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Предисловие 
Если мысленно вернуться из восьмидесятых годов двадцатого 

века в наше время, то сразу бросится в глаза следующие значительные 

изменения в нашей жизни: огромное количество торговых точек и 

торгующих людей, а также изобилие аптек, в которых можно найти 

огромное количество химических веществ, называемых лекарствами, 

на все случаи жизни или её завершения. Практически на каждой 

улице, углу всегда можно найти аптекарский ларёк, куда, как мухи на 

мёд, текут непрерывным потоком люди, утратившие свое здоровье, 

чтобы обрести последнюю надежду на своё исцеление. А далее этот 

поток невидимой рукой плавно перенаправляется в Поликлиники и 

Больницы, своего рода предбанник Вечности, после которого или в 

оном и заканчивают они свой недолгий век на нашей Матушке 

Мидгард-Земле. И нет конца этой непрерывной цепочке.  

Мало кто задумывается, почему врачи, даже на ранней стадии 

заболевания, не дают никакой надежды людям и сразу направляют их 

в Больницы, а не Здравницы? Почему у нас в стране нет культа 

здоровью, практически у нас не проводится регулярная профилактика 

заболеваний и почему мы ждем, пока болезнь сама не постучится к 

нам в двери? Почему только что появившимся на этом свете детям 

делают огромное количество прививок, вводят в их неокрепшие 

организмы массу антибиотиков и прочей химической стряпни? 

Почему в медицинских вузах учат лишь лечению больных, а не 

сохранению и повышению здоровья?  И много еще таких «почему?» 

…  

И вот результат: в Швейцарии, после сильного наводнения, 

которое размыло ряд старых кладбищ, где были захоронения конца   

40-х годов прошлого века, было обнаружено, что до сих большинство 

трупов не разложилось. А суть в том, что при жизни эти люди обильно 

принимали лекарства, да до такой степени забальзамировав ими себя, 

что даже могильным червям их трупы стали «не по зубам». Такая же 

участь ждет и многих наших соотечественников, поверившим силе 

современной фармации. 

Где же выход?  
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Известно, что наши предки были намного здоровее нас. При 

них не было такого количества аптек, лечились они преимущественно 

силами знахарей и средствами народной медицины, загнанной 

современной научной медициной в таёжный тупик. 

Но вот в конце ХХ века появились Новые Технологии, 

охватившие и здоровье человека. Появилась возможность без химии 

восстановить свое здоровье, утратившим его, или не допустить его 

утрату. Эти технологии основаны на Новых Знаниях, дающих 

правильное представление об окружающем нас мире, а потому 

создающим условия для гармоничного жития в нём. С этими Новыми 

Технологиями и Новыми Знаниями, разработанными и внедренными 

нашими соотечественниками, мы и познакомим вас через наш 

сборник, где собрано часть статей авторов, применивших эти 

технологии и знания для собственного оздоровления. 

 

Редколлегия: Кондраков И.М., Иктисанов В.А., Борейко В.М., 

Богуцкая  Е.С., Рехтин  А.В., Чудинов В.А., Яковлев А.В.  
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Вступительное слово Ф.Д. Шкруднева 
 

УВАЖАЕМЫЕ ЧИТАТЕЛИ! 

 

Мы с ВАМИ живём в Мире, который представляет собой 

результат формирования пространственно-материальной Гармонии, 

нарушаемой в последние две тысячи лет вмешательством 

умопомраченного разума. Следствия этих нарушений сказываются на 

состоянии Планеты в целом – это экологические катастрофы, 

отравленная почва и пища, непригодная для питья вода. Человек, как 

часть природы, страдает в первую очередь сам, от последствий своих 

действий (осознанных или не осознанных). Создавая условия 

обитания для обогащения одних и для вещного применения других, 

производился целенаправленный геноцид народов, которые уже не 

вписывались в Вектор Направления развития цивилизации по 

принципам паразитирования.  

Средствами геноцида являлось не только прямое физическое 

уничтожение народов на определённых территориях с целью захвата 

более выгодного месторасположения под солнцем. Наиболее широкое 

распространение получил геноцид скрытого характера: отравление 

ядохимикатами, создание искусственных эпидемий, спаивание 

населения, наркотизация, избыточная вакцинация, генно-

модифицированные организмы и продукты, полученные таким же 

путём, химические препараты, в виде медикаментов и в других 

способах доставки на необходимую территорию. Заболевания не 

побеждены, они прогрессируют вместе с вирусными инвазиями, рак и 

СПИД становятся наипопулярнейшей формой угасания жизни 

вследствие ослабевающего иммунитета. Кроме этих скрытых врагов 

человечества есть и еще более незаметные способы преждевременного 

устранения лишнего населения: радиация, высоко и низкочастотные 

электромагнитные волны, создающие условия для подавления 

естественного, природного иммунитета. 

Человечество встало перед необходимостью в срочном порядке 

решить эти вопросы, чтобы не оказаться в роли раковой опухоли на 

теле планеты и не погибнуть вместе с ней. Но вот вопрос – кто будет 
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решать эту первостепенную задачу, если сама наука стоит на службе 

тех, кто в погоне за личным благополучием и наживой производит все 

эти разрушительные действия?  

Таким Человеком с большой буквы, стал Русский Учёный, 

исследователь и патриот России, - Николай Викторович 

ЛЕВАШОВ. На основе своих ЗНАНИЙ, которые были приобретены 

им в процессе изучения природы Материи на всех уровнях её 

формирования, он предложил выход из создавшейся ситуации 

самоуничтожения, путём «создания Технологий» для восстановления, 

поддержания и преобразования Человека и окружающей среды. 

Первыми попытками создать уникальный оздоровительный «Прибор» 

были его эксперименты с созданием Генератора с программой 

оздоровления, устанавливаемые на простые электронные часы с 

жидкокристаллическим экраном и кнопками. Но наиболее ценным его 

«экспериментом», который, в дальнейшем и лёг в основу созданного в 

последствии Комплекса Оздоровления, был тот, которым Левашов 

занимался вместе со своей женой Светланой над растениями своего 

обширного парка. Это и явилось основой и одновременно 

испытательным полигоном для наработки опыта в различных 

условиях уже тогда созданным им Генератора Пси – поля и Программ 

«сопровождения». В 2010 году этот богатейший опыт, был воплощён 

совместно с «Русским Научно-Техническим Обществом» («РНТО») в 

Оздоровительный Комплекс, получивший название «СветЛ» 

Программы «СветЛ», который и создавал необходимые условия 

оздоровления и жизнеобеспечения Человека. Это был прорыв во 

многих областях «современной» науки, который до сих пор, многими 

не осознан и не воспринят. Но время, не стоит на месте и достигнутые 

результаты сегодня, в применении Комплекса и Программ «СветЛ» 

говорят сами за себя, все громче и громче.   

Понимая истинную природу Живой материи, Николай Левашов 

создал Генератор Жизни или Генератор пси-поля, или Генератор 

«тёмной материи», который влияет именно на Сущности Человека и 

Растений, в первую очередь. Изменяя Сущности Человека и Растений, 

он и добивался появления у них новых свойств и качеств, которых у 

них не было (по тем или иным причинам).  
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Все начиналось с Растений. Левашов понимал, что только 

проявление изменений у растений определяется продолжительностью 

жизни клеток растения, а у клеток человеческого организма – циклом 

замены старых клеток на новые. Эти циклы по продолжительности 

неодинаковы даже для клеток одного и того же растения, а тем более - 

Человека. Именно поэтому на растениях можно было легче наблюдать 

явление, когда у одного и того же растения что-то изменилось под 

воздействием раньше, что-то позже, но изменения происходят всё 

равно! И, что самое главное – эти изменения не случайные и не 

«слепые», а точно соответствуют тому изменению, на которое и 

настраивался Генератор Жизни. Изменение задавала «Программа 

желаемых результатов», которая в последствии и «легла» в основу 

созданных сегодня Программ «СветЛ».  

Но самое главное даже не это, а то, что, используя эти знания, 

опыт и эти «технологии», сегодня, можно решить любую проблему, 

как продовольственную, так и проблему оздоровления не только 

организма Живого Существа, но и всего социального организма.  

Единственное, что пока не установлено, так это только ответ на 

вопрос – сохранятся ли приобретённые качества вне предела действия 

Генератора «тёмной материи» или нет!? (но результат уже не за 

горами). Если да, то это означает возникновение устойчивых 

изменений свойств и качеств, вне зависимости оттого, что вызвало эти 

изменения. Если вне пределов зоны действия генератора «тёмной 

материи» приобретённые свойства и качества не исчезают, то это 

означает только одно – достаточно разместить подобные 

генераторы в нужных точках и... проблемы не существует! А если 

учесть, что такой генератор «тёмной материи» невозможно ни 

украсть, ни скопировать, и он не требует никакого, в обычном 

понимании этого слова, питания или горючего, нет надобности 

заменять изношенные части и т.д., то ситуация становится просто 

идеальной. 

Продолжительность работы такого Генератора «тёмной 

материи» зависит только от того, на какой срок он создан в 

соответствии с ожидаемыми переменами, и «снять» или «выключить» 

его может только сам автор или Программа, заложенная в этот 

генератор. Генератор свернётся немедленно, если кто-то попытается 
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даже его просканировать. Кроме этого, у Генератора существует 

автономная система защиты и блокировки любой попытки 

проникновения и, в случае прохождения через эту защиту, Генератор 

самостоятельно сворачивается. И система защиты генератора пси-поля 

самообучающаяся, другими словами, при попытке проникновения со 

стороны, система защиты изменяется, не говоря о том, что даже без 

попытки взлома, система защиты постоянно меняется. 

В принципе, Генератор «тёмной материи» представляет собой 

квази- живой организм с довольно высоким уровнем искусственного 

интеллекта, принципиально отличающийся от тех, о которых говорят 

ортодоксальные учёные и даже фантасты! Но это – тема другого 

разговора... 

Данный сборник статей предназначен для более детального 

ознакомления с работой самого Пси-Генератора и Программ «СветЛ», 

которые предназначены для восстановления всего живого организма 

планеты, начиная с населяющих его видов живых существ и 

заканчивая материей, которую принято называть «неживой». Эти 

статьи написаны разными авторами, каждый из которых пытался 

донести своё понимание происходящих процессов, основанное на 

изучении материалов выдающихся русских учёных Н. А. Морозова, 

А.М. Хатыбова, Н. В. Левашова и материалов, предоставленных нам 

Научно-исследовательским Институтом «Центр Упреждающих 

Стратегий» и «Русским Научно – Техническим Обществом! 

 

Ф. Д. Шкруднев  

 

 

 

 

 

 
 



14 
 

РОЛЬ ПРОГРАММ «СветЛ» В ФИЗИЧЕСКОМ И 

УМСТВЕННОМ РАЗВИТИИ ЧЕЛОВЕКА! 

 

ЧЕЛОВЕК НЕ ДОЛЖЕН СЛЕПО ДОВЕРЯТЬ ВСЕМУ, 

 ЧТО ЕМУ ПЫТАЮТСЯ НАВЯЗАТЬ, ОН ДОЛЖЕН 

НАУЧИТЬСЯ   ВСЕГДА, ВИДЕТЬ СВЯЗЬ МЕЖДУ ПРИЧИНОЙ И 

СЛЕДСТВИЕМ, ТОЛЬКО ТОГДА ОН 

 СМОЖЕТ УБРАТЬ ВСЕ ПОМЕХИ НА СВОЕМ ПУТИ! 

 

Гигантский вред несёт человечеству современная 

фармацевтическая промышленность планеты, сосредоточенная не на 

исцелении людей, но на обогащении за счёт здоровья доверчивых и не 

сведущих людей. Кто и как делает бизнес на болезнях? Ложные 

лекарства и вред наиболее часто-употребляемых лекарственных 

средств.  

Долгое время, да и сейчас еще тоже, антибиотики считались 

панацеей от всех бед и назначались при малейших признаках любой 

инфекции. Сегодня уже доказано, что их действие у нас в организме 

сродни эффекту «выжженной земли». Помимо сильнейших 

аллергических реакций, которые возникают под действием препаратов 

этой группы, антибиотики оказывают губительное воздействие на 

жизнь и здоровье пациентов, пользующихся ими. 

Вот лишь отдельные примеры коварного воздействия 

антибиотиков: 

 стрептомицин может вызвать нарушения слухового и 

вестибулярного аппарата; 

 биомицин дает осложнение на органы пищеварения; 

 левомицетин тормозит кроветворение, что крайне опасно для 

жизни человека, когда его организм и так подвержен инфекции; 

 антибиотики активно угнетают жизненные функции клеток, 

которые производят протеин (белковый строительный материал 

зародыша), и потому некоторые матери, употреблявшие в период 

беременности антибиотики, производили на свет нежизнеспособных 

младенцев или уродов. 
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 Уже родившийся младенец также может пострадать, получая 

антибиотики с материнским молоком. Как выяснилось, на мать и 

ребенка оказывают вредное воздействие все без исключения 

препараты этой группы. Вот лишь несколько примеров: 

 дети, чьи матери применяли циклофсатин, страдают 

нарушением структуры костей, их размягчением; 

 аминоглюкозиды и тетрациклины повреждают кости малышей 

и их зубы: им угрожают болезни десен, кариесы (50% таких людей к 

30 годам будут вынуждены вставлять искусственные зубы); 

 «популярный» антибиотик стрептомицин, относящийся к той 

же категории, действует на мозговую деятельность малыша и надолго 

дестабилизирует речевые функции; 

 септран вызывает постепенное увеличение билирубина в 

кишечнике новорожденного, что может привести к тяжелому 

кишечному расстройству, нарушению деятельности органов 

пищеварения и угрожает жизни младенца; 

 пенициллин вызывает сильнейшую аллергию у 

новорожденных, а также нарушает деятельность кишечника. 

Но мало того, что антибиотики наносят вред здоровью, их 

применение вызывает еще и зависимость от них. Раз попробовав 

избавиться от боли с помощью антибиотиков, человек уже не в 

состоянии отказаться, наступает привыкание к определенному виду 

препаратов, в ход идут все более сильнодействующие лекарства, 

организм вполне здорового человека может саморазрушиться. 

Побочные действия антибиотиков! 

      1.Оказывают токсичное воздействие на почки, печень, костный 

мозг и нервную систему.  

      2.Вызывают аллергию.  

      3.Вызывают расстройство кишечника. 

      4.Угнетают иммунную систему организма и его естественное 

сопротивление инфекциям.  

      5. Создают предрасположенность к развитию злокачественных 

опухолей. 

В настоящее время медики всего мира с тревогой отмечают, что 

болезни, которые были под контролем или на грани исчезновения, 
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возвращаются. Многие из этих недугов долгое время успешно 

лечились антибиотиками. Но прошли годы, и микробы 

«приспособились» и видоизменились. Изменились симптомы, картина 

заболеваний, а главное, они не поддаются даже самым сильным 

антибиотикам. Так, появились видоизмененные туберкулез, брюшной 

тиф, менингит и даже воспаление легких. 

Хочется отметить, что весь спектр «вредоносного» действия 

антибиотиков еще до конца не изучен, и вполне вероятно, что в 

ближайшем времени мы узнаем о еще каких-либо опасных для 

здоровья человека характеристиках антибиотиков. 

Состоящая на содержании фармакологических корпораций 

современная аллопатическая медицина с помощью вакцинации 

решила изменить курс и заняться профилактической работой. Но по 

этому поводу можно только утверждать, что это не достижение 

медицины, а скорее всего, неудачный шаг на выбранном ею пути. 

Становится очевидным, что система вакцинации, приносящая 

огромные прибыли фарм.корпорациям всего мира, является 

платформой для появления новых заболеваний, которые поражают 

целые государства вследствие значительного ослабления иммунной 

системы человека. 

Руководители лабораторий, которые занимаются их 

изготовлением, об этом прекрасно знают, но думают лишь о прибыли. 

Медики-аллопаты назначают эти препараты потому, что 

им запрещено прописывать что-либо другое, и потому, что их 

обязывают назначать исключительно эти виды фарм-продукции; а 

против тех, кто назначает другие лекарства, организуется 

преследование чиновниками в виде порицания, временного 

отстранения от должности или лишения лицензии. 

А тем временем с экранов телевизоров через рекламу и 

передачи идет не прекращающийся поток информации о т.н. успехах 

современной медицины. Только почему-то умалчивается правдивая 

статистика, которая гласит, что количество болезней среди детей не 

только не уменьшается, но и увеличивается в геометрической 

прогрессии. Достаточно всего лишь проанализировать объявления в 

интернете и в других общественных местах, с мольбой о помощи, 

безутешных родителей, которые пытаются спасти свое дитя. Вырвать 
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этого маленького человечка из клещей неотпускающей невидимой 

болезни и постоянного пребывания в мед. учреждениях. 

Так есть ли выход из этого замкнутого круга навязывания 

губительных, для человеческого организма «фарм. препаратов» и не 

прекращающегося потока откровенно лживой, для страждущего, 

информации?  

 

НАЧНЕМ С КРАТКОГО ОПИСАНИЯ РАБОТЫ СИСТЕМ 

ОРГАНИЗМА 

 

Работа каждого органа и системы организма контролируется 

мозгом, посредством управляющих сигналов, которые от 

соответствующего участка коры головного мозга идут через так 

называемую ретикулярную формацию (совокупность структур в 

центральных отделах головного мозга), спинной мозг и, через 

соответствующий нерв симпатической нервной системы, поступают в 

соответствующий орган или систему организма человека. Через 

рецепторы (нервные окончания), расположенные в этих органах, 

информация о состоянии и качестве работы органа или системы 

организма по соответствующим парасимпатическим нервам через 

спинной мозг, поступают в ту же ретикулярную формацию, где и 

происходит анализ этих сигналов (качества работы). 

Если поступившие сигналы соответствуют оптимальному 

режиму работы органов и систем организма, мозг никак не 

вмешивается в их работу. Если же, по тем или иным причинам, 

пришедший сигнал отличается от оптимального, в одну или другую 

сторону, то он поступает в соответствующий участок коры головного 

мозга и стимулирует этот участок коры для усиления или ослабления 

управляющего сигнала, контролирующего работу этого органа или 

системы организма. Это является своеобразным биологическим 

аналогом «термостата» («био-термостат»). 

Болезнь изменяет этот «био-термостат», устанавливая его на 

уровень, ниже оптимального. И даже после восстановления тканей 

органов или систем организма до оптимального здорового состояния 

мозг продолжает посылать изменённые управляющие сигналы, 

которые были приняты организмом, как новые нормы во время 
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болезни. 

После того, как иммунная система человека проиграла борьбу с 

болезнью, хроническое состояние болезни воспринимается 

организмом как новая норма. И, в этом случае, мозг будет пытаться 

вернуть эти органы или системы организма к тому устойчивому 

состоянию, которое было до этого изменения. Мозг не думает, мозг 

только реагирует на сигналы, приходящие из 

ретикулярной формации.  

ТЕПЕРЬ КРАТКОЕ ОПИСАНИЕ РАБОТЫ ПРОГРАММ 

(КОМПЛЕКСА И БРАСЛЕТОВ) «СветЛ». 

Чтобы избежать борьбы мозга человека с положительными 

изменениями, ПРОГРАММЫ «СветЛ», проводят соответствующую 

корректировку ретикулярной формации и регулируют управляющие 

сигналы на новом качественном уровне мозга, соответствующему 

здоровому организму. 

После этого, начинается гармонизация всего организма в целом 

и установление «био-термостата» на уровень, соответствующий 

здоровому состоянию организма. 

 

ПРОГРАММЫ «СветЛ» воздействуя на организм, 

усиливают ослабленную защиту в целом. Это воздействие является 

не стимулирующим, а преобразующим, повреждённые клетки и ткани 

обновляются, и вместо морфологически изменённых клеток 

появляются новые, здоровые, не повреждённые той или иной 

патологией. 

ПРОГРАММЫ «СветЛ» обеспечивают влияние на физическое 

тело человека и, как следствие этого, физическое тело избавляется от 

патологий. В организме человека расщепляются физически плотные 

вещества (пища, вода и т.д.) и высвободившийся, при этом 

расщеплении, потенциал обеспечивает оптимальное 

функционирование живого организма как единого целого. 

Принцип действия ПРОГРАММ «СветЛ» в том, что они не 

только насыщают человека соответствующими потоками 

энергий, но и восстанавливают качественную структуру системы 

организма до здорового состояния. 
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ПРОГРАММЫ «СветЛ» автоматически регулируют 

накопленные потоки энергии и распределяют их в строгой 

зависимости от текущих задач по оздоровлению организма и 

поддержанию такого состояния организма на протяжении длительного 

времени. 

При использовании ПРОГРАММЫ «СветЛ», возможно, не только 

победить возбудителя заболевания, но и через оздоровление, 

восстановить нормальную работу любого органа или системы организма 

человека. 

Энергетический потенциал - является «двигателем» процесса 

изменения структуры исцеляемого участка. Лечебное действие, 

(например, применение таблетки или иных медицинских препаратов) 

произведённое на физическом уровне, может принести временное 

облегчение, но не гарантирует окончательного избавления от 

проблемы, так как не влияет на причину заболевания, а только на её 

следствие. Последовательно работая, ПРОГРАММЫ «СветЛ» 

осуществляют изменения на уровне клеток, органов, тканей, 

систем организма, а также на генетическом уровне. Тщательно 

продуманная методика и точный процесс реализации ПРОГРАММ 

«СветЛ» преобразовывают физическое тело человека, делая 

рецидив невозможным. 

«СветЛ», обладает возможностью мощного воздействия на 

характеристики определённой области систем организма человека и 

имеет возможность влиять на структуры живых тканей организма 

человека. 

«СветЛ» воздействует на повреждённые ткани организма 

пользователя, запуская серию «программ», направленных на 

восстановление здоровой структуры живой ткани. Например, если 

задачей является восстановление тканей до здорового состояния, то 

«СветЛ», в рамках процессов оздоровления, сначала расщепляет 

больную клетку, а потом создаёт на её месте здоровую. 

«СветЛ», самостоятельно создаёт программу по созданию 

здоровых клеток и обеспечивает этот процесс своим потенциалом 

после распада больной клетки. 

 

Некоторые замечания. 
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Важно понимать, что работа «СветЛ» в рамках 

оздоровительных программ, является процессом, растянутым во 

времени, а не мгновенным чудесным исцелением или 

энергетической подпиткой, хотя в некоторых особых случаях, 

возможно и такое. 

Нужно обратить внимание на то, что если пользователь 

начал применять «СветЛ», в целях оздоровления, слишком поздно -

например: организм сильно повреждён; большинство жизненно  

важных органов отказываются функционировать и нет необходимого 

времени для исправления ситуации; организм человека обладает 

повышенной инерционностью, при которой изменения, вызванные 

действиями «СветЛ», начинают проявляться через достаточно 

большой промежуток времени - другими словами, если скорость 

восстановления будет значительно меньше скорости разрушения 

организма - «СветЛ», возможно, не сможет помочь пользователю 

избавиться от болезни, но сможет гарантировано продлить ему 

Жизнь. Однако же, если организм способен выдержать уровень 

нагрузки (а в большинстве случаев, так и происходило) необходимой 

для оздоровления и восстановления - использование ПРОГРАММ 

«СветЛ», позволяет получить устойчивые результаты 

оздоровления даже при самых тяжёлых заболеваниях. 

ПРОГРАММЫ «СВЕТЛ» ОСОБЕННО ЭФФЕКТИВНЫ 

ПРИ РАСТУЩЕМ, РАЗВИВАЮЩЕМСЯ ОРГАНИЗМЕ ДЕТЕЙ. 

В результате ребенок не только гарантированно 

избавляется от всех патологий и болезней, но и значительно 

улучшается его восприятие и усвоение учебного материала. В 

разы увеличивается, выносливость организма, память, 

интеллектуальный уровень, сосредоточенность и т.д. 
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Глава 1. ОТ «ХИМИИ, ПРОСТИРАЮЩЕЙ 

РУКИ СВОИ В ДЕЛА ЧЕЛОВЕЧЕСКИЕ…»,  

К «СветЛу»  

 

ГЕНЕРАТОР ПОЛЯ   

Источник Жизни – Генератор «СветЛ» 
   Санкт – Петербург, август 2013г.     Карпов С., Гавриллов Н. 

 

Серьезная и фундаментальная работа, в которой рассмотрены 

основные принципы функционирования программ «СветЛ». Является 

прекрасным дополнением и разъяснением к работам Левашова Н.В.  

Рассмотрены понятия первичных материй, генератора первичных 

материй, предельной нагрузки при исцелении, типы болезней, роль 

мозга в излечении, безболезненность выздоровления, особенности 

иммунной системы, индивидуального подхода к исцелению и много 

другой полезной и ценной информации. Рекомендуется к прочтению 

перед знакомством с другими работами сборника. 

 В последнее время в связи с распространением программ 

«СветЛ», разработанных Русским Учёным Николаем 

Викторовичем Левашовым СОВМЕСТНО с «Русским Научно-

Техническим Обществом» (РНТО), появляется много вопросов - как 

и на чём основано воздействие приборов, созданных по технологии 

Левашова, на живую и неживую материю, работают ли вообще эти 

программы, и т.д. Ведь из уст людей, не имеющих к данной 

технологии никакого отношения, льется информация о том, что «…это 

афера или коммерческая программа, предназначенная для 

одурачивания людей…» Где собственно доказательства реальности 

существования такого вида воздействия, что за непонятный генератор 

пси-поля (первичных материй) стоит в основе программ «СветЛ» и 

чем он отличается от, якобы «подобных» ему технологий, которыми 

перенасыщен рынок оздоровительных приборов и других 

энергоинформационных технологий?  
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В этой статье в обобщенном виде, мы решили еще раз Вам 

напомнить те моменты, о которых в своих книгах упоминал Н.В. 

Левашов, не искажая смысла, заложенного автором. И не только это. 

Мы расскажем Вам то, нам известно и попустило рассказать о 

ПРОГРАММАХ «СветЛ», Комплексе «СветЛ», так как мы – являемся 

УЧАСТНИКАМИ этих ПРОГРАММ, в рамках «РНТО».  

 Для более глубокого понимания информации изложенной 

ниже, не достаточно внимательно прочитать настоящую статью, но 

необходимо изучить книги Н.В. Левашова (естественно при желании 

читателя). Осмысление информации, описанной ниже, потребует 

некоторых усилий от читателя, но для более легкого её освоения 

будем подкреплять описание вспомогательными изображениями. 

Некоторые фразы из книг будут взяты без изменений, с 

последующими комментариями от авторов статьи. В трех словах 

довольно таки сложную тему изложить не представляется 

возможным. 

В статье многие найдут ответы на некоторые часто 

задаваемые вопросы, касательно принципа действия и особенностей 

использования оздоровительного Биоинформационного 

Адаптивного Аппаратно-Программного Комплекса «СветЛ», как 

людьми, уже использующими комплекс, так и людьми, еще только 

проявляющими интерес к существованию таких технологий.  

Естественно, даже краткое поверхностное описание всех 

рабочих позиций требует последовательности изложения. Поэтому, 

будем достаточно жестки в плане «сухости» передачи большинства 

терминов и основ как конструктивного устройства окружающей нас 

действительности (мира), так и анатомо-физиологических 

особенностей организма человека. 

При чтении хотелось бы попросить тех, кто еще не совсем 

знаком с такого рода информацией не зацикливаться и особенно не 

пугаться названий и терминов, используемых в статье, таких, как 

темная материя, пси-поле, сущность и т.п. - это всего лишь слова, 

используемые для отражения реальных процессов, происходящих в 

природе. Многие подобные термины, порой, пугают людей, но 

обращать внимание нужно не на звучание терминов, а на их 
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смысловое наполнение. Ведь как корабль не назови, он все равно 

останется кораблём. 

 Еще в 80-х годах 20 века Н.В. Левашовым на основе знания 

законов природы вообще и живой природы в частности, принципов 

работы живой клетки и опыта экстрасенсорного целительства 

(лечения людей) был создан так называемый генератор пси-поля. 

Названий у генератора много: генератор пси-поля или генератор 

первичных материй, или генератор темной материи или генератор 

жизни или гравито-магнито- -электрический генератор. 

Независимо от названия, суть и сущность генератора не меняется, но 

для удобства будем далее в тексте называть его генератор. 

 Понятие генератора темной материи применимо в данном 

случае, исходя из последних откровений современной науки. Науки, 

авторитетными представителями которой было сделано официальное 

признание того, что современная наука что-то «знает» только о 10% 

материи Вселенной, в то время, как о 90% материи Вселенной не 

имеет вообще никакого представления! И называет эти 90% материи 

Вселенной «тёмной материей» (dark matter)! В России академик РАН 

Велихов в одной из передач даже объявил об этом открыто на всю 

страну1.      

                                                 
1 http://www.youtube.com/watch?v=KLKTIGVfPRk 

http://www.youtube.com/watch?v=KLKTIGVfPRk
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Генератор пси-поля или генератор жизни управляет именно 

этими самыми тёмными материями и сам создан из них! Темная 

материя названа таковой по причине полного отсутствия знаний об 

оной и невозможности зафиксировать ее какими-либо современными 

приборами, находящимися на вооружении науки. Это и не 

удивительно, невозможно замерить физически плотной материей (из 

которой созданы диагностические приборы) материю, которая таковой 

не является, но одновременно с этим так же материальна, как и 

физическая. 

Н.В. Левашов термин «темная» материя называет «первичными 

материями», такая классификация используется в его книгах. В нашей 

Вселенной их семь и при взаимодействии (слиянии) друг с другом 

происходит появление новых гибридных форм материй, каждая из 

которых имеет свои свойства и качества. Чаще всего в иных 

источниках первичные материи понимаются как ЖИЗНЕННАЯ СИЛА 

(применительно к живым организмам). Физически плотная материя, 

которая имеет четыре агрегатных состояния — твёрдое, жидкое, 

газообразное и плазменное, является также гибридной и образована 

одновременным слиянием семи форм первичных материй. 

Пространство Вселенной представляет собой материальный 

фундамент с постоянно изменяющимися свойствами и качествами, 

оказывающими влияние на распределение первичных материй и их 

проявление в гибридной форме, которая, в свою очередь, оказывает 

воздействие на пространство, вызывая дополнительные изменения его 

свойств и качеств. 

 

Многообразие «матрёшек» 

 

Эволюционно развиваясь, материя совершенствуется, что 

становится причиной появления живой материи, а затем и разумной. 

Разумная материя на определённом этапе своего развития в состоянии 

осознать своё существование среди всей остальной материи. Так 

появляются носители разума, проявленные в многообразии живых 

форм, образующих экологическую систему! Развитие разума может 

привести к такому уровню развития живой материи, когда последняя 
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приобретает возможность изменять и управлять материей, её 

породившей.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Для начала разберемся с первичными материями и их 

формами. 

Наша Вселенная возникла в результате взаимодействия между 

собой семи первичных материй. Именно поэтому белый свет 

распадается на семь основных цветов, именно поэтому в октаве семь 

нот, именно поэтому при аннигиляции, физически плотное вещество 

распадается на фотоны всё тех же семи цветов. Первичные материи 

при синтезе создают в нашей Вселенной несколько гибридных форм 

материи и, так называемая, физически плотная только одна из шести 

гибридных форм материи нашей Вселенной, возникающая при 

слиянии семи первичных. Остальные гибридные формы возникают в 

результате слияния, соответственно: шести, пяти, четырёх, трёх и двух 

первичных материй. Все эти гибридные формы материй не менее 

реальны и материальны, чем физически плотная. Они отличаются друг 

от друга количественным и качественным составом и поэтому не 

«мешают» друг другу. Наложение одной гибридной материи на 

другую не приводит к изменению свойств неживой материи. В 

частности, наша планета кроме физического тела имеет и «другие 

материальные тела-уровни» (совокупность шести сфер) качественно 

отличающиеся, но пронизывающие одна другую и вложенные друг в 

друга. По типу матрешки: 

Также и человек кроме физического тела имеет еще несколько 

тел, вложенных друг в друга (матрешка). Эти, так сказать, «другие» 
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материальные тела в зависимости от используемой литературы могут 

иметь различные названия: душа или сущность, или мозг, как система 

управления в виде неинерционной массы или матрица, а физическое 

тело является для нее всего лишь некой временной рубашкой, 

выполняющей роль фундамента. Материальные тела – тела 

сущности (кроме физического) расположим последовательно по мере 

увеличения различий по качественному составу от физического тела, 

которые определим, как эфирное, астральное, 1-е, 2-е, 3-е и 4-е 

ментальные (планетарный цикл эволюции).  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

        Если продолжить далее по такой же аналогии, то генератор поля в 

данном случае - это устройство из гибридной формы материи нашей 

Вселенной, созданное слиянием первичных материй, без 

использования физически плотной. То есть генератор не имеет 

физического «тела», почему его и невозможно обнаружить 

посредством обычных органов чувств человека (зрения, слуха, вкуса, 

осязания и обоняния). Хотя его воздействие реально и материально на 

организмы растений и животных, что в частности подтверждает 

эксперимент, проводимый Н.В. Левашовым и его женой Светланой де 

Роган-Левашовой в своем поместье во Франции, где генератор поля 

был установлен под Замком шато Темпл в Королевской долине 
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реки Луары. Результаты эксперимента приведены в статьях 

«Источник жизни 1-10». 

Еще в 80-е года 20 в. пациенты Николая Левашова после 

проведенных им курсов целительных сеансов прямого 

экстрасенсорного воздействия, возвращались домой, а процесс 

восстановления организма этих людей продолжался без его прямого 

влияния. Для этого им создавались специальные программы, которые 

разворачивались постепенно, в течение нескольких месяцев. Как 

правило, это использовалось для тех, кто имел хронические проблемы 

со здоровьем и, чтобы проявился результат, требовалось довольно 

много времени. Такие специальные программы и стали впоследствии 

называться генератором пси-поля, поля несущего в себе все 

необходимые изменения. Весь опыт, все варианты восстановления 

организма, полученные Н.В. Левашовым в ходе целительской 

деятельности, вложены им в этот прибор. 

Необходимость такого подхода была обусловлена 

максимальной нагрузкой, которую способен единовременно 

выдержать человек при воздействии на него, в силу своих 

индивидуальных особенностей. Позже создаваемые программы, став 

«самостоятельными», позволили существенно экономить время, 

исключая необходимость прямой работы Н.В.Левашова со своими 

пациентами.  

Единицы способны выдержать нагрузку для мгновенного 

восстановления того или иного органа или системы организма. 

Перегрузка, в свою очередь, очень опасна и может привести к 

состоянию комы или клинической смерти, либо может отказать орган 

или система организма. Незначительные ее проявления выглядят как 

тошнота, головокружение, потеря координации движений и т.п. 

Поэтому часто результаты воздействия, в том числе генератора пси-

поля растянуты во времени, в целях предупреждения нежелательных 

последствий.  

Настраиваясь на конкретного «пользователя» и проводя 

диагностику организма, прибор-генератор за 100% нагрузки 

принимает такую нагрузку, которую максимально может выдержать 

человек, не доводя до состояния перегрузки. 
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Основной причиной перегрузки организма является его 

неспособность быстро и в больших количествах выводить 

токсины. Выведение происходит через мочеполовую и 

лимфатическую системы, потовые железы (кожу), гайморовы пазухи, 

пазухи внутреннего уха и евстахиевы трубы. При активном выводе 

токсинов вместе с потом, могут проявляться высыпания на коже, 

иногда на значительных участках. Важно не перегружать системы 

организма, дабы не допустить выхода их из строя. В случае если 

выделительные органы пользователя повреждены, то прибор 

начинает свою работу в первую очередь с них. 

Часто задается вопрос, что человек не испытывает никаких 

физических ощущений от действия прибора, с явным «намеком» и 

подозрением на недейственность прибора. Что вполне понятно, если 

опираться на привычную навязанную нам «человеческую» 

психологию, обилие шарлатанов и иных действий спекулятивного 

характера, которыми наводнен рынок. Здесь трудно спорить и 

убеждать всех, что такая технология «та самая», однако хочется 

возразить, несмотря на то, что для кого-то такое объяснение 

покажется смешным!!! Возразить, в том числе и словами Николая 

Викторовича… 

В программы генератора, исходя из опыта лечения Н.В. 

Левашовым, вложена функция - эффект анестезии, без которой 

многие процедуры по восстановлению организма (разрушение-

выращивание клеток) могут быть весьма болезненны, а с 

анестезией человек чувствует просто легкие покалывания, тепло, 

пульсацию и еще множество ощущений, вместо дикой боли. Эта 

боль связана напрямую с реакцией мозга, воспринимаемая им как 

отклонение от принятого «нормального» состояния организма. 

Н.В. Левашов говорил: «Когда хочешь сделать так, чтобы 

человек не испытывал неприятных ощущений, от тебя требуют 

доказательства того, что ты действительно делаешь свою работу. Это 

равносильно тому, когда после операции пациент, проснувшись после 

наркоза, спрашивает, а была ли операция, по той простой причине, что 

он не испытывал во время операции боль. Неужели, чтобы поверить в 

реальность происходящего, необходимо испытывать боль?! Мне 

всегда казалось, что для человека важно, чтобы его проблема со 
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здоровьем исчезла без следа, а если при этом ещё и не испытывалось 

боли, то это просто замечательно! Неужели человеку необходимо 

пройти через «операцию» без наркоза, чтобы поверить в реальность 

происходящего «чуда» ?!» 

С самого начала Николай Викторович старался свести к 

минимуму все неприятные и болезненные явления, сопутствующие 

воздействию на человека. Целью было сделать человека здоровым и, 

при этом, чтобы человек не корчился от боли или его не раздавливало 

от силы воздействия. Причем то, что кто-то намеренно создает боль в 

результате своего воздействия для утверждения авторитета «силы», 

всего лишь говорит о примитивности того, кто подобного авторитета 

добивается и об ограниченности и невежестве тех, кто подобный 

авторитет создают. Авторитет складывается из результатов того или 

иного действия. Но продолжим разбираться дальше! 

 

Генератор поля - квази-живой организм 

 

Итак, генератор пси-поля или генератор первичных материй 

создан из материй, заполняющих пространство нашей Вселенной, он 

также материален как физическая материя, только не имеет 

физической формы, к которой привыкло большинство. Результаты 

действия генератора из «темной материи» (первичных материй), 

которую не воспринимают обычные органы чувств и созданные 

человеком приборы, а существование которой, «скрепя сердце, 

вынужденно признает ортодоксальная наука», вполне реальны и 

материальны в привычном для большинства смысле этого слова 

и не зависят от «компетентного мнения» экспертов от этой науки. В 

некотором смысле генератор поля - это сгусток высокоорганизованной 

разумной гибридной формы материи – квази-живой организм.  

В общем понимании генератор пси-поля - это особый 

комплекс, совмещающий в себе и компьютер с уровнем 

возможностей, о котором даже не мечтали в своих книгах фантасты, и 

устройство, преобразующее пространство, в конструкции которого не 

использовалось ни одного атома, так называемой, физически плотной 

материи! Но этот генератор пси-поля воздействует на физически 
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плотную материю - как на живую, так и неживую! И парадокса 

здесь никакого нет. 

Привязкой для такого многоуровневого прибора обычно 

служит любой физический носитель, выполняющий роль «якоря». 

Однако существуют и другие носители: такие как жидкие кристаллы 

(с уникальным качеством динамичности), серебро и кремний на 

которых генератор максимально раскрывает свои возможности. 

Существует множество генераторов, отличающихся между собой 

своим назначением и решающих принципиально разные задачи в 

зависимости от программ, заложенных в эти приборы. Некоторые из 

задач - это структурирование пространства для создания условий для 

очистки воды, почвы, грунтовых вод и воздуха от всевозможных 

загрязнений, вплоть до радиоактивного; превращение бедных или 

даже непригодных для произрастания многих растений почв в 

плодородные; оздоровление организмов человека, животных, 

растений; получение новых свойств и качеств материи живой и 

неживой природы, которые самой природой сотворены не были. 

Сегодня мы, в основном, коснемся прибора-генератора, оказывающего 

влияние, направленное на оздоровление организма человека. 

Количество одновременно вложенных программ в один генератор 

может быть просто огромным. Действие генератора является не 

случайным и не спонтанным, а направленным, согласно 

заложенным в него программам. 

Такому прибору не нужен бензин, уголь, древесина или 

электричество. Не требуется никакого, в обычном понимании этого 

слова, питания или горючего, нет надобности заменять изношенные 

части и т.д. Генератор пси-поля сам себя обеспечивает, благодаря всё 

тому же структурированию пространства, при котором не нарушается 

природная гармония и сама «ткань» пространства! А как это делается 

— это уже другой вопрос. 

Как говорит Н.В. Левашов «если бы я даже хотел, то не смог 

бы выслать схему генератора желающим его создать, а если бы было 

возможно изобразить схему генератора пси-поля на бумаге, то навряд 

ли кто-либо смог бы понять эту схему, а тем более создать такой 

генератор. И не потому, что люди глупы или не в состоянии понять, а 

потому, что действие генератора пси-поля построено на совершенно 
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других принципах и законах, чем те, которые известны современному 

человечеству, это, во-первых. А во-вторых, для того чтобы создать 

такой генератор, необходимо иметь соответствующие качества и 

потенциал, без которых создать такой генератор просто 

невозможно, даже если правильно понимать принцип его работы». 

Продолжительность работы такого генератора «тёмной 

материи» зависит только от того, на какой срок он создан, и «снять 

или выключить» его может только сам «создатель генератора» или 

программа, которая им в него вложена. Генератор свернётся 

немедленно, если кто-то попытается даже его просканировать. Кстати 

– подобное уже наблюдалось у некоторых «ОЧЕНЬ ЛЮБОПЫТНЫХ 

ПОЛЬЗОВАТЕЛЕЙ». Кроме этого, у генератора существует 

автономная система защиты и блокировки любой попытки 

проникновения и, в случае прохождения через эту защиту, генератор 

самостоятельно сворачивается. И система защиты генератора пси-

поля самообучающаяся, другими словами, при попытке 

проникновения со стороны, система защиты изменяется, не говоря о 

том, что даже без попытки взлома, система защиты постоянно 

меняется. Генератор «тёмной материи» представляет собой квази-

живой организм с довольно высоким уровнем искусственного 

интеллекта, принципиально отличающийся от тех, о которых говорят 

ортодоксальные учёные (зачастую квазиученые) и даже фантасты!  

Справка современной энциклопедии - КВАЗИ... (от латинского 

quasi - якобы, как будто), часть сложных слов, соответствующая по 

значению словам "мнимый", "ненастоящий" (например, квазиученый), 

"почти", "близко" (например, квазиоптика). 

На сегодняшний день на базе такого «нематериального – не 

физического» прибора создан Биоинформационный Адаптивный 

Аппаратно-Программный Комплекс «СветЛ», направленный на 

оздоровление человека. В данном комплексе физическим носителем 

генератора является планшетный компьютер. В ближайшем будущем 

Комплекс будет не единственным прибором такого рода (работы 

над этим – практически завершены), и не зависимо от исполнения 

физического носителя и назначения генератора и других 

особенностей, принцип действия – структурирование 

(преобразование) пространства направленного на достижение того 
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или иного результата, остается тот же. Структурирование 

пространства — это изменение свойств и качеств этого пространства 

(в т.ч. живой и не живой материи), в радиусе действия, заложенного в 

программу генератора. 

Далее давайте с Вами разберемся с тем, как все-таки 

генератор оказывает воздействие на организм человека? 

Немного напомним, что человек кроме физического тела 

(«РУБАШКА» - по А. Хатыбову) имеет Сущность (по Н. Левашову). 

Сущность (Мозг – по А. Хатыбову) — это система «тел» (кроме 

физического), наработанных живой материей, живым 

организмом, в процессе приспособления к окружающей среде. 

Тела сущности созданы из гибридных форм материй при 

взаимодействии первичных материй. Первичных материй в нашей 

вселенной семь, причем шесть из них создают шесть тел сущности 

(эфирное, астральное, 1-е, 2-е, 3-е и 4-е ментальные), а 

взаимодействием семи сформировано физическое тело. Количество 

тел обусловлено тем, на каком этапе эволюционного развития 

находится живой организм, где физическое тело биологический 

фундамент, генерирующий жизненную силу из пищи и воды, и 

обеспечивающий возможность активной жизнедеятельности сущности 

и её развитие. Именно живая материя или материя определенного 

кристаллического строения обладает способностью создавать 

пространства, отличающиеся от пространств, создающих неживую 

материю. Левашов обращал внимание на несколько веществ: углерод, 

кремний, фосфор и …серебро. Не напрасно, уже сейчас подобраны 

для «носителей» Генератора, именно эти вещества. Поэтому, первое 

тело сущности (деформация пространства, создаваемая гибридной 

материей, входящей в совокупность молекулярных кристаллических 

структур единого живого организма) образует всего одна материя, 

второе – две, третье – три, четвертое – четыре и т.д. В то время, как 

физически плотная материя на атомарном уровне сформирована 

пространственными сферами в обратном порядке, как наша планета, 

например. И только живые существа (обитатели этой планеты) делают 

планету «живой», строя ментальный уровень планеты (МОЗГ 

Человечества). В случае нашей планетарной системы МОЗГ Мидгарда 

был создан заранее (привезен), размещением сущностей высокого 



33 
 

ментального уровня развития на соответствующих «этажах» вместе с 

обеспечением их целостности (генераторами ИЖ). 

Болезни и наш мозг 

 

Переходя к вопросу заболеваний можно выделить 

основные их типы: 

1) генетические заболевания, которые человек получает через гены 

своих родителей, что вполне легко для поверхностного понимания. 

2) благоприобретённые заболевания, которые человек получил в 

течение своей жизни. 

3) экологические заболевания, которые связаны с отрицательным 

действием внешней экологической среды. 

4) кармические заболевания, т.е. принесённые сущностью 

заболевания. 

 Благоприобретенные являются самыми распространенными 

заболеваниями. При попадании инфекции в организм, последний 

реагирует на нее защитным всплеском иммунной системы. 

Использовав энергию для всплеска, иммунная система должна 

восстановиться, а если инфекция при первых всплесках не была 

уничтожена, то во время отдыха иммунной системы инфекция растет 

и распространяется. В этом случае иммунная система вынуждена 

повторно создавать защитный всплеск, когда ее энергетический 

потенциал еще не восстановлен до нормы. Такое положение приводит 

к истощению системы защиты организма, когда она уже не может 

оказать серьезного влияния на развитие инфекции и к переходу 

болезни в фазу хронического развития. Истощение запасов жизненной 

силы приводит не только к болезням, но и, при достижении 

критического уровня истощения, к смерти. 

 Мозг постоянно контролирует состояние всего организма 

и подает управляющие сигналы посредством симпатической и 

парасимпатической нервной системы. Сравнивание сигналов, 

поступающих от нервной системы с эталонными происходит в 

ретикулярной формации. Когда иммунная система истощена и не 

способна бороться с болезнью, мозг принимает больное состояние 

того или иного органа за новую норму и начинает перестраивать 
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остальные системы так, чтобы удержать эту новую норму в 

стабильном состоянии. В этом случае, сколько не занимайся 

оздоровлением (лечением) физического тела, Мозг все равно вернет 

орган, на который оказывается воздействие в состояние болезни. Тем 

более в случаях, например, лекарственного отравления организм 

только продолжает разрушаться. 

Далее поясним, где все-таки содержится информация, 

записанная в Мозге, ну и, соответственно, каждый сможет догадаться, 

какая конструкция тела (тел) человека этим самым мозгом является.  

Разные клетки нашего организма имеют разное количество 

наработанных тел, что проявляется в различиях их свойств и функций. 

У сложноорганизованных многоклеточных организмов возникло 

несколько типов клеток: 

а) костные и хрящевые клетки, имеющие только эфирные тела. 

б) клетки соединительной и жировой тканей, имеющие эфирное и 

нижнеастральное (из одной формы материи) тела. 

в) мышечные клетки разных видов, имеющие эфирное и полное 

астральное (из двух форм материй) тела. 

г) клетки крови, имеющие эфирное, полное астральное и первое 

ментальное (из одной формы материи) тела. 

д) клетки нервных узлов, симпатической и парасимпатической 

систем, имеющие эфирное, полное астральное (из двух форм материй) 

и первое ментальное (из двух форм материй) тела. 

е) нервные клетки головного и спинного мозга, имеющие эфирное, 

полное астральное и полное первое ментальное (из трёх форм 

материй) тела. 

Особый тип клеток составляют половые клетки, у которых — 

половинный набор хромосом в ядре и только эфирные тела. 

Условием нормальной жизнедеятельности организма является 

сбалансированность процессов между физическим и телами сущности 

организма и их клетками. Правильное накопление и 

перераспределение первичных материй (жизненной силы) в организме 

человека - это залог здоровья физического тела и сущности. 

Циркуляция форм материй между физическим телом человека и 

телами его сущности является в полном смысле слова ЖИЗНЬЮ. 

Нарушения этой циркуляции и баланса между телами приводят к 
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старению (часто преждевременному), различным болезням тела, 

ухудшению памяти и настроения, хронической усталости и т.п. 

Помимо того, что распределение потоков первичных материй 

влияет на формирование и эволюционное развитие тел сущности 

человека, при непропорциональном распределении потоков 

первичных материй большое значение имеет, какая или какие из 

первичных материй доминируют над остальными. Так, например, 

избыточное насыщение первичными материями третьего тела 

сущности (астральное тело) создаёт отрицательный эволюционный 

перекос, что приводит к появлению у человека агрессивности, 

жестокости, жадности, алчности, зависти и т.п. 

Генератор пси-поля, 

работая по принципу накопления и 

перераспределения, так 

называемых, первичных материй, 

насыщает в гармоничной 

пропорции тела сущности 

соответствующими потоками 

первичных материй (жизненной 

силы), в результате чего сущность 

начинает «расти». Это избыточное 

насыщение тел сущности и создает 

поток первичных материй в 

физически плотное тело человека. 

Подобное дополнительное 

насыщение ускоряет обменные 

процессы и создает 

дополнительный запас жизненной 

силы и минимизирует последствия эволюционного перекоса либо 

исключает его появление. Дополнительный запас очень важен для 

борьбы организма с любыми болезнями, при этом свой запас плюс 

действие генератора создают условия для практически мгновенного 

восстановления иммунной системы. 

 

 



36 
 

Генератор жизни 

 

Генератор жизни при своем действии способен 

восстанавливать поврежденные по различным причинам 

информационные уровни тел сущности в состояние нормы. Затем, за 

счет наложения проекции информации с потоком первичных материй 

с сущности на физическое тело, создает условия для деления клеток. 

Причем морфологически нарушенная клетка разрушается, а на её 

месте создается принципиально новая, отстроенная в соответствии с 

информацией, воссозданной на уровне сущности. Генератор не 

вызывает истощения человеческого тела в ходе процессов 

восстановления, а наоборот, делает человеческий организм еще 

мощнее. Стимулируя и изменяя человеческий организм, генератор 

подавляет деятельность болезнетворных микроорганизмов. 

В зависимости от особенностей некоторых заболеваний, 

подход к устранению нарушения сводится не только к разрушению 

старых клеток и созданию новых. Так, например, в случае отложения 

большого количества солей на костях и сосудах, генератор запускает 

химические процессы, сопровождавшие появление этих отложений, в 

обратном порядке, либо просто аннигилирует солевые и костяные 

наросты. В обратном порядке процессы могут запускаться со 

скоростью на несколько порядков большей, чем прямые процессы, 

приведшие к отложению солей или костяных наростов. Однако не 

стоит забывать, что скорость будет ограничена нагрузкой, которую 

способен выдержать человек 

без перехода в запредельный 

режим. 

Прибором-генератором 

осуществляется целостный 

подход к оздоровлению 

человека. Если 

патологические изменения 

помимо физического тела 

имеются и на других материальных телах, то воздействие, только 

лишь на «физику», принесет временное облегчение, но не гарантирует 
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окончательного избавления от проблемы. Такие примеры есть у 

больных раком – при удалении опухоли хирургическим путем, через 

несколько лет она может появиться снова на том же месте и большего 

размера. При сканировании организма прибор самостоятельно 

определяет первопричины заболевания и после чего реализует 

программу устранения патологии живых тканей, на каких бы уровнях 

организма она не находилась. 

Но воздействие генератора не только восстанавливает 

поврежденные клетки, но и создает в организме человека новые 

свойства и качества, как на уровне Сущности (Мозга), так и 

физического тела, которых не смогла добиться природа при своей 

эволюции на планете Земля на протяжении всего периода 

существования. Новые свойства и качества однозначно положительны 

и могут проявляться как угодно, в том числе в повышенной 

способности сопротивляться заболеваниям, повышении интеллекта, 

улучшения памяти и т.д. Можно даже выразить эти изменения как 

усовершенствование реакции человека на окружающую нас реальную 

действительность, как следствие изменения качественной структуры 

мозга, сущности и физического тела – по-современному - 

сверхвозможности.  

Такое действие генератора можно сравнить с Источником 

жизни, упоминание о котором можно найти в Славяно-Арийских 

Ведах (Книга Четвёртая, Источник жизни, Весть Вторая: 

    Как Жизни Источник, всем силы дарует людям,  

Богам и различным растеньям. 

   Что раскрывает он в сущности каждых,  

какими дарами он жизнь наделяет… 

   В Богах раскрывает он сокрытые силы, 

 людей наделяет согласно их мыслей... 

Не все люди реагируют на воздействие генератора пси-

поля одинаково. Для максимальной реакции на воздействие 

генератора поля необходима резонансная настройка этого генератора 

на конкретного человека, с этим и связана рекомендация по 

активизации прибора непосредственно «пользователем». После 

активизации прибор оказывает влияние с «ювелирной» точностью 

только на пользователя по четкой программе, настроенной на 
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желаемый результат. Процесс настройки прибора на пользователя 

чем-то схож с процессом дифференцирования стволовых клеток 

человека. Получается, что все остальные живые организмы и неживая 

материя, на которые такая специальная настройка не проводилась, 

просто находятся в поле действия генератора, и на них он действует 

опосредованно, частично гармонизируя и осуществляя легкую 

«энергетическую» подпитку или частичное незначительное 

изменение свойств и качеств. Чем ближе по генетике (свойствам 

физической материи) люди, тем сильнее проявляется 

гармонизирующее действие. 

Все люди разные, поэтому и скорость реакции на действие 

такого прибора зависит от множества факторов: индивидуальных 

особенностей человека, которые имеют место на момент начала 

действия прибора и особенностей участка пространства, в которых 

данное воздействие проводится. Особенностями человека являются: 

генетика, сущность, личное развитие и способности к динамическим 

изменениям сознания, возраст человека, состояние здоровья на 

момент воздействия. На состояние здоровья оказывают влияние 

качество пищи и воды, потребляемых человеком, дополнительные 

химические вещества, попадающие в организм с вдыхаемым 

воздухом, алкоголем, табаком и наркотиками, либо в виде таблеток и 

уколов и т.д., и т.п.  

К особенностям пространства относятся: экологическое 

состояние окружающей среды, в том числе влияние различного вида 

излучений, свойства и качества, присутствующие на конкретном 

участке поверхности – плотность и направленность потов первичных 

материй, их качественный состав и пропорции между ними, так 

называемые положительные и отрицательные геомагнитные зоны 

(геопатогенные), наличие и состав природных ископаемых элементов.  

 

«Сущность» нашей Сущности 

 

Подробнее остановимся на возрастных особенностях. 

К биомассе человека с момента зачатия прикреплена 

сущность взрослого человека, и по мере роста биомасса просто 
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«заполняет» собой эту форму сущности. Сущность является той 

матрицей, которая определяет размеры взрослого человека и другие 

его особенности. Поэтому человек во время своего роста, 

формируется по образу и подобию сущности, постепенно заполняя её. 

Один из таких фактов на примере растений случайно 

обнаружил американский учёный Херальд Берр (Нerald Berr), когда 

сфотографировал семечко лютика c помощью эффекта Кирлиана. На 

полученной фотографии к ещё даже не проросшему семечку растения 

было прикреплена сущность «взрослого» растения. Этот факт описан 

в книге «Жизнь напрокат» авторов Тихоплав В.Ю. и Тихоплав Т.С., 

которая была издана в 2003 году. 

Чем моложе человек, чем раньше он попадает под действие 

прибора (генератора поля), тем он быстрее реагирует на его 

воздействие, тем быстрее проявляются качественные изменения в 

человеке. Это связанно с тем, что молодой организм еще не 

сформирован, а под воздействием генератора начинает формироваться 

в принципиально новых условиях. В то время, когда взрослый 

организм, попавший под действие генератора, уже был сформирован в 

совершенно других условиях. Изменения в нем под воздействием 

генератора будет происходить с временной задержкой, длительность 

которой будет зависеть от периода замены каждого типа клеток у 

каждого человека. Клетки, находящиеся в стадии роста или деления 

изменяются в первую очередь и только потом клетки, подлежащие 

замене.  

В организме взрослых людей происходит периодическая замена 

клеток на новые. И эти новые клетки уже несут в себе необходимые 

изменения! Продолжительность цикла замены клеток неодинакова 

даже для клеток одного и того же человека. Именно поэтому можно 

наблюдать явление, когда у одного и того же человека что-то 

изменилось под воздействием раньше, что-то позже, но изменения 

происходят всё равно! И, что самое главное — эти изменения не 

случайные и не «слепые», а точно соответствуют тому изменению, на 

которое и настраивался генератор жизни.  

Вот некоторые примерные данные по циклам замены 

(обновления) клеток которые удалось найти в интернете: 
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- клетки эпителия кишечника, постоянно истираемых 

проходящими пищевыми массами - 5 дней; 

-  губчатые кости в среднем каждые 2-2,5 года, а трубчатые 

каждые 10-15 лет; 

-   красные кровяные тельца 120-150 дней; 

-   печень – 6 месяцев. 

Вот в этом и ответ, хотя и не исчерпывающий, на вопрос 

пользователей технологий на базе генератора поля, когда им ждать 

изменений состояния организма.  

Конечно, генератор ускоряет процесс обновления клеток в 

организме (ускоряет скорость обновления, заложенную природой), но 

кричать о том, что «ничего не меняется» через неделю использования, 

не стоит. Восстановление органов и систем идет последовательно и 

растягивается от месяцев до нескольких лет. Хотя можно продолжать 

«лечиться» методами официальной медицины и накачивать себя 

химией, но пока даже оценка многих людей на «бытовом» уровне, 

которая складывается не из «накрученных» статистик, а из того, что 

можно наблюдать собственными глазами, показывает - результаты 

такого лечения (чаще всего медикаментозного), печальны. А то, что 

подлежит лечению, не только не восстанавливается, а еще и 

усугубляется тем, что к уже имеющимся нарушениям прибавляются 

новые, с одновременным прибавлением количества «лечебных» 

процедур, «чудодейственных» бальзамов и таблеток. Выбор за 

каждым, главное, чтобы он был своевременным. 

С каждым месяцем и годом реакция человека на воздействие 

генератора пси-поля усиливается. Это связано, как с эффектом 

накопления изменений, так и с тем, что генераторы постоянно 

совершенствуются, подстраиваясь под изменения окружающей среды, 

и обновляются «бесконтактным» (в понимании науки) внесением в 

них принципиальных коррекций и доработок, как в уже 

активированные пользователями, так и в не активные генераторы. 

В добавление ко всему сказанному необходимо отметить, что 

в случае с хроническими заболеваниями, Генератор, восстанавливая 

информационные уровни тел человека, перенастраивает мозг на те 

эталонные показатели (параметры) состояния органа, которые были до 

появления заболевания, до того момента, когда болезнь одержала 
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«верх» над организмом. Благодаря вновь возвращенной «норме» мозг 

поддерживает орган или систему в здоровом состоянии, делая рецидив 

заболевания невозможным. 

Попробуем показать некоторые процессы еще глубже.  

Человеческий организм - это сложноорганизованная 

система, контролируемая и управляемая Мозгом. Контролируется и 

управляется не только каждая клетка, орган или система, но и 

качество вдыхаемой смеси (воздуха), соответствие внешнего и 

внутреннего давления и т.д. Эти функции выполняет на физическом 

уровне нервная система, в том числе и периферическая 

(симпатическая и парасимпатическая). Нервная система - это прямые 

и обратные связи мозга с соответствующими клетками. В медицине 

электрические потенциалы, передающиеся нервной системой и по ней, 

называются нервными импульсами.  Такие же связи (трубки) 

существуют и внутри других материальных тел, и между ними. 

Причем то, что мы называем здесь сущность более «похоже» на мозг 

как систему управления, чем набор физически плотных клеток в 

черепной коробке. В медицине известно немало случаев, когда 

человек прекрасно себя чувствовал и мыслил, а при трепанации черепа 

оказывалось что у него либо полностью или частично отсутствовал 

плотный мозг или он был сильно поврежден, либо вместо мозга 

обнаруживали что-то вроде водяной мозоли. 

Для кого-то уже не секрет (в отличие от официальной 

медицины), что движение крови в сосудах обеспечивается не сердцем, 

а высокочастотной обмоткой (энергетические каналы). Каналов в 

организме великое множество и расположены они не только «вдоль» 

сосудов. Эти энергетические каналы относятся к Сущности и 

являются своего рода аналогом нервной системы физического тела 

(контроль и управление). Такие связи (каналы) присутствуют как 

внутри тел, объединяя все клетки, так и соединяют сами тела друг с 

другом.  

Если сравнить эти связи с нитями или проводами, то каждая 

из них имеет свои параметры прочности, тягучести, надежности 

соединения с объектом. Как большинство электротехнических 

приборов не способно работать без проводов видимой или не видимой 
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связи (как у мобильных телефонов), так и человек не может 

нормально функционировать при нарушении или отсутствии оных. 

Вследствие влияния различных негативных факторов 

(повышение содержания в клетках продуктов распада – токсинов и 

шлаков), «напряженность» в клетке увеличивается, и связь мозга с 

клеткой может исчезнуть, либо параметры связи будут серьезно 

нарушены, и как следствие, нарушается «режим» живой клетки. Такие 

клетки либо отмирают, либо становятся «вампирами» в среде 

остальных клеток (стягивает на себя потенциал). Не всегда Мозг 

обладает необходимым энергетическим потенциалом и 

возможностями, чтобы решить такие проблемы, что сопровождается 

появлением различных заболеваний, в том числе и раковых.  

Человек обладает собственным биоэнергетическим 

излучением (в том числе тем, что называют аурой – реакция обменных 

процессов) создаваемым всеми клетками организма на различных 

частотах. Современные приборы могут фиксировать только малую 

часть из них. Генератор, как высокоорганизованный искусственный 

интеллект, обладая всем набором частот, восстанавливает связи 

клеток с мозгом и возвращает все процессы, как на физическом, так и 

нефизическом уровне в родное сбалансированное устойчивое 

состояние. То есть, до момента восстановления организма, генератор 

сам является мозгом для мозга. 

На планете Земля жизнеобеспечение структур осуществляет 

система управления, представляющая собой своеобразный гигантский 

компьютер, часть которого выглядит как слои атмосферы (известные 

нам из школьных учеников), которые сформированы в виде 

энергетических решеток. Посредством решеток системой управления 

осуществляется энергоинформационная трансляция управляющей и 

познавательной информации прямо в мозг человека (в науке 

объясняется информационным полем). Эта информация содержит как 

параметры работы живых клеток и мозга, так и, для отдельных людей, 

«откровения» о устройстве и событиях нашего мира (Менделеев, 

экстрасенсы) – «видящий да увидит, слышащий да услышит». 

В структурах атмосферы в данный период времени 

происходят существенные изменения и не каждый мозг способен 

подстроится под них, а от этой «подстройки» во многом зависит и 
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жизнь человека, его необходимость как функционального элемента в 

нынешних и будущих процессах на планете Земля. Эти изменения 

имеют множество проявлений от бесчисленных природных 

катаклизмов (цунами, ураганы, землетрясения, наводнения, снег и 

град в летнее время) до смены сознания человека, которое ощущается 

многими, но пока не может быть понято и облечено в словесную 

форму. Эти изменения, принципиально меняют взаимоотношения 

человека с планетой и с «непривычки» уже создают ряд неудобств. Но 

пока подавляющее большинство не замечают и не понимают 

истинных причин изменений на планете, проявленных в 

многочисленных умозрительных эффектах. 

 

Спаситель наших сущностей 

 

Программа «СветЛ», с активным элементом – 

генератором пси-поля, в этом случае является своеобразной 

антенной, связывающей мозг с системой управления Земли, помогая 

Мозгу (Сущности) и физическому телу благополучно пройти 

качественные преобразования, сохранив здоровье и жизнь. На 

сегодняшний момент связь человека с Системой Управления 

является одной из важнейших задач, определяющая не только 

физическое здоровье и развитие мозга, но функциональное 

предназначение (наделение) человека в будущем. 

Все программы «СветЛ» способны вносить в себя настройки и 

коррекции, в пользу «пользователя прибора», согласно текущим 

изменениям окружающей среды. Поэтому в дополнение участникам 

программы «СветЛ» предлагается соблюдать рекомендации, 

поступающие с сайта технической поддержки о включении 

приборов на периоды времени, указываемые в рекомендациях.      

Далее предлагаем краткое пояснение по вопросу управления 

генератором пси-поля активностью энергетических центров (чакр) 

человека.  

Физическое тело имеет своеобразные антенны для 

улавливания этих форм материи. Этих антенн — чакр — у человека 

семь (основных), по количеству тел, которые человек должен 
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эволюционно наработать, чтобы завершить Земной (нулевой) 

цикл эволюции и вырваться из эволюционного плена своей 

планеты 

Как уже говорилось ранее, при развитии у человека по тем 

или иным причинам может возникать эволюционный перекос, что 

собственно очень сильно отражается на поведении и психике. 

Величина перекоса зависит от того насколько непропорционально 

развито то или иное «тело» человека относительно других тел 

сущности. Соответственно пропорциональное развитие сущности 

зависит от активности работы чакр (антенн). 

Поэтому генератор в соответствии с заложенной программой 

способен влиять на активность энергетических центров. В 

зависимости от выполняемой задачи активность тех или иных чакр 

может меняться в очень короткие сроки. У одних чакр активность 

уменьшается, у других увеличивается. Генератор как бы регулирует 

количество первичных материй именно в той пропорции, которая 

необходима для полноценного развития организма и выполнения 

задачи по его оздоровлению на данный момент. 

Возможность убедиться в этом наглядно существует, к 

примеру, при помощи приборов (аура камера) созданных на основе 

эффекта С.Д. Кирлиана (краснодарский физиотерапевт). 

Еще хотелось бы остановиться на вопросе: оказывает ли 

генератор действие на организм в ночное время суток (во время 

сна) когда сущность «уходит» из физического тела? 

Да оказывает. Для воздействия на Сущность - расстояние от 

генератора - имеет значение. Радиус действия генератора в основном 

рекомендован относительно удаления от него физического тела. 

Воздействие генератора привязано к пси-полю человека, которое 

остается при физически-плотном теле в виде мощной защиты. 

Поэтому – важно соблюдать расстояние. Сущность привязана к 

ФПТ даже ночью при выходе из тела «серебряной нитью» (кластерной 

трубкой) и остается в рамках планетарных уровней (в своем 

большинстве), поэтому генератор воздействует и на Сущность, так как 

«находится» одновременно на всех планетарных уровнях. Но более 

всего происходит воздействие на физически-плотное тело. Человек 

восстанавливается и высыпается быстрее, так как организм 

http://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9A%D1%80%D0%B0%D1%81%D0%BD%D0%BE%D0%B4%D0%B0%D1%80
http://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A4%D0%B8%D0%B7%D0%B8%D0%BE%D1%82%D0%B5%D1%80%D0%B0%D0%BF%D0%B5%D0%B2%D1%82
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освобождается от шлаков, накопленных за день, гораздо эффективнее. 

Радиус действия пси-прибора (касаемо физического тела) 

зависит от уровня чувствительности конкретного человека, но 

ограничен рамками расстояний, заложенных при создании 

прибора. Конечно, особо чувствительные (ощущающие воздействие 

физически), внимательные и догадливые могут поэкспериментировать 

на тему действия прибора при удалении от него на большое 

расстояние. Но для верности результата рекомендуется 

придерживаться радиуса, указанного в инструкциях по эксплуатации.  

 

Наши враги и наши перспективы 

 

Хотелось бы предупредить и одновременно расстроить 

интересующихся тем, что приборы на основе генератора пси-поля не 

являются панацеей от всех болезней. Существует «критическая 

черта», за которую человеческий организм может переступить в 

результате развития болезни. Это стадия, когда никто, ни 

оздоровительное действие прибора с пси-генератором, ни 

лекарства, никакие врачи и достижения современной медицины не 

способны остановить болезнь, повернуть процесс разрушения 

организма вспять и спасти человека. Людей перешедших такую 

черту, к сожалению, не мало. 

Нельзя также не отметить, что некоторые пользователи 

приборов существенно замедляют процесс восстановления организма, 

внося в организм токсины «дополнительными» удовольствиями, 

получаемыми при употреблении алкоголя, табака, наркотиков, а также 

употребления большого количества сильнейших антибиотиков и т.п. И 

все это добавляется к уже имеющимся в организме продуктам 

метаболической деятельности и загрязняющим агентам, получаемым 

из окружающей среды. Основное внимание прибор уделяет 

выведению токсинов из организма, а их увеличение заставляет прибор 

затрачивать время на компенсацию разрушающего действия токсинов, 

поступающих «дополнительно».  

Часто вера в чудодейственность таблеток, уколов, химио- и 

физиотерапии и им подобных «борцов» за здоровье населения, 
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приводит людей к новым болячкам, заставляя пополнять арсенал 

медицинских препаратов в своем рационе, превращая человека в 

постоянного и надежного клиента фармацевтического бизнеса.  

Естественно никто не заставляет резко и полностью 

отказываться от фармацевтической химии, но из отзывов 

пользователей известны примеры постепенного уменьшения приема 

лекарственных препаратов с последующим полным отказом. Иногда 

поражают случаи, когда обращаются люди уже, использующие прибор 

с вопросом что как-то медленно идет оздоровление, а в процессе 

разговора выясняется, что человек не забывает каждый день 

«уделять внимание и коньячку…» Вот такая вот лечебная 

комбинация! 

Не рекомендуются попытки целенаправленного 

использования Комплекса «СветЛ», индивидуально настроенного на 

конкретного человека, в целях оздоровления другого человека, на 

которого он не настроен. Целенаправленное использование стоит 

понимать, как команда, данная комплексу его пользователем с целью 

воздействия на другого человека. При несоблюдении указанной 

рекомендации, ответственность за последствия несет пользователь 

прибора. 

 «До смерти Н.В. Левашова генератор пси-поля 

устанавливался на «СветЛы» непосредственно им, а все «СветЛы» 

изготовленные после смерти являются фикцией – обычным 

планшетным компьютеров с установленной на него программой, не 

оказывающие никакого воздействия на организм» - вот одно из 

утверждений злопыхателей относительно программы «СветЛ» и часто 

задаваемый вопрос, особенно от людей, прочитавших статью 

неугомонного «доброжелателя» тов. Д. Байды «О СветЛах и прочих 

грибах». Спешим огорчить «друзей» и обнадежить тех, кто 

интересуется данной программой. «СветЛы» и до и после смерти 

Н.В. Левашова действуют одинаково. Испытания при помощи 

диагностических приборов и отзывы реально существующих 

пользователей технологии, ныне опубликованные являются 

прямым подтверждением действенности комплекса «СветЛ» 

созданного после смерти Н.В. Левашова. Причем данная технология 

не только не потеряла своих свойств и качеств, но и постоянно 
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совершенствуется. Указанные материалы содержаться на сайтах2. 

Вот самое основное, что в рамках данной статьи хотелось бы 

отразить. Кроме нее появляются, и постепенно будут появляться и 

другие с пояснениями и ответами на многие вопросы как 

интересующихся, так и участвующих в программе «СветЛ».  

Конечно, большому количеству людей, благодаря 

искаженному мировоззрению, навязанному социальными 

паразитами трудно поверить или даже допустить возможность 

существования технологии, которая «якобы» без контакта с 

физическим телом делает «чудеса». Но ведь когда-то и 

самодвижущиеся «телеги», и полеты физических тел, которые тяжелее 

воздуха, и радио, и телевизор, и мобильный телефон были за гранью 

фантастики, хотя их устройство и принцип работы до сих пор 

многие не знают и не понимают, но это не мешает людям этими 

устройствами пользоваться. 

 Новые идеи и технологии ныне привычные, когда-то также 

тяжело приживались в умах людей и ученых прошлого и поначалу 

казались абсурдными. «Идея» существования генератора пси-поля, 

для сегодняшнего времени - НОВАЯ.  Сейчас снова пришло время к 

очередному «скачку» в понимании окружающей нас реальной 

объективной действительности. Этот «скачок» практически уже 

сделан, осталось принять его своим сознанием, когда вашей «головой» 

правят не вложенные с детства в большинстве своем ложные 

стереотипы мышления и представления о мире, в котором мы живем, 

а РАЗУМ с большой буквы. Тогда человек обретает способность 

мыслить и оценивать вещи с позиции собственной независимой 

оценки, основанной на фактах, а не на заявлениях, типа «этого не 

может быть, потому, что не может быть никогда», произносимыми и 

квазиучеными от официальной науки и патологоанатомами, 

обвешенными своими регалиями и спереди, и сзади.  

Фактов того, что существует что-то «сверхъестественное», чего 

до сих пор не принимают ученые, с каждым днем становится все 

больше и больше и все труднее их замалчивать. Их все чаще можно 

увидеть в передачах по телевидению и в интернете. Мир уже 

                                                 
2svetl.org, http://www.razved.ca/  
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ГОТОВЯТ к открытию нового уровня познания. А технологии, 

оставленные нам Великим Русским Ученым Николаем 

Левашовым, окажут в этом существенную помощь – МНОГИМ. 

Для получения углубленного понимания информации, частично 

изложенной выше рекомендуется прочтение книг Н.В. Левашова 

которые, можно скачать на сайтах3, так и материалов опубликованных 

на сайте НИИ Центр Упреждающих Стратегий4 Отзывы 

пользователей, отчёты и ИСТИННУЮ ИНФОРМАЦИЮ о 

Комплексе «СветЛ» можно найти на сайтах5. 

 

АНИЗОТРОПНАЯ ВСЕЛЕННАЯ, 

ЭКСТРАСЕНСОРНОЕ ЦЕЛИТЕЛЬСТВО, И 

ПРОГРАММЫ «СветЛ» 
 

Конспекты из статьи доктора Барбары Купман. 

 

Продолжая наши пояснения о 

работе Программ «СветЛ», нельзя 

не коснуться одной из важнейших 

статей доктора медицины, друга и 

помощника Н.В. Левашова Барбары 

Купман. Долгие годы она наблюдала  

 

а деятельностью Н.Левашова по обучению людей экстрасенсорному 

целительству и вела записи его работы с пациентами, чтобы 

предоставить научному обществу чистый эксперимент со всей 

                                                 
3 http://www.levashov.info/, http://www.levashov.org/, 
http://www.levashov.name/ 
4 www.salvatorem.ru. 
5
http://www.svetl.org, http://www.razved.ca/  

http://www.liveinternet.ru/users/2979159/post287461496 

 

 

http://www.levashov.info/
http://www.levashov.org/
http://www.levashov.name/
http://www.salvatorem.ru/
http://www.svetl.org/
http://www.liveinternet.ru/users/2979159/post287461496
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надлежащей документацией. К великому сожалению, в год ухода 

Николая Викторовича, покинула наш мир, и доктор Барбара Купман… 

 

Как известно, классическая теория, основанная на теории 

относительности Эйнштейна гласит, что структура пространства — 

однородна (изотропна), что придаёт ему (пространству) одинаковые 

качества и свойства во всех направлениях и, что скорость света 

является постоянной и максимальной. Из этой теории Эйнштейна 

следует, что вещество должно проявлять себя одинаковым образом в 

любой точке пространства. 

Однако, Левашов, являясь одновременно и учёным, и 

целителем, полагает, что пространственная анизотропия 

(неоднородность) играет основную роль в создании, как макро-, так и 

микрокосмоса. Этот процесс раскрывается через вечное 

взаимодействие различных материй в пространстве, которое, по его 

мнению, является колыбелью всего сотворения и управляется 

специфическими и поддающимися количественному определению 

параметрами, как результат пространственной анизотропии. 

Для того, чтобы достичь наивысшего уровня сознания и 

высокого энергетического потенциала, целитель, проходящий 

обучение у Левашова, должен использовать вышеизложенное 

понимание организации Вселенной, с целью создания вещества или 

его расщепления на составляющие элементы, в процессе исцеления, в 

соответствии с естественными законами Природы. В Программе 

«СветЛ» на уровне нейтринного пространства и привлечения 

необходимых частот (или первичных материй), преобразующих 

вещество, уже заложены необходимые действия на уровне 

автоматизма, как управление совершенным мозгом в соответствии с 

естественными законами Природы, адаптировано к индивиду. 

Обучение основам целительства даётся Левашовым, на основе 

представлений о законах 

природы им объяснённых, 

вместе с сопутствующими ему 

(целительству) подводными 

камнями и задачами. 

Программа «Светл» таких 
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«подводных камней» не имеет, в отличие от живого существа, 

который накладывает свои ложные представления и привычные 

шаблоны на процесс исцеления. 

Собственно, процесс исцеления, включает в себя несколько 

этапов: 

1.  Сканирование (получение информации о состоянии 

организма и первопричине заболевания); (сканирование «СветЛ» - 

это сопоставление естественной нормы для живой клетки и того, что 

человеком благоприобретено в процессе жизни). 

2. Разработка стратегии и тактики приведения организма в 

здоровое состояние (что нужно сделать, чтобы вернуть человеку 

здоровье); (Программа «СветЛ» автоматически выбирает наиболее 

оптимальные действия по устранению патологического состояния, 

направляя воздействие в первую очередь туда, где необходимо 

выровнять чрезмерный дисбаланс между мозгом человека и системой 

или органом.) 

3.  Собственно, исцеление, включающее в себя детоксикацию 

(удаление из организма шлаков и токсинов), удаление 

морфологически изменённых (больных) клеток, создание новых 

здоровых клеток, вместо повреждённых и т.д., что детализируется с 

помощью теории Левашова. (Здесь как раз и происходит 

вмешательство потенциала, (часто не имеющегося в избытке у 

целителя) Комплекса «СветЛ» по расщеплению ненужных веществ в 

клетках и выведения их вон из организма. На месте старых 

разрушенных клеток создаются совершенно новые здоровые клетки с 

необходимыми качествами для четкого взаимодействия с мозгом 

человека для оздоровления всего целостного организма). 

В подтверждение эффективности его системы приводятся два 

уникальных случая исцеления Левашовым детей, ранее имевших 

болезни, принципиально не поддающиеся излечению. 

Оба случая полностью 

подтверждены документально. (1) 

Экстрасенсорное исцеление или 

исцеление «на расстоянии» — известно с 

древних времён и использовалось людьми 

повсеместно. Современные учёные 
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пытаются объяснить это явление феноменом не-локальности, который 

является широко распространённым понятием в литературе, 

описывающей методы альтернативной медицины. 

Этот термин заимствован у квантовой физики, чтобы объяснить 

т.н. «нелокальные» события, когда вещи, кажущиеся несвязанными 

друг с другом, объединяются, без какой-либо видимой причинной 

зависимости. (Система кластерной связи между качественно 

соответствующими элементами пространства наблюдались давно, но 

объяснения нашли только в наше время, (как умышленно изъятое из 

обихода доступных знаний), благодаря исследованиям таких ученых, 

как А.М. Хатыбов, Н.А. Морозов и др. Эти связи можно создавать 

искусственно или использовать готовые, применяя их специально для 

передачи необходимого потенциала из одной точки пространственной 

неоднородности в другую, на чем и основан процесс исцеления, то 

есть, восстановление структурной организации живой материи). 

Такая «квантовая странность» остро подчёркивает 

затруднительное положение, в котором оказались современные 

физики, когда мнимая случайность ведёт себя в соответствии с 

определённым законом и уже вытеснила предсказуемую, 

работающую, как часы, модель Вселенной. 

Разъяснение процесса экстрасенсорного исцеления 

наталкивается на аналогичную проблему: каким образом объяснить, 

что происходит во время этого «загадочного скачка» от разума к 

живой материи, который проявляется 

без какого-либо физического контакта. 

Экстрасенсорное целительство 

имеет бесчисленное количество 

оттенков. Существует также огромное 

количество попыток объяснения его 

влияния на живые организмы (как 

человека, так и других видов), как на 

небольшом, так и значительном 

расстоянии. Среди значительного 

количества изученной нами 

литературы, такие попытки были 

предприняты касательно следующего: 
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— исследование клеток, грибков, дрожжей, бактерий, растений, 

целительные эксперименты на людях, оценка субъективного опыта 

различных людей и диагноз ясновидцев, передача энергии от целителя 

к исцеляемому, ченнелинг «духовных проводников» Benor, (1992) (1); 

- исцеление посредством эмпатии и гипноза Garrett, (1943) (2); 

- пробуждение трансцендентного универсального сознания, 

практикующегося, посредством различных приёмов, включая Рейки, 

Терапевтическое прикосновение, праническое исцеление, Чи Гонг; 

- практикующие врачи, которые комбинируют духовную и 

энергетическую составляющие, такие как Montgomery(1973) (3), 

Holzer(1995) (4), Schwarz(1980) (5), Kraft(1981) (6), Sui(1987) (7), Targи 

Katra(1998) (8); 

- шаманские практики, Eliade(1964) (9), Mehl-Madrona(1997) 

(10) и MacManaway(1983) (11). 

В 2002 году мы провели обзор 

самых последних статей, затрагивающих 

тему экстрасенсорного целительства и 

обнаружили, что некоторые из 

вышеупомянутых методов пробили себе 

дорогу в медицинские журналы, в такие, 

как, святая святых, «Анналы медицины 

внутренних органов» (12). 

Хотя, наше исследование не дало 

определённый ответ на проблему взаимодействия разума и вещества, 

оно послужило сигналом, что «аномальное» целительство стало 

предметом серьёзных исследований, которые появляются с 

увеличивающейся частотой в солидных медицинских журналах и, 

соответствующим образом, подвергаются многочисленным анализам. 

Все изученные нами исследования имели дело только лишь с 

группами пациентов, а не 

индивидуальными случаями, на 

протяжении непродолжительного 

времени, а не долгосрочного 

процесса доведения исцеления до 

конца. (См. статью «Возвращение к 
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дистанционному целительству: время новых понятий») (13). 

Помочь в прояснении картины этого, на наш взгляд, может 

введение новых представлений о природе и расширенный взгляд на 

реальность. Известные учёные, такие как Уильям Тиллер 

(WilliamTiller) (14) и Мэрилин Шильц (MarilynSchlitz) (15) озвучили 

эту необходимость. 

Так, М. Шильц предположила, что «…дистанционное 

ментальное воздействие не есть аномалия, …но часть другого 

порядка реальности», и эти данные, полученные оттуда, могут 

помочь «…пересмотреть понятийные и онтологические посылы, 

которые, до недавнего времени, направляли современную науку». 

Далее она утверждает, что «…матрица пространство-время, на 

которой мы основывались, не является единственной моделью 

реальности». 

Исходя из принципиально новых позиций и используя 

созданную им теорию о макро- и микро космосе, русский физик и 

целитель Николай Левашов решает эту «загадку не-локальности» 

и множество других. 

Имея за плечами 

солидное научное 

образование, Левашов создал 

единую теорию, впервые 

изложенную в 1994 году в 

книге «Последнее обращение 

к человечеству»6, которая 

(теория) разрешает 

практически все 

противоречия в современной 

физике и представляет 

уникальный подход к 

динамике взаимодействия разума и вещества. 

Позднее была написана монография «Неоднородная Вселенная». 

                                                 
6 «Последнее обращение к человечеству», © Николай Левашов, 1994 

г., Сан-Франциско, Калифорния, США, — Прим. Перев. 
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В поддержку его теории говорят клинические результаты его 

целительской работы, тщательно зафиксированные в медицинских 

документах, хранящихся у авторов и внимательно просмотренных и 

оцененных квалифицированными рецензентами. 

 

Связь между целительством и космологией 

 

Уже было отмечено, что в анизотропной модели 

Левашова, колебания числовых параметров пространства 

определяют все космические процессы — от создания чёрных дыр до 

распада атомов, от биогенеза до возникновения сознания. Это 

является основополагающей идеей во всей работе Левашова. 

В динамическом взаимодействии квантованного пространства и 

материи прослеживается также, каким образом материя, в областях 

неоднородности, влияет на него и деформирует кривизну этого 

пространства, вызывая изменения архитектуры пространства и 

материи. Проще говоря, пространство изменяет материю внутри 

себя, тогда, как, одновременно, материя изменяет пространство, 

которое она занимает. В какой-то момент перегруппировки, это 

взаимодействие может достичь состояния стабильности и тогда 

рождается планета. Трансформация на новом уровне реальности 

происходит тогда, когда достигается «критическая масса» и возникают 

новые качества. (Программы «СветЛ» действуют точно по этим же 

природным принципам, создавая дополнительную возможность 

человеку приобретать новые качества, благодаря ускоренной и 

целенаправленной наработке «критической массы» 

информационных отпечатков в памяти сущности. То есть, 

обеспечивает стабильность, необходимая для совершенной работы 

клеток организма. При этом, комплексом создаются необходимые, но 

не достаточные условия для ускоренного развития. Достаточными их 

может сделать только САМ ЧЕЛОВЕК!). 

В этом вечном космическом танце возникают нужные условия и 

подходящие параметры, что приводит к слиянию первичных материй 

в различных комбинациях. Это происходит в том случае, 

если параметры окружающего пространства совместимы с 
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качествами и свойствами первичных материй внутри этого 

пространства. И наоборот, когда эта совместимость нарушается, 

материальные формы и гибридные комбинации теряют свою 

стабильность и разрушаются. 

Обучаемые 

Левашовым целители должны 

полностью понимать процесс 

синтеза и распада материи и, в 

первую очередь, живой материи, как 

её особой формы. (См. «Клеточная 

регенерация»). В этом и лежит связь 

между космологией и целительством. 

Целители, обладающие 

уникальным мозговым аппаратом (описано ниже), должны уметь 

делать то, что делает природа: в области, подлежащей исцелению, 

оперировать нужными материями и их качествами, во время своей 

работы. Чтобы выполнить такую работу, они должны мобилизовать 

необходимые качества и потенциал для воздействия на исцеляемый 

участок, чтобы создать необходимые условия для реализации своей 

программы исцеления. (Программа «СветЛ», созданная 

Левашовым, осуществляет генерацию пси-потенциала 

необходимой мощности, чтобы в согласовании с пространственно-

материальной сущностью индивидуума создавать нужные качества 

потоков первичных материй, формирующих недостающие условия 

для оздоровления.) 

Это производится, путём создания целителем необходимых 

условий для реализации желаемого им действия, которые и позволяют 

им запустить необходимые процессы исцеления, с высокой степенью 

точности и тщательности. (См. ниже «Специфика исцеления, с 

помощью пси-воздействия»). 

Возможность получить доступ к такого рода способностям, 

возникает при прохождении уникального курса обучения с 

соответствующей трансформацией мозга, разработанного Левашовым. 

В отличие от других систем обучения, здесь нет медитации, 

ченнелинга (контакта с другими уровнями земли) или манипуляций с 

подсознанием человека. 

file:///C:/Users/Mikhail/Downloads/1_08%20ÐÐºÑ�Ñ�Ñ�Ð°Ñ�ÐµÐ½Ñ�Ð¾Ñ�Ð½Ð¾Ðµ%20Ñ�ÐµÐ»Ð¸Ñ�ÐµÐ»Ñ�Ñ�Ñ�Ð²Ð¾.docx%23_Регенерация_клеток
file:///C:/Users/Mikhail/Downloads/1_08%20ÐÐºÑ�Ñ�Ñ�Ð°Ñ�ÐµÐ½Ñ�Ð¾Ñ�Ð½Ð¾Ðµ%20Ñ�ÐµÐ»Ð¸Ñ�ÐµÐ»Ñ�Ñ�Ñ�Ð²Ð¾.docx%23_Регенерация_клеток
file:///C:/Users/Mikhail/Downloads/1_08%20ÐÐºÑ�Ñ�Ñ�Ð°Ñ�ÐµÐ½Ñ�Ð¾Ñ�Ð½Ð¾Ðµ%20Ñ�ÐµÐ»Ð¸Ñ�ÐµÐ»Ñ�Ñ�Ñ�Ð²Ð¾.docx%23_Специфика_исцеления_
file:///C:/Users/Mikhail/Downloads/1_08%20ÐÐºÑ�Ñ�Ñ�Ð°Ñ�ÐµÐ½Ñ�Ð¾Ñ�Ð½Ð¾Ðµ%20Ñ�ÐµÐ»Ð¸Ñ�ÐµÐ»Ñ�Ñ�Ñ�Ð²Ð¾.docx%23_Специфика_исцеления_
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По существу, целитель должен научиться воздействовать на 

материю и пространство, на уровне микрокосмоса, в соответствии со 

стратегией и тактикой процесса исцеления. Весь спектр бытия, от 

микрокосма до макрокосма, рождается или умирает, в соответствии с 

подобным взаимодействием, будь это исцеление живой клетки или 

создание чёрной дыры. 

Понимание этого процесса открывает двери биогенеза, 

формирования памяти, природы и развития сознания, и, наконец, 

духовной эволюции. Всё это подробно описывается в работах 

Левашова. Чтобы выяснить, каким образом целитель влияет на 

область исцеления, необходимо рассмотреть следующее. (Оно же 

поможет выяснить, как программы «СветЛ» влияют на область 

исцеления). 

 

ЧАСТНЫЙ УРОК ПО ПРИМЕНЕНИЮ ПРОГРАММ 

«СветЛ» 

 

Кондраков И.М., Шкруднев Ф.Д.,  РНТО 

В статье отражена роль программ «СветЛ» на современном 

этапе переходного периода. Довольно наглядно показан тупик 

современной медицины, которая даже если и пытается лечить, то не 

понимает истоков заболеваний. Подчеркивается, что организм 

всегда следует рассматривать в целом, а не по отдельным его 

органам и системам. Уникальной особенностью программ «СветЛ» 

является выздоровление, которое проводится путем удаления 

дефектов на уровне тонких тел и формирования при обратной связи 

именно здоровых клеток, что принципиально отличает данный 

подход от ныне известных в традиционной медицине. Приведены 

яркие примеры из личной практике по опыту применения комплекса 

«СветЛ». Отмечены нормализация содержания сахара в крови при 

сахарном диабете и повышение работоспособности, бодрости и 

улучшение памяти. 

 

В ряде публикаций под общим 

названием "ЗНАНИЯ от 

NA_чала", (ч. 1-26) изложены 

http://www.liveinternet.ru/users/2979159/rubric/4470631/
http://www.liveinternet.ru/users/2979159/rubric/4470631/
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основы Алфавита и Грамматики новых Знаний, которые 

выложены на сайте и, которые стали для многих новым Базисом в 

познании самого себя.  Замена Базиса - набора базовых знаний и 

понятий – необходимо, ибо тщательное изучение и понимание 

соответствующих книг - позволит получить возможность 

приобретения и понимания новых Знаний, и практического их 

использования. Приведенные тексты подобраны так, чтобы 

максимально ответить на вопросы, связанные с ОЗДОРОВЛЕНИЕМ 

ЧЕЛОВЕКА, пониманием им - "а что такое болезни и 

заболевания...", кто и как "управляет" процессами в организме 

ЧЕЛОВЕКА (в отличии от тех "знаний", которые нам дает 

сегодняшняя медицина и куда нас уже эти "знания" привели). В них 

же детально рассмотрены новые технологии, связанные с у же 

известными программами «СветЛ» и    как эти Программы сегодня 

помогают ЧЕЛОВЕКУ в непростой ситуации ПЕРЕХОДНОГО 

ПЕРИОДА, как идет восстановление организма ЧЕЛОВЕКА, 

применившего эти программы. Кто и как их может и должен 

применять, какие разновидности ПРОГРАММ сегодня уже 

«апробированы и запущены", какие ПРОГРАММЫ будут применены 

в ближайшей перспективе.  

  В данном материале будут изложены понимание и результаты 

применения Комплекса «СветЛ» для восстановления своего 

здоровья, одним из авторов этого материала.  

 

Будем лечить, или пусть живёт? 

 

Так можно охарактеризовать 

позицию современной медицины, 

которая в период «введения 

рыночных отношений» 

благополучно забыла о клятве 

Гиппократа и успешно перешла к 

ним. При этом остались, конечно, 

врачи, которые помнят о своем долге, 

но не они определяют «политику» в 
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прикладной или фундаментальной медицине, которая практически 

зашла в тупик. 

Спросим сами себя: а что мы знаем о здоровье, о болезнях, и 

вообще об организме Человека в целом? Можно сказать, что почти 

ничего. Но ведь наши знания о себе и определяют нашу «политику» 

по отношению к своему лечению.  А вот современной медицине 

известно уже более 

полутора тысяч 

заболеваний. Против 

этих болезней создано 

необъятное число 

лекарств и препаратов. 

Теперь аптеки стоят на 

каждом углу и 

предлагают широкий 

ассортимент 

«лекарств» на «все случаи болезни».  Но, увы, и с их помощью 

медицина так и не научились предотвращать заболевания. Она, как 

Дон Кихот, борется со следствиями, но не с причинами, вызвавшими 

болезнь. И это касается очень многих болезней, тем более, что в 

рыночных условиях и при нашем тотальном невежестве лечение часто 

превращается в бизнес. Даже сложился своеобразный симбиоз между 

врачами и аптекой: «лечение» гарантируется только в результате 

применения дорогих лекарств, рецепт на которые выписывает врач. 

«Обобщая мнения специалистов относительно феномена здоровья, 

можно сформулировать ряд аксиоматических по своей сущности 

положений. 

 В абсолютном смысле здоровья как состояния не существует. 

Абсолютное здоровье есть идеал.  

 Каждый человек здоров условно. Ни один человек не бывает 

на протяжении всей жизни вполне здоровым. 

 Каждый человек может быть здоров в определенных условиях 

(климат, пища, труд). Есть подходящие (нормальные) и 

неподходящие (вредные) жизненные условия для конкретного 
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Человека. Условия, нормальные для одного, могут быть 

ненормальными для другого. 

Из этих положений следует вывод, что состояние здоровья 

необходимо стратифицировать на уровни, в разной степени 

коррелирующие с принятым условным эталоном здоровья. В народе 

издавна сложилась традиция градации здоровья на «хорошее» и 

«плохое», причем здоровье в «плохом» варианте ни в коем случае не 

было эквивалентом болезни – в этом случае подразумевалось некое 

неустойчивое состояние здоровья».7 

Как определяет болезнь Официальная медицина? Болезнь, 

заболевание (лат. morbus) — это возникающие в ответ на действие 

патогенных факторов нарушения нормальной жизнедеятельности, 

работоспособности, социально полезной деятельности, 

продолжительности жизни организма и его способности 

адаптироваться к постоянно изменяющимся условиям внешней и 

внутренней сред при одновременной активизации защитно-

компенсаторно-приспособительных реакций и механизмов.  

 

А проще: Болезнь - это состояние организма, выраженное в 

нарушении его нормальной жизнедеятельности, продолжительности 

                                                 
7 Козырев В.А. Северный Кавказ: экология, здоровье, медицина. Минеральные Воды: 

СКФ БГТУ им. ВГ.Шухова, - 2007, 216 с. 
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жизни, и его способности поддерживать свой гомеостаз. Она является 

следствием ограниченных энергетических и функциональных 

возможностей живой системы в противопоставлении патогенным 

факторам. 

Причины болезней разнообразны, но все они могут быть 

сведены в группы: 

 механические 

 физические 

 химические 

 биологическиео 

 психогенные (для Человека).  

При этом официальная медицина в большинстве своем случаев 

борется уже не с причинами, а со следствием. Болезнь - это 

информация, обратная связь, возникающая вследствие воздействия на 

организм какого-то фактора и реакция организма на него (ЗНАНИЯ от 

Nа_чала. ч.5. Причины возникновения заболеваний и решение этих 

проблем при помощи «СветЛ»). Не задумываясь о том, что такое 

здоровье, медицина очень часто лечит одно и калечит другое. Ибо 

не существует отдельных болезней — болен всегда Организм в 

целом.   

Отдельных болезней не существует — болен всегда 

организм в целом 

 

Медицина пытается справляться с болезнями по отдельности, но 

при этом организм в целом не приводится к здоровому состоянию. 

Она подходит к Человеку очень механистично, рассматривает его как 

набор отдельных органов, а не как единое, целостное, слитое с 

природой Существо. А поскольку болезнь - это нарушение 

целостности организма, то при устранении отдельных ее проявлений 

необходимо использовать системный подход. 

Бороться с болезнью можно двумя путями: лечением уже 

прогрессирующей болезни, т.е. со следствием, или регулярной 

профилактикой, т.е. обнаружением симптомов болезни на ранней 
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стадии развития, предотвращением развитие болезни путём её 

ликвидации в зачаточном состоянии и ведением здорового образа 

жизни. 

Комплекс различного 

рода мероприятий, 

направленных на 

предупреждение какого-

либо явления и/или 

устранение факторов 

риска. 

Профилактические 

мероприятия — 

важнейшая составляющая 

системы здравоохранения, 

направленная на 

формирование у населения медико-социальной активности и 

мотивации на здоровый образ жизни. 

    Однако, если профилактический период предупреждения 

болезни пропущен, то начинается «лечение» (терапия) заболевшего 

организма. Лечение, оздоровление— процесс, целью которого 

является облегчение, снятие или устранение симптомов и проявлений 

того или иного заболевания, патологического состояния или иного 

нарушения жизнедеятельности нормализация нарушенных процессов 

жизнедеятельности и выздоровление, восстановление здоровья. 

Известны следующие способы лечения: 

Этиотропная терапия 

направлена на устранение 

причины заболевания 

(например, 

антибактериальная терапия 

при инфекционных 

заболеваниях). 

Патогенетическая 

терапия направлена на 

механизмы развития 

заболевания. Она применяется при невозможности этиотропной 
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терапии (например, заместительная терапия инсулином при сахарном 

диабете в связи с недостаточной продукцией этого гормона 

поджелудочной железой и невозможностью, на современном уровне 

развития медицины, восстановить эту функцию). 

Симптоматическая терапия применяется для устранения 

отдельных симптомов 

заболевания (например, 

применение анальгетиков 

при боли, жаропонижающих 

препаратов при «высокой 

температуре» и др.) Она 

может применяться в 

дополнение к этиотропной 

и патогенетической 

терапии.  

 

Между тем любая болезнь — это не что иное, как результат 

грубейшего нарушения элементарных законов жизнедеятельности 

Человеческого организма, законов природы. Потому и не вылечить 

болезнь лекарствами, ведь для подлинного лечения нужно прежде 

всего восстановить действие биологических законов организма, а для 

этого нужно знать, что это за законы — законы здоровья. Увы, 

медицина не изучает законов здоровья, она изучает лишь болезни. 

Медицина борется с отдельными болезнями и совершенно не 

заботится о том, как привести организм к здоровому состоянию, 

восстановить и поддержать здоровье всего организма. Потому у нас не 

Здравницы, а больницы. Врачи исходят из болезни, а не из здоровья; 

болезнь становится для них точкой опоры в процессе исцеления, а не 

здоровье! Признаки здоровья не изучают в медицинских институтах; 

студенты изучают «Человека», препарируя трупы в анатомичках, и, 

как следствие, от студентов-медиков не требуют, чтобы они изучали 

здоровых людей. Профессора медицины никогда не читают лекций о 

том, что такое здоровье — но при этом они постоянно говорят о 

болезнях. Вот и выходит, что медицина просто не знает, что такое 

здоровье. Это, как физики, которые, зная о 10% материи, пытаются 

рассуждать о строении Вселенной, в образовании и эволюции которой 

http://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A1%D0%B0%D1%85%D0%B0%D1%80%D0%BD%D1%8B%D0%B9_%D0%B4%D0%B8%D0%B0%D0%B1%D0%B5%D1%82
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участвует 100 % материи, и, о которой они практически не имеют 

представления.  

   Аналогичная ситуация и с медициной: как можно вылечить 

человека, то есть привести его к здоровью, не зная, что же это такое 

— здоровье? 

    Болезнь — это не что иное, как попытка организма 

включить в действие защитные силы, попытка вернуть 

утраченную гармонию, восстановить нарушенный баланс. Таким 

образом, как ни трудно, может быть, в это поверить, болезнь приходит 

не как враг, а как помощник. Болезнь хочет нам помочь восстановить 

утраченное равновесие в организме. Болезнь — единственное 

средство, каким организм может попытаться самостоятельно 

устранить возникающие в нем 

неполадки.  

 

 

 

 

    Это своеобразный сигнал о помощи, это знак, что произошла 

авария и надо призывать на помощь «спасателей». Но мы не отвечаем 

на этот позыв организма и начинаем его «лечить», чаще всего 

лекарствами. А принцип действия, практически всех без исключения 

лекарств основан на том, что эти яды угнетающе действуют на 

любой живой организм, как на возбудителя болезни, так и на сам 

организм Человека. Предполагается, что такие яды, быстро убив 

возбудителей заболевания, лишь незначительно повредят организму, 

который очень быстро сможет вернуться к нормальному состоянию. 

Но, инфекция, как живой организм, чтобы выжить очень быстро 

приспосабливается к этим ядам и уже никак на них не реагирует. В 

итоге лекарства перестают «лечить», что особенно сильно 

проявляются в последнее время, связанное с изменениями, 

происходящими на Земле. 

Традиционная медицина приучила нас к тому, что, если наш 

организм болен, то надежду на его выздоровления принесет врач, 

который пропишет «правильные» лекарства. Этой философией 

пропитано всё наше Сознание. Когда нам говорят, что «есть особые 



64 
 

дефицитные таблетки», которые принесут нам облегчение. И Человек 

идёт на всё, чтобы достать их – ибо здоровье дороже!  

Но вот посмотрим на эту проблему с несколько нетрадиционной 

стороны. Во время одного затопления Европы, в Швейцарии было 

размыто старое кладбище, на котором находились останки 

захороненных в тридцатых годах двадцатого столетия. Каково же 

было удивление, когда было обнаружено, что трупы усопших 

сохранились в отличном состоянии, создавая впечатление, что их 

захоронили недавно. Было выяснено, что основная причина 

сохранения тел было обильное принятие усопшими при жизни 

лекарств, которые «законсервировали» тела так, что даже «могильные 

черви» не смогли «переработать» трупы. Аналогичная ситуация 

сейчас в России: больные пропитаны лекарствами – химическими 

веществами – насквозь, после приема которых организм так 

отравляется ими, что потом его ничто не берёт. 

Вот и получается, что нас травят лекарствами, нас травят 

загрязнением окружающей среды, нас травят пищей, содержащей 

ГМО и массу разрыхлителей, консервантов, замедлителей и т.п. 

химических веществ. 

Например, состав промышленных и бытовых выбросов города-

миллионера, поступающих в атмосферу, весьма разнообразен.  

Примерное годовое количество газообразных выбросов и их состав 

представлены в таблице 2. 

Вот и получается, что в своем развитии современная медицина, с 

её философией, построенной на приоритете лечения болезни, может 

быть охарактеризована известным анекдотом: 

- Доктор, куда вы меня везёте? 

- Как куда? – В морг! 

- Доктор!  Но я же еще не умер!? 

- Но мы же еще и не доехали! 

 

Таким образом, традиционный подход к оздоровлению организма, 

исчерпал все свои возможности и, больше того, он противоречит 

законам развития жизни. 
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Выбросы в атмосферу города с населением 1 млн. человек 

Таблица 2 

 

    Где же выход? А выход – в переходе к Новым Технологиям, 

основанным на Знании Законов Жизни. Без знания законов 

функционирования клетки, органов, организма в целом на всех 

уровнях их организации, невозможно понять, что такое здоровье, 

№ 

п/п 

Ингредиенты атмосферных выбросов Количество 

(тыс. т /год) 

1 Вода (пар, аэрозоль) 10800 

2 Углекислый газ 1200 

3 Сернистый ангидрид 240 

4 Окись углерода 240 

5 Пыль 180 

6 Углеводороды 108 

7 Окислы азота 60 

8 Органические вещества (фенолы, бензол, 

спирты, растворители, жирные кислоты и т.п.) 

8 

9 Хлор, аэрозоли соляной кислоты 5 

10 Сероводород 5 

11 Аммиак 1,4 

12 Фториды (в перерасчете на фтор) 1,2 

13 Сероуглерод 1.0 

14 Цианистый водород 0,3 

15 Соединения свинца 0,5 

16 Никель (в составе пыли) 0,042 

17 ПАУ (в том числе бензапирен) 0,08 

18 Мышьяк 0,031 

19 Уран (в составе пыли) 0,024 

20 Кобальт (в составе пыли) 0,018 

21 Ртуть 0.0084 

22 Кадмий (в составе пыли) 0,0015 

23 Бериллий (в составе пыли) 0,0012 

                   Всего: 12850,6061 
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когда возникает болезнь и как её лечить, если она уже овладела 

организмом. 

От «научного» невежества к новым технологиям! 

 

Мы познакомились с 

«научными» подходами к 

лечению организма Человека, 

который является основой 

современной медицины. 

А теперь рассмотрим те же 

проблемы с другой точки 

зрения – с позиций Новых 

Знаний8. Для начала, давайте 

попробуем определить, какие 

типы заболеваний можно 

выделить:  

1.  генетические заболевания, которые человек 

получает через гены своих родителей.  

2.  благоприобретённые заболевания, которые человек 

получил в течение своей жизни.  

3.  экологические заболевания, которые связаны с 

отрицательным действием внешней экологической среды.  

4.  кармические заболевания, т.е. принесённые 

сущностью заболевания.  

 

Итак, что же собой представляет Организм Человека с позиций 

современных знаний? 

                                                 
8Левашов Н.В. Последнее обращение к человечеству/Николай Викторович Левашов. 

Санкт-Петербург. ИД.: «Митраков», 2012. – 512 с., 
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 Из концепции Н.В. Левашова9 известно, что Земля – это не 

просто планета, на которой мы обитаем, это физически плотное тело, 

имеющее еще 6 физических сфер, синтезированных из первичных 

материй (типа A, B, C, D, E, F, G), и вложенных одна в другую 

подобно матрешке (эфирная, астральная, первая ментальная, вторая 

ментальная, третья ментальная и четвертая ментальная сферы, см. 

рис.1). 

                                                 
9  Левашов Н.В. Сущность и Разум. Том 1-2. / Николай Викторович Левашов. Санкт-

Петербург. ИД.:»Митраков», 2012. – 592 С..  

http://www.ruskolan.info/catitem/11/
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  Все изменения, происходящие в клетках на уровне физически 

плотного тела, т.е. организма, отражаются и на тонких телах, которые 

являются матрицами клеток физически плотного тела. 

  Поэтому, все дефекты, имеющиеся в матрице на уровне тонких 

тел передаются с потоками первичных материй на физически 

плотный уровень, где и формируется новая клетка, но уже с 

дефектом. НИКАКИМИ   ЛЕКАРСТВАМИ, ХИРУРГИИЧЕСКИМ 

ВМЕШАТЕЛЬСТВОМ И ДРУГИМИ ФИЗИЧЕСКИМИ 

СПОСОБАМИ ЭТИ ДЕФЕКТЫ УСТРАНИТЬ НЕВОЗМОЖНО. Здесь 

нужен совершенно иной подход – возможность воздействовать на 

тонкие тела и на управление потоками первичных материй, 
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которые и поддерживают жизнедеятельность организма, т.е. нужны 

Новые Технологии. 

 Без учета всех этих особенностей, знания законов развития жизни 

невозможно разобраться в вопросах, что такое человеческий 

организм, как он функционирует и от чего зависит его здоровье. 

Следовательно, все современные методики поддержания здоровья 

организма и его лечения должны исходить из знания 

вышеизложенных особенностей функционирования и развития жизни.  

  ПО «СветЛ» не только «управляет потоками энергий», но и 

производит необходимое воздействие на те или иные органы и 

системы организма Человека  

Это воздействие является не 

стимулирующим, а преобразующим 

– повреждённые клетки и ткани 

обновляются, и вместо 

морфологически изменённых клеток 

«появляются» новые, здоровые, не 

повреждённые той или иной 

патологией.  ПО «СветЛ» 

обеспечивает влияние этих энергий на физическое тело Человека и, 

как следствие этого, физическое тело избавляется от патологий. В 

организме Человека расщепляются физически плотные вещества 

(пища, вода и т.д.) и высвободившийся, при этом расщеплении, 

потенциал обеспечивает оптимальное функционирование живого 

организма как единого целого.  

    Следует подчеркнуть, что Мозг 

не думает, Мозг только реагирует 

на сигналы, приходящие из 

ретикулярной формации.         

    Поэтому, чтобы избежать 

борьбы Мозга Человека с 

положительными изменениями, 

вызванными действиями 

программного обеспечения (ПО) 

«СветЛ», оно проводит 

соответствующую корректировку ретикулярной формации и 
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регулирует управляющие сигналы на новом качественном уровне 

Мозга, соответствующему здоровому организму. После этого, 

начинается гармонизация всего организма в целом и установление 

«био-термостата» на уровень, соответствующий здоровому состоянию 

организма.  

Важно понимать, что работа ПО «СветЛ» в рамках 

«Оздоровительных Программ», является процессом, растянутым во 

времени, а не мгновенным чудесным исцелением или 

энергетической подпиткой, хотя в некоторых особых случаях, 

возможно и такое.  

 

Опыт применения комплекса «СветЛ» 

 

 Одним из нетрадиционных подходов к оздоровлению 

Человеческого организма является подход, основанный на Знании 

Законов развития Жизни, которые воплощены в оздоровительном 

Левашовым и воплощён, под его руководством, «Русским Научно-

техническим Обществом» (РНТО). Перед этим, в течение почти 

восьми лет проводились эксперименты по изучению действия 

«Генератора Тёмной Материи» или «Источника Жизни» (такое 

название, Генератор «получил» от Автора) на растения и живые 

организмы, показавшие неоспоримые результаты.  

Комплексе «СветЛ». Данный Комплекс, был разработан Н.В. В 

перспективе, Н. В. Левашов, планировал (и проводил «разовые 

эксперименты») использование данной технологии (читай Программ 

«СветЛ») в более широком спектре применения, как на территориях, 

так и в «других направлениях» возможного применения, во Благо 

Человека. 

Оздоровление на физическом уровне является всего лишь 

следствием работы Комплекса «СветЛ», отражением его действий и 

работы с Сущностью Человека. Первостепенно в данной технологии 

– Развитие Сущности, именно этим в действительности занимается 

Комплекс «СветЛ». Проявление этой деятельности на физическом 

уровне является потрясающим, удивительным, невероятным… но 

всё же «побочным» эффектом в хорошем смысле этого слова, 
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второстепенным эффектом, следствием, но не первопричиной, и уж 

точно, не единственной и Главной задачей Комплекса.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Иногда результат этого процесса виден сразу, буквально через 

первые 2-3 недели использования Комплекса «СветЛ». Но иногда, для 

того чтобы «увидеть проявление работы Комплекса» с Сущностью на 

физическом уровне, требуется время (значительное время, в нашем 

понимании). В любом случае – обновление Сущности 

автоматически и неизбежно «тянет за собой» обновление 

Физического Тела.  
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Это может быть растянуто во 

времени, но это необратимый и 

постоянно развивающийся процесс. 

Комплекс «СветЛ» используется 

одним из авторов данного 

материала более года. К этому 

времени имелся определенный 

«букет» болезней. Самой серьезной 

из них является сахарный диабет.   

Известно, что повышение содержания сахара в крови является 

признаком сахарного диабета, пониженное содержание -  

гипогликемия. При этом наблюдается нарушение обменных 

процессов в организме, 

функциональные изменения в 

органах. Меняется психика 

Человека, его поведение.  

В первую очередь 

страдает лимфосистема. 

Отметим, что сахарный 

диабет и гипогликемия 

современной медициной 

лечению не поддаются, и наблюдается рост числа больных. Причины 

ищут в питании, экологии, общественном строе и т.д.  

Человек - это структура, которая одновременно находится в двух 

пространствах - в физически плотном (нейтронном или протонном) и 

на уровне тонких тел (антинейтронном или электронном) 

пространствах. Все ощущения сформированы только для нейтронного 

пространства. Другие связи Мозга (с нейтринным пространством) 

здесь не рассматриваются.  

Все развитие жизни на Земле определено частотными 

зависимостями, сформированными разностью двух чисел Солнечной 

системы. Никакие живые организмы других систем не могут 

существовать на Земле без собственного гравито-магнито-

электрического генератора.  
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Диапазон частот магнитных импульсов для живой клетки (связи с 

нейтронным пространством) составляет 4 - 84 октавы, следующий 

буфер имеет диапазон 54 - 96 октавы.  

Основу сахара составляет азотный блок. Смысл синтеза сахара 

для клеток - это формирование электрического потенциала заданной 

гравитационной частоты и создание достаточно сложной структуры 

для последующей трансмутации с блоками, суммирующими 

полученный потенциал. 

      Для синтеза сахара (SHR) используется сахарная железа 

антинейтронного пространства. Но SHR - не самоцель, в чистом 

виде электрический потенциал организму не нужен - это яд, поэтому 

потенциал должен быть "упакован" в некий контейнер, который и 

формируется верхней частью печени. Относительно "перемещаемого 

груза", контейнер должен иметь возможность "сдать" груз 

потребителю, то есть, клетке, не нарушая герметичность при 

транспортировке. Изготовление контейнеров происходит на 

конвейере - верхняя доля печени. При 100 % связи с мозгом 

конвейер имеет относительно "груза" 0.48 % потенциала 

гравитационных частот, и магнитный импульс, который не должен 

совпадать с переносимым грузом. Это достигается при или упаковке 

груза в контейнер.  

      Груз - исходный гравитационный потенциал (а их десятки 

тысяч) может и не разместиться в контейнере, поэтому любой груз 

переводится в стандартную форму (сжимается, растягивается, 

преобразуется и т.д.). Функции стандартизации выполняет 

поджелудочная железа. Глюкоза, выводимая из нее - это конечный 

вид груза перед «упаковкой его в контейнер» и контейнера, то есть 

пара груз-контейнер.   

   Камерой сборки в контейнер является сердце, вернее, его 

правое предсердие.  

 Каждый контейнер предназначен конкретной клетке, и никакая 

другая клетка в нормальном режиме работы не может "захватить" 

чужой контейнер и, тем более, изменить маркировку.  
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Серьезные нарушения наступают в случае изменения 

потенциалов связи систем организации SHR с Мозгом, что и приводит 

к колебательному процессу - переходу к одной из устойчивых форм, 

ускоряющих трансмутацию ионов в нейтронном пространстве - 

сахарный диабет или гипогликемия.  

      Из множества структур, 

формирующих глюкозу, медицина выявила 

одну - инсулин.  

Инсулин является катализатором, но он 

работает только в живой среде, и его 

структура формируется Мозгом. Если 

выделить инсулин и попытаться его 

рассмотреть, мы увидим мертвую материю с 

остатками потенциалов и магнитных импульсов, которые доживают в 

условиях отсутствия связи с Мозгом.  



75 
 

      В условиях автоколебательного процесса производится 

попытка стабилизировать этот процесс (не удалить, а именно 

стабилизировать), вводя искусственные катализаторы - инсулин, 

полученный, например, из поджелудочной железы свиней.  

При этом клетка получает "гремучую" смесь из неизвестных или 

не желанных высокооктавных потенциалов в "свиной обкладке". 

Поэтому каждая новая порция 

искусственного инсулина 

сокращает жизнь клетки.  

  В течение всего времени 

использования Комплекса 

«СветЛ» велись замеры и записи 

уровня сахара по показаниям 

глюкометра, которые частично 

отражены на приведенных графиках (рис. 2.).  Это показания 

глюкометра за определенные периоды –наиболее напряженные для 

психологического состояния. В периоды, когда психологическое 

состояние было стабильным в силу специфики профессии, 

показания глюкометра также были стабильными и уровень сахара не 

превышал отметки «9» единиц. 

   В другие периоды появлялись пики. Кстати, в инструкциях к 

тестам-полоскам указано, что «реальная величина «сахар» в крови на 

единицу меньше показания глюкометра».  

Надо отметить, что только на первом периоде (примерно в течение 

месяца) после обнаружения болезни, применялось лекарство, в 

основном раз в день перед едой. Но после обнаружения того, что 

лекарство лишь на время «обманывает» организм, их прием был 

прекращен. 

Показания за апрель 2012 года соответствуют показаниям до 

использования Комплекса «СветЛ». 

   Следует отметить, что на состояние диабетика, даже при 

соблюдении режима дня, питания, существенную роль в показаниях 

играет нервное состояние человека. 

При отсутствии, что называется «нервотрепки», самочувствие 

всегда отличное и уровень сахара поддерживается в норме даже БЕЗ  
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ПРИНЯТИЯ ЛЕКАРСТВ, которые, по сложившейся привычке не 

принимал. 

 Такое отношение к лекарствам с детства, с тех пор, когда 

познакомился с химией. Принимал их в крайнем случае под 

давлением родителей и врачей. 

     

Дело в том, что в детстве до 14 лет болел очень часто. Это, в 

основном, было связано с тем, что школа находилась в другом поселке 

и каждый день приходилось проходить 8 км. по 

дороге через лес. Дороги с осени до весны были 

разбиты и становились похожими на фронтовые, 

поэтому детям приходилось часто снимать обувь и 

идти босиком по жиже до выхода из леса. Вот 

здесь и были приобретены разные болячки и 

ревматизм, от которого несколько лет лечили. При 

этом при обострении болезни руки и ноги не 
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слушались «команд Мозга». В один день было решено провести 

эксперимент над организмом. В это время занимался 

радиолюбительством, поэтому рассудил так: организм – это сложная 

радиосхема, в которой некоторые «релюшки» включают и выключают 

подачу команд Мозгом. Видимо подключаются какие-то реле, 

которые направляют команды, которые дает Мозг, не в те органы, 

следовательно, их нужно «выключить», например, подать «большее 

напряжение и сжечь их». В один день, когда родители ушли на работы 

решил крепко привязать себя к стулу так, что не мог шевелить ни 

ногами, ни руками.  

    В такой позе просидел до прихода мамы, которая и развязала 

меня. Но за период сидения ощущал, что что-то во мне перегорело и 

как-то стало легче. После этого эксперимента смог свободно 

управлять конечностями так, как хотел, и, в последующие годы, 

перестал болеть. Всю зиму ходил в легкой курточке или плаще и не 

простывал.  Но не знание законов гармонии, по которым работает 

наш организм, в дальнейшем привели к тому, что появились еще 

другие «болячки». 

     Что касается состояния здоровья по остальным «болячкам», то с 

применением «СветЛа» перестал их замечать, особенно боли в спине 

и позвоночнике (доли секунды пришлось удерживать на себе 3 тонны, 

результат – надрыв и госпиталь) и усталость от долгого сидения за 

компьютером или удержания любого груза в неподвижном состоянии, 

нужно было все время двигаться. 

   Особо следует отметить, что за период использования «СветЛа» 

значительно улучшилась память, умственная деятельность, 

уменьшилась раздражительность, появилось ощущение постоянной 

бодрости, возможность работать непрерывно в течение длительного 

времени, хотя в «данном возрасте» врачи рекомендуют умеренность 

во всем. Лишь перегрузки – сон по 4 часа в сутки в течение недели – 

дают отрицательные результаты – скачок давления и ухудшение 

самочувствия.  

   За весь период использования «СветЛа» только один раз 

приболел гриппом – заразился при общении, но и он в течение 4-5 

дней прошел без применения лекарств. Всю осень и зиму хожу в 

легкой куртке в рубашке с коротким рукавом. Аналогично одет и в 
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аудиториях, в которых студенты сидят в верхней одежде из-за плохого 

отопления. 

В спокойные периоды появляется крепкий сон, и что характерно, 

со снами. 

Таким образом, разговоры о том, помогает ли комплекс 

«СветЛ», праздные, т.к., как правило, их заводят люди, которые не 

имеют прибора, по тем или иным ПРИЧИНАМ.  А если кто и имеет 

его, и считает, что выздоровление должно наступить уже на 

следующий день, то просто не хочет понять, что-то, что было 

нарушено за долгие годы насилия над своим организмом, невозможно 

сразу привести в порядок, в полную гармонию, по законам которой и 

должен жить Организм ЧЕЛОВЕКА.  
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Глава 2. ДОЛОЙ ТАБЛЕТКИ! 
 

Мы уже писали, что современна медицина в области химеотерапии 

давно зашла в тупик, из которого у неё нет выхода, ибо грядет пятая 

глобальная революция в науке и изменит она полностью 

мировоззрение и миропонимание землян. Изменится и парадигма в 

области технологий восстановления здоровья. Но старая парадигма 

настолько сильно вошла в сознание людей, извратив его так, что люди 

в критической ситуации еще долго будут цепляться за таблетки, как за 

панацею от всех болезней. Менять нужно, прежде всего, 

миропонимание людей, тогда и выздоровление придет вовремя. 

 

Ну что, больной? 

Вот вам таблетки: 

Пить три раза по одной. 

Правда, это не конфетки, 

Но эффект от них бо-о-льшой. 

А больной в ответ: не буду 

Пить таблетки ваши я! 

Выпьешь целую их груду – 

Обретёшь «здоровия» 

********************* 

Мне болеть как-то привычней. 

Видно в клинике не знают: 

От таблеток мой больничный 

Очень быстро закрывают. 

 

    Но прежде чем приступать к восстановлению своего здоровья с 

позиций Новых знаний, нужно знать о причинах возникновения 

заболеваний, их типов и новых технологиях их предупреждения и 

лечения. 

    Здесь мы коснемся некоторых, наиболее распространенных в 

наше время болезнях, а также отклонений от нормального развития 

организма, возникновения проблем, связанных с экологией и действия 

техногенных факторов. Для восстановления здоровья от их действия 

или против их действия на человека, участниками эксперимента были 

применены новые технологии и получены первые результаты по 

лечению ряда болезней: рак, аллергия, бесплодие, аутизм и другие.  
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ПРИЧИНЫ ВОЗНИКНОВЕНИЯ ЗАБОЛЕВАНИЙ И 

РЕШЕНИЕ ЭТИХ ПРОБЛЕМ ПРИ ПОМОЩИ 

«СветЛ» 

Фрагменты из трудов Н. В. ЛЕВАШОВА 

  

 
   

  Для представления и суждения относительно Программ 

«СветЛ», созданных и воплощенных в реалии Выдающимся Русским 

Ученым, Н. В. Левашовым, определенных в его трудах, расчётах и 

выступлениях, необходимо просто ВНИМАТЕЛЬНО ПЕРЕЧИТАТЬ 

его труды, самостоятельно находя ответы, на возникающие вопросы. 

Только обратясь к ПЕРВОИСТОЧНИКУ, можно и нужно прояснить 

все для себя. Другого пути – НЕТ, и об этом Н. Левашов говорил 

неоднократно. 

Мы продолжаем рассказ о «Программах «СветЛ» 

применительно в вопросах ОЗДОРОВЛЕНИЯ ЧЕЛОВЕКА. 

НО, для начала, давайте попробуем определить, какие типы 

заболеваний можно выделить: 

1) генетические заболевания, которые человек получает через 

гены своих родителей. 

2) благоприобретённые заболевания, которые человек получил 

в течение своей жизни. 
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3) экологические заболевания, которые связаны с 

отрицательным действием внешней экологической среды. 

          4) кармические заболевания, т.е. принесённые сущностью 

заболевания. 

Причина генетических заболеваний проста и пояснений не 

требует. 

Наиболее богатыми по разнообразию являются благоприобретённые 

заболевания, поэтому, рассмотрим их более подробно. Можно 

выделить несколько основных качественных этапов развития 

этих заболеваний: а) попадание в организм инфекции, и её 

развитие в организме. 

            б) защитная, иммунная реакция организма (активная фаза 

заболевания). 

в) выделение возбудителем(ями) заболеваний токсинов и 

шлаков своей жизнедеятельности в организм человека. 

           г) изменение органической структуры поражённых органов и 

систем. 

А теперь, детально рассмотрим механизм развития заболевания 

в организме человека. 

Когда в организм человека попадает 

инфекция — возбудитель заболевания, первое 

время, пока этих «захватчиков» 

немного, организм практически на это никак 

не реагирует. Потому что, для реакции 

организма необходима определённая 

концентрация того или иного яда, являющегося 

продуктом жизнедеятельности этих организмов. 

Поэтому, в начале развития заболевания, 

инфекция развивается практически без всякого 

сопротивления со стороны организма человека.   

Протекает, так называемая, инкубационная фаза, первый этап 

развития болезни.  

И только, когда развивающиеся возбудители заболевания, все 

вместе, выделят в кровь человека определённую дозу токсинов, 

которую мозг уже может обнаружить, включаются защитные 

механизмы организма. Иммунная система человека пытается 

уничтожить «агрессоров».   Программа «СветЛ», после ее 
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ПЕРВОГО ВКЛЮЧЕНИЯ, относительно владельца 

Комплекса, практически сразу же распознаёт присутствие даже 

незначительных доз токсинов, поскольку пси-поле, создаваемое 

Комплексом, во взаимодействии с Мозгом 

владельца, многократно усиливает иммунную защиту человека 

(владельца комплекса «СветЛ)». 

Первой, активной защитной реакцией является повышение 

температуры в организме человека. Дело в том, что большинство 

возбудителей заболеваний не переносит повышенную 

температуру и погибают при 39…40° Цельсия. 

Поэтому, организм, пока ещё не зная «врага в лицо», наносит 

агрессору термический удар... И совершенно ошибочным является 

подход, когда пытаются медикаментами сбить малейшее повышение 

температуры.  

            Необходимость подавления температуры организма 

возникает только в следующих случаях: 

а) когда повышение температуры достигает критической 

величины, порядка 42°С, при которой начинают сворачиваться белки. 

Особенно это важно для белков крови — фибриногенов. 

Если этот белок начинает свёртываться, возникает 

нерастворимое соединение — фибрин, формируются тромбы, которые 

могут привести организм к летальному исходу. 

б) когда организм человека не в состоянии переносить повышение 

температуры тела. 

Во всех остальных случаях активная температурная реакция 

говорит только лишь о мощной защитной реакции данного организма. 

В то время, пока инфекция пытается оправиться от термического 

удара организма, последний, изучая противника, начинает 

вырабатывать антитела, которые пытаются уничтожить самих 

«агрессоров». Программа «СветЛ», распознавая инфекцию 

раньше, уже во взаимодействии с Мозгом, создаёт мощный и 

краткий» термический удар", не допуская, таким образом, 

упомянутых выше факторов риска. Организм проходит эту 

первую стадию в более щадящем режиме, избавляясь от 

инфекции. Как правило, выработка антител при данном виде 

защиты уже не требуется. Это также экономит жизненные силы 

организма, и человек быстро поправляется. 
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Защитную функцию также выполняют и фагоциты — клетки 

белой крови, которые, поглощая возбудителей заболевания, гибнут 

сами, образуя, при этом, гной, большая концентрация которого, в свою 

очередь, тоже отрицательно воздействует на организм человека.  В 

данной ситуации комплекс «СветЛ» (во взаимодействии с Мозгом, 

а иногда и «отстраивая» Мозг в нужном для оздоровления 

направлении) способствует более быстрому освобождению 

организма от погибших клеток, как возбудителей заболевания, 

так и погибших фагоцитов, переводя все системы организма в 

гармоничное состояние. Но, что же происходит с инфицированным 

организмом человека в условиях ослабленного иммунитета? Вернемся 

к описанию процесса работы иммунной системы: 

 

Иммунная система человека 

 

 

Механизм работы иммунной системы человека. 

W1— фаза активной иммунной реакции организма человека. 

W2— фаза паcсивности иммунной системы человека. 
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J1
max— первоначальный всплеск активности иммунной системы 

человека. 

J2; J3; J4; J5; J6; J7 — следующие всплески активности 

иммунной системы человека. 

t1; t3; t5; t7; t9; t11 — моменты времени, когда иммунная система 

перестаёт бороться с болезнью. 

t2; t4; t6; t8; t10; t12— моменты времени, когда иммунная система 

вновь включается в борьбу. 

t2’; t4’; t6’— реальное время, необходимое иммунной системе 

человека для полного восстановления активности. 

 

          Возбудители болезни приспосабливаются к новым, 

неблагоприятным для них условиям, которые создаёт организм при 

борьбе. Инфекция начинает изменяться, мутировать для того, 

чтобы как-то продолжать своё развитие.  

Ведь, для неё это тоже вопрос жизни и смерти — если она не в 

состоянии приспособиться, она гибнет. Организм человека для неё, 

как необходимая среда для обитания, жизни. Так, начинается 

«соревнование» организма и инфекции: кто быстрее сможет 

приспособиться — тот и побеждает...Главная цель любой инфекции, в 

вопросах ее развития и "процветания", "оборвать" постоянную связь 

живой клетки с Мозгом. При этом - клетка погибает и становится 

объектом "переработки" для внедренной инфекции. 

В большинстве случаев, инфекция, имеющая значительно 

более простую организацию, изменяется быстрее, чем защитная 

реакция иммунной системы человека. Попытаемся понять, почему это 

происходит... 

          Дело в том, что, в первый момент включения защитных 

механизмов, иммунная система накопившая потенциал, создаёт 

максимальный по мощности защитный всплеск. 

Но иммунная система не может бесконечно находиться в этом 

активном состоянии, когда организм затрачивает огромное 

количество энергии. Истощившаяся иммунная система, через 

некоторое время, отключается для восстановления своего потенциала 

и для отдыха. При наличии Комплекса «СветЛ» запас энергии 

неиссякаем, так как потенциал генерируется самим комплексом 
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из состава первичных материй пространства, взаимодействуя и 

дополняя (подпитывая и регулируя) Мозг, "заставляя" его 

действовать целенаправленно. 

Но, для полного восстановления, иммунной системе 

необходимо время. Во время периода восстановления потенциала 

иммунной системы, организм не борется с инфекцией, которая 

начинает вновь активно развиваться, гораздо быстрее, чем 

восстанавливается иммунная система человека.  

Как только доза выделяемых инфекцией токсинов превышает 

допустимую, мозг человека вновь включает иммунную систему 

организма и часто это происходит раньше, чем она в состоянии 

восстановить до нормы свой потенциал. 

Таким образом, иммунная система включается раньше, в 

момент времени t1 и её всплеск, естественно, будет меньше 

первоначального Jmax. И так продолжается до тех пор, пока иммунная 

система организма не истощится, и её всплеск уже никакого 

серьёзного влияния на развитие инфекции оказать не может. 

На этом заканчивается первая, активная фаза развития 

заболевания W1 и начинается вторая — фаза хронического развития 

заболевания W2. 

При этом, изменяется не только характер иммунной реакции 

организма, но происходят и многие другие фундаментальные 

изменения в организме.  

Для того, чтобы понять, какие же изменения происходят, 

разберём сначала, как мозг человека координирует и управляет 

функциями и активностью работы каждого органа и системы 

организма. 

Мозг человека имеет 

участки коры, 

которые координируют и 

управляют функциями и работой 

каждого органа или системы в 

интересах всего организма в 

целом. При этом, каждая зона 

коры генерирует свои нервные 

сигналы для этого управления. 
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 Вегетативная нервная система 
 

Вегетативная нервная система. Система управления и контроля 

функций органов организма человека. 

1.Зона коры головного мозга, 

контролирующая функции 

поджелудочной-ной железы. 

2.Зона расположения 

гипоталамуса. 

3.Ретикулярная формация. 

4.Гипофиз. 

5.Парасимпатический центр 

спинного мозга. 

6.Парасимпатический нерв. 

7.Симпатический центр спинного 

мозга. 

8.Симпатический нерв. 

9.Поджелудочная железа. 

Через отростки нейронов этой 

зоны — аксоны, сигналы поступают в ретикулярную формацию мозга, 

в, так называемый, примитивный мозг и, через него, передаются 

соответствующей зоне спинного мозга и далее, в симпатический 

нервный узел вегетативной нервной системы организма. 

 По симпатическому нерву управляющий сигнал достигает 

органа, например, поджелудочной железы, и вызывает нужную 

активизацию её функций.  

 

При работе органа 

возбуждаются рецепторы нервов 

парасимпатической системы, и 

возникшие сигналы проходят по 

парасимпатическим нервам и 

возбуждают соответствующие зоны 

спинного мозга. 

Спинномозговые нервы посылают сигналы в ретикулярную 
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формацию, где эти сигналы сравниваются с эталонными, 

соответствующими нормальной работе органа, сигналами. 

Если всё в порядке, мозг продолжает работать в том же режиме. 

Но, если сигнал, по тем или иным причинам, больше или меньше 

эталонного, нервный сигнал, с амплитудой разницы между 

эталонным и пришедшим сигналом, поступает в соответствующую 

зону коры головного мозга. 

При этом, происходит изменение, как структуры, так и 

амплитуды управляющих сигналов. И это будет происходить до тех 

пор, пока Мозг не вернет систему к оптимальному состоянию. 

Если изменение в работе органа вызвало воздействие на него 

возбудителя заболевания, то включается в действие иммунная 

защитная реакция. 

 

Уровни активности иммунной системы организма 

человека. 

 

 

Jmax— уровень 

иммунной системы 

здорового человека. 

J1— уровень 

иммунной системы, 

когда человек может 

приобрести СПИД. 

J2— уровень 

иммунной системы, 

когда начинается 

активная фаза 

заболевания. 

t1— начало инкубационного периода. 

t2— конец инкубационного периода. 

 

Когда активность работы иммунной системы не в состоянии сколько-

нибудь существенно повлиять на развитие инфекции и, если эта 
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патология не приводит к очень быстрой гибели организма в целом, 

происходят следующие изменения в изложенном выше механизме: 

а) Мозг принимает это состояние функционирования органа 

организма за новую норму, и уже все системы организма 

перестраиваются так, чтобы удержать эту новую норму в стабильном 

состоянии, главное — чтобы не было ещё хуже. 

б) с этого момента, организм никак не реагирует на такое, не 

совсем оптимальное для него, состояние органа. И только, когда 

инфекция пытается захватить себе новый «плацдарм», всё включается 

вновь и всё повторяется. Болезнь переходит в хроническую фазу с 

периодами активизации... 

А теперь, о лекарствах. 

Принцип действия, практически, всех, без исключения, 

лекарств основан на том, что эти яды угнетающе действуют на 

любой живой организм, как на возбудителя болезни, так и на сам 

организм человека.  

Предполагается, что такие яды, быстро убив возбудителей 

заболевания, лишь незначительно повредят организму, который, к 

тому же, очень быстро сможет вернуться к нормальному состоянию. 

 Но, к сожалению, инфекция, чтобы выжить, очень быстро 

приспосабливается к этим ядам и уже никак на них не реагирует. 

Что же делается в такой ситуации?! 

А в такой ситуации просто начинают увеличивать силу яда и 

его концентрацию. И, как только концентрация лекарственных ядов 

станет больше допустимой, организм уже не в состоянии 

нейтрализовать их действие на свои органы и системы, начнётся 

лекарственное отравление и разрушение организма. 

При этом, как видно из принципа действия лекарств, они, ни в 

коей мере, не влияют на механизмы управления мозгом органов и 

систем организма. 

 Для большинства известных сейчас лекарств, концентрация, 

которая разрушающе действует на возбудителя заболевания, так 

же разрушающе действует и на сам организм человека.  

Трудно сказать, какое из этих двух зол меньше...  

Комплекс «СветЛ» решает и эту проблему, так как на первом 

же этапе заболевания начинает противостоять развитию инфекции 
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описанным выше задействованием дополнительного потенциала. 

Применение лекарств постепенно сводится к минимуму, а потом и 

вовсе исключается за ненадобностью. Организм уже не подвергается 

избыточному разрушительному воздействию химических веществ 

и постепенно выходит из хронического состояния патологии в 

более здоровое и стабильное. Активизируется расщепление и вывод 

токсинов и шлаков, клетки проходят регенерацию по матрице 

сущности. Функции систем и органов вновь начинают подчиняться 

командам Мозга в более высоких октавах.  Такое возможно только 

тогда, когда больные (изменённые) клетки будут разрушены и на их 

месте созданы новые, здоровые(неизменённые) клетки, ибо только 

здоровые клетки способны функционировать правильно. 

Поэтому, эра медикаментозного лечения в медицине пришла к 

своему логическому завершению. И надо отдать должное тому, что 

очень многие заболевания, их возбудители, навсегда оставили 

организмы людей… 

 

ПРИРОДА РАКОВОЙ ОПУХОЛИ 

 

               Рак. Среди недугов, которым подвержен современный 

человек, это наиболее неизученное и опасное заболевание, 

отнимающее жизненные силы и саму жизнь, невзирая на возраст. 

Попытки медицины найти средства борьбы с этой страшной болезнью 

не увенчались успехом. Все методы лечения, такие как хирургическое 

удаление опухоли, её облучение или химиотерапия, заканчиваются 

одинаково - полным разрушением организма и смертью. 

Причина в том, что медицина рассматривает человека только с 

точки зрения его анатомии и физиологии, основанной на знаниях 

патологоанатомов. При этом не учитывается та невидимая часть 

человека, которая поддерживает целостность самого организма. 

Человек представляет собой многоклеточный организм, клетки 

которого постоянно следуют программе, заданной матрицей жизни – 

сущностью или душой и контролируются мозгом. 

В процессе эволюционного развития вида все клетки 

многоклеточного организма развивались в гармоничной совокупности 

и необходимом поле с постоянно поддерживаемым потенциалом. 
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Сущность (душа) человека с помощью многофункциональности мозга 

выработала сигнальную систему для всех систем и органов, 

посредством электромагнитных волн определенной частоты и единого 

такта. Этот такт задаёт ритм для поддержания слаженной работы всего 

организма. 

Внешние раздражители - радиация, действие химических 

реагентов, фоновое воздействие пространства обитания (например, 

места проживания в геопатогенной зоне) приводят к перестройке 

частот и, как следствие, искажению электрических потенциалов живой 

клетки. Также в момент стресса (страх, гнев, аффект) возникает 

тактовый сбой, то клетка выпадает из общего ритма и может привести 

к необратимым морфологическим изменениям. Экологическая среда, 

ГМО, алкоголь, никотин, и другие яды еще больше усугубляют 

состояние клетки, и НЕ расщеплённые шлаки начинают накапливаться 

внутри, вступая в новые соединения с молекулами клетки, что 

приводит к её качественному изменению. Если подобные стрессы и 

употребление ядов длительны, то клетка теряет возможность 

вернуться в первоначальное качественное состояние. 

Дело в том, что избыточная концентрация веществ в этих 

клетках достигает критического уровня, при котором начинается 

процесс деления клеток, и число морфологически изменённых клеток 

увеличивается. Этот процесс идёт в геометрической прогрессии, и 

скопление таких клеток приводит к появлению в органе нового 

образования, которое начинает оттягивать на себя энергию здоровых 

клеток. Это приводит к тому, что все органы и системы организма 

человека, не получая нужного количества энергии, необходимого для 

нормальной жизнедеятельности, перегружаются и быстро 

разрушаются. 

Клетки-паразиты начинают распространяться по всему 

организму, образуя метастазы. Такие клетки функционально 

выпадают из единой системы регулирования и начинают развиваться 

НЕ по программе организма человека. 

Причина рака — нарушение обратной связи мозга и клеток 

организма на уровне сущности (души) с невозможностью организма 

вывести шлаки и яды из клеток. 
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Только восстановив все уровни клеток до нормальной 

структуры и уровня электрического потенциала, характерной для 

данного типа клеток, можно не допустить новых раковых опухолей у 

человека. Однако, поскольку мозг принял новое патологическое 

состояние клетки, её энергетическое состояние за норму, то он уже не 

может самостоятельно отличить здоровую клетку от новообразования. 

Для этого требуется помощь извне. Данные процессы «отслеживает» 

Комплекс «СветЛ», который при воздействии на сущность человека 

«помогает» его мозгу, делать правильный анализ, при управлении 

клетками и не допускает подобных патологических ситуаций впредь. 

Ускоряет процессы обмена веществ, связанные с выводом из 

организма уже образовавшихся морфологически измененных и 

мертвых клеток. И на их месте создаёт здоровую клетку. 

 

«ЭКСПЕРИМЕНТ» ДЛИНОЮ В ГОД 

Дарья Кузнецова, Иркутск 

 

Очень интересная и живая статья несмотря на то, что в ней 

описывается одно из самых грозных и малоизученных заболеваний - 

рак. При этом первоначальное лечение проводилось дистанционно при 

помощи удаленного воздействия по программе «СветЛ», что 

является подтверждением постоянного развития этой программы. И 

лишь впоследствии был применен браслет «СветЛ». Полученные 

результаты просто впечатляют и дают надежду на выздоровление 

тысячам онкологических больных.  

 

Имеет значение только то, что ты делаешь.  

А говорить можно все, что угодно. 

 

Нет, наверное, человека, для 

которого слово «рак», произнесённое в 

адрес его самого, или его близких и 

родных, не вызвало бы резкое, 

гнетущее чувство страха и 

безнадёжности. Мало кто, я думаю, 

относится к этому заболеванию, как, 
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например, к воспалению лёгких 

(плохо, конечно, но не смертельно) 

или гепатиту (а тут и вовсе – 

«прививку делать надо было»). Как 

не крути, а широкомасштабную, 

усиленно финансируемую и 

рекламируемую в стране (и не 

только в нашей) официальную 

борьбу с онкологическими 

заболеваниями язык не поворачивается назвать не только успешной, 

но даже вообще грамотной. Зато как умело используется это самое 

сильное и такое разрушительное для Человека чувство страха – 

сколько людей было уже покалечено, к примеру, «спасительными» 

прививками Гардасил от рака шейки матки, которые, по 

результатам независимых исследований, проведённых ещё в 2007 

году, не только не предохраняют от рака, а вызывают ускорение 

предраковых изменений, у некоторых женщин вызывает 

активизацию патологических процессов и более, чем на 40% 

увеличивают риск заболевания. Учитывая, что цена серии из трёх 

прививок составляла на 2010 год от 17000 до 24000 рублей, 

разработчики и производители (Нидерланды, Бельгия и, конечно, 

США) обиженными от реализации своего адского творения не 

остались. Что же касается лечения, (а не якобы профилактики) 

онкологических (раковых) заболеваний, оно, в зависимости от страны 

и целей использования её руководством населения, отличается в 

деталях, но в общих чертах одинаково – уничтожить 

новообразование и всё вокруг него. Методы довольно примитивны – 

отрезать, сжечь радиацией или отравить химией. Последствия 

каждого варианта невообразимо разрушительны для организма 

Человека и слишком редко приводят к полному выздоровлению. 

Одним из самых популярный и эффективных методов лечения рака, в 

том числе и ранних стадиях, в современной медицине считается 

лучевая терапия. В отличии от химиотерапии, она даёт некоторую 

возможность прицельного воздействия на опухоль. Вопрос – 

воздействия чем? Обычно это привычное и знакомое всем 

рентгеновское излучение очень большой энергии. Клетки при его 
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воздействии либо погибают в результате разрушения структуры, либо 

теряют возможность делиться. Область воздействия ограничивается 

той, которую определяет врач. Врач – «грамотный», знает, что если 

хоть одна раковая клетка уцелеет – будет рецидив, потому «зоны 

покрытия» формирует с запасом, включая прилегающие к 

новообразованию ткани. Кроме того, и техника в наших больницах не 

всегда сверхточная, вот все эти факторы и определяют участок, 

который облучается. Здоровые ткани между облучателем и 

новообразованием, конечно, тоже подвержены разрушению, а сама 

кожа – ожогам (кстати, побочный эффект в виде рака после лучевой 

терапии именно на месте этих лучевых ожогов – очень частое 

явление). Осложнения могут развиться у пациента как через несколько 

часов-суток после лечения, так и в течение шести месяцев и позднее 

после проведённого лечения. Лучевая терапия может спровоцировать 

развитие необратимых процессов в организме, к примеру, атрофию 

кожи, увеличение выработки пигмента, в результате чего она 

становится довольно ранимой, требует специального обращения, так 

как легко травмируется. На слизистых оболочках после такого 

лечения можно обнаружить поздние осложнения, при которых 

поражаются прямая кишка, рот, пищевод. К примеру, поражения 

пищевода характерны для лечения новообразований молочной 

железы. Лучевая терапия рака шейки матки довольно часто приводит 

к развитию цистита и поражению толстого кишечника. У мужчин 

после лучевой терапии страдает эректильная функция, резко 

уменьшается количество сперматозоидов. Кроме того, такое лечение 

может спровоцировать развитие некроза тканей, атрофию внутренних 

органов, свищи. На начальных этапах, получающих такое лечение, 

людей тошнит, рвёт, пропадает аппетит, у них изменяется настроение, 

наблюдается раздражительность, частая смена настроения, сонливость 

и усталость, нередки депрессивные состояния, изменяется картина 

крови с уменьшением количества лейкоцитов и эритроцитов, что 

приводит к повышенной восприимчивости организма к различным 

инфекционным агентам. Среди отдалённых осложнений лучевой 

терапии - фиброз (повреждённые ткани замещаются соединительной, 

из-за чего страдает их функция), потеря волос, рак (лечение может 

стать причиной развития вторичных опухолей в организме), смерть 
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(наблюдается при сопутствующей патологии сердца).  

Такое описание, надеюсь, дало некоторое представление о том, 

что природа рака официальной медицине неизвестна (либо тщательно 

скрывается), а методы лечения, включая не только лучевую терапию, 

но и оперативное вмешательство и химиотерапию, вполне 

соответствуют знаниям о заболевании – являются, по моему мнению, 

изуверскими, жестокими, и неэффективными. При этом, исходя из 

своего собственного опыта, который мне пришлось приобрести за 

последний год, любые другие варианты излечения рака встречают 

дружный отпор тружеников медучреждений. Часто собственное 

невежество вместе с законами системы здравоохранения, в которой 

они имеют честь трудиться, приводят к заблуждениям и неприятию 

любых открытий в направлении их деятельности. Еще в 2000 году 

был опубликован (а соответствующие открытия сделаны еще раньше) 

труд Русского ученого Н.В. Левашова, повествующий, на ряду с 

другими открытиями, о природе рака и методах избавления от него. 

Не являются тайной и работы гениального А.М. Хатыбова, также 

поясняющие природу раковых клеток. К сожалению, рядовому 

гражданину нашей страны, увидевшему в своей медицинской карте 

страшный диагноз, нелегко дотянуться до обоснованного и 

грамотного лечения – почти все пути к нему перекрыты. Только в 

случае если опустившие руки официальных докторов не сочетаются с 

таким же настроением пациента или его близких, есть реальный шанс 

встать на путь полного выздоровление. Об этом, собственно, и хочется 

рассказать.  

История болезней 

 

У меня самая обычная семья – есть муж и дети. У мужа, 

конечно имеется мама и папа – мои свекровь и свёкор.  Сейчас им 

соответственно 78 и 75 лет, а на момент начала истории было 77 лет и 

74 года. Так уж повелось, что я немного больше интересуюсь жизнью, 

проблемами и делами родителей мужа, чем их сын, поэтому именно на 

меня вылили они одним ранним июньским утром 2013 года, когда я 

привезла им в гости младшего внука, «ушат ледяной воды». Обычно 

опрятная и такая «правильная» баба Вера, открыв дверь квартиры, 
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удивила меня своим растрёпанным видом – непричёсанная, без 

привычного аккуратно завязанного фартука, невероятно 

обеспокоенная и при этом какая-то обессиленная, она протянула руки 

к внуку со словами, адресованными мне, о том, что у них случилась 

большая неприятность. Посадив внука на коленки и присев на диван, 

она тут же вскочила и, схватив с верхней полки шкафа тонкую белую 

бумажку, протянула её мне. Почему-то я уже знала, что в ней 

написано о страшном диагнозе её мужа и моего свёкра – а тут ещё и 

он сам прошёл мимо со слабой усмешкой и словами: «Скоро 

помирать буду!» Я прочитала запись на фирменном бланке 

Иркутского областного онкологического диспансера: рак 

предстательной железы.  

Остальные фразы тогда мне мало 

о чём говорили: в 2 биоптатах из 

правой доли простаты обнаружены 

структуры аденокар-циномы в 3 балла 

по шкале Глисона. Сумма Глисона 

3+3=6.  

Рекомендации: УЗС органов 

брюшной полости, забрюшинного 

пространства, КТ малого таза, р-гр 

грудной клетки, костей таза, 

поясничного отдела позвоночника, ФКС, ФГДС по месту жительства. 

Думаю, и Вам они мало что скажут, потому поясню. Простата – 

небольшая (в здоровом состоянии) железа, расположенная прямо под 

мочевым пузырём и со всех сторон окружающая уретру (именно 

поэтому увеличение простаты приводит к сдавливанию уретры и 

затруднению мочеиспускания). В простате различают две тесно 

прилегающие друг к другу доли (правая и левая, соответственно 

сторонам тела). Соединяются доли между собой перешейком, который 

с возрастом растет и может сравниваться по размеру с долями железы, 

становясь добавочной, или средней, долей. Сама железа состоит из 

железистых клеток, напоминающих крохотные гроздья винограда и 

идущих от них протоков, и мышечных клеток – их сокращение 

приводит к выделению секрета железы. Биоптат, о котором идёт речь 

в справке – это материал, взятый из поражённого органа для биопсии. 
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То есть из правой доли простаты 

было взято две пробы для 

проведения анализа. В этих 

пробах были обнаружены 

структуры аденокарциномы. 

Аденокарцинома – возникающая 

из эпителиальных клеток 

злокачественная опухоль, 

способная развиться в 

абсолютно любом внутреннем 

органе организма человека. Также термин аденокарцинома применяют 

для описания злокачественных опухолей, затрагивающих в процессе 

своего роста железы человеческого организма. Аденокарцинома 

предстательной железы распространяется путем прорастания в 

соседние органы, а также лимфогенным и гематогенным путем (с 

током крови и лимфы). Опухоль обычно растёт вверх, в направлении 

семенных пузырьков и дна мочевого пузыря, так как её рост в другие 

стороны несколько ограничен естественным барьером – защитной 

оболочкой (капсулой) предстательной железы. Теперь определимся с 

Глисоном. Шкала/сумма Глисона используется для описания 

злокачественности опухоли, обнаруженной при биопсии простаты. 

Чем выше сумма по шкале Глисона, тем более 

агрессивна/злокачественна опухолевая ткань. Например, сумма 

Глисона, равная 7 баллам, обозначает, что две самые большие или 

злокачественные опухоли получили 3 и 4 балла соответственно 

(3+4=7). Опухоли с суммой Глисона, равной 6 баллам и менее, часто 

называют менее злокачественными. Опухоли с суммой Глисона 7 

баллов называют средне-злокачественными.  Опухоли с суммой 

Глисона от 8 до 10 баллов (10 баллов - это максимальная сумма) 

называют сильно злокачественными. В справке моего свёкра было 

указано: сумма Глисона 3+3=6. Не худший вариант, что могло бы 

 порадовать, если бы этот вариант также, как и остальные, не было 

раком. Теперь о сделанных врачом Отабеком Турсинбаевичем 

рекомендациях. Предполагая распространение метастазов в смежные 

и близко расположенные органы, он рекомендовал обширное и долгое 

обследование (последнее было выяснено на практике, т.к. я отправила 
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свёкра на все обследования, которые он с честью за месяц и прошёл, 

заработав такой могучий иммунитет к учреждениям здравоохранения, 

что теперь на уговоры пойти в поликлинику по гораздо менее 

значительным поводам, я трачу не меньше двух месяцев – и об этом 

ещё будет сказано несколько позже). Забегая немного вперёд, сообщу, 

что обследования дали, по словам лечащего врача-уролога, несколько 

противоречивые результаты и по их общим итогам было назначено 

лечение – лучевая терапия (краткое описание см. выше). 

Вернувшись домой после такого «результативного» визита к 

свёкрам, я, воспользовавшись возможностями всемирной паутины, 

провела для себя ликбез, выяснив, что почти все злокачественные 

опухоли предстательной железы (91%) выявляются до того, как они 

распространятся за пределы предстательной железы. Если опухоль 

обнаружена на этой стадии, в 99% случаев пациенты могут 

прожить ещё, как минимум, 5 лет. Однако прогноз выживаемости 

ухудшается, если опухоль дала метастазы в другие органы. Именно 

для этого и был отправлен наш дед на все эти многочисленные 

исследования, которые выявили отсутствие метастазов в органах 

брюшной и грудной полости, костях таза и позвоночнике. Нашлись 

там проблемы несколько 

иного характера, но раковых 

«щупальцев» обнаружено не 

было. Кроме того, до 

проведения биопсии был сдан 

анализ крови на 

специфический 

простатический антиген – это 

выявление в крови мужчины 

особого вещества (фермента - 

сериновой протеазы), которое 

вырабатывается клетками предстательной железы. Простатический 

Специфический Антиген (ПСА) продуцируется клетками простаты и 

секретируется в семенную жидкость. Этот белок разжижает семенную 

жидкость. При нормальном состоянии ткани простаты ПСА попадает 

в системную циркуляцию в очень малых количествах, а в крови 

присутствует в двух формах – свободной (5-23%) и связанной с 
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ингибиторами протеаз (65-95%). Из-за нарушений нормальной 

структуры ткани железы ПСА попадает в кровь в больших 

количествах – его уровень в крови растёт. Этот процесс связан с 

нарушением структуры ткани железы и повышением проницаемости 

сосудов, а не с повышением выработки этого белка (способность 

раковых клеток секретировать ПСА ниже таковой у здоровых клеток). 

Учитывая тот факт, что 97% здоровых молодых мужчин в возрасте 

старше 40 лет имеют уровень ПСА <4,0нг/мг, эта концентрация ещё 

в начале 90-х гг. XX века была принята в качестве пороговой, хотя 

большинство специалистов использует в качестве порогового 

значения 2,5нг/мг. С возрастом уровень ПСА в крови здоровых 

мужчин повышается. В возрасте 40-49 лет нормальным уровнем 

считается 2,5 нг/мл, 50-59 лет - 3,5 нг/мл, 60-69 лет - 4,5 нг/мл, 70-79 

лет - 6,5 нг/мл. Повышенный уровень ПСА в крови часто является 

единственным индикатором присутствия рака простаты. 

Основное количество ПСА присутствует в крови в связанном виде, 

около 5-35% от общего ПСА не связано с белками (свободный). 

Важным критерием оценки патологических процессов является не сам 

показатель ПСА, как таковой, а динамика изменения уровня общего 

ПСА с течением времени.  ПСА используется и в определении 

рецидива рака простаты после оперативного лечения (вырабатываясь 

клетками предстательной железы, после операции по ее удалению, 

этот белок практически отсутствует, его концентрация в крови 

снижается до нуля и появление через некоторое время может 

указывать на рецидив рака простаты). В соответствии с 

рекомендациями Европейской ассоциации урологов уровень ПСА 

должен контролироваться через 3, 6 и 12 месяцев после удаления 

простаты. В Иркутске анализ крови на ПСА делается и для 

диагностики рака, и для контроля состояния пациента после лечения.  

Именно такой анализ крови сделали деду 6 мая 2013 года. Уровень 

ПСА тогда составлял 11,07 нг/мл. И он ясно свидетельствует о том, 

что имеются все показания для проведения биопсии, которая была 

сделана и выявила наличие злокачественных новообразований в 

ткани предстательной железы, то есть оба анализа показали наличие 

заболевания, об этом же свидетельствовали и симптомы, описанные 

врачу моим свёкром – учащённое мочеиспускание (2-3 раза за ночь), 
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трудности с этим процессом.  

Вот что мне удалось узнать в то июньское утро, а также 

последовавший за ним год наблюдений за дедом, изменением его 

состояния и знакомства с методами, позволяющими каким-то образом 

официально задокументировать динамику этого состояния. 

Размышляя о том, через что теперь предстоит пройти нашему деду, 

его жене, да и нашей семье, я понимала, с одной стороны, всю 

безысходность ситуации, а с другой – ярким и настойчивым лучом 

надежды сияли в голове некоторые знания, тогда уже приобретённые 

благодаря изучению трудов наших русских учёных (о них уже 

упоминалось) и комплекс «СветЛ», купленный мной ещё в январе 

2013 года. К сожалению, в то время ни финансовое состояние, ни 

настрой членов всей нашей семьи относительно моего «увлечения», не 

давал надежду на возможность обеспечить деда комплексом. 

Однако «Русское Научно-Техническое Общество» занимается не 

продажей созданных Н.В. Левашовым заряженных планшетов, а 

развитием его и других русских учёных идей, поэтому его 

участники не загнаны в рамки отношений «продавца и покупателя», 

ограничивающиеся куплей-продажей товара. Это организация 

талантливых и упорно 

двигающихся вперёд 

настоящих исследователей, 

не знающих границ в 

собственном развитии и 

созидающих во благо, а не 

ради денежной выгоды. Суть 

того, что было 

предпринято уже в этот же 

день, 11 июня 2013 года, 

относительно нашего деда и его заболевания сводится к тому, что 

точечно по местонахождению объекта (нашего Деда) была 

проведена некая манипуляция для возбуждения его мозга на 

прием определённой информации, команды. Основная – срочное 

выведение токсинов и уничтожение чуждых клеток с выведением 

уничтоженного. Фактически был создан «купол» (с центром в 

квартире моих свёкров), накрывающий своим воздействием почти 
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весь Иркутск и действующий не только на сам объект, но и в 

отношении мужчин с симптомами, аналогичными дедовым, но в менее 

активном режиме. Кроме самой манипуляции было дано «чёткое 

указание» относительно употребления дедом родниковой воды (не 

меньше, чем по кружке трижды в день). И в заключении было дано 

предупреждение о надвигающемся «поносе» (предположительно на 

следующий день) и возможных выходах накопившихся токсинов и 

свежеобразующихся остатков разрушенных клеток в виде рвоты, 

слезотечения, насморка и прочего, а также высказана настойчивая 

просьба вести дневник, записывая все с дедом происходящее. 

Собственно, с этого дня - с дня, когда я узнала о дедовой болезни, и 

началось его исцеление, которое мне повезло увидеть своими 

глазами.  

 На следующий день, 12 июня, никакого поноса у деда не 

было, о чем мне и сообщила его жена (очень ответственный Человек, 

которого на ряду с дедом я неоднократно опрашивала, т.к. опасалась, 

что о некоторых деликатных деталях происходящего с ним, свёкор 

скромно умолчит). Понос образовался утром 13 июня и «весть о нём» 

была встречена мной с большой радостью, а сам понос - дедом и его 

женой, с некоторым недоумением и отчасти – удовлетворением. С 

этого дня процесс очистки пошёл лавинообразно и доставил как мне, 

так и свёкрам довольно много беспокойства. 14 июня началось 

сильное слёзотечение и отёк прооперированный глаз (незадолго до 

биопсии по поводу рака простаты деду сделали операцию – 

установили искусственный хрусталик). 15 июня повторился понос и 

по-прежнему текли слезы. Вот тут и был сделан свёкром вывод, 

лишивший меня на ближайшие недели покоя. Он решил перестать 

пить родниковую воду. После этого прекратилось слезотечение, не 

было поносов, самочувствие несколько улучшилось. К 19 июня 

удалось убедить его снова начать пить воду. Сказалось это 

незамедлительно. Запущенные 11 июня процессы, в частности по 

разрушению и выведению токсинов, были в части выведения их 

приостановлены дедом 16 июня, но лишь частично – разрушение-то 

происходило в нарастающем темпе, поэтому получив, наконец 19 

июня долгожданную помощь в виде родниковой воды, организм 

поспешил наверстать упущенное. Полстакана воды вечером хватило 
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на бессонную ночь с поносом и рвотой. Жена деда позже рассказывала 

как обычно молчаливый, спокойный и уравновешенный её муж, всю 

ночь чертыхался, бегая в туалет, и бушевал по поводу проводимых над 

ним «экспериментов». Однако воду пить дед не перестал – по 

полстакана утром и вечером принимал исправно, и сообщил 

интересную подробность своей «водяной забастовки». Оказывается, 

когда он ранее сделал «воду виноватой» в том, что заболел глаз и 

убеждал меня, что все из-за неё – это он «немного» слукавил. Теперь 

признался, что просто заехал себе пипеткой в глаз (вернее, уронил её 

на глаз, когда закапывал прописанное окулистом лекарство), а в 

целом, после ночного бдения 19 июня, когда 20 июня я приехала на 

него посмотреть, он произвёл на меня впечатление более 

умиротворённого, спокойного и посветлевшего на лицо. С этого дня 

воду дед пить не переставал и даже удалось уговорами, убеждением, 

объяснением и прочими подобными методами постепенно довести 

объём выпиваемой воды до необходимого.  

21 июня возобновилось слезотечение и вновь образовался понос, 

в следующие три дня обошлось без него, но с неизменными слезами, а 

25 июня опять всю ночь донимал понос. Доставил он деду хлопот и на 

следующее утро, когда застал его по дороге из поликлиники (не 

забывайте, он исправно проходил все назначенные ему обследования), 

после чего был сделан очередной вывод: «Перед поликлиникой пить 

не буду!», но реакция с моей стороны также незамедлительно 

последовала – сговорились 

просто пить поменьше перед 

походами. Следующий этап 

очистки в виде поноса 

случился утром 1 июля, 

затем повторился в менее 

острой форме 4 и 5 июля. К 

этому времени пропало 

слезотечение, а понос 

повторился 12 июля. 13 и 14 

июля он преобразовался в 

учащённый стул с выходом слизи. Далее состояние нормализовалось 

до конца месяца.  
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23 июля деду врач-уролог по результатам всех обследований 

назначил лечение – лучевую терапию и дед обратился (САМ! – 

обычно я к нему приставала, чего-то спрашивала, просила, требовала 

и прочее) ко мне за советом – а стОит ли? Я тут же изложила ему 

своё мнение по этому поводу и пообещала уточнить у тех, кто уже 

занимается его исцелением (оттуда был получен аналогичный 

высказанному мной в адрес свёкра совет). Все мнения – дедово, моё и 

«РНТО» чудесным образом совпали и ни на какое лечение дед к 

всеобщей радости не отправился, поэтому имеющийся на 

сегодняшний момент результат по восстановлению его здоровья 

целиком дело рук процессов, адресно запущенных силами 

исследователей «РНТО». Оттуда же была получена очередная 

рекомендация «вдобавок к проводимой работе – обеспечить деда 

березовым настоем», который он и принимал (не забывая про 

родниковую воду) с этого дня утром и вечером вплоть до 31 августа. 

После начала приёма «настоя из березовых листьев», опять было 

выделение слизи без поноса и появилась сильная дневная сонливость. 

К слову, объём употребляемой воды после того, как добавился 

берёзовый настой, закономерно снизился с 1,5-2 литров в день до 

литра, а иногда и чуть менее его. Настой берёзы привел к скудному 

стулу и затем запорам, пока через 6 дней после начала её 

употребления, не объявился понос, да ещё и настигал в течение целых 

четырёх дней, вызвав своим непривычно чёрным видом в последний 

день большое удивление деда – о чем он мне и поведал. В дальнейшем 

поносы образовывались с частотой примерно раз в неделю и не 

доставляли сильного беспокойства, более того, оценив моё к ним 

восторженное отношение, свёкор и сам стал относится к такой 

реакции своего организма не только терпимее, но и с определённым 

удовлетворением. 

К сентябрю в жизни деда и его самочувствии кое-что изменилось. 

После того, как закончились утомительные и нередко унизительные 

медицинские обследования, которые он достойно прошёл в полном 

объёме, освободилось довольно много времени, которое он и заполнил 

кипучей деятельностью на дачном участке. К слову, последние годы 

наблюдалось некоторое угасание такой активности, достигнувшее 

пика весной и летом 2013 года, а теперь активность зашкаливала. Он 
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запаивал и заваривал бесчисленные дыры в трухлявых огородных 

бочках, производил постоянные садоводческие улучшения в 

малиновых рядах, чем-то стучал и гремел, регулярно где-то что-то 

подкручивал или откручивал. При этом, по словам его жены если 

раньше ему говорили, что надо делать, и он делал, то теперь 

инициатива его не имеет границ – и решает, и делает самостоятельно. 

Кроме того, она рассказала, что после июньских поносов он стал 

гораздо реже бегать по ночам в туалет – вместо 2-3 раз, только один. 

За прошедшее время изменился режим дня деда – раньше он ложился 

далеко за полночь и вставал очень поздно, не раньше 10-11 утра, а тут 

я поняла, что привозя рано утром ребёнка в гости к бабушке с дедом, 

уже не в первый раз вижу пробегающего в коридоре довольно бодрого 

деда. На моё такое наблюдение дедова жена ответила, что он 

действительно стал раньше ложится и раньше вставать. Несколько 

снизилась активность его только осенью – к сожалению, закончилась 

дача. Зимой опять сдвинулся режим в сторону «поздно ложится и 

поздно вставать» - заняться было нечем – только компьютерные игры, 

телевизор, походы в магазин за продуктами и редкие прогулки с 

внуком. 

 

Браслет и результат 

 

28 октября 2013 года дед получил свой браслет 

«СветЛ». У меня не было никаких сомнений в том, 

что он его будет носить – носит не снимая до сих 

пор. В этот день он раньше обычного уснул и на следующее утро 

гораздо позже проснулся, а ещё через день образовался понос. 

Примерно в это же время было решено (не без участия товарищей, 

организовавших такое непривычное пока многим лечение деда) 

попытаться провести повторное обследование на предмет наличия 

рака. Мне тогда казалось это таким лёгким и понятным! Ну что может 

быть проще – снова повторить биопсию, пусть и платным образом, 

чтобы убедиться, что лечение принесло или не принесло результата, 

причём убедиться не мне и не деду, и не его жене – мы отлично 

видели, что человек возрождается к жизни, из сутулого молчаливого 
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старика с мутным взглядом превратился в бодрого, разговорчивого и 

светлого человека с ясными глазами. Очень хотелось показать и 

другим людям возможности избавления от действительно 

тяжёлых, смертельных недугов без современной калечащей 

медицинской помощи. Когда я приступила к осуществлению 

задуманного, то первым делом выяснилось, что в нашей области 

только одно учреждение (онкодиспансер) проводит эту процедуру. 

Есть большое количество платных и не очень организаций, готовых 

лечить простатит, но никто не делает диагностику.  

 

Поэтому я довольно быстро была вынуждена ограничить 

количество мест, в которые можно обратиться для проведения 

требуемого анализа, одним-единственным. Более того, выяснилось, 

что не только место такое уникальное, но и пробу берёт тоже один-

единственный уникальный доктор. Думаю, Вы поняли, что там же и 

тот же доктор проводил аналогичную процедуру деду и в прошлый 

раз. Тем не менее я попыталась записать деда к нему ещё раз, уточнив, 

что хочу сделать это платно, т.к. направления у меня нет. Девушка в 

регистратуре начала уточнять детали и, быстро разобравшись что к 

чему, предложила поговорить с самим врачом. Так я добралась до 

этого единственного в своём роде доктора и изложила ему свою 

просьбу. Сказать, что доктор впал в ступор, значит ничего не 

сказать. Я даже в какой-то момент подумала, что теперь понятно, чем 
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на деле роботы отличаются от людей. У доктора в голове была схема: 

1) пациент заболел – 2) он идёт в поликлинику – 3) у него заподозрили 

рак – 4) ему сделали анализы – 5) по результатам анализов направили 

к нему на биопсию – 6) он сделал биопсию, подтвердил рак – 7) 

больному назначили лечение – 8) больной прошёл лечение – 9) дальше 

варианты могут быть разные: опять заболел, пока не заболел, умер и 

пр. Мой вариант и моя просьба никак не вписывалась в его схему. До 

седьмого пункта все шло как надо, дальше происходил сбой. Лечение 

назначено – хорошо. Лечение не прошёл – сбой в программе, 

возвращение к началу алгоритма. После седьмого пункта (в 

компьютерной базе онкодиспансера он увидел, что обследование 

пройдено, лечение назначено, на лечение больной не явился) доктор 

мне говорил самые разные вещи: «очень плохо, что не прошёл 

лечение», «мне все равно, что было предпринято – назначенное 

лечение он не прошёл», «это не простуда, чтобы так вести себя», 

«пусть пройдёт лечение» … вариантов было много. Просто без этого 

алгоритма в голове сделать биопсию доктор отказался наотрез, на мой 

вопрос: «Почему?» - был чёткий ответ: «Раз не было лечения, анализ 

покажет наличие раковых клеток! Делать его бессмысленно!» Самое 

разумное, что я от него услышала в конце нашей беседы – идите на 

приём к урологу и сдайте кровь на ПСА (об этом анализе я не зря так 

подробно рассказала выше). После этого мне было сказано, что 

доктора ждёт за дверью очень много пациентов, и он тратит на пустую 

болтовню «своё драгоценное время». А мне оставалось попытаться 

сподвигнуть деда сдать этот анализ – ранее я говорила ему, что нужно 

будет повторить биопсию (по-дедовому «укол делать»), на что он 

отреагировал резким помрачнением, всплывающими в голове яркими 

воспоминаниями о подготовке к проведению этой малоприятной 

процедуры и ей самой, и неизменно отмахивался от меня как от 

готовой ужалить осы. Я очень надеялась, что на фоне «укола в живот», 

анализ крови будет встречен менее мрачно. Так и оказалось, правда 

получить направление на анализ было нелегко – наша такая удобная и 

доступная система здравоохранения предполагает для этого запись к 

участковому (первый поход в поликлинику), приём у участкового 

(второй поход в поликлинику), визит к заведующему поликлиникой 

дабы подписать разрешение на анализ (число посещений неизвестно – 
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зависит от того, когда удастся попасть к заведующему), сдача анализа 

(третье или четвёртое посещение медучреждения), получение 

результатов анализа (четвёртое или пятое посещение уже ставшей 

родной поликлиники). Так или иначе, дед опять с честью прошёл 

испытания и порадовал меня долгожданной бумажкой с результатами 

анализа от 5 декабря 2013 года.  

Простатический антиген (общий) – 7,26 нг, мл 

Простатический антиген (свободный) – 1,68 нг/мл 

Напомню предыдущий результат от 6 мая 2013 года 

Простатический антиген (общий) – 11,07 нг, мл 

Простатический антиген (свободный) – 1,97 нг/мл 

Собственно, рассказанного про эти показатели ранее 

достаточно, чтобы понять – процесс идёт, и идёт в нужную 

сторону. А если учесть, что изначально коррекция происходит не 

на физически плотном уровне, то есть не в протонной 

(материальной) среде, а её результаты несколько позднее проявляются 

в том, что можно определённым образом увидеть в сдаваемых 

анализах крови и прочего биоматериала, то он, несомненно опережает 

показания в справке, о чем может свидетельствовать общее состояние 

нашего деда. И все-таки, большинству людей, слепо доверяющим 

современной медицине с её многочисленными коммерческими 

«шестёрками» и «крышами» зимой 2013 года было ещё рано говорить 

что-то о выздоровлении деда. Он же, явно довольный 

прогрессирующим улучшением своего здоровья, частенько «тянулся к 

стакану», но, к его чести, почти всегда находил в себе силы 

остановиться и в целом прислушивался к настоятельным 

рекомендациям «алкоголем не злоупотреблять», хотя курить 

продолжает. Показательно, что каждое послабление в плане 

возлияний, на следующий день часто приводит к очистительным 

мероприятиям, как правило, в виде поносов. Так или иначе, время 

шло, к весне дед оживился – после замены входной двери в квартире, 

занялся сменой прилегающих к ней стеновых панелей, затем 

отремонтировал туалет, зацепив по пути ванную, а теперь занялся 

дачей. Надо отметить, что после сдачи декабрьского анализа на ПСА, 

было решено повторить его через три месяца, поэтому 6 марта я опять 

подступилась к свёкру с очередной просьбой сдать кровь. Он уже 
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привычно отмахивался от меня, скромно молчал в ответ на мои 

вопросы о том, сходил ли он в поликлинику, а жена деда тихонько 

бурчала, что он и не чешется. К маю я перешла от просьб и уговоров к 

требованию, которое в итоге увенчалось успехом и 12 мая анализ 

был сдан. 

Простатический антиген (общий) – 5,98 нг/мл 

Простатический антиген (свободный) – 1,15 нг/мл 

Напомню, что для возрастной категории 70-79 лет (деду 75 лет) 

нормой, хоть и условной, является уровень 6,5 нг/мл. При этом 

наиболее значимым является не столько уровень (он, как уже 

говорилось, может зависеть от индивидуальных особенностей 

организма, например, размера простаты – он различается и в здоровом 

состоянии у разных мужчин), сколько динамика этого уровня. В 

нашем случае налицо стабильное снижение содержания в крови 

простатического антигена вплоть до уровня даже ниже 

показателя, в среднем соответствующего здоровой простате 70-79-

летнего мужчины. Второй показатель анализа (свободный 

простатоантиген) также снижается. Уровень его обычно оценивается 

относительно уровня общего антигена и в случаях, когда необходимо 

диагностировать одно из двух возможны заболеваний – аденома 

предстательной железы и рак предстательной железы. В нашем случае 

диагноз «рак простаты» был поставлен по результатам биопсии, и 

сопровождался также соответствующими симптомами (учащённое 

мочеиспускание, вялая струя) и сильно повышенным уровнем 

простатоспецифического антигена. 

 

Цена без(с)ценной жизни 

 

Итак, за прошедший год мне повезло оказаться свидетелем и, в 

некоторой, ограниченной степени, участником процесса 

выздоровления человека, больного онкологическим 

заболеванием. При этом никакого врачебного вмешательства не 

производилось – назначенного урологом лечения (лучевая терапия) 

проведено не было. Личного контакта с лечащим/воздействующим 

на свой организм человеком, мой свёкор не имел, более того – 
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находился в нескольких тысячах километров от оного. Все, что 

было принято внутрь для «лечения», ограничено родниковой водой 

из ближайшего к дому родника и березовым настоем в течение 

нескольких недель.  

За этот год один мой родственник умер от рака, получая помощь 

в официальном медицинском учреждении (на предложение 

воспользоваться другими, более совершенными методами лечения, 

отреагировал отказом – отчасти потому, что состояние считал 

слишком тяжёлым для выздоровления, а в большей степени из-за 

высокой, на его взгляд, цены таковой помощи, составляющей сейчас 

стоимость комплекса «СветЛ», т.е. 60000 рублей). Один коллега, 

неожиданно для себя, стал раковым больным после обращения в 

официальное медицинское учреждения по поводу болей в желудке – 

оперативное вмешательство для устранения язвы, диагностированной 

в результате обследования, показало наличие обширного ракового 

поражения (операция по поводу язвы закончилась удалением 

желудка). Другой коллега в считанные дни лишился дочери, 

недомогание которой оказалось раковым заболеванием крови - 

завершилось оно для 18-летней девушки смертью и медики оказались 

бессильны. Очевидно, что медицинская помощь, оказываемая в 

настоящее время людям с онкологическими заболеваниями, 

слишком эфемерна и, несмотря на кажущуюся действенность 

методов, основанных на процессах разрушения, не эффективна. 

Разрушение – основа не только современных методов лечения, но и 

современной условной цивилизации, может, должна и будет изменена 

на созидание. И проявится это во всём – от методов и подходов в 

восстановлении здоровья людей до возрождения лика нашей 

Матушки-Земли. 

P.S. Я благодарна читателям за терпение, при прочтении моего, 

возможно чересчур длинного «рассказа», но мне очень хотелось Вам 

передать все то, что происходило на моих глазах, чтобы наконец то 

стало понятно, что не двигаясь вперёд, никогда нам не наладить свою 

жизнь и никогда не вырваться из того порочного круга, в который нас 

всех, в своё время, загнали помимо нашей воли. И не помогут уже 

никакие деньги, партии и лидеры. Это можно решить и уже решается 

только через применение технологий, основанных на новых знаниях, о 



109 
 

которых «современная наука» не имеет никакого представления. Это 

не технологии насилия и разрушения, которые и привели всех нас 

туда, где мы сегодня находимся, это знания и технологии - ВО 

БЛАГО! Я сознательно пошла на этот «эксперимент» со своим дедом, 

который длился год и о котором сегодня я получила разрешение 

сказать открыто. Когда я, год назад, обратилась к Ф.Д. Шкрудневу, 

со своей проблемой, он не сразу принял решение, а когда определился, 

разъяснил – что и как будет «реализовываться», что и как я должна 

делать и предупредил меня, что об этом будет рассказано только по 

результатам и в своё время. Сейчас это время наступило. «Испытание» 

дистанционного применения (от Санкт–Петербурга до Иркутска) 

одной из Программ «СветЛ», как я уже поясняла, в точечном 

применении по конкретному человеку, с «выполнением» конкретной 

задачи, с постоянным воздействием и контролем за происходящими 

процессами, как через меня (мои отчёты), так и в других формах, 

оказалось успешным. На моих глазах эта «фантастика» была 

воплощена в реальность. Я не знаю и не могу здесь описать «все 

тонкости произошедшего», я могу только утверждать сегодня, что все 

материалы, которые опубликованы в серии статей под названием 

«ЗНАНИЯ ОТ Na_Чала» - это, при правильном их прочтении, – 

описание технологий, которые могут быть применены уже сегодня. Я 

уверена, что «эксперимент», поставленный Фёдором Дмитриевичем и 

начатый год назад, явился и предтечей уверенного старта другого 

эксперимента, который сегодня «разворачивается» на наших глазах и 

при нашем с Вами непосредственном участии в нем – это применение 

комплекса «СветЛ–Флора». Уверена, что не ошибаюсь, потому что, 

как уже сегодня можно сказать открыто, для Программ «СветЛ», 

расстояний и препятствий – не существует. Буду признательна всем, 

прочитавшим мой «отчёт» за обсуждение, отклики или вопросы, если 

таковые появятся.  
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ДЫШАТЬ НА «СветЛ» ИЛИ НЕ ДЫШАТЬ? 

Вот в чем вопрос 

Щкруднев Ф.Д., г. Санкт-Петербург 

 

          Первая часть статьи 

соответствует традиционным 

представлениям современной биологии и 

медицины. Достаточно просто и 

подробно рассмотрены органы дыхания 

и их функции. Вторая часть статьи 

может поразить читателя совершенно 

иным подходом к этой теме. В ней 

используются представления 

уникального и малоизвестного ученого – Хатыбова А.М., труды 

которого на текущий момент засекречены. Ряд терминов может 

«напугать» читателя, но именно на этом уровне возможно 

объяснение функционирования программы «СветЛ». 

 
Термин дыхание используют для обозначения тех процессов, 

при помощи которых животные и растения потребляют кислород, 

отдают углекислоту и переводят энергию в форму, доступную для 

биологического использования, например, в форму химической 

энергии, заключённой в фосфатных связях АТФ (аденозинтртфосфата) 

(при t = 3.6 К). 

 

 Специализированный 

орган должен иметь тонкую 

стенку (мембрана этой стенки 

должна быть полупроницаемой), 

чтобы не препятствовать 

диффузии; он должен всегда 

иметь влажную поверхность, 

чтобы кислород и углекислота 

могли быть растворены в воде 

(растворять лучше в отдельной 

пробирке); наконец, он должен хорошо снабжаться кровью. При 

непрямом дыхании газообмен между клетками тела и средой включает 

две фазы - внешнюю и внутреннюю. Внешнее дыхание состоит в 

обмене газами путём диффузии между внешней средой и кровью при 
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помощи специализированного органа, например, лёгкого у 

млекопитающих. Внутреннее дыхание заключается в газообмене 

между кровью и клетками тела. Перенос газов между двумя этими 

фазами осуществляет система кровообращения по которо1 воздух 

проходит в лёгкие. Проследим путь молекулы кислорода, входящих в 

организм. Воздух входит через наружные носовые отверстия, или 

ноздри, которые ведут в носовую полость - большое пространство, 

находящееся выше ротовой полости и ниже головного мозга (а если 

Мозг ниже талии, то место?..). Носовая полость содержит орган 

обоняния и выстлана эпителием, отделяющим слизь. Проходя через 

эту полость, воздух очищается от пыли и согревается (до 32 градусов). 

Когда капилляры носовой полости чрезмерно расширяются, вызывая 

избыточное образование слизи, то появляется насморк (у чиновника 

при получении взятки ноздри расширяются без насморка).   

Из носа воздух проходит через внутренние ноздри, или хоаны, в 

глотку, где  

перекрещиваются пути пищеварительной и дыхательной 

систем. Пища проходит 

из гортани в желудок, а 

воздух идёт дальше 

через гортань и 

трахею.  Для того, чтобы 

пища не попадала в 

гортань и трахею и не 

повреждала нежные 

оболочки, выстилающие 

эти органы, при каждом 

проглатывании пищи 

отверстие гортани 

прикрывается особым 

хрящом, называемым 

надгортанником. К 

счастью, это происходит 

автоматически, и нам не 

приходится всякий раз, когда мы глотаем, вспоминать о том, что 

нужно закрыть надгортанник (Буш однажды его не закрыл). Изредка 

этот автоматический механизм подводит нас, и пища попадает "не в то 

горло". 

 Гортань, иногда образующая видимый снаружи выступ - 

кадык, содержит голосовые связки - эпителиальные складки, которые 

при прохождении между ними воздуха вибрируют, производя звук. 
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Натяжение голосовых связок регулируется особыми мышцами, что 

позволяет выдавать звуки разной высоты (при постукивании по 

кадыку издаётся характерный звук бутылочного стекла). 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Трахею, или горло, можно отличить от пищевода по хрящевым 

кольцам, находящимся внутри её стенок и не позволяющим ей 

спадаться. Во время вдоха давление воздуха в трахее ниже 
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атмосферного и без хрящевых колец она была бы сдавлена. На уровне 

прикрепления первого ребра к грудине (отсчёт рёбер от копчика) 

трахея разветвляется на два хрящевых бронха, идущих в лёгкие. 

Внутри лёгкого каждый бронх разветвляется на бронхиолы, 

которые в свою очередь повторно ветвятся на всё более узкие 

трубочки, ведущие к 

концевым полостям - 

альвеолярным мешочкам. В 

стенках наиболее тонких 

бронхиол и альвеолярных 

мешочков находятся 

мельчайшие чашеобразные 

полости, называемые 

альвеолами, окружённые 

густой сетью кровеносных 

капилляров. 

 Стенки альвеол тонки 

и влажны (заранее 

пропитаны С2Н5ОН), что 

позволяет молекулам газов 

(все известные и 

неизвестные газы) легко 

проходить через них в капилляры.  

По приблизительной оценке, общая площадь альвеол, через 

которую могут диффундировать газы, составляет свыше 100 м2, то 

есть в 50 с лишним раз больше поверхности кожи. Стенки трахеи и 

бронхов состоят из внутреннего эпителиального слоя, наружного 

соединительнотканного слоя и среднего слоя, содержащего хрящевые 

кольца и гладкие мышечные волокна (у человека, страдающего 

астмой, эти мышечные волокна чрезмерно сильно сокращаются, что 

вызывает сужение просвета мелких бронхов и затрудняет дыхание). В 

эпителии содержатся ресничные клетки. Биение ресничек происходит 

непрерывно в одном направлении, и когда твёрдые частицы, 

например, пылинки, попадают на влажную поверхность эпителия, они 

задерживаются выделяемой эпителием слизью, и биение ресничек 

выносит их обратно к глотке. Это важный механизм защиты 

организма от вдыхаемых бактерий (некоторые бактерии тоже имеют 

реснички).  По мере того, как бронхиолы и их разветвления становятся 

уже, стенки их делаются тоньше, хрящевый слой исчезает, а 

ресничные клетки замещаются плоским эпителием. Стенки альвеол 

состоят только из одного слоя плоских эпителиальных клеток. 
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Предполагалось, что альвеолярный эпителий также однослойный, 

однако исследования при помощи электронного микроскопа показали, 

что он состоит из двух слоёв - альвеолярного эпителия и эндотелия 

капилляров, отделяющего воздух, находящийся в альвеолах, от крови. 

Между альвеолами расположены поддерживающие их тяжи 

эластичной соединительной ткани. Это придаёт лёгким такую 

эластичность, что если непосредственно после извлечения из тела 

животного надуть их через трахею, как воздушный шар, и после этого 

открыть отверстие трахеи, то они благодаря своей упругости 

сжимаются и выталкивают воздух наружу. Лёгкое снабжено как 

двигательными нервами, идущими к гладкой мускулатуре бронхов и 

бронхиол, так и чувствительными нервами, разветвляющимися 

повсюду (известно, что если этот нерв обмакнуть в кураре, остальное 

можно не рассматривать). 

Каждое лёгкое, как и внутренняя поверхность грудной полости, 

в которой находятся лёгкие, покрыто тонким слоем гладкого эпителия, 

называемого плеврой. Оба листка плевры всегда влажны, что 

уменьшает трение, когда лёгкие при дыхании двигаются в грудной 

полости. Давление в плевральной полости (между двумя листками 

плевры) обычно бывает меньше атмосферного (в ряде случаев лёгкие 

можно поменять местами).  Лёгкие в силу своей упругости стремятся 

отойти от грудной стенки, в результате чего в грудной полости 

создаётся частичный вакуум. При воспалении плевры её эпителий 

выделяет жидкость, скапливающуюся в полости между лёгким и 

грудной клеткой; это состояние называется плевритом. В случае 

тяжёлого туберкулёза иногда необходимо бывает вызвать спадение 

одного лёгкого, чтобы предоставить покой инфицированным тканям. 

Этого достигают, прокалывая грудную стенку и впуская в грудную 

полость стерильный воздух; в результате лёгкое спадает благодаря 

своей собственной эластичности. 

 

Механика процесса дыхания. 

 

Необходимо ясно различать дыхание как одну из основных 

жизненных функций, то есть газообмен между клеткой и окружающей 

средой (который состоит у человека из трёх фаз: внешнего дыхания, 

переносов газов кровью и внутреннего дыхания), и внешнее дыхание - 

механический процесс наполнения лёгких воздухом (вдох) и 

выпускание этого воздуха наружу (выдох). 

Так как кровь лёгочных капилляров непрерывно удаляет из 

альвеолярного воздуха кислород и отдаёт взамен углекислоту, 
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необходимость смены воздуха в 

лёгких очевидна. У человека цикл 

дыхания, состоящий из вдоха и 

выдоха, повторяется 15 - 18 раз в 

минуту. 

У человека и других 

млекопитающих строение и 

взаиморасположение рёбер, мышц 

грудной клетки и диафрагмы 

обеспечивает большую подвижность 

этих элементов, что позволяет 

произвольно увеличивать или 

уменьшать объём грудной полости. 

Когда его необходимо увеличить (вдох), межрёберные мышцы 

сокращаются, оттягивая передние концы рёбер вверх и вперёд; такое 

движение возможно благодаря как бы "шарнирному" соединению 

рёбер с позвоночником. В то же время диафрагма, образующая дно 

грудной полости, сокращается и становится менее выпуклой в своей 

верхней части, что тоже увеличивает полость.               Поскольку 

пространство грудной полости замкнуто, это увеличение объёма 

приводит к уменьшению давления в лёгких и, когда давление 

становится ниже атмосферного, наружный воздух устремляется через 

трахею, бронхи, альвеольные мешочки и альвеолы. При выдохе воздух 

выталкивается из лёгких благодаря эластичности самих лёгких и 

тяжести стенок грудной клетки (как должники в казино). Во время 

вдоха лёгкие по мере 

наполнения их воздухом 

растягиваются. После 

расслабления межрёберных 

мышц рёбра получают 

возможность вернуться в 

первоначальное положение, а 

одновременное расслабление 

диафрагмы ведёт к тому, что 

под давлением органов, 

расположенных в брюшной 

полости, она вновь принимает 

куполообразную форму. В 

результате объём грудной 

полости уменьшается, что 

позволяет растянутой упругой 
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ткани лёгких сжаться и вытолкнуть воздух, вошедший в лёгкие при 

вдохе. Во время мышечной работы пассивное расслабление 

межрёберных мышц и диафрагмы происходит недостаточно быстро 

для того, чтобы воздух успел выйти из лёгких до начала следующего 

вдоха, и это уменьшение объёма грудной полости производится путём 

сокращения мышц.  

Кроме мышц, поднимающих рёбра при вдохе, имеется вторая 

группа мышц, волокна которых идут под прямым углом к первым; эти 

мышцы опускают передние концы рёбер, уменьшая тем самым объём 

грудной клетки. 

Мышцы грудной стенки также сокращаются, заставляя органы 

брюшной полости давить вверх на диафрагму и затем дополнительно 

ускорять эластическое сжатие лёгких. 

При дыхании стенки грудной полости никогда не давят на 

лёгкие и не выжимают из них воздух; уменьшение объёма грудной 

полости лишь позволяет лёгким сжиматься благодаря их собственной 

упругости. Кашель и чихание представляют собой формы усиленного 

выдоха, при котором вследствие энергичного сокращения мышц 

брюшной стенки органы, лежащие в брюшной полости, давят на 

диафрагму, резко уменьшая объём грудной полости и быстро 

выталкивая воздух из лёгких. Трахея, глотка и другие дыхательные 

пути не выполняют никакой активной мышечной функции в дыхании; 

они служат лишь проводящими каналами. В некоторых случаях при 

закрытии просвета гортани приходится создавать искусственное 

отверстие в области шеи для прохождения воздуха в трахею; 

дыхательные движения после этого происходят нормально. Давление 

воздуха в лёгких изменяется при каждом дыхательном движении. 

В промежутках между вдохом и выдохом и последующим 

вдохом оно (давление) равно атмосферному, так как наружный воздух 

и воздух в лёгких свободно сообщается между собой. Когда 

начинается вдох, давление воздуха в лёгких понижается на 1-2 мм рт. 

Ст., что заставляет воздух входить в лёгкие. К концу вдоха вошедший 

воздух уравнивает давление. В начале выдоха сила упругости лёгких 

сжимает содержащийся в них воздух, давление его становится на 2-3 

мм рт. Ст. выше атмосферного и вследствие этого воздух выходит из 

лёгких. К концу выдоха давление, конечно, возвращается к уровню 

атмосферного. Этих знаний вполне достаточно, чтобы ДЫШАТЬ на 

Комплекс “СветЛ” (можно еще и потеть), при установке 

оздоровления, связанного с Легкими и дыхательной системой. 

Итак, мы внимательно просмотрели точку зрения 

паталогоанатома.  
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Чего же нельзя увидеть и нельзя объяснить, (и при этом – НЕ 

ДЫШАТЬ на Комплекс «СветЛ «) имея эту точку зрения? 

 

МНЕНИЕ ДИЛЕТАНТА из «РНТО» 

 

Каждый человек имеет 

ауру. Эта аура создаётся всеми 

клетками организма и это b -  

распад (реакция обменных 

процессов). Эта же реакция есть 

и в лёгких. Работой лёгких 

управляет только Мозг, 

никакие мышцы и рёбра не 

могут двигаться самостоятельно 

без управления, хаоса в 

организме нет, он появляется 

только в условиях отсутствия Мозга. Никакой Мозг не допустит вдох 

смеси, не предназначенной для дыхания.  Давление, необходимое для 

вдоха и выдоха, создаётся при исполнении команд Мозга, потому при 

выдохе под водой, при надувании воздушных шаров и т.д. давление в 

лёгких намного превышает атмосферное (может быть и в 1.43 раза). 

Вся система дыхания условно разделена на 3 части.  

 

Контроль вдыхаемой смеси. 
 

Всё, что отнесено к верхней части лёгких, имеет кроме всего, 

ещё и неинерционную массу. Это системы контроля трития. Если 

тритий не имеет частот, на который настроен Мозг, воздушная смесь 

в лёгкие не допускается. Должно быть только то, что можно 

переработать.  
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1. Память лёгких. 

Это автоматическая система, настроенная на ту частоту, 

которая является базовой по Программе (Программа вводится на 

Пасху). Мозг устанавливает верхний и нижний пределы по базе, и 

пределы квантования по остальным частотам. Пример. Если базовая 

частота 71.450450, и пределы равны 148% и 12% плотности 

потенциалов (верхний и нижний соответственно), то частота, которая 

использовалась до ввода Программы (67.450450), будет иметь 

пределы 88% и 33% плотности потенциалов, а дублирующая частота 

66% и 48%. Если нет базовой частоты, Мозг устанавливает изъятие 

потенциалов из электронных слоёв трития из клеток организма, что 

приводит к обезвоживанию клеток. Никакие лекарства здесь уже 

не помогут. (У владельцев Комплекса, указанная базовая частота – 

согласуется в широком спектре имеющихся частот Комплекса, 

взаимодействующего с Мозгом владельца. И в этом случае 

обезвоживания клеток не возникнет).  

 

2. Система обмена. 
 

Главным элементом воздушной смеси является тритий, 

который имеет 3 электронных слоя (1, 7, 16 электронные слои). Все 

гравитационные (8 решёток) внешние слои имеют плотность 

потенциалов менее 2%, потому при взвешивании воздуха сам тритий 

не обнаруживается (практически это неинерционная масса). 

Спектральный анализ его также не обнаруживает, так как нет 

радиационных частот. На 2007 год была “установлена” 71 октава, и 

именно она и занимает верхний электронный слой. Следующие 2 слоя 

- это октавы 67 и 61. Кстати, вода тоже имеет решётку 71 октавы. 

Обменные процессы происходят путём распада трития и 

формирования кислорода (неинерционного) с сохранением базовой 

октавы. Для неинерционной массы преград не существует, распад 

сопровождается появлением нового изотопа трития, который и 

называется кислородом. Отдельно существующий лёгочный круг 

кровообращения предназначен для формирования всех обменных 

процессов, при этом рН плазмы крови всегда должно быть в пределах 

6.88 - 7.45. Отметим, что рН плазмы изменяется в этих пределах от 0.5 

до 8 сек. Мозг отмечает это изменение, и когда достигается значение 

нижнего предела + 0.26 (рН = 7.14), происходит срабатывание 

автомата на забор очередной партии смеси. При летаргическом сне 
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этот предел может быть достигнут и за месяц, потому в этом сне 

обычное дыхание отсутствует. 

Комплекс «СветЛ» отслеживает эти процессы и при 

неправильном их проистечении (сбое, по тем или иным причинам) 

контролирует срабатывание автомата на забор смеси, потому что 

искусственная задержка дыхания приводит к тому, что обменные 

процессы производятся с другими слоями трития, но там другие 

соотношения пределов.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Расположение всех структур лёгких определено функционально 

относительно неинерционных масс систем контроля и обмена.  

Конечно, лёгкие нельзя переставлять (менять местами), нельзя 

вводить посторонние предметы, шунтирующие действия 

неинерционной массы.  Здесь не рассматриваются болезни. Потому 
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что, если нет базовой частоты, этих болезней миллионы, некоторые из 

них известны медицине (туберкулёз, плеврит, ОРЗ и так далее). Нет и 

не может быть рекомендаций по лечению, необходимо только знать, 

установила Система Управления Вам матрицу, которая содержит 

частоты, введённые по Программе, или она про Вас забыла. 

Комплекс «СветЛ» - этого не допустит НИ ПРИ КАКИХ 

ОБСТОЯТЕЛЬСТВАХ.  Но все это происходит вне явных ощущений 

Человека (владельца Комплекса). Поэтому те, кто считает или 

говорит, что от «его Комплекса» у него нет никакого «ни излечения, 

ни толку» просто не понимают, что одного того, что написано выше – 

более чем достаточно для «оправдания» владением Комплексом 

«СветЛ». Другие, подобные аспекты, будут детально рассмотрены 

позднее. 

И вот здесь – просто не рекомендуется “Дышать на «СветЛ» 

или дуть на него” (тем более, пытаться “влезть во внутрь 

Комплекса”, даже с привлечением экстрасенсов (что иногда 

наблюдалось и в оснавном – на Украине) или использовать 

Комплекс не по назначению - что тоже имело место из практики 

эксплуатации). В этих случаях – не исключено, что Комплекс, просто 

«подскажет» Системе Управления, ЧТО БЫ ОНА ПРО ВАС - 

ЗАБЫЛА. 

 

 

 

 

 

ПЕРЕД ГРОЗОЙ ТАК ПАХНУТ РОЗЫ… 

Гаранин Александр. г. Раменское  

 

         Довольно многие знакомы с бичом современной цивилизации – 

аллергическими заболеваниями, которые  изрядно портят жизнь 

больному. Современная медицина данные заболевания не лечит, а 

только диагностирует и снимает симптомы проявления. Применение 

комплекса «СветЛ» позволяет действительно освободиться от 

этого заболевания. Попутно рассмотрена и ситуация, что делать, 

если уникальный комплекс «СветЛ» украден или потерян. 
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Запах майских цветов 

поразительно разнообразен 

и кружит голову. 

Возможность погулять за 

городом на природе, 

ощутить при этом ее 

близость, богатство, аромат 

– лишь в этом мае выпала 

мне в полной мере. 

Человеку, не страдающему от сезонной аллергии это чувство 

незнакомо. Он привык, что так и должно быть. Но - не аллергику, 

страдающему краснотой глаз, зудом в горле, забитым до отказа носом, 

когда стремишься максимально дистанцироваться от природы, чтобы 

ее влияние не вызвало все эти неприятные симптомы, когда 

стремишься поскорее пройти поле из одуванчиков, прикрывая нос 

платком и, придя домой, выдав залп из десятка чихов, выпив поскорее 

таблетку от аллергии, которая с каждым годом действует все слабее, и 

от которой ходишь сонный, чувствуя «связанность» рецепторов в 

носоглотке и совсем не чувствуя запахов. Облегчение длится 

несколько часов, потом процедуру необходимо повторить. 

Думаю, эта картина знакома многим или даже всем 

чувствительным к запахам ПриРоды поздней весной и летом. И всем 

известно, что современная медицина не лечит такую реакцию 

организма на проявления ПриРоды. Максимум, что вам предложат - 

это тест на аллергены, рекомендации по питанию и избегать 

источники, которые вызывают эти неприятные симптомы. Излишне 

говорить, что на качестве жизни эти ограничения сказываются очень 

сильно, а затраты на таблетки и спреи нужно планировать заранее на 

весь аллергенный период. Кстати, побочный эффект от таблеток тоже 

никто не отменял. 

В таком режиме я жил с 10-го класса школы, когда впервые 

весной, вместо урока географии мы с друзьями валялись на поляне и 

обсуждали планы на лето, я почувствовал заложенность носа и 

залповое чихание. С тех пор каждый год этот чудесный период был 

омрачен аллергией. 
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 Прошло лет 20, после которых в мае 2013 года я приобрел 

Комплекс «СветЛ». Пора цветения как раз начиналась, и мне не 

терпелось убедиться в действенности технологии «СветЛ» на себе. 

Все свои болячки и победы над ними приводить не буду, затрону в 

своем отзыве только тему аллергии. 

  Сразу была выставлена позиция «Аллергия». Однако, по 

рекомендации Александра Каленюка, я усвоил, что лучше выставлять 

воздействие на конкретный орган, тогда воздействие будет более 

эффективным. Таким образом, когда пора цветения стала активной и у 

меня стали проявляться симптомы насморка и зуда в горле, я не 

сильно задумываясь, устанавливал позицию №2 в Дыхательной 

системе – это носоглотка и буквально в течении 5-10 минут все 

проходило, при этом ощущалась микровибрация в зоне воздействия. 

Конец мая и начало июня прошли спокойно, затем у меня обычно 

наступал период «передышки», пока еще не началось цветение трав, 

воздействие которого на меня приходилось на период второй 

половины июля – август. В середине июля я уехал с семьей за границу 

на две недели в отпуск, где Комплекс у меня был украден вместе с 

сумкой с документами. 

Конечно, потеря меня сильно огорчила. После того, как был 

такой эффект от лечения аллергии, после того как стало 

восстанавливаться зрение, после того как со мной была постоянная 

защита от негативного информационного воздействия и подключения 

паразитов с других уровней – остаться в каком-то смысле «голым» 

было неприятно. Даже очень. После консультаций с Еленой Биттнер и 

Александром Каленюком стало окончательно ясно, что единственным 

выходом из сложившейся ситуации является только покупка нового 

Комплекса. Что мной и было сделано в начале августа 2013 года. 

Однако не все оказалось гладко, как хотелось бы. Активация 

Комплекса мной была произведена, но работал он по моим 

ощущениям не так эффективно, как утраченный. Августовская 

аллергия несмотря на все возможные позиции которые можно было 

выставить не отступала, консультации с разработчиками эффекта не 

давали, и я уж думал, что Комплекс у меня без Генератора. Кроме 

того, хочу отметить, что Комплекс периодически зависал, бывало, что 

это происходило каждый день, бывало реже 
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 Чтобы убедиться в 

том, что Комплекс 

работает, я принял 

решение посетить магазин, 

где делают фотографии 

ауры и чакр на основе 

метода Кирлиана. 

Накануне вечером 

выключил комплекс и лег 

спать. Наутро, пока я 

собирался на работу, 

возникло залповое чихание 

и сильная заложенность 

носа, зуд в горле. Симптомы были значительно сильнее тех, что были 

накануне. Мне пришла в голову мысль все-таки включить Комплекс, 

т.к. это была прекрасная возможность убедиться в работоспособности 

Комплекса. После того, как я это сделал, мое состояние вернулось в ту 

«норму» в которой я пребывал да отключения Прибора, но не в 

абсолютную. Фотографироваться я не поехал в тот день, но выводы 

для себя сделал однозначные: Комплекс работает, но работает иначе. 

Понять в чем дело я не мог, и что делать дальше - тоже не знал. 

Поэтому я принял решение наблюдать дальше за своим состоянием.  

Месяц шел за месяцем, особых проблем со здоровьем не было, 

но те задачи которые я стремился решить с помощью Комплекса 

решить пока не удавалось. Бес(з)покоило меня отсутствие прогресса 

по восстановлению зрения. После очередного обращения в службу 

поддержки, мне посоветовали связаться с Владиславом Журавлевым, 

т.к. у него был опыт восстановления зрения (и не только), причем в 

очень короткие сроки.  

Связавшись с Владиславом и договорившись о сеансе связи 

по скайпу я приободрился и почувствовал, что ситуация может 

сдвинуться с мертвой точки. На календаре было 25 марта 2014 года. 

Владислав оказался очень приятным собеседником, отлично 

чувствующим процессы, которые происходят при воздействии 

Генератором и всесторонне меня консультировал. Мы произвели 

«донастройку» Комплекса на мою Сущность. Дело в том, что когда 
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первый Комплекс был мною утрачен, привязка к нему все равно 

осталась, и новый Комплекс не мог эффективно на меня настроиться. 

После того, как мы провели процедуру «отвязки» первого Комплекса 

и повторную «привязку» второго, мы установили соответствующую 

программу по восстановлению зрения, которая затрагивала такие 

позиции, о которых я даже и не думал раньше. Мало-по-малу сдвиги 

пошли, на сегодня, относительно стартовой позиции, коррекция 

зрения в сторону улучшения составила 1.25 диоптрии. Считаю 

необходимым отметить, что «зависания» Комплекса прекратились. 

Возможно, кому-то эта информация пригодится. 

Однако, я отклонился от темы отзыва! Май прошел без 

признаков аллергии вообще! Чихания от пыли иногда бывают, но нет 

даже намека на зуд в горле, на заложенность носа, на красные глаза. 

Что интересно, ни одна из позиций, которые выставлялись мной 

раньше (Аллергия и Носоглотка) сейчас неактивны. Т.е. эффект 

плацебо, на который могли бы сослаться скептики проявиться не мог, 

т.к. я даже не рассчитывал на избавление от этого недуга и готовился 

вносить изменения в настройки! На очереди июль и август, после 

которых, я надеюсь, будет продолжение. 

В заключение, я бы хотел выразить искренние слова 

благодарности в адрес Великого Иерарха Левашова Николая 

Викторовича, создавшего эту Технологию, Шкруднева Фёдора 

Дмитриевича – продолжателю Дела и отдельно в адрес Журавлёва 

Владислава.  

 

 Дополнение к отзыву «СветЛ» и аллергия»: 

 

Исходя из поступивших в мой адрес вопросов, я счел 

необходимым дополнить мой отзыв информацией о том, как была 

произведена «донастройка» моего второго Комплекса на мою 

Сущность. Честно говоря, мне не совсем понятно, откуда взялись 

домыслы на тему «отключения/подключения» Комплекса моим 

Другом Владиславом. В отзыве об этом ни слова. Тем не менее, 

пояснения изложены ниже. 

После того, как я изложил Владиславу детали произошедшего 

со мной, он предложил мне сделать следующее: я должен был 
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отключить свой Комплекс и мысленно настроиться на свой 

украденный Комплекс, вспомнить тот момент, когда я с ним 

взаимодействовал и мысленно поблагодарить его за всю ту помощь 

что он мне оказал и попрощаться, поскольку со мной он быть уже не 

может и сейчас у меня другой Помощник. Что я и сделал. После этого, 

через 10 минут, я включил свой новый Комплекс и перенес на него все 

ощущения тепла и благодарности, которые испытывал к своему 

первому Другу. Вот таким образом все и происходило. После этого мы 

установили необходимые позиции, в соответствии с состоянием моего 

здоровья, я снова отключил Комплекс на 10 минут, а потом включил. 

Вот и вся «отвязка» и «донастройка». Ни о каком воздействии на 

Генератор первичных материй речь не шла и идти не могла. Данную 

операцию в состоянии производить лишь Федор Дмитриевич 

Шкруднев. 

Искренне надеюсь, что это дополнение снимет все возникшее 

недопонимание относительно моего отзыва. 

 

 

 

 

 

ДЕЙСТВИЕ КОМПЛЕКСА «СветЛ» ПРИ 

БЕСПЛОДИИ И БЕРЕМЕННОСТИ 

Анна N. (Китай) 

 
Без(с)плодие и осложнения при беременности –современная 

цивилизация сталкивается с этим проблемами все чаще и чаще.  

Причины без(с)плодия разнообразны, разнообразны и способы лечения 

мужчин и женщин, но гарантировать появления на свет ребенка не 

может ни один врач. Комплекс «СветЛ» позволяет решить и эту 

проблему. Было бы желание и здравый смысл. 

 

Добрый день! Хочу поделиться результатами использования 

Комплекса «СветЛ», но предпочитаю не публиковать все подробности 

в связи со спецификой проблемы (бесплодие). В случае вопросов или 

подобной проблемы я охотно отвечу лично и детально. Я купила 

http://svetl.forumgrad.ru/t59-topic#165
http://svetl.forumgrad.ru/t59-topic#165
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комплекс в июле 2013 и начала его использование 17.07.2013.  Сразу 

скажу, что совсем недавно я все-таки забеременела после нескольких 

лет попыток. Постоянно пользуюсь «Светлом» и потому завела 

отдельную тему, которую буду периодически пополнять. 

 

Часть 1. Предыстория. 

 

               Заражение смешанной стрептококково-стафилококковой 

инфекцией в младенческом возрасте, вероятно, в роддоме. Детство - 

постоянные ангины с октября по апрель. Мультирезистетный штамм, 

выпестованный годами. В подростковом возрасте тот же самый штамм 

был высеян как причина кожных проблем. Прыщи и фурункулы, гной, 

боль, остающиеся вмятинки. Возраст 19 лет. Лечение антибиотиками. 

Уколы бактерифага. Кислотосодержащие мази. Сероводородные 

орошения. Всего и не вспомнишь. Абсолютная неэффективность всех 

методов. Последний метод - лечение антиандрогенными препаратами. 

Безобидными, для подростков. Разработаны как контрацептивы, но 

широко используются в дерматологии. Исправное применение в 

течение почти 10 лет с полугодовыми перерывами. Долгие перерывы 

не получались – лицо опять начинало покрываться гнойной коркой. 

Исцеление от инфекции в возрасте 27 лет (отдельная история), потом 

долгий уход от гормонов – еще полтора года. Т.е. прием мини-пили с 

19 до 29 лет, за вычетом перерывов – около 7 лет. Ни одного 

отрицательного побочного эффекта и ни малейшего отрицательного 

симптома за все годы приема. 

 

Часть 2. Бесплодие. 

 

            Замужество в 30 лет. Мысли о детях есть, но живем с мужем в 

разных странах, видимся довольно редко, поэтому не торопимся. Быт 

налаживается, и в 31 иду к врачам по месту жительства. А у них год 

Кролика, а потом - Дракона. Бэби-бум. Хоть бы рожающих 

обслуживать успевать. Говорят, считайте циклы. Ищу русского врача -

гинеколога. Мне 32 года. Далее десятки анализов. Диагноза два – 1. 

хронический бе(з)симптомный сальпингофарит и 2. 

гиперпролактинемия.  Сальпингофарит означает застужение 

внутренних половых органов (грешу на холодный бассейн), вылечила 

я его довольно быстро. Гиперпролактинемия – состояние похуже, т к 

гормон пролактин стабильно выше нормы, что мешает зачатию. 
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Превышение небольшое – 20% выше нормы. Спрашиваю о лечении. 

Оно гормональное. Ищу всю возможную литературу по бесплодию, 

приему контрацептивов, гормональному лечению бесплодия. 

Натыкаюсь в интернете на объяснения Левашова. Август 2012. 

Вспоминаю, что скачивала в июле 2012 что-то про возможности мозга 

с похожей фамилией автора, но книгу не открывала. Оказывается – тот 

же самый автор.  

Читаю Левашова жадно, взахлеб, ночами, на работе, во время 

еды, в транспорте –везде, на волне пробудившегося патриотизма 

мечтаю вступить в движение. Это конец 2012. Куда вступать и кто 

прав, так и не понимаю. Отхлебнув немножко грязи, энтузиазм 

уменьшается, но жить по-старому уже трудно. Вот и я не поддаюсь на 

гормональное лечение - пью фитосборы, бегаю на сеансы 

иглоукалывания, плаваю каждое утро. Мне 33. Изменений нет или 

кратковременные. О бесплодии вслух еще никто не говорит, но уже 

пишут Б1 в уголке мед карточки (первичное бесплодие).  В очередное 

посещение врача поддаюсь на уговоры все-таки попробовать 

гормональное лечение. Длительность курса и дозу достинекса 

(бромокриптин) договариваемся уменьшить в 2 раза от стандартной. Я 

дополнительно делю половинку таблетки на 2 приема – утром и 

вечером. Сразу же прекрасный эффект после 7 дней приема. 

Пролактин в пределах верхней нормы.  Но цикл коротковат – 21 день, 

и – главное – никуда не годится базальная температура: возрастает 

скачкообразно, никак до +37о С не доходит, высокой не держится. Т е 

даже в случае зачатия у зародыша очень мало шансов удержаться и 

имплантироваться. И я соглашаюсь на гормональное лечение 

Дюфастоном. Надеюсь урезать дозу и длительность приема, как и с 

бромокриптином; да и просто не вижу выхода. Про «Светл» я в тот 

момент уже знала, но только из одного источника – из статьи «О 

«Светлах» и прочих грибах». 

Побочные действия от дюфастона начались через 2 дня, 

несмотря на прием 1/4 таблетки. Звоню гинекологу, которая уже 

улетает в отпуск на 2 месяца. Она заверяет меня в нормальности 

небольших отрицательных симптомов, скоро пройдет, просто у меня 

никогда ранее не было побочных явлений (да и вообще какой-либо 

чувствительности к процессам в собственном организме). Допить еще 

3-4 дня в зависимости от состояния и заканчивать, позже сделать 
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анализ крови. При моей чувствительности 5 дней будет достаточно. 

Повторить то же самое в следующих 2 циклах. Если будут вопросы – 

звонить ей, несмотря на отпуск. Я успеваю выпить еще 2 дозы, когда к 

вечеру 3-го дня понимаю, что больше не выдержу. Побочные действия 

развиваются почти по часам – спровоцированный кандидоз, 

мастопатия в тяжелой форме и тд.  Прекращаю применение и просто 

отлеживаюсь дома, не в силах даже найти где-то в бумагах телефон 

уехавшего в отпуск врача.  Через несколько дней начинается 

кровотечение, отдаленно напоминающее цикл. Мастопатия 

постепенно сходит на нет, но грудь все еще каменная. Я прихожу в 

себя и звоню гинекологу, описывая все ужасы. Она тут же отправляет 

меня на анализ крови. Анализ через неделю «выветривания» после 

приема дюфастона все еще показывает простагландин +700% от 

верхней нормы в этой фазе цикла. Прогестерон не определяется, а 

пролактин почти не изменился. Какова же была эта цифра несколько 

дней до этого, когда я действительно страдала от побочных эффектов? 

Следующий цикл оказывается длиною в 40 дней вместо привычных 

21. Пара мелких кровотечений вне времени и графика, овуляторный 

синдром. Думаю, нехитрые мои мысли отгадать просто. Если я уже 

год лечу отклонение содержания одного гормона от нормы на 20%, то 

сколько же надо лечиться, если разница во втором составляет 

+700%?  Смогу ли я вообще родить до 40? Да и кого можно родить на 

фоне таких гормональных бурь? Еду домой в Россию. Корю себя, что 

поддалась на глупость. Покупаю «Светл» в июле 2013 без особого 

доверия, 2 прибора - себе и мужу. 

 

Часть 3. Начало 

 

«Светл» включаю впервые в России, но пользоваться начинаю 

в Китае (если важны географические привязки). В параметрах 

выставлена женская половая система и эндокринная, в болезнях – 

бесплодие. Зная о побочных эффектах в первое время в связи с 

очищением организма, я начала очень осторожно. Вот схема.  

Результаты: в первые дни применения я не чувствовала 

абсолютно ничего- ни положительного, ни отрицательного. На 5 день 

использования случилась диарея, что я никоим образом не связала с 
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работой «Светла», т к была накануне в китайском ресторане, который 

оставлял желать лучшего. 

В печальной уверенности пищевого отравления, я приняла 

большую дозу активированного угля и стала ждать дальнейших 

симптомов. Все обошлось 3 днями диареи в легкой форме без 

дополнительных неприятных последствий. Здесь нужно добавить, что 

я с подросткового возраста страдала от запоров, порой в серьезной 

форме, пока не перешла на вегетарианское питание 10 лет назад. 

 

 

Вегетарианство существенно уменьшило дискомфорт, 

состояние приняло легкий характер, но все равно приходилось 

постоянно следить за организмом и принимать меры в виде 

слабительных чаев или таблетки сенны. Большой проблемы это не 

представляло, но заваривать слабительные чаи в командировках было 

не слишком удобно. После «ресторанной» истории медленно стала 

улучшаться перистальтика кишечника, чего я, конечно же, сразу не 

заметила т к временные улучшения наблюдались часто и до этого, к 
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тому же и процесс улучшения шел медленно. Лишь сейчас, cпустя 8 

месяцев, я понимаю, что проблема абсолютно исчезла. 

Но тогда, в июле-августе 2013, казалось, что ничего не 

происходит и невольно напрашивался вопрос о грани между верой и 

глупостью. Подлые мыслишки особенно сильно одолевали по дороге 

домой, когда, живя в Китае, приходилось каждый день возвращаться 

вечером вдоль китайского рынка электроники и видеть планшетники. 

На 3 неделе в совестливом порыве я выставила на 100% всю систему 

ЦНС на приборе, подозревая, что мне бы нужно прочистить мозги. И 

через сутки я получила первые осязаемые доказательства воздействия 

прибора. Сны. Вновь яркие и красочные, с запахами, вкусами, цветами 

– как в детстве. В первую ночь – отрывочные, затем более и более 

связные, и запоминающиеся, потом – как будто осознаваемые и почти 

контролируемые. Особенно сразу после засыпания и перед 

пробуждением. Муж шутил, что я бегу ложиться спать, как в 

кинотеатр. К сожалению, сказка закончилась очень быстро – 

пришлось сделать перерыв в использовании прибора. Вернувшись 

домой через 3 недели (середина сентября) и вновь включив прибор с 

теми же настройками, результата я так и не дождалась – сны исчезли и 

ничего подобного более не повторялось. Объяснения нет. 

Доказательств, конечно, тоже. Зато есть неплохая статистика по 

бесплодию. 

 

Часть 4. Лечение бесплодия 

 

           Первые результаты начинают появляться через 3 месяца. Я 

довольно строго вела графики базальной температуры и регулярно 

сдавала анализы крови на гормоны, есть пара УЗИ. Самые явные 

результаты: 1. Базальная температура стала подниматься резко во 2 

фазе, практически без «ступенек» (это индикатор «правильных» 

гормональных изменений после овуляции) и держаться высокой более 

2 дней, достигая даже 37.1 (вероятность беременности увеличивается), 

2. Понижение простагландина Е2 с 783 пг/мл (19.06.2013, побочный 

эффект приема дюфастона, анализ в 6 д.ц.) до 116.2 пг/мл (16.09.2013, 

норма, анализ в 17 д.ц.) – конечно, снижение гормона происходило и 

самостоятельно на фоне отказа от приема дюфастона, однако, 

смотрите на цифры, скорость и даты. Я не знаю стандартную скорость 
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нормализации простагландина Е2. Специально указываю день цикла, 

когда бралась кровь на анализ, т к нормы содержания простагландина 

различны для 1 и 2 фазы цикла. Поэтому разница не 116.2 и 783 (в 6.75 

раз), а выше.  

В сентябре-октябре 2013 результаты были исключительно 

хороши, включая восстановленный кровоток, отсутствие спаек и 

воспалений, созревание фолликулов, почти идеальный график 

базальной температуры и даже приемлемый уровень пролактина. 

Врач-гинеколог уже в конце октября 2013 сняла свой диагноз 

первичного бесплодия и сказала, что ожидает радостных известий до 

конца года т.к. состояние просто идеальное, придраться абсолютно не 

к чему. Постараюсь прикрепить здесь все результаты анализов. В 

данном случае нельзя сказать, что мое состояние было безнадежным, 

однако интенсивное лечение гиперпролактинемии в январе-июне 2013 

не дало положительных результатов, в то время как довольно 

скромное лечение (на пару со «Светлом») в июле-октябре привело к 

выздоровлению. 

 

Часть 5.  Муж 

 

              Поскольку в моем организме придраться было больше не к 

чему, врач-гинеколог решила проверить на всякий случай моего мужа. 

Стандартный тест на наличие скрытых инфекций + спермограмма. 

Мужу 45 лет, он – астматик с 36-летним стажем болезни, 

часто страдающий от астматических приступов в китайском ядовитом 

смоге. Купируют серьезные приступы (кризисы) обычно 

гидрокортизоном, но есть сведения, доказывающие отрицательное 

влияние кортикостероидов на выработку спермы. Не могу оценить 

научную достоверность, но печальные результаты 2 спермограмм 

мужа в нашем конкретном случае это подтвердили. Анизоспермия, т.е. 

большая часть сперматозоидов или мертва, или не обладает 

способностью активного поступательного движения, т.е. не в 

состоянии достичь яйцеклетки естественным путем. Анализы были 

сделаны 2 раза с разницей во времени для достоверности, диагноз 

подтвержден. Это одна из самых распространенных форм мужского 

бесплодия, легко поддающаяся лечению. Обычно отпуском, 

отсутствием стрессов, хорошей экологией, остановкой приема 
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лекарств, отсутствием постоянной смены часовых поясов, 

стабилизацией астмы, например. Т. е. на грани "миссия невыполнима" 

в его бешенном рабочем ритме в Китае и при хронической астме. 

К «Светлу» муж с самого начала отнесся скептически, но под 

моим давлением стал иногда включать его в августе-сентябре, 

постоянно забывая то зарядить, то включить. Эффект был нулевой. 

Так получилось, что при покупке я первой включила оба комплекса 

(мужской и женский) и поняла свою ошибку лишь гораздо позже. По 

совету РНТО мужской комплекс «Светл» был выключен около 1.5 

месяцев и включен мужем в конце ноября 2013. В настройках 

выставили дыхательную систему, эндокринную систему и мужскую 

половую систему. Поскольку муж не умеет читать по-русски, я 

говорила ему, на какую по счету кнопочку (снизу, сверху) он должен 

нажать, иногда и без перевода термина. 

Декабрь 2013 прошел в заботах по поводу переезда и 

предстоящей операции мужа в январе (ему удалили полипы в носовой 

и около-глазной области - частое явление у астматиков). В январе 

операция и заживление ран прошли быстро и без осложнений (по 

словам врачей, личные впечатления несколько иные - намучали 

сильно). «Светл» мужа постоянно работал и дома, и в больничной 

палате, и в дороге, в общей сложности с конца ноября по конец 

февраля. Собственный «Светл» я вообще не выключала. Конечно, 

после всей крови, боли и мучений мужа, бессонных ночей на 

раскладушке в больничной палате и у свекров на матрасе в чужой 

стране, желание ребенка как-то ушло на второй план. Хотелось лишь 

вернуться домой, в собственную кровать, собственную ванную, 

собственную кухню, пусть и в Китае.  

В середине февраля 2014 мы вернулись домой и прийдя в 

себя, стали думать о консультации по поводу ЭКО. Этот вопрос 

замечательно развит в Китае, и практика более чем обширна. На 

консультацию не попали, т к не было времени - мне предстояла 

командировка в Индию. Муж решился меня сопровождать (из 

соображений безопасности). 
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УСПЕШНЫЙ ОПЫТ ИЗЛЕЧЕНИЯ АУТИЗМА 

ПРИБОРОМ «СветЛ» 

Ольга Жаркова (Канада) 

Название статьи говорит само за себя, и лучше не придумать. 

Головная боль и переживания родителей при появлении проблем с 

развитием ребенка могут сойти на нет в случае использования 

уникальной программы «СветЛ» и без(с)конечной любви родителей к 

ребенку и друг к другу. Подробно и наглядно описан долгий, но 

успешный процесс излечения. 

 

Когда родился наш первенец, 

мы не отличались от многих 

других молодых пар, мы так же, 

как и все повинно ходили на 

встречи с детским, семейным и 

прочими врачами. Наивно веря в 

альтруизм и “многомудрость” 

исполнителей медицинской 

системы, бездумно повиновались 

их предписаниям и внимали 

“бесценным” советам. 

Мозгом мы конечно 

пользовались по мере надобности 

и в рамках вмененной программы 

существования по нашему 

вещному применению, но не более того. По крайней мере мы думали, 

что пользовались. Бывало наш детский врач, предки которого в своё 

время бежали из черты оседлости – доктор Мартин Косой, по-

отечески откровенничал, что ему так приятно иметь с нами дело, ибо 

мы АХ такие “умные” родители. Но кто его знает, может ему было с 

кем сравнивать? Или он просто так всем говорил последние 30 лет? 

Это на самом деле уже неважно. 

Наш голубоглазый карапуз рос не по дням, а по часам, за первые 

три месяца он удвоил свой вес, и по всем метрикам развивался в 

районе 90-100% от общепринятых в медицинских кабинетах 

стандартов. Примерно в возрасте двух лет, во время очередного визита 

к доктору Косому, мы сообщили что малыш уже достаточно подрос, и 

мы собираемся навестить родных в России. На что как обычно 
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получили кучу дежурных комплиментов, и серьёзное 

предостережение, с точки зрения добропорядочного жителя Северной 

Америки, Россия является страной третьего мира, где процветают 

сотни самых опасных болезней, и “самое лучшее” что мы можем 

сделать для “спасения” своего ненаглядного ребенка, это всадить ему 

двойную дозу прививок перед отъездом. Прививка MMR - 

двухразовая комбинированная (Корь-Краснуха-Паротит) вакцина. 

Казалось бы, чего тут думать, мало того, что малыш 

Первородный, у Рода под защитой, так ещё дать ему максимальную, 

как нам сказали “защиту” от болезней перед визитом в “Тартар”. Для 

человека пользующимся мозгом в рамках вложенных туда обрезков 

знаний – никаких сомнений в правильности такого решения 

возникнуть не могло. Не появилось никакого проблеска сознания и у 

нас. Ну не знали мы тогда о книге Израильского профессора А. 

Котока “Беспощадная 

иммунизация”. А вот собрат 

этого профессора по крови, 

доктор Косой по всей видимости 

знал, но об этом немного позже. 

Кстати, фамилия у нашего 

доктора тоже говорящая, но и 

трудов Г.П. Климова по Высшей 

Социологии мы тогда ещё не 

читали. Сейчас даже не верится, 

что в принципе можно как-то 

жить ничего не зная и ни о чём 

не думая? 

Прививки малой перенёс 

стойко, но тяжело, была и сыпь, 

и температура. Прошли месяцы, 

мы продолжали своё бездумное 

существование в рамках вменённого вектора цели.  И вдруг в один 

прекрасный день, как гром среди ясного неба, в яслях, нам вручают 

официальное извещение о том, что ребенок наш не такой как все. Мы 

уже вроде бы начали сами замечать, что что-то не так, но как-то по 

инерции продолжали отмахиваться и прятать голову в песок. Правду 

говорят, для каждого из нас жизнь уготовила своего дядю Бена, 

который должен умереть. У нас обоих это был уже не первый дядя 

Бен, видимо с первого разу предупреждений не понимаем, значит 

получаем дядю потолще, да поядрёней. Ведь не знали мы тогда и 

http://www.1796kotok.com/
http://www.1796kotok.com/
http://lib.rus.ec/b/210745
http://lib.rus.ec/b/210745
http://g-klimov.info/
http://youtu.be/WkZ5Vz4NXQc
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фразы Н.В. Левашова о том, что жизнь наша это как 

эволюционный Биатлон, где каждый спортсмен выкладывается по 

максимуму в беге на лыжах, а потом должен поразить в стрельбе 

максимум мишеней. Тот, кто не сдает экзамен жизни, вынужден 

бежать ещё один круг, а потом опять стрелять. Так происходит 

развитие человека по закону Октавы. Каждый последующий виток 

Развития в два раза выше предыдущего по частоте. 

А что же конкретно было не так с малышом? Из наших семейных 

фотографий ясно видно, что до возраста 2х лет, ребенок имел 

совершенно чёткий контакт взгляда. Также мы помним, что он 

отзывался на своё имя, и начинал говорить некоторые слова. После 2х 

лет, нет ни одной фотографии, где бы ребенок чётко смотрел в камеру. 

Он уже не мог сфокусировать свой взор, всегда кося взглядом куда-то 

всторону. Появилась ненормальная тяга к мучному (глютен), 

сенсорике (вода, песок, перья, камушки и т.п.), кручение предметов, 

навязчивое выстраивание игрушек 

в ряды, частые и все 

усиливающиеся истерики, и 

общая растущая 

раздражительность маленького 

человечка. 

При этом ребенок часто 

отключался от внешнего мира, 

уходя в сенсорику или под 

наркотическим воздействием 

глютена. Казалось его сущности 

было невыносимо пребывание в 

отравленном токсинами теле. Но 

этот вывод мы смогли сделать 

только много позже, после 

ознакомления с трудами Н.В. 

Левашова. 

Косой доктор повёл себя крайне странно при первом упоминании 

нами симптомов, обнаруженных у ребенка в яслях. Куда-то 

моментально пропала вальяжная “отеческая” маска общения, и 

показалось лицо испуганного старого человечка, который первым 

делом заявил, что все это не из-за прививок. Казалось бы, ну откуда 

ему знать, что там и от чего. Но при дальнейшем допросе выяснилось, 

что он точно знает, это аутизм. И последние несколько лет количество 

детей заболевшим аутизмом росло в геометрической прогрессии. 

http://www.levashov.info/
http://youtu.be/zDQD4N-vyFc
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Сейчас официально в Америке каждый 50-ый ребенок болен 

аутизмом. И по официальной же версии это генетическое заболевание. 

Что нам поведал и Косой. Мы тогда вообще ничего этого не знали и 

претензий к нему никаких не высказывали. Но он был подготовлен 

дать нам отпор на все 100%. 

Может быть это и правда является генетическим заболеванием 

для одной малочисленной этнической группы, близкородственные 

кровосмешения столетиями, практикуемые в этой группе привели к 

возникновению многочисленных врожденных патологий. В том числе 

и патологий психического характера. Но лишь позже мы узнали и о 

феномене вырождения, так детально описанном в трудах Г.П. 

Климова. В то время как из трудов Н.В. Левашова мы узнали о 

феномене социального паразитизма, очень тесно связанного с 

феноменом вырождения.  Эти два социальных явления не знакомы 

обывателю, они не преподаются в школах и ВУЗах, труды на эти темы 

не встретишь в библиотеках, и даже гохранах ни одной страны, за 

исключением может быть древней Спарты, но нам не повезло жить в 

то славное время. По канонам социального паразитизма, самый 

лучший прием манипулирования сознанием масс, это переход от 

частного к общему и наоборот в ситуациях выгодных социальным 

паразитам. Именно таким образом и произошло с аутизмом. Частный 

случай вырождения одной этнической группы был задокументирован 

и спроецирован на всё человечество. Такой ход конем по голове помог 

главам фармакологической мафии, во-первых, сохранить свои 

сверхприбыли, во-вторых сокрыть вред прививок, в-третьих сокрыть 

факт вырождения, коему большинство из них подвержено, в-

четвертых замаскировать социальных паразитов среди основного 

населения, которое теперь тоже получило психическое растройство 

симптомами схожее с вырождением. 

Все это нам предстояло узнать и осознать. Началась мучительная 

ломка сознания. Дикий стресс, и депрессия. Тем, у кого в жизни уже 

встречался дяд Бен (Русские люди иногда называют его Кондратием), 

это понятно без лишних слов, остальным совет, пребывайте в своем 

хорошем пока у вас есть эта возможность, но не забывайте про 

биатлон. Эта штука реально работает. 

Походы по врачам и специалистам казалось, никогда не кончатся. 

И самое главное, никаких результатов. Никто ничего толком не может 

сказать. Оказалось, что даже врачи не соображают, что такое аутизм, и 

как его лечить. Оно и понятно, официальная версия просто объединяет 

множество симптомов из разных обособленных патологий в одно 
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широкое определение таким образом, что и гиперактивность, и полная 

отрешенность сознания рассматриваются как признаки аутизма. 

Кстати точно таким же образом было сфабриковано определение 

СПИДА в своё время, но книгу Джанин Робертс “Страх перед 

невидимым”, мы тогда тоже ещё не успели прочитать. 

Перепробовав, гомеопатию, разных логопедов, и др. в конце 

концов мы остановились на методе IBI терапии. На самом деле, это 

банальная дрессура. Детей-аутистов учат определенным базовым 

навыкам, как здороваться, как прощаться, как вести себя за столом, 

как чистить зубы – многократно проигрывая одни и те же ситуации. 

Это конечно очень утрировано, ибо психологи напридумывали всякие 

хитрые приёмы для целей дрессуры. Но суть всё та же. Самое главное, 

что нас интересовало, это доступ для общения со опытными 

специалистами по обучению детей с отклонениями поведения. Для 

ребенка конечно это был сущий ад весь первый год. 

Мы платили от 1000 до 2500 долларов в месяц за то, чтобы 

видеть, как ребенка ломают психологи. Врагу не пожелаешь. Но мы 

уже прошли психологическую подготовку, на прививках. Смысл тот 

же. 

Параллельно шел процесс осмысления. В какой-то момент мы 

точно поняли, что настоящий механизм аутизма, это зашлаковка 

токсинами нервных коммуникаций в головном и спинном мозге, 

случившаяся в результате отравления тимеросалом, ртутным 

консервантом, используемом в вакцинах. Может быть конечно, 

происхождение токсинов было и другим, но важна была лишь та 

мысль, что каким-то образом необходимо произвести очищение 

(детоксификацию) детского организма, дабы очистить нервные клетки 

от скопившихся токсинов, и таким образом восстановить искаженные 

информационные каналы. Те методы детоксификации, что плавали на 

поверхности казались нам еще большим злом, и грозили опасными 

побочными действиями. 

Один интересный момент состоит в том, что большинство детей, 

диагностированных с аутизмом имеют ту или иную форму кишечного 

расстройства. Наш карапуз, например, имел неперевариваемость 

глютена. Именно поэтому он в одно время подсел на хлебные изделия. 

В его организме не хватало пищеварительных ферментов для 

расщепления глютена, поэтому этот элемент накапливался как токсин 

и вдобавок имел наркотическое действие. 

http://www.fearoftheinvisible.com/
http://www.fearoftheinvisible.com/
http://azbukaaba.wordpress.com/2012/06/06/%D1%87%D1%82%D0%BE-%D1%82%D0%B0%D0%BA%D0%BE%D0%B5-ibi-%D0%B0%D0%B9-%D0%B1%D0%B8-%D0%B0%D0%B9/
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Было совершенно ясно, если ребенок получает белый хлеб - он 

абсолютно счастлив 15-30 минут, потом он требует ещё. Если не 

получает дозу, то начинаются ломки вплоть до истерии. По получении 

очередной дозы, ребенок успокаивается и совершено исчезает 

сущностью из своего тела до момента окончания действия глютена, 

общаться с ним в такое время, абсолютно бесполезное занятие. Как мы 

позже узнали из лекций Александра Палиенко по энергетике чакр, 

кишечник (желтая чакра) является своего рода антенной-резонатором 

человеческого организма, он работает, как энергоинформационный 

коммуникатор, принимая ту информацию, резонанс с которой 

возможен в рамках пропускающей способности, индивидуальной для 

каждого человека. Дон Хуан Карлоса Кастанеды, определял 

пропускающую способность человека, как размер его таблиц 

описания. Так вот, аутизм — это нарушение общения человека с 

внешним миром, не в последнюю 

степень обусловлен кишечными 

расстройствами. Излечение коих 

является не менее важным аспектом, 

чем очищение нейронных путей от 

токсинов. 

В это самое время нам 

посчастливилось связаться 

с Михаилом Дехтой одним из героев 

книги- автобиографии Н.В. Левашова 

– “Зеркало моей души”. Он оказался 

доступен, и несмотря на наши 

начальные трения приступил к работе 

немедленно. Наши месячные расходы удвоились, но по всей 

видимости, чисто Славянская врождённая трудоспособность вкупе с 

рабским сознанием помогли выдержать этот участок жизни, когда 

рабочие дни часто заканчивались в 11 вечера, а начинались в 6 утра. 

Надо отдать должное Михаилу. Будучи близким другом Н.В. 

Левашова в течение 25 лет, он конечно сумел многое перенять у 

Николая. Первые результаты его удалённого целительства по 

телефону мы засвидетельствовали буквально на следующий день 

после первого сеанса. Ребенок проснулся другим. Он был намного 

более энергичный, в приподнятом настроении, большая разница с 

предыдущими днями и месяцами. Мы брали 4 занятия в неделю по 

полчаса, а между занятиями ребенок пил для него специально энерго-

информационно структурированную воду с программой лечения. Чуда 

http://www.alexander-seminar.com/novoe.html
http://www.koob.ru/castaneda/
http://www.weidhealing.info/
http://levashov.info/about.html#01
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конечно не произошло, хоть и очень хотелось. Но всё же прогресс шел 

медленно, но верно, аномалии в поведении уходили, истерики 

случались всё реже.  Было чётко видно, что одного сеанса лечения 

хватает максимум на 3 дня. После этого начиналось ухудшение 

общего состояния и деградация поведения ребенка. Поэтому лечение 

мы старались не прерывать. Конечно мы испытали все прелести 

лечения, были и сопли, и понос и высыпания на коже. Это всё 

побочные эффекты детоксификации (очищения) организма. Или 

передозировки заряженной воды, несколько раз мы попадали впросак, 

перепоив малыша этой водой. И он обычно очень аккуратный, и 

любящий с детства чистоту попадал в очень неудобные ситуации. 

Через год мы отметили следующие изменения: 

1. Повысился общий тонус и энергетика. 

2. Улучшилась дикция. Самоконтроль. 

3. Повысился интерес к познанию окружающего мира. 

4. IBI терапевты отметили резкое улучшение показателей в 

тестах. Результаты стабильно достигали или превышали 100% 

5. Воспитатели в садике были удивлены, когда ребенок начал 

перенимать навыки от других детей, как например он научился 

драться, и защищать себя, в то время как раньше забияки могли его 

обидеть. 

6. Мы начали гулять с ребенком, изучать транспортные системы 

в городе, автобусы, метро, что раньше казалось просто нереальным 

ввиду неадекватного поведения. 

7. После многократных попыток приучить ребенка к горшку в 

течение предыдущего года, малыш вдруг самостоятельно пошел на 

горшок, в то время как большинство его местных сверстников все еще 

ходят в памперсах. 

8. Изменились диетические пристрастия, ребенок значительно 

расширил диапазон продуктов 

9. Улучшилось слуховое восприятие, восприимчивость к 

просьбам, контакт взгляда (хотя именно над этим работали IBI 

терапевты, все же резкое улучшение пришло именно от Михаила). 

10. Малыш стал полиглотом, на ходу переводя известные слова с 

английского на русский и наоборот. Здесь интересны его находки, 

которые мог бы по достоинству оценить Михаил Задорнов. Например, 



140 
 

он до сих пор называет очки – глазками. Это потому что на 

английском очки – глассэс. А корень-то один протославянский. Вот 

для него и нет разницы, гласски и всё. Или слово Следующий в его 

интерпретации звучит как счедьюущий, это тоже параллель с 

английским словом счедьюул (расписание). Видимо опять тот же 

случай, один протославянский корень в близких по смыслу словах в 

разных языках. Напомним, что IBI терапия давалась исключительно на 

английском языке. Но ребенок стал говорить одновременно на двух 

языках, сразу же проводя параллели, и чётко переключаясь на 

соответственный язык в зависимости от окружения. 

11. Симптом сверхчувствительности кожи к синтетическим 

материалам существенно снизился. Количество истерик практически 

сошло на нет. В то время как раньше истерики были по нескольку раз 

в день. 

Мы продолжили регулярные сеансы лечения, проводимые 

Михаилом в последующие два года, с небольшими перерывами.  Было 

много других позитивных изменений, были конечно и временные 

откаты назад, что неизбежно, но с каждым разом отрицательная 

амплитуда маятника становилась все меньше и состояние баланса 

перемещалось всё дальше в сторону положительных изменений. 

Примерно после двух лет регулярных сеансов Михаил нам 

сказал, что полоса пропускания энергии у мальчика заметно 

увеличилась, и то место где раньше было бутылочное горлышко, 

ограничивающее восприимчивость к целительскому воздействию, 

больше не представляет проблемы. Ребенок стал впитывать 

поступающую энергию как губка. Еще через полгода, Михаил сказал, 

что лечение закончено, и положительные изменения закрепились на 

тонком плане и в ближайшее время должны материализовать на 

физическом плане. 

Начался переходный период декабря 2012, несмотря на свое 

всегда богатырское здоровье малыш тяжело заболел, а позже и мы 

вместе с ним. После этого как-то так случилось что к нам 

примагнитился комплекс «СветЛ», хоть мы и никогда не мечтали о 

нём, думая, что впервую очередь он нужен в России. Но когда 

предоставилась возможность, мы с благодарностью приобрели 

«СветЛ». 

Стоит особо остановиться на истории приобретения. Дело в том, 

что в начале 2010 года, когда еще не было слышно ни о каких 

технологиях Левашова, мы написали Николаю Викторовичу письмо, 
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где испросили как он посоветует излечить наш недуг. Ответа, как и 

многим другим не последовало, но были подозрения что ответ придет 

каким-то другим образом, потому настаивать не стали. И вот в конце 

2012 года, совершенно случайно, через знакомых нам удалось 

поговорить со Шкрудневым о Левашове и его новых технологиях. 

Фёдор Дмитриевич, узнав о нашей не отвеченной просьбе, сразу взял 

ответственность на себя и в одной из бесед сказал: “у меня еще есть 

ОБЯЗАТЕЛЬСТВО ПЕРЕД ВАМИ - ВАШ СЫН.” Мы не стали 

допытываться откуда это обязательство взялось, но просто купили 

прибор и начали его использовать. 

Несмотря на то что цена прибора для зарубежных покупателей в 

разы дороже внутрироссийской. Всё же этот вариант самоокупался 

довольно быстро по сравнению с индивидуальными целительскими 

сеансами. Порой сложно бывает понять людей, которые начинают 

говорить о завышенной цене прибора, ведь это не сковородка, и не 

ингалятор, это ваше здоровье, кому нужны будут квартиры и машины, 

если не будет здоровья? В таких случаях сразу видно, что человеку 

прибор в реальности не нужен. Цена его на самом деле чрезвычайно 

низка, на рынке полно приборов, которые диагностируют ауру, и 

вообще ничего не лечат, при стоимости в десятки раз больше, чем 

«СветЛ». И это никого не возмущает, парадокс? В этом ракурсе нам 

очень импонирует подход Ф.Д. Шкруднева к реализации приборов, 

цены были уже неоднократно снижены и будут ещё снижаться. Как 

после этого у некоторых критиков поварачивается язык называть его 

торгашём, Русскому человеку понять сложно. 

Сразу после включения прибора мы ощутили необычное 

состояние, самое близкое сравнение, это состояние волнения перед 

выпускным экзаменом. Ощущение, как будто кто-то сканирует и 

перетряхивает весь твой организм, оно продлилось несколько дней, 

потом прошло. Как позже мы прочли в отзывах других пользователей, 

это совершенно нормальное побочное действие прибора. Причем 

прибор влияет на всех членов семьи, и есть подозрения, что не только 

на семью, но, например, и на соседей. Пьющие соседи вокруг нас 

продают жилье и уезжают, посмотрим, кто заселится на их место. 

Кроме того, есть и другие наблюдения аномальных социальных 

явлений, но об этом пока рано говорить. 

Первое же изменение, случившееся у всех членов семьи это 

стабилизация положительного настроя во всем, даже в самой тяжёлой 

стрессовой ситуации «СветЛ» поддерживает энергетику организма на 

высоких октавах. Особенно сильно это проявилось на ребёнке, 
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который после окончания сеансов Михаила слегка потерял в тонусе, и 

частенько пребывал в плохом настроении, особенно после болезни и 

до приобретения прибора. 

Перечислим изменения за первые две недели пользования: 

1. Заметно повысилась устойчивость нервной системы. Совсем 

исчезли психозы. Одним из примеров может служить его абсолютная 

нечувствительность к истерикам и психозам других людей. Например, 

стоит на него сильно поругаться, так что раньше бы он мог заплакать 

или выразить протест, теперь он молча послушает, а потом скажет, что 

ему не нравится, когда на него так громко ругаются. Так же он 

продолжает заниматься с инструкторами IBI терапии, где его готовят к 

первому классу. В центре масса других детей с синдромом дауна и 

различными типами аутизма, которые нередко бьются в истерических 

припадках. Психика не каждого взрослого человека способна 

выдержать такое зрелище, а наш малыш может преспокойно кушать 

банан, когда рядом на полу бьется в истерике ребенок-даун. При этом, 

наш малой всегда проявляет трепетную заботу старшего о других 

малышах, особенно, если они в коляске. 

2. Значительно улучшилась дикция, расширилась база 

вербального общения. Вся 

смехотворность ситуации состоит в 

том, что наши терапевты вот уже три 

года зубрят с малышом английские 

слова и фразы при помощи разных 

методик, разработанных хитроумными 

психологами в западных НИИ. Мы с 

самого начала поставили задачу 

развить у ребенка Русский язык 

натуральным путем. И нам это 

удалось, по сей день он на Русском 

говорит намного лучше. Мы обратили 

внимание, что ребенок понял принцип 

морфологического образования 

русских слов, и сам стал формировать 

слова, меняя приставки, суффиксы, окончания, частенько ошибаясь на 

словах исключениях. Но сам факт расшифровки русского 

словообразования, стоит очень много. Если бы только наши 

англоязычные специалисты по аутизму могли это осознать. 
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3. Заметно улучшилась концентрация и вдумчивость. Малыш 

смог концентрироваться на предмете изучения намного дольше. Этот 

параметр увеличился с 10 минут до примерно 30 минут, а потом и еще 

больше. 

4. Качественно изменился мыслительный процесс. Стали 

прослеживаться многочисленные логические связи, всплывающие у 

ребенка при упоминании какого-либо объекта. 

5. Отмечено полное восстановление пищеварительной системы, 

мальчик может есть хлебобулочные изделия без какой-либо опаски. 

Никакого влияния на его состояние больше нет. Еще полгода назад 

наркотическое влияние глютена сохранялось, хотя и в малой степени. 

В общем и целом, ребенок изменился в положительную сторону. 

Например, больше не надо с боем отбирать айпад, достаточно сказать, 

- на сегодня хватит играть, положи компьютер на место, и всё 

происходит само собой, без каких-либо трений. Не нужно больше 

прятать айпад до вечера. Он лежит на видном месте, и малыш его не 

трогает, до 7 часов вечера, когда у ему даётся время на любимые 

игрушки. А игр он сам накачивает горы из интернета, и ему не важно 

на русском или английском языке, один раз мы застали его за игрой в 

китайскую стрелялку, где одни иероглифы кругом, но он как-то 

умудрился ее установить и мало того, с вожделением в неё играл. Муж 

специалист по компьютерам выглядит просто динозавром по 

сравнению с тем, как легко сын управляется с техникой. 

Изменения через три месяца пользования: 

1. В то время пока инструкторы IBI продолжают зубрить 

английский горох об стену психологических догм. После освоения 

ребенком морфологии, запустился процесс связывания слов и 

формирования предложений на русском языке. 

2. Самое главное изменение, это наконец-то начался 

двухсторонний диалог. На нас обрушились бесконечные вопросы о 

том и о сём, и снова и снова. Признаться, было время, мы думали, что 

этот момент вообще никогда не наступит. Конечно Михаил нас 

предупреждал, но после всех биатлонов, верилось с трудом. 

3. Малыш стал намного нежнее, постоянно целует и обнимает 

родителей, даже инструкторам и воспитателям перепадает. Но и 

шалить стал тоже отменно, за некоторые его выходки в школе 

приходится краснеть. Кстати в школе чудесным образом подобралась 
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команда учителей, которые все находятся в резонансе с ребенком и 

видно, что любят малыша, а он их. (выборочно конечно) 

4. Ещё до того, как мы сообщили инструкторам центра о 

применении биоэнергетического прибора мы получали от них 

сообщения о том, что ребенок который обучался в паре с нашим, 

вдруг стал тоже резко прогрессировать. Между двумя малышами 

родилась дружеская привязанность. Правда после нашего разговора с 

инструкторами, они сразу нашли логическое с точки зрения 

психологии объяснение наблюдаемому феномену. И с тех пор больше 

ничего подобного нам не рассказывают. 

5. Преподаватели в подготовительной группе, с гордостью нам 

сообщили, что малыш впервые читал книжку вслух на английском для 

остальных детей в группе. Вообще он сейчас читает все подряд, когда 

едет в транспорте, или идет пешком, неважно. Считает, как минимум 

до нуля, до ста, и в обратном порядке на обоих языках и легко 

переключается между ними. Научили его чтению и счету конечно 

инструктора центра IBI, и поэтому их скидывать со счетов не 

стоит.  Русские буквы он знает, но пока еще не читает. Скоро 

приступим к изучению Буквицы. 

6. После очередной смены частот 12 апреля 2013, ребенок вдруг 

отказался кушать, и несколько дней просто голодал, по словам 

Михаила, у него происходили изменения в желудке по всему его 

объему. Под впечатлением от подобного эпизода спонтанного 

голодания, описанного Светланой Левашовой в её бес(З)ценной книге 

“Откровение”, мы решили довериться интуиции. И под неусыпным 

контролем «СветЛа» всё закончилось благополучно, через несколько 

дней аппетит вернулся. И малыш в очередной раз проявил мощные 

изменения на уровне сознания на радость родителям. 

Конечно не всё было гладко, как может 

показаться. Мы прошли через передозировку 

мощности и неправильную установку режимов 

работы. Опять были и сыпь на коже, и понос, и 

даже воспаление крайней плоти (всё в 

результате вывода токсинов из организма). Но 

каждый раз мы включали воздействие на 

соответствующий орган и воспаление 

проходило в течение суток. Мы также 

использовали прибор в режиме болеутоления, 

лечения вывихов, и простуды и даже в экзотическом варианте, 

http://levashov.info/svetlana.html
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экспериментировали с изменением запаха одеколона, малыш сказал, 

что новый одеколон “пахнет вкусно”, а до этого был резкий аромат 

полыни. 

  В нашем разговоре Ф.Д. Шкруднев признался, что это досадное 

недоразумение, что при разработке комплекса «СветЛ» была упущена 

из виду такая болезнь как аутизм. Это значит, что нет такой кнопки, 

которая одним нажатием включала бы комплексную программу 

воздействия. Потому Фёдор Дмитриевич самолично дал нам 

инструкции какие именно системы организма включить для целей 

излечения от аутизма, за что ему огромная благодарность, ибо он мог 

бы потратить то же самое время чтобы помочь большему количеству 

людей, но сделал выбор в пользу малыша. 

Заканчивая этот скромный отзыв о нашем опыте использования 

комплекса «СветЛ», хочется выразить благодарность в первую 

очередь его создателю Николаю Левашову, его близкому другу 

Михаилу Дехте, без которого с нашим ребенком все могло быть 

совсем иначе, ведь из трудов Николая мы знаем, что для каждого 

уровня развития существует своя эволюционная дверь и в неё 

обязательно нужно успеть. Так же 

благодарность верному соратнику 

Николая, Федору Шкрудневу так 

вовремя повстречавшемуся нам на 

жизненном пути, персонально 

Елене Биттнер за её своевременные 

бес(з)ценные советы в частности 

по безглютеновой диете и конечно 

всей команде «СветЛ», 

самоотверженно трудящейся на 

Благо Рода. 

Без сомнения, спасибо биатлону судьбы, со всеми его уроками и 

экзаменами, без которых мы бы не познакомились с таким 

количеством настоящих людей, и не узнали бы столько граней истины 

о сотворенном мире. Что помогло нам так быстро и качественно 

подняться по эволюционной лестнице, даже не смотря на такие 

мелочи, как потеря растительного покрова в надмозговом 

пространстве мужа. 

P.S. Хотелось бы предупредить впечатлительных читателей, 

жаждущих чуда. Спонтанное излечение крайне редко, и нам 

потребовалось 3 долгих года и множество настоящих профессионалов, 

http://svetl.org/
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пусть даже и без корочек, но с горячим сердцем, для того чтобы 

преодолеть этот тяжелый недуг. 

Но самое главное нельзя сбрасывать со счетов, что наш ребенок 

имел мягкую форму аутизма, и мы начали борьбу с проблемой на 

ранней стадии, когда мозг ребенка только начал формироваться, и мы 

успели на бегу вскочить на подножку уходящего поезда 

эволюционного развития. Если бы эволюционная дверь захлопнулась 

раньше, результаты могли быть совершенно иными. 

Но если же безжалостная судьба уже захлопнула эволюционную 

дверь перед вашим чадом, то как минимум, «СветЛ» может очистить 

мозг и организм ребенка от загрязняющих его шлаков, и вы сможете с 

легким сердцем забыть о всех этих ненавистных истериках, психозах и 

аномалиях поведения, которые уже незаметно стали частью вашей 

жизни.   
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Глава 3. СПАСЕНИЕ «УТОПАЮЩИХ» – ДЕЛО 

«РУК» САМИХ «УТОПАЮЩИХ!» 

 
Пока мы здоровы, мы, по привычке, не интересуемся 

проблемами своего здоровья, а потому забываем, что вначале 

возникает причина заболевания, а потом уже проявляется и сама 

болезнь. А в период между причиной и следствием еще есть 

возможность не дать болезни развиться. И в этот период нам лучше 

посещать не больницы, а Здравницы. Но мы их не посещаем, потому 

что есть врачи, которые, в крайнем случае, вылечат нас, а бороться с 

тем, чего еще нет – как-то не принято, да и дорого… Правда, есть еще 

одна возможность – профилактика заболеваний. Но наших врачей в 

медицинском вузе учили как лечить болезни, а не как сохранить или 

повысить здоровье. Вот и идём мы в эти самые больницы за помощью   

Посещая их, мы надеемся, что врач послушает нас, выпишет рецепт и 

нам останется только вовремя принимать прописанные таблетки и 

делать соответствующие процедуры. А дальше нужно только ожидать 

своего чудесного исцеления. Вот и получается, что наше здоровье в 

наших руках, нужно только саму профилактику и оздоровление 

осуществлять самим, используя Новые Технологии, которые 

воплощены в комплексе «СветЛ». Важно не упустить такую 

возможность, дарованную ДАРом.  

Имеет смысл вспомнить анекдот про то, как «некто», попав в 

кораблекрушение ЖДАЛ МИССИЮ. Так вот, потерпевший «некто» 

оказался в океане один на один со стихией и стал молиться: «О Боже 

пошли мне спасение!!» и, вдруг, рядом проплывает бревно, но наш 

страждущий посмотрел на бревно и сказал: «Нет. Вот придёт 

Господь и спасёт меня!» и стал грести далее. Усталость стала 

подступать к нашему «некто». В какой-то чудесный момент 

недалеко проплывает лодка… и снова наш «некто», вздохнув, 

произносит: «Нет. Я жду миссию!». Совсем стал выбиваться из сил 

наш «некто» и снова, - О Чудо! - невдалеке появились очертания 

корабля, и он быстро приближался к изнемогающему и уже люди с 

корабля стали кричать: «мы идём к тебе на помощь!!», но 

жаждущий спасения от Господа в изнеможении прокричал: «Нет, 

вот приидет Господь и спасёт меня!». ...Прошло ещё какое-то время, 

взмолился изнемогающий пловец: «О Господи, я ждал, ждал от тебя 

спасения, а ты ПРЕДАЛ меня!!» и.…Господь откликнулся: «Я тебе 

бревно посылал? Посылал. Я тебе лодку посылал? Посылал. Я тебе 

корабль посылал? Посылал...Ну и греби дальше...». 
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«СВЕТЛ»: СЕМНАДЦАТЬ ДНЕЙ И НОЧЕЙ 

А. Атакин 

 
Герой - автор данной статьи, кажется, решил 

воспользоваться помощью комплекса «СветЛ» в полной мере в 

соответствии со своим пониманием. В течение года он вёл 

наблюдения и описывал их в своих статьях, последовательно публикуя 

их. 

И так, исследователь Атакин стал исследовать возможности 

ПО «СветЛ» и свои собственные способности с помощью «СветЛ». 

Первое, что сделал автор, это снимок ауры ДО и ПОСЛЕ включения 

ПО «СветЛ».  Прошло всего 17 дней и ночей, а успехи разведчика уже 

вдохновляют: «СветЛ» работает, защищает, реагирует, заряжает.  

«СветЛ» отзывчив и откликается, пока, на все просьбы автора о 

текущих недугах, - всё это автор описывает достаточно подробно, 

ведя записи, — полезно почитать и понаблюдать, как это получается 

у него.  

 

Ровно семнадцать дней назад я 

включил «СВЕТЛ», и с тех пор решил вести 

небольшой дневник, и месяца через два 

поделится впечатлениями, выложив эти 

данные в «сеть». Но ждать ещё полтора 

месяца у меня не хватило терпения, и свои 

наблюдения я решил осветить именно 

сейчас. Сподвигло тому и желание показать 

свою ауру до включения прибора и после, 

но это будет чуть позже. Кому будет лень 

читать моё «эссе», может сразу 

переместиться в конец статьи и посмотреть 

сравнительные данные по ауре. 

По двухнедельному с небольшим 

наблюдению за «СВЕТЛ» вывод один – 

РАБОТАЕТ! С первого момента включения 

прибора, и по сию секунду – Он 

РАБОТАЕТ! Воздействует и на органы, и на эмоции, и на ближайшее 

окружение. Он слышит, Он видит, Он чувствует, и если идёт негатив – 

ЗАЩИЩАЕТ! Если я прошу Его обратить внимание на тот или иной 

орган – Он РЕАГИРУЕТ! И я чувствую воздействие. Если я прошу 

зарядить воду – Он ЗАРЯЖАЕТ, поскольку чувствую Его отклик, а 
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позже вкус структурированной воды. Если прошу расщепить яды в 

продуктах – Он РАСЩЕПЛЯЕТ! И я чувствую, как Он включается в 

этот процесс. 

А теперь данные недельных наблюдений:  

11.07.2013. Включил 11 июля в 15:20, почувствовал, как вокруг 

головы образовалась легкая тяжесть, как от головного убора, затем на 

всё тело сверху вниз пошло воздействие, как при просмотре 

"Оздоровительных сеансов". 

При настройке прибора на системы и органы, после каждого 

включения через несколько секунд ощущал воздействие, примерно, 

как лёгкое покалывание горчичника, только не на кожу, а на сам 

орган: сердце, легкие, правая почка, коленные суставы. Уровень 60%. 

Вечером долго ехал в маршрутке, впереди сидела семейная 

парочка из "братских" республик Средней Азии, запах от них исходил 

достаточно специфический, может показалось или обострилось 

обоняние? (чуть не вывернуло). После включения, не проходит 

желание "почесать" правое полушарие мозга. 

12.07.2013. 15:20. Прошли ровно сутки. Лежал на диване на 

спине, «СВЕТЛ» находился слева – нагрузка 100%. На левое бедро 

шли волнообразные накаты примерно минут 5, по коже пошли 

мурашки. 

В 2000 году в последний раз, когда поддался пропаганде и 

сделал прививку против гриппа, после этого на протяжении всей зимы 

и последующих 13 лет, носоглотка забивалась слизью. Прошли ровно 

сутки и привычно забитая носоглотка оказалась почти свободной (?). 

Иногда кружится голова, как лёгкая степень опьянения. 

Появилась свежесть в дыхании, ощущение, что откуда-то в лёгкие 

дополнительно поступает воздух. По-прежнему на коленных суставах, 

правой почке и сердце своеобразные "горчичники", приятное 

покалывание. 

13.07.2013. 18:30 – Пошли третьи сутки. Была бессонная ночь, 

которую провёл с двумя милыми дамами – конец Белых ночей, 

разводка мостов, катание по ночному Питеру и стояние в пробках (в 2 

часа ночи!). Лёг спать в 7 утра, ровно в 11 разбудил телефонный 

звонок, и нужно было ехать в центр. Обычного недосыпа, как бывает в 

подобных ситуациях, не испытывал, трех часов на отдых вполне 

оказалось достаточным. Поставил нагрузку на 100%, поехал в центр, и 

начались «случайности». Ехал на маршрутке и примерно за час до 

прибытия на нужное место прикинул, что в 14-45 буду у Казанского 

собора. Пришёл на встречу ровно в 14-45. После встречи вспоминаю о 

том, что кончился стиральный порошок и жидкость для мытья посуды, 
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звоню другу, который занимается распространением бытовой химии 

«A***Y». Друг отвечает, что как раз занимается покупками этой 

продукции в единственном магазине Питера на Выборгской, и готов 

купить бытхим и для меня (слегка удивлён «совпадением»). 

Прибываю на место ровно через 30 минут, как и было обговорено 

(слегка удивлён опять). Дождался друга – забрал продукцию. После 

расставания с другом иду на нужную маршрутку, подходя к остановке 

сразу же подъезжает нужный мне № 262 (удивлён!). Еду и 

прикидываю, что же будет дальше, поскольку требуется небольшая 

пересадка на другой маршрут. Выхожу на Луначарского, на несколько 

минут забегаю на работу к знакомой, выходя от последней медленно 

бреду на автобусную остановку и думаю – «Интересно, сколько я 

прожду нужный мне автобус №123?». Разворачиваюсь, и вижу, как 

подходит автобус № 123. 

А вот теперь шок! 

Здоровье. Откуда-то взялся трахеит, сухой кашель с мокротой 

уже два дня. Курить бросил ещё в 2005 г. 

"Заработала" (?) левая почка, до этого её не чувствовал вообще. 

Иногда покалывает правая. Появляется головная боль, 

головокружение, заложенность в ушах - всё кратковременно. 

14.07.2013. С утра ныла вся спина, особенно поясничный отдел, 

как после длительных физических нагрузок в определённой позе. Стал 

чувствовать работу обеих почек. Иногда закладывает уши, минуты 2. 

Головная боль уже не преследует. 

До включения «СВЕТЛ» чувствовал нарастание симптомов 

шейного остеохондроза, именно сегодня понял, что все симптомы 

пропали. Слегка "гудят" нижние конечности, как после длительной 

ходьбы, от колен до носков. Обострились слух и обоняние. Нагрузка 

100%. 

15.07.2013. Прошли боли в спине. Явственно чувствую, как 

"включается" и "выключается" левая почка. Ещё три дня назад о ней 

вообще ничего не было известно, уже думал, что вырезали сразу же 

после рождения, а тут на тебе - работает, ещё и "выключается" когда 

ей вздумается. С утра носоглотка забита слизью, как при насморке, но 

воспалительных процессов не ощущаю. Перестала ныть печень, 

видимо была иррадиация из-за болей в спине, или наоборот - спина 

"прошла" потому что печень выздоравливает. 

Уровень 100%, когда чувствую, что "закипает" мозг, уменьшаю 

нагрузку или выключаю прибор. До пара дело не дошло. 

17.07.2013. Сегодня первый день, когда с утра не болит ничего: 

ни спина, ни печень, ни кости, вообще ничего! Пять дней на 
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адаптацию оказалось достаточным. И сегодня второй день в кино 

(монтаж на площадке). Не смотря на романтику синематографа, 

работа достаточно трудоёмкая, сопряжена с нервными и физическими 

нагрузками. Это самый сложный период в кино, но и самый 

интересный. Уже два съёмочных дня проходят в замкнутом 

помещении с минимальной вентиляцией. Очень душно, а при частом 

скоплении членов группы ещё и тесно. Общий тонус коллег был 

понижен, и к концу съёмочного дня у некоторых разболелась голова. 

Подобные неблагоприятные условия и меня могли бы привести к 

определённому недугу. Но кроме небольшой тяжести в области 

макушки, я больше ничего не испытывал. И если бы не «СВЕТЛ», 

раздирающая головная боль привела бы меня только к желанию 

уложить голову на подушку. Но тем не менее этого не произошло, и 

ещё достаточно сил, для того чтобы продолжить какой-нибудь 

творческий процесс дома. Чем сейчас и займусь. А завтра предстоят 

ночные съёмки в том же душном помещении… 

19.07.2013. 12 часов работы «СВЕТЛ» при загрузке 60% и 4 

часа при загрузке 100%. Опять душное помещение и почти без 

доступа свежего воздуха. 

После 12 часов съёмок, возрастает нервное напряжение группы, 

и сказывается физическая усталость. Моё состояние не столь 

критично, выполняя функциональные обязанности без особых 

проблем, я так же чувствовал и защиту прибора, и «бурление» потоков 

при появлении неблагоприятной обстановки в виде раздражения, кого-

нибудь из коллег. 

После 12 часов сделал нагрузку 100%, и сразу почувствовал 

усиление воздействия «СветЛ», стало легче дышать, прояснилась 

голова, как будто этих напряжённых часов и не существовало. После 6 

часов сна проснулся полностью отдохнувшим (на ночь, в данном 

случае на утро обычно ставлю 20-30%). Посмотреть бы на этих двух 

мигрантов-рубильников, как бы они выглядели после такого отдыха 

без «СветЛа». 

В Питере кончилось лето, резко похолодало, сегодня ночью 

было +11. Еду на съёмочную площадку и сегодня предстоит другой 16 

часовой экстрим, в виде нахождения на улице. 

22.07.2013. Почти уже10 суток как я использую прибор 

«СветЛ». В последние три дня усилилось отделение слизи через 

носоглотку, также периодически происходит отхаркивание мокротой в 

виде кашля, видимо «отрыгается» двадцатилетний стаж курильщика, 

хотя бросил уже восемь лет назад. 
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Это всё лирика. То, что оказалось действительно эффективным, 

так это защита от негатива, а также физической и моральной нагрузки. 

И с данными проблемами «СветЛ» справляется блестяще! Поскольку 

на здоровье особо никогда не жаловался, то и расписывать свои 

болячки нет особого смысла. А то что, в силу своей профессии, я 

подвержен некоторым негативным моментам в работе, так прибор 

решает эти задачи превосходно! 

24.07.2013. Последние два дня с трудом переношу нагрузку в 

100%, через час-полтора, начинают "закипать" мозги. Делаю сброс до 

60%, и всё нормализуется. 

Часто на поясе в чехле ношу (носил) сотовый телефон. В 

последние три дня, когда надеваю чехол с телефоном, испытываю 

дискомфорт и небольшое жжение в правом боку (обычно ношу 

справа). Когда освобождаюсь от ношения телефона, дискомфорт 

проходит. 

Решил поэкспериментировать с Контролем нагрузки. Захожу в 

раздел, акцентирую внимание на ту или иную область иконок с 

органами и системами, и чувствую, как идёт усиленный поток 

энергетики (ощущение свежего воздуха) на тот или иной орган. 

27.07.2013.Вчера установил новый "контакт" со «СветЛ». С 

утра пообщался с одним человеком со съёмочной группы, который 

кроме раздражения ничего у меня не вызывал. Мы с ним знакомы уже 

четыре года, а раздражать он стал только последнюю неделю. И это 

выросло в агрессивное состояние с моей стороны. Причину агрессии я 

так и не понял, но попросил «СветЛ» убрать это негативное состояние, 

и. сразу же ощутил его отклик, пошло воздействие на успокоение и 

душевное равновесие. Таким образом в течение минут трёх после 

просьбы, я стал абсолютно спокоен и не озлоблен на товарища-

раздражителя. 

Бывают моменты, когда ничем не занят, и если прибор включён 

на 100%, то через некоторое время чувствую перегрузку. Если же 

занят, особенно творческим процессом, то нагрузку не чувствую 

вообще, есть небольшое ощущение, что на голове легкий головной 

убор, но не более того. 

На этом пока всё. 

Кто-то может заявить: «А-а-а, ну всё понятно, мол, человек 

творческий, ему такую «заказуху» слепить, как два пальца об 

асфальт». Во-первых, я патологический лентяй, и «оно мне надо», 

чтобы писать такую «заказуху», на которую не хватит никакого 

терпения даже за деньги. Во-вторых, я предпочитаю работать с видео, 
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это мне и ближе и понятней по профессии, а сидеть и стучать по 

«клаве», чтобы на экране появлялись разные буковки - не моя стезя. 

А вот и снимки ауры. Разница между снимками 11 минут. Левая 

картинка – «СветЛ» не был включён 14 часов, для чистоты 

эксперимента отключил полностью планшетник.  Правая картинка, 

через 11 минут после включения, возможно, был бы смысл подождать 

больше времени, и подождать после включения минут 30-40. В другой 

раз наберусь большим терпением, быть может. 

 

  

 Ссылка: http://www.liveinternet.ru/users/2979159/post285153939 

 

 

"СВЕТЛ": МЕСЯЦ БЕЗ(С)ПОЩАДНОЙ 

ЭКСПЛУАТАЦИИ 

 
«Ровно месяц беЗпощадной эксплуатации» ПО «СветЛ», - автор 

начинает эксперимент под названием «утренняя зарядка, 

сосредотачивая своё внимание на органах или системах органов, 

«чувствуя, как идёт воздействие «СВЕТЛ» на (этот) орган».  Автор-

http://www.liveinternet.ru/users/2979159/post285153939
http://img0.liveinternet.ru/images/attach/b/4/103/399/103399084_large_2979159_.png
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исследователь даже решил поисследовать возможность того, что за 

ПО «СветЛ» стоит некий супер-паразит, который тщательно 

скрывается «в овечьей шкуре» и предоставляет столь желанные 

результаты, дабы полностью завладеть организмом автора. 

Ещё автор, совершенствуя свою стезю исследователя, задаётся 

вопросом, мог ли Н.В.Левашов, по сути уже создав и, проведя 

многолетние испытания своего генератора Первичных Материй на 

растениях (статьи из серии «Источник Жизни»), и, получив 

предложение на создание такового генератора для восстановления 

здоровья людей, и уже сотворив в сотрудничестве с соратниками 

такой генератор-Знахарь «СветЛ», обойти стороной мысли о том, 

что у него ДОЛЖНЫ быть приемники — Доверенные лица?   В общем, 

следствие продолжается. 

  

Очередной итог использования «СветЛ». Сегодня ровно месяц 

его беЗ(с)пощадной эксплуатации. 

После моей первой статьи, один из боевых товарищей 

предположил несколько вариантов по работе прибора, цитирую: 

«Значит версии: 1) Он работает! 2) Это самовнушение творческой 

личности. 3) К прибору прицеплён паразит, который создаёт 

воздействие». 

Про первые две версии ничего писать не буду, эти темы уже 

затронуты в первой статье, а что касается версии № 3 - давайте 

рассуждать. 

Из работ Н.В.Левашова нам известно, что некоторые астральные 

паразиты, создавая симбиоз с сущностью человека и его физическим 

телом, откачивают жизненную силу, при этом создают иллюзию 

блаженства, воздействуя на «Центр удовольствия». Допустим, что к 

«СветЛ» прикреплён паразит, и при каждом включении прибора, этот 

«однозначно - подонок», питаясь (в данном случае моей) жизненной 

силой, перенаправляет часть моей же энергетики на «Центр 

удовольствия», а также зачем-то выравнивает моё биополе, насыщая 

дополнительные тела сущности. Я получаю частичное удовлетворение 

от воздействия прибора, считая, что происходит оздоровительное 

воздействие на мой потрёпанный женщинами организм, а этот 

http://www.razved.ca/index.php?id=index&tide_show_news&category=-svetl&news_current=svetl_&page_number=1#.Ug-I3ZI2zmc
http://www.razved.ca/index.php?id=index&tide_show_news&category=-svetl&news_current=svetl_&page_number=1#.Ug-I3ZI2zmc
http://www.razved.ca/index.php?id=index&tide_show_news&category=-svetl&news_current=svetl_&page_number=1#.Ug-I3ZI2zmc
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мерзавец, зловеще хохоча, потирает свои ненасытные (обагрённые 

моей энергетикой) ручища или лапы, или когти… 

Так же нам известно, что после такого симбиоза с паразитами, 

относительно здоровый человек начинает болеть, а больной ещё 

больше болеет и «сохнет», как говориться на глазах. Допустим, «мой 

паразит» решил подождать какое-то время, затаившись за генератором 

«Тёмной материи» или прикинувшись оным. И через какое-то время 

он начнёт своё кровавое действо по откачке моих жизненных сил. 

Перед тем как приобрести прибор, я общался со многими 

владельцами «СветЛ». 95% опрошенных были полностью 

удовлетворены эффектом оздоровления, а также увеличенным 

творческим и исследовательским прорывом. У кого-то открылся 

«третий глаз» и он стал предвидеть будущее; у кого-то стали 

происходить научные открытия; у кого-то «пробило» творческое 

начало, чего ранее не наблюдалось; а кто-то начинает видеть сам 

генератор «Тёмной материи» и его частичное устройство. 

Допустим, что у опрошенных мною владельцев «СветЛ» также 

существует на приборе какой-нибудь паразит, тогда он, выравнивая 

ауру и насыщая дополнительные тела, действует весьма 

неосмотрительно. Зачем паразиту насыщать дополнительные тела 

сущности, если в один прекрасный момент он может быть увиденным 

хозяином прибора? 

Насколько я помню, из описанных Левашовым действия 

паразитов, они не любят ждать (видимо всегда шибко голодные), а 

предпочитают действовать сразу, но осторожно. Так вот, у владельцев 

«СветЛ», которые пользуются прибором уже по два года, вполне 

здоровый вид; адекватные, иногда даже гениальные измышления, и 

сказать, что они чем-то больны или заметен какой-то недуг – было бы 

ошибкой. 

Тогда вопрос, неужели засевшие в приборах паразиты - Мастера 

голографического камуфляжа, что «видящие» не могут их узреть за 

генератором, и что ВСЕ астральные паразиты настолько терпеливы, 

что не откачивают жизненную силу хозяев уже более двух лет, а 

только притаились и ждут определённого момента, чтобы накинуться 

на жертву и поглотить её? Уж очень странные паразиты на приборах. 

А теперь последние данные из моего дневника: 
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31 июля 2013, 13:35. 

Прошло 20 дней, почти 3 недели. Вчера случайно поранил 

поверхность правой кисти, саморезом проткнул кожу до кости. 

Обычно в таких случаях идёт обильное кровотечение, но необычность 

этой ситуации в том, что на коже выступила только небольшая 

капелька крови, и быстро прошла боль. А к вечеру эта мелкая травма 

больше походила на небольшой укол от шприца. 

Стараюсь каждый день делать «утреннею зарядку». Захожу в 

«Контроль загрузки», акцентирую внимание на иконку, например, 

«Правое и Левое лёгкое», чувствую, как идёт воздействие «СветЛ» на 

орган (обычно в виде небольшого жжения или прохлады) и перехожу 

на следующею иконку – «Печень». И так по всем 36 позициям. 

Времени уходит не больше 10 минут. 

Примерно раз в неделю, по выходным, захожу в «Системы 

организма» и то же самое проделываю уже с отдельными системами, 

начиная с «Костной…», затем «Связочно-суставной…» и далее вниз 

по списку. Занимает времени минут 30-35. 

Пару дней назад в области глаз ощущал небольшое жжение. 

После чего обострилось зрение, обратил внимание, что перестал 

напрягать глаза, когда читаю мелкий текст особенно на упаковках. 

Заметил это только сегодня, когда при тусклом освещении пытался 

прочитать текст. Ещё неделю назад это было трудно осуществить. 

05 августа 2013, 02:53. 

Три с небольшим недели использования «СветЛ». Перестали 

беспокоить ночные судороги нижних конечностей. Раньше стабильно 

раз в неделю, а то больше, ночью просыпался от судорог в голени, 

обычно правой. 

Появилась твердость в дёснах. Иногда бывает лень чистить зубы 

два раза в день, и если не почищу зубы на ночь, то утром при чистке 

появлялось слабое кровотечение из дёсен. Решил провести 

эксперимент, не чистил зубы три дня (пока был перерыв в съёмочных 

днях). Утром взял щётку средней жёсткости и почистил зубы, кровь из 

десён не появилась, но появилось желание кого-нибудь покусать. 

Недавно вспомнил, что в феврале получил серьёзную травму, 

сильный ушиб под правой коленной чашечкой, упал на лёд. Хромал до 

весны, постепенно боль прошла, и нога зажила, но появилось 
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ограничение в приседании, и долгое нахождение на корточках было 

проблематичным. Два дня назад, когда появилась боль в правом 

колене, вспомнил о прошедшей травме и некотором ограничении 

движений. 

После прошедших болей, стал легче приседать и вставать, и уже 

дольше могу просидеть с согнутыми коленями. 

Эмоции. Если раньше был всплеск эмоций, то происходил выход 

энергетики из области солнечного сплетения, и после «выхода пара» 

наступало частичное опустошение, так теперь такого яркого всплеска 

нет. Если происходит эмоциональное «закипание», на этом, как 

правило, всё и заканчивается. Расхода энергетики «в никуда» уже нет, 

ощущение, что эмоции остаются в собственном поле и, переходя в 

другую энергию, остаются при мне. 

Много провожу времени за компьютером, а усталость глаз и 

напряжение, какие были раньше – отсутствует. Почти без особой 

нагрузки на глаза могу прочитать мелкий шрифт. 

Зрение быстро адаптируется, если выхожу из светлого 

помещения и вхожу в тёмное. Всегда было 100 процентное зрение, но 

сейчас оно стало острее. 

В Питер вернулось лето + 25, стал быстро и много потеть. Пью 

много заряженной воды и ем овощи, каждый день съедаю по половине 

арбуза, а то и весь арбуз, когда вмещается. Мясо почти не употребляю. 

Все овощи и фрукты «фильтрую» через «СветЛ». 

08 августа 2013, 15:30. 

28 дней, почти месяц. Вчера вечером заныло правое колено, на 

ночь поставил «усиление» на коленные суставы, утром, когда 

проснулся, было ощущение, что на колени воздействует приятная 

прохлада, а потом возникло лёгкое жжение от колен до стоп. 

11 августа 2013. 

Ещё пару недель назад накатывали приступы изжоги, особенно 

во сне и под утро. Изжога в основном была от некачественной воды, 

хотя пропускал её через фильтр, и когда «заряжал» воду 

Оздоровительными сеансами, скачанными с сайта10, этого было не 

достаточно, и изжога периодически одолевала. После каждодневной 

                                                 
10 www.levashov.info 

http://www.levashov.info/
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двухчасовой работы «СВЕТЛ» над водой, данный малоприятный 

недуг исчез. 

С утра обнулил «СВЕТЛ». Прошёлся по всем системам 

организма. Затем выставляя все 36 позиции, настраивался по-новому и 

уже более осознанно. На всех участках тела чувствовал воздействие 

прибора в виде лёгкого жжения, или что беру тот или иной орган в 

руки и мягко его поглаживаю. Ощущение по внутренним органам как 

после массажа. 

На этом пока всё. 

P.S. 

В течение года я находился в заблуждении относительно прибора 

«СветЛ». Был подвержен влиянию земных паразитов, живущих ныне в 

иноземье. И вносил не лестные отзывы в сторону последователей 

Н.В.Левашова, которые продолжают заниматься продвижением 

Знаниями и технологиями Великого Русского Учёного. 

И хочу поделиться «мыслями вслух» о том, что происходило и 

происходит ныне вокруг наследия Н.В.Левашова. 

 

Ситуация - Вы изобретатель. 

 

Представьте ситуацию, вы изобретатель, и не просто 

изобретатель, а создатель генератора «Тёмной материи», который 

может влиять как на оздоровление человека, так на рост и увеличение 

плодовитости, к примеру, растений. Вы в конце 80-х годов прошлого 

века пытаетесь осуществить свою идею по оздоровлению людей, 

устанавливая генератор на жидкий кристалл электронных часов с 

калькулятором. Но идея не находит отклика в партнёрах ввиду их не 

понимая того, как будут действовать «ширпотребовские» часы на 

здоровье человека, и задача которых в конечном итоге не 

оздоровление людей, а прибыль. Идея с часами, увы, терпит неудачу, 

и внедрение вашего изобретения откладывается на некоторое время, 

примерно на 25 лет. 

К концу первого десятилетия века нынешнего, вы уже как зрелый 

мужчина, набравшись не только житейского опыта, но и опыта в 

целительстве тяжелейших заболеваний, усовершенствовали ваш 
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генератор (вы же всё-таки изобретатель, творческая личность, которая 

не стоит на месте). И тут к вам поступает предложение от одного из 

пациентов, потомственного военного, который предложил 

осуществить вашу же идею по оздоровлению генератором «Тёмной 

материи», только уже на другом носителе жидкого кристалла 

(прогресс же не стоит на месте). Вы поддерживаете идею, совместно с 

новым соратником, разрабатываете схему воздействия генератора на 

«тонкоматериальные тела» человека, на отдельные системы 

организма, на отдельные органы, а также уровень воздействия и 

защиту от негативных проявлений извне. В эту идею уже включены 

десятки человек, людей с учёными степенями, программисты, 

дизайнеры и т.д. 

Проходит какое-то время. Тестирование приборов показывает, 

что генератор исправно работает, не даёт каких-либо сбоев, 

воздействует на оздоровление человека и его защиту. О проводимых 

экспериментах узнают всё больше и больше людей, многие из них 

неизлечимо больны, но получив данный прибор, как это ни странно 

выздоравливают. Прибор выходит в «свет» для широкого 

потребления. 

Нарастает ажиотаж, но… вдруг вы узнаете, что вам осталось 

недолго жить. Зная примерные сроки «ухода», что вы будете делать? 

Передадите новоявленной фиктивной жене «схему отключения» всех 

генераторов, сделаете всё для того чтобы ничего не работало после 

вашей кончины, и никому ничего не досталось? Или зная о том, что в 

подобном приборе нуждаются миллионы больных людей, детей, 

стариков… Вы продолжите работу над генератором и передачей этого 

изобретения доверенному лицу? Ведь на разработку и внедрение 

прибора с генератором были потрачены месяцы кропотливого труда, 

задействованы множество специалистов, вложены сотни тысяч 

рублей, а сколько теперь желающих обрести здоровье без 

употребления мёртвых таблеток, походов к врачам и приобретения 

пролежней в больницах? 

Наступил трагический момент вашей кончины. Проходит время, 

и вдруг, фиктивная полувдова, заявляет, что, оказывается, по вашей 

(умершего) просьбе, она, т.е. полувдова, отключила ВСЕ генераторы. 

И теперь ни один прибор с генератором «Тёмной материи» не 
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работает. К информации об отключённых генераторах, опять же вдруг, 

подключается некий сефард, он, как и большинство обрезанных – 

фанатичен, но, тем не менее, когда-то стал доверенным лицом по 

Интернет-ресурсам. Он обижен, что кроме наследия в виде им же 

созданной «паутины», ему нечего от вашего детища не досталось; он 

жалок, завистлив и очень мстителен. И совместно с полувдовой, и 

присущим ему фанатизмом, начинает вещать, изливая желчь, что ваше 

изобретение - генератор «Тёмной материи» не работает. Причём не 

приводит ни единого доказательства о НЕэффективности этого 

генератора. 

Но его месть делает своё дело… 

 А теперь простой вопрос – работает или нет, созданный вами -

изобретателем генератор?11 

 

МЫ ДОСТОИМ У СТЕНЫ 

 

Один весьма завистливый muchacho (исп. мальчик) любил 

повторять фразу «Мы стоим у стены!». Я же решил несколько 

перефразировать данное изречение. По истечении двух месяцев 

привожу очередной обзор своих наблюдений16 августа 2013. Всегда 

себя считал относительно здоровым человеком. За все 45 лет только 

один серьёзный недуг, в первом классе перенёс болезнь Боткина 

(«желтуху»). Но после работы и очищения «СветЛ» всего организма, 

понимаю, что латентный период моих болячек было делом времени, и 

проявление оных в ближайшем будущем стало бы весьма ощутимо. А 

именно, дискомфорт в области желудка стал бы проявленный в 

будущем панкреатит (моё серьёзное злоупотребление огненной воды 

до 35 лет, дал бы о себе знать в грядущем). И если не форсажный 

режим обеих почек в работе по очищению от шлаков и песка, то через 

пару лет я бы стал загибаться от почечных колик в поисках пятого 

угла. «СветЛ» излечивает сегодня то, что завтра стало бы острым или 

хроническим заболеванием.18 августа 2013. Около недели по утрам 

было непонятное раздражение. Недовольство вызывало любое 

собственное движение. За прошедшее негативное время, опять же с 

                                                 
11 http://www.liveinternet.ru/users/2979159/post287721576 

http://www.liveinternet.ru/users/2979159/post287721576
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помощью «СветЛ», более-менее научился управлять нарастающее 

раздражение и глушить его при первых же симптомах зарождения. 

Когда нечто похожее пропускаешь через собственное нутро, 

начинаешь ещё больше понимать женщин с их ежемесячной 

психоэмоциональной неуравновешенностью.  

По-прежнему даёт о себе знать правое колено, в виде колющих 

болей; а иногда по поводу и без, ноющая печень. Перед сном 

предпочитаю «погонять» одну или две системы организма. Выбираю к 

примеру «Мышечную… и «Сердечно-сосудистую…», прохожусь по 

участкам тела и органам. После таких «пробежек» быстро накатывает 

сон и сплю как убитый 

.20 августа 2013. Позавчера перед сном прошёлся по связкам и 

суставам, под "Лунную сонату" Бетховена для усиления. Весь 

следующий день, как после разгрузки вагона угля, болели все крупные 

суставы: коленные, тазобедренные и локтевые. Сегодня прошёлся по 

пищеварительной системе, также под музыку.25 августа 2013. Хотел 

было сделать снимки своей ауры, как уже делал через 17 дней после 

активации. Для этого отключил на ночь прибор, чтобы днём после 

первого снимка его включить. Но уже утром, примерно через 12 часов 

после отключения, меня «накрыли» симптомы острого панкреатита, 

появилась тупая боль в области желудка, с иррадиацей в спину и 

затруднённым дыханием. Пришлось включить «СветЛ» и через пару 

минут боли прошли и моё состояние нормализовалось. Потом 

вспомнил, что накануне пережил серьёзную нервную нагрузку на 

работе, после чего моя поджелудочная железа стала что называется 

«ходить ходуном» по всей эпигастральной области. Как выяснил уже 

позже: поскольку сильно досталось моей железе, то «СветЛ» решил 

взяться за экстренное лечение данного органа, и для этого была 

включена система анестезии. А поскольку я отключил прибор, то 

через 12 часов закончился эффект обезболивания, и мне пришлось 

испытать все «прелести» данного острого заболевания, которая кстати 

доводит до реанимации и хирургического вмешательства. 
30 августа 2013. Ранее снились своеобразные сны. Если кто-

либо преследовал и пытался меня убить, то я отбивался, 

отстреливался, сопротивлялся видимому неприятелю или врагам. При 

этом испытывал страх за собственную жизнь, что меня могут ранить 

или покалечить. Так вот, с момента активации прибора, почти за два 

месяца, при очередном преследовании «фашистов», чувство страха за 

собственную жизнь исчез полностью.Инстинкт самосохранения, 

который раньше присутствовал при подобных «кровавых» сценах, в 
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виде боязни быть убитым или раненым, перестал себя проявлять. 

Даже нет намёка на то, что со мной может что-либо произойти. 

Подобное чувство абсолютной защищённости, в моих снах не было 

никогда. За 46 минут после включения мало что изменилось, особенно 

в верхней чакре. Виной тому мои тяжкие думы о судьбе 

многострадальной России, о беззащитной доле несчастных 

иммигрантов и массовой гибели кровососущих насекомых по всему 

Миру.За 17 часов неработающего прибора, я понёс 

трудновосполнимую энергетическую утрату в районе головы и малого 

таза. И компенсации в 46 минут оказалось недостаточно. С другой 

стороны, уравновесилось эмоциональное состояние, увеличилось 

биополе, и за такое короткое время стал разумней и сердечней. 

 

Иногда приходиться сталкиваться с таким мнением, мол у меня 

планшетник заряженный ещё Левашовым, а такие приборы раздаются 

для того чтобы такие как я смогли бы повлиять на тех, кто 

сомневается, поскольку после гибели Николая Викторовича ни один 

прибор не работает. И таким безсовестным образом втюхать 

доверчивому обывателю «пустой планшетник», и нагреть на этом 

руки, потому как имею с этого свой процент. Для тех, кто попал под 
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эту пропаганду, ниже приведены данные о том, когда был создан мой 

планшетник.  

Прошу обратить внимание на расшифровку цифр Гарантийного 

талона. 

Как видите, уважаемый читатель, мой планшетник был создан в 

апреле 2013 года, активация произошла через три месяца 11 июля. 

Существует стороннее 

мнение, что «СветЛ» 

предназначен для «раскрытия 

сверхвозможностей», а 

оздоровительный эффект, это как 

бы побочное явление. На счёт 

«раскрытия» ничего не могу 

сказать, а на счёт «дополнения» к 

уже имеющимся возможностям 

мозга, так точно дополняет. 

Например, если человек 

порядочный, честный и добрый 

как Игорь Михайлович Кондраков, 

так эти качества ещё больше 

усиливаются. Если человек 

интеллектуальный, как Елена 

Александровна Биттнер, так её ум 

и талант исследователя приводит к 

научным открытиям.  

Кто-то говорит примерно 

так: о какой «зарядке» воды и 

очищению продуктов от ядов, 

может идти речь? Этого нет в 

инструкции, и Левашов не 

говорил, что «СветЛ» способен на 

такой «побочный эффект». Да, 

Левашов про «зарядку» воды и 

пищи «СветЛ» не говорил, и 

многого Николай Викторович не 

говорил, например, о своей 

четвёртой «жене». Но тем не 

менее она появилась, да ещё с 

функциями «выключателя» и 

системой допуска к генераторам, 

теперь уже с «кодами» 
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отключения, которых почему-то раньше не было. И в эту «любимую» 

и последнею «жену» многие поверили. И если дальше вспоминать, что 

говорил Левашов, так это о частых «побочных эффектах» в его 

изобретениях, и что данная «побочность» обычно приводила к 

направленному действию на улучшение самочувствия людей, на 

оздоровление, и на отказ от вредных привычек. 

Также высказывается мнение, что я мол плохо читал Левашова, 

и что генератор может крепиться ТОЛЬКО на жидкий кристалл, а на 

другой «носитель», как его не уговаривай, он закрепиться не может. К 

сожалению злопыхателей, могу пояснить следующее, по проводимым 

научным испытаниям проверено и доказано, что генератор может 

крепиться на кремний, серебро и платину12. 

 И выбор носителя для генератора продолжается. 

Вывод фактов и предположений таков: как бы не хотели 

злопыхатели дискредитировать не только разработки, но и имя 

Николая Викторовича, технологии, оставленные им, как это ни 

странно, и комплексы «СветЛ» продолжают приносить оздоровление 

владельцам и структурировать пространство вокруг них, внося 

изменения не только телесные, да и много ещё какие… 

Так кому же теперь верить, спросите вы, злопыхателям или 

Русским Технологиям. Выбор за вами. 

 

ПОЛГОДА СВЕТЛЫХ ИДЕЙ 

 
 «Шесть месяцев в 

содружестве с Комплексом 

«СветЛ». У автора есть 

некоторые внушительные 

результаты, которые трудно, 

пока, однозначно назвать 

стабильными, но, однако ж, 

доставляют немало удивления, 

например, «съеденные» на 50% грибком ногти за 4 месяца 

восстановились на 80%.   «Информационные «совпадения» стали 

приобретать стабильный характер. У автора наступает понимание 

взаимозависимости-связи, которые ранее были для него закрыты, 

                                                 
12 http://www.razved.ca/index.php?id=znanianachalo10#.Ui44nH8_SIA 

http://www.razved.ca/index.php?id=znanianachalo10#.Ui44nH8_SIA
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например, «взаимосвязь работы почек с воспалительными процессами 

в суставах». 

            Автор-разведчик оттачивает свои разведывательные 

способности, исследуя свой собственный организм с помощью ПО 

«СветЛ». Простудные эксперименты. Творческий прорыв. 

 
Как-то уж незаметно прошли 

эти шесть месяцев в содружестве с 

Комплексом «СветЛ». Полностью все 

его функциональные возможности, 

конечно же, для меня остаются 

загадкой, в силу (пока ещё) незнания 

и непонимания тех процессов, 

которые осуществляет живущий и 

здравствующий генератор. А 

перечитывая на сегодняшний день «Источник Жизни» Великого 

Русского Учёного Николая Левашова, с каждой главой ещё больше 

поражаюсь его гению и тому наследию, которое он оставил своим 

боевым товарищам, живущим в России и продолжающим Его Великое 

Дело. 

 Я остановился на четырёхмесячном описании наблюдений. А 

сейчас опишу ниже то, что происходит с моим бренным телом и 

творится в мозгах, во время творческих озарений. 

Отдавая свой 

гражданский долг 

мужчины, в войсках 

Советской Армии, через год 

службы я «приобрёл» 

грибковое поражение 

кожных покровов ног, и 

уже позже, через несколько 

лет, грибковое поражение ногтей. Неприятность эту и болячкой то 

страшно назвать, но тот медленный процесс уничтожения ногтей 

становился с каждым годом всё заметней. И потеря ногтей таким 

необычным образом, не казалась для меня чем-то трагичным, на что я 

собственно и не обращал особого внимания. Но, когда роговые 

пластинки были потеряны уже на пятьдесят процентов, то даже тогда 

я не стал испытывать особого беспокойства, и просто махнул на них 

рукой. 
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Моим удивлением стало обнаружение частично 

восстановленных «боевых потерь» квази-когтей. Я был приятно 

поражен, что через четыре месяца пользования прибором мои ногти 

достигли былой юношеской красоты примерно до восьмидесяти 

процентов. При этом я только единожды использовал кнопку 

«Грибковые заболевания кожи» в Профилактике заболеваний, которая 

продержалась не более двух недель, в самом начале использования 

прибором. 

После чего полностью вышел из «Профилактики», считая более 

практичным воздействовать на весь организм и функции в целом. Что 

и привело к подобному неожиданному излечению моей «чумы» XXI 

века. 

Фото своей «болячки», я выкладывать не стал, ибо нет желания 

«пугать» многоуважаемого читателя.  

 В середине декабря 

разбушевались мои почки, (с 

недавних пор они работают 

синхронно), это сопровождалось 

болями в коленях, примерно дня 

три. А чуть позже я прочитал 

статью Роберта Гинзбурга 

«Исцеление по системе Левашова: 

слияние науки и духовности», где с 

интересом узнал о взаимосвязи 

работы почек с воспалительными 

процессами в суставах. К 

подобного рода информационным 

«совпадением» я до сих пор не 

могу привыкнуть, когда начинаю о 

чём-то думать, или искать решение, 

через некоторое время ответ 

приходит в виде подсказок, 

намёков, а то и напрямую, как со 

статьёй Гинзбурга. Осталось 

научиться принимать и 

расшифровывать появление 

намёков и подсказок, которые 

даются в большом количестве, если 

хорошо приглядеться, подумать и 

проанализировать происходящие 

вокруг процессы. 
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 И ещё один бунт внутренних органов произошёл уже в этом 

году в первых днях января. Решила напомнить о своём существовании 

поджелудочная железа. Две ночи подряд моя эпигастральная область 

выдавала малоприятный дискомфорт. Как потом оказалось, это 

связано с перестройкой пространственной структуры окружающей 

среды, и «интервентский» орган пищевой и эндокринной системы, 

стал на это неадекватно реагировать. 

Неприятные боли быстро проходили, после того как было 

достаточно попросить «СветЛ» заняться успокоением бунтующего 

органа. Реакция прибора на просьбу была мгновенной, сразу же 

чувствовал воздействие и спокойствие, и «революция» была 

низвергнута в самом её зачатке. 

  

Эксперимент. 

 

Когда в Питере начались первые морозы до -10, решил 

провести эксперимент. Утром после душа, ещё влажный от воды и 

мокрыми волосами, открыл все форточки в квартире, устроив, таким 

образом, сквозняк. Прохлаждался примерно с полчаса, пока не стал 

замерзать. К вечеру уже засвербело в носу, и начались первые 

симптомы простудного заболевания. 

 Думаю, что многие испытали на себе нечто похожее на это 

состояние начала болезни. Появилось 

лёгкое недомогание и головокружение. 

Но, примерно через два часа, все 

симптомы исчезли, и я стал себя 

чувствовать полностью выздоровевшим. 

При этом, не меняя никаких настроек на 

приборе. 

Теперь, каждый раз, когда 

появляется возможность устроить 

морозный 

сквозняк, проделываю это, но заболеть так 

и не удаётся. 

  

Творчество. 
В своей первой статье от 28 июля 

2013 года, посвященную Комплексу 

«СветЛ», я как-то указал, что сидеть и 
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стучать по «клаве» - не моя стезя. Но, как оказалось, через пять 

месяцев - теперь это одна из моих составляющих по реализации 

творческих амбиций. Ибо на данный момент осуществляется куда 

более масштабный проект, чем был до того, как я начал создавать свои 

первые фильмы весной 2011 года. 

Уверяю вас, уважаемый читатель, а также зритель, (если он 

смотрит мои фильмы), данный проект будет намного более значим, и 

будет проявлен в виде забытых ранее знаний, реанимированных не 

только Николаем Викторовичем Левашовым, но и другими Русскими 

учёными. 

А то, что я буду увлечён набиванием всяких буковок и 

появлением их на экране, удовлетворяя свои творческие желания, 

стали для меня неожиданным открытием. И способствовал этому 

новому творческому увлечению, как раз мой друг - Комплекс 

«СветЛ». 

Вот уж воистину - неисповедимы пути Господни! 

 

ДЕВЯТЬ МЕСЯЦЕВ ВЫНАШИВАНИЯ 

 
Январь - «мой организм перестраивался под нечто новое и 

малопонятное» …, февраль, март: прошли утомительные головные 

боли, исчез шейный остеохондроз, исчезла изжога, выжигающая всё 

изнутри. Эксперименты с использованием ПО «СветЛ» 

продолжаются и тогда, когда «СветЛ» оказался отключён — автор 

забыл, что накануне выключил прибор, но он почему-то сработал, 

«поучаствовав» в эксперименте; первые опыты с настройкой на 

поток первичных материй для снятия острой боли. Эксперимент с 

перегрузкой на позвоночник... Ну, что ж, пожалуй, можно сказать, 

что у исследователя Атакина РАЗВЕДКА «идёт полным ходом». 

 

Январь. За прошедшие шесть 

месяцев забыл, что такое головная боль. 

Раньше были нарастающие симптомы, 

которые становились «долгоиграющими» 

головными болями, и просмотр 

Оздоровительных сеансов не давал 

избавления от оных.  

И даже совершённый «грех» на Новый год, в виде выпитого 

«народного» крепкого напитка именуемый «самогон» (в умеренном 

http://svetl.org/
http://svetl.org/
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количестве), не повлекло на утро никаких последствий. Следующий 

день после «возлияний» прошёл без каких-либо неприятностей. 

Полностью исчез шейный остеохондроз, 

который частично тоже провоцировал головные 

боли. Иногда появляются неприятные ощущения 

плечевом поясе (в правом плече) и 

ограниченность движений, но через пару дней 

эти ощущения уже исчезают, хотя раньше на это 

уходило неделя, а то и две. 

Перестала беспокоить изжога (рефлюкс), 

которая иной раз, во 

время приступа, порой выворачивала 

желудок и всего самого «наизнанку». Если 

и бывают приступы, то проходят очень 

быстро и не сказываются на общем 

самочувствии. 
Весь январь мой организм 

перестраивался под нечто новое и 

малопонятное… В эпигастральной области 

был постоянный дискомфорт, просыпался 

даже ночью от бунтующей поджелудочной 

железы. Но, было достаточно, попросить «СветЛ» о помощи, как сразу 

же следовал отклик, и все неприятные проблемы устранялись.  

 

Февраль. 

Печень. Я уже писал, что это самый проблемный орган, ещё с 

детства. Колющие боли преследовали на 

протяжении недели, пока не догадался 

активировать Желчный пузырь, и уже через 

пять минут после запуска, всё 

нормализовалось. Оказывается, только в 

тандеме Печень – Желчный пузырь, 

успокоился мой орган, и я перестал 

испытывать неприятности.  

Стало тянуть на сладкое. Больше двадцати лет был равнодушен 

ко всяким конфеткам, пироженкам, шоколадкам. Всегда употреблял 

соленья типа помидор черри, аджики и 

хреновины, теперь тянет на варенья. 

Март. 

В середине марта опять 

взбунтовалась поджелудочная железа и 
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опять среди ночи. Официальная медицина, определяет подобные 

ночные «вылазки» больных органов и, например, зубной боли, 

проявлением активности блуждающего нерва (nervus vagus). Который 

в дневное время «отдыхает» из-за внешних раздражителей, а ночью 

начинает себя проявлять не всегда положительным образом, а чаще 

нарушением сна из-за болей различных органов. 

Находясь в полусне, как обычно попросил 

Друга снять боль, не помог. Уже проснувшись, 

сосредоточился на просьбе, опять тишина. 

Дискомфорт был очень неприятен, и 

сконцентрироваться было трудно. Тогда 

представил, что прибор вставлен вместо 

поджелудочной железы и функционирует вместо 

неё. Помогло мгновенно. Блаженный сон 

продолжился. 

Утро было достаточно интересным… 

Оказывается, я отключил прибор ночью и забыл 

включить снова. И он, неработающий, полностью отключённый, 

помог мне избавиться от неприятной боли. 

Кто-то может сказать, ну, конечно 

же, это самовнушение, вот и «излечил» 

себя сам. Возможно. Тогда рекомендую 

кое-кому довести свой желудочно-

кишечны

й тракт 

или 

поджелу

дочную железу до состояния острого 

живота, и самовнушением избавиться 

от боли. И спросите тех, кто пережил 

приступ острого аппендицита (читай 

«острый живот»), насколько это 

возможно избавиться от подобного 

рода симптомов – самовнушением. Да 

что такое это «самовнушение» ?! 

Через пару дней, физического и эмоционального упадка не 

было, ни с того ни с чего, днём, появилась пульсирующая головная 

боль (?). Обычные методы восстановления нормального самочувствия 

не срабатывали, что было удивительно. Отклик проявлялся, но был 

кратковременным, и помогало на пару минут, после чего боль 

продолжала преследовать. После трех часов такой борьбы, решил идти 
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по другому пути. Включил экран и настроился на снятие головной 

боли, просматривая цветные плавающие линии где «Общая 

интенсивность». Сверху полился поток свежий энергии, появилось 

ощущение, что попал под прохладный душ, пульсирующая боль 

прошла в течение минуты. 

Самовнушение? Возможно. Тогда попробуйте снять 

пульсирующую головную боль подобным самовнушением без 

использования прибора и «всемогущих» таблеток. 

 

Апрель. 

Накануне, 31 марта переусердствовал с позвоночником. 

Стараюсь, хотя бы раз в неделю делать суставную гимнастику по 

Норбекову, рекомендую. Ваш позвоночник не только зазвенит, но и 

запоёт, в прямом смысле слова, но есть техника безопасности, 

которую я сознательно нарушил, что 1 апреля привело к болям в 

пояснице. Надо отметить, что боли в пояснице, и не только в ней, но и 

в других частях тела возникают постоянно. Такое ощущение, что 

«СветЛ» приобрёл не девять месяцев назад, а всего лишь пару недель 

назад, и продолжается основная адаптация к прибору. Стадия 

ремиссии периодически сопровождается стадией рецидива, что-то где-

то (кратковременно) заболит, заколет, закружится голова, заноют 

кости. И это всё, при моём относительном здоровье в 45 лет.  

Так вот заболевший позвоночник не прошёл за один день, что 

вызывало определённое ограничение в движении. И тогда уже утром 2 

апреля, я решил взяться за работу над позвоночником. 

Сосредоточился на поясничную область позвоночника в Костной 

системе, и через несколько секунд 

почувствовал приятную прохладу, 

которая длилась около полутора часов. 

После подобной процедуры все 

движения нормализовались.  

Иногда приходится слышать 

мнение, что пользователь не чувствует 

прибор, а потому он не работает, 

поскольку нет даже никаких изменений в 

организме. Варианты ответа, первый – вы невезучий человек. Второй 

– вам не повезло родиться «толстокожим», потому ничего не 

чувствуете. Третий – вам не повезло с болячками. Ибо ваши 

морфологические изменения генов и клеток настолько серьёзны, а ваш 

организм настолько инерционен (отяжелён сильным и многолетним 

недугом, поразившем самые глубокие и тонкие структуры организма, 
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отчего организм крайне трудно «сдвинуть с места», - ред.), что они 

должны пройти не за три года и не за пять лет, а как минимум лет за 

десять-пятнадцать. Вспомните о пациентах Николая Викторовича, 

которых он лечил десятилетия! А так же вспомните о таких своих 

мелочах, как например пропажа головной боли, увеличение 

подвижности тела, исчезновение или уменьшение судорог, изменение 

аппетита, увеличение сексуальной активности, более глубокий сон; 

устойчивость к стрессам и негативу, уравновешенное эмоциональное 

состояние, желание создать что-то доброе, светлое; творческий 

прорыв и многое-многое другое. Если ничего подобного или 

приближенное к этому у вас нет, тогда с прискорбием сообщаю вы - 

вариант первый.  

Да падёт на вас тень Иеговы!  

 
P.S. В последнее время я стал разочаровывать некоторых, как 

их правильно назвать, наверно всё-таки зрителей… Которые наивно 

полагают, если я создаю фильмы в основу которых положены работы 

Светланы и Николая Левашовых, то почему-то я должен быть по 

своему характеру добреньким, мягким, пушистым, подставляющим 

щёчки для наказаний за мелкие шалости. Уважаемые, я не знаю, 

почему вам приходят в голову подобные глупые мысли. В 

повседневной жизни я могу нахамить, бываю достаточно грубым и 

жёстким. А в отношении врагов даже жестоким, пример тому один из 

роликов13.  

Прошу запомнить одну мудрую фразу Нашей Ведической 

концепции Славян и Ариев: "То, что творят вам люди, тоже и вы 

сотворяша им. Ибо всякое деяние своей мерою меряется" 
 

 

365 ТРУДОДНЕЙ СО «СВЕТЛ» 

 

Один товарищ был ужасе, когда узнал, что уже через две недели 

после первого контакта с Комплексом «СветЛ» и по сей день держу 

прибор рядом с собой почти не выключая - круглосуточно (!). Он 

посетовал, как же, мол, так, ведь и Левашов сказал, и в инструкции 

написано не более 3-х часов в день. На что я ему ответил: – «Потому 

ты и не можешь излечиться, так как сам ограничил доступ к своему 

                                                 
13 http://www.youtube.com/watch?v=JWnO-ezFx48 

http://www.youtube.com/watch?v=JWnO-ezFx48
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телу не более трёх часов в день». Не знаю почему, но у меня даже в 

мыслях не было ограничивать прибор трёхчасовой работой, и 

«пренебрежением» данной инструкцией я очень рад. Что и вылилось, 

в ускоренный, на мой взгляд, период оздоровления, правда, пока не 

полный. 

Хоть я и считал себя относительно здоровым человеком, ну 

примерно… процентов так на девяносто пять, но оказалось, что я был 

оптимистичным инвалидом, ибо здоровья в моём теле, ещё год назад, 

на самом деле было не больше двадцати пяти процентов. Я 

предполагал, что хватит и шести месяцев, чтобы обрести полное 

здоровье. Но только через 

полгода стали 

происходить более 

кардинальные изменения 

в организме. 

Больше всего дал о 

себе знать самый 

без(c)проблемный орган – 

поджелудочная железа. 

Именно она на 

протяжении четырёх месяцев, не давала спокойно смотреть сны. А это 

говорит о том, что в ближайшую пятилетку я бы загнулся пополам и в 

такую позу меня бы согнула это железа, с распространённым 

заболеванием – острый панкреатит, смертность от которого 

варьируется до семидесяти процентов. Если бы удалось избежать 

хирургического вмешательства в железу, всё равно бы за этим 

последовала палата интенсивной терапии; лечебное голодание, 

клизмы, капельницы, зонды, дренажи и прочие «прелести» 

современной медицины, с дальнейшем переходом острой стадии в 

хроническую и строгой диетой. А материальную сторону 

«выздоровления» - в лекарствах, уходе, реабилитационном периоде… 

даже и считать нет желания. Такова была перспектива развития этого 

незаметного органа в ближайшие годы. 

Поэтому иллюзорность относительного здоровья, улетучивалась 

с каждым месяцем воздействия на меня прибора «СветЛ», моего 

Друга, и после двух месяцев эксплуатации я понял одну вещь, о 
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которой писал уже ранее - «СветЛ» излечивает сегодня то, что завтра 

стало бы острым или хроническим заболеванием. 

Хотел бы остановиться на своих недугах и симптомах, которые 

удалось обнаружить, о которых даже не знал и не подозревал. Кому не 

интересно будет читать мои интимные подробности, может перейти в 

другой абзац. Буду описывать их по мере проявления/исчезновения. 

Что исчезло: 1) Шейный остеохондроз. 2) Мигрень. 3) 

Головная боль. 

4) Нет разбитости 

после дневного сна. 

5) Правосторонний 

отит. 6) Исчезли 

выделения из ушей 

(на 3-м месяце). 7) 

Ночные судороги 

нижних конечностей 

(мучавшие с 

детства). 8) 

Колющие боли в 

области сердца. 9) Подвижность коленных суставов. 10) Грибок 

ногтей ног, излечен примерно на 80%. 11) Хронический гайморит. 12) 

Храп. 13) Ноющая печень.14) Поясничный остеохондроз (правда, не 

без вмешательства одного боевого соратника В., но, тем не менее). 15) 

Артрит левого тазобедренного сустава. Что проявилось: 1) Бодрость 

при не высыпании. 2) Заработали обе почки, одновременно. 3) 

Дискомфорт эпигастральной области, исчез на десятом месяце. 4) 

Колющие боли 

желчного пузыря, исчезли на десятом месяце. 5) Артрит правого 

плечевого пояса. 6) Улучшение зрения, стал отчётливо видеть дальние 

предметы и мелкий шрифт. 7) Артрит правого локтевого сустава, 

который вдруг проявился на одиннадцатом месяце. 8) Абсолютная 

защищённость во сне. 9) Физическая выносливость. 10) Устойчивость 

к стрессам. 11) Увеличилась умственная и физическая реакция. 

Немного похвастаюсь. В 1998 году на конкурсной основе устраивался 

на телевидение, помимо собеседования и сдачи экзаменов, было 

прохождение тестов на интеллектуальную и физическую реакцию. 
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Прошёл. 12) Повышенная творческая реализация, в виде 

написания художественного сценария (пока 8 серий 1-го сезона, 

готовится 2-й); новых фильмов; написание статей; появление новых 

идей. 13) Усиленная пси-защита. 14) Повышенный иммунитет, 

единственный серьёзный недуг произошедший за год, который будет 

описан ниже. 15) Увеличилась чувствительность к происходящим 

процессам, как внешнего воздействия, так и процессов, происходящих 

внутри организма. 

Ещё один интересный момент, связанный с баней, которую 

старюсь посещать раз в неделю. Если бывало «засижусь» в парилке 

отбивая веником причинные места, то позже это сказывалось на 

сердце в виде колющих болей и ощущения перегрузки. Примерно 

через полгода пользования прибором, подобных симптомов уже не 

наблюдалось и если «засижусь» в парилке, то никаких проявлений 

перегрузки не 

отмечалось. 

Также стал легко 

переносить сезонную 

жару. В середине мая в 

Питере было +36, и мозг 

не стал плавиться вместе 

с асфальтом, ранее этот 

процесс происходил 

синхронно. 

Как-то раз решил провести гастрономический эксперимент. На 

сковороде выжарил сало, зажарил на ней картофель, лук и морковь; 

добавил острейшей аджики (собственного приготовления с перцем 

чили) и закусил крупной головкой чеснока. Ещё год назад, от такого 

обеда, я бы загибался от изжоги не менее трёх суток. Но, за десять 

месяцев «СветЛ» выстроил мои ферменты по переработке пищи таким 

образом, что они справились с гремучей смесью животных жиров, 

крахмала и заокеанских приправ. Не было даже намёка на изжогу. 
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Теперь - о самом серьёзном недуге за год. 6 мая запершило в 

горле, но как-то своеобразно, должно было вот-вот начаться 

«першить» достаточно ощутимо, и на этом «вот-вот» всё 

остановилось. 7 мая начался редкий сухой кашель, а уже к вечеру – с 

мокротой. 8 мая только изредка подкашливал и, что интересно, ровно 

в 21:00 меня «придавило», и слёг спать, подобное не происходило 

больше года, обычно ложусь после часа ночи, а то позже. Проспав 

ровно двенадцать часов, проснулся абсолютно здоровым. Хочу 

напомнить, именно в этот период времени проходили значительные 

изменения на нашей Мидгард-Земле, и подобные «реформы» 

сказались и на мне. Вывод. За три дня прошло воспалительное 

заболевание верхних дыхательных путей, включающих в себя: острый 

ларингит, трахеит и бронхит. Обычно при таких симптомах острая 

фаза бронхита переходила в хроническую и продолжалась до пяти-

шести недель. Не меняя позиций прибора, а тем более без 

лекарственных средств и использования методов лечения народной 

медицины, достаточно малоприятное заболевание прошло за три дня. 

Июнь месяц ничем примечательным не был отмечен, правда пару 

раз обгорал на солнце, но кожа быстро регенерировала. А сам процесс 

загара на пляже и купания был достаточно комфортен. 

Вот так быстро и незаметно прошёл ровно год. 

P.S. Поскольку 

жизнь моего 

многострадального 

организма 

постепенно 

налаживается, то 

количество болячек, 

которые мелко, 

незаметно, но 

доставляли 

определённые 

неудобства и дискомфорт – уменьшается. И это при относительном 

здоровье в девяносто пять процентов (пусть даже, иллюзорно-

оптимистически), тогда что же говорить о тех людях, болеющих с 

детства, с юности. Что говорить о людях с перенесёнными травмами и 
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заработавших хронические болезни от «праведной» жизни, 

морфологические изменения органов и систем которых привели к 

более серьёзным нарушениям. Следовательно, ожидание чуда 

выздоровления на следующий день или хотя бы послезавтра, 

нереальны абсолютно. И полное выздоровление можно ожидать не 

ранее, чем лет через пять, десять и более лет, если, вообще когда-либо 

оно наступит. Ведь говорено уже не одну сотню раз, что «СветЛ» 

«Людей наделяет согласно их мыслей». 

Но некоторые пользователи (уже не один год), не могут понять 

эту простую истину. 

Считают, что человек после сознательного и без(с)сознательного 

отравления организма вдруг мгновенно поправится и прозреет, ведь 

«СветЛ» по их разумению для того и создан, чтобы лечить и 

корректировать (особенно) глупость и трансформировать мозг к 

более развитому интеллекту, забывая, что оздоровительный 

эффект прибора это лишь своеобразный «побочный эффект», но 

управляемый. Основная же задача «СветЛ», есть РАзвитие человека, 

восстановление им когда-то потерянных материальных тел или 

наработка новых при определенных усилиях, и адаптация в 

переходный период от Ночи Сварога в День. И много чего ещё … 

Другие считают, что прибор просто обязан помочь ему с 

разведением потомства, ведь он такой хороший, делает так много 

добрых дел, а «СветЛ» не даёт детей. При этом забывая, насколько 

этот человек бывает без(c)причинно жестоким и ограниченным. Зачем 

же «СветЛу» помогать в размножении таких же тупых и агрессивных 

потомков, и он согласно мыслей «хозяина», блокирует его 

плодовитость. В данном случае - «ложка дёгтя» во много раз 

превалирует над мёдом в виде добродетели и, к сожалению, никакие 

хорошие дела не помогут владельцу обрести детей до тех пор, пока 

данный субъект (вместо того чтобы обвинять РНТО и собственно 

прибор в обмане и недееспособности) не поймёт, не разберётся и не 

осознает совершаемые им ошибки. 

Третьи же считают себя уже состоявшимися Иерархами, готовые 

«пачками» сражать врагов (не без помощи жён). Правда они 

малоспособны связать пару слов во время диалога, (эдакие Кличко и 

Черномырдины в одном флаконе), но способны творить новые 
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Вселенные при полном отсутствии такта к окружающим с наличием 

психической неуравновешенностью в виде истерических припадков. К 

счастью таких владельцев (с манией величия) единицы, но они, к 

сожалению, есть. 

В последнее время наблюдается, я бы сказал тенденция 

определённого рода. Есть люди, которые становятся не совсем 

приятны для общения, и тогда каким-то образом они перестают меня 

доставать своим присутствием. Как пример, пару месяцев назад один 

человек (владелец «СветЛ»), достаточно «тяжёлый» для восприятия 

чего-то нового (особенно Новых Знаний) с периодически 

повторяющимися припадками тупости, растущими в геометрической 

прогрессии. Он просто исчез из просторов моего обзора (правда 

процесс, который помог от него избавиться, был достаточно грубый с 

моей стороны, но эффективный) и больше меня не раздражает своей 

нарастающей деградацией. 

Всё достаточно 

просто, я попросил 

«СветЛ» ограждать 

меня от людей 

вызывающих 

отрицательные 

эмоции, и мой друг с 

этой просьбой 

блестяще 

справляется. 

На просторах 

необъятной Сети 

иногда появляется один забавный персонаж по фамилии Ф. Имея дар 

«пророка» и видимо считая себя одним из очередных Иерархов, он 

безапелляционно заявляет, что комплекс «СветЛ» возможно работает, 

но! Нам всем (владельцам) придётся расплачиваться кармой за 

содеянное. Во-первых, мы используем костыли, и не развиваемся сами 

и не хотим сами себя излечить, а это ведёт к деградации. Во-вторых, в 

«СветЛе» сидит спрятанный паразит (!), притаился и ждёт нас вами на 

нижнем астрале, куда мы все попадём, где и будем расплачиваться за 

содеянное непотребство, потому как пользоваться сим костылём 
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великий грех. В этом и ошибка Левашова, что он создал прибор с 

паразитом (?). 

Видимо у Ф.Д. так проявляется замаскированная забота о 

миллиардных прибылях других паразитов, сидящих на шее народа – 

фармацевтических кампаний. 

Это тот самый «пророк», который в конце ноября 2013 года, 

избавил наш с вами Мидгард от очередной напасти в виде кометы 

C/2012 S1, и тем самым спас всё человечество от неминуемой гибели, 

выстроив у Мидгарда ментальный конус, о который ударилась комета 

и разлетелась на части. Так что, уважаемые владельцы, и пока ещё 

раздумывающие неофиты, знайте, что вас ждёт после смерти. 

Вкупе ему вторит ещё один экс-пользователь комплексом по 

фамилии… Вот точно не припомню, не то ИУДОвич, не то УДОвич, 

как-то так. «Эксперт», который, после года эксплуатации, вдруг 

заявил, что ничего не работает, и это всё туфта. Его безапелляционное 

утверждение вызывает только усмешку, оказывается Левашов создал 

этот прибор слишком рано (?). Этот ИУДО-пользователь с 

окончанием фамилии на ВИЧ, прекрасно знает, когда нужно создавать 

прибор для НЕ ИУДО. Спорить не буду, всецело полагаюсь на 

сакральные Знания ИУДОвичей. Им же лучше знать, особенно 

последнее тысячелетие, что нужно иметь и знать гоям, а что ещё 

рано… 

  Всего доброго! 
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ЛЮДЕЙ НАДЕЛЯЕТ СОГЛАСНО ИХ МЫСЛЕЙ  

Журавлев Владислав г. Курск  

Теперь, мы познакомимся с разведчиком Владиславом не менее 

настойчивым и пытливым, который взялся «осветить Технологию 

«СветЛ» как с позиций обычного человека, так и с позиций их 

Создателя,- ВИДЕВШЕГО течение Событий на многие годы вперед», 

- вот так! 

 Владислав начал с рассказа о том, КТО устроил  болезни и 

следовательно фармакологический «рай» на Мидгард Земле — начал с 

Интервентской Системы Управления Земли (ИСУЗ), системы 

которая стала ПЕРЕСТРАИВАТЬ естественные организмы под свою 

паразитическую матрицу, поэтому были изменены: обмен веществ, 

«частотный канал связи с мозгом»..., - ЗНАЯ всё это Н.В.Левашов 

принял  участии по изменению ситуации — смене ИСУЗ на Родную 

Систему Управления Земли (РСУЗ) и начал «разрабатыв(ать) 

программы защиты и помощи людям, в меняющейся среде», которые 

позднее получили название «СветЛ». 

Автор затронул и тему «структуризация Воды» — 

ОЖИВЛЕНИЕ и Жизненная Сила. Затронул тему ионизации Воды 

Серебром — в чём смысл самого понятия «ионизация» и так же 

озвучил важность формы посуды, которой мы пользуемся. 

И, самое главное, автор задался рядом вопросов о Сущности 

Человека — Смысле нашего Бытия. Он достойно выполнил 

поставленные задачи. 

 
В силу того, что невозможно написать 

все и сразу, тем более про уникальные 

Творения Николая Левашова,- нужно 

осветить Технологию «СветЛ» как с 

позиций обычного человека, так и с позиций 

их Создателя,- ВИДЕВШЕГО все на многие 

годы вперед. 

Николай и Светлана Предвидели 

возможные варианты развития событий. 
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Варианты событий … их было не много, потому что проиграть они не 

могли. Они не имели права на это. 

Так вот … был Николаем и Светланой предусмотрен вариант 

полной Победы Света. Но, как бы (предположим) чувство Радости и 

Счастья избавления от Тьмы ни было велико,- проблем меньше не 

стало вовсе. 

Люди всё ещё находились под влиянием Интервентской 

Системы Управления Земли (ИСУЗ) и нужно было остановить эту 

программу. Но готовы ли люди к таким кардинальным изменениям? 

Это не только изменения природного характера. Например, 

невозможность потреблять некоторые продукты в пищу, пить воду, 

использовать существующие технологии жизнеобеспечения и многое 

другое.  

Плюс к тому, многие органы в организме человека … стали 

бы ненужными (например, поджелудочная железа). Ибо они –

 вменены, как процесс опыта. 

 

Дело в том, что функции обмена веществ у захватчиков – 

другие, нежели у нас. Нужно было дополнить и перестроить их. 

Наладить частотный канал связи с мозгом и отладить канал 

приостановки работы этих же органов,- на-случай неподчинения 

«испытуемого». 
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К тому же, если бы и начались изменения в природе,- то это 

привело бы к тотальным эпидемиям опаснейших инфекционных 

заболеваний,- при сильном снижении иммунитета. 

Но не запустить Родную СУЗ и все ее «компоненты»,- было 

нельзя. И самое важное, здесь, в контексте сказанного … 

фраза: «возврата к прошлому уже не будет никогда»; «старые догмы 

и функции – не работают» и многие другие фразы,- на которые никто 

и не обратил внимания, … а значат они невероятно много 

… ПРОСТО НЕВЕРОЯТНО МНОГО!!! Фактически, эти фразы 

говорят о следующем: «ЗАДАН НОВЫЙ ВЕКТОР КОРЕЛЛЯЦИЙ 

УПРАВЛЯЕМЫХ СОБЫТИЙ ИЗВНЕ ДЛЯ МИДГАРД-ЗЕМЛИ С 

ВЫВЕДЕНИЕМ ЕЕ НА МЕЖГАЛАКТИЧЕСКИЙ УРОВЕНЬ 

РАЗВИТИЯ,- ПОД ПОПЕЧИТЕЛЬСКИМ СОПРОВОЖДЕНИЕМ 

ЦИВИЛИЗАЦИЙ-СОЮЗНИКОВ СИРИУСА И ОРИОНА, -

 ДЕЙСТВУЮЩИХ ЧЛЕНОВ СОЮЗА СВЕТЛЫХ 

ЦИВИЛИЗАЦИЙ».  

Программа реанимирования почти спящей Родной Системы 

Управления (дальше, РСУ) должна была быть активирована. Однако 

это невозможно было выполнить за день и даже – за несколько лет. 

Для этих целей понадобилась консолидация многих Сил и 

Организаций. 

В своей автобиографии Николай Викторович упоминал про 

аварийные модули восстановления. Совершенствуя, в течение всей 

своей жизни навыки и, предвидя грядущие перемены глобального 

характера,- Он разрабатывал программы защиты и помощи людям, в 

меняющейся среде. 

Позже, эти программы получили название «СветЛ» (смотреть 

подробнее «зеркало не Его Души»). 

18 тысяч лет длилась интервенция, изменившая полностью все, 

здесь, на Мидгарде. Но теперь запущен обратный процесс. 

Однако, при подобных изменениях резкого характера, без 

помощи программ «СветЛ» и попечительского воздействия извне,- 

шансы сохранить Разум, Мозг и даже Жизнь,- чрезвычайно малы. 

Случилась бы абсурдная, но уже Третья Планетарная Катастрофа. 

Абсурдная была бы из-за того, что изменения глобального характера,- 
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призваны были в целом и глобально,- изменить Жизнь Человека. 

Направить его на Путь развития. Но вот перенести подобные 

изменения,- мало кто смог бы. 

И вот здесь, очень важное, про «СветЛ». 

Нужно понять, что Эбры создали для нас свою модель их же 

реальности. Все, что есть, было и планировалось,- создавалось ими же 

и для них. Почему придет крах современной медицины? А потому, что 

нужно с интересом, например, проанализировать изТОРию (летопись) 

эпидемий, пандемий,- свирепствовавших ранее. 

Можно будет заметить, например, оспу, тиф, чуму, холеру и 

много чего еще. Здесь принципиально важно понять следующее: что и 

вирусы, и инфекции, и патогены-токсины, - были созданы специально 

интервентами. Знания медицины-современной, даже при 

определенных успехах,- не помогут. 

Ведь, к сожалению, мало кто обратил внимание на слова с сайта 

НИИ ЦУС: «Ликвидация не управляемой биомассы будет 

производиться путем аннигиляции (в 1994 году эффект аннигиляции 

прошёл полное тестирование), вводом определённых частот в мозг не 

управляемым субъектам (холера, рыбий и иной многовариантный 

грипп)». 

Вот и ответ на один из суперсекретных проектов системы 

Эбров по поводу насильственного вмешательства и корректировки 

энергобиогенезиса «испытуемых». 

Все болезни, эпидемии, 

мутации и прочая мерзость – есть 

продукт частотных экспериментов 

пауков с мозгом людей. А если 

учесть, что еще и была создана 

целая группа органов, каналов связи 

с ними и Мозгом-донора,- то не 

удивляет уже факт, например, 

смерти в молодом возрасте, 

экспериментов со здоровьем людей 

и прочее. 
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Сейчас это – уже атавизм паучьей системы. А для Мироздания 

– сама система уже и есть атавизм. 

Так же, как и в будущем будут ненасильственно «изъяты» из 

Человека: аппендикс, возможно, часть селезёнки. Они есть уже 

атавизм прежней системы. И с помощью этих органов, можно было 

легко уничтожить Человека, - лишь внедрив в Мозг определённую 

частоту-команду на саморазрушение. 

И частоты-команды на употребление наркотиков, алкоголя, 

табака и деяния разврата. А людям-то легче всего сказать: «бес 

попутал», «змий-зеленый одурманил». 

Благодаря программам «СветЛ», Человек получил мощный 

инструмент, при правильном использовании которого, - можно 

Увеличить Частоту Деятельности Мозга, а также развить Сущность. 

Поэтому, создание, Комплекса «СветЛ»,- дало возможность 

конкретному человеку, обезопасить себя, уничтожить и не допустить в 

себя некогда мощную, - но уже раскрытую программу Эбров - 

интервентов,- по «насильственному развитию энергобиогенезиса 

плоти-рабов». 

Технология «СветЛ», как сейчас уже более, чем понятно, 

оставит в-прошлом многие страшные заболевания, вирусы и 

инфекции. Наступила и уже идёт, и никто её не остановит,- Эпоха 

Медицины Света. 

И принципиально важно понять следующее: если Человек 

Развивается и идет к Знаниям, - он будет находиться под 

сопровождением со стороны Высокоразвитых Цивилизаций-

Попечителей. Они не стоят на месте. И если Человек Достоин и идёт 

по Дороге Знаний,- его Развитие будет идти вместе с ними. 

Далее, чтобы не использовать все время не совсем правильные 

аббревиатуры, такие как: прибор «СветЛ», технологии «СветЛ»,- 

обозначим следующее … 

Технологии «СветЛ», это выражение, заменим так: «технологии 

Будущего»; «технологии восстановления Земли»; «Матрица событий, 

векторов, целей и развития», соответствующая программам и 

задачам,- некогда возложенным на Мидгард». 

Вся Война – война Разума. Война за Знания, технологии. 
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Матрица и программы Эбров – ликвидированы. Но здесь они 

приготовили всем сюрприз. И очень жестокий. Причём, можно 

сказать, на случай такого события,- они предусмотрели следующую 

технологию. 

Суть технологии Эбров в том, что если бы и пала их система,- 

то при свёртывании их основной программы-матрицы,- Мидгард был 

бы … вернее, стал бы,- пустынной Землёй. 

Потому что ни один существующий биологический объект, не 

смог бы существовать, будучи столетиями программируемый 

Эбрами,- без их энерготрансляции и попечительства со стороны их 

главного Сервера,- с их Родной Планеты и планет-Спутников,- 

являющихся частью их злобной паучьей вертикали. 

В материалах НИИ ЦУС не осветили следующего, но так, 

скорее всего, и правильно,- что без отключения их основных центров-

генераций матриц на уже других планетах,- трудно было бы 

нейтрализовать их комплексы здесь. 

И вот здесь пришли на помощь людям технологии Николая 

Викторовича. 

При их использовании, в простонародье, при использовании 

прибора «СветЛ»,- происходит полное отключение от прежней 

системы пауков и иерархий-группировок им подобных. 

Фактически, происходит следующее: при настройке на мозг и 

сущность определённого человека, Технология реализует не 

только состыковку Человека и обеспечение его связи с РСУ,- но 

и происходит еще и уничтожение программ-матриц от прежней 

ИСУЗ. 

Идет процесс восстановления Сущности и Мозга Человека,- при 

уничтожении зомби-программ прежней системы. Да и 

предоставляется возможность восстановления утерянных Качеств 

за время интервенции. 

Однако, эта технология не поможет, например, «оборотням». 

Потому что они – атавизм для РСУ и этой Земли. «Оборотни» - не 

люди, а существа под камуфляжем. Таких было не мало. 

Не важно, какой физический носитель будет у темной материи-

программы. Важен лишь сам Человек-Носитель. 
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Важна – ЕГО ЛИЧНОСТЬ! И тем более, нужно вспомнить 

ДРЕВНЕЕ ЗНАЧЕНИЕ этого Слова, Личность. 

«Личность» - «Лик ОН», «Зрим Он – Он Есть». 

Много ли таких? Лучше быть в их числе. Все Знания, все 

возможности – у каждого Человека перед ним. 

Технология не сделает Бога из Ничего. Трудитесь - и не будь 

что будет. А будет то, что вы сами создали и чего вы Заслуживаете. Не 

больше, но и, как-правило,- не меньше. 

В уникальных книгах Николая Левашова много раз 

упоминалось о том, что качественная информация способна 

преобразить Человека. 

А вот ответьте теперь объективно: много ли людей сейчас 

читает? Читает не пошлую ахинею с полок магазинов в виде романов 

и детективов,- а что-то реально интересное и познавательное?! 

Учителя и преподаватели, еще трудившиеся в этом благородном деле 

во времена СССР,- к-сожалению,- могут остаться последними 

жемчужинами в мутной реке деградации. 

Легче всего ответить, как сейчас любят молодые отвечать: «что 

ты меня грузишь?! Это не мое, мне не интересно!!!». 

Безусловно! Какие же интересы могут быть у примата? Почему 

примата? К-сожалению, можно сейчас уже согласиться с шуткой: «я 

не знаю, произошли ли Люди от обезьян,- но я знаю точно, что многие 

обезьяны произошли от Людей». 

Смешно? Мне – нет. Горько… Знаете ли … таким Людям можно 

только посочувствовать. 

Все знания, вся мудрость веков … ее невозможно скрыть. Ибо 

все у каждого – под носом! Я 

думаю, что в нашем-то, 21-м 

веке, с такими возможностями 

интернета,- позорно сказать: 

«мне не интересно, а я не 

знаю!» 

«В Богах раскрывает 

сокрытые силы! Людей 

наделяет согласно их 
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мыслей! Особенно если взоры их ясны и чисты!». 

Никто не станет Богом из ничего! А что раскрывать в 

ничтожестве? 

И это – не ругательно-оскорбительное слово! «Ничто же ОН», «И 

что же в нем». Честно, пока никто не видит, признайтесь себе, или 

подумайте: «а с вами – интересно? Вы хороший собеседник? Что вы 

можете предложить Источнику Жизни, чтобы он раскрыл ваш Талант 

и наделил вас правами Бога (Иерарха)?!». 

«Людей наделяет согласно их мыслей». 

Вот даже сейчас, прочитав эту фразу, посмотрите на картинку 

ниже, определившись в себе, по поводу вашего отношения к Жизни. В 

чем вы узнаете себя? 

«Людей наделяет согласно их мыслей!» - не забывайте об 

этом! 

«Особенно если взоры их ясны и чисты!». Здесь тоже нужно 

остановиться, подробнее разобрав эту фразу». 

Ведь ясный, беззащитный и беззаботный взгляд и у малыша-

новорожденного! И их энергия так сладка и притягательна для 

астральной мрази! 

Ясный и чистый взор может быть уже и у взрослого, но 

скудоумного. А в этом контексте, имелось ввиду,- другое и нечто 

БОЛЬШЕЕ! 

Смешна фраза: «ты знаешь, на что ты шел!». Человек не может 

знать все и все предугадать. Однако, столкнувшись со Светом, 

Правдой и Надеждой,- он, ЧЕЛОВЕК,- должен осознать личную 

ответственность за свои поступки, за свои действия. Стать свободным, 

но внутри. 

Свобода – не возможность преступать закон, моральные и 

этические ценности и вести себя безнаказанно! Свобода – достигается 

Верой! А ВЕРА – это Знания и Ответственность! 

Для всех Людей, написаны изумительные статьи, созданы 

прекрасные сайты, где можно ознакомиться с информацией и 

преобразовать ее в Знания,- пропустив ее через себя. А искажения от 

Истины отшлифуются со временем,- с помощью Труда каждого 

Человека над самим собой. 
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Для этого созданы и еще ожидают своего выхода на Свет,- 

прекрасные и Уникальные Русские Технологии. 

И на одной из них, «СветЛ»,- нужно остановиться еще более 

подробно. Нужно заглянуть еще больше в процесс помощи 

технологии Человеку. В Оздоровлении (а лучше – ИСЦЕЛЕНИИ) и на 

Дороге Знаний. 

Уже много был сказано и написано про эту технологию. Однако 

стоит заострить внимание еще по многим направлениям. 

«СветЛ» предоставляет людям возможность (не гарантию, а 

лишь – реальную, но всего лишь – возможность) быть 

интегрированными в Будущее. Это мощный инструмент для развития 

Мозга. Или, для его же (Мозга) ликвидации,- при безграмотном и 

безнравственном использовании. 

В лучшем случае, для гнусных людей,- ничего не наступит. Но 

программа свернется. Прибор не даст силы на проведение ритуалов, 

заговоров, приворотов и тайнодеяний. От таких «деяний» свернется 

программа и уже никто вам ее не восстановит. И не из-за того, что не 

смогут. А по другой причине: а зачем? Идти тем же путем? Не нужно. 

Надежда и выбор были – после его приобретения. Вы ими не 

воспользовались. 

Еще одним важным моментом является то, что обеспечивается 

свободная циркуляция первичных материй в организме и на уровне 

Сущности,- что позволяет, фактически,- насыщаться Жизненной 

Силой и продолжать Творить. 

Можно, конечно, просто растратить ее, но можно и приложить 

усилия и развить себя. 

Клетки очищаются от ядов, восстанавливаются, обеспечивается 

свободная и незамкнутая циркуляция потоков материй. Фактически – 

снятие блокировок с Человека. 

А это приводит к тому, что, Николай Левашов и группа 

Создателей из «РНТО»,- добилась того, что еще никто не сделал: 

пользователь прибора продляет себе срок жизни, почти на 30 лет. И 

это активная, бодрая и РАдастная жизнь. А не одинокое состояние 

инвалидности при «лечении таблетками». 
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А особое внимание стоит уделить структуризации Воды. 

Потому что она насыщает Жизненной Силой и энергией. «Секрет» 

структуризации Воды – предельно прост. 

Поставьте рядом с прибором стеклянный кувшин с водой. И 

дайте ему мысленно команду. И вот тут нужно особо отметить, что 

если вы просто захотите очистить Воду,- так и будет. Вода будет со 

структурой додекаэдра, структурированной и … в-меру целебной. 

«Мера» - определенная часть, характеристика. 

Чтобы Вода стала по-настоящему Целебной, Живительной,- 

нужно самому создать мысленно алгоритм – задачу-приказ «СветЛ» 

на ВОЗСОЗДАНИЕ ЖИВИТЕЛЬНОЙ СИЛЫ ВОДЫ. 

Тем, кто не может понять, как это сделать,- приложена 

«Инструкция»: 

1)    Установите графин с Водой рядом с прибором. Лучше 

набрать Воду из фильтра. То есть – не кипяченую (она уже мертва, как 

структура). 

2)    Внимательно посмотрите на Друга (на прибор) и мысленно 

визуализируйте, например, светящийся луч, соединяющий как вектор 

(!), прибор и графин. Или другую емкость с водой. 

3)    а потом произносите заклинание (шучу): «СветЛ», очисти 

эту Воду. Сделай ее Живительной, Целебной, Чистой и Прекрасной! 

Благодарю!». 

4)    Ждете два часа. Если чуть больше пройдет, минут на 10,- не 

страшно. 

5)    Пьете Эликсир Жизни. И 

Исцеляетесь. 

6)    И не забудьте близких напоить! 

Тоже полезно будет! 

Кстати: домашние животные тоже с 

охотой пьют эту Воду. А уж их-то – не 

проведешь. 

Не лишним будет положить в емкость 

с водой, например, серебряную ложку. Или 

другой серебряный предмет. Сейчас, в 

ювелирных магазинах можно найти, 

например,- «набор, обеззараживающий». 
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Это – две маленькие ложечки из серебра 925-й пробы. Если вы 

сможете найти у себя старинные серебряные предметы, а еще лучше – 

производства Царских времен,- смело, с воодушевлением и без 

фанатизма, чтобы не расплескать Воду и не разбить графин,- бросайте 

ее в емкость с водой! Тем более, раньше подделок не было. Это было 

ДЕЛОМ ЧЕСТИ!!! 

Можно так же, например, купить любой понравившийся вам 

серебряный предмет-сувенир. Например, серебряная рыбка с цепочкой 

и со специальным креплением, для установки на графин. 

Ведь серебро – уникальнейший Природный МЕГА-Антибиотик! 

Стоит привести здесь, некоторые факты, например, 

1)    Большинство антибиотиков на основе пенициллина, то есть – 

медицинские антибиотики,- могут лишь подавить 10-15 видов-

возбудителей. А ионы серебра – до 350-ти видов возбудителей, 

бактерий и прочей дряни. 

2)    Большинство фамильных драгоценностей и ювелирных 

изделий крупнейших промышленников, купцов, министров и дворян 

Царской России,- было именно из серебра. 

3)    а еще больше фактов на сайте НИИ ЦУС, по этой 

ссылке14.  Прочитайте, сделайте выводы. Не ленитесь. Узнайте, чем 

так ценно, именно, серебро. И еще про другие «драгоценные» 

металлы. 

И не обращайте внимания на слова людей о том, что: «ионизация 

ложкой, или другим предметом серебра, - полный бред! В таком 

случае, ложка должна была бы уменьшаться в размерах, ионизируя 

воду,- то есть, отдавая свои же ионы серебра! А вот прибор ионизатор 

– другое дело!». 

Нет, не другое! Потому что человек, писавший эти «великие 

научные выводы»,- явно не понимает, что серебряная ложка, 

ионизирует воду не «отдавая» ионы серебра,- а создавая особое поле с 

заданными свойствами,- путем искривления мерности пространства 

вокруг себя в локальном масштабе. 

Между прочим, еще интересный факт! Ювелирами Дома 

Фаберже, еще при Императорской Династии, было проведено 

                                                 
14 http://www.salvatorem.ru/?page_id=685. 

http://www.salvatorem.ru/?page_id=685
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аналитическое исследование. Суть была в выборе наиболее 

распространенного и оптимального серебряного кувшина для воды! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

И вот, используя данные из интернета,- форма такого кувшина:  

Ради интереса, стоит сказать, почему, именно,- такая форма?! А 

обратите внимание на форму «искривления» кувшина от его днища до 

горловины. И посмотрите на рисунок ниже. 

Прежде, чем перейти к рисунку, нужно понять, что форма 

посуды и кувшина, например, для Воды,- не проста. Потому что 

изменение формы кувшина соответствует форме ядерного канала, 

образующегося при последовательном качественном «прорыве» 

барьеров между физически-

плотным миром, эфирным, 

астральном и ментальными 

уровнями. 

Уже, фактически, 

форма кувшина и другой 

посуды,- предопределяет 

качественный состав-

структуры Воды, например, 

находящейся в нем, не 

искажая свободного 

движения материй. 

Даже здесь, 

наблюдается пропорция 

«Золотого Сечения». 
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И в структуре-мере «Золотого Сечения», - нет никакой мистики. 

Есть лишь Знание и Понимание Людей,- применявших это на 

практике. 

Одна из форм проявления практической Мудрости – 

определенная форма посуды. 

В нашем случае – кувшинов с водой. И кстати: вы часто 

встречали ромбовидную, или треугольную тарелку,- например?!!! 

Подумайте. 

Форма имеет значение. Форма – фактически, 

«пространственная решетка, наделенная соответствующими 

алгоритмами». 

Одним из символов, в виде гравировки, или подарочной 

надписи, было: «Что может быть Благороднее и Чище скромного, 

холодного сияния Серебра!». 

Минутку, теперь отдохните и вспомните слова Радомира: «Кто 

хочет слышать – да услышит!». 

Прочитайте еще раз фразу о серебре и поймите ее заново, по-

новому. 

Если есть ВИДЕНИЕ, то виден процесс «ионизации воды». 

Сияющая голубая материя пронизывает воду и наделяет ее 

определенными свойствами,- для вашего же здоровья! 

А вода из-под воздействия «СветЛ», кстати, тоже всегда 

ледяная, будто бы из Родника. И это несовпадение. 

Читайте внимательно все. Все знания – совсем рядом. 
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А теперь, сравните структуру додекаэдра со строением 

серебряного кувшина. 

Попробуйте увидеть структуру серебра и вписать ее в 

структуру  

додекаэдра. Тот, кто сможет это сделать и понять,- реально 

УВИДИТ, процесс ионизации Воды. 

И нужно сказать о том, что если в графине с водой, 

находящимся под воздействием «СветЛ», находится, например, 

серебряная ложка,- то эффект ионизации будет еще лучше и 

«качественнее». 

А форма посуды и, в-данном случае, кувшина, важна тем,- что 

создается определенный перепад мерности, что и приводит к 

определенным желательным результатам. 

Если кого-то путает понятие мерности, то можно дополнить его 

у себя понятием частоты, с определенными свойствами. На-первых 

порах – сойдет такое определение. 

А очищать пищу еще проще, на самом деле! Поставьте рядом с 

прибором, например, молоко и дайте задачу прибору: «пожалуйста, 

очисть эту пищу от ядов, химии и загрязнений. Сделай ее здоровой и 

питательной! Благодарю!». Через 20-25 минут можете убирать еду 

обратно в холодильник. 

Экспериментируйте!  

А теперь перейдем к более глобальным процессам, связанным с 

ТЕХНОЛОГИЕЙ. 

Важно понять еще и то, что возможность, действительно, 

полного, Качественного и Безболезненного восстановления Здоровья 

Человека, как бы дико сейчас это не показалось,- Побочный эффект. 

Но, в-хорошем смысле Слова. 

Эта Технология («СветЛ») была призвана Восстановить 

Сущность Человека («Сущъ Есть Же ОН»), сорвать с него паучьи (да и 

не только их) альковы, освободить его из рабства Разума. 

Восстановление здоровья невозможно без восстановления 

Сущности Человека. Лишь только «залатав дыры», можно исцелить 

Человека. Восстановить Его, как Единую Структуру. И вот здесь, 

плавно и абсолютно логично вытекает другой важнейший «нюанс» 

Технологии Гения. 
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То, чего не смогла добиться ни фармацевтика, ни религия, ни 

медицина,- вместе-взятые: Реальное омоложение и продление 

Жизни Человека. 

Технология «СветЛ» позволит Человеку-Владельцу прибора, 

продлить свою активную жизнь, лет на тридцать. И здесь есть тоже 

очень важный нюанс. 

Представьте себе: вы сможете заниматься спортом; вести 

здоровый и активный образ Жизни; быть творческим Человеком; 

увидеть внуков, детей, разделить Радасть вместе с ними! Это 

прекрасно! Но! …. 

Это я затронул тему с позиции Человека! А теперь нужно 

взглянуть на это с позиции Создателя, Николая Левашова. 

Интервентская Система Управления земли (ИСУЗ) полностью 

уничтожена. Мидгард свободен. Но люди еще не стали 

ЧЕЛОВЕКАМИ. Для этого и работает, а вернее – Трудится 

Технология! 

У каждого Человека своя генетика, своя чувствительность 

(Мера Восприятия) и у каждого – индивидуальный уровень 

Развития Сущности. И поэтому изменения могут произойти даже 

спустя годы. 

Поэтому прибор «СветЛ» и продляет жизнь Человеку для того,- 

чтобы он был интегрирован не только для жизни здесь, на Мидгарде,- 

но и для «Дел-Вечных, Светлых и Границ-Безконечных». Проще 

говоря – возможность перестройки Сущности Людина в Сущность 

ЧЕЛОВЕКА-Творца (при его стараниях), для восполнения 

потерянных качеств и талантов за время интервенции,- с 

последующим творческим началом и Деяниями на Благо Рода 

Своего! 

Насколько же был гениален 

Николай Викторович Левашов! 

Предвидя все это и создав 

«упреждающие технологии». 

Помогающие всем нам! И опять, к-

сожалению, не обратили люди 

внимания, на его прекраснейшие 

рисунки. 
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Не просто рисунки. Рисунки-Ключи! Ключи-Истины! Только не 

путайте со скайп-конференциями, пожалуйста. 

«Ключ-Истины» - «Ключи Истоков» - фактически, ответы на 

вопросы: «кто, откуда, зачем?!». 

Посмотрите внимательно на эту сущность, изображенную на 

картинке. Нет … на Творении Гения. Перед Вами – наглядное 

«пособие» о состоянии Творца. Так и выглядит сущность Человека, 

способного оперировать Пространством. Вышедшего на Уровень 

Творения. 

Комментировать больше – уже, явно, лишнее.                     

«Кто хочет видеть – да Увидит!». 

Много было сказано, есть информация для размышления. 

Осталось упомянуть очень важное: как много стало людей по 

специальности «специалист-электромонтер по отключению 

оборудования»! И всем хочется дернуть за рубильник и выключить 

все технологии разом. Такого не было и не будет по одной лишь 

причине. 

Чтобы отвлечься, скажу, что эта фраза соответствует фразе из 

фильма «Пираты Карибского Моря»: «я выжил, потому что ты забыл 

одну маленькую деталь. Я – капитан Джек-Воробей». 

Эта шутка, предшествующая серьезной фразе. Ни одна 

технология не может быть отключена, потому что ее Создал 

Гений, Николай Левашов. И никто ее не отключит. 

А ради Справедливости, нужно сказать, что на ней стоит 

Защита и при попытках ее отключения,- она поджарит Мозг, или то, 

что там было,- любому. И это – не шутка. 

И есть еще одна причина, все же, почему никто их, технологии,- 

не «выключит»: Николай Викторович предоставил Даром-

Дарованную Надежду и помощь Людям. И ее невозможно оценить 

ни в каких деньгах. 

И стоит понять, что Николай Викторович никому и никогда не 

позволит лишить Людей-Мидгарда этой надежды. И помощи. 

 Счастья, Здоровья и Любви всем Вам. 

Честь Имею!!! 
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ДЕЙСТВЕННАЯ СИЛА БРАСЛЕТА «СВЕТЛ». 

Кутищев Виталий 

                    

 

Конец января 2014 года. Мы, наконец–то, получили 

долгожданные браслеты «СветЛ». Мы - это я, моя жена и дочь.   Я 

активирую и надеваю браслет.    

Мой старенький пес такса по кличке Макс лежит в коридоре на 

своей постели безучастный к окружающей среде, иногда 

постанывающий от нестерпимой боли в позвоночнике. Злоключения 

для него начались более полутора месяцев назад. Ему был поставлен 

диагноз неврологическое расстройство спинного мозга второй 

степени. Проведенный довольно дорогостоящий курс лечения 

результатов не принес. И вот он лежит в коридоре на своей постели, 

которую он посещает только в минуты роковые, погруженный в 

мысли о прошедшей жизни, изредка прерываемые всплесками 

нестерпимой боли. 

По своим делам я прохожу мимо пса 

несколько раз, и часа через три пес встает со 

своей постели и идет за мной, и не просто идет, а 

не отстает ни на шаг от меня. Согласитесь, это 

довольно странно для полуживого пса. Дальше 

случилось то, от чего мурашки по спине бегут. 

Преследование меня продолжалось повсюду, куда - бы я не пошел. Я 

иду - он за мной, я сижу - он со мной. Смотрю, мой пес повеселел 

настолько, что уже и хвостом машет, и даже играть ему захотелось, и 

он принес мне мяч, чтобы я ему бросал, а он будет его приносить мне. 

Я был ошеломлен столь резким изменениям состояния пса, но добило 

http://svetl.name/
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меня то, отчего у меня мурашки по спине побежали, это - то, что пес 

сам, без посторонней помощи запрыгнул на нашу кровать! 

Этого он уже более полутора месяцев делать не 

мог.  Воскрешение пса принесло нам эмоциональное цунами. Позже я, 

анализируя эту ситуацию, пришел к простому выводу, что пес у меня 

в то время был самой больной точкой, и поэтому потенциал «СветЛа» 

был направлен в первую очередь на него. Вот такая вот нехитрая 

история с моим псом, где он выступил в качестве исцеленного и в 

качестве неподкупного и объективного судьи действенной силы 

браслета «СветЛ». 

Еще пару недель он немного приволакивал задние ноги, но 

далее был уже совершенно здоров. 

   Дня этак через два возвращались мы с псом с прогулки, я взял 

его на руки (12.5кг) подходим к крыльцу подъезда, отмостка у 

крыльца имеет уклон 5-7 градусов, и я внезапно поскользнулся, если 

это можно так назвать. Моя опорная нога на наледи выстрелила в 

воздух, и началось молниеносное падение на выщербленные бетонные 

ступени крыльца частично обледенелые. В правой руке у меня пес, 

левая рука без перчатки уже лезет в карман за ключами. За столь 

краткий миг падения я мог встретиться со ступенями крыльца только 

своей физиономией, но все случилось по-другому. Я успел вернуть 

руку из кармана и, что уж совсем невероятно, выбросить ее вперед, 

т.е. увеличить скорость падения в два раза и «приступениться» на нее. 

Удар ладони о бетон всей тяжестью наших тел был очень сильным, и 

ладонь поначалу онемела, а потом горела огнем. Последствия меня 

поразили: я не обнаружил у себя ни сломанных костей, ни порванных 

связок, ни рваных ран на ладони, ни растянутых мышц и даже к 

утру заурядного синяка не было, хотя ладонь переливалась всеми 

цветами радуги! В малые доли секунды я произвел все 

вышеозначенные действия. Потом, среди наледи на 

ступенях, припорошенных снегом, нашел единственную безопасную 

посадочную точку на ступеньках, которая к тому же совместилась с 

центром тяжести наших падающих тел. Это позволило нам не 

завалиться ни вправо, ни влево - таким образом, ни я, ни мой пес не 

пострадали, а пес так даже испугаться не успел. Ошибись я несколько 

сантиметров, моя левая рука по локоть была бы мелким щебнем из 
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костей. Невероятная реакция, невероятные вычислительные 

способности - это же просто МОНСТР!  Уверен, что в моем 

почтенном возрасте - это не ко мне. После этого случая я дал ему имя. 

Особенно в первые дни мое зрение стало ухудшаться, 

появилась пелена, особенно когда смотрю на экран. Ощущение не из 

приятных, но когда понимаешь, что организм изгоняет из себя 

токсины, а это – всего лишь побочный эффект, то и горевать не, о 

чем. Токсинам достается по всем фронтам - они то через глаза, то 

через нос спасаются от того давления, которое они испытывают 

внутри организма. Как это ни странно, но я каждую ночь стал видеть 

сны, причем спокойные, не обремененные негативными эмоциями. 

Наверное, это не в последнюю очередь сыграло свою роль в 

освобождении меня от синдрома хронической усталости. Сейчас 

просыпаюсь по утрам со свежей головой, даже если лег поздно и по 

всем законам должен был быть не выспавшимся. 

Ну и напоследок хочу отметить такую немаловажную деталь 

как рост цветов у нас на подоконниках. Скажу прямо, без обиняков, 

не по чину берут! Как-то подозрительно пышно они произрастают! 

Вот вкратце то, что я приметил и описал, есть еще, то, что я не 

описал, в силу разных причин и, несомненно, есть еще то, что я не 

заметил, не осознал и не описал. 

Ну и наконец, 

почему псы могут 

чувствовать, видеть, 

ощущать воздействие 

«СветЛа», а люди нет? На 

нас морок, так хочется от 

него избавиться и стать 

человеком, чтобы все 

чувствовать, видеть и ощущать, по крайней мере, не меньше пса! А 

иначе встает закономерный вопрос: а чем же мы их взяли в процессе 

эволюции, неужели только весом и ростом?  
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БРАСЛЕТ СЕРЕБРЯННЫЙ «СветЛ» "ЖИЗНЬ" - 

ТРИ МЕСЯЦА ИСПОЛЬЗОВАНИЯ 

Очеретянный Ю.В., Краснодарский край 

 
Юрий начинает свой рассказ с самого начала своего шествия 

разведчика, ознакомившегося с разными Авторами — разными 

Потоками оповещения, но все они «льют воду на одну мельницу» - 

Пробуждение самосознания Русского народа.  

Юрий делится своим опытом взаимодейиствия с Браслетом 

«СветЛ»: бросил, курить, выпивать без без обычных трудностей, 

началась чистка организма через носоглотку, появилась лёгкость, 

улучшилась память. Удался и эксперимент с избавлением от 

неприятного жировика. 

 

               Здравия желаю! Начну издалека. Всегда хотелось узнать о 

том, что творится вокруг, откуда, как и почему? Для меня ключи 

познания начали открываться с сайта писателя – сатирика А.Задорнова 

лет 8 тому назад. Он там рекомендовал почитать книги С.Алексеева 

серия «Сокровища Валькирии» и потом понеслось, прочитал все его 

книги или почти все. Затем статьи и книги Трехлебова, Истархова, 

Глоба, информация инглингов, материалы и статьи различных 

языческих ресурсов, славянские веды и многие другие авторов уже и 

не помню, глотал и впитывал все подряд. Затем появились книги и 

статьи Н.В.Левашова на его интернет-сайте. Прочитал все, но книги с 

научной информацией частично не укладывались в голове, не 

складывалась целостная картина. Зато все, что касалось запретной 

истории Руси и материалов С.Левашовой усваивал быстро, но тогда 

вся вышеперечисленная информация мне цельной картины 

мироздания не давала и это побуждало искать другие источники 

знаний. Книги Левашова Н.В. на время оставил. Затем изучал 

материалы Сидорова Г.А, Татишева Б.Ю, Шемшук В.А, Гаряев П.П – 

интересные книги, хорошая историческая и политическая аналитика, 

неизвестные грани славянских и научных знаний, русского языка, и 

иногда просто ошеломляющая информация, как принято сейчас 

говорить «взрыв мозга». Отдельно хочу отметить книгу «Эниология» 

Рогожкина В.Ю. и видеоматериалы его семинаров, используя его 

методики я научился контролировать мысли и слова, образовывать 

мыслеформы, почти прекратил говорить матерные слова, каждый день 
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слежу за общим состоянием организма (отмечая даже малейшие 

изменения), используя мыслеформы избавился от одной неприятной 

болячки, понял, осознал и почувствовал практически силу слов и 

мыслей. Я посетил центр «Энио» в Ростове на Дону и прошел 

эниокоррекцию – впечатления самые положительные. Всех авторов 

перечислить просто невозможно. Из последних прочитанных мной 

авторов - это очень интересные люди со своей шокирующей 

информацией под псевдонимами Doktornic 

(http://doktornic.livejournal.com/) и Сергей Странник на сайте 

Автоволна15 со своей группой «Очень вежливые люди.»  

Мне попадалось раньше утверждение о том , что материалы 

некоторых из перечисленных мной авторов пусты и безполезны . Кому 

- то может и так, а я считаю, что это все эти знания, транслируемые в 

мир разными авторами, являются разного размера пазлами одной 

громадной картины мироздания. На мой взгляд все эти авторы льют 

воду на одну мельницу - пробуждения самосознания русского народа, 

если не ошибаюсь, об этом даже Левашов Н.В говорил. Как бы там ни 

было, но и эти вновь приобретенные знания цельной картины не 

давали, чего –то не хватало. 

За информацией о генераторах первичной материи слежу 

давно, наверно с самого начала. Мысли об эффективности этой 

технологии были разные, но всегда было интересно узнать, что–то 

новое. Более быстрое развитие эта технология получила уже после 

смерти Левашова Н.В, появилось много интересных отзывов от 

разных людей о работе комплекса «СветЛ». Решил заказать и написал 

на сайт, но цена комплекса была не по-карману, и я решил немного 

подождать, когда появятся анонсированные уже тогда браслеты.  

Во второй половине 2012 года по ссылке с сайта «Мидгард» 

попал на сайт НИИ ЦУС, где начал знакомство со статьями Макова 

Б.В. – эта информация была для меня из разряда «взрыв мозга» еще и 

потому, что философские конструкции автора сложно понимать 

неподготовленному человеку, но то что он излагал – это конечно было 

что-то необычное и сверхинтересное не встречавшееся до этого нигде. 

Посылал письма на сайт с вопросами и получал ответы, которые 

появлялись на сайте. Затем я начал знакомиться со статьями Хатыбова 

А.М и Шкруднева Ф.Д. Все эти статьи и материалы пришлось 

перечитать каждый по 3-4 раза и с каждым разом для меня открывался 

новый пласт информации. И так происходит каждый раз, когда я 

перечитываю статьи. До идеального понимания всех процессов еще 

                                                 
15(http://avtovolna.mirtesen.ru/blog/43030627115/Pro-...otoryiy-pomogaet-reshat-neresh) 

http://doktornic.livejournal.com/
http://avtovolna.mirtesen.ru/blog/43030627115/Pro-TSarya,-Duraka-i-Instrument,-kotoryiy-pomogaet-reshat-neresh
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далеко, но у меня теперь есть фундамент, позволяющий понять многие 

происходящие сейчас процессы, а также раньше непонятную научную 

информацию Н.В. Левашова, изложенную в его книгах. Всякие 

искания прекратил, ибо это именно то, что нужно. 

Подумав о таких же людях, как я, впервые зашедших на этот 

сайт и столкнувшихся со сложностями в понимании статей сайта, я 

сделал несколько таблиц на сайте salvatorem.ru вы можете 

ознакомиться с ними в разделе «Прочее» и «Новые публикации» под 

названиями «Событийная хронология 1,2», «Результаты работы СУЗ 

ч.1».  

В конце 2013 г. стартовала новая программа РНТО «Браслеты 

серебряные СветЛ» прошло некоторое время и еще не было отзывов, я 

связался с А. Приданниковым, у которого браслет был уже больше 

месяца, и он ответил мне, что воздействие есть и как он его чувствует. 

Написал на сайт и заказал браслет, решив получить его в Москве так, 

как в феврале планировалась поездка в столицу. 

В первой половине января 2014 совершенно случайно 

посмотрел фильм «Пепел божественного огня» РЕН ТВ про методику 

оздоровления с помощью питьевой соды. На следующий день без тени 

сомнений стал разжижать кровь (на ночь пить чайную ложку питьевой 

соды со стаканом теплой воды). Через 3 - 4 дня почуствовал 

изменение общего состояния моего организма – легкая походка, 

меньше чувствуется собственный вес, исчезла напряженность в 

нижней части ног, меньше стала болеть голова. Да замечательно, 

скажете вы, но я заметил, что после употребления спиртного весь 

положительный эффект содотерапии исчезает, как будто ничего и не 

было. Значит профессор Жданов В.Г. прав – алкоголь сильно сгущает 

кровь и образует тромбы. 

Приобрел браслет "Жизнь" в г.Москва 12.02.2014 г. На 

следующий день ближе к обеду почувствовал над головой, что-то 

вроде невидимого "зонтика" продолжалось это ощущение дня 2 потом 

исчезло. 17 февраля 2014 г. болела сильно голова я попросил убрать 

боль мысленно - боль ушла медленно через 2,5 часа. В начале марта 

заметил по утрам наличие сухой корки гнойных выделений в носовых 

проходах чищу и все равно появляется пока каждое утро, сейчас стало 

гораздо меньше, но до сих пор еще есть. Обострился слух при 

проведении репетиций (вторая профессия музыкант), работа 

барабанщика стала иногда доставляет легкую боль и некомфортное 

состояние в ушах. Общее состояние легкости - бросил курить и 

употреблять спиртное с 3 марта 2014 г. с началом поста, но такого не 

было никогда - вообще не хочется (кто бросал курить тот меня 
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поймет, как тяжело выпивающему не закурить). Морально готовился 2 

месяца. Пост не соблюдал. До того, как бросить курить и выпивать, 

следил за своим состоянием после употребления спиртных напитков, 

даже смешивал не смешиваемое (легкие и крепкие напитки) и ни разу 

по утрам голова не болела. Воду структурирую постоянно из - под 

кувшина с фильтром (фильтрованная от структурированной 

отличается запахом и вкусом – структурированная не пахнет и вкус 

мягкий). Улучшается память, часто хорошее настроение, отношения с 

окружающими меня людьми стали лучше. Состояние трезвости очень 

нравится. Браслет ношу постоянно и снимаю только во время купания 

и бани.  

Жировик рядом с солнечным сплетением, без(с)покоивший 

меня несколько лет, недавно выдавил, как кто - то посоветовал "давай 

пора", я стоял напротив окна где - то 1 метр расстояния. Давление в 

нем такое, что все оставалось на стекле и вылетало с силой (выше 

головы), а запах не дай боже. До этого несколько раз пытался 

выдавить, то голова потом целый день болела, то что-то внутри 

неприятное.  

Почти всегда теперь высыпаюсь встаю легко и довольно рано для 

меня . Раз в неделю русская баня и гантели 2 -3 раза в неделю (никогда 

раньше не занимался). Не хочется употреблять вареное и жареное ем 

больше по привычке, стало больше нравится вяленое мясо и рыба, 

свежие овощи, домашние сыры, сливочное масло и фрукты – пробовал 

структурировать продукты пока не заметил разницы. Оставил эту тему 

на потом - в отпуске попробую опять. Кофе пью до обеда чай после 

обеда, причем без сахара. Появляющиеся головные боли во время 

смены погоды на пасмурную стали слабее, но еще не исчезли и иногда 

использую цитрамон. Часто чувствую гул и напряжение внутри 

головы особенно перед сном, но какого - то дискомфорта не ощущаю. 

Питьевую соду употребляю до сих пор половина чайной ложки и 

стакан теплой воды в сутки на пустой желудок (кто хочет попробовать 

посмотрите фильм и изучите материалы, изложенные в интернете и 

без лишнего фанатизма) 

Выводы: - Имеет место комплексное воздействие (браслет + 

содотерапия) с положительным результатом. 

- Заявленные в паспорте изделия функции - очищение клеток 

организма, снятие блокировок и программ (курение, пьянство), 

детоксикация организма после приема спиртного, насыщение 

первичными материями энергетики неинерционной части организма в 

моем случае выполняются. 
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- Приборы «СветЛ» на мой взгляд нуждаются в 

окончательном, безповоротном, железобетонном и очень простом 

проверочном испытании на наличие генератора в браслете, планшете 

и т.д для неверующих, сомневающихся, толстокожих и ничего не 

чувствующих. Лично я вижу этот тест с водой, чтобы не только вкус 

менялся, но и цвет (или прозрачность) хотя бы на короткое время 

достаточно секунд 10 - 20 либо другие варианты. 

- Не стоит ждать быстрых изменений людям в возрасте, они 

будут измеряться неделями, месяцами и годами. Результат у каждого 

будет свой. Одинаковых людей не бывает. 

- Хотелось бы иметь комплекс «СветЛ» в виде смартфона без 

звонков, интернета, проигрывателя, фото и видеокамеры с 

одновременным воздействием хотя бы по 20 позициям с радиусом 

воздействия от 10 до 15 метров. 

 

ПЯТЬ МЕСЯЦЕВ СО «СветЛом» 

Васенёва Татьяна г. Сыктывкар 

 

В команде Витязей – «Разведчиков» пополнение —  это Дева 

Татьяна. 

Татьяна рассказывает о том, что приобретая СветЛ были 

многие надежды-ожидания на «чудо», но, увы, ожидаемого не 

происходило аж несколько часов, пока Татьяна не легла спать, 

проснулась же от накатившей тёплой волны, на этом всё 

прекратилось ...  Потом пришла простуда и непривычное повышение 

температуры, — "вывод Автора:  «Значит у организма, появился тот 

потенциал, которого не хватало раньше на то, чтобы создать эту 

температуру», -  началась чистка организма со всеми вытекающими: 

«сильным насморком с неприятными ощущениями в области лба и 

гайморовых пазух», - таковы последствия перенесённого год назад 

гайморита, - но в этот раз обошлось без медикаментов. 

Появилась большая эмоциональная уравновешенность, а это 

«значит, не происходит выброса первичных материй астральными 

телами клеток....» 

Кипячёная Вода, оставленная на несколько часов поменяла свои 

свойства и «...оказалась удивительно приятной на вкус...». 

«Появилась зудящая сыпь на коленях», но и ей «не повезло» - 

«после включения кнопки «Аллергия» в программе, сыпь исчезла 

через сутки!» 
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Татьяна, как и всякий Искатель Истины имела множество 

вопросов, на часть из которых, нашлись ответы, «но новых 

появилось еще больше», ибо появилась «постоянная тяга к чтению, к 

познанию», приносящая Радость и наполнение «жизни каким-то 

тёплым светом, о существовании которого раньше и не подозревала». 

 

Знакомство с 

Комплексом «СветЛ», как 

участницы этого проекта, 

для меня произошло 13 

ноября 2013 года 

(великолепный подарок 

получился на день 

рождения, который 

состоялся через 3 дня).  

Радасти было много, а 

также и волнения, т.к. не 

знала с чего начинать, как 

«лучше» настраивать… И еще много чего было не понятно и 

непрерывно возникали десятки вопросов… 

 После включения я постоянно ожидала каких-нибудь 

ощущений, т.к. в отзывах пользователей Комплекса, которые я читала, 

многие писали о том, что ощутили какое-либо проявление воздействия 

после первого включения. Но, так ничего и, не ощутив, легла спать. И, 

когда уже дремота полностью мной 

овладела, я вдруг резко очнулась от 

ощущения волны какого-то горячего 

приятного тепла, прокатившейся по 

телу. (Иногда я ощущала нечто 

подобное, когда эмоции овладевали 

сознанием, и по телу прокатывалась 

волна похожего «тепла», только 

намного «слабее». Эти «волны», а 

точнее природа их возникновения 

описаны в книге Николая Левашова 

«Сущность и Разум» и являются, ничем 
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иным, как первичными материями (в терминологии автора книги), 

которые циркулируют в каждой клетке нашего организма). 

После некоторых экспериментов (ненужных) с интенсивностью 

воздействия, я установила интенсивность на 40% и постепенно её 

увеличивала (как и рекомендовано в инструкции). Никаких особых 

необычных ощущений у меня не возникало в течение более 3 недель 

после включения Комплекса. После прошествия этого периода 

началось «простудное заболевание», которое сопровождалось в 

первую очередь повышением температуры тела и длилось около 3 

дней. При этом у меня были силы на то, чтобы заниматься всеми 

обычными делами, среди которых и уход за полугодовалым ребенком, 

и поход в поликлинику со старшим сыном, что очень выматывает, а 

тем боле во время болезни! Надо сказать, что повышение температуры 

для меня вообще явление крайне редкое, т.к. обычно все простудные 

заболевания происходили без её повышения и превращались в долгий 

и мучительный кашель. А тут повышенная температура! Значит у 

организма, появился тот потенциал, которого не хватало раньше на то, 

чтобы создать эту 

температуру. Следующий 

этап очищения произошел 

еще через 3 недели, и 

сопровождался довольно 

сильным насморком с 

неприятными 

ощущениями в области 

лба и гайморовых пазух. 

Примерно год назад я 

перенесла гайморит, и с тех пор любой насморк грозил 

возникновением гайморита вновь. Но на этот раз картина была другой, 

было четкое ощущение именно очищения пазух, на фоне абсолютного 

отсутствия приёма медикаментов. Так что в том, что это результат 

работы «СветЛа», я не сомневалась. 

И вот, прошло уже пять месяцев, за которые практически не 

было существенных заболеваний, кроме одного случая, когда 

одновременно у меня случился серьезный лактостаз с повышенной 

температурой, который грозил перерасти в мастит, и очередная 
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простуда. В результате, благодаря «СветЛу», мастита удалось 

избежать, а вот кашель сумел пробиться, и пришлось прибегнуть к 

применению сиропов на основе лекарственных трав. 

Отдельно хочется сказать про 

эмоциональную уравновешенность, 

которая за этот период значительно 

возросла, и теперь негативные 

эмоции практически не 

присутствуют в моей жизни. А если 

даже и возникают, то затухают, не 

успев набрать сколь-нибудь 

значительную «силу». Значит, не 

происходит выброса первичных 

материй астральными телами клеток 

и сохраняется тот уровень 

собственной мерности клетки, 

который необходим для нормального 

её функционирования. Когда 

начинаешь понимать, как влияют негативные эмоции, то во многих 

случаях не позволяешь эмоциям «взять верх» и «затуманить» разум. 

Интересный случай произошел с водой, которая оказалось в 

радиусе действия Комплекса. 

Находясь в гостях у своих родителей 

в городе (сами мы живем в своем 

доме за городом), я оставляла 

кипяченую водопроводную воду в 

стакане для своего маленького 

ребенка. Получилось, что мы её не 

использовали в течение дня, и, придя 

поздно вечером, мой 25-тилетний 

младший брат её выпил. После чего 

стал интересоваться, что это за вода и 

откуда, т. к. она оказалась необычно вкусной. На что ему ответили, 

что это «просто» отстоявшаяся водопроводная кипяченая вода. Это 

его немало удивило, потому что ни разу водопроводная вода не 

становилась такой вкусной, сколько бы её ни отстаивали. При этом, 
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мой брат даже понятия не имел, что имело место воздействие какого-

то «прибора», т.к. я не говорила ему даже и о том, что приобрела 

Комплекс. Получается, что он неосознанно поучаствовал в чистом 

эксперименте! Моя мама также отметила необычный вкус воды, чего 

никак не ожидала и была крайне удивлена, но она уже знала о моем 

«приборчике» (как она его называет), хоть и не придавала этому 

особого значения (ну мало ли сейчас разных «приборчиков»). 

Две недели назад у меня на коленях появилась зудящая сыпь – 

очередное проявление очищения 

организма под воздействием 

«СветЛа». После включения 

кнопки «Аллергия» в программе, 

сыпь исчезла через сутки! 

Все те свои вопросы, 

которые появились у меня после 

приобретения Комплекса 

«СветЛ», постепенно «отпали», 

т.к. на все я нашла ответы 

благодаря статьям «Знания от Na_чала», благодаря статьям и 

публикациям Елены Биттнер, Федора Шкруднева, Владислава 

Журавлева и других. Конечно, «старые» вопросы пропали, но новых 

появилось еще больше, поиском ответы на которые я и занимаюсь 

практически всё свободное от своих обязанностей личное время 

(которого так мало). В последние недели присутствует постоянная 

тяга к чтению, к познанию, которое приносит особую радасть, 

наполняет мою жизнь каким-то тёплым светом, о существовании 

которого раньше и не подозревала. 

Вот вкратце те изменения, которые происходили со мной за эти 

пять месяцев жизни с Комплексом «СветЛ». 

Я от всей души благодарна всем, кто причастен к созданию 

технологий «СветЛ»!  Возможность пользоваться такими 

технологиями – это безценный подарок «судьбы»! 
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Глава 4. МОЙ СВЕТЛЫЙ ПУТЬ. 

 
В этом разделе авторы - обладатели комплекса «СветЛ» или 

браслетов СЛН - делятся своими первыми впечатлениями об их 

воздействии на организм. В данном случае они выступают в качестве 

исследователей собственного организма и экспертов используемых 

средств в виде комплекса «СветЛ» и браслетов «СЛН» для 

восстановления своего здоровья. Часто эти описания представлены в 

виде нескольких рассказов или дневников с «сухими» отчетами о 

состоянии выздоровления. 

 

И ВСЁ-ТАКИ ТЕХНОЛГИЯ ПРОГРАММ «СветЛ» 

РАБОТАЕТ! 

Приданников А.В.   г. Миасс 

Автор делится наблюдениями за работой комплекса и 

браслета «СветЛ». Комплекс «СветЛ» принадлежит супруге, но 

автор описывает побочные эффекты его воздействия на 

собственный организм, анализируя проявленные симптомы, их 

проистечение и прохождение. Так же приведены наблюдения и до 

приобретения комплекса супругой, и после приобретения личного 

браслета «СветЛ». 

 Наконец-то настал тот день, когда у меня появился 

собственный «Браслет биоинформационный адаптивный Программ 

«СветЛ» в виде серебряного браслета серии «Жизнь».  Также есть 

серия «Разум» и «Сила»16.  

До этого времени я мог только наблюдать состояние моей жены 

от воздействия генератора первичных материй, прикреплённого к 

кремниевому чипу планшета и чувствовать косвенное воздействие на 

меня.   

                                                 
16 http://www.svetl.org/braslet 

http://www.svetl.org/braslet
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Комплекс «СветЛ» взаимодействует только с тем, кто первый 

имел с ним тактильный контакт и делятся на «мужской» и 

«женский». 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Однако уже экспериментально доказано с помощью 

фотографирования методом Кирлиан, что ауры, любящих мужчины и 

женщины объединяются. Поэтому действие Комплекса «СветЛ» 

жены, воздействуя на неё, также оказывало положительное 

воздействие и на меня. 

Для удобства восприятия и для правильного понимания, выделю 

свои изменения по трём критериям и обозначу их следующими 

цветами: 

 

Синий цвет – работа Программы «СветЛ» с Сущностью, 

РАЗВИТИЕ не физического плана. 

Красный цвет – 

кажущиеся ухудшения: 

насморк, кожные высыпания, 

слабость, головокружение, 

температура, другие 

проявления, … а на самом деле 

- процесс очистки и 

перестройки физического тела  

Зелёный цвет – видимое 
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оздоровление, а на самом деле – проявление на физическом плане уже 

состоявшихся положительных изменений с Сущностью. 

Итак, воздействие Программы «СветЛ» жены продолжалось на 

меня в течение 6,5 месяцев.  За это время, находясь рядом с 

генератором первичных материй, со мной происходили следующие 

события: Улучшение в работе мозга, четкость мыслей.  Это 

выразилось в том, что я стал более глубоко понимать суть 

происходящих процессов: на работе, в быту, в обществе. Как 

результат – написал несколько статей, связанных с новыми знаниями 

Н.В. Левашова, А.М. Хатыбова, Б.В. Макова, хотя до того времени не 

писал ни разу. 

«СветЛ» помог мне за пять дней рассосать флюс на зубе. Зуб под 

коронкой, боль я чесноком с луком и солью снял, но флюс появился. 

Сначала на зубную боль поставили, через 2 дня на абсцесс.  

Через две недели абсцесс на десне рассосался и до сих пор не 

появлялся.   

Воздействие Программы «СветЛ» было косвенным, 

действующим через совместное биополе и не постоянным, поэтому 

результат был не очевидным.  

Рассмотрим теперь все изменения, происходящие со мной с того 

момента, когда я одел на запястье левой руки серебряный мужской 

Браслет серии «Жизнь».  В первые минуты было лёгкое покалывание 

кончиков пальцев на руках, усилился высокочастотный звон в ушах. 

Вот что говорится про звон в ушах и другие звуковые эффекты в 

рубрике вопросы и ответы на сайте НИИ ЦУС под №1417.  

 «Могут восприниматься различного звучания звуковые эффекты, 

даже громкие хлопки, напоминающие взрыв, удары и пр. Это не 

является каким-то проявлением старческого характера, причина 

физического проистечения данного процесса кроется в том, что в 

информационных блоках мозга (в его протонном и антинейтроном 

состояниях) осуществляется зачистка от прежней уложенной 

информации, либо связано с переустановками по воссозданию ранее 

утерянных функций мозга или приданию новых. Так же характерно 

                                                 
17 http://www.salvatorem.ru/?page_id=1074 

http://www.salvatorem.ru/?page_id=1074
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снижение слуха и это длительный период адаптации к новым 

условиям.» 

Этот звон у меня начался в начале 2013 года и продолжается до 

сих пор. Он усилился ещё больше с 07.01 2014 и звучит временами в 

разной тональности в связи с изменением энергоинформационных 

частот на планете. Вот выдержка из обращения с сайта поддержки к 

пользователям Комплексом «СветЛ»18:     

«Подготовка к очередным серьёзным изменениям началась уже 

сегодня, с 26 декабря 2013 года и войдёт в своё «стартовое начало» 

именно в ночь с 06 на 07 января 2014 года. Поэтому, все что связано с 

«ГЕНЕРАЦИЕЙ» и ПРОГРАММАМИ «СветЛ», должно быть 

подготовлено к началу этого процесса». 

После 07.01.2014г. был один момент, когда начало ломить 

запястье руки в районе браслета и чувствовалось покалывание 

кончиков пальцев. По причине невозможности регулировать 

мощность воздействия браслета, как на планшете, я просто потерпел. 

Можно было конечно снять и положить на расстоянии далее радиуса 

его действия – минимум 3,5 метра от владельца. 

 

Продолжается детоксикация организма в 

более интенсивном режиме, это выражается 

усиленным выделением через ушные 

раковины, глаза, мочеполовую систему, 

лимфатическую систему.   

Выделения из глаз, пот и остальные 

выделения стали более жгучими и пахучими, 

что причиняет некоторые неудобства. Но это 

временные неудобства ведь впереди меня 

ждёт тело, клетки которого будут очищены от 

всех токсинов и шлаков.  

Стало заметно воздействие на мозг Браслета «СветЛ» (СНЛ).  

Усилилась тяга к знаниям, стал более активно выражать свою 

гражданскую позицию, проявились даже поэтические способности. В 

декабре и январе было много Дней Рождения у друзей и коллег и, на 

                                                 
18 http://www.svetl.org/6011470114. 

http://www.svetl.org/6011470114


212 
 

моё удивление, у меня довольно быстро рождались поздравления в 

стихотворной форме. 

Через месяц пользования браслетом, без видимых причин, у меня 

вдруг пропал голос, вскоре появился грудной кашель, и стало ломить 

поясничный отдел позвоночника.  

В детстве я часто болел ангиной и заработал диагноз - 

хронический тонзиллит.  В области 5-го позвонка поясничного отдела 

УЗИ лет пять тому назад выявило у меня межпозвоночную грыжу до 5 

мм. 

Судя по симптомам, Браслет начал детоксикацию организма 

посредством лимфатической системы. Через пот и подмышечные 

впадины выходит до 50 % ядов.  Лоб не должен потеть. Если 

подмышки забиты, то потеет вся поверхность тела. Это говорит о 

второй степени поражения и загрязнения лимфы. Лицо должно быть 

относительно сухое, а из-под мышек должно течь, потому что там 

находится мощнейший потовый коллектор. На лице потовых желёз не 

очень много.  

Гортань. Хронический ларингит или 

фарингит - это лимфоузлы глотки и 

гортани. При данном диагнозе у человека 

хроническая инфекция: грибкового или 

стрептококкового хронического 

заболевания. В результате - хроническое 

поражение лимфатической системы. 

Параллельно детоксикации идёт 

настройка и восстановление позвоночника. 

Ведь позвоночник с его сакральной частью 

– копчиком, имеет огромное значение для 

нашей жизнедеятельности. Более подробно об этом написано в статье 

Знания от NA_чала № 1-2119. 

Голос восстановился полностью, и прошёл кашель только через 

месяц-полтора, причём проистечение этих симптомов не было похоже 

на обычное ОРЗ или ОРВИ. Через два месяца прошла ломота в 

                                                 
19

http://samlib.ru/editors/s/shkrudnew_fedor_dmitriewich/osnovy-24.shtml  

http://samlib.ru/editors/s/shkrudnew_fedor_dmitriewich/osnovy-24.shtml


213 
 

пояснице, но и она была более мягкой по сравнению с обычным 

обострением.  Нормализовались значения артериального давления и 

пульса. За зиму переболели ОРЗ, но в очень легкой форме. 

  Все эти изменения возможны были только от воздействия 

браслета с прикреплённым к центральной пластине генератора пси-

энергии. Генерирование первичных материй из окружающего 

пространства, гармоничное распределение по чакрам на эфирное, 

астральное и ментальные тела, а от них на физическое тело, даёт 

возможность увеличить потенциал нашего организма и мозга. В 

переходный период, когда происходит смена частот 

энергоинформационной решётки атмосферы, изменяются базовые 

частоты жизнесопровождения на планете, Технологии «СветЛ» 

являются тем спасительным ковчегом, которые помогут в мягкой 

форме перейти людям на более высокий эволюционный уровень 

развития, восстанавливая и поддерживая20.  

Подводя итог всему вышесказанному, хочется сказать слова 

благодарности всем сотрудникам Русского Научно-Технического 

Общества, возглавляемого Шкрудневым Фёдором Дмитриевичем, за 

внедрение и изготовление технологии Н.В. Левашова - Комплекс 

«СветЛ», за полную и объективную информацию по работе Комплекса 

«СветЛ» в столь непростое время для Человечества. 

 

КОМПЛЕКС «СветЛ» – ВЗГЛЯД СО СТОРОНЫ 

 

Приданников А.В., г. Миасс 

Краткая заметка автора об итогах первых двух месяцев работы 

комплекса «СветЛ», принадлежащего его супруге с опорой на 

материалы Н.В. Левашова. Предыдущая статья и данный материал 

позволяют проследить процесс выздоровления в динамике, что и 

делает материал еще болеее ценным. 

                                                 
20

http://www.liveinternet.ru/users/2979159/post312763537 

http://www.liveinternet.ru/users/2979159/post312902558 

 

http://www.liveinternet.ru/users/2979159/post312763537
http://www.liveinternet.ru/users/2979159/post312902558
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О комплексе «СветЛ» я узнал в конце 2011 года. К тому 

времени я уже был членом РОД ВЗВ и мной были прочитаны 

некоторые книги, написанные Николаем Викторовичем Левашовым и 

«Источник жизни» в том числе. Поэтому в принципе я уже принимал 

и понимал существование и действие «СветЛ». В то время я мог 

только мечтать об этом приборе, для меня приобрести его было 

практически нереально. Вживую сам прибор смог увидеть только в 

конце марта 2013 года, но каких-либо ощущений от его присутствия я 

тогда не почувствовал. Влияние «СветЛ» было заметно на владельце, 

который потрясающе может обрабатывать потоки поступающей 

информации. Позже я узнал, что в его программе задействованы все 

функции мозга и мощность стоит только на 100%. Тогда мне даже в 

голову не могла прийти мысль, что вскоре мне представится такая 

возможность проверить действие комплекса «СветЛ» на жене и себе. 

В середине апреля такая счастливая возможность нам 

представилась, благодаря Председателю Президиума НП «РУССКОЕ 

НАУЧНО - ТЕХНИЧЕСКОЕ ОБЩЕСТВО» Шкрудневу Фёдору 

Дмитриевичу.  По стечению обстоятельств комплекс был доставлен 

жене в день, когда врач поставила диагноз грипп с обострением 

трахеита. Температура держалась в среднем 38°, жену то морозило, то 

бросало в жар и наверно поэтому жена не почувствовала действия 

прибора при включении. 13.04.2013 года с сайта поддержки 

http://svetl.org/ пришло сообщение: 

«В 01.15 (ПО МОСКОВСКОМУ ВРЕМЕНИ) НАЧНЁТСЯ 

СМЕНА УПРАВЛЯЮЩИХ ЧАСТОТ!!! 
ОЧЕНЬ РЕЗКАЯ СМЕНА ЧАСТОТ, под контролем РОДНОЙ 

СИСТЕМЫ УПРАВЛЕНИЯ!!! 
Как известно, подобные резкие отклонения от нормы весьма 

значительны для физического и психического состояния живых 

организмов. 

Данная перестройка будет длиться 24 часа. 

Комплекс «СветЛ» всё это время ДОЛЖЕН БЫТЬ 

ВКЛЮЧЕН И НАХОДИТЬСЯ С ВЛАДЕЛЬЦЕМ КОМПЛЕКСА. 

В это же время будет происходить ИНТЕНСИВНОЕ 

восстановление организма Человека на клеточном уровне. 

МЫ НАДЕЕМСЯ, что ВЫ УЖЕ ПОНЯЛИ - для чего 

ПРЕДНАЗНАЧЕНА технология «СветЛ», оставленная нам 

Николаем Викторовичем ЛЕВАШОВЫМ.» 
Мощность на четвёртый день работы «СветЛ» составляла 90%, 

день 14.03.2013 был очень тяжёлый для жены. Обострились те органы, 

которые когда-то болели. Состояние было подавленное до слёз, в обед 

http://svetl.org/
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пришлось снизить мощность «СветЛ» до 70%. За день выпили 

родниковой воды (заряженной СветЛ) 4,5 литра. На меня действие 

«СветЛ» почти не ощущалось, разве только чуть сильнее стало звенеть 

в ушах, чем прежде.  

И вот в таких условиях началось оздоровление. В инструкции к 

применению сказано, что своё действие комплекс «СветЛ» начинает с 

детоксикации т.е. комплексной очистки организма. Токсины 

выводятся через мочеполовую систему, потовые железы, гайморовы 

пазухи и евстахиевы трубы. Очистка от токсинов у жены, да и у меня 

проходило через гайморовы пазухи носа, через пазухи внутреннего 

уха, через выделения из носоглотки, лимфатическую систему. Тем не 

менее, жена вышла на 6 день болезни на работу, была слабость, 

повышенное потоотделение. Ухудшилось зрение: то ли двоится, то ли 

плывёт (туман). У меня тоже один глаз затягивало жгучей пеленой. 

Грипп у жены отступил, но остались остаточные явления: слабость, 

боль в груди (трахеях), кашель, заболела старая "болячка". Мощность 

комплекса поставлена на 90%. 

       В течение следующих двух месяцев состояние было 

разным: давление «скакало» от 112/87 92 до 150/95 100, ломило кости: 

от поясницы до кончиков пальцев ног. При небольшой физической 

активности быстро наступала слабость. Периодически происходило 

усиление или ослабление болей в спине, так как у жены грыжи в 4 и в 

5 позвонках поясничного отдела с защемлением седалищного нерва. 

Тем не менее она резко сократила приём обезболивающих таблеток 

«Найз», терпит, до этого пила четыре года подряд, почти каждый день. 

Заметила, что стало меньше болей. Раньше после работы на садовом 

участке, «тяжёлом» дне на работе или посиделок с маленькими 

внуками (одна - Юла, а вторая - Егоза) чувствовалась слабость, 

недомогание, боль в спине и ногах. Сейчас жена стала замечать, что 

организм восстанавливается после таких нагрузок гораздо быстрее. 

Общее самочувствие по моим субъективным оценкам у жены стало 

лучше. Ведь хорошее всегда принимается как само собой разумеющее 

и не заметно, а плохое всегда запоминается в первую очередь. 

Обострение старых инфекционных болезней продолжается до сих пор. 

Всего поставлено 36 пунктов и мощность варьируется от 70 до 90 %. 

Прямое воздействие комплекса «СветЛ» лично на меня я 

ощутил 17 мая.  С вечера 16 мая у меня стал болеть зуб под коронкой, 

к вечеру 17 мая боль стала ощутимой, болело сразу несколько зубов. 

Придя с работы, я по народным рецептам при помощи лука, чеснока и 

соли снял боль, но образовался флюс в основании корней зубов. На 

«СветЛ» была поставлена программа "зубная боль" мощность 100%. К 
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утру опухоль уменьшилась в два раза, боль почти не беспокоила. 

Через два дня вместо "зубной боли" была поставлена программа 

"абсцесс". К концу четвёртого дня опухоль почти не ощущалась, но 

временами ещё ощущалась слабая ломящая боль. 

Как-то жене в маршрутке наступили на мизинчик, было очень 

больно. К вечеру домой вернулась прихрамывая. Палец опух и 

посинел. Поставила программу на кости и связки, дня через 4, пальчик 

стал чесаться. Перелом давал о себе знать почти месяц, но в условиях 

нарушенного кровообращения к конечностям из-за остеохондроза и 

постоянного беспокойства пальца при ходьбе, мы считаем, что это 

хороший результат. 

Анализируя состояние жены по истечению трёх месяцев, её 

отношение к комплексу «СветЛ», приходят на память слова из 

Славяно-Арийских Вед: 

Как Жизни Источник всем силы дарует 

Людям, Богам и различным растеньям. 

Что раскрывает он в Сущности каждых, 

Какими дарами он Жизнь наделяет… 

В Богах раскрывает он сокрытые Силы, 

Людей наделяет он, согласно их мыслей. 

 Николай Викторович Левашов в книге «Источник Жизни», 

так описывает это состояние. «Если человек не готов к информации, 

он её даже и не заметит, даже внимательно прочитав весь текст. И 

это касается не только сакральной информации, но и любой другой. 

Мозг любого человека воспринимает только ту информацию, к 

которой он готов или в которую он верит» 

На мой взгляд, жена недоверчиво отнеслась к действию 

комплекса «СветЛ» в первое время. Но со временем воздействие 

становится более заметно, которое выражается в мыслях и поступках. 

Пусть не так быстро как обычно хочется, а медленно и постепенно. 

Ведь комплекс «СветЛ» созданный по прототипу «Источника жизни» 

Николаем Викторовичем, это есть: 

«Генератор поля, который работает по принципу накопления и 

перераспределения, так называемых, первичных материй» …. 

«Под воздействием генератора поля, изменяется 

биологический коэффициент полезного действия21». 

                                                 
21 Более подробно об этом см.: Николай Левашов «Последнее 

Обращение к Человечеству», Главы 3 и 4. 

 

http://www.levashov.info/source.html
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«Распределение потоков первичных материй влияет на 

формирование и эволюционное развитие тел сущности человека. При 

непропорциональном распределении потоков первичных материй, 

большое значение имеет, какая или какие из первичных материй 

доминируют над остальными. Избыточное насыщение первичными 

материями третьего тела сущности (астральное тело) создаёт 

эволюционный перекос, позволяющий Тёмным Силам влиять на 

поведение людей, заставляя их делать то, что, при отсутствии 

подобного перекоса, они бы никогда бы не делали. Эволюционный 

перекос на начальных стадиях эволюционного развития человека 

опасен тем, что, при отсутствии у сущности человека четвёртого и 

других тел, непропорциональное развитие третьего тела приводит к 

появлению у человека агрессивности, жестокости, жадности, 

алчности, зависти и т.п.» 

Для дальнейшего эволюционного развития человека 

воздействие Комплекса «СветЛ» в настоящий «переходный период»22 

просто необходимо. 

Каких-то «чудодейственных» РЕЗУЛЬТАТОВ у моей жены, да 

и меня мы пока не зарегистрировали. 

Как описывал Левашов Н.В. про воздействие «Источника 

Жизни» в случае с растениями в поместье во Франции: 

 «Растения разных видов не одинаково реагировали на действие 

генератора поля, что объясняется отличием их хромосом и требует 

лишь только коррекции воздействующих полей генератора поля для 

каждого конкретного вида растений» 

Так и в случае с моей женой: состояние её сущности, 

определяющее состояние её физического тела; список накопленных 

«болячек»; её мировоззрение на текущий момент - требует 

индивидуального подхода и только ей необходимого времени для 

гармоничного улучшения сущности и как следствие изменения 

физического состояния. Которое изменяется, пусть пока ещё чуть 

заметным сдвигам, но в лучшую сторону. 

Совершенствование и оздоровление продолжается. 

 

 

 

                                                 
22 http://www.salvatorem.ru/?page_id=1012 

http://www.salvatorem.ru/?page_id=1012
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"ПУТЬ СВЕТЛОГО ВОИНА" 

Федоренко Иван, г. Красноярск 

Молодой человек критически осмысливает пройденный 

жизненный путь и делится ощущениями и мыслями после первых 

недель работы браслета «СветЛ». 

 Много времени прошло с тех пор, как появилось желание 

поделиться с людьми своими мыслями и открытиями. Но, «тетушка 

лень» мешала или мотивации не хватало, точно определить не могу. 

Вот так, в один странный (на мой взгляд) день, соратник Владислав 

Журавлев дал мне тот "пинок", который растоптал все остатки 

сомнений и дал команду: "В бой!". 

Бывало, ждал с 

нетерпением статьи 

соратников, где они 

делились своим жизненным 

опытом и опытом 

взаимодействия с другом – 

«СветЛом». Да, это же 

интересно, читать не 

учебник, а живой опыт из 

реальной жизни. И вы не 

представляете (хотя кто знает...), каково было моё удивление во 

многих случаях, когда, читая описываемые события из жизни других, 

перед глазами пробегала своя, пусть и в других красках и звуках, но 

была аналогичной, как сделанная по шаблону. Сколько у нас общего! 

Как одинаково всё переплетается. "Как такое может быть?" - иногда 

всплывала мысль, пока не проСВЕТлело в голове. Сколько нам 

Николай Викторович рассказывал о Генетической памяти! - Вот здесь 

и зарыт ответ. 

Мы ведь знаем, что это все есть, это все РЕАЛЬНО, реальнее, 

чем деньги или красивая машина под окном. Но так сложилось, что 

наши "многоногие друзья" и им подобные, всё извратили, всё 
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перековеркали, на свой лад, чтобы дать нам чуть-чуть правды, 

потешив этим наши грёзы, и добавили еще целую охапку шлака. 

«Каким же был мой Путь?» - возможно у кого-то всплывет в 

голове вопрос, а давайте почитаем и посмеемся над схожестью с 

другими жизнями. 

Родился я в Сибирском городе Красноярск, в рабочей семье. 

Насколько я осведомлен, в РОДне моей не было никаких ведьм, 

никаких экстрасенсов и т.п., но с самого детства меня тянуло к этим 

загадочным вещам. Родители мои, и сестра были другими, они 

материалисты... или жизнь их так затянула, либо сами никогда не 

интересовались этим, -  я не знаю до сих пор. Я же, как некоторые 

дети, часто чувствовал себя словно не в своей семье, как будто 

родители не мои, как будто приемный я, настолько мы были во 

взглядах на события и мировоззрении разными. Не так давно, 

вспомнил такую интересную штуку из детства, которую я, возможно, 

никогда никому так и не рассказал бы, до настоящего времени. 

Помимо тяги к тайному и загадочному, у меня было чувство, что я 

здесь не просто так, определенно есть в этом цель и не просто цель, а 

какая-то великая миссия. Как в детстве меня будоражили истории о 

"Конце света"! Они на моей памяти должны были бы произойти 

несколько раз. Каждую дату я ждал с нетерпением, ждал, что вот-вот 

что-то произойдет. И тогда мир изменится, прозреет!!!, если окажется 

на грани гибели. И в этот момент такие люди как я, - сплотят всех 

проснувшихся, протянут руку помощи и дадут право на жизнь, но 

жизнь уже другого качественного уровня.  

Напомню еще раз, это было в мои детские годы, я тогда и 

понятия не имел о Левашове, Хатыбове, Макове и других наших 

соратниках.  

Сейчас пишу эти строки и перехожу на новую ступеньку 

понимания этих моих грез, ведь время пришло, ведь это случилось, 

мечты стали реальностью. Я уверен, что именно в таких вещах и 

кроется понимание того, что представляет собой Генетическая 

Память! Это - то, что в нас заложено, чего не отнять скальпелем и не 

вышибить молотком. Но пойдем дальше. 

Спустя многие годы, лишь изредка сталкиваясь с чем-то 

неординарным, эти мои мечты стали забываться, тонуть под слоем 
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ненужной бредовой информации, навязанной нам нашими 

"пастухами". Только ближе к 21-му году, я повстречал человека, 

пробудившего во мне былую тягу к познанию тайн мирозданья. Снова 

память пробудилась, снова все внутри закипело, и именно мой 21-й 

День Рождения стал переломным моментом в жизни. Вот так 

случилось, и это - загадка для меня.  

В один-два дня все взгляды коренным образом изменились, как 

будто кто-то меня подменил, или возможно именно в этот день я 

перешел на другой уровень бытия своего. С тех пор начались 

скитанья, поиски, из вороха разных источников, кучи разных учений, 

взглядов, мнений... Первую книгу, которую я прочел на этом пути - 

была книга о ясновидении, с точки зрения рядового экстрасенса. 

Признаюсь, честно, находясь уже на теперешнем уровне развития, 

понимаю, что та информация была далека от истины, но именно она 

помогла мне НАЧАТЬ ПУТЬ, и даже сейчас кое-какие элементы и 

наработки прошлого дают почву для движения вверх.  

Изучал медитации, позже пытался постичь внетелесные 

путешествия, что к сожалению (или счастью?) мне не далось. 

Однажды наткнулся на "Путешествие Мирного Воина", книга просто 

сбила меня с ног, давая новый пласт, несоизмеримой с уже 

пройденной, информацией. Да, и это было временно, но тот объем 

знаний, что я получил, помог сделать мне огромнейшие (я только 

сейчас это понимаю в полной мере) шаги вперед. Как говорит и 

Сергей Данилов на своих семинарах, что нужно быть "Здесь и 

Сейчас", так и в той книге эта правило было главным. И в чем же 

здесь главное на мой взгляд? Суть не том, чтобы оторваться от 

реальности полностью и быть роботом-марионеткой какого-то 

Высшего разума. Главное - это ТО состояние, когда нет блуждающих 

мыслей, когда нет 

бурлящих эмоций, когда 

есть только ты и есть твой 

вектор направленности, 

есть только твое действие. 

Что ты хочешь? 

Просканировать какую-то 

ситуацию или человека? 
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Или возможно понять суть очистки и структурирования воды с 

помощью верного друга «СветЛа»? А может быть для начала стоит не 

лезть в дебри, а научиться слушаться самого себя, свой организм? 

Ведь стоит только очистить голову от ненужных мыслей - начинаешь 

ощущать, как твое тело с тобой общается, подавая различные 

импульсы или иллюстрируя нужное - образами… 

Еще из вышеуказанной книги "Мирный Воин" хотелось бы 

отметить одну фразу - "Три жизненных правила"... "Парадокс, Юмор и 

ПЕРЕМЕНЫ". Да, жизнь случайна, полна сюрпризов и была бы 

совсем неинтересной, знай я свое будущее наперед. Жаль, что 

немногие могут это осознать. Юмор - куда же без юмора? Зачем нам 

такие мысли, которые своей массой постоянно будут нас тянуть вниз, 

изгибая все больше и больше? Долой их! Юмор - вот одна из основ 

счастливой жизни, относись в первую очередь к себе с юмором, и 

враги замучаются тебя сокрушать, так как их действия не вызовут в 

тебе, для них желанных отрицательных эмоций. И, наконец-то – 

третье правило, наверное, самое главное - ПЕРЕМЕНЫ! Все меняется 

вокруг, люди, погода, настроения и можно перечислять до 

без(с)конечности. И человек, идущий путем РАзВИТия, тоже обязан 

меняться, без этого просто невозможно идти вверх по винтовой 

лестнице Познания! 

"Не меняются лишь дураки и лентяи, что по своей сути, вполне 

может быть синонимами." 

Больно до глубины души смотреть на людей, у которых есть тяга, 

есть желание и даже есть большой потенциал, но они так держатся за 

свое "привычное" и не хотят отпускать, что топчутся на месте, тратят 

уйму времени впустую и ждут хорошего «пинка», который все не 

приходит и не приходит. Не «пинок» нужно ждать, а всего лишь 

осознать одну простую вещь -  ПЕРЕМЕНЫ жизненно необходимы! 

Что же касается меня в этом вопросе, здесь меня всегда 

переполняют эмоции радасти. Я очень БлагоДарен своей генетике за 

эту черту - открытость «новому». Проявляется это в тяге без страха 

погружаться во все неизведанное, получив резонирующий 

одобряющий щелчок внутри. Какой смысл пощупать и убежать, если 

это тебе интересно? Нужно погружаться с головой и изучать, чтобы 

потом с уверенностью сказать: «Нет, это – ложь, но стоит 
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потраченного времени, чтобы это понять!" или же: "Да, это 

действительно работает, это действительно существует!". А, не познав 

какую-то тему, люди просто не имеют права отзываться о ней двояко - 

хорошо или плохо, полагаясь на мнение "других". Это лично мое 

мнение, основанное на моём жизненном опыте. 

Вот встречаешь что-то новое, что дает некоторые ответы на 

некоторые вопросы и думаешь, вот оно! Это то, что я искал! Я нашел 

ответы на свои вопросы! Но не тут-то было. Лишь только изучая 

книги Николая Викторовича Левашова, я понял суть РАзВИТия. Дело 

не в том, что ты получаешь ответ на вопрос и становишься 

всезнающим, а в том, что к полному ответу на данный вопрос ты 

будешь возвращаться вновь и вновь, каждый раз познавая его с нового 

уровня, "нового витка", с других ракурсов. (Скажу честно, в 

настоящем, и при помощи Друга-браслета, изучая 

КАЧЕСТВЕННУЮ информацию, эти витки преодолеваются за 

очень короткий промежуток времени, и ты делаешь несколько 

подъемов вверх, меняя представление об одной и той же вещи по 

нескольку раз в день).  

Так же было и с книгой про Воина, да - это был далеко не конец. 

После усвоения нового материала поиски возобновились. 

Разноплановое изучение Буддизма сменилось постижением тайн 

Христианства. Бывал и на службах и даже случилось однажды 

испытать на себе тайну загадочного и "Великого обряда людоедства" – 

церковного причастия. Тяжко сейчас вспоминать те времена, но что 

дает мне сил в такие ситуации - это без(с)ценный ОПЫТ, который я 

получил, пройдя этот Путь. 

А дальше... жизнь снова сменила свое направление. Именно здесь 

я и встретил второго по очереди, но не менее значимого в моей жизни 

человека. Эта встреча помогла мне разрушить лживый религиозный 

фундамент прошлого и познакомиться с потрясающим, качественным, 

огромной глубины, миром Знаний Николая Викторовича Левашова. И 

хотя уже многие подобное писали, но я все же повторюсь, так как 

считаю это главным. Делясь своими Знаниями, давая нам кладезь 

информации, Николай Викторович формирует в нас фундамент - 

крепкий! НЕСОКРУШИМЫЙ! на котором можно построить столько 
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Витков Просветления, сколько вы сами сможете себе позволить, 

естественно, своими собственными стараниями. 

Частично затрону тему, будоражащую многих думающих людей, 

интересующихся Знаниями 

Николая Викторовича 

Левашова. Да, друзья, я о 

нашем Друге – «СветЛ». 

Когда впервые узнал о 

приборе, кровь в жилах 

закипела, "Да! Да!" - ликовали 

мои мысли в голове - "Я 

должен его приобрести". Но, 

не тут-то было! Хоть я и 

работаю и даже понимаю весь потенциал и возможности прибора, 

ввиду последних жизненных процессов и житейских обстоятельств на 

комплекс денег совсем нет.  

Ну что поделать, раз не можем пощупать, то будем изучать 

издалека. Ждал с нетерпением новых статей «Знания от Na_чала», 

отзывов людей о практическом применении технологии на себе и 

своем окружении. Проходит время, и выходит в Свет - Серебряный 

Браслет «СветЛ». "Да - это мой шанс, послышался голос в голове". 

Спустя, наверное, пару месяцев после презентации на сайте Разведка, 

мой верный Друг прилетел ко мне из красивейшего города Санкт-

Петербурга.  Еще по телефону, Надежда Тимофеевна сказала мне: 

"Иван, обрати внимание на первый контакт, на свои ощущения"- 

обратил. Был легкий импульс от Браслета, что-то вроде 

электрического тока. И практически сразу потоки Первичных 

Материй устремились вершить свои Великие дела по ознакомлению, 

настройке и адаптации со мной. Потоки такой силы по своему телу я 

изредка ощущал при медитациях, в прошлом. Чувствуется, как 

обретается некая целостность себя, наработка тел сущности, 

уплотняется пси-поле, потенциал растет с каждым днем. Бывают, 

конечно, и спад энергии, но что поделать, перестройка частот 

Мидгард-Земли идет постоянно, и организм нуждается в еще большей 

подаче энергии на перестройку. Поэтому я уверен, что и на Источнике 

Жизни эти перемены напрямую отражаются. 
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Спустя некоторое время появились такие мысли... 

Вот купили браслет. Он начал нас ощупывать, изучать. И не 

только в плане здоровья, но ведь и гораздо глубже! Простыми словами 

- знает нас от и до, видит, что мы знаем и на что способны. Вот, к 

примеру, взять моё окружение - некоторые до сих пор говорят о некой 

защищенности с браслетом. У меня защищенность пропала. Да, до 6-7 

января был сумасшедший прилив сил, потенциал был огромен, сейчас 

- исчезло. Но взять, к примеру, тот объем информации, которой 

владею я и они. Все наработки в этих областях. Наши знания, наш 

фундамент позволяют нам тренироваться и нарабатывать огромный 

опыт, и Друг поможет, без сомнений.  

Что делает браслет? Он перестает нас тешить, показал кое-что, 

заинтересовал и приубавил, мол, говорит: "Вот такое возможно и не 

только, действуй Иван! Сам давай постигай!". То, что перестал 

чувствовать, не значит, что он перестал работать, - это значит, что 

нужно уже самому трудиться, расти. А вот некоторых он помогает 

тащить постоянно, потому что у всех разный вектор движения, другое 

понимание и знания. Когда дойдет до нужного уровня – «СветЛ» и 

приубавит, тоже даст возможность им действовать самим. К тому же 

огромная загадка кроется в общении с 

Генератором Первичных Материй. 

Программа - она одна, генератор - он 

один! ОН или есть, или нет. Но в 

планшете мы можем ткнуть на кнопочку, 

поглядеть на картинку, прибавить 

интенсивность и «вуаля»! Он работает! А 

браслет? Это лично меня и подзадоривает, 

научиться делать эти же действия, но 

только без кнопочек, а силой мысли, 

визуализациями, потенциалом своим, с 

нужным подходом. Кое-какие наработки в этих планах уже имеются, 

но пока об этом рано, об этом в другой раз. 
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БРАСЛЕТ «СветЛ» И НОВЫЕ ЭКСПЕРИМЕНТЫ 

Журавлёв Владислав 

 
В продолжение предыдущей статьи, Автор рассказывает о 

своем подарке другу браслета «СветЛ» с точки зрения, человека, 

наделенного экстрасенсорными способностями, и завидным 

интеллектом. 
 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

Здравия всем желаю! 

 

 

Эта статья написана как раз вовремя, потому что уже у многих 

людей появились браслеты с установленной на них Технологией 

«СветЛ».  

Я думаю, что статья будет полезной и важной, потому что есть 

уже много материалов и отзывов о реальных результатах 

использования Комплексов «СветЛ», но вот про использование и 

результаты применения Браслетов «СветЛ» (СНЛ) информации еще 

очень мало. Поэтому, есть возможность осветить опыт использования 

Браслета.  

К моей Радасти, за написание статьи «Людей наделяет согласно 

их мыслей», меня удостоили награды (и я за это искренне Благодарен) 

– серебряный Браслет «СветЛ». Я попросил прислать мне мужской 

браслет с функциональной программой «Жизнь». 

Прекрасный подарок до меня дошел очень быстро, буквально до 

моих дверей. Я был ему искренне Рад. Дело в том, что у каждого 

Человека есть Друзья, Родные, да и вообще, действительно хорошие 
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знакомые. И всегда возникает желание помочь другим. Лично я 

посчитал, что для моего Друга, Браслет будет не просто приятным 

сюрпризом, но и без(с)ценным помощником. 

У меня есть Комплекс «СветЛ», у него уже есть браслет, - а 

значит, появилась прекрасная возможность исследования и анализа 

реальных наблюдений и изменений его состояния Здоровья и Жизни в 

целом. Также появилась возможность сравнения мощности, 

эффективности и «качества» воздействия Технологии, 

«установленной» на два разных носителя. 

С момента первого контакта браслета с кожей Друга, нужно 

описать все максимально подробно. 

К моему сожалению, чувствительность Друга крайне низкая 

(пока что) и он не смог прочувствовать все ощущения от первого 

контакта, вернее – синхронизации его с Технологией.  

Было еще одно маленькое «но»: сам он не смог бы застегнуть 

браслет. Поэтому, важен сам факт первого контакта кожи Человека и 

браслета. Он держал его в руках пять минут, и затем я помог ему 

застегнуть его на левой руке. 

Я почувствовал сильное уплотнение пространства вокруг Друга, 

словно он стал закован в некую энергетическую структуру. А так же я 

сам почувствовал воздействие Программы на меня: сразу появилось 

чувство комфорта, уюта, приподнялось настроение, возросла 

энергетика.  

Я попросил его «прислушаться» к своим ощущениям, вообще и в 

мелочах, и объяснить их максимально подробно, не упуская из виду 

никаких тонкостей (потому что мелочей – не бывает). 

Вот его дословный ответ: «да, интересно … словно что-то 

распространяется внутри, растекается по всему телу, реально, 

чувствую подъем энергии и ощущения … трудно сказать, но точно, 

что они уже не такие, как раньше. Они – другие». 

Это был лишь первый день использования им Технологии 

«СветЛ». А дальше было еще интереснее. И еще, просьба: не 

повторяйте подобных «опытов», о которых прочитаете ниже. Они 

могут привести к фатальным, для вас, последствиям. Так вот … 

Мы встретились у него дома через неделю. Я сразу заметил 

изменения в нем, хоть он их сам еще и не ощущал: стал намного 

бодрее, лучше выглядел и струилась в нем Жизнь. 

Я долго расспрашивал у него про все: самочувствие, ощущения, 

какие-то перемены в жизни. И он поведал несколько занимательных 

случаев, которые произошли с ним, в течение недели. 
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Недалеко от его дома обитала целая стая злых бездомных собак, 

причем очень агрессивно настроенных ко всем. Не было ни дня, что 

бы они не кидались на кого-то. И вот он столкнулся лицом к лицу с 

этой стаей дворняг: их было около десяти.  

Самое интересное в том, что не возникло вовсе никаких чувств и 

эмоций, которые он испытывал раньше: не было больше страха, 

размышлений о том, что делать и куда бежать. 

Он лишь подумал про себя: «да, жаль собачек: холодно, сыро, 

они все на улице …». И произошло следующее: он пошел на них, а 

они все … завиляли хвостами, словно обрадовавшись встрече. Одну из 

них даже погладил, от чего тот 

вовсе не отказался. Кстати: это 

был их «Главный», самый 

крупный, в стае! Он пошел 

дальше в Институт, а собаки 

остались там же. Кстати: после 

этой встречи стаи рядом с домами 

больше не было! И еще более 

интересен тот факт, что за этой 

стаей бездомных собак охотились, чтобы их усыпить!  

Какой можно сделать вывод?!  Он очень важен и интересен: 

защитное поле, генерируемое Технологией, вмененной в серебряный 

браслет, в то время, находящийся на его руке, полностью отключило 

любые агрессивные настроения и действия со стороны голодных 

бездомных собак и более того, животные, попав под защитное поле 

«СветЛ», вовсе «забыли» об агрессии.  Им явно «понравился» хозяин 

Браслета. А еще интереснее тот факт, который полностью 

подтверждает информацию из недавнего видео про гармонизацию 

пространства: за день до облавы на собак, все они «сменили место 

жительства». «СветЛ» не допустил агрессии по отношению к ним, а 

способность животных к определенным перехватам информации, 

помогла им благополучно покинуть район. Тем, кто в это не верит, 

доказывать ничего не буду – не интересно и нет времени. Продолжим.  

В институте он чувствовал себя очень комфортно и защищенно. 

Никаких признаков агрессии, по отношению к нему. Если учесть, что 

в аудиториях всегда много людей. А те, кто был не очень расположен 

к нему, кажется, вовсе его не замечали. 

Он рассказал мне об этом, и у меня возникла безумная идея! 

Опробовать защиту в еще более щекотливой ситуации. Мы с ним все 

обсудили и решили проверить, что сможет противопоставить защита 

от удара ножом и другими «подручными средствами». 
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Нет, вынужден вас разочаровать: не было никаких криков, 

призывов о помощи и забрызганной кровью комнаты. Потому что, как 

только я взял в руки нож и захотел нанести удар … все пропало. Я 

стоял в том же положении, нож в руке, но я ничего не смог сделать. 

Потому что «СветЛ» стер мысли о нападении, и я не смог ничего 

сделать. Я решил усилить свое желание и нанес удар … хотел его 

провести … рука отошла назад, и я положил нож на стол. Мы сели, 

каждый думал про эту ситуацию, но у меня промелькнула мысль: «, 

наверное, еще раз попробую!». Я захотел взять нож и не смог даже к 

нему прикоснуться.  

Потому что уже говорилось о том, что Технология «СветЛ» – 

Живой Интеллект, выше наших 

представлений про искусственный 

Интеллект.  

         Теперь стоит упомянуть про 

структурирование Воды. Ему неудобно 

снимать постоянно браслет с руки, 

поэтому, он оставляет рядом с кроватью 

на ночь, кувшин с водой и утром пьет 

уже целебную Воду. Я попробовал ее и 

смело заявляю, что ее вкус и качества такие же, как и после 

структурирования Комплексом. 

И даже его родственники отметили, что эта вода, которую они 

тоже пьют вместе с ним, - другая: «мягкая, приятная, определенно не 

та, что из-под фильтра». 

Есть еще один плюс: в том, что нет экрана и настраиваться 

придется самому на нужные вам системы вашего тела. Да, есть единая 

программа, согласно функциональному наделению. Но ведь ее можно 

усилить! Задать браслету задачу, 

и он ее выполнит. 

И не стоит переживать, что 

браслет не обладает всеми 

достоинствами комплекса. В 

инструкции по применению 

нигде не сказано, что браслет не 

развивается вместе с вами. Своим 

трудом и Усердием, вы сможете 

усилить структуру и 

возможности браслета. Вернее, программы распределения Темной 

Материи – «СветЛ», установленной на него. Если не хотите – просто 
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носите браслет и постарайтесь РАДАваться Жизни. Но я думаю, что 

все же стоит приложить усилия в своем Развитии и пойти дальше. 

Подытожив все вышесказанное, можно отметить, что мой Друг 

стал намного ЖизнеРАДАстнее, увереннее, исцеляется постепенно, 

пусть и не так быстро, как и с комплексом. В доме царит мир и покой. 

Еще один «Зонтик» «СветЛ» раскрылся. И это Радует. А особенно 

радует то, что это Дар - Безвозмездный.  

Если у вас есть Совесть и Честь – помогайте другим людям. И не 

требуйте ничего взамен. Однако, я твердо уверен в том, что такая 

помощь не останется не замеченной. Если вы считаете, что не 

приходит никаких «вознаграждений» за Праведные дела и поступки, 

то не спешите с выводами: Жизнь все расставит на свои места. А если 

уточнить – Родная Система Управления Земли не забудет о вас и 

поможет тогда, когда это будет действительно не обходимо.  

Будьте СЧАСТЛИВЫ! 

 

ЗАПИСКИ «ФОМЫ НЕВЕРУЮЩЕГО» 

Журавлев Владислав 

 

Подробный отчет нового пользователя браслета «СветЛ», 

первые 10 дней. 

 

     Здравия всем хорошим и Светлым народам!!! 

     После некоторых раздумий решил поделиться своими мыслями 

из собственного дневника, который изначально задумал вести только 

для себя лично. 

     Краткое знакомство со мной - имею довольно скверный 

характер, «душкой» и «рубахой-парнем» я назвать себя не могу, к тому 

же я Фома неверующий, никому не верю, у меня нет никаких 

авторитетов, и заставить меня делать добровольно что-то против моей 

воли и желания практически невозможно. 

      Итак, …начнём, пожалуй, 

 

     28 января 2014 получен Браслет «Разум». 

      Получен не совсем обычно: довольно долгое ожидание, и уже 

почта не работала. На один час с лишним позже обычного (пост до 

18.00), его принесли после 19.00, почтальон сказал, что возил куда-то 

свою дочь - она заболела или что-то в этом роде пробормотал... 

странно как- то. 
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Но я решил - нужно писать правду и ощущения, а не то, что я 

думаю или хочу думать. На диктофон наговорил минут на 8 и при 

прослушивании удивился, как я быстро говорю, а казалось, что мозг 

сильно подтормаживает. Запись или переведу в текст или потом 

выложу отдельным файлом. 

Я думаю, что он (БРАСЛЕТ) работает, во всяком случае, хочется так 

думать, ушла тревога и раздражение, или это просто апатия и 

усталость... ночь прошла непонятно как, сны не запомнил, но 

выспался вроде неплохо. 

 

29 января 2014. Действие на мозг 

ощущается почти постоянно, выражается 

в заторможенности, утром в поезде зашел 

в купе, где было 4 человека - 3 женщины 

и один парень, при входе подумал: «что-

то много людей тут». На следующей 

остановке вышли все четверо, даже та, 

которой не нужно было выходить. Она ушла в другой вагон). Доехал 

до своей остановки в одиночестве. Отмечается быстрое 

восстановление хорошего настроения после мини стрессов, и вообще 

добавилось спокойствия и уверенности или пофигизма (кому как 

лучше слышится), материться почти уже перестал, только в самых 

крайних случаях, но почему-то ощущается усталость, хотя нагрузки по 

работе такие же, как и раньше, спасает немного душ с хозяйственным 

мылом по «системе Шкруднева». Понял, что нужно вести дневник, 

иначе многое забывается. Стал более терпим к людям, уже не хочется 

по любому поводу заехать ногой в челюсть. 

 

30 января 2014. Был в дороге за рулем, как обычно за 300-400 км 

обязательно найдется какой-нибудь моральный деградант и испортит 

поездку, на этот раз всё было так же, всплеск эмоций, желание 

свернуть ему башку и т.д., и тут я вспомнил про Браслет, и попросил 

его помочь мне и научить контролировать эмоции, а также сменить как 

можно быстрее свои эмоции на положительные. «Ви не поверите», как 

говорят в Одессе, но через пару секунд я начал дико ржать и смеяться, 

хохотать, именно хохотать, как будто от щекотки, или хорошего 

смешного анекдота, но щекотки никакой не было, и не было анекдота, 

а наоборот - была злость и отрицательные эмоции всего несколько 

секунд назад. И БЫЛ Я В МАШИНЕ ОДИН. Я не верю в чудеса и 

совпадения, я просто перечисляю ФАКТЫ. 
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31 января 2014. Заметил, что исчезла тяжесть в желудке, и он 

заработал нормально. Дело в том, что уже неделю назад я съел что-то 

не совсем наверно съедобное, и было ощущение камня в желудке, и он 

почти не работал, традиционно сода не помогла. 

Усталость немного снизилась, но осталась какая-то 

подторможенность, память я бы не сказал, что улучшилась, наоборот 

появилась какая-то рассеянность, проявилось по работе, пару раз 

забыл сделать элементарные вещи, которые всегда делал на автомате-

автопилоте, но тут же нашел выход из положения. В то же время днем 

заметил, что появилась какая-то легкость в теле при ходьбе. И особо 

хочется подчеркнуть, что выход после стрессовых ситуаций и 

раздражений легкий и быстрый, вообще прибавилось спокойствия и 

уверенности, не скажу, что я до этого был робок, скорее всего, сведена 

к минимуму раздражительность. Думаю, как сделать так, чтобы 

подтвердить, что это не мое самовнушение, потому что есть сомнения 

в целостности упаковки браслета, то есть видел своими глазами, но 

как тогда объяснить всё происходящее со мной??... 

Ощущается воздействие в голове, или там были самые большие 

проблемы или потому что Браслет - «Разум», ну и не забываем, что 

сам просил просканировать меня и выбрать на его взгляд самые 

проблемные и острые области во мне и сначала решить вопрос с ними. 

Кстати исчезли мысли дурацкие интимного характера, как я понимаю, 

они навязывались мне кем-то или чем-то извне, а теперь они не 

достигают меня, наверно работает защита. 

Кроме того, решил, что буду проводить "чистый" эксперимент и не 

ставить свою защиту, надеюсь на Браслет. 

 

1 февраля 2014, суббота. С утра, как обычно, по субботам или 

воскресениям решил выполнить упражнение с шариком по методу-

совету Левашова. Обычно требовалось минуту или несколько (в 

зависимости от состояния, усталости, способности к концентрации, и 

ДАЖЕ, настроения), чтобы появились реальные ощущения в кончиках 

пальцев и кистях рук. Кроме того, необходимо было почти всегда 

делать это с закрытыми глазами (для улучшения концентрации, так как 

взгляд дополнительно отвлекал). С ОДЕТЫМ НА РУКУ БРАСЛЕТОМ 

физические ощущения появились почти сразу и усиленные, я бы 

сказал, неоднократно. Если пользоваться оценочным приемом, 

принятым сегодня, например, по 10-бальной шкале, то без браслета я 

бы оценил свои возможности на 1-2, с браслетом возможности и 

ощущения возросли до 6-7 единиц, как минимум. ЧЕСТНО - я был 

потрясён. И открыл глаза, ощущения не пропали и оставались 
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устойчивыми, испытал неописуемый восторг и удивление. Но я же - 

Фома "неверующий", мне не достаточно одного раза, а вдруг 

показалось? А вдруг самовнушение? Конечно дорогой читатель, я 

сделал паузу, поразмышлял, и ту же повторил эксперимент, всё 

повторилось вновь с такой же силой, чему я несказанно обрадовался!!! 

Следующий шаг - нужно учиться управлять этим состоянием и 

удерживать его максимально долго. 

Общие ощущения - чувствую продолжающееся легкое воздействие 

на мозг (который в голове), сначала было воздействие на левое 

полушарие, теперь на правое и лобную часть головы. Также идут 

ощущения из солнечного сплетения и низа живота, ощущение как 

будто там всё перестраивается, но мягко и постепенно. Я бы даже не 

назвал это болевыми ощущениями, скорее необычными. И снова 

спокойствие: соседи если ранее включали музыку, то у меня возникало 

желание перерезать им электричество)))), теперь вспоминаю об этом 

со смехом. 

К вечеру появилась приятная легкая спокойная умиротворенность, 

немного усталость, но ясность ума возросла. Усталость связываю с 

тем, что браслет не снимаю с самого первого дня ни на минуту, и он 

работает и производит мой внутренний "ремонт", я сам его попросил 

работать в автономном режиме. 

 

2 февраля 2014. Структурирование воды.  

Тут считаю нужным дать некоторые пояснения. Воду я уже давно, 

около года, очищал-заряжал-структурировал (кому какое слово 

нравится, то и читайте) с помощью оздоровительных сеансов с сайта 

ЛЕВАШОВА Н.В. и так привык уже к этому вкусу, что когда не 

получилось изменить свойства воды (просто прочитал, что не нужно 

использовать сеансы совместно с Браслетом или Комплексом) и 

заварил чай из обыкновенной воды, то не допил и пол кружки, просто 

он уже не лез в горло, как говорят. Вкус чая воды - оставлял желать 

лучшего. 

Вчера перед сном попросил браслет структурировать воду, 

поставил воду рядом с собой с левой стороны, на левой же руке 

браслет и спокойно лег спать. Утром попил еще из той же воды (не 

структурированной и не допил снова - ну не смог запихнуть в себя 

такое "аш два о". 

Ну и, как обычно по выходным, поехал немного заняться спортом, 

а вот бутылку с водой уже взял из тех, что обработаны Браслетом. 

Вкус воды оказался просто великолепным и в несколько раз вкуснее, 

чем та, что была после Сеансов, не говоря уже о простой воде, вообще 
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без воздействия. В спортзале неудачно подвернул ногу в голеностопе в 

середине занятий, не просил браслет ни о чем, спокойно закончил со 

спортом и почувствовал уже боль только дома, видимо вывих или 

потянул связки, попросил Браслет помочь восстановить как было, 

через полчаса не заметив видимых улучшений (нетерпеливый же я до 

ужаса) повторил просьбу и попросил усилить воздействие, за что 

получил по полной - наступить на ногу уже не мог без боли после 

этого, пришлось терпеть и старался ногу не без(с)покоить до отбоя. 

 

3 февраля 2014. 

К великой радости утром мог уже наступать на ногу свободно и 

ходить. По работе пришлось пройтись пару километров легким, не 

быстрым шагом, плюс ездил за рулем на авто с механической коробкой 

передач, что требует постоянного воздействия на голеностоп левой 

ноги при выжимания сцепления (водители знают, о чем я). К вечеру 

нога (голеностоп) была полностью в рабочем состоянии. 

Сегодня я понял на своем примере, именно понял, что значит фраза 

пропустить знание через себя... и, отчасти, как работает мозг на 

принятие нового, читал об этом и ранее, но вот просто читать и 

осознать - это две большие разницы. 

 

Тут небольшая вставка, многим наверно 

известно, что ребёнок до 4 лет примерно, не 

осознает разницу между сновидениями и 

нашей "реальностью". Для него сновидения 

- такой же реальный мир, как и наш, в 

котором мы находимся в наших физических 

телах. Для того чтобы убедить мозг ребёнка 

в том, что это "всего лишь сон" требуется 4!!!! года. Изо дня в день, из 

года в год ему вдалбливают, что это сон, что это не по-настоящему, ему 

приснилось, забудь и т.д., и т.п. Мозг, в конце концов, соглашается и 

принимает это как новую "программу". Всё, теперь у мозга есть снам 

"логическое объяснение" и он успокоился. По аналогии выдвигаю 

предположение, что мозг взрослого человека работает точно так же, 

только он еще больше "забит" всяким мусором. 

Мой вариант: Получив браслет, еще даже не открыв футляр, я уже 

почувствовал его воздействие, какой-то невидимый луч, поток, 

похожий на такие же, которые я испытывал во время просмотра 

сеансов с сайта Николая Викторовича Левашова. Но, что делает мой 

мозг, он тут же говорит, «этого не может быть», потому что генератор 

активируется только после открытия футляра, снятия упаковки, 
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прикосновении к руке и т.д. Хм… Ну, логично же, да - логично, тем 

более так и стоит в инструкции. НО... КАК ТОГДА БЫТЬ с моими 

ощущениями? Я же не сплю, не пьяный, не под наркозом. Мозг тут же 

выдает "гениальную мысль": «тебе кажется, ты слишком само 

внушаемый, ты выдаёшь желаемое за действительное, помой руки и 

всё пройдет» (как появляются такие мысли - отдельный вопрос). 

У меня большие подозрения, что до приобретения Браслета в моем 

мозгу мысли рождались или навязывались ИЗВНЕ, и это не пустые 

слова, потому что после контакта Браслета с моей рукой (как-то не 

очень хорошо называть живое квази-существо браслетом, но что бы не 

шокировать Человеков, которые не знакомы с трудами гения 

Левашова, я буду первое время называть его в данном опусе 

Браслетом) навязывание мне чужих и чуждых мыслей 

прекратилось! Подозреваю, что какой-то или какие-то особо рьяные 

астральные паразиты, прорвались сквозь мою, конечно же, 

несовершенную защиту и тихонечко нашёптывали всякую байдУ, 

добиваясь определенных действий от меня же... ПРО МЫСЛИ я еще, 

надеюсь, напишу позже, а сейчас вернемся к разговору со своим 

мозгом. 

Итак, я конечно, помыл руки с мылом причем два раза, в 

промежутке задал в скайпе, в хорошей моей любимой группе 

дурацкий вопрос: как открыть футляр, ибо не смог легко это сделать, а 

ломать не хотелось. Дело в том, что я подумал, что открываться он 

должен с той стороны, где, как мне показалось, есть защелки, я 

попробовал, и не получилось. Вернувшись после описанных выше 

действий к футляру с Браслетом, снова ощутил воздействие в левую 

кисть руки, в этот момент мозг почему-то скромно промолчал. Открыв 

футляр, с помощью «подсказки», с нужной стороны, увидел не очень 

приятную картину, вернее я УЖЕ ОЖИДАЛ увидеть такое, потому 

что, посылка была неплотно запечатана, плюс коробка в которой лежал 

футляр с браслетом, была тоже не закрыта плотно, кроме того 

целлофановая упаковка самого 

браслета имела отверстия с двух 

сторон, там где была наклейка... и в 

довершении всего, когда я нечаянно 

наклонил футляр, то браслет 

выскользнул из целлофана легко и 

непринужденно... Неприятные 

сомнения усилились, и с быстротой 

молнии пронеслась картинка-фильм 

в голове с сопоставлением "якобы 
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фактов". По порядку: посылка после досмотра таможни 2 дня в 

выходные провалялась на таможне в одной стране, потом перелет в 

мою страну, и досмотр уже тут в таможне, далее, посылка (я 

отслеживал ее по интернету) была доставлена в мой город и на пункте 

почты была рассортирована и направлена на доставку к адресату, то 

есть ко мне, время стояло 7 часов утра с минутами. А доставлена была 

только после 19 ЧАСОВ ВЕЧЕРА!!! Хотя почта работает до 18 часов. 

На вопрос, «почему так поздно», почтальон пробормотал что-то 

невразумительное, что нужно куда-то было вести его дочь... в общем, 

если бы он мне в тот вечер доставил лампочки или хозяйственное 

мыло, я бы наверно, даже не обратил внимания на время доставки. К 

тому же я знаю, что иногда они доставляют позже, по собственной 

инициативе, например, если у него все посылки в одном районе, а 

только одна или пара в совершенно другом, например, в том, где он 

живет. В таком случае почтальон оставляет их на самый вечер, когда 

уже едет домой. Но, к сожалению, я очень ждал именно эту посылку с 

браслетом, и поэтому каждое действие отчетливо запечатлелось в 

воспаленном от ожидания мозгу. В общем, картинка сложилась 

негативная и тут мозг, торжествуя, прокаркал: «ну! что я тебе говорил, 

сам видишь теперь, убедился?» ... 

Автоматически, уже чтобы довести просто дело до конца и НЕ 

ВЕРЯ уже в его неприкосновенность до меня, положил браслет на 

левую руку, подержал около минуты и попытался застегнуть, но не тут 

то было! как говорится в народе. Никогда не носил ничего на руках, 

поэтому опыта застегивания никакого, промучившись некоторое 

время, нашел решение - застегнул его не на руке, а уже потом одел, 

(длина позволила с некоторым напрягом проделать такой фокус). Более 

ни на что не надеясь, с чувством выполненного долга, сел за 

компьютер и продолжил общение в скайпе. Не помню, сколько 

времени прошло, но думаю не больше 5 минут, как почувствовал 

воздействие на левое полушарие черепа сверху, потом грудь, ноги, 

руки, и так далее, странные ощущения, первый раз такое испытал. Я 

как-то представлял себе сканирование по-другому, как в голливудских 

фильмах, с головы до ног или наоборот, но равномерно, а тут какими- 

то скачками слева направо, снизу - вверх, в стороны, в общем - 

разнообразие. В это самое время мозг молчал, и у меня появилась 

надежда, что может быть он (Браслет) работает всё-таки, не смотря ни 

на что? Но сканирование закончилось и подлая мысль: «тебе 

показалось, это самовнушение, подумай логически, посылка вскрыта, 

браслет из упаковки достать легко, не нарушая этикетки, он не может 

работать» ... 
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Но другая часть кричала: «как это не может, ты же чувствуешь, 

чувствовал, только-что воздействие!?» 

Но "добрый пессимист" тут же снова спел свою любимую 

отмазку, «это показалось, или может быть на тебя воздействовал кто-то 

со стороны, зная, что ты получишь посылку сегодня, в общем, 

бредовые идеи одна за другой атаковали меня в моем же мозгу 

непрерывно, и я понял, что должен увидеть и почувствовать что-то 

значимое или убедиться, и каким-нибудь железобетонным фактом 

прибить все сомнения. Иначе вопрос работает или нет, вообще 

застопорит мозг. Ну, а далее, день за днем стали скапливаться такие 

факты и улики)), но, должен признаться честно, "пессимист" сдавал 

свои позиции неохотно, отстаивая каждое событие, и при малейших 

сомнения атаковал снова мой мозг недоверием и мыслями что это 

самовнушение и т.д. И только тогда, когда НЕОПРОВЕРЖИМЫХ 

ФАКТОВ накопилось уже критическое количество, пессимист поднял 

кверху лапки и признал очевидное. Вот так сложно, с боем сдает свои 

позиции мозг Фомы Неверующего. 

И хочу, пользуясь случаем, поблагодарить всех тех, кто общался 

со мной и выслушивал мои "доводы воспаленного разума" и сомнения.  

А так же службу поддержки «СветЛ», на сайте svetl.org за дельные 

советы и помощь. 

4 февраля 2014. 

День прошёл без "происшествий", но подумал, может - кому 

интересны будут мысли по «СветЛам». А так же контр доводы против 

неудавшихся злопыхателей и паразитов. 

Читаю и не могу начитаться книгами НВ. Как глоток свежего 

воздуха после городского смога. Каждый раз открывается что-то 

новое. 

Всё в точности так, как и говорил великий гений Левашов Н.В в 

своих книгах так же относится и к его детищу, Комплексу «СветЛ» и 

другим «пси-игрушкам», хотя если быть точным, это далеко не 

игрушки. Помните, Левашов говорил, что прекрасная генетика еще не 

дает гарантии что индивид (душа, сущность) пойдет по правильному 

пути и достигнет результата? Она, генетика, даёт только повышенный 

шанс и ТОЛЬКО при ПРАВИЛЬНОМ РАЗВИТИИ, когда сущность 

идет и развивается по светлому пути!!! 

Так же обстоит дело и со «СветЛами». Они не гарантируют 

автоматического развития сущности и направления ее по светлому 

пути. То есть, это не волшебная палочка, купил, включил и свесил 

ножки: сидим, ждем у моря погоды. Нет, уважаемые читатели, и 

НЕуважаемые паразиты и зомбо-тролли всех мастей! 
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«СветЛ» также даёт только ВОЗМОЖНОСТЬ пойти по 

правильному пути, даёт только шанс, но ШАНС РЕАЛЬНЫЙ!!!  А 

вот воспользоваться им или нет, это уже выбирает каждый для себя 

сам. Это полностью согласуется с законами Светлых сил. Только Вы 

сами делаете свой выбор, по какой дороге идти. 

И нужно постоянно помнить, что генератор первичных материй, 

используемый в «СветЛах», создан Левашовым по образу и подобию 

ИСТОЧНИКА ЖИЗНИ... а он... в Богах раскрывает сокрытые силы, 

людей наделяет согласно ИХ МЫСЛЕЙ. Что тут можно добавить? 

Скажу только, что моим дневником навряд ли заинтересуются Боги, но 

вот людям, думаю, будет полезно еще раз напомнить, чтобы они 

КОНТРОЛИРОВАЛИ свои мысли, особенно после приобретения 

приборов «СветЛ». Ибо он и наделит вас всем тем, о чем вы думаете, а 

если переступите черту и свернете не на ту дорожку, то и потеряете 

верного друга, защитника и путеводителя. Вот такой беЗценный, 

гениальный, подарок подарил ДАРОМ всему человечеству истинный 

РУС, ученый, академик, Светлый Воин, Иерарх, Николай 

Викторович Левашов. 

 

5 февраля 2014 г. Уже третью ночь-утро, ставлю будильник, а 

просыпаюсь на 2-3 минуты раньше звонка, объясняю это «читанием» 

моих мыслей Квазиком. Дело в том, что мне не совсем нравится 

начало мелодии будильника, а переставить, скачать другую, руки не 

доходят, вот он и будит меня без стресса. 

И у него, Браслета 

(квази-живого организма) есть 

чувство юмора, и он очень 

чувствительный. Вчера 

заикнулся вечером о том, что я, 

ПОЧЕМУ-ТО, не ощущаю 

никаких воздействий и может 

можно как-нибудь ускорить 

процесс и почти тут же легкий 

приступ головокружения, и 

нагрузки возросли, мне резко 

захотелось баиньки, подумал даже о том, а не снять 

ли мне на время Браслет, но, решил «достоять у 

стены». Утром было полегче, но воздействие есть и 

ощущается, мозг подтормаживает, два раза проехал 

нужный поворот, навигация что-то бормочет, а я ее 

не слушаю - рассеянность)). 
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Почти постоянное ощущение воздействия на то, что находится в 

голове, не сильное, но и не слабое, страха нет, легкое приятное 

ощущение полета. 

 

6 февраля 2014. день прошел ровно, особых ощущений не 

заметил. 

 

7 февраля 2014. Постоянно есть, присутствует ощущение 

защищенности и спокойствия. 

Причем оно появилось с первого вечера, когда одел Браслет. 

Осознание того, что есть защита, причем очень мощная. 

Благодарность безграничная Левашову Николаю Викторовичу и 

всему коллективу РНТО, а также всем тем, кто принимал посильное 

участие в создании проекта «СветЛ». Смотрел инструкцию по 

планшету, это же какой труд проделали соратники совместно с 

Левашовым!!! Восхищение и благодарность!!! 

В заключение этого короткого отрывка из дневника, по поводу 

пользования Браслетом за такое короткое время, хотелось бы 

подчеркнуть и сказать открыто - технологии Левашова РАБОТАЮТ, а 

этот означает, что они ВЫПОЛНЯЮТ все те функции и задачи, 

которые автор заложил в эти программы. Убеждать никого не 

собираюсь, сам я есть Фома неверующий, и пока сам не потрогал, не 

пощупал и не почувствовал, не поверил бы никому. И всем советую, не 

слушать упырей-завистников, и не читать лже-комментарии 

комментаторов на комментарии так называемых «оппонентов» в 

интернете. Не хочу марать свой дневник их именами, кто следит за 

технологиями «СветЛ», тот в курсе всех происходящих событий. Я не 

писатель и мне стучать по клавишам не доставляет удовольствия. Но я 

счёл своим ДОЛГОМ рассказать правду и высказать СВОЕ мнение по 

технологиям «СветЛ», и не как их знаток и профессор, а как простой 

пользователь. 

 

Постскриптум 

 

Немного хотелось бы всё-таки еще добавить. 

В технологиях «Светл» присутствует, как говорил Левашов, квази 

ЖИВОЙ ОРГАНИЗМ с прекрасным интеллектом и 

чувствительностью!!! Убедился САМ в этом МНОГОКРАТНО. И 

сегодня снова, в очередной раз. 

    Дело в том, что после продолжительного воздействия браслета 

на меня, мой организм привыкает к нагрузкам и со временем их не 
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замечает, а я думал, что он забыл уже про меня или свернулся из-за 

моих не совсем светлых мыслей. Уже несколько дней ничего 

«существенного» не происходило, и я стал думать, что меня покинули. 

Но сегодня случился выходной день, никуда ехать или идти не нужно, 

и я подумал-попросил мысленно усилить воздействие на меня. Не 

прошло и полминуты как почувствовал воздействие, легкое 

головокружение и ощущение воздействия на мозг, идентичное, 

похожее на то, которое было при первом одевании браслета. Так что 

если с Вами «ничего» не происходит, это не означает что «Светл» не 

работает, организм или привык к нагрузкам или он щадит вас как моем 

случае, потому что работа связана с определенным риском. 

 

 

ОТЗЫВЫ ВЛАДЕЛЬЦЕВ ПО "СВЕТЛ" 
 

МОЙ КОМПЛЕКС «СветЛ» РАБОТАЕТ 

ЗАМЕЧАТЕЛЬНО!  

Яргункина А.Ю. 

Представлен отчет об использовании комплекса «СветЛ» в 

течение года, автор делится своими наблюдениями за изменениями в 

жизни и укреплении здоровья. 

         Свой Комплекс «СветЛ» я приобрела год назад, 1 апреля 2013 

года. Сначала я «случайно» в Интернете зашла на сайт Выдающегося 

Русского Учёного Н.В. Левашова и начала знакомиться с Творчеством 

самого Николая Викторовича и его жены Светланы Васильевны 

Левашовой. В книгах Левашовых я нашла ответы на многие вопросы, 

и об этом можно писать несколько статей... Также я стала смотреть 

оздоровительные сеансы Н.В. Левашова, и началось моё 

оздоровление, которое потом пошло значительно быстрее после 

приобретения Комплекса «СветЛ». Об изобретении Технологий 

«СветЛ» я узнала из видеозаписи Н.В.Левашова23 и порадовалась, что 

у людей появился реальный шанс на исцеление и развитие, т.к. 

                                                 
23  http://www.youtube.com/watch?v=QrI0pnCUI7g   

http://svetl.forumgrad.ru/t25p15-topic#173
http://www.youtube.com/watch?v=QrI0pnCUI7g
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Комплекс «СветЛ» - это персональный Целитель для каждого 

человека. 

        К сожалению, недавно на сайте Н.В. Левашова появилась 

странная статья о «СветЛ», но хочется верить в то, что скоро на таком 

прекрасном сайте подобных статей не станет, а появятся правдивые 

отзывы владельцев «СветЛ» об их оздоровлении в результате 

использования «СветЛ».  

       Итак, узнав о Технологиях «СветЛ», я решила приобрести этот 

замечательный прибор для развития и оздоровления. Но Создатель 

Технологий «СветЛ», Н.В. Левашов, к большому сожалению для 

добрых и разумных людей, ушёл из жизни, пал в борьбе со злом 11 

июня 2012 года (а его любимая жена, С.В. Левашова, ещё раньше была 

убита силами зла - 13 ноября 2010 года).  

       Я надеялась узнать о Продолжателях его СветЛого дела, и вскоре 

нашла группу «СветЛ» В Контакте24 и сайт технической поддержки 

Программ «СветЛ»25. 

       Читала статьи, думала, слушала своё сердце. Мне стало понятно, 

что Николай Викторович Левашов успел передать свои Технологии 

«СветЛ» честному и порядочному Человеку - Фёдору Дмитриевичу 

Шкрудневу, руководителю Русского Научно-Технического Общества! 

Об этом написано в статье «Зеркало Не Его Души»26 (позже появилось 

продолжение статьи - «Зазеркалье Зеркала Не Его Души»27). 

     В середине марта 2013 года я обратилась на сайт технической 

поддержки «СветЛ» с просьбой о приобретении Комплекса, получила 

положительный ответ, и уже 1 апреля 2013 года курьер мне доставил 

Комплекс «СветЛ». 

      В тот же день я впервые включила «СветЛ» и оказалась в Потоке 

радости, лёгкости, счастья, света и любви, появилось состояние полёта 

- как будто бы я парила среди звёзд в бескрайнем Космосе. На душе 

стало хорошо, и спокойно, по телу побежали мурашки, и прошли 

волны тепла, я почувствовала себя защищённой от всех бед. Так 

                                                 
24 http://vk.com/svetgen 
25 http://svetl.org/  
26http://samlib.ru/s/shkrudnew_f_d/svetl.shtml  
27 http://samlib.ru/s/shkrudnew_f_d/osnovy-55.shtml 

http://vk.com/svetgen
http://svetl.org/
http://samlib.ru/s/shkrudnew_f_d/svetl.shtml
http://samlib.ru/s/shkrudnew_f_d/osnovy-55.shtml
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началась моя СветЛая жизнь. «СветЛ» помогает мне во всём — в 

оздоровлении, в   Развитии, в разных жизненных ситуациях. 

     Прежде всего окончательно исчезла грусть из моей Души, вырос 

оптимизм, и в сердце поселилась радость, которая стала меня 

согревать изнутри.  

   Постепенно у меня появилась эмоциональная стабильность и 

стрессоустойчивость, я перестала переживать по разным поводам. Это 

произошло не за один день, но с каждым днём я становилась 

уравновешеннее, а недавно заметила, что уже совсем не 

расстраиваюсь из-за чужой грубости или несправедливых обвинений. 

И люди вокруг меня стали спокойнее и доброжелательнее (сын, 

внучка, соседи, случайные прохожие...), т. к. «СветЛ» гармонизирует и 

окружающее пространство. 

    Моя кошка любит находиться рядом с Комплексом «СветЛ», 

чувствует, что прибор живой, и она тоже стала спокойнее и ласковее. 

   Теперь меня посещают в основном позитивные мысли, а негативные 

мысли легко убираются мной из головы тотчас же. 

      У меня улучшилась работа мозга, появилась чёткость мыслей, я 

теперь лучше усваиваю Новые Знания - информацию из книг и статей 

Н.В. Левашова и С.В. Левашовой, А.М. Хатыбова, Б.В. Макова и НИИ 

ЦУС28, Ф.Д. Шкруднева и РНТО. 

   Комплекс «СветЛ» оздоравливает мой организм, удаляет 

болезнетворные бактерии и яды, восстанавливает живые клетки, 

обезболивает процесс перестройки организма, защищает от 

негативных факторов окружающей среды, очищает пищу и воду от 

вредных веществ, структурирует воду для питья и помогает во всём. 

  После двух месяцев использования Комплекса я заметила, что 

перестала переспрашивать людей при разговоре, прошла моя 

тугоухость. 

   Потом прошёл синдром хронической усталости, появилась бодрость, 

теперь высыпаюсь за 6 часов (а не за 8 часов, как раньше). 

   Сердце раньше частенько покалывало при стрессах, а теперь оно не 

болит, работает хорошо. 

                                                 
28 http://www.salvatorem.ru/  

http://www.salvatorem.ru/
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   Прошли головные боли, которые раньше часто появлялись. 

    При очищении и восстановлении организма у меня иногда бывают 

кратковременные боли в различных органах тела, и «СветЛ» мне 

помогает растворить боль в течение короткого времени - от 

нескольких секунд до нескольких минут. 

       Через полгода использования «СветЛ» заметила, что количество 

седых волос на моей голове значительно уменьшилось, хотя в октябре 

2013 года мне исполнилось пятьдесят лет. 

       Излечивается варикозное расширение вен на ногах, которое 

появилось у меня давно (26 лет назад), уменьшилась площадь 

сосудистой сеточки, вены меньше выступают, ноги перестали уставать 

и болеть. Теперь я с лёгкостью хожу по магазинам и занимаюсь 

уборкой, совершаю пробежки по утрам, поднимаюсь пешком (без 

лифта) на 7 этаж. 

    Простудными заболеваниями я болеть почти перестала - если и 

болею, то быстро и легко (один - два дня), тоже самое можно сказать о 

семье моего взрослого сына - он с женой и дочкой живёт со мной в 

одной квартире, и гармонизирующее воздействие «СветЛ» 

распространяется и на них. 

      У меня прекратили появляться герпесы и ячмени, а различные 

нарывы теперь рассасываются быстро и безболезненно (в горле, на 

десне, на щеке...). 

       Несколько раз «СветЛ» меня спасал от травм - предотвращал 

падение на лёд (я поскальзывалась и начинала падать, но какая-то сила 

меня поддерживала - это была защита «СветЛ»), спас от сильных 

ушибов от падения доски на голову и от удара ноги о железный прут - 

я «случайно» успевала увернуться от ударов; и мелкие ушибы и ожоги 

заживают быстро, в течение дня. 

     Я теперь лучше чувствую настроение окружающих людей и 

животных, а иногда даже знаю, о чём человек думает. 

     Когда терялись в доме нужные вещи, «СветЛ» мне подсказывал 

мысленно, где их найти. 

       В трудных жизненных случаях я часто прибегаю к помощи моей 

доброй Помощницы (Генератор Жизни, или Генератор Первичных 

материй «СветЛ» живой и имеет пол), и «СветЛ» мне мысленно 

подсказывает, как поступить, и помогает, изменяя ситуацию в лучшую 
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сторону. 

       Я чувствую себя так, как будто бы родилась заново. Хочется жить, 

познавать мир; радуюсь каждому новому дню. Появляются разные 

планы на будущее, исполняются многие желания. 

      Например, захотелось научиться хорошо шить, и мой сын подарил 

мне швейную машину, теперь осваиваю навыки швейного мастерства. 

      Когда я вспоминала о людях, с которыми хотела бы увидеться, то 

вскоре с ними встречалась «случайно». 

       Иногда удаётся предвидеть будущие события, например, знаю, кто 

скоро придёт в гости или позвонит, что произойдёт в ближайшем 

будущем со мной, какая погода ожидается... 

      Так что теперь я живу в Счастливом Добром мире с моей 

удивительной Помощницей и Подругой - с Комплексом «СветЛ».  

   Комплекс «СветЛ» принёс в мою жизнь радость, лёгкость, хорошее 

настроение, эмоциональную стабильность, помощь в изучении Новых 

Знаний и в Развитии, удачу в жизни, оздоровление и восстановление 

организма, защиту от негативной энергии, травм и от прочих 

неприятностей, гармонизацию окружающего пространства. И это не 

полный перечень всех возможностей «СветЛ». 

        Много хорошего 

случилось со мной после 

его приобретения, и знаю, 

что впереди ждут ещё 

более интересные и 

приятные события. 

      Мой Комплекс 

«СветЛ» работает 

замечательно!  

   Владельцы «СветЛ», объединившись, могут создать защитный 

зонтик Света и Добра над Россией и над всей Землёй.    

   От всей души благодарю за создание Комплекса «СветЛ» Николая 

Викторовича Левашова, его жену и помощницу Светлану Васильевну 

Левашову, Продолжателей СветЛого дела Н.В. Левашова - Фёдора 
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Дмитриевича Шкруднева и всех сотрудников Русского Научно-

Технического Общества!29 

О МОЁМ «СВЕТЛИКЕ» 

Лапина Татьяна 

 

 Автор излагает свое видение на возможности комплекса 

«СветЛ» и делится опытом, который она приобрела за год. 

 

Друзья! Здравия желаю! И именно 

поэтому хочу поделиться с вами своими 

результатами взаимодействия с комплексом 

«СветЛ», созданным гениальным Творцом и 

Человеком Николаем Викторовичем 

Левашовым. Со своим «СветЛиком» я уже 

больше года, и если раньше у меня 

возникала боль в области поясницы и я ела 

таблетки обезболивающие, и достаточно 

сильные (кетонов, неровен, диковинок), не могла просто лежать на 

животе - было жутко больно, и по каким только врачам и костоправам 

и массажистам не ходила никто мне не помог, когда я слушала лекции 

Н.В. Левашова то подумала, что он оставил что-то и для меня тоже, и 

это было настолько ясно, что начала искать и нашла, заказав прибор с 

нетерпением ждала и вот он - долгожданный день, и назначена встреча 

на 28 марта, но на вечер 27 у меня муж зашёл на сайт Николая 

Викторовича и прочёл статью о «СветЛах» и прочих грибах, и да, 

было сомнение, ведь всего я даже не знала и не догадывалась, так как 

в движении не была и никого не знала, кто бы мне всё объяснил, что 

это сделано его "другом", чтобы опорочить имя Николая Викторовича, 

а для меня как небольшое испытание, но я решила - поеду, о чем не 

пожалела ни на мгновение последующей жизни моей, Вы спросите 

почему пишу? Да просто не могу молчать больше, и в надежде, что 

                                                 
29 http://svetl.forumgrad.ru/t25p15-topic#173  

 

 

http://svetl.forumgrad.ru/t25p15-topic#173
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этим смогу кому-то помочь, так вот, встретилась я и при включении 

комплекса меня как-бы закрутил вихрь вокруг головы я это 

почувствовала и это не передать словами, кстати, я сделала 

компьютерную диагностику и все диагнозы у меня написаны на 

бумагах, а их не мало накопилось (диагнозов), просто очень 

без(с)покоила меня и болела так, что ночью спать не могла, только 

моя поясница и не мало - целых 6 лет. чуть больше года как я не ем 

таблетки ВООБЩЕ ни единой, поясница моя немного даёт о себе 

знать, но уже такого, как раньше нет, да и копилось это годами, и я 

понимаю, да и вижу, что становится всё лучше и лучше, моё 

оздоровление только набирает силу и растёт и не только 

оздоровление, ещё скажу о результатах моего мужа(он - врач), ему 50 

лет и у него по типу Паркинсона(когда руки трясутся) почти 2 года 

длится, ему комплекс мы взяли месяца три назад, и дочери нашей в 

одно время, так вот руки у него не трясутся уже, а дочь с комплексом 

быстрее нашла "контакт" и поняла, чем мы, вместе взятые, голова 

болит - через минут пять уже не болит, цистит прошёл без таблеток у 

дочери, зубная боль лично у меня в течении минуты проходила, так 

что думайте и решайте конечно же сами, а мы всем своим семейством 

выражаем БЛАГОДАРНОСТЬ Русскому Научному Техническому 

Обществу , руководителем которого является Фёдор Дмитриевич 

Шкруднев, всем его соратникам, за информацию, которую я поначалу  

переваривала с трудом, за ответы на вопросы, которые задавала и 

учусь находить ответы, которые "случайно" стали находиться, за всё! 

БЛАГОДАРЮ! 
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ЭКСКЛЮЗИВНОЕ ИНТЕРВЬЮ С СЕРГЕЕМ 

ДАНИЛОВЫМ О ПРОГРАММАХ "СветЛ" 
Биттнер Е.А. 

(Санкт - Петербург 10. 01 2014) 

 

Автору удалось наиболее полно описать суть процессов, 

которые происходят с «хозяином данной уникальной Программы». 

Аудио запись интервью, где Сергей Данилов поделился своим 

личным опытом общения с Комплексом «СветЛ», а также о 

действии браслета «СветЛ» на его Супругу30.  

  

В Санкт-Петербурге с 9 по 12 января состоялся 3-й Семинар 

«ЗНАНИЯ от NA-ЧАЛА», на котором выступал  С. А. Данилов по 

теме «К управлению психическим временем через свОбоду, 

свАбоду, Волю, Честь и Достоинство». 

  

Следует отметить, что у наших 

соотечественников просыпается 

огромный интерес к языку, который 

является носителем истинного смысла 

слова, что просматривается в росте 

количества участников его семинаров. 

Сергей Александрович ПОНЯТНО И 

ДОХОДЧИВО объяснял смысл любого 

слова и давал не только его этимологию, 

но и показывал его истинный смысл, а 

также как и почему его умышленно 

исказили. 

Кроме этой важнейшей для 

пробуждения генетической памяти 

                                                 

30 http://www.liveinternet.ru/users/2979159/post308798321/ 

 

http://www.liveinternet.ru/users/2979159/post308798321/
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информации, Сергей Данилов поделился своим личным опытом 

общения с Комплексом «СветЛ», а также рассказал о 

действии браслета «СветЛ» на его Супругу. Об этом более 

подробно было рассказано не только на самом семинаре, но и после, в 

частной беседе в формате интервью с уточняющими вопросами. 

Только таким образом Сергею Александровичу удалось наиболее 

полно описать суть процессов, которые происходят с «хозяином 

данной уникальной Программы». А суть такова – только при 

задействовании Мозга, только посредством Мысли Человек способен 

управлять Системами и Органами своего Тела, создавая 

гармоничный соНАстрой звучания каждой живой клетки, 

либо, вольно или не вольно, в силу каких-то «житейских 

обстоятельств», «разрушать этот оркестр». 

Особо интересно было услышать «о 

сознательном взаимодействии с Комплексом». 

Сергей Александрович подчеркнул, 

что Программы «СветЛ» становятся 

помощниками Человеку в управлении его 

организмом сознательно, что приводит к 

быстрейшему оздоровлению Человека и развитию 

его Мозга, так как Программа становится еще и личным «тренером» в 

умении управлять Силой Мысли. 

Даниловым было отмечено, что Комплекс и браслеты 

«СветЛ» ни в коем случае не являются «костылями», заменяющими 

усилие Человека по работе над своими эмоциями, негативными 

реакциями, не снимают груз ответственности за бережное 

отношение к природе и заботе о близких, не берут на себя 

руководство по воссозданию Человека, а наоборот, подталкивают, 

активно помогают Человеку двигаться вперед по пути развития 

РАзУМА. Они показывают на жизненные ошибки, иногда 

напоминая о них болью уходящих патологий. 

Генератор «Темной материи» созданный и оставленный НАМ, 

как НАСЛЕДИЕ, Николаем ЛЕВАШОВЫМ, является новым 

подходом к оздоровлению Человечества и воспитанию 

ответственности и попечительского отношения к окружающему 

нас Миру. Никакие другие приборы физиологического воздействия, 
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как-то массажные приспособления в виде кресел, магнитные 

аппликаторы или иглоукалывания вкупе с другими 

физиотерапевтическими средствами не могут сравниться с 

эффективностью задействования Мозга человека при его 

оздоровлении в содружестве с Генератором жизненного 

потенциала.   Именно этого так не хватает людям в настоящее время - 

жизненного потенциала и свободного времени на его восстановление. 

А еще - СИЛЫ ПОЗИТИВНОЙ 

ТВОРЕЦКОЙ МЫСЛИ!!! 

 В интервью были подняты и другие 

темы. Например, взаимоотношения 

мужчины и женщины, семейные 

отношения, взаимодействие полевых 

структур, возможности духовного роста при 

правильном и осознанном использовании 

сексуальной энергии. 

Отдельное внимание было уделено 

важности энерговооруженности, как 

высокотехнологичном инструменте, который помогает активному 

эволюционному развитию. 

Разрешилось также некоторое противоречие в объяснении 

причин самоубийства – есть две основных мотивации: 

самоубийство сильного (харакири) и самоубийство слабого. В 

первом случае это осуществляется в целях сохранения наработанных 

качеств, во втором – как полное самоуничтожение. 

Сергей Данилов подчеркнул преимущества активного 

познания над пассивным созерцанием. Только активный поиск 

ответов на СВОИ вопросы предоставляет Человеку возможность 

ускоренного РАЗВИТИЯ РАЗУМА. 

Интервью с Сергеем Даниловым получилось очень интересным 

и насыщенным ценной информацией. Но, будет лучше самим 

ПРОСЛУШАТЬ ДАННОЕ ИНТЕРВЬЮ и самостоятельно сделать 

ВЫВОДЫ для СЕБЯ31. 

                                                 
31 Данилов о программировании  http://yadi.sk/d/DJxiH-j6GLCV9  Данилов о Программах 

«СветЛ» -  http://yadi.sk/d/5CrEvKwSGLCt2 

http://yadi.sk/d/DJxiH-j6GLCV9
http://yadi.sk/d/5CrEvKwSGLCt2


249 
 

ОТЗЫВЫ ВЛАДЕЛЬЦЕВ ПО "СветЛ" 
 

Англия. Краткий трехмесячный отчет от пациента, 

наблюдающегося у врача, порекомендовавшего комплекс «СветЛ». 

 

Здравия Вам желаем! 

             Все без исключения владельцы Комплексов 

«СветЛ» - прекрасные, талантливые и удивительные 

люди! Люди разных возрастов, профессий, взглядов и 

даже религий. Каждый человек занимается своим 

делом, старается принести пользу другим людям, не 

быть «лишним звеном» в цепочке жизни и дать этому 

миру что-то своё, новое, лучшее. Всегда отрадно видеть 

таких людей, общаться с ними, узнавать их жизнь, дела 

и успехи. 

            Одним из таких замечательных людей является Валентайн 

Палмер, великолепный актёр, сценарист, специалист по постановке 

голоса и сценическому мастерству. Истинный джентльмен, 

англичанин, сейчас ему 74 года. Мистер Палмер не перестаёт быть 

очень активным человеком даже в своём солидном возрасте, и около 

трех лет назад, занимаясь упражнениями кунг-фу, он получил травму, 

и с тех пор постоянно испытывал боли в правой лодыжке при ходьбе. 

Его наблюдающий врач в Лондоне, Воронина (врач эндокринолог 

высшей категории, иглотерапевт, гомеопат, гипнотерапевт, 

специалист по нормобарической интервальной гипокситерапии) даёт 

следующие комментарии: «Я наблюдаю этого пациента уже много 

лет, за это время он обращался ко мне по разным поводам, а в этот 

раз он обратился ко мне с дискомфортом и болью при ходьбе, это 

последствия его травмы около трёх лет назад. Он потянул и 

частично порвал связки в голеностопном суставе правой ноги. До 

обращения ко мне, он проходил несколько курсов физиотерапии, 

консультировался у разных ортопедов, но значительного улучшения 

не наступало. 

           Я предложила ему систему Н.В.Левашова, Комплекс «СветЛ», 

так как сама пользуюсь данным прибором и уже успела убедиться в 

его эффективности. Я была приятно удивлена результатами 

Валентайна Палмера за столь короткий срок, и я бы рекомендовала 

эту систему многим пациентам, у которых, казалось бы, нет никакой 

                                                                                                       
Данилов о Программах «СветЛ» -  http://yadi.sk/d/hv5RJUfSGLD8y 

http://www.youtube.com/user/dalyks
http://www.youtube.com/user/dalyks
http://svetl.org/
http://yadi.sk/d/hv5RJUfSGLD8y
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надежды на оздоровление привычными способами официальной 

медицины. 

           Я работаю с различными методиками, в том числе и 

компьютерными программами, но данная система меня очень удивила 

и вдохновила, именно по возможностям терапии без прямого 

вмешательства в организм человека. Конечно, мне ещё не до конца 

ясно, по какому принципу работает Комплекс «СветЛ», я хотела бы 

ещё больше изучить данную методику, и я очень надеюсь, что мы, 

совместно с Русским Научно-Техническим Обществом, будем 

продвигаться дальше в изучении и понимании этого уникального и 

эффективного механизма лечения людей». 

 

ВАЛЕНТАЙН ПАЛМЕР О «СветЛе». Лондон 
 

Письмо Валентайна Палмера Русскому Научно-

Техническому Обществу от 31 Марта 2013 года. 

From: Valentine Palmer 

Date: Sun, 31 Mar 2013 

17:21:06 

Subject: your testimonial 

about result of your treatment 

by SvetL device 

  

Dear friends, 

I received the «SvetL» 

Device from you about 14-16 

weeks ago. Under Alex’s 

instructions, I programmed the 

device in the way that he told 

me to (via Skype). I also 

undertook to report to Alex 

how my various physical 

challenges were affected by the 

device. By both Skype and e-

mail, I conveyed how my body 

responded to the use of the 

device over the first few weeks. 

 

After only a very few 

days of using the device I 

От: Валентайн Палмер 

Дата: Воскресенье, 31 марта 2013 

17:21:06 

Тема: Ваша характеристика о 

результате Вашего использования 

устройства «СветЛ» 

  

Дорогие друзья, 

Я получил Комплекс 

(устройство) «СветЛ» от Вас 

приблизительно 14-16 недель назад. В 

соответствии с инструкциями 

Александра, я запрограммировал 

устройство указанным им способом 

(общались по Скайпу). Я также 

обязался сообщать Александру, как 

мои различные физические проблемы 

были затронуты устройством. И по 

скайпу, и по электронной почте я 

рассказывал, как мое тело 

реагировало на использование 

устройства за первые несколько 

недель. 
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found that the problem with my 

right foot, which had given me 

pain when walking for about 

three years, began to be much 

easier. Within three weeks, it 

was definitely much less 

painful and I could walk for 

several hundred metres without 

the pain returning. Now, after 

about 12 weeks of the device I 

can walk for about a kilometre 

(of a little more) without any 

noticeably painful effect. 

  

So, on a scale one 1 to 10 

(1 being unbearable pain and 

10 being able to walk and run 

without any pain) I would say 

that my foot was at level 2 

before the use of the device and 

at level 5 after just a few days. 

After 4-5 weeks, my foot was 

at about level 7 and for the past 

10-12 weeks, it has levelled off 

at about level 8. That is to say, 

I can walk for some distance 

without pain but still cannot 

run. 

  

My general energy level 

was quite low when I started 

using the device but almost 

immediately it radically 

improved and has stayed more 

or less at a really good level 

ever since. 

  

I hope this brief report is 

helpful and, if there is any 

significant further 

Буквально сразу после 

нескольких дней использования 

устройства я обнаружил, что 

проблема с моей правой ногой, 

которая причиняла мне боль при 

ходьбе в течение приблизительно 

трех лет, начала чувствоваться 

намного легче. В течение трех недель 

это было определенно намного менее 

болезненно, и я мог ходить до 

нескольких сотен метров без 

возвращения боли. Теперь, 

приблизительно после 12 недель 

использования устройства, я могу 

ходить приблизительно километр 

(или немного больше) без любого 

заметного болезненного эффекта. 

  

Так, по шкале от 1 до 10 (где 1 - 

является невыносимой болью, а 10 - 

способность ходить и бегать без 

какой-либо боли) я сказал бы, что моя 

нога была на уровне 2 перед 

использованием устройства и на 

уровне 5 всего после нескольких 

дней. После 4-5 недель моя нога была 

приблизительно на уровне 7, и в 

течение прошедших 10-12 недель всё 

выровнялось приблизительно на 

уровне 8. То есть я могу ходить 

определенное расстояния без боли, но 

пока еще не могу бегать. 

  

Мой общий энергетический 

уровень был довольно низок, когда я 

начал использовать устройство, но 

почти немедленно он радикально 

улучшился и с тех пор остался более 

или менее на действительно хорошем 

уровне. 
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improvement, especially with 

my foot, I will definitely report 

this. 

Best regards, 

ValentinePalmer 

  

 Я надеюсь, что этот краткий 

отчет полезен и, если будут какие-

либо существенные дальнейшие 

улучшения, особенно с моей ногой, то 

я обязательно сообщу об этом. 

  

С наилучшими пожеланиями, 

Валентайн Палмер 

  

 Отчет Валентайна Палмера Русскому Научно-Техническому 

Обществу от 2 Января 2013 года. 

 THE SVETL DEVICE 

Valentine Palmer’s latest 

report on 2nd January 2013 
  

I took delivery of the 

«SvetL» device on Monday, 

26th November 2012. Within 

the first three days of using the 

device I already began to 

experience a general increase in 

physical energy. 

Within another week (by 

3rd December 2012) I began to 

notice an ability to walk with 

less discomfort in my injured 

right foot. As the result of strain 

in a Kung Fu exercise (stamping 

of the foot) some three years 

previously, I had always 

experienced pain around the 

right ankle when walking. 

  

Also, within the first two 

weeks of using the device I 

began to develop a greater 

feeling of mental energy and 

optimism. 

  

ПРИБОР «СветЛ» 

Отчет, Валентайн Палмер, 2 

января 2013 
  

Я получил Комплекс «СветЛ»  в 

Понедельник, 26 Ноября 2012. 

В течение первых трех дней 

использования устройства я уже 

начал испытывать общее увеличение 

физической энергии. 

  

В течение следующей недели 

(по 3 декабря 2012) я начал замечать 

способность ходить с меньшим 

дискомфортом в моей больной 

правой ноге. В результате 

растяжения в упражнении кунг-фу, 

около трех лет назад, я постоянно 

испытывал боли в правой лодыжке 

при ходьбе. 

 

Кроме того, в течение первых 

двух недель использования 

устройства начало развиваться 

большее чувство психической 

энергии и оптимизма. 

  

К середине декабря 2012 года 
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By the middle of 

December 2012 (17th 

December) walking had become 

increasingly easy, with an ability 

to walk for about one kilometre 

without pain. 

  

By Christmas (25th 

December 2012) I was able to 

walk for up to three kilometres 

without any undue discomfort. 

However, I did observe that 

some days the improvement was 

greater than others and there 

were days when a slight 

discomfort in my right ankle 

returned when walking. 

  

During the last two weeks 

of December I began to realise 

that my attitude to others and to 

myself was gradually changing. 

I was calmer and less likely to 

feel annoyed at other’s actions 

that I considered stupid or 

selfish. I also found that my 

sleep was crammed full of 

dreams. Although I could not 

recall any of these on waking, I 

was aware that some kind of 

clearing of long established 

worry, guilt and uncertainties 

was taking place. I also found 

myself re-living in my mind old 

incidents, relationships with 

friends and family and past 

apparent failures. These were 

not unpleasant experiences and 

occurred without my apparently 

initiating them. 

(17 декабря) ходьба становится все 

более легкой, с возможностью идти в 

течение приблизительно одного 

километра без боли. 

  

К Рождеству (25 декабря 2012) 

я был в состоянии ходить на 

расстояние до трех километров без 

излишнего дискомфорта. Тем не 

менее, я заметил, что в некоторые 

дни улучшение было больше, чем в 

другие, и бывали дни, когда 

небольшой дискомфорт в правой 

лодыжке возвращался при ходьбе. 

  

В течение последних двух 

недель Декабря я начал понимать, 

что мое отношение к другим и к себе 

постепенно меняется. Я был 

спокойнее и менее вероятно, чтобы я 

чувствовал себя раздраженным, 

когда другие люди совершают 

действия, которые я считаю глупыми 

или эгоистичными. Я также 

обнаружил, что мой сон был 

практически «набит» сновидениями. 

Хотя, проснувшись, я не мог 

вспомнить ни одного из них, я знал, 

что происходит некоторого рода 

очистка от давних беспокойств, 

чувства вины и неопределенности. Я 

также мысленно стал заново 

переживать старые инциденты, 

отношения с друзьями и семьей и 

прошлые очевидные неудачи. Это не 

были неприятные переживания и 

происходили они без моей видимой 

инициативы. 

  

В последние дни Декабря 2012 



254 
 

  

During the last days of 

December 2012 and the first 

days of the New Year in January 

2013 I felt extreme tiredness and 

a need for relaxation, sleep and 

avoidance of excessive work. 

These were not unpleasant 

experiences and I just noted 

them and allowed them to take 

their course. 

By 1st January 2013 my 

ankle was, on the whole, fairly 

free from pain, except for an 

occasional reminder of it (lest I 

forget?). 

I have now been 

considering the discomfort and 

pain in my right ankle on a scale 

of one to ten; one being almost 

too painful to walk at all and ten 

being able to function so well 

that I forget all about my ankle. 

When I first took delivery 

of the SvetL device I would say 

that the discomfort in my ankle 

was between three and four. 

Currently, at the start of January 

2013, it fluctuates between eight 

and nine. 

I hope that this report has 

been helpful and I look forward 

to working further on such a 

world changing project. Please 

let me know how I can be of 

further assistance. 

  

Best regards, 

ValentinePalmer 

года и в первые дни нового года в 

Январе 2013 года я почувствовала 

крайнюю усталость и необходимость 

отдыха, сна и избегания чрезмерной 

работы. Это не были неприятные 

переживания, и я просто отметил их 

и позволил им идти своим чередом. 

  

К 1 января 2013 моя лодыжка 

была, в целом, довольно свободна от 

боли, за исключением редких 

напоминаний о ней (чтобы я не 

забыл?). 

  

Я сейчас рассматриваю 

дискомфорт и боль в правой 

лодыжке по шкале от одного до 

десяти, из которых единица – это 

слишком больно ходить и десятка – 

возможность работать настолько 

хорошо, что я забыл о моей 

лодыжке. 

Когда я впервые получил 

Коомплекс «СветЛ» я бы сказал, что 

дискомфорт в лодыжке был между 

тремя и четырьмя. В настоящее 

время, в начале января 2013 года, она 

колеблется между восемью и 

девятью. 

Я надеюсь, что этот отчет был 

полезным, и я с нетерпением жду 

дальнейшей работы над таким 

«миро-меняющим» проектом. 

Пожалуйста, дайте мне знать, как я 

могу быть дополнительно полезен. 

  

 

С наилучшими пожеланиями, 

Валентайн Палмер 
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МОЁ МНЕНИЕ О «СветЛах» 

Иктисанов В.А. 

 

 Самые лучшие знания – знания, 

 полученные собственным путём. 

 

На оригинальном сайте Левашова Н.В. 

появилась рубрика – о «СветЛах». Это 

оригинальное творчество испанского «рупора 

правды», призванное «разоблачить всех 

пройдох, имеющих отношение к наследию 

Левашова Н.В.» Во всяком случае так 

заявляется Д. Байдой32 на сайте. Что же 

происходит на самом деле? 

Осенняя шумиха, связанная с вопросом – работают ли 

Комплексы «СветЛ» после ухода Левашова Н.В., казалось бы 

постепенно сошла на нет. Здравомыслящие люди, получив 

достоверную информацию по сути этого вопроса, сделали для себя 

соответствующие выводы. Ан нет, оказывается этот вопрос не решён, 

не всё так просто. Попытаемся разобраться в сути этого вопроса. А 

самый лучший способ подтверждения, как известно практика, причём 

практика собственная. 

Как аксиому примем, что большинство, читающих эту статью, 

знакомы с творчеством Левашова Н.В., и в частности знают, что около 

2-3 лет назад был создан уникальный Комплекс «СветЛ». Уникальный 

потому, что ему нет, да и не будет в ближайшее время аналогов в 

современной медицине. «Посаженная невидимая программа» на 

планшетный компьютер творит чудеса. 

Я приобрел Комплекс «СветЛ» для матушки, для себя и для 

сына уже после ухода Левашова Н.В. За время пользования, а хочется 

даже написать, общения с комплексами, «СветЛы» неоднократно 

выручали нас. Течение многих болезней у матушки (стенокардия, 

аритмия, болезни суставов, кровообращения и др.) приостановилось и 

                                                 
32 Байда – человек, не имеющий комплекса  «СветЛ», но заявляющий, что комплекс не 

работает.  

http://www.svetl.org/
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повернулось вспять. Для себя, прежде всего, отметил появление 

ясности мысли и остроты восприятия. Кроме того, прибор несколько 

раз выручал нас при обострении аппендикса, коньюктивите, 

мочекаменной болезни и проч. Произошёл даже случай, когда получив 

сильный ожёг руки крутым кипятком, после включения «СветЛа» 

болевые ощущения исчезли, и кожа даже не слезла и не шелушилась. 

Контрольный эксперимент правда проводить я не стал. В целом 

заметил, что при спокойном протекании жизни прибор не заметен. 

Стоит, однако, возникнуть критическим ситуациям, и комплекс 

«включается», ликвидируя обострение. 

К сожалению, стоит отметить, что не все, слышавшие о 

«СветЛ», прочувствовали, какой уникальный комплекс дан в руки 

людям – Левашовым Н.В. и Шкрудневым Ф.Д., как продолжателем и 

соисполнителем Программ «СветЛ». 

Из своей практики общения с различными людьми по 

Комплексу «СветЛ», больше всего вопросов возникает, как работает 

этоткомплекс, действительно ли он помогает, поможет ли он в 

конкретном случае, почему так дорого стоит. Понятно, что в двух 

словах не рассказать об уникальном учёном, о том, что официальная 

наука знает лишь малую часть объективной реальности, которая не 

всегда нам дана в ощущениях. Но обычно путём простых сравнений и 

аналогий удаётся приблизительно описать суть таинства. Далее 

обычно наступает ступор… 

Даже имея проблемы со здоровьем, люди боятся приобрести 

Комплекс «СветЛ», по которому уже накоплен достаточный 

статистический материал, свидетельствующий об его уникальных 

свойствах. Тем более приобрести его в текущее время, когда после 

событий 25.12.2012 количество заболеваний и обострений 

увеличилось в разы. В эту зиму почти все в России переболели, как 

минимум один раз. Каждый может сам опросить своих друзей и 

знакомых и составить картину происходящих процессов, которые 

почему-то не слишком афишировались службой Онищенко. 

Все мы наблюдаем целый водоворот событий, к которым 

можно отнести смену частот времени, челябинский феномен, подход 

на близкое расстояние к Земле астероидов, редкие капризы природы, 

агония финансовой мафии, «самовольный уход» папы Римского, 

http://www.razved.ca/index.php?id=svetl#.UVP7lhzh0eg
http://www.razved.ca/index.php?id=svetl#.UVP7lhzh0eg
http://www.razved.ca/index.php?id=index&tide_show_news&category=-priroda&news_current=anomaly_&page_number=1#.UUXgIDpF6NY
http://www.youtube.com/watch?v=YzLK_0EvJWo
http://www.razved.ca/index.php?id=index&tide_show_news&category=-proisshestvia&news_current=-xponiki201302&page_number=1#.UUXjtTpF6NY
http://www.razved.ca/index.php?id=index&tide_show_news&category=-kultura&news_current=kultura&page_number=1#.UVP8ORzh0eg
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сборища насекомых и паукообразных, всяческих погодных сюрпризов 

и ряд других, менее заметных, но отнюдь не менее важных событий. 

Всё это проявления изменений на нашей Земле. Естественно все эти 

процессы, касаются и самочувствия людей. Однако нет, проще лечь в 

больницу, принимать лошадиными дозами лекарства и закономерно 

уйти на тот свет. Вера в лекарства полностью перебивает здравый 

смысл и инстинкт самосохранения. 

А ведь существуют и серьёзные заболевания, когда люди, 

казалось бы готовы на всё, лишь бы выжить. Как пример, мой шеф, 

доктор наук, после поездки по Мексиканскому заливу подхватил 

редкую болезнь сосудов, лечился в России, Израиле, Германии. Мои 

беседы на протяжении месяцев о том, что есть уникальный прибор, 

который мог бы помочь, не возымели успеха. Правда прибор в то 

время распространялся только для членов РОД ВЗВ, но можно было 

сделать хотя бы попытку, которую я предлагал ему. В итоге, даже 

чрезвычайно дорогие лекарства – по миллиону рублей за капельницу 

не помогли шефу. Похожие ситуации были и с онкологическими 

больными. 

Здесь, наверное, следует слегка коснуться философской 

составляющей болезней. Причины болезней хорошо отражены в 

известной статье Левашова Н.В. Однако им также упоминалось, что 

болезни есть отражение нашего отношения к жизни и возникают они 

как расплата за нарушения законов. Вполне возможно при отказе от 

помощи «СветЛа» происходит не только неверие в прибор, сколько 

интуитивное отторжения этой помощи по причине неотвратимости 

расплаты. Тем не менее, если мы вспомним, Левашов Н.В, отмечая 

негативные последствия абортов, всё же однократно снимал эти 

последствия. Поэтому на мой взгляд осознавшим людям следует 

принять эту помощь «СветЛа» и далее стремиться жить по истинным 

законам природы и общества. 

В итоге, анализируя возможные причины отсутствия 

массовости использования уникального Комплекса «СветЛ», можно 

выделить, наверное, следующие основные причины: 

– нежелание обывателей рассуждать, анализировать факты и 

принимать здравые решения, 

http://www.svetl.org/content/%D0%BF%D1%80%D0%B8%D1%87%D0%B8%D0%BD%D1%8B-%D0%B1%D0%BE%D0%BB%D0%B5%D0%B7%D0%BD%D0%B5%D0%B9-%D1%87%D0%B5%D0%BB%D0%BE%D0%B2%D0%B5%D0%BA%D0%B0
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– наличие релаксационного периода времени для того, чтобы 

даже думающие люди, поразмыслив, сделали для себя правильные 

умозаключения, 

– невозможность осязания и визуального восприятия 

программы в «СветЛ», либо неверие в наследие Левашова Н.В., 

– интуитивное отторжение этой помощи по причине 

неотвратимости расплаты за приобретённые заболевания. 

Безусловно возможны и другие причины в каждом конкретном 

случае.  

Конечно на мой взгляд желательно визуализировать работу 

прибора, чтобы не было глупых вопросов скептиков. Например, 

замерять вес при включенном приборе, отмечать физическими 

приборами изменение структуры воды, находящейся рядом со 

«СветЛ» и много чего другого. Ведь всех нас в прошлом веке 

воспитывали ярыми материалистами и всем хочется не субъективных 

рассказов, а подтверждения на физическом уровне. Хотя сам прибор 

по прошествии времени воздействия именно и приводит к изменениям 

на физическом уровне. И каждый это может прочувствовать 

самостоятельно на своих болячках. Именно для этого и необходимо 

вести активную разъяснительную работу, чему собственно и 

посвящено уже достаточно много самых различных материалов. 

Радует пока одно, что официальная медицина еще не начала 

чинить препоны на пути шествия уникального прибора, который эту 

медицину собственно и похоронит в ближайшее время. 

Но присутствуют и явно отрицательные моменты. Отдельно 

следует упомянуть испанские «рупоры правды», которым не даёт 

покоя деятельность Шкруднева Ф.Д. и его команды - «Русского 

Научно – Технического Общества» по применению и 

распространению технологий «СветЛ». Вместо того, чтобы 

благодарить этого человека за продолжение работ Левашова Н.В. и 

внедрение их в жизнь, происходит обратное – гнусное обвинение в 

наживе на имени великого русского учёного. А ведь именно 

Ф.Д. ШКРУДНЕВА, Н.В. ЛЕВАШОВ выбрал своим 

продолжателем. Самым простым доказательством этого являются 

одинаковые перстни у Н.В. Левашова и Ф.Д. Шкруднева. Другим 
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является то, программа «СветЛ» постоянно эволюционирует, что явно 

было бы невозможно без передачи полномочий. 

Я этой статьёй обращаюсь именно к тем людям, которые сейчас 

имеют на руках это НАСЛЕДИЕ ЛЕВАШОВА и которые на деле 

убедились в огромной пользе комплексов «СветЛ». ДАВАЙТЕ 

поддержим Ф. Шкруднева и всю команду «РНТО» в их непростой 

работе и поможем им в распространении технологий «СветЛ» (и не 

только Комплексов) потому что я знаю, что они заканчивают ещё 

несколько ПРОЕКТОВ с использованием технологий «СветЛ». 
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Глава 5. САМ СЕБЕ ЦЕЛИТЕЛЬ 

 

Здоровая планета начинается со здоровья каждого живущего на 

ней. В наше время много внимания стало уделяться здоровому образу 

жизни. При этом основной акцент делается на питание, физическую 

культуру, редко на поведение, но ничего не говорится о наших мыслях. 

А мысль – материальна. Об этом говорил еще В.М. Бехтерев. Мысль - 

это информация, приводящая к действию. Правильная мысль – 

правильное действие. Негативная мысль – это информация, 

отрицательная для наших органов и клеток, вследствие этого они 

начинают терять энергетический потенциал и действовать вразлад 

с организмом.  Здесь уже никакие лекарства не помогут. Здесь 

поможет Комплекс «СветЛ», расширяющий сознание человека, 

настраивающий на творение позитивных мыслеформ, 

способствующий формированию единого духа и коллективного разума 

планеты Земля, как частицы Вселенной. 

 

НИКОЛАЙ ЛЕВАШОВ: КОМПЛЕКС «СветЛ» 

Оценка по системе "КСИ-Мед". 

Загустина Н. А., генеральный директор Научно-

производственного центра «Потенциал». 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Впервые я узнала о разработчике Комплекса - Левашове Николае 

Викторовиче, прослушав в интернете его выступления, и поняла, что 

http://ksimed.ru/
http://ksimed.ru/
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это Человек Планеты Земля, выстраивающий новые отношения между 

людьми, как между ЧАСТИЦАМИ ОДНОГО, ЕДИНОГО, 

ВЕЛИКОГО ЦЕЛОГО! Мое представление об этом человеке 

расширилось после встречи и разговора со Шкрудневым Федором 

Дмитриевичем, продолжателем и соисполнителем Программ «СветЛ», 

а сам Комплекс «СветЛ» пришел в мой дом в середине декабря 2012 

года. 

Как ученому и исследователю, мне было интересно увидеть, что 

происходит со мной и моей семьёй при общении с этим Комплексом. 

Тем более что после травмы тазобедренного сустава, испытывала 

сильные боли в области пояснично-крестцового отдела позвоночника 

и в ноге, были проблемы с передвижением. Принимала стандартные 

обезболивающие препараты, по ночам почти не спала. Официальная 

медицина ничего утешительного не высказывала. Оценку своего 

состояния и его динамики проводила на диагностической экспертной 

системе «КСИ-Мед» (ДЭС «КСИ-Мед», рег. удостоверение № ФСР 

2011/10933), одним из авторов которой являюсь. Это принципиально 

новый класс метрологической аппаратуры, позволяющий объективно 

регистрировать сверхслабые энергетические возмущения как в 

окружающей среде (менее 0,002 эВ), так и в организме человека. 

Используемый в системе уровень диагностического воздействия 

адекватен энергетике клетки и биологически активной точки (БАТ) 

(порядка 10 – 9 Вольт Ампер) и не искажает состояния 

функциональных систем (ФС) человека. Поэтому обеспечивается 

повторяемость результатов, достоверность, и корреляция со 

стандартными биохимическими показателями, возможность 

регистрации процессов с уровня предболезни. Система базируется на 

КСИ-потенциалометрии. Она оценивает не только состояние 

функциональных систем, но также энергетический и 

электромагнитный баланс организма человека. 

КСИ-потенциал — это электродвижущая сила, возникающая в 

любой жидкой среде, в том числе и жидких средах организма 

(«неоднородных вселенных»), как ответная реакция этой среды на 

воздействие внешних физических полей (электромагнитных, 

гравитационных, акустических и др.) КСИ-потенциал - это 

интегральный электрический параметр макроскопической жидкой 
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физико-химической системы организма. Значение КСИ-потенциала в 

конкретных условиях определяется энергией связи компонентов этой 

внутренней среды, а также уровнем энергетического фона внешней 

среды на момент измерения. Поскольку «эмоции, чувства также 

являются реакцией живого организма на изменения внешней и 

внутренней сред», то их тоже можно выразить в КСИ-потенциалах. 

Например, определить уровень стресса в организме. 

На основании своих исследований я индивидуально подбирала 

для себя программы Комплекса «СветЛ» и дополнительно травные 

лечебные комплексы, изометрическую гимнастику, так как возросла 

энергия и желание заниматься физическими упражнениями.  

 Комплексом «СветЛ» пользовалась вначале только ночью. 

Причем интенсивность нагрузки снижала до 50%. Затем и до 

настоящего времени почти постоянно на 100% нагрузке.  Сейчас у 

меня ушли боли, обезболивающие препараты не нужны. Нарушения в 

работе желудочно-кишечного тракта и сердечно-сосудистой системе, 

связанные с приемом этих препаратов более не беспокоят. Стал 

относительно спокойный сон, изменилось эмоциональное состояние, 

однако перемещения на протяженные расстояния стараюсь избегать, 

что конечно трудно реализовать, поэтому воспаление в суставе 

полностью не ушло, присутствует спазм мышц. Продолжаю 

взаимодействие с Комплексом. 

На рисунках 1 и 2 представлены энергопунктурограммы, 

характеризующие динамику изменения состояния моего организма и 

его адаптационных резервов (РА) с увеличением времени 

воздействия Комплекса «СветЛ». РА – это способность организма 

восстанавливаться после нагрузки.           

Энергопунктурограмма – это график, характеризующий 

психосоматическое состояние через его кислотно-щелочной гомеостаз 

(баланс) – основной регулятор всех биохимических процессов 

организма. По оси абсцисс расположены ФС организма и шкала их 

суточной активности. По оси ординат фиксируются – значения КСИ-

потенциалов (мВ) в репрезентативных БАТ. 

У здорового человека КСИ-потенциал характеризуется 

определенным стационарным состоянием (от −68 мВ до −100 мВ) при 

незначительной временной вариабельности. 
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Зеленая зона (-40 - -120 мВ) соответствует динамике изменения 

среднего значения ЭнПГ здорового организма при умеренных 

физических нагрузках - зона ориентировки. Отклонение в сторону 

увеличения значения КСИ-потенциала (красная и темно-красная) 

говорит о функциональном напряжении систем, т.е. соответствует 

состоянию – метаболического ацидоза, характеризуется избытком 

ионов водорода (Н+) и недостатком ионов гидрокарбоната (НСО3-), 

сдвиг водородного показателя - рН в кислую сторону. Синяя и темно-

синяя – зона гипосостояний ФС, снижение активности – 

метаболический алкалоз - избыток ионов гидрокарбоната (НСО3-) или 

недостаток ионов водорода (Н+), сдвиг рН в щелочную сторону. 

Прогностическую оценку состояния ФС дают вектора 

инфранизкочастотной нестабильности значений КСИ-потенциалов в 

каждой репрезентативной точке. По среднему значению каждого 

вектора строится график потенциального состояния, 

характеризующий энергетический гомеостаз (баланс) организма. 

Характеристики конкретной ЭнПГ анализируются и 

сравниваются с данными статистической ЭнПГ здорового человека, 

полученной на базе более чем 10000 исследований практически 

здоровых лиц разного возраста, начиная с грудного. Для выявления 

индивидуальных особенностей каждой ЭнПГ анализируется 96 

дифференциальных показателей. Корреляционный анализ показал, что 

интегральные критерии ЭнПГ имеют коэффициент корреляции 

порядка 0.7 с такими показателями как физическая работоспособность 

- PWC170, pH – крови, количество тромбоцитов и лимфоцитов и др.  

Исследование №1. Фон до начала применения Комплекса 

«СветЛ» РА=50%  
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В результате исследования определяются слабые звенья 

организма, т. е. ФС требующие первоочередной коррекции.  

Нормализация функций этих систем запускает в организме 

позитивные процессы по всем направлениям, способствует 

поддержанию энергетического баланса организма в статистическом 

коридоре «здоров». 

Исследование №2 -  2 недели 

применения Комплекса «СветЛ» РА=63% 

 

 

 

 

 

 

 Исследование №3 – 4 недели 

применения Комплекса «СветЛ»  

  РА=67%  

Исследование №4 – 6 недель применения Комплекса 

«СветЛ» РА=76%         

  

 

Исследование №5 – 8 недель применения Комплекса 

«СветЛ» РА=61% Энергопунктурограмма «Теоретически здоров» 

Рис. 1. Динамика изменения состояния организма под 

воздействием Комплекса «СветЛ» 
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Исследование №6 - 10 недель 

применения Комплекса «СветЛ» РА=66% 

 

 
  

 

 

 

 

Исследование №7 -  12 недель применения Комплекса 

«СветЛ» РА=74% 
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Исследование №8 – 14 недель 

применения    Комплекса «СветЛ» РА=77% 

 
Исследование №9 – 16 недель 

применения Комплекса «СветЛ» РА=73% 

 
Исследование №10 – 18 недель применения Комплекса 

«СветЛ» РА=77% 

 
Исследование №11 – 20 недель 

применения Комплекса «СветЛ» РА=78% 

 
Энергопунктурограмма «Теоретически здоров» 

 
 

Рис. 2. Динамика изменения состояния организма под 

воздействием Комплекса «СветЛ» (продолжение) 

В таблице 1 представлены результатыдействия Комплекса 

«СветЛ» на состояние моего организма. 
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Таблица 1. 

 

Ниже в таблице 2 приводится расшифровка процессов, связанных 

с работой функциональных систем33.      

 

Таблица 2. 
НАИМЕНОВАНИЕ 

МЕРИДИАНА 

(СЕГМЕНТЫ 

СПИННОГО МОЗГА) 

ФУНКЦИЯ (ОРГАН, МЕСТО ПРОЯВЛЕНИЯ) 

P - легкие (CV -VIII) Дыхание - транспортирование газов кровью - обмен в 

легких и тканях -  дыхательные пути, кожа, волосистый 
покров тела, слизистые нижних отделов кишечника, 

молочные железы 

GI - толстая кишка (LIV - SI) Выделительная ЖКТ (слизистые оболочки нижних отделов 
кишечника и верхних дыхательных путей, кожа, волосы, 

ногти), всасывание жидкости, формирование каловых масс. 

E - желудок (CV – ThI) Секреторно - обрабатывающая, первичная переработка 
пищи, регуляция пищеварения, участие в функциях 

центральной нервной системы и кровообращения 

Rp - поджелудочная железа 

-  селезенка (CVI - VIII) 

Секреторно-ферментативная и иммунно - барьерная 

функции системы пищеварения. Мышцы. Губы. Ротовая 
полость. 

С - сердце (CV - VI) Кровоснабжение тканей, обеспечение их кислородом и 

нутриентами. Контроль деятельности головного мозга. 
Интеллект. Память. Лицо и язык. 

                                                 
33 http://www.liveinternet.ru/users/2979159/post281918143 

 

№ Время 
воздействия 

Комплекса 

«СветЛ», недел
и 

Кол-во 
неком-

пенсирован

ных ФС 

Слабые звенья Тенденция в 
сторону 

обострения 

Тенденция в 
сторону 

синхронизации 

Резервы 
адаптаци

и, % 

1. 0 - фон 9 F, E, MC F C, MC 50 

2. 2 9 V, E, MC R Rp 63 

3. 4 11 Gi, F P F 67 

4. 6 8 MC, V TR VB 76 

5. 8 4 E, V V, GI E, V 61 

6. 10 2 P Rp, F GI 66 

7. 12 3 V TR, R - 74 

8. 14 6 R, MC R Rp 77 

9. 16 6 IG, E, TR R, MC F 73 

10. 18 5 IG, VB, R E F 77 

11. 20 НЕТ НЕТ VB TR 78 

http://www.liveinternet.ru/users/2979159/post281918143
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IG - тонкая кишка (LII -IV) Пищеварение, обеспечение и поддержание питательного 
гомеостаза (всасывание и усвоение нутриентов), 

продвижение пищи 

V - мочевой пузырь (LIV-SI) Выделительная мочеполовая система (МПС). Водно-
электролитный обмен, удаление токсичных метаболитов. 

Позвоночник. Суставы. 

R - почки (LII - IV) Концентрационно - выделительная функция 

МПС.  Энергетический гомеостаз. Кости. Головной и 
спинной мозг. Репродуктивные функции. Матка. Простата. 

Уши. 

MC -  перикард (LII - V) регуляция кровообращения и микроциркуляции в тканях 
(нейроэндокринная система) Щитовидная железа. 

TR - тройной обогреватель 

(Cv) 

Микроциркуляция, тканевой гомеостаз - 

транскапиллярный и трансмембранный обмен крови, 

лимфы, тканевой жидкости; сосудистое русло; 
кровоснабжение мозга и конечностей, половые железы. 

VB – желчн. пузырь (CIV –

 VI) 

Желчевыделение и очищение крови (желчные пути и 

желчный пузырь). Функции мышц и суставов 

F - печень (CV – ThI) 
  

Дезинтоксикационная функция. Регуляция пищеварения, 
белкового, углеводного, липидного и других видов обмена. 

Глаза. Ногти. 

 

С – шейные, L – поясничные, Th – грудные, S – крестцовые 

сегменты спинного мозга 

Сравнивая результат исследования №2 с фоновым состоянием 

(исследование№1) (см. Рис.1 и Таблицу 1) видим, что Комплекс 

«СветЛ» выбрал для воздействия именного слабое звено – 

ФС F (печень) и скомпенсировал нарушение. Этот принцип 

прослеживается на всех этапах коррекции состояния ФС Комплекс 

«СветЛ».     

            Проводя аналогию с великими врачевателями духа и 

тела Заратустра, Асклепия, Гиппократа, Авиценна, Христоса и другие, 

которые сразу «видели» с чего, и в какое время начинать целить 

человека, т.е. возвращать ему целостность, гармонию с внешним и 

внутренним миром (макро и микро Космосом), можно с уверенностью 

сказать, что Комплекс под стать ИМ. 

Комплекс «СветЛ» осуществляет поэтапную коррекцию человека 

на всех уровнях существования материи, как бы подтягивая системы к 

общему энергетическому балансу, помогает приблизить человека к 

истине, помогает правильно накапливать и перераспределять 

первичные материи - материи, участвующие в формировании 

физически-плотной материи, так называемая «тёмная материя» в 
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организме. Это позволит физическому телу «самостоятельно бороться 

практически со всеми известными современной медицине 

заболеваниями». 

Анализируя изменения состояния организма во времени, видно, 

что постепенно амплитуда колебаний, разброс значений 

потенциалов кривой энергетического баланса уменьшается, 

приближаясь к нормальному распределению (к ЭнПГ «Здоров»). 

Исследование №8 отражает не адекватную реакцию организма на 

расширение спектра воздействий на организм и увеличение нагрузки. 

Далее видим, что Комплекс «СветЛ» скомпенсировал состояние и 

помог организму в дальнейшем справляться с поставленными более 

сложными задачами. Когда ЭнПГ попадает в коридор нормы - это не 

значит, что отсутствуют диагнозы (процессы старения отмечаются 

сейчас и у совсем молодых людей), это означает, что организм, 

перераспределяя свои энергетические ресурсы под «присмотром» 

«СветЛ», компенсирует проблемы здоровья и создает условия для 

оптимизации обменных процессов, нормализует транспорт через 

клеточные мембраны. Таким образом, формируется правильное 

распределение потоков первичных материй, которое непосредственно 

влияет на формирование, развитие и надлежащее состояние 

физического тела человека - сначала потоки первичных материй 

влияют на «дополнительные» тела человека (сущность), и только 

потом это влияние отражается на физическом уровне, а 

соответственно и на здоровье человека. 

   На рис 3. показана работа Комплекса по компенсации 

воздействия внешних факторов на примере динамики состояния 

женщины 32 лет. Она постоянно находилась в поле Комплекса по 

ночам с середины декабря 2012 года.  В данном случае мы видим 

работу Комплекс – как устройства, защищающего организм от 

воздействия переходных процессов, происходящих на нашей 

планете. Комплекс «СветЛ» является проводником человека на пути к 

себе, более совершенному. Фиксировались изменения состояния в 

переходные периоды (например, с 23.12.12 по 26.12.12).  
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Наблюдалась активная реакция на геомагнитные процессы - 

отмечался сдвиг ЭнПГ в сторону гиперсостояния «розовая зона» (в 

сторону ацидоза по отдельным функциональным системам, связанным 

с работой систем пищеварительной, антитоксической и систем, 

отвечающих за кровообращение мозга и состояние лимфатической 

системы).Регистрировалась активация работы симпатической нервной 
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системы с последующей компенсацией этих процессов и выходом на 

гармоничное распределение энергии по системам (приближение с 

ЭнПГ «Здоров»). 

 

 Таблица 3. Динамика интегральных параметров ЭнПГ в 

процессе работы Комплекса «СветЛ» по компенсации воздействия 

внешних факторов. 

 №п.п. Наименование, дата Хср. 

Среднее 

значение 

ЭнПГ 

Sgсреднеквадра

-тическое 

отклонение 

Мх 

максимальное 

отклонение от 

нормы 

РА 

резервы 

адаптации, % 

1. ЭнПГ 23.12.12 0.6 1.0 1.9 67 

2. ЭнПГ 26.12.12 2.1 1.4 -3.6 59 

3. ЭнПГ 29.12.12 -0.3 0.8 -1.5 76 

4. ЭнПГ Статистика 

«Здоров» 

0.1 0.5 1.2 78 

 

 Анализируя данные рис.3 и таблицы 3 можно сделать вывод, что 

Комплекс «СветЛ», не только помог адекватно справиться с 

воздействием геомагнитных факторов, но и создал условия для нового 

этапа обновления сознания, торможения негативных мыслеформ. 

Энергетический баланс близок к нормальному распределению, 

скорректировалась функция печени. Восточная медицина с ФС 

«печень» помимо функций, указанных в таблице 2, связывает с одной 

стороны такие процессы как восприятие человеком пяти вкусов, а с 

другой стороны – восприятие синевы звездного неба. 

Далее на рис. 4 и 5 представлена динамика состояния семейной 

пары. Комплекс «СветЛ» применяется с 15 ноября 2012 года по 

настоящий момент. 

Женщина Д. Д.В. 40 лет. гастродуоденит, панкреатит, 

дискинезия желчевыводящих путей, проблемы в области 

репродуктивной сферы.                                
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               Мужчина С. А.Н. 40 лет. Остеохондроз шейного и пояснично-

крестцового отделов позвоночника головные боли, гастрит, 

нарушение обмена кальция и фосфора. 
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В первые сутки применения Комплекса «СветЛ» - неприятные 

ощущения в шейном, грудном отделах позвоночника и внизу живота 

(уменьшена интенсивность воздействия программ Комплекса до 60% 

и время работы Комплекса - 3 раза в сутки по 2 часа). После 

выключения Комплекса в первые дни наблюдалось повышенное 

потоотделение34. 

В первые сутки применения Комплекса «СветЛ» - неприятные 

ощущения в шейном, грудном отделах позвоночника и внизу живота 

(уменьшена интенсивность воздействия программ Комплекса до 60% 

и время работы Комплекса - 3 раза в сутки по 2 часа). После 

выключения Комплекса в первые дни наблюдалось повышенное 

потоотделение. 19 ноября Комплекс был включен на целую ночь с 

интенсивностью 20%. Утром у мужа ощущение дискомфорта, 

покалывание в области сердца, головная боль, слегка повышена 

температура. Состояние, как перед началом ОРЗ. После следующей 

ночи на фоне включенного Комплекса неприятные ощущения прошли. 

Стал более спокойным сон. В дальнейшем интенсивность 

воздействия Комплекса постепенно была увеличена до 100%. 

Женщина находилась постоянно в поле Комплекса, а мужчина только 

по ночам. В процессе использования Комплекса замечено быстрое 

устранение зубной, головной болей, последствий пищевого 

отравления. После 7 месяцев с Комплексом «СветЛ» ушли нарушения, 

связанные с пищеварительной системой, наблюдается улучшение в 

области репродуктивной сферы. Устранены у обоих супругов 

стрептококковая, энтеровирусная и ротавирусная инфекции. 

Уменьшилось количество выкуриваемых сигарет. Следует отметить, 

что исследование 19.06.13 проходило в момент вспышки на Солнце 

среднего класса (С8.4), что могло сказаться на состоянии вегетативной 

нервной системы и выделительные системы женщины не справились. 

В целом, результаты представлены на рис. 4 и 5 показывают 

стабильную гармонизацию энергетического баланса наблюдаемой 

семейной пары. 

                                                 
34http://www.liveinternet.ru/users/2979159/post281919015 

  

http://www.liveinternet.ru/users/2979159/post281919015
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Таким образом, можно говорить, что Комплекс «СветЛ» 

воздействует не только на своего владельца, но и на членов его семьи. 

К такому же выводу я пришла, анализируя состояние здоровья и 

членов моей семьи. Гайморит, возникший как осложнение вирусной 

инфекции, быстро был погашен. 

 Объективация воздействия Комплекса «СветЛ» у всех 

обследованных после курса ежедневного использования 

Комплекса «СветЛ» дала следующие результаты: 

1.  адаптационные ресурсы увеличились и приблизились к 

норме: РА≥75%; 

2.  стабилизировалось психофизическое состояние 

(уменьшение выраженности стресс-фактора); 

3. показатели по всем функциональным системам вошли или 

приблизились к коридору нормы; 

4. оптимизировались скорости протекания ферментативных 

реакций; 

5. созданы условия для замедления процессов старения 

организма и для поддержания оптимального уровня здоровья, 

энергетического и электромагнитного гомеостаза; 

6.  замечено позитивное влияние Комплекса и на членов 

семей пользователей Комплекса «СветЛ»; 

7.  КСИ-потенциалометрия – это регистрация процессов в 

области сверхслабых полей. Именно эти процессы определяют 

все происходящее в живой и «не живой» природе, поэтому 

можно говорить, что Комплекс «СветЛ» работает на всех уровнях 

организации материи. 

Таким образом, результаты проведенной работы показали, что 

при постепенном увеличении нагрузки, связанной с 

воздействием Комплекса «СветЛ», наблюдались устойчивые 

позитивные изменения состояния здоровья у всех членов испытуемой 

группы.  

Человек жив, пока он верит, но нет религии выше истины. 

Поэтому стремление познать себя, свои корни и окружающий мир, 

познать и реализовать свое предназначение - приблизиться к истине – 

является основой возрождения Человечества Золотого века. 
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С глубокой благодарностью обращаюсь к памяти Николая 

Викторовича Левашова, жизнь которого была направлена на 

Возрождение нашей Родины – Руси, на спасение нашей 

Цивилизации и нашей Планеты.                                

А Комплекс «СветЛ», это его подарок людям, маяк, 

помогающий человечеству приплыть к берегу СВЕТА. 

Благодарю Шкруднева Федора Дмитриевича, его 

помощников и команду Русского Научно-Технического Общества, 

Рудницкую Татьяну Андреевну за возможность работать с 

Комплексом «СветЛ» и поддержку в этой работе. 

Благодарю моего учителя, Козлова Виктора Георгиевича 

который, как и Николай Викторович Левашов, положил свою 

жизнь во имя возрождения Человечества, создав целостный 

подход к оценке процессов макро и микро мира, явился 

основателем принципиально нового метода, позволяющего 

осуществлять прямую регистрацию процессов в области 

сверхслабых полей. 

Благодарю всех участников и мою семью, исследование 

динамики здоровья, которых, позволило приблизиться к 

осознанию возможностей и увидеть реальные результаты 

действия Комплекса «СветЛ»35. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                 
35  http://www.liveinternet.ru/users/2979159/post281919669 

 

http://www.liveinternet.ru/users/2979159/post281919669
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ОТЧЕТ О ДЕЙСТВИИ КРМПЛЕКСА «СветЛ» НА 

МОЙ ОРГАНИЗМ 

Немного истории 

Рудницкая Татьяна.  Санкт – Петербург 

 

Мое состояние можно 

назвать 

синдромом хронической 

усталости. После операции под 

общим наркозом в 2007 году 

жизненная сила не 

восстановилась (это третий 

общий наркоз в моей жизни. 

Первый в молодости в 19 лет 

аппендицит, второй в 1988 году перенесла с тяжелыми последствиями, 

врач, который целил меня иглоукалыванием удивился как я смогла 

ввести себя в такой глубокий длительный стресс.)  Все 

функциональные системы долго восстанавливались после нагрузки. 

Очень сильно болели ноги, проблемы пищеварительной системы, 

слабое сердце, лишний вес. Трудоспособность подала день ото 

дня.  Настроение колебалось от легкой грусти до тихого отчаяния. 

За полноценную активную жизнь боролась, не применяя 

аптечной химии. Занималась оздоровительной гимнастикой, 

принимала пищевые добавки по рекомендации Н.А. Загустиной по 

результатам диагностики, с 2010 года – оздоровительные сеансы 

Н.В.Левашова. 2012 год пила грибные экстракты NLTechBio– 

почистились лобные пазухи, ушел вазомоторный ринит, который 

мучил меня с 19 лет. 

«Здесь не рассматриваются болезни. Если нет базовой частоты, 

этих болезней миллионы, некоторые из них известны медицине 

(туберкулёз, плеврит, ОРЗ и так далее). Нет и не может быть 

рекомендаций по лечению, необходимо только знать, установила 

Система Управления Вам матрицу, которая содержит частоты, 

введённые по Программе, или она про Вас забыла.» Хатыбов А.М. 

«Что такое дыхание». 
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Состояние моего здоровья на момент получения Комплекса 

«СветЛ» отражено на рис. 1 - диагностика на ДЭС «КСИ-Мед» 

описанной в статье Н.А.Загустиной    Комплекс "СветЛ". Оценка по 

системе "КСИ-Мед". 

К этому времени мне удалось немного синхронизировать 

функциональные системы комплексом оздоровительных 

упражнений и грибными экстрактами.  Несмотря на низкий уровень 

ЖС (октава?) тонкие тела стали более ровными, что в жизненных 

ситуациях характеризуется спокойствием и устойчивостью к 

раздражителям. Ноги болели меньше, голова стала немного 

«легче».   Постоянное внутреннее напряжение, к которому я привыкла 

и не замечала, не давали в полной мере радоваться жизни и видеть ее 

многогранность и яркость. 

27.06.2013. Получила Комплекс «СветЛ» !!! В этот день от 

слабости я не могла долго говорить. Добралась до дома, легла и 

почувствовала, как все тело наполняется энергией, она с ощущением 

ломоты пробивалась в ноги и к утру боль стала утихать (в лежачем 

положении). Жить стало веселее, появилась надежда на продолжение 

активной жизни. 

 

http://www.razved.ca/index.php?id=svetl&tide_show_news&category=-svetl&news_current=-ksimed1&page_number=1
http://www.razved.ca/index.php?id=svetl&tide_show_news&category=-svetl&news_current=-ksimed1&page_number=1
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 «СветЛ» был включен постоянно на 100%. Организм 

перестраивается. Настроение бодрое, боли в ногах иногда 

возвращались, если давала нагрузку. Наблюдалось улучшение работы 

системы пищеварения, появилась гибкость и легкость в суставах. 

Правда осталось усиленное сердцебиение – на графике видно, что 

сердце работает с напряжением.  (С) 

Слабое звено – желудок (Е) получил питание (нужный цвет) и 

заработал активнее. За ним подтянулись остальные системы, что 

привело к некоторому дисбалансу всех систем, но с тенденцией к 

сбалансированности.  Ниже приведена диаграмма практически 

здорового человека. 

Стали проявляться неотработанные причины нездоровья в виде 

воспоминаний о забытых негативных ситуациях, стали изменяться 

отношения близких, которые не всегда помогали в оздоровлении, 

поскольку непонятные изменения принимаются настороженно, а 

иногда и отрицательно. Это нужно перетерпеть, понять и отработать, 

благо сейчас много разнообразных практик. 

В этот день сразу после снятия диагностики, мы с Натальей 

Александровной поставили эксперимент. Исходя из того, что 

собственно питанием органов   является цвет мы сделали следующее: - 

несколько листов бумаги разного цвета, а именно – черный, красный, 

желтый, зеленый, синий и белый разложили на столе и несколько 

минут держали левую руку на листе одного цвета (время по своим 

ощущениям) последовательно на листе каждого цвета. После этого 

опять диагностировали организм 

Таких экспериментов лучше не проводить, т.к. последствия - это 

эмоциональный всплеск, за которым последовала усталость, которая 

на следующий день прошла. Прочем, цветокоррекция наобум 

проводится в нашем обществе на коммерческой основе давно. 

Следующее диагностика проводилась 04.09.2013 г (РА) 70% 

(Норма>75%) 

Август был насыщен нагрузкой путешествий, происшествий, 

волнений, впечатлений, огорчений. 

По приезду по ощущениям поняла, что нужно изменить 

позиции в разделе «Профилактика заболеваний». 
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Слово «профилактика» я понимаю, как недопущение болезни 

«спуститься» с тонких тел в физическое. На одну неделю включила 

позиции (включала 1 позицию в день) «диабет 1,2 степени» (у меня 
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лишний вес, у мужа панкриотит), «миокардиодистрофия» (в детстве 

болела миокардитом после ангины) и «нарушение циркуляции 

спинномозговой жидкости». 

           Надо сказать, что я чувствую все движения энергий внутри 

организма. Первая позиция – Мощное перетекание с правой стороны в 

левую, вторая позиция - почувствовала тепло на сердце, Третья 

позиция – по позвоночнику пошли мурашки и тепло, которые 

натыкались на препятствия и с легкой болью его преодолевали. Утром 

я почувствовала симметрию во всем теле и очень ярко работу боковых 

желудочков в голове и их соединение со спинным мозгом.  В 

поведении – легкость, энергичность, решительность, быстрота 

реакции, куча положительных эмоций, а главное легкая походка. 

Знакомые, которые не видели меня все лето, отметили, что я скинула 

лет 10 и от меня веет свежестью. 

Когда увидела диаграмму, встревожилась, но Наталья 

Александровна была довольна т.к. это еще шаг к омоложению, к 

сбалансированности на новом уровне. 

Очередное прочтение книг Н.В.Левашова дает новое 

понимание, раскрывает ранее не замеченные аспекты его теории. 

В середине октября следующая диагностика. Очень 

любопытно, что она покажет. 

То состояние легкой эйфории несколько притухло под 

влиянием внешнего воздействия 

Но ясность мысли стабильна36. 

 

 

 

 

 

 

 

                                                 
36 http://www.liveinternet.ru/users/2979159/post294564687 

http://www.liveinternet.ru/users/2979159/post294564687
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КОМПЛЕКС «СветЛ»: СОСТОЯНИЕ ПОСЛЕ СЕМИ 

МЕСЯЦЕВ РАБОТЫ 

Приданников А. В. 

 

По истечении трёх месяцев воздействия Комплекса «СветЛ» 

на мою жену, была установлена новая программа 

оздоровления, откорректированная Шкрудневым 

Ф.Д.  Так как организм воспринимал воздействие 

Комплекса «СветЛ» не однозначно, то 

обострением, то улучшением, поэтому и была 

произведена корректировка. В новой программе 

было задействовано большинство пунктов по 

воздействию на головной мозг, чтобы более 

эффективного шло восстановления связи мозга с 

больными органами и частями тела. 

        Во время установки ощущалось покалывание по всему телу. 

Наутро жена смогла вспомнить свой сон, хотя для неё это редкое 

явление. Весь день из ушей шли выделения. Через три дня началось 

обострение. Ночью начало ломить кости на ногах до слёз. То ли 

причиной этому был дождь, который шёл всю ночь, то ли воздействие 

«СветЛ». Ещё через два дня новая программа проявила себя тянущей 

болью внизу живота, на лечение которого и была направлена. Иногда 

было ощущение гула в голове. Ещё через три дня целый день до боли 

дергался глаз, пришлось снизить мощность «СветЛ» до 70%.  В связи 

с более интенсивным воздействием на мозг первичных материй, 

перестройки структуры и связей, процесса детоксикации, в течение 

двух следующих недель жену мучало першение горла, заложенность 

носоглотки, образование слизи. Был случай потери ориентации 

(мотнуло в сторону). По прошествии месяца действия новой 

программы, ощущения снизились и в дальнейшем особо заметны не 

были. Последние три месяца было вялотекущее состояние, с 

подъёмами и спадами, как в эмоциональном, так и в физическом 

состоянии. Также периодически ломило позвоночник, самое больное 

место - это грыжа в 4 и 5 позвонках, иногда прыгало давление. 
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      Какие же позитивные изменения были заметны: 

 При включении Комплекса «СветЛ» и установки 

первичной программы оздоровления, физическое 

ощущение чувствовалось очень незначительно. Была 

установлена стандартная программа. 

 При корректировке программы, организм жены спустя 

четыре месяца стал более чувствителен к воздействию 

Комплекса «СветЛ» и явно отреагировал на новое 

воздействие. 

 Участились случаи увеличения выносливости и 

работоспособности. За этот период жене пришлось 

сменить место работы, где интенсивность физической 

нагрузки возросла. Работая продавцом по 10 часов, в 

отделе, где нет места, куда можно присесть, она 

выдерживает всю смену стоя на ногах. Порой 

приходится за день сделать сотни наклонов, что с её 

больным позвоночником без воздействия «СветЛ» было 

бы проблематично. 

 Урожай в этом году был, как и предсказывалось 

замечательным, для выращивания которого также 

требовались силы. По мере созревания культур после 

работы или выходные дни приходилось стоять смену на 

кухне, перерабатывая овощи и фрукты для зимнего 

хранения. 

  И ещё одно незначительное, но немаловажное 

улучшение состояния - жена стала чаще смеяться. 

        Малозаметные изменения в организме моей жены, которые всё же 

происходят, объясняются следующими причинами.   

       В зависимости от нагрузки, каждый орган имеет свой ритм 

обновления. 

       Клетки крови восстанавливаются за 150 дней. 

       Печень - чемпион по регенерации среди органов человеческого 

организма. Печень «рождается» заново раз в пять месяцев.  
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       Кости скелета обновляются непрерывно, то есть, в каждый момент 

времени в одной и той же кости есть и старые, и новые клетки. На 

полное обновление скелета уходит примерно десять лет. Процесс этот 

замедляется с возрастом, когда кости становятся более тонкими и 

хрупкими. 

        

 

           В статье ЗНАНИЯ от Nачала. ч.14. «Ученики и технологии. 

Исследования с Николаем Левашовым»37, говорится о Докторе 

Ричарде А. Блэсбанде, которому Николай Викторович произвёл 

структурные изменения в мозге. Доктор РичардА. Блэсбанд получил 

способности видеть органы людей и своим пси-полем воздействовать 

на больные органы. Но на излечение уходит много сил.  Вот что он 

пишет:     Детоксикация, чтобы её завершить, может занять от 6 

                                                 
37 http://www.razved.ca/index.php?id=znanianachalo14#.Um_vJ5aPy4Q 

 

http://www.razved.ca/index.php?id=znanianachalo14#.Um_vJ5aPy4Q
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месяцев до 2 лет, работая один-два раза в неделю, в зависимости от 

серьёзности проблемы и чувствительности больного. 

                  Регенерация тканей также возможна, но требует гораздо 

большего мастерства и энергии, чем детоксикация. Восстановление 

включает в себя внесение изменений в эфирном и астральном телах, 

убирая старую больную модель и заменяя её здоровой моделью, 

которая существовала раньше в жизни. Это обеспечивает здоровый 

шаблон для регенерации клеток. Это гораздо легче сделать, когда 

ткани находятся на этапе их естественной регенерации (обычно 

каждые 5-7 лет, в зависимости от ткани). Это гораздо сложнее, когда 

ткани находятся в периоде между регенеративными циклами, хотя 

клинические данные с определёнными чувствительными пациентами 

показывают, что у меня были некоторые успехи и в этом случае. 

      Как мы видим воздействие для каждого пациента - разное и 

зависит от генетики, степени тяжести заболевания, возраста и т.д. 

Комплекс «СветЛ» хотя и воздействует на организм круглосуточно, но 

результат его воздействия также зависит от вышеперечисленных 

факторов. 

      В этой статье мне хотелось бы ответить на нападки некоторых 

граждан на Русское Научно-Техническое Общество, которое 

производит Комплекс «СветЛ», а теперь и серебряные браслеты с 

установленным на них генератором пси-поля. То, что говорится о том 

«работает или не работает Комплекс «СветЛ», не просто звучит 

нелепо, а просто смешно. Представлено столько подтверждений их 

работы от не заинтересованных лиц, что вопрос исчерпан. Я бы хотел 

остановиться на обвинении в коммерческой деятельности, то есть 

получении прибыли на производстве и продаже Программ «СветЛ». В 

своей трудовой деятельности мне пришлось работать в маркетинговых 

отделах промышленных предприятий.  

          За 14 лет в этой сфере деятельности, начиная от специалиста по 

маркетингу и заканчивая начальником отдела, рекламируя продукцию 

различными способами, легко определяю вид «впаривания». Не 

разглагольствуя долго, предлагаю два продукта. Пусть каждый решит, 

где пытаются получить больше прибыли за качество предлагаемого 

продукта. 
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Из таблицы видно, кто получает прибыль, а кто предлагает 

возможность стать лучше и здоровее. 

         Видя, как происходят улучшения у дорогого мне Человека, я 

радуюсь тому, что теплом своей души и энергией, она будет радовать 

Продукт 
Полезность, влияние на 

организм 
Вид рекламы 

Где 

распространяют 

Комплекс 

СветЛ 

Браслеты 

 

Оздоровление сущности и 

восстановление организма 
http://svetl.org/info/article 

Противопоказаний нет 

Интернет. Серия 
познавательных статей о 

сути новой технологии 

http://svetl.org/info/article 
из уст в уста 

Сайт: 

http://svetl.org/fe
edback 

 

Coсa-Cola

 

http://antimarketing.by/nauchn

ye-issledovaniya/coca-cola/ 
Вред № 1: Образование камней 

в почках 

Вред № 2: Приводит к 
хрупкости костей и их 

деформации 

Вред № 3: Чрезмерное 
потребление кока-колы 

приводит к мышечной слабости, 

судорогам и рабдомиолизу. 
Вред № 4: Постоянное 

потребление газированных 

безалкогольных напитков 
увеличивает риск заболевания 

раком поджелудочной железы 

почти в 2 раза. 

Вред № 5: Потребление сладких 

газированных безалкогольных 

напитков приводит к диабету 2 
типа и ожирению. 

Вред № 6: Увеличивает риск 

заболевания гастритом, язвой 
желудка и язвой 

двенадцатиперстной кишки. 

 Вред № 7: 4-метилмидазол, 
содержащийся в кока-коле 

может стать причиной развития 

рака лёгких, печени, 
поджелудочной железы и 

лейкемии.  

Агрессивный: 

СМИ, 
интернет, 

Журналы, 

листовки, 

Видеоролики, 

баннеры и др 

Во всех 

торговых 

точках 
продуктового 

назначения. По 

всей стране. 

 

 

http://svetl.org/info/article
http://svetl.org/info/article
http://svetl.org/feedback
http://svetl.org/feedback
http://antimarketing.by/nauchnye-issledovaniya/coca-cola/
http://antimarketing.by/nauchnye-issledovaniya/coca-cola/


288 
 

своих РОДных, детей, внуков. На Руси женщина была БЕРЕГИНЕЙ и 

поэтому, от её состояния зависел ЛАД в семье, РОДУ. 

 

ДОРОГА В ЖИЗНЬ 

Журавлев Владислав, Курск 

 

Здравия Желаю! 

Я хотел бы поделиться своим 

опытом, весьма необычным, в 

использовании Комплекса «Светл». Это 

мой опыт, мое восприятие и прошу Вас не 

судить строго. Лучше изучите 

внимательно эту информацию. 

У меня был очень трудный путь к 

этому замечательному «Прибору». 

Особенно сильно тяготило и опечаливало полное непонимание моих 

близких. Даже, можно сказать,- нежелание и слышать ничего 

подобного! Были и крики, и ругань, … слышал весь дом. Какие-то 

доводы было приводить – безсмысленно. 

Однако, постепенно, смирившись с мыслью о том, что «я 

сошел с ума»,- я смог аргументированно доказать, что я намерен 

купить Комплекс «Светл». 

Деньги были при мне, билет в кармане, «походная сумка» - на 

плече, и я был готов отправиться в Путь. Но, … не тут-то было!!! И 

началась мистика, хотя я в нее вовсе не верю. Похоже, что стали 

применять Черную Магию, но не люди, нет! Именно «Те» … 

потусторонне-невидимые. Их не видно, хотя они и всегда рядом. … 

Что же произошло? Судите сами … 

В день отъезда была просто ужасная погода: пасмурно, ветер, 

очень холодно. Дальше – еще интереснее.  

Я очень хотел вовремя уйти с работы, но не вышло: задержался 

на два часа. Очень спешил зайти в магазин, чтобы купить в дорогу, 

хотя бы, несколько баночек йогуртов. И тут было приключение: ко 

мне стали приближаться охранники торгового комплекса с видом 

«полного отсутствия присутствия». Один из них сказал, что я украл 
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(!!!) несколько йогуртов! Я смерил его 

взглядом, и он резко встрепенулся и 

сказал, извинившись: «что такое?! Что-

то словно вселилось, я даже не понял, 

что мы от вас хотели, простите! 

Проходите в магазин дальше, 

пожалуйста!».  Совпадение? … 

Возвратившись домой, я увидел, 

что нет горячей воды. И еще 

интереснее было, когда, все же мне 

удалось привести себя в порядок и 

выйти из дома, обнаружилось полное 

отсутствие свободных такси!!! Ни одного! Почему такси? А потому, 

что вся центральная часть города была парализована авариями, сразу 

несколькими (!!!),- перекрывшими все основные проезды к Вокзалу. Я 

понял, что шанс опоздать – очень велик и позвонил другу, фактически, 

призывая о помощи! Мы чудом добрались до вокзала вовремя!  

Я все же смог уехать!  

Хотя, пока мы ехали, мы чуть несколько раз не попали в аварии 

из-за гнусного визга и хохота в голове!  

«Да, я остался живой, да я сумел пройти!» - отрывок из песни 

группы «Любэ» … Вспомнился в поезде, почему-то. Я подумал про 

себя, усмехнувшись: «да, я сумел уйти, да, я приеду в Москву!». Мне 

стало, в душе, смешно и даже весело. Немного приободрился. 

Без особых приключений доехал до Москвы, хотя … утром 

пассажиры обсуждали, почти с трепетом, сон, как у всех одинаковый: 

«ужасные монстры ломились в вагон, но что-то их отгоняло!». 

Совпадение? … их не бывает. … 

19 октября 2013 года я приобрел Комплекс «СветЛ» из рук 

Александра Каленюка, в Москве. Отдельная благодарность 

Александру! Порядочность, Доброжелательность и Интеллигентность 

… сейчас редко можно встретить подобные сочетания в одном 

человеке. 

Так вот … Александр помог активировать прибор, вместе мы 

выбрали определенные позиции в системах организма. А также 
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Александр упомянул, что: «на основе наших наблюдений, можно 

сказать о том, что дольше всего восстанавливаются кости».  

Постепенно переходя к своему опыту использования Комплекс 

«СветЛ», хотел бы искренне ПОБЛАГОДАРИТЬ всех Тех, кто оставил 

прекрасные отзывы, в виде своего личного опыта, на сайте «Разведка».  

Сайт прекрасен! С его помощью я изучил потрясающие 

рубрики и разделы, включая «Знания от NA_чала»; познакомился с 

рассказами людей об исцелении! А так же попутно изучал, к 

сожалению, немногочисленные, но интереснейшие и 

сногсшибательные сайты: «НИИ ЦУС» и некоторые другие. 

Лежа на верхней полке вагона поезда, стремясь очутиться дома, 

я вспомнил весь опыт людей-владельцев приборов; вспомнил 

великолепную Дружескую встречу с Александром в Москве,- и 

искренне был рад, что такое Сокровище лежит рядом со мной. 

Кстати: мне и в поезде пришлось его применить! На нижнем 

ярусе ехал пожилой мужчина, у которого сильно болела нога (судя по 

его разговорам с женой – «старая» травма). Когда все уже спали, я 

«попросил» прибор, насколько это возможно,- исцелить его! А утром, 

проснувшись,- он сам удивился тому, что-боли-то и … нет! … (Этого 

не надо делать, так как многие умельцы тут же начнут 

экспериментировать, а комплекс индивидуальный, поэтому вся 

энергетика переходит от 

владельца, что может 

повредить и ему и 

исцеляемому). 

Вернувшись домой, 

я долго думал над 

сказанным мне 

Александром и понял, что 

лично меня, 

«перспектива» долгого, вернее растянутого во времени исцеления,- не 

устраивает. Потому что, из-за занятия спортом у меня были 

повреждены кости голени и стопы. А также были определенные 

проблемы со зрением, начавшиеся еще в школе. Выход был найден 

…, и он был очень простым. 
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Для каждого органа есть свой уровень нагрузки. Я, 

изначально, выставил их на уровень сто процентов. Но … даже если 

бы и так продолжалось, то полное исцеление глаз и костей, было бы, в 

лучшем случае, через год.  

Я обратился к Другу с подобным вопросом, на что он ответил, 

полушутя: «открой учебник по электроэнергетике». Хм … зная его, я 

понял, что он не шутит.  

Скачав в интернете учебник, я изучил его и выделил в нем три 

ключевых слова: «фаза, частота, распределитель». И понял, что 

нужно сделать … 

Результат был таким: зрение восстановилось полностью за 

два дня, а почти разбитые кости,- за три дня!!! Не за год, а всего за 

три дня! А вот, что было сделано, возьмем на примере костной 

системы … 

Позиция «Берцовые 

кости и кости стопы» - 

нагрузка 100%. Я увеличил 

скорость восприятия клеток 

до определенного уровня 

(силой мысли, 

исключительно,- просто 

понимая процесс), 

равносильно чему нагрузка 

была 10000% и скорость качественных изменений была такой же. Но 

был один нюанс: по ощущениям, по мне словно ездил танк! И 

нужно было что-то решать. 

Для этого, используя учебник по электроснабжению,- я создал 

сам для себя «пси-распределитель» (так я его назвал). Клетки 

воспринимают нагрузку в 10000% (условно), а этот «пси-

распределитель» работает так, что организм ощущает лишь 100%. То 

есть – почти никаких ощущений! Как при обычной работе прибора, 

когда он уже полностью согласовал такт, частоту и скорость 

обменных процессов и много чего еще. 

Изменения есть и не только на примере глаз и костей!  

Можно так сказать: великолепно себя чувствую, словно 

напился Силы из Родника Жизни! Уверенность, бодрое и хорошее 
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настроение, волосы приобрели … шелковистость, стали еще более 

мягкими и послушными. И кстати, остановился процесс облысения, 

наблюдавшийся уже пару лет. Теперь лишь – волосы 

восстанавливаются. Ногти растут с такой скоростью, что подстригать 

приходится через день! И бриться тоже! А моя знакомая сказала, что я 

даже помолодел, словно был в длительном отпуске. 

Эмоциональное состояние стабильно-спокойное и важно то, что 

нет абсолютно никакой реакции на какие-то выходки окружающих. 

Более того!!! Намного быстрее стали расти в комнате цветы и сами 

листики увеличились в размерах! У соседей больше нет никакой 

ругани, ночной музыки и споров-домашних! Так влияет на них 

«защитное поле» «СветЛа». По поводу «защитного поля» «СветЛа», 

однозначно, могу сказать, что это не только 20 метров! Изюминка в 

том (!!!), что каждый человек его может «растянуть и 

модернизировать» сам!!! Развивающаяся чувствительность (ничего 

общего не имеет с эмоциональностью) – подспорье в этом!  

Когда-то, в рекламе, слышал такую фразу: «искупайтесь и 

окутайтесь райским наслаждением!». Это была реклама туристической 

фирмы. Почему я это упомянул? Так что же мешает вам «окутать» в 

такой же «плен-кокон» ваших Близких и Друзей! Только пусть «Пси-

Кокон» прибора подарит им не райский уголок на Гавайях, а чувство 

эмоциональной защищенности, покоя и уюта. И спокойствия, 

безусловно! 

Отдельно нужно сказать по поводу очищения Воды и пищи. 

Проведите простой эксперимент: налейте в чашку молока и немного 

отпейте. Здесь важно сохранить ощущения вкуса. А потом, поставьте 

эту же чашку рядом с прибором и мысленно отдайте ему «пси-

раппорт» на очищение и создание здоровой пищи! Поверьте, я 

попробовал через 20 минут … живое молоко! Изумительный вкус!  

А Вода структурируется за 2 часа. Интересно то, что какую 

бы воду я ни наливал, после воздействия она становилась ледяной и 

просто невероятно «мягкой» и вкусной! Вода … Царица Жизни! 

Слушайте, а ведь вы прекрасно сберегли деньги-то!!! Пьете каждый 

день Чистую Живую Воду из Гималайских Источников! Из горных 

талых вод Кавказа! Что за бред? Ну, почему же, бред? За два часа 

«СветЛ» структурирует воду, и потом вы получаете райское 
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наслаждение! Но только не от батончика «Баунти», а от Чистейшей 

Целебной Воды! Здорово, не правда ли?! А если вы усилите 

воздействие на структуру Воды (не могу ее упоминать с маленькой 

буквы) искренними теплыми (вернее, высокочастотными вибрациями) 

словами,- то вы уже пьете напиток без(с)смертия! Это шутка, но и 

здравый смысл в этом есть! 

Комплекс работает! И еще … для меня это не Комлекс 

«Светл» … Он – мой ДРУГ! И Он это чувствует и отзывается на 

это!  

И последнее … при жизни Николая Викторовича, у многих 

было желание перестроить себе Мозг! Однако, можно сказать, что 

почти никто из владельцев прибора не обратил внимание на картинку 

«общая интенсивность», где «бегают материи»! Так вот, эта картинка, 

действительно, развивает Видение Человека!  

Но самое обидное в том, что Николай Викторович, много-много 

раз повторял, ПРОШУ ВНИМАНИЯ, самый реальный … ключ, код, 

называйте как хотите,- к возможностям Мозга -  это слова Радомира 

(Христа): «Кто хочет Видеть – да Увидит! Кто хочет Слышать – да 

Услышит! Стучите Громче – и Вам отворят двери!».  

Комментарии излишни! Это и есть защита и испытание от еще 

не Ведающих Людей! И подсказка для Ищущих!  

И, возьму смелость сказать о том, что не просто так на сайте 

НИИ ЦУС не разъяснили «параметры интегрирующихся в Будущее»! 

Поймите! … 

Поймите, что это не угроза, а реальность. Но каждому, 

действительно, каждому, дана возможность еще одуматься и «вернуть 

себя». Не зависимо от нации. Это ведь подсказка и возможность Жить 

Человеком!  

Один Человек … когда-то мне сказал: «не важно, кто что 

думает: важно лишь то, что есть на самом деле! Помощи достойны 

лишь Развивающиеся и Порядочные Люди!».  

Так пусть его слова станут ориентиром любому, кто прочитает 

это сообщение! 

А если вы, действительно, Благодарны и хотите вспомнить 

светлой памятью Николая Левашова, Светлану и многих других 

Прекрасных Людей, - то запомните следующее, а вернее, поймите … 
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Я думаю, что Николай Викторович был бы очень Рад, если бы не 

только у Комплекса было название «СветЛ». Он был бы искренне 

рад, если это слово стало чертой и характеристикой, если не всех, 

то многих людей: «СветЛ» !!! 

В происходящих процессах мы не участвуем, мы – люди, 

которые должны стать ЧЕЛОВЕКАМИ!  Властвует Природа! И она 

много раз доказывала, что будет жить лишь по своим законам! 

Прав был тот, кто написал: «возврата к прошлому уже не 

будет никогда!» И это – действительно, так. 

Чтобы как-то приободрить, может быть, … ошарашить и просто 

удивить,- стоит сказать, что ……даже многие Величайшие Темные 

Иерархи … вернулись к Свету! Таких, скорее всего, было не очень 

много. Но один точно известен: ВЕНЦАЛЬ (ударение на «А»). 

Но это, уже, совершенно другая Летопись и Повествование! 

Скрытая от взора нас, простых Людей! В которой мы, тоже, не 

участвуем! Чудо даже то, что стало известно его имя! 

Искренне, желаю: Счастья, Здоровья и Любви всем, 

прочитавшим это сообщение! 

Честь Имею!!! 

 

Примечани Ф.Д.Шкруднева 

 

Достойно только БЛАГОдарности. Однако, нужно 

ПРЕДУПРЕДИТЬ, что экспериментировать можно и нужно тогда, 

когда понимаешь процессы, которые «очень хочется 

«запустить»». Эксперимент в вагоне, мог закончиться «падением с 

верхней полки».  А эксперимент с «ускорением процессов, 

увеличением мощности», в соответствии с законами «современной 

электротехники», мог привести к вырастанию, например, хвоста 

или ещё чего-нибудь, не комфортного, на теле 

«экспериментатора». Кстати, и Н. Левашов об этом писал и 

предупреждал. Совет прост – внимательно читайте 

ИНСТРУКЦИЮ к Комплексу «СветЛ», книги Н. Левашова 

(неоднократно) и статьи, опубликованные именно для ВАС, в 

рубрике «Знания от Na_ЧАЛА». 
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Что касается Черных Иерархов, то сегодня, 

«ОТБЕЛИВАНИЕ» их, происходит несколько по другим 

принципам и правилам. Благодарю автора и уверен, что он не 

обидится, а примет к сведению.  

 

НАЧАЛО. РЕЗУЛЬТАТЫ ВОЗДЕЙСТВИЯ 

КОМПЛЕКСА «СветЛ» ЗА 2 МЕСЯЦА 

Е.Л. 28.06.2013 

 
          Это история обычной 78-летней женщины, 

жительницы Москвы, которой, как и многим 

другим, официальная медицина не оставила 

никаких шансов.  

«СветЛ» был первый раз включен 18 апреля 2013 

года. 

 

Из дневника: 16 июня 2013 г. (два месяца 

использования Комплекса «СветЛ»).  

М. сама включила «СветЛ» дома, вернувшись с дачи. Она 

изучила Инструкцию! С моей помощью - консультация по телефону - 

правильно открыла главное меню!!! За последние дни и недели 

артериальное давление не поднималось выше 130/80, однако с 

большим энтузиазмом каждый раз принимала прописанные врачом 

таблетки. М. - уже не один раз - находит на забитой сотнями машин 

парковке около большого торгового центра машину, на которой ее 

привезли за покупками. Узнает новую машину, идет к ней, даже если 

машина переставлена на другое место в ее отсутствие. А ведь машина 

новая, куплена всего(!) четыре месяца назад. 

         По словам лечащего терапевта, ЭКГ у М. лучше, чем у неё 

самой, все показатели крови в норме. 

        М., может сама ходить в магазин и помнит, что нужно купить. 

Знает, какой сейчас месяц, год, число и день недели, может 

приготовить обед, хорошо ест, перестала храпеть во сне. На даче 

косит траву газонокосилкой, ухаживает за садом и огородом, поливает 
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рассаду. Интересуется новостями, слушает радио, смотрит фильмы по           

ТВ, запоминает прогнозы погоды. 

       Восстановилась координация движений: походка нормальная, т.е., 

больше не шаркает и не ходит мелкими неуверенными шажками, не 

запинается, перестали постоянно дрожать руки и голова; глубокий сон 

без громкого храпа, прошли стоматит и хронический аллергический 

насморк. Редко и в легкой форме (примерно 1-2 раза в неделю) 

вечером бывают приступы стенокардии. Появилась энергия. Помнит и 

знает, куда положила свои вещи, не забывает ключи и пр. Улучшилось 

зрение, блестят глаза. Постоянный посторонний уход и помощь не 

требуются. Спина заметно выпрямилась. М. не очень довольна тем, 

что медленно прибавляется энергия. Сейчас лето, поэтому она 

самостоятельно живет на даче. 

          Возможно, у некоторых читателей описанное выше вызвало 

смех, ведь это легко и доступно школьнику младших классов. Не 

торопитесь! Я предлагаю вернуться на два месяца назад, а именно, к 

ВЫПИСНОМУ ЭПИКРИЗУ, выданному М. после почти трех недель 

пребывания в неврологическом отделении больницы, от 15 апреля 

2013 г. Читаем выдержки из этого документа: 

         Диагноз: Основное заболевание: дисциркуляторная 

энцефалопатия 2 ст., декомпенсация. Атеросклероз брахиоцефальных 

артерий. Умеренные конгитивные нарушения. Синдром 

Паркинсонизма. Вестибуло-атактический синдром.  

         Фоновое заболевание: гипертоническая болезнь 2-ой ст. 

Сопутствующие заболевания: 

ИБС - безболевая форма. Атеросклеротический кардиосклероз. Редкая 

предсердная экстрасистолия. 

         Давайте переведем все эти медицинские слова на понятный язык, 

с некоторыми дополнениями и комментариями. 

         Дисциркуляторная энцефалопатия – разрушение мозга в 

результате отсутствия нормальной циркуляции крови. В быту 

называется старческим маразмом, слабоумием или потерей памяти. 

Похоже по своим проявлениям на более известную болезнь 

Альцгеймера. Пожилой человек не помнит и не знает, какое сегодня 

число, где он находится, зачем пошел на улицу и куда, может 

заблудиться в своем доме, не может разговаривать и вести диалог. 
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Нарушена координация движений – а это уже дрожательный паралич 

или болезнь Паркинсона, когда постоянно трясутся голова и руки; 

пропадают все простые бытовые навыки: человек не может поджарить 

себе дома даже яичницу, да и аппетита нет, нет никаких интересов, 

агрессия, истерики и плаксивость, ухудшается зрение, постепенно 

отключаются все системы организма. Потому что, в силу ряда причин, 

пострадал Главный Командный Пункт. Если Он не работоспособен, 

остальное уже не нужно. Фундамент сущности стремительно 

деградирует.  

         Естественно, врачи рекомендуют обеспечить М. постоянный 

присмотр, уход и «постороннюю» помощь, без которых она обойтись 

не может.  

         Продолжим перевод малоизвестных терминов с врачебного 

жаргона: Вестибуло-атактический синдром – головокружение, 

шаткость при стоянии и/или ходьбе, нарушение координации и др. 

          Декомпенсация - состояние, в котором нарушение деятельности 

органа или системы, или всего организма не может быть 

компенсировано собственными приспособительными механизмами. 

На этом этапе организм исправить повреждения собственными силами 

не может. 

       «Безболевая» (?) форма ИБС в виде стенокардии, называемой в 

народе «грудной жабой». Приступы болезненные. 

        Кардиосклероз – рост соединительной ткани в сердечной мышце. 

        Экстрасистолия – нарушения ритма сердца, перебои. 

       Сосудорасширяющие средства, рекомендуемые при 

энцефалопатии официальной медициной, наносят мозгу еще больший 

вред, т.к. ожидается, что головной мозг, уже сидящий на «голодном 

пайке», по расширенным сосудам якобы получит дополнительное (!!!) 

питание …. С какой стати? Может быть, восстановится состав крови? 

Или потерявшие эластичность кальцинированные, скрученные и 

суженные холестериновыми бляшками, питающие головной мозг 

артерии вдруг неведомым образом станут эластичными и способными 

подавать достаточно крови в головной мозг? (При этом шейный 

остеохондроз, упомянутый далее в эпикризе, никуда не исчезает, хотя 

неврологи глубокомысленно отмечают, что он может быть причиной 

дисциркуляторной энцефалопатии). Понижение артериального 
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давления в результате уменьшения притока крови к мозгу, независимо 

от задействованных механизмов, только ускоряет деградацию уже 

сидящего «на голодном пайке» головного мозга. Мне могут возразить, 

что это предотвращает возможный инсульт. И что? Одно лечим – 

другое калечим? А, лечение рекомендуется проводить «под 

наблюдением лечащего врача». Ну ладно… Прошу обратить внимание 

на то, что энцефалопатия - только один из множества диагнозов. 

         Существует народная медицина с ее многочисленными школами 

и направлениями. Они, увы, в данном случае тоже не предлагают 

ничего, кроме паллиативных мер.  

           Вам нравится словоблудие типа: «давайте попробуем это», «а 

вдруг поможет», «ну что вы хотите, возраст»? В редких случаях 

человек, называющий себя врачом или целителем, честно говорит, что 

это не лечится. В общем, «шел Винни-Пух в гости, а попал в 

безвыходное положение». (Шутка). 

          «СветЛ» оказался единственной альтернативой мучительному и 

долгому угасанию М., хотя и без 100%-ой гарантии успеха, так как 

разрушение зашло слишком далеко. 

           Большой проблемой было выполнение требования, согласно 

которому включать «СветЛ» первый раз обязательно должен его 

владелец, т.е, человек, на которого «СветЛ» должен настроиться, 

чтобы начать восстановление именно его сущности по уникальной 

индивидуальной программе. Руки М. тряслись до такой степени, что 

пришлось брать ее кисть в свою руку, чтобы она могла нажать своим 

пальцем на соответствующую позицию для её активизации. 

Получилось не всё сразу. Нагрузка 50% оказалась слишком высокой, 

пришлось ее снизить до 20-30% и затем, прибавляя ежедневно по 10%, 

довести до 100%. 

         Давайте немного подробнее посмотрим динамику начала 

оздоровления.  

Из дневника: 

        18.04.2013.При первом включении сначала среагировали по 

очереди то правый, то левый глаз (резь), потом свело судорогой ноги, 

потом заболел зуб, потом М. стала шататься при попытке встать со 

стула и при ходьбе, жаловаться, что темнеет в глазах, тяжелая голова. 

Удалось уговорить и продержать рядом со «СветЛом» около 3-х часов, 
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М. все рвалась выключить Комплекс из сети, так он её раздражал. 

 

        22.04.2013. За четыре дня с грехом пополам доползли до 60% 

нагрузки. В профилактику к Энцефалопатии пришлось добавить 

Анемию, Атеросклероз и Запоры. Продолжает "колбасить". Немеют 

ноги, их сводит судорогой, совершенно не работает ЖКТ. Был 

момент, когда все тело начало сильно чесаться. Стенокардия по-

прежнему чаще всего вечером, утро - самое светлое время; 

постоянные жалобы на слабость. Наступают моменты просветления, 

осознания М., в какой она «яме» оказалась, до какой степени 

разрушена память, чего она не понимала последние, как минимум, два 

года. Начинает интересоваться тем, что происходит при работе 

«СветЛ», задает вопросы. Сохраняется страх ходить самостоятельно (а 

вдруг снова голова закружится, шатает и пр.). В быту - полная 

беспомощность. Хотя пытается чем-то помочь... 

           23.04.2013. Жалобы те же: слабость, вечером комок в груди - 

стенокардия, внутренняя дрожь и повышенное давление до 80/160, 

стоматит. Обычное явление - отказ от еды, приходится кормить 

практически насильно. "Встал" на 5 дней ЖКТ, удалось частично 

очистить с помощью сильного слабительного плюс обильное питье. 

Очень сильно трясутся руки. Слезы в день рожденья – исполнилось 78 

лет - из-за полученных в подарок красивых роз. Речь не стала лучше 

(неразборчивая), интеллект и память такие же, как на момент выписки 

из неврологического отделения больницы. Однако: некоторое 

улучшение состояния после прогулки на свежем воздухе. Появился 

аппетит, немного восстановились вкусовые ощущения после 

полученного в больнице лекарственного стоматита - до этого вся еда 

казалась совершенно безвкусной. 

  

           24.04.2013. – 1-ая неделя работы «СветЛа». Сегодня вывели 

нагрузку сначала на 90%, а через несколько часов - на 100%. М. 

переносит нагрузку хорошо. На неприятные ощущения жалоб на 

сегодня нет. По-прежнему не проходит лекарственный, больничного 

происхождения, стоматит, несмотря на рекомендованное лечение. По-

прежнему ничего не запоминает. Болезнь Паркинсона тоже никуда не 

делась. Однако во время сегодняшнего визита её лечащий врач из 
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поликлиники заметила, что М. очень хорошо выглядит по сравнению 

с тем, что было в середине марта, до больницы. 

 

           28.04.2013. Существенное улучшение общего физического 

состояния. Прошла пост-больничная слабость и заторможенность, М. 

отмечает заметное прибавление сил. Впервые (!) заявила о том, что 

собирается меньше принимать "лекарства", раньше без таблеток жизнь 

себе не представляла. Никаких негативных или заметных на 

физическом плане ощущений от работы «СветЛ». Изменилось 

отношение к самому Комплексу, появляется осознание, что «СветЛ» 

реально помогает и восстанавливает. Стала задавать вопросы и 

интересоваться тем, как «СветЛ» работает. Объяснения не понимает и 

не запоминает, но - "лиха беда начало". 

         30.04.2013. Со слов М., восстановилась острота зрения, которая 

была до больницы, т.е., дальнозоркость осталась, но прошли "пленка" 

на глазах, муть. 

         4.05.2013. Приступы стенокардии реже и проходят легче. 

Слабость, неуверенность в своих силах и страх, что потемнеет в 

глазах, упадет, и другие. М. начинает задавать вопросы, 

интересоваться чем-то достаточно отвлеченным от быта, но не 

запоминает ответов. Иногда появляется аппетит, хочет есть, но по-

прежнему слишком мало, находя причины типа: "у меня стоматит, я 

болею, начну есть, когда поправлюсь" - но это все тот же замкнутый 

круг. При том, что все проявления болезней теперь в более легкой 

форме. Пьет очень мало жидкости. Как и раньше, не может ответить 

на такой вопрос, как, например, какое сегодня число, день недели, год. 

Не помнит, что ела на обед или ужин, поэтому продолжает сочинять. 

В позитиве - уже два дня держится нормальное артериальное 

давление, вечером не было приступа стенокардии. Завтра будет две 

недели работы «СветЛ». «СветЛ» включен постоянно, нагрузка - 

100%. При необходимости корректировать - некому. М. такую 

информацию не воспринимает и не понимает. 

 

        7.05.2013. Сегодня М. говорит, что появилась энергия, 

совершенно новое состояние. То, чего не было многие месяцы. Прием 

таблеток и пр. даже не обсуждались. Вечером помнит (!), что ела на 
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обед рыбу, что приходящая Помощница по хозяйству из патронажной 

службы сварила ей грибной суп. Стал появляться аппетит. При этом 

М. полторы недели не может запомнить, что домработница приходит 

два раза в неделю, что все ее обязанности упомянуты в договоре, 

который лежит (лежал) у неё на тумбочке. Не верит, что силы 

прибавляются под воздействием «СветЛа». Она думает, что это она 

сама... 

         13.05.2013. Зрение улучшилось до такой степени, что М. может 

читать многие книги и газеты - раньше не выдерживала больше одной 

страницы. Сейчас говорит, что читает мемуары А., помнит, кто такой 

Б. Голова ясная, без шума, слышит хорошо. Жалуется, что физические 

силы восстанавливаются медленно: быстро устает после приливов 

энергии. Стала менее раздражительной. Проявления стенокардии и 

гипертонии в последние дни ушли совсем. М. может поддерживать 

разговор. Помнит, какой сегодня день недели. Знает, что на календаре 

написано, когда приходит помощница по хозяйству. М. сама 

заполняет квитанции для оплаты ЖКХ, правда, говорит, что почерк 

все еще корявый. Однако: раньше голова и руки тряслись постоянно - 

теперь этого и внутренней дрожи нет.  

       Оздоровление тела зависит от скорости восстановления сущности, 

оно идет «волнами», не всё и всегда гладко и плавно, случаются 

рецидивы, однако в более легкой форме и реже. 

         Подведем итоги непрерывной работы «СветЛа» за 1-ый месяц:  

1. Память М. начала заметно восстанавливаться примерно в течение 

последних 7- 10 дней. М. помнит, куда положила ключи, документы, 

деньги. Появился интерес к тому, что происходит вокруг. Путаница с 

тем, что происходило в течение этого дня, со вчерашним - которую, 

подумав, исправляет.  

2. Меньше дрожат руки. Но пока еще не может расписаться.  

3. Зрение восстановилось примерно до уровня, на котором было год 

назад. 

4.Практически без лечения прошел на 99% стоматит, полученный от 

"лекарств" в больнице.  

5. Прекратились ежедневные длительные приступы стенокардии. Если 

иногда и бывают, то в легкой форме по сравнению с теми, что были, 

быстро проходят. 
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6. То же касается скачков артериального давления, оно быстро 

нормализуется. Гипотония, когда не могла ходить и темнело в глазах, 

прошла.  

7.Хороший глубокий сон. 

8.Нормально работает ЖКТ.  

9. С каждым днем прибавляется энергия.  

10. Воздействие «СветЛ» уже никак не ощущается (было только в 

первые дни). 

11. Более адекватная реакция на помощницу из патронажной службы. 

Сначала был решительный отказ. 

12. Легче переносит скачки атмосферного давления, изменения 

погоды.  

13. Ноги больше не немеют, нет судорог, не сводит.  

14. Уменьшилась психологическая зависимость от "лекарств". 

Понимает, что, например, плановый визит терапевта на дом ей не 

нужен: помощи от него никакой.  

 15. Сохраняются страхи, что потемнеет в глазах, будет шатать, что 

упадет. Однако ходить стала лучше - это собственная оценка - более 

уверенно. 

        Теперь, когда общее состояние заметно улучшилось, интересно 

посмотреть результат на конец второго месяца – 18 июня, когда, на 

основе «подлатанного» фундамента, «СветЛ» продолжил 

восстановление сущности. Естественно, этот процесс пошел 

значительно легче и наглядней, с неожиданными «побочными» 

эффектами. Например, на изначально абсолютно седой голове (кроме 

крохотной еле заметной тёмной «косички») стали появляться черные 

волосы. Теперь все волосы на затылке до ушей и висков с проседью. 

Возвращается нормальный цвет. 

          Состояние отличается от того, что было два-три месяца назад и 

даже год-два – как небо и земля. 

          Надеюсь, что эта информация окажется интересной многим 

читателям и/или почитателям РНТО. 

          С огромной благодарностью Н.В. Левашову и Ф.Д. Шкрудневу 

за «СветЛ». 
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«СветЛ», ГОД ВЗАИМОДЕЙСТВИЯ 

Вихров Андрей. г.Рига 

Здравия желаю всем, кто читает 

данные строки. Вот и незаметно прошло чуть 

более года с того замечательного момента, как я 

стал пользователем комплекса «СветЛ». Что 

можно отметить по прошествии года? Очевидно 

могу сказать одно, уровень моего развития 

вырос не соизмеримо по сравнению с тем, 

каким он был год назад. Конечно все мы не 

стоим на месте и находимся в постоянном движении. Кто-то в 

движении по пути истины и познания, а кто-то в движении по пути 

лжи и злобы, ведущему в пропасти. 

Хочу отметить тот факт, что лично у меня взаимодействие с 

коплексом идет довольно плавно, порой даже кажется, что не 

происходит никаких изменений, но это не так. Изменения есть! 

Отправляясь мысленно в прошлое и прокручивая череду 

произошедших событий, могу сказать, что «СветЛ», который всегда 

находится рядом со мной, всегда оказывает поддержку. В трудную 

минуту она особенно ощутима. 

Хочу сказать по поводу развития Разума. Мне не трудно сравнить 

какая была реакция организма при интеллектуальной нагрузке до 

взаимодействия со «СветЛом» и во время нашего взаимодействия. 

Помню, как после трудового дня, когда берешься лопатить новый 

найденный на кануне материал, быстро приходило утомление и после 

упоительного изучения материалов до 2, а иногда и позже ночи, 

просыпаясь в 6 утра, чувствуешь себя как разбитое корыто, и стоя 

перед зеркалом в ванной комнате торжественно даешь себе обещания: 

“Ну сегодня, точно надо рано лечь спать! И гори ярким пламенем 

вместе с Яхве этот компьютер с его материалами!” Но к обеду 

организм раскачивался и можно было сносно дожить до конца 

трудового дня. При этом с началом трудового дня начиналась новая 

интеллектуальная нагрузка, а так как трудимся мы в сфере транспорта 
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и экспедиции, то порой к концу дня мозг образно говоря похож на 

высушенную на палящем солнце корку мандарина. Но, не смотря на 

данное утром обещание, вечером все повторялось вновь. 

Теперь же, при изучении новой информации и проработке 

прежней, я могу отсидеть до 2-3 ночи, и при этом просыпаясь утром, я 

ощущая лишь некоторый дискомфорт, вызванный бурчанием 

организма мол: “Хозяин, ну что ты так рано поднимаешь? Вроде же 

поздно спасть ушли, хочется еще маленько поспать за это! Я ведь так 

люблю эту мягкую кровать!”  Не отвечая на такие протесты 

организма, я встаю без особых проблем. И начинаю трудовой день как 

ни в чем не бывало. При этом в течении трудового дня, не редко 

получается также изучить новую информацию и пообщаться с 

соратниками. То есть это все происходит параллельно, труд по сфере 

деятельности и труд познания и развития. После трудового дня на 

основном рабочем месте, я продолжаю трудовой день, но в другом 

месте. Благо, что там уже нет необходимости держать телефон в ухе и 

сидеть перед монитором, а можно спокойно вставить наушники и 

продолжать познание, слушая аудио книги Николая Викторовича или 

Светланы Васильевны. После этого трудовой день завершается в 

районе 19 - 20 вечера. После чего по возвращении домой следует 

пробежка 5-10 км (стараюсь 3 раза в неделю). И опять возвращаюсь к 

моему плосколицему другу - компьютеру (говорят, что если ты 

слишком много времени проводишь в компании с одним и тем же 

человеком, то он тебя начинает раздражать – с компьютером то же 

самое) и продолжаю трудиться над поступающей информацией. При 

этом опять получается отключиться от этого потока уже за полночь, а 

там уже и новый день.  При этом моральное состояние хорошее, 

самочувствие отличное. Раньше я не мог представить, что мой мозг 

держал бы такую нагрузку спокойно. 

При стрессовых ситуациях я чувствую, как внутри по старинке все 

начинает бурлить и разгорается пламя, которое хочет сжечь того, кто 

посмел нарушить внутреннюю гармонию... Но эта волна мягко гасится 

и вместо этого появляется спокойная рассудительность и 

эмоциональный план остаётся стабильно спокойным. Но иногда все 

же прорывает немного. Могу сказать, что тем людям, которые 



305 
 

трудятся в условиях повышенной интеллектуальной нагрузки 

технологии «СветЛ» будут как нельзя кстати – проверено! 

 

 

 Я упомянул о пробежках и не зря. Дело в том, что меня постоянно 

и долгое время без(с)покоил коленный сустав правой ноги. После 

нагрузки внешняя сторона сустава опухала, и вся эта красота 

сопровождалась весьма болезненными ощущениями, причем такими, 

что спасть можно было только с подушкой, подложенной под колено, 

и то не спасало.  

В течении полу года, после начала использования комплекса 

«СветЛ», боли то уходили, то появлялись вновь, но последние четыре 

месяца, я не припомню что бы колено меня без(с)покоило. После 

пробежек все добро, никаких болей. Порой за выходные проезжаю по 

60 и более километров на велосипеде и еще 10 км бегом и ничего! 

Колено в порядке больше не без(с)покоит. 

http://img0.liveinternet.ru/images/attach/c/11/114/803/114803650_large_2979159_zakluchenie.jpg


306 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Хочу отметить, что МРТ показало, что имеется большая 

вероятность разрыва мениска, что и было причиной болей (диск с 

записью МРТ, ниже привожу только заключение и снимки     

рентгена) 

Ну и напоследок мне сказали, что-то вроде: “Если будет сильно 

без(с)покоить, приходите, мы вам суставчик скальпелями почикаем и 

все будет добро, но уже без мениска!”. На чем и распрощались. 

        Спустя более года, придя в ту же самую клинику, к тому же 
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самому хирургу, мне было сказано, что сустав выглядит хорошо, и т.к. 

болей нет, то нет необходимости делать МРТ повторно. Cделали 

только рентген (снимок см. ниже) Напоследок, выписал мне рецепт на 

гель для профилактики (коммерция). 

         На снимках видно, что «зазор» между костьми стал немного 

больше, чем был ранее. То есть это свидетельствует о том, что идет 

процесс регенерации «сношенных» тканей суставного хряща и тканей 

мениска. 

          И еще заметил, что при ходьбе изменилась постановка стопы. 

Ранее ощущал, что при ходьбе, середина стопы, там, где должен быть 

подъем, касается земли из-за плоскостопия. Теперь же четко появился 

подъем. То есть при ходьбе ощущаю, что стопа становиться таким 

образом, что это место (подъем) не касается земли. 

После бега ступни устают меньше чем прежде. Хочу отметить тот 

факт, что после того как появился «СветЛ», у меня были постоянно 

выставлены позиции "Плоскостопие" и позиции покостям ступней. 

Совпадение? Может и так, но факт есть факт. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Раз уж тема коснулась зимы, то могу сказать, что на протяжении 

всего года, я ни разу не заболел. Обычно хоть раз да простужусь, но в 
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этом году ни разу. Правда, был один случай, для наглядности приведу 

выдержку из дневника наблюдений: «...4 дня назад был довольно 

ощутимый эмоциональны накал, видимо это повлияло на защиту 

организма и в него проникла инфекция в виде простуды. 

  Начали проявляться симптомы.Першило в горлеи оно 

становилось сухим, но затем все остановилось. Единственное, нос тек 

по полной. Думал, что проснусь на следующийдень и будет совсем 

худо, но нет, хуже не было! И все это времябылотакое ощущение, как-

будто инфекция хочет проникнуть дальше, но не может (очень четкое 

именно такое ощущение) Дальше дело не пошло, инфекция не 

распространилась глубже... 17 декабря 2013 в 00:32». Еще раз 

акцентирую внимание на том, что было четкое ощущение начала 

проникновения инфекции по духательным путям, раздражение 

слизистой оболчки и т.д. Но дойдя до определенной стадии, все 

процессы дальнейшего проистечения заболевания остановились. 

Был еще один интересный 

момент. В один из дней вдруг 

начался активный выход из 

организма токсинов, это 

проявилось в виде нарыва на 

руке. При этом можно было 

видеть, что была задействована 

лимфатическая система. 

Привожу фотографию ниже. Там можно все наглядно увидеть. 

Так же были проблемы со спиной, но благодаря «случайному» 

стечению обстоятельств, мне помог один замечательный человек, 

который является остеопатом. В двух словах позвоночник был 

приведен в здоровое состояние за короткое время.  И тут дело не 

только в том, чтобы вставить назад все косточки. Тут еще дело в том, 

что необходимо работать с мышцами, фасциями и связками. Если 

вставить только кости на их родное место, но при этом не произвести 

работу с мышцами, фасциями и связками, то такой положительный 

эффект продержится до первого неудачного наклона или 

падения.  Если образно сказать, то представьте, что наш позвоночник - 

это палатка традиционной конструкции, а мышцы, фасции и связки - 

это те веревочки, которые эту палатку удерживают и не дают ей 



309 
 

рухнуть при первом же порыве ветра. Собирая палатку (вправляя 

позвонки, восстанавливая структуру позвоночника) и не фиксируя эту 

палатку веревочками (не производя работу с мышцами, фасциями и 

связками), при первом же сильном порыве ветра (падение или 

неудачный наклон) такая палатка (структура позвоночника) 

развалится и придется все собирать вновь. 

Обычно организм к таким изменениям после работы со спиной 

привыкает к внесенным изменения в течении полу года, при этом 

необходимо несколько раз повторное посещение специалиста для 

контроля состояния процесса. У меня же все изменения принялись 

очень быстро, в течении 1,5 месяца т.к. со мной есть верный Друг и 

Помошник – «СветЛ». Мое мнение касательно этого момента - При 

появлении изменений в организме, в данном случае в позвоночнике, 

видимо производился анализ характера изменений. Посчитав, что 

изменения, осуществленные извне являются положительными, была 

произведена балансировка сигналов нервной системы, что бы все 

изменения, организм принял за новый эталон и ориентировался 

на них, а не пытался возвращаться к старым привычным 

хроническим состояниям. Таким образом, при помощи извне, 

удалось за ОЧЕНЬ короткий срок решить проблемы со спиной. 

Начались сдвижки по зрительной системе. Начались колебания, 

зрение то улучшается, то вновь становиться хуже. Тот факт, что ранее 

зрение неминуемо, медленно ухудшалось, а теперь начались сдвижки 

в лучшую сторону, говорит о том, что процесс идет! 

Хочу отметить еще один момент. Воздействие ощущается 

постоянно, особенно на Мозг. С момента первого включения иногда 

утихая, не уходят ощущения движения неких поток в голове, 

ощущение вибрации, движения и зуда в области между бровей. 

Иногда появляются одномоментные колющие боли в голове. 

Буквально на несколько секунд. Затем все проходит. Иногда 

появляется слабая головная боль. Конечно многие ощущения связаны 

с проистекающими на нашей планете процессами. Процессами 

переходного периода, когда идет активное восстановление планеты 

после т.н. Ночи Сварога. И многие, отмечают появление некоторых 

специфический ощущений. Так, например, многие отмечают 
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появление постоянного фонового звона в ушах, также головные боли 

и некоторые другие ощущения. Процесс восстановления планеты 

идет, и идет он очень активно. Но мы, находясь в своей инертной 

среде физически плотной реальности, пока имеем возможность лишь 

частичного наблюдения за происходящими процессами. 

 Для того чтобы Человек смог восстанавливаться до своего 

РОДного состояния вместе с планетой, и этот процесс происходил 

более мягко, я считаю, что Технологии «СветЛ», которые в данный 

момент находятся под чутким присмотром и контролем РНТО, 

должны быть у каждого Доброго Человека на планете. Многие 

утверждают, что комплексы «СветЛ» после ухода Николая Левашова 

не работают. 

 НО ЭТО НЕ ТАК!  

И напоследок, хочу немного сказать о недавно появившихся 

браслетах СЛН. Многие утверждают, что это все «свежак», недавно 

появившиеся подделка и РНТО опять ищет путь как заработать. НО 

ЭТО НЕ ТАК! И СЕЙЧАС ВЫ ПОЙМЕТЕ ПОЧЕМУ! Для этого 

предлагаю внимательно посмотреть на две фотографии ниже. 

С обратной стороны браслета мы видим эмблему Николая 

Викторовича в центре пластины и ... две ДАТЫ! 

 1-я ДАТА – 2010 ГОД, 2-я ДАТА 7518 (ЛЕТО О СМЗХ) 

 

 

 

 

 

 

 

   О чем это говорит? Это говорит о том, что эти технологии и 

программы «СветЛ» УЖЕ НАХОДИЛИСЬ В РАЗРАБОТКЕ еще в 

2010 году. То есть это время, когда Николай Левашов еще был 
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жив!!! Это говорит о многом! Кроме того, как раз в 2010 году 

начала свою деятельность воссозданная Левашовым и 

возглавляемая Шкрудневым организация под названием РНТО. 

Технологии «СветЛ» – это технологии стратегического значения. И 

как бы не бесновались паразиты, но в их руки они не попадут никогда! 

И Левашов об этом говорил неоднократно! 

   Выражаю благодарность РНТО.  Это люди которые дали слово 

Николаю Викторовичу, и это слово ЖЕЛЕЗНО! Их не сломить 

никакими потоками лжи и грязи, которые льются в их адрес со всех 

сторон! Они делают своё дело, начатое Николаем Викторовичем! Это 

дело правое! И как говорил одни известный персонаж, и с этим трудно 

не согласиться: «У кого правда, тот и сильнее!». 

          P. S. Люди избавляйтесь от влияния мнимых авторитетов и 

начинайте думать самостоятельно! Имейте свое мнение, которое 

опирается на вашем понимании! Это сложно, но это необходимо было 

начать делать уже вчера! 
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ЭКСПЕРИМЕНТ «ВОДА». КОМПЛЕКС РАБОТАЕТ! 

Росличенко Александр, г. Харьков 

 

Многие Участники Программ 

«СветЛ», которые приобрели Комплексы 

или Браслеты задаются вопросом: «А 

работает ли?..» 

Думаю, такие мысли могут 

возникать как у чувствительных людей, 

которые уже привыкли к своему Другу и 

не замечают Его СоУчастия, так и у 

людей с пониженной чувствительностью в 

силу индивидуальных особенностей 

(Сущность, Генетика, Травмы, 

Блокировки и прочее). 

Самая простая и надёжная проверка - ТРУДИТСЯ Ваш 

Комплекс/Браслет «СветЛ» или нет - это проверка на воде. То есть, 

структурируется Вода в стакане, баночке, бидоне или нет? Если 

структурируется, значит, ответ ОДНОЗНАЧЕН:  

«ВЕСЬ» Комплекс/Браслет «СветЛ» яко РАЗУМНОЕ 

СУЩЕСТВО ТРУДИТСЯ ВО БЛАГО Человека! 

Как раз недавно я стал Участником такого эксперимента и с 

радастью поделюсь с Вами этим значимым 

для Сущности опытом! Ибо когда Человек 

с облегчением выдыхает и говорит, что 

РАБОТАЕТ … понимаешь, что ЧТО-ТО 

СЛУЧИЛОСЬ, и НАМ ЭТО УДАЛОСЬ!!! 

Внутреннее УРА ни с чем не сравнить! 

 

Живет в Харькове один хороший 

человек В.Т. Искренне рад, что у него есть Комплекс «СветЛ». Таких, 

к сожалению, пока немного… Комплекс был приобретен 4 апреля 

2013 года. 

Познакомился я с этим человеком в конце июля 2013 года и еще 

тогда узнал о волнении по поводу работы Комплекса, так как В.Т. не 
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ощущал какого-либо воздействия Прибора на себе. На тот момент не 

смог никак помочь, потому что не имел Прибора, да и 

экстрасенсорными способностями не обладаю. Пытаться увидеть 

Генератор – это риск его сворачивания. Могу сказать, что на тот 

момент единственным моим советом было – зарегистрировать 

Прибор на сайте38, что на тот момент уже было сделано, но 

ощущений от труда Комплекса сие не добавило. Уже при разговоре 

перед самим экспериментом В.Т. мне сообщил, что только при первом 

включении почувствовал легкое воздействие и на этом всё. (И ЭТО ЗА 

ОДИН ГОД!) Так что просьба ко Всем сомневающимся: пожалуйста, 

ПРОВЕДИТЕ ОПЫТ С ВОДОЙ.  

Приобретался Комплекс лично у РНТО. В.Т. ездил в Москву на 

встречу с Александром Каленюком. То есть, у меня сомнений по 

работоспособности Комплекса не было. НО "ситуация упрямо 

говорит… ", вернее, говорила, так как ОКОНЧАТЕЛЬНО И 

БЕЗПОВОРОТНО ФАКТ ТРУДА ВО БЛАГО установил именно 

Эксперимент. 

18 января 2014 года я стал Счастливым обладателем Браслета 

«СветЛ», дошедшего благодаря терпению и упорству сотрудников 

РНТО! Благодарность Надежде Тимофеевне Виноградовой и 

Александру Каленюку за сей ДАР! 

Будучи достаточно чувствительным, ощутил и первый контакт 

с Браслетом, и до сих пор ощущаю его воздействие. Отёк носоглотки и 

"нытье" костей периодически повторяются, что не может не радовать, 

и ирония тут не уместна. Такие не всегда приятные ощущения-

состояния говорят о том, что Сущность меняется и затем изменяет 

под себя тело, и, конечно же, очищает от шлаков.  

На начало мая я уже выработал навыки структурирования воды. 

Для себя отметил, как именно я это чувствую, ощущаю, визуализирую 

и более-менее замечаю на вкус. 

Кстати, опишу маленькое руководство, как сам запускаю 

структуризацию воды. Вода хранится ТОЛЬКО в стекле. Банки стоят и 

там, и тут. Картинка не очень красивая, но ничего, - ГЛАВНОЕ, что 

вода в стекле и уже структурированная. Получив воду после аппарата 

                                                 
38http://svetl.org  

https://vk.com/away.php?to=http%3A%2F%2Fsvetl.org%2Finfo%2Fnews
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Живая-Мертвая вода и разлив ее по банкам (раздельно или вместе для 

питьевой воды), ставлю их на стол и начинаю Процесс. Левой рукою, 

на которой Браслет, очерчиваю/поглаживаю ёмкость с водой, рисуя 

ладонью окружность вокруг банки. Этим я "выделяю" данный объем с 

водой из окружающего пространства. Затем мысленно беру во 

внимание всю воду в банке, уже окончательно формируя образ ВСЕЙ 

воды в ёмкости. Затем "ввожу" в объем воды Додекаэдр и 

представляю, как он, закрепившись в центре объема воды, начинает 

строить по своему образу и подобию водичку. Вода становится 

додекаэдральной. При сем действии прошу Браслет структурировать 

воду и сделать её хорошей/полезной/красивой/целебной. Какое слово 

придет по наитию при каждой структуризации, то и говорю. Бывает, 

структуризацию запускаю без мысленного произношения слов - 

только настройкой на объем воды, додекаэдр в ней и на Браслет. В 

конце запуска говорю Браслету: "Благодарю!" Вот так это происходит 

у меня. 

И вот 6 Мая 2014 года В.Т. обратился ко мне и предложил 

провести эксперимент с Водой. ГЛАВНОЙ ЦЕЛЬЮ 

ЭКСПЕРИМЕНТА БЫЛО УСТАНОВИТЬ - РАБОТАЕТ 

КОМПЛЕКС «СВЕТЛ» ИЛИ НЕТ. 

Пункты в установлении Истины-Правды:  

- сравнить по вкусу 

структурированную воду у В.Т. 

после Комплекса «СветЛ» и у 

меня после Браслета «СветЛ»; 

- отметить время, за 

которое вода структурируется; 

- обратить внимание на наличие у 

структурированной воды 

прохлады и запаха озона. 

Мы договорились встретиться 9 МАЯ 2014 года.  И этот день 

действительно стал нашим ДНЕМ ПОБЕДЫ!!! Светлая Память 

Предкам Нашим! Вествуем Николая Викторовича и Светлану 

Васильевну Левашовых! Вествуем Александра Михайловича 

Хатыбова! 
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Для чистоты эксперимента воду разделили на две части - 

контроль (без воздействия) и структурированная. 

9 мая я получил воду после аппарата Живая-Мертвая вода, 

разделил Католит и Анолит пополам и разлил по стеклянным 

баночкам. В итоге получилось 2 банки Католита (Живая) и 2 банки 

Анолита (Мертвая), в каждой примерно 700...800 мл. Две Банки К+А 

(Контроль) поставил в 5 метрах от себя и не настраивался на них, а 

другие две К+А поставил возле себя, настроился на них по 

описанному выше примеру, и Браслет начал структуризацию. Отмечу, 

что весь объем структурированной воды составил 700...800 мл х 2 ≈ 

1,5 литра. Длительность структуризации - с 12-10 до 15-10 - 3 часа. 

Предположил, что трёх часов для полутора литров достаточно. (Как 

выяснилось при сравнении, этого времени для структуризации 

действительно хватило). Расставил баночки по разным сумкам и 

отправился на встречу. 

В этот Победный День погода была чудесная, поэтому решили 

прогуляться по микрорайону и поделиться каждый своим опытом за 

время общения со «СветЛом». После прогулки и разговора настал 

момент минуты роковой – перед нами стояло множество банок и 

стаканчики:  

- у В.Т. вода водопроводная после очистки фильтром «Барьер» 

и вода Родниковая - 2 части Контроль + 2 части Структурированные; 

- у меня вода водопроводная, обработанная аппаратом Живая-

Мертвая вода, – Живая и Мертвая - 2 части Контроль + 2 части 

Структурированные. 

- для проб использовались стаканы и ёмкость, куда сливалась 

уже испробованная вода. Если капли прошлой пробы и оставались на 

стенках стакана, то повлиять на порцию новой воды они не могли. 

Само место пробы находилось рядом с лежащим на столе 

Комплексом «СветЛ» В.Т., и, когда я просто подошел к банкам, Он 

меня «осмотрел изучающим взглядом». Видимо, на это мой Браслет 

ответил импульсом в левый висок (именно такой сигнал дал мне 

Браслет «СветЛ» при первом контакте и сейчас таким образом 

напоминает о себе). То есть, уже был хороший звоночек, что «СветЛ» 

не дремлет на посту. :) Начали пробовать. Первой я попробовал 

родниковую воду. Если быть честным, особо не понял, где какая вода. 
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Уже в конце эксперимента подытожили, что РОДНИКОВАЯ ВОДА 

ПО СВОЕЙ ПРИРОДЕ МЯГКАЯ и не может показать чёткую 

разницу. 

Затем В.Т. попробовал 

Мертвую воду (Анолит) и 

тоже особо разницы не 

заметил. К тому же она 

кислая, поэтому на другие 

вкусовые качества воды 

Мозгу через рецепторы 

трудно отреагировать. 

И теперь, как 

оказалось, мы приступили к самому интересному. 

Я попробовал водопроводную воду после очистки фильтром 

«Барьер» – одну и другую – и разница была явной. Обычная вода 

после фильтра была без водопроводного запаха, но жесткость 

оставалась. Другая вода была тоже без водопроводного запаха и 

мягкой. Слова подобрать трудно. Если образно сравнить, это как 

древесина, обработанная наждачной бумагой с крупным зерном и с 

мелким. Вот примерно так же обычная вода «съезжала» по горлу вниз, 

в то время как структурированная гладила горло и «просачивалась» 

ручейком.  Я однозначно сказал В.Т., где какая вода, отметив, что 

главным показателем явилась МЯГКОСТЬ ВОДЫ. 

Затем В.Т. начал пробовать Живую (щелочную) воду. И вот тут 

я заметил на его лице интерес. Проба из одного стакана, из другого, и 

кивок: «ДА, ЧУВСТВУЕТСЯ. Та жесткая и привкус 

водопроводный, а эта мягче и вкусней.» Думаю, Вы поняли, что 

мягкая и более вкусная была Живая вода после обработки Браслетом, 

а с водопроводным привкусом и оттого смущением на лице 

пробующего – Живая, но стоявшая в пяти метрах от меня. 

Прохлады воды в такой теплый день и запаха озона через 

несколько часов после структурирования мы не заметили, что в целом 

не удивительно.  Могу сказать от себя, что после структурирования 

воды запаха озона не ощущаю, а вода становится свежей. Понятия 

«прохладная» и «свежая» близки друг к другу, так что, возможно, 

речь идет об одном и том же. 
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Мы сделали второй круг проб по воде Живой и после очистки 

фильтром «Барьер». Вкусовая разница оставалось явной и при 

повторной пробе. 

Ощущение радасти и сделанного дела наполнило 

помещение. ГЛАВНАЯ ЦЕЛЬ ЭКСПЕРИМЕНТА – ПОКАЗАТЬ, 

ЧТО КОМПЛЕКС ТРУДИТСЯ – ВЫПОЛНЕНА! 

 

К тому же каждый из нас для 

себя отметил, чем структурированная 

вода отличается от 

неструктурированной. Главный 

помощник в определении – это 

Мягкость и Жесткость воды. Сделали 

вывод, что эксперимент на 

родниковой воде проводить 

нецелесообразно – можно и не 

уловить разницу. Самой 

показательной оказалась харьковская 

водопроводная вода, а она у нас 

получается жесткая, даже не смотря на прохождение через фильтры 

или аппараты Ж-М. 

Так что, если хотите проверить ТРУДОВЫЕ 

ВОЗМОЖНОСТИ Комплекса или Браслета «СветЛ», возьмите 

много воды, часть её структурируйте с помощью Прибора, а часть 

оставьте для Контроля, и пригласите на пробу друзей либо знакомых. 

Результаты практического применения Технологии «СветЛ» от 

Русского Научно-Технического Общества не заставят себя долго 

ждать. Хотелось бы обратиться ко всем, для кого вопрос 

восстановления или поддержания здоровья действительно важный и 

насущный. Русское Научно-Техническое Общество взвалило на свои 

плечи (иначе и не скажешь) дело по возрождению Матушки-России. 

Вам впервые предоставлены действующие технологии, выполненные 

в доступной и удобной форме. Эти приборы трудятся во благо своих 

владельцев, и подобных отзывов появляется все больше и больше. В 

материальный Комплекс «СветЛ» вкладен (именно вкладен, а не 

вложен) более чем двадцатилетний опыт целительской практики 
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Николая Викторовича Левашова – ВЕЛИКОГО РУССКОГО 

УЧЕНОГО. 

Когда ощущаешь масштабы сделанного Николаем 

Викторовичем, сии три слова и шрифт “caps lock” не кажутся 

пафосными…  

Всем злопыхателям просто хочу сказать. Вы можете 

выпрыскивать свою желчь, оскаливать зубы, заполонять эфиры 

своими ядовитыми заявлениями и ченнелингами от звезд и 

рубильников... НО. «У КОГО ПРАВДА, ТОТ И СИЛЬНЕЙ!»  

И Вы ответите за ВСЕ 

свои деяния, которыми 

препятствовали появлению, 

более того, 

дискредитировали 

Технологии, оставленные 

Человечеству Николаем 

Викторовичем Левашовым 

и названные в Честь Его 

Жены, и СоРатника 

Светланы Васильевны.   

Вопрос «Ты Враг или 

Дурак?» актуален как 

никогда ранее… 

Всем тем, кто ищет, 

надеется и ждет, 

утвердительно и 

однозначно желаю сказать. 

Программы «СветЛ» 

трудятся Во Благо и 

Будущее всех жителей Мидгард-Земли. Есть ёмкие и богатые 

насущной информацией Труды, пишутся прекрасные Статьи и 

Отзывы, запущен Эксперимент «СветЛ-Флора» по воссозданию 

Растений на Планете. Делается Всё и даже больше... РАЗРЕШИТЕ 

СЕБЕ ПОЗНАТЬ и ОБОГАТИТЬ ЭТИМ СВОЙ ВНУТРЕННИЙ 

МИР ЧЕЛОВЕКА РАЗУМНОГО... 

Благодарю и Здравия Желаю! 
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ЦЕЛЕБНАЯ ЖИВАЯ ВОДА 

Журавлёв В. 

Здравия Всем Желаю! 

В этой статье мне хочется еще более 

подробно рассмотреть важнейшую на 

сегодняшний день тему - преобразование 

простой воды в Живую Воду. 

Для наиболее Полного и 

Качественного Восстановления Организма 

Человека, кроме Воздействия Комплекса 

«СветЛ», необходимо регулярно 

употреблять структурированную, (т.е. 

обработанную комплексом «СветЛ») 

ВОДУ. Эта статья не будет похожа на мои предыдущие размышления 

и заметки про Воду, потому что в ней я хочу представить Воду – как 

ценнейшего и «неизбежного» Помощника в Развитии и Эволюции 

Сущности на данном этапе нашего 

Бытия. 

Для ознакомления с 

информацией о Воде, можно перейти 

по ссылке на одну из моих статей39:  

Пора еще больше расширить 

наши горизонты познания и вникнуть 

в суть тайны Воды и ее несказанной 

пользы для всех нас. Все, что будет 

написано в этой статье – мое личное мнение и мой опыт, который я 

приобрел сам, постепенно и целенаправленно вникая в тайны 

технологии «СветЛ». 

                                                 
39

http://pandoraopen.ru/2014-01-04/2_07-texnologiya-...ozdanie-vody-na-konkurs-svetl/. 

 

http://pandoraopen.ru/2014-01-04/2_07-texnologiya-svetl-i-vossozdanie-vody-na-konkurs-svetl/
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Позвольте изложить свое Видение 

… 

Совсем недавно, анализируя и изучая опыт 

использования людьми Комплекса и 

Браслетов «СветЛ», я в очередной раз 

задумался над одним вопросом и 

мысленно прокрутил его у себя в голове: 

«как еще больше расширить возможности 

Исцеления людей с помощью этой 

Уникальной Технологии?! И не только 

исцеления, но и как же можно связать 

пошаговое Исцеление Человека с возможностью непрекращающегося 

Развития Сущности?! Неужели Программа «СветЛ» структурирует 

Воду лишь затем, чтобы очищать организм и выводить из него яды?!». 

Фактически, происходит не просто очищение организма путем 

выведения из него шлаков и ядов. Вода, структурированная 

Комплексом, или Браслетом, так же производит перестройку наших 

клеток, с учетом всех происходящих изменений под руководством 

СУЗ. Изменения происходят не только на уровне физически плотных 

клеток организма, но и еще на уровне Сущности. Происходит 

насыщение всех тел Сущности необходимыми потоками первичных 

материй. И это позволяет о многом задуматься и еще больше вникнуть 

в тайны Технологии Николая 

Викторовича 

Левашова, Дарованной нам. 

Дело в том, что многим 

людям уже понятно, как 

задавать самостоятельно «пси-

раппорт» Комплексу на 

структуризацию Воды. Но, 

возможно, у многих уже назрели вопросы о том, например, 

1)    Как именно происходит насыщение Воды потоками 

первичных материй и если происходит структурирование Воды, то 

какие именно потоки пронизывают емкость с Водой? Ведь у каждого 
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Человека выбраны определенные позиции, в соответствии с которыми 

Комплекс осуществляет процесс целенаправленного Восстановления 

Организма?! 

2)    Что же будет исцелять Вода в организме? 

3)    Вода будет действовать, будучи структурированной, только 

на те системы и органы, которые выставлены в разделах Комплекса? 

4)    а как же Воду пить близким людям, у которых, например, 

нет ни Браслета, ни Комплекса?! 

Я тоже задавался этими и многими другими вопросами, пока не 

пришел на своем опыте к выводу о том, что выставленные позиции не 

оказывают воздействия на структурирование Воды Комплексом. 

Я сначала не мог понять: «ведь для структурирования Воды, 

нужны проходящие «сквозь» нее потоки первичных материй?! Они 

могут быть задействованы, если я выбрал позиции для исцеления и 

соответствующую мощность Воздействия! А если у меня не выбраны 

позиции, то - как же Комплекс будет действовать?!». 

Я задавал себе подобные вопросы, пока не пришел к выводу, 

что нужно провести несколько экспериментов по Воссозданию Воды, 

при выключенном Комплексе. И я разделил эти эксперименты на два 

этапа: 

Этап номер 1: 

«Комплекс находится во включенном состоянии, но не выбрана 

ни одна позиция и, соответственно, интенсивность (мощность) 

воздействия – ноль процентов». 

Я оставил Комплекс рядом с кувшином с Водой. 

Предварительно, я специально отпил Воды и запомнил свои вкусовые 

ощущения. А потом задал Комплексу задачу: «Друг, пожалуйста, 

структурируй эту Воду. Сделай ее: Чистой, Здоровой, Исцеляющей, 

насыщающей Жизненной Силой и Энергией! Благодарю!» 

Все: команда на запуск (не ракет) была отдана, и я засек 2 часа. 

Вот прошли два часа и я, налив в чашку Воды,- отпил ее, максимально 

анализируя и вникая в свои вкусовые ощущения. И могу однозначно 
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сказать: она была СТРУКТУРИРОВАНА Комплексом! Мягкая, 

Чистая, Холодная и Прекрасная! А потом я перешел к Этапу номер 2. 

Этап номер 2: 

«Не выбрано ни одной позиции, и я отключаю Комплекс, нажав 

на кнопку». 

Он полностью выключен, и я повторил процедуру и подготовку 

к структурированию. У меня не было пессимизма, я лишь просто 

хотел еще раз удостовериться в правильности своего предположения 

… 

Наконец-то, пролетело 2 часа, и я снова выпил Воду, … она 

была структурирована. И теперь я подытожу и сделаю очень важный 

вывод … 

 Технология «СветЛ», действительно, «не привязана ни к 

какому планшетнику», как он есть в нашем понимании. Сама 

Программа установлена на кремниевый микрочип. А сама оболочка, 

то, что мы подразумеваем «я вошел в программу», есть лишь просто 

визуолографический инструмент для обезпечения корректной и 

плодотворной деятельности в самой программе. 

Но здесь есть еще один важный нюанс, на который стоит 

обратить внимание, не предоставив скептикам возможность «бить в 

барабан»! 

А нюанс состоит в том, что я сознательно ввел в свой 

эксперимент этап с полным отключением Комплекса. Ведь изюминка 

в том, что я реально ощущал прекращение генерирования и 

распределения потоков первичных материй с момента выключения 

Комплекса. 

И здесь не возникает противоречий, потому что Программа 

«СветЛ» и Генератор не отключаются полностью в момент 

отключения самого Комплекса. Несмотря на то, что больше нет 

воздействия на Вас в данный момент, Программа находится в режиме 

ожидания. Генератор первичных материй – центр аккумулирования и 

передачи материй, а программа «СветЛ» – особая комплексная 
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система анализа и распределения (если брать лишь с точки зрения 

распределения материй). И было бы абсурдным, если бы с поломкой 

Комплекса исчезла бы Программа и сам Генератор. Комплекс всегда 

находится с вами на оперативной связи, и поэтому я смог Его 

активировать, даже без включения самого планшетника. 

Как уже много раз упоминалось, в Технологию «СветЛ» 

«Задан» очень Мощный Искусственный Интеллект. Особенно ярко и 

наглядно Он реализован в Браслетах, так как там нет возможности 

сознательно-визуально выбирать интересующие вас позиции. 

Обратиться к программе «СветЛ» можно лишь ментально, однако 

нужно иметь соответствующий уровень Развития, чтобы адрес-

команда была принята и реализована. 

Программа в Браслете, сама выбирает, на что нужно 

«воздействовать», в первую очередь и сама выстраивает алгоритм 

Вашего Исцеления, в общей совокупности с другими полезными 

свойствами, которыми наделена Программа «СветЛ», устанавливаемая 

в Браслеты. 

Например, у вас возникла боль в животе, и вы мысленно 

просите Браслет «помочь Вам». Но ведь Вам важен результат, а 

алгоритм и последовательность этапов воздействия Вы Ему не задали. 

Вот Программа и выбирает, анализируя первопричину вашего 

состояния, как оптимально выстроить процесс вашего исцеления и 

снятия боли. Не стоит сильно безпокоиться о том, что ничего не 

происходит. Происходит поэтапное исцеление вашего организма с 

восстановлением ключевых систем и важных органов. Вне 

зависимости от того, знаете ли Вы, или нет, что у Вас есть какая-либо 

проблема. 

И суть моего опыта сводилась к одной лишь важной цели: 

«пробудить от электронного сна» Программу и реализовать 

структурирование Воды. Интересным было еще и то, что я ощутил 

комплексное воздействие на себя, в соответствии с выбранными ранее 

позициями. И через два часа Вода тоже была структурированной и 

Живительной. 

Вывод: не зависимо от носителя, это реальное подтверждение 

того, что Технология не только закреплена на указанные носители и 

независима от работоспособности планшетника, но и реально 
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действует в не совсем привычных для нее условиях, даже при 

выключенном Комплексе. 

И это еще раз подтверждает, что это не фикция и не подделка. 

Искусственный Интеллект Задан и Он – Действует! Доказательств уже 

предостаточно. 

Снова повторю, ибо это очень важно: не зависимо от того, 

включен, или выключен Комплекс, Программа «СветЛ», - Действует и 

ОНА Активна! Я – УВЕРЕН, что если ВЫ «решите» разбить кувалдой 

планшетник и размозжить микрочип, с Программой! НО, назло 

скептикам и им подобным, именно в месте последнего 

соприкосновения Программы с физически плотной материей, 

Программа и останется. 

 Украсть Технологию нельзя. Да и уничтожить. Вопрос лишь в 

другом: если у Человека настолько неустойчивая психика, то вряд ли 

программа не захочет свернуться. Хотя, еще раз повторю, она может и 

остаться. 

И вот возникает вполне справедливый вопрос: как же все-таки 

проистекает процесс Структурирования Воды? 

По моему мнению, полный и детальный ответ для всех нас уже 

предоставил Гениальный Русский Ученый – Александр Михайлович 

Хатыбов. Ответ на вопрос о процессе запуска структурирования Воды 

находится в этой статье40. И еще особое внимание уделите изучению 

вот этой статьи41. 

Особо стоит отметить, что Комплекс «СветЛ» структурирует 

Воду не с помощью «пронизывания» ее потоками, заданными в 

процессе выбора позиций.  

В Технологию внедрена особая система аналитических 

алгоритмов, которые воссоздают Воду в емкости, выбранной вами, на 

основе Эталонного состояния Воды, на данный период времени, в 

полной гармонии с деятельность СУЗ. Если выразиться несколько 

иначе, то вы пьете каждый день, в принципе, новую Воду по своему 

составу, приспособленную под нужды конкретного Человека. И если 

ваши близкие будут пить ее – в тот же момент она будет тоже очень 

                                                 
40 http://www.salvatorem.ru/?page_id=1154 
41 http://www.salvatorem.ru/?page_id=1623 

http://www.salvatorem.ru/?page_id=1154
http://www.salvatorem.ru/?page_id=1623
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полезной для них и необыкновенно вкусной. Это лучшая альтернатива 

ныне существующим способам «очищения и оздоровления» Воды.  В 

максимальной степени она будет исцелять именно Владельца 

Технологии, но и для ваших близких она будет тоже очень полезной. 

Все учтено и нет никакого безконтрольного состояния. Оно 

полностью исключено. 

Но, как я уже неоднократно упоминал в разных статьях, для 

наиболее всеохватывающего и качественного Исцеления, необходимо 

самому задавать программу Воздействия на Воду. От этого Ее 

Качества еще лишь усилятся. 

Задавая такие программы, мы сами способствуем своему 

Развитию. Но есть еще один нюанс, на который особо нужно обратить 

внимание. 

И нюанс этот заключен в еще большем усилении свойств 

Структурированной Воды, «секрет которого» в очень сильном 

Резонансе Воды с Классической Музыкой. И вот, в чем дело … 

В Трудах «Основы Формирования Человечества» было указано 

о возможности и о процессе восприятия Мозгом Человека 

информации. О роли звукового восприятия и частот. 

Я не очень любил классическую музыку, но в последнее время 

у меня проснулось желание слушать её, и она мне очень нравится. 

Дело в том, что Классическая Музыка – особый визуалографический 

способ снятия информации извне. Можно сказать, что это – особый 

сигнал, который резонирует извне со многими информационными 

носителями. Ведь, мало кто знает, что, например, изумительная 

музыка Чайковского, Созданная Им, есть 

музыка Звезд и послания от 

Системы Управления Галактики. И 

хоть она не была лично Создана Им, 

но Он Смог Ее Возсоздать и 

Открыть Миру! И от этого ЕГО 

Гениальные Творения не становятся 

хуже! И Он не Стал менее 

Выдающимся! 

Можно и не верить в 
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сказанное сейчас, сославшись на то, что это – просто абсурд. Хорошо, 

тогда я рекомендую зайти по этой ссылке42.  

Николай Викторович Левашов перестроил Мозг этой девочке и 

у нее появилась возможность Творить Музыку, Считывая Ее Мозгом! 

И это – факт, скептиков – в сторону. Не верите написанному – 

смотрите видео! И еще: если вы сомневаетесь – докажите обратное. 

А применительно к Воде и ее Целительным свойствам, я нашел 

на сайте «НИИ ЦУС» изумительную мелодию, обладающую Во 

Истину Целительными свойствами. Вот, скачайте по этой ссылке, в 

конце ответа на 49-й вопрос: http://www.salvatorem.ru/?page_id=2054. 

А вот, что Сказал Борис Викторович Маков, по этому поводу: 

«В заключение, высылаю Вам и Всем нашим почитателям 

чудотворенную мелодию, дарованную нам всем от божественного 

таланта. Когда Вас посещает бунтарство Вашего Сознания, смело 

включайте эту мелодию, и она вам поможет обрести 

умиротворенность и спокойствие, а значит и поможет возвыситься над 

текущими проблемами, усмирит и придаст коррекцию состояниям 

аномального характера. Почувствуете себя более комфортно, даже в 

отношении каких-либо недугов. Это для Вас всех добрый посыл, 

немножечко с корректурой воздействия. Бетховен – «Лунная соната». 

Я провел много экспериментов со структурированной Водой и 

этой мелодией и предоставляю вашему вниманию уже готовый 

«рецепт» качественного усиления ЕЁ Целительских Свойств. 

«Рецепт»: 

Поставьте рядом с собой уже структурированную Воду в 

кувшине, например, и включите эту Чудесную Мелодию! Вода, 

действительно, становится еще более Прекрасной. 

Также есть еще один способ полного восстановления сил после 

повседневных забот: сядьте, возьмите в руки Комплекс, или 

настройтесь ментально на Браслет и включите мелодию, словно 

                                                 
42 http://rutube.ru/video/2827ea2079f54846989a1a26f8760a6b/. 

http://www.salvatorem.ru/?page_id=2054
http://rutube.ru/video/2827ea2079f54846989a1a26f8760a6b/
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расплывшись в ЕЕ Целительном Звучании. Меня восстанавливает 

мгновенно. И тех, кому я это советовал. 

Возможно, кому-то хотелось услышать еще больше ответов на 

свои вопросы, но, поймите, пожалуйста, что нельзя охватить все сразу. 

Я посчитал необходимым - осветить именно вопрос структурирования 

Воды. Потому что это очень важно, а разъяснение процесса «зарядки» 

Воды – важно для еще большего понимания задач, осуществленных в 

Технологии Русского Гения – Николая Викторовича Левашова! 

Будем Достойны ЕГО Светлого Имени и Подвига! 

Успехов на Пути Света! 

Честь Имею! 
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Глава 6. ПУТЬ К ВЫЗДОРОВЛЕНИЮ 

 

"ДНЕВНИК МАРИНЫ ГАНАЕВОЙ»  

(Два месяца дружбы с Комплексом «СветЛ») 

 

Отчего всемогущий творец наших тел 

Даровать нам бессмертия не захотел? 

Если мы совершенны — зачем умираем? 

Если несовершенны — то, кто бракодел? 

Омар Хайям 
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ЗДРАВИЯ ВСЕМ! 

     

УВАЖАЕМЫЕ ЧИТАТЕЛИ, ниже будет опубликован мой 

дневник «Два месяца дружбы с Комплексом «СветЛ». Он 

представляет собой классический вариант ведения дневника. Делать 

записи подобным образом меня научили врачи-гомеопаты. Чтобы у 

вас сложилось правильное понимание ситуации, с которой приходится 

сейчас трудиться моему «СветЛу», я просто вынуждена ввести вас в 

курс дела. 

Я заранее прошу прощения у тех врачей, которые действительно 

трудятся во благо, спасают сотни и тысячи жизней, часто оставаясь 

незамеченными и получая жалкие гроши, переходящие в скудную 

пенсию. Я и таких повидала немало. Мне многие искренне хотели 

помочь и чем могли, помогали.  Мой рассказ пойдёт о другой стороне 

медали, демонстрирующей ТУПИКОВОСТЬ нынешней системы 

здравоохранения и острую НЕОБХОДИМОСТЬ внедрения прорывных 

технологий, одной из которых и является Оздоровительный Комплекс 

«СветЛ» и Браслеты «СветЛ». 

                                               ************************ 

Я прибыла в этот мир летом 1979, весом в 2400 гр. Меня 

радостно встретила прививка БЦЖ. За ней по плану следовали все 

остальные. (О вреде вакцинации я узнала уже взрослая от гомеопатов). 

С 3-х месяцев на лице и по всему телу полезла страшная корочка 

диатеза (одно из проявлений тубинтоксикации, как я поняла позже), с 

которой боролись долго всеми возможными методами, включая 

гормональные мази. Начались проблемы с верхними дыхательными 

путями. Собственно, отсюда и берёт начало мой трудовой стаж 

профессиональной больной. Почти каждый месяц ОРЗ, бронхиты и 

попадание в детское отделение, аспирин, антибиотики и т.д. Прививки 

никто не отменял. В 2,4 года – двухстороннее воспаление лёгких с 

очень высокой температурой (за 40о), которая держалась около 

недели, интенсивная терапия и предупреждение маме, что я не 

выживу. После чего у мамы появилась седина, а у меня к вечеру упала 

температура. После этого мне была уготована жизнь тепличного 

растения по большей части в стенах детского отделения с 

лошадиными дозами антибиотиков и прочих лекарств. Дома – вся 

народная медицина добавлялась к назначениям врачей. 

Попытки лечить меня в областной больнице в пульмонологии не 

увенчались успехом. Так как тамошний медперсонал 1983 году 

проявил халатность, и меня потеряли. Сотовых телефонов в то время 
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не было. Меня днём положили в пульмонологию, соответствующие 

записи в журнал, видимо, не произвели, в отделение завели, в лицо не 

особо всматривались. Мама уехала. На следующий день, может от 

лекарств, может от еды заболел живот, и поднялась температура. 

Утром меня быстро на карете скорой помощи в сопровождении 

санитарки доставили на другой конец города в инфекционную 

больницу. Где начали пичкать всякими таблетками, я их не пила, 

прятала за щёку, потом в карман, живот прошёл сам. Через два дня 

мама позвонила узнать о моём здоровье. Ей ответили, что меня не 

знают, и в списках я не значусь.  У санитарки, которая меня отвозила, 

в этот день был выходной. В общем, нашли меня на другой день, когда 

та самая санитарка, к счастью, вышла на дежурство и указала место 

моей дислокации, а доверие к пульмонологии было потеряно 

окончательно. 

1984 год – к нам в район приехал торакальный хирург из ОДКБ, 

нас срочно вызвали на осмотр. Было решено без промедления срочно 

делать операцию по поводу бронхоэктазов. У меня нет гарантии, что 

в то время диагноз «хроническая пневмония» не был в медицинской 

моде и не отбирался материал для написания диссертаций. Мне 

сложно сказать. Одно я знаю точно: в медицине, как и везде, 

существует «мода» на определённые диагнозы, по которым 

защищаются диссертации, об этом я узнала уже взрослая, когда 

напрямую соприкоснулась с некоторыми кафедрами и была открыто 

приглашена туда в качестве материала, за что были обещаны «иногда 

бесплатные медобследования». Но в 1984 году, как и все остальные, 

мы свято верили в медицину. К тому же, когда сидели под кабинетом 

врача в ОДКБ, со слезами на глазах из этого кабинета вышла 

женщина, у которой был больной ребёнок, и им было отказано в 

операции, так как ранее она согласия не давала. На решение мамы это, 

конечно, подействовало.  И меня в срочном порядке положили в 

торакальное отделение (название-то какое!) удалять часть лёгкого. 

Там уж за мной присматривали тщательно. Но я оказалась хитрее. 

Через пару дней заболела ветрянкой, и всё отделение пришлось 

закрывать на карантин, а меня отпустить домой. Летом 1985-го мне 

всё же была произведена резекция нижней части левого лёгкого.  

Мы думали – это конец моим страданьям. Но это была только 

вступительная часть. На время ОРЗ и ангины отступили, но ненадолго. 

Организм перестраивался. Постепенно всё вернулось на круги своя. 

Самое страшное уже было даже не это. Наркоз во время операции, 

морфий в первые два-три дня, в то время его ставили как 
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обезболивающее, я успела привыкнуть и стала просить. Его быстро 

отменили. Самое страшное ждало меня впереди. 

 Сначала через месяц, затем каждые три месяца, затем через 

полгода на протяжении нескольких лет приходилось ложиться на 

проверку, и каждый раз мне делали бронхоскопию под наркозом, 

бронхографию под наркозом и рентгены. Если кто-то не знает, что 

это такое в 85-м году, опишу. Сейчас бронхоскопия делается под 

местным наркозом щадящими инструментами и то – это неприятно. В 

то время инструментарий был очень грубый, наркоз ставился такой, 

что сознание отключалось только на минуту, а всё остальное адское 

действие производилось на живую при полной обездвиженности тела. 

Всю боль внутри чувствуешь, ни крикнуть, ни пошевелиться не 

можешь. (Взрослые на подобную пытку больше одного раза не 

соглашались). 

Страх перед этой процедурой адский, животный. С вечера 

предупреждали, что нельзя есть. Целую ночь изо всех сил стараешься 

не спать, чтоб не наступило утро. Это обычно делалось раза два-три 

за 2-3 недели лежания. Между ними бронхография – то же самое, 

только с вливанием в лёгкие контрастной жидкости, плюс рентген. 

После чего до вечера держится высокая температура. 1-2 

бронхографии за период лежания были обеспечены. В общей 

сложности по моим скромным подсчётам, за все годы, проведённые в 

гестапо, простите, больнице, я была под наркозом раз 30, может и 

больше. Доктора до последнего утверждали, что наркоз полностью 

безвреден, и говорить про его последствия с годами смешно. Только 

почему-то даже деревенская бабушка-целительница, без медицинского 

образования, видящая меня впервые в 19 лет, как только поднесла 

руку к телу, сокрушительно покачала головой и сказала: «Наркозы…». 

Позже другой целитель подтвердил их вред.  У меня опустились все 

возможные внутренние органы, и чтобы их поднять потребовалось 

много сил и времени со стороны целителей. Мне ни один врач до 23-

х лет, пока я не оказалась у гомеопатов, не рассказал о том, что мне 

полагается инвалидность. Никто не сказал, чтобы мне не делали 

прививки. Никто не сказал, глядя на многочисленные рентгены, что 

идёт искривление позвоночника. В результате чего, когда это стало 

видно нам самим, было уже поздно. В подростковом возрасте это 

стало более заметно.  

Правое лёгкое приняло на себя функцию обоих, как я понимаю, 

увеличилось в размерах, сердце сдвинулось влево, грудная клетка 

деформировалась, сзади образовался небольшой горб, с одной 

стороны. Потом целители его вправляли, но S-образный сколиоз с 
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двумя попутно грыжами, контролировать очень сложно. То как его 

лечила в то время медицина (сейчас тоже мало чего изменилось), 

больше напоминает детскую игру в больничку. После назначенного 

массажа появились сильные боли, деформация пошла сильнее. Я 

перепробовала всё, но в течение многих лет лезла от боли на стены. 

Надевать корсет мне было нельзя из-за проблем с дыханием, грудная 

клетка и без того сжата. Больше 10 лет я мучилась со своей спиной. 

Из-за множества лекарств и по другим причинам синовиальная 

жидкость в суставах постепенно уменьшалась со всеми вытекающими 

последствиями. Решить проблему, так чтоб можно было хоть как-то 

жить, частично помогли гомеопаты, частично целители, плюс мои 

регулярные занятия хатха-йогой. Вообще, с момента проделанной 

операции я каждый день с детства занималась какой-либо зарядкой, 

если бы не этот ежедневный труд, всё было бы ещё тяжелее. 

 Несмотря на все трудности, первые десять лет жизни всё же 

прошли вполне сносно, я была слабее других детей, но могла хоть как-

то жить. В конце 1989-го беда пришла, откуда не ждали. (Это я поняла 

уже потом через много лет, когда отмотала ленту событий назад и 

проанализировала происходящее). К нам в школу пришли делать 

манту, мне «повезло» особенно. Медсестёр было две, одна молодая. 

Мне ставила молодая, «пуговичка» не получилась, по совету более 

опытной коллеги через 15 минут мне произвели вторую пробу. После 

чего в результате проверки у меня впервые оказался положительный 

результат. Были назначены противотуберкулёзные препараты, их 

мой желудок долго не выдержал, и пришлось отменить. Вот тут 

«адская машина» и заработала на полную мощность.  

Начались сильные головные боли, от которых я страдала лет 15, 

пока гомеопаты мне их частично не сняли. Появилась постоянная 

тяжесть в теле и голове, я стала хуже учиться, вегетососудистая 

дистония пришла в обострение, лицо приобрело нехорошие оттенки: 

тёмные круги вокруг глаз, местами жёлтый отлив (печень уже тогда 

была посажена), с годами появилась бледность, отдающая синевой. В 

подростковом возрасте, особенно первые годы после этих 

злополучных манту, на лице проступали и чесались разные пятна, 

сильно о себе напомнил приглушённый в детстве диатез. Но самое 

худшее – появились симптомы, напоминающие гипогликемию: 

внезапные приступы голода с дрожью в теле, потемнение в глазах, 

ощущение внезапной мощной откачки энергии. Всё это 

прогрессировало с годами, я постепенно начала худеть, 

периодически появлялась невысокая температура. Садилась память, 

появилась рассеянность внимания. Убирали все эти симптомы позже 
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гомеопаты, долго и мучительно на протяжении лет семи (в общем 

счёте они работали со мной 10 лет: собирались консилиумы и не 

только). На первых этапах была попытка с моей стороны выяснить 

окончательно, нет ли у меня гипогликемии реально. 

 Года в 24 я попала на платный приём к эндокринологу Клиники 

Омской Медакадемии. Молодая женщина-врач, с ходу, глянув на мои 

худые пальцы, бледный вид и макаронную походку, заявила сразу: 

«Да у Вас дисплазия соединительной ткани, белково-энергетическая 

недостаточность. Знаете, такой диагноз? У нас недавно по нему два 

профессора диссертации защитили. Вы – человек грамотный, 

почитайте, названия я Вам напишу, найдёте. Сейчас таких как Вы 

много. У нас кафедра этим занимается, можете туда обратиться, они 

300 человек таких брали, изучали, написали две диссертации. Кстати, 

у таких, как Вы, беременность не наступает, яйцеклетка не вызревает 

до конца!  – Это было сказано в лоб, как выстрел, на эмоциональном 

подъёме в порядке вещей, как будто говорилось о чём-то 

незначительном. – Обращайтесь на кафедру, там Вам будут рады, 

дадут диету, лечитесь. Всего хорошего!» 

 Минут 10, и я вышла из кабинета с ощущением того, что я 

полная дурочка и не знаю до сих пор модного диагноза, о котором уже 

написаны диссертации. Самое страшное - в голове вертелись слова, 

что мне не грозит иметь детей (при том, что я ещё и не делала попыток 

их заводить), вот здесь включился на многие годы депрессивный 

синдром, который не прошёл даже после того, когда я поняла, что 

слова эндокринолога не соответствуют действительности по многим 

причинам, мне их объяснили другие доктора. 

  Дисплазия соединительной ткани у меня действительно есть, но 

назвать это диагнозом сложно. Скорее это имеет отношение к 

конституции человека и определённому сценарию развития 

заболеваний в зависимости от условий, в которые человек попадает. 

Это как гипертония у полных людей. А значит, имеет отношение к 

генетике. Каким образом наши профессора, пишущие диссертации 

по данной теме, справляются с генетикой лечебной диетой и 

физкультурой?  Это большой вопрос. А главное, для чего нужны те 

самые диссертации, если так называемый диагноз ДСТ считается 

неизлечимым? А им занимаются целые кафедры и не в одном 

институте. Именно на эту кафедру в качестве материала мне было 

предложено себя отдать.  Материалом мне быть не хотелось, и я 

пошла другим путём. Но вернёмся немного назад. 

Конец 90-х ознаменовался у меня тем, что общее состояние стало 

совсем нерабочим. Прогрессирующая слабость, субфебрильная 



334 
 

температура, тяжесть в голове, мышечные боли, постоянный отток 

энергии куда-то, мощные бессонницы много лет, отсутствие аппетита 

и похудание перевели меня почти в лежачее состояние, а нужно было 

ещё учиться и затем работать. Кое-как физически доучившись, я 

вышла на работу. Объяснить каждому, почему ты болеешь и 

напоминаешь «дохлятину» практически невозможно. Брать раз за 

разом больничные тоже сложно, к тому же анализы показывают 

норму, а доктора иногда думают, что ты симулирешь. Позже в 

больничных стали отказывать и по причине хроники 

заболеваний.  Я, собрав остатки сил, поехала в очередной раз на 

обследование в областную больницу. Пройдя весь круг специалистов, 

застряла на гинекологах. Не описать этого не могу, ибо истина 

дороже, и кто-то тоже может на этом обжечься! Люди, пусть мой 

пример будет для вас наукой!!! Не думайте, что у меня совсем не 

было ума или я пострадала от своей доверчивости. Просто человек, 

попадая в беду и испытывая страдания, находится в состоянии транса, 

им легко управлять. Где поджидает та самая беда, предугадать трудно. 

Сделали УЗИ (перед этим выяснили, что есть температура и 

небольшой вираж манту), обнаружили в позадиматочном 

пространстве наличие жидкости (о том, что это норма, я узнала через 

пару лет от тех же самых гинекологов). На основании этого был 

ПОСТАВЛЕН ПОД ВОПРОС туберкулёз, и настоятельная 

рекомендация обратиться к гинекологу тубдиспансера. Попутно были 

назначены в качестве лечения противозачаточные таблетки с 

комментарием, что их можно пить хоть всю жизнь. (О том, что их 

нельзя пить более двух месяцев, ибо они провоцируют рак и 

поликистоз, я узнала через 2 года, когда попросила свою германскую 

подругу прислать мне их оттуда. Тамошний врач, расспросив о 

ситуации, предупредил сразу. В нашем же перинатальном центре 

этого «не знали»).  

В страхе и ужасе, испытав шок от услышанного, еле волоча ноги, 

шатаемая ветром, я отправилась в туберкулёзный диспансер. Кабинет 

гинеколога оказался внутри какого-то отделения, как я поняла. 

Воистину говорят: «Поликлиники и больницы – это филиалы ада на 

земле». Мрачный колорит, ходят больные люди, на полу сплюнутая 

мокрота, тут же ходит какая-то невзрачная кошка всё это слизывает. 

Вместе со мной эта кошка зашла к гинекологу, прыгнув на её кресло, 

затем забралась к врачу на руки. Гинекологом оказалась женщина в 

возрасте, возможно пенсионерка. Энергичная, внешне скорее 

напоминающая бизнес-леди. Увидев меня и мою сопроводительную 

документацию, она тут же (ссылаясь на мой внешний вид) 
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подтвердила мой возможный диагноз. Мне был указан кабинет, где 

выдавали таблетки. Про то, что приём таблеток должен 

сопровождаться гепатопротекторами и витаминами, я узнала только от 

нашего местного фтизиатра. Зато мне тут же из ящика стола, пока я 

была в стрессовом состоянии, были настойчиво рекомендованы два 

пузырька биодобавок «Эпам» (тогда биодобавки только входили в 

моду), было рассказано об их чудодейственных свойствах, 

поднимающих даже мёртвых и заверение, что я тут же поправлюсь. У 

меня не хватало семи рублей, доктор щедро продала мне их чуть 

дешевле. Вот до сих пор мучает совесть (меня, конечно, за эти семь 

рублей). 

 Этот «Эпам» по сей день выпускают, в интернете его можно 

найти, следовательно, продолжают реализовывать. Как оказалось, 

позже, его продавали из стола не только мне и не только в этой 

больнице. Модифицированная эмульсия прополиса ни мне, ни тем, с 

кем мне приходилось беседовать, кроме опустошения кошелька 

никакого результата не принесла. Результат был, видимо, у тех, кто во 

всей этой схеме принимал участие. Почти два года я наблюдалась в 

перинатальном центре, периодически проходя курсы лечения всем, 

что мне назначали, несколько раз приходилось приезжать и в 

злополучный тубдиспансер. Я всё ждала улучшений, ведь туберкулёз 

очень долго лечится, а обнаруженная жидкость у меня убывала очень 

медленно, как показывало УЗИ. 

 Я не знаю, по стечению ли обстоятельств или как, но возле 

кабинета гинеколога тубдиспансера я встречала почти всегда те же 

самые лица (не все, конечно), что и в перинатальном центре, чаще это 

были молодые девушки. Их вид, по сравнению с моим, был цветущим, 

но неужели у всех был туберкулёз? Позже, как выяснилось, 

туберкулёза не было и у меня. Есть тубинтоксикация организма, а она 

таблетками не лечится. Это клеточный уровень. Есть она почти у всех, 

кому делали БЦЖ, проявляется по-разному, в разных местах, в разном 

возрасте. Жидкость в позадиматочном пространстве, как оказалось, 

через длительное время после приёма таблеток, там и должна была 

быть. Что же мне лечили так долго? - осталось загадкой. 

 Последствия этого лечения были сокрушительны. Сочетание 

противотуберкулёзных препаратов с противозачаточными таблетками 

постепенно привели к тому, что называется в народе «лекарственной 

болезнью» (на языке современной медицины такого не существует, с 

ней знакомы лишь некоторые пожилые врачи).  Если сначала и были 

какие-то улучшения, то дальше становилось всё хуже. Но так как 

назначение делали в областных больницах, то я надеялась, что вслед 
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за побочными эффектами придёт обещанное выздоровление. 

Температура то падала, то поднималась. 

Вслед за побочными эффектами пришли другие побочные 

эффекты: если вы представляете себе ломку наркомана, совмещённую 

с абстинентным синдромом алкоголика, растянутую во времени на 

года, то это была моя МОЛОДОСТЬ. Очень сильно пострадал мозг, 

желудочно-кишечный тракт чувствовал себя так, как будто я 

проглотила острую саблю, и она пронзает меня сверху донизу. Я не 

могла не только есть, но иногда и вздохнуть. МЕНЯ К ЖИЗНИ 

ВОЗВРАЩАЛИ НАШИ ОМСКИЕ ГОМЕОПАТЫ при ПОДДЕРЖКЕ 

одного известного российского гомеопата. Низкий им поклон! Я бы не 

протянула так долго, если бы не они. Им было очень сложно со мной 

работать, но они знали, что бросать меня нельзя. Несколько лет была 

сильная тяга к суициду, смерти ждала, как праздника, лишь бы 

освободиться от плена своего больного тела. (Окончательно эти 

мысли ушли только после чтения книг Н.Левашова). 

У меня после приёма вышеуказанных препаратов началась 

аллергия не только на все лекарства, но и на все травы, и на 

различную еду. Сон иногда отсутствовал неделями. (Это только в 

медсправочниках пишут, что человек без сна долго не проживёт. В 

реальности без сна можно прожить и месяц, другое дело, каково 

качество этой жизни, и можно ли это вообще назвать жизнью?) Очень 

сильно стали болеть глаза. Всё время болело горло. Дал знать о себе 

проллапс митрального клапана.  Постоянно требовалось снимать 

интоксикацию. Разрушение организма шло гораздо быстрее, чем 

восстановление. Я искала дополнительные выходы. Мне помогали 

целители, кто как мог, каждый вносил свою лепту в разные годы. Я 

искренне признательна им. Сберегло меня ещё и то, что я в разные 

годы отказалась от преднизолона, антидепрессантов, удаления 

миндалин и исправления носовых перегородок и т.д. Моё сегодняшнее 

состояние представляет собой примерно 40% от той степени тяжести, 

которая была раньше, хотя мне не раз говорили в больницах, иногда 

выталкивая в спину из кабинета: «В природе нет такого специалиста, 

который бы Вас вылечил!» 

Так вот: «В природе есть такие специалисты!»   Просто нужно 

хорошо знать природу и не мешать ей, а также уделять хоть немного 

внимания изучению нового и не прятаться за ширму предвзятости. Я 

понимаю, что-то, что я написала выше, – есть не безопасное 

откровение и мне может прилететь по голове со стороны старой 

Системы. Но вы представьте, как у меня наболело, если я это делаю!  

Я каждый день вижу сегодня тех, кто, даже зная меня и мою судьбу, 
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свято верит «только врачам» и запрыгивает на конвейер 

фармацевтики.  Я вижу, сколько людей уходит на тот свет, когда их 

можно было спасти. Я каждый раз кидаю по 10 рублей в ящики 

благотворительных фондов для тяжелобольных детей, понимая, что 

эти деньги могут до них даже и не дойти, но пройти мимо просто так 

не могу, по себе зная, что такое боль.  А если они и доходят, то 

страшно думать, что ждёт этого ребёнка дальше. Мне хочется кричать 

на весь мир: «Лю-у-ди-и-и! НАМ НУЖНЫ СЕГОДНЯ НОВЫЕ 

ТЕХНОЛОГИИ!!!  Нам, как воздух, необходим сегодня НОВЫЙ 

ПОДХОД в оздоровлении человека, ВНЕДРЕНИЕ тех ГЕНИАЛЬНЫХ 

РАЗРАБОТОК, которые УЖЕ ИМЕЮТ удивительный результат и 

подтверждение.  Оздоровительный Комплекс «СветЛ» - одна из них, 

мне и выпало счастье им воспользоваться. Чтоб не быть голословной, 

представляю Вам свой дневник. 

 

*********************************************** 

      Прошло чуть более двух месяцев после появления Комплекса 

«СветЛ» в моей жизни. Решила поделиться о нашей совместной с Ним 

работе. Первая реакция описана мной в статье «На крыльях веры в 

невозможное», чтоб не повторяться, здесь предоставляю часть своего 

дневника со второй недели пользования. То, что идёт в дополнение к 

Комплексу, есть в рубрике «Рецепты», ещё кое-что излагаю в данной 

статье.  Текст, конечно, не художественный. Ради развлечения читать 

не так приятно, но ради познания и исследования работы 

самого Комплекса, думаю, это необходимо. Тем более что ситуация со 

здоровьем у меня очень сложная и моментального выздоровления, 

как от взмаха волшебной палочки, я с самого начала и не 

ждала. Сразу настроилась на то, что путь восстановления будет 

долгий и, возможно, нелёгкий. 10 лет, поддерживаемых 

гомеопатией, научили меня многому. Тем не менее, восстановление 

при помощи Комплекса «СветЛ» идёт значительно легче. Есть 

возможность самостоятельно контролировать мощность и управлять 

некоторыми процессами. Например, при помощи музыки. 

Прослушивание одной и той же композиции Бетховена несколько раз 

(Комплекс лежит рядом) вызывает ощущения как после просмотра 

оздоровительного сеанса. 

 Водичка, структурированная Комплексом, тоже меняет вкус 

после разных композиций. В целом она очень мягкая, как будто 
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успокоенная, даже из банки по-другому наливается, как ручеёк чистый 

бежит. 

  Также хочу 

отметить ощущение 

присутствия рядом 

«няньки». Друг и Няня в 

одном лице. Присмотр 

«СветЛа» чувствуется 

(особенно когда лежит 

недалеко). 

Мощность большую часть 

времени держу на 40%. 

Включены 36 позиций. 

Через месяц после 

активации, выключила 

Комплекс, поехала к 

знакомому целителю. Он 

меня просканировал, 

сказал, что контур 

«биополя» стал более 

ровным и чётким, сама «сфера» становится плотнее, чем было 

раньше.  Идёт вывод шлаков.                                              

(Примечания Ф.Д. Шкруднева: - С включенным Комплексом 

обращаться к целителям не советую!!!  Даже, если Комплекс 

находится дома. Один может получить от Генератора в лоб, а 

другой свернуться при попытке сканирования). 

            Итак, представляю вашему вниманию свой дневник. Все 

подробности убирать не стала, чтоб было видно, что Комплекс 

«СветЛ» - не волшебная палочка и отчёты мы пишем не для рекламы, 

а предоставляем то, что есть в реальности. Организмы у всех разные, в 

моём случае восстановление идёт медленно, НО идёт!!! Так как я 

очень сильно была загублена в своё время лекарствами, 

восстановление идёт тяжеловато. 

Как говорится: «Дорогу осилит идущий!!!»  

14 марта.  Днём мощность ещё на 20%. Вечером подняла до 

30%.  
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 15:00 улучшение общего состояния. Несмотря на нахождение среди 

большого количества людей в душном супермаркете, почувствовала 

лёгкость «биополя», хотя само тело было тяжеловатым. Но тонкое 

тело как будто дышало. Вечером, когда подняла нагрузку, появились 

слабые болезненные ощущения в области солнечного сплетения 

давящего характера, и в сердце тоже стала мелькать слабая боль 

точечно.  

         15 марта.   Днём жар в области гортани, лёгкая боль. Слабая 

боль в области солнечного сплетения. Морозит, к вечеру 37,0. 

Вечером щёки розовые, горячие. После 20:00 появилась боль в 

суставах: руки, ноги, ключицы. 

16 марта. Перед сном, в темноте, если руки перед собой 

поставить, вижу ауру, слабо, правда, более объёмная и плотная, хотя 

телом эти дни особо не чувствую. Чувствую вращение центров, сейчас 

гораздо быстрее, чем раньше вертятся. Часто «попадаю» внутрь 

сердца, в темноте всё. 

 Вечером опять щёки розовые, в теле, особенно верхней части, 

дискомфорт, болезненность как при температуре бывает, но 

температуры нет. (Примечания Ф.Д. Шкруднева: Восстановление 

организма можно сравнить с ремонтом квартиры, когда 

снимаешь со стен старые обои или с деревянных окон краску, 

прежде чем придать новый вид и качество. Если б они умели 

говорить, наверное, тоже рассказали бы, что не всегда бывает 

легко). 

          18 марта.    Вечером опять слабая боль, уже мышечная. Ноги, 

руки, шея 

Ночью во сне вижу, что стою у своих родственников на кухне в 

Омске и стол руками трогаю. Днём они звонят и говорят, что стол 

среди ночи у них упал и стекло разбилось. Они так и не поняли 

причины. Новый крепкий стеклянный стол, на прочных 

металлических ножках, надёжно скрученный. Стекло толстое сверху и 

второе внизу под первым, как полочка. Вот второе упало и разбилось, 

две ножки каким-то образом отъехали, хотя стояли на ковре, а он не 

скользкий. Грохот был приличный.  

19 марта.  Самочувствие гораздо лучше. Голова работает лучше.  

            На улице с вечера и всю ночь был очень сильный ветер, обычно 
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моя метеочувствительность даёт о себе знать заранее, а тут ничего, 

даже удивилась. Потом поняла, что Комплекс помог. Поблагодарила 

Его. 

            21 марта.    Днём давящая тупая головная боль в передней 

части головы с давлением на глаза. Периодически пропадает 

аппетит, очень часто не могу есть. После запаренной гречки легче. 

Скорее всего, выход шлаков и токсинов действует на снижение 

аппетита.  Начала пить каменное масло вместо Рейши (грибы). 

22 марта.   Ночью почти не спала. Днём разбитость, чувствуется 

нагрузка на сердце. Вялость, иногда ощущение, что в костях что-то 

растворяется. Предполагаю, каменное масло усилило 

ощущения. Появилась вялая болезненность в руках, ногах. Не 

всегда понятно: суставы или мышцы болят. Боль какая-то 

раздражающая, как разливается внутри мышц. Стала немного болеть 

голова вечером. 

23 марта.   Лицо постепенно становится светлее.  

Присутствует некоторая болезненность в костях и мышцах. Днём, 

при работе за компьютером появляется боль в голове от напряжения 

глаз. 

 24 марта.   При чтении или за компьютером сразу возникает 

напряжение и боль во лбу, висках, темени. Иногда все разом, иногда 

по очереди. Давящая боль в глазных яблоках, переносице. (В 

«головном мозге» включены 12 позиций, такое впечатление, что 

СветЛ по очереди мне даёт их ощутить). Постепенно нарастает по 

всей голове. Быстро устаю от интеллектуальной деятельности. Боль в 

руках, ногах, суставная и мышечная становится более ощутима, к 

вечеру нарастает. После прогулки на улице сильная слабость. Пришла 

домой, положила Комплекс на живот, лежала минут сорок, постепенно 

набрала немного энергии (мощность всего на 30%). 

25 марта.   При мыслительных процессах сразу появляется боль в 

голове: лоб, виски, глазные яблоки, переносица.  К вечеру ещё сильнее 

боль в руках и ногах, как будто что-то растворяется 

внутри. Присоединился шейный отдел, ключицы, кисти и стопы, 

тазовые кости. 

26 марта.   Стала появляться боль в руках, ногах, ключицах, 

области таза, слабая боль в горле, слабая боль в костях черепа, 
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пальцах рук и ног. Мышечная и суставная, давящая, 

раздражающая. Как что-то растворяется и растекается. Общее 

состояние ближе к вечеру тяжелее. Повышения температуры не было, 

36,8. Лоб часто горячий. 

26 марта.  18:00 подняла мощность на 40%.  Стали гореть щёки 

постепенно. 

 27 марта.       Видимо, началась адаптация к 

мощности, ухудшение общего состояния. После еды усиление 

тяжести. Положила «СветЛ» на живот. Постепенно в животе 

почувствовала движение, лёгкость. Очень мягко и тихо пошёл набор 

энергии в средней части тела и возле тела. Стало легче дышать 

появился голос. К вечеру боль в мышцах и суставах рук и ног, в 

пальцах. Тяжело сидеть за компьютером, головой работать вообще не 

хочется. 

         28, 29, 30, 31 марта.   Тяжеловато, но терплю. Настроение всё 

время подавленное Голова болеть начинает после обеда, к вечеру 

сильнее, в основном передняя часть, участки боли изменяются в 

течение времени, чувствуется тяжесть мозга. Боль тупая, иногда, 

кажется, что болят сами кости черепа во лбу и переносице. Болят 

глазные яблоки, давящая боль. Боль иногда ото лба расходится в 

стороны к ушам, как опоясывает наполовину. Опять появилась 

чувствительность на погоду. Пасмурно, сыро, приближение 

дождя. (Примечания Ф.Д. Шкруднева. Некоторые симптомы 

могут уходить и появляться заново. Это не значит, что Генератор 

не доработал, это регулировка во времени. Можно ещё сравнить с 

настройкой музыкального инструмента, моментально настроить 

не получится, особенно если инструмент сильно пострадавший). 

         30 марта.    Перед сном получилось убрать боль с головы 

самостоятельно. Путём переноса фокуса сознания на руки и 

удержания его там, (лёжа в постели), руки держала перед собой 

согнутые в локтях, ладони направлены в пространство, иногда 

напротив друг друга. Чувствуется пульсация ауры на поверхности 

ладоней, слабая очень, вращение между ладонями как будто шарик 

бегает по орбите в такт сердцу, вращение какого-то энергоцентра, 

точно не могу понять где, просто как диск MP3, в животе тоже в такие 

моменты идёт работа, становится легче. Потом идёт распределение 
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потоков в ноги, это не только внутри тела, но и несколько 

сантиметров над кожей, как второе тело сквозь физическое проходит. 

     31 марта. Погода 

ещё хуже, голова стала 

болеть 

сильнее. Самостоятельно 

убрать уже не 

получилось. Сквозь 

переднюю часть головы 

как облако надето. Жар в 

верхней части тела. В 

голове больше. Иногда появляется жар, идущий из желудка или 

печени, точно понять не могу, по гортани вверх (раньше такое вообще 

всё время было много лет мучилась, потом ушёл, сейчас на несколько 

дней опять появился). Но температуры нет, лоб всё время горячий, 

щёки розовые ближе к вечеру. Иногда мелькает шатание в голове, 

особенно на улице, когда иду. Целый день хочется спать. Заснуть днём 

всё равно не получается. Постепенно боль в суставах, костях и 

мышцах идёт на убыль. Тело всё время как будто спит. 

Заметила, что стала более спокойно реагировать, когда рядом 

кто-то кричит или агрессивен в целом, в сознании сразу всплывает 

установка «Ко мне это не относится, это проблема орущего 

человека». А сейчас пошла более лёгкая смена шаблона. 

«СветЛ» помогает вытолкнуть мой «грузовик» из наезженной 

колеи. При этом потихоньку проклёвывается уверенность, образно 

похожая на широкий лист фанеры, проходящий сквозь меня, и он меня 

поддерживает физически. 

Голова хочет всё время быть пустой, сложно работать 

интеллектуально. Сложно пересказать что-либо, слова выпадают из 

головы. Хочется заснуть надолго. Совершенно не тянет на общение.  

С 31 марта -1 апреля, когда головную боль убрать не 

получилось, всю ночь голова болела, проснулась рано с недосыпом, 

вся разбитая, голова болеть продолжала. Ближе к обеду додумалась 

лечь и снова положить на живот «СветЛ», минут через 10 боль из 

головы начала уходить. В течение часа ушла, стало легче в целом, 

только ощущение нервного истощения во всём теле осталось и 
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слабость какая-то. К вечеру опять тяжелее стало, но голова уже не 

болела. Когда днём Комплекс снял боль, пошёл дождь, а потом 

выглянуло солнце. Тучи уходить стали. Когда Комплекс лежит на 

теле, постепенно появляется холод в пальцах рук и ног. Дыхание 

становится более поверхностным и редким. Звук «тишины» в 

голове сильнее. (Или звук кровотока, не знаю, что это. Первый раз 

услышала, когда в школе училась, нам на МХК про одного человека 

рассказывали (к сожалению, не помню имя, возможно Джон Донн), он 

своих слушателей заставлял слушать тишину. Ну, я пришла домой и 

попробовала. Услышала звук в голове, позже мне это иногда помогало 

засыпать или убирать головную боль). 

2 апреля.  Утром ем запаренную гречку, т.к. после повышения 

мощности опять пропал аппетит и в рот ничего не лезет. Только 

сегодня чуть полегче в этом плане стало. Тут ещё заметила такую 

особенность, читала про это и в отзывах других людей. «Соседи стали 

тише себя вести, даже алкоголик внизу, чаще трезвый попадается». 

А ещё интересно, не знаю, может совпадение, стали ловиться 

преступники, живущие недалеко от меня. 

3 апреля.    Днём до 15:00 общее состояние относительно 

нормальное. Потом шла по улице, появилась тяжесть в передней части 

головы с давлением на глаза и переносицу. Шатание, слабость во всём 

теле и так до вечера. АД 110/70, пульс 95. Стало изредка капать из 

носа. Сегодня немного лучше аппетит. 

4 апреля.   Голова тяжёлая, (на небе тучи). Последние дни часто 

появляется охриплость в голосе, слабость в горле. Тело очень 

расслабленно, хочется лежать. Голова отказывается от 

интеллектуальной деятельности. 

5 апреля. Днём общее состояние неплохое. Тяжести в голове нет. 

Тело лёгкое. В области солнечного сплетения в радиусе 5-6 см 

появляется точечная боль непонятно где: под кожей или внутри.  Боль 

давящего характера в нескольких местах и в течение нескольких 

часов. Положила Комплекс на живот, боль ушла через несколько 

минут. Потом Комплекс пришлось выключить, уходила из дома. Боль 

появилась снова, периодически чувствуется в момент подкашивания.  

          7 апреля. Заметила недавно приятную неожиданность с 

памятью.  Прочитала как-то несколько коротких анекдотов, обычно я 
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их сразу забываю. А тут запомнила штук 8. Когда статьи про генотипы 

мозга читаю или про октавы, тупой себя чувствую. Правда после них 

тексты Левашова легче воспринимаются, что касается физики. 

Может, настанет момент, я и с остальными разберусь… 

Психика становится более устойчивой. Пришлось присутствовать на 

похоронах.  «СветЛ» меня поддерживал равномерно, без резких 

перепадов, как у меня обычно бывало. Вхождения в глубокую 

депрессию не было. Только ночью всё равно страх какой-то был. 

15 апреля. Симптомы те же. Общее состояние хуже. Тело 

тяжёлое, не хватает энергии. Всё время спать хочется. Но не засыпаю. 

Выделений особо никаких, редко из носа капает. Лицо очень 

уставшего человека.  Общее состояние не рабочее, тормозное. 

16 апреля.  Рискнула поднять мощность на 50%. В течение часа 

стало чуть легче.  Иногда перед глазами темнее, чем 

обычно, температура поднялась 37,3 град. (Примечания Ф.Д. 

Шкруднева - реакция на поднятую мощность). 

19 апреля.  Недосып. Днём состояние разбитости, немощности, 

еле хожу, нагрузка на сердце, по улице иду, боюсь упасть, тяжесть 

сзади в голове, и как шатает. Потом вспомнила один старый 

испытанный способ.  Зашла в парк, подошла к знакомой берёзе: 

«Берёзка, матушка, дай мне жизненной силы!», встала спиной, 

позади за стволом сомкнула руки. Дышу – вдох через копчик, 

выдох через темя, представляю подъём энергии по позвоночнику. 

В грудной клетке быстро появляется свобода, становится легче 

дышать, легче в сердце. Через пару минут в закрытых глазах всё 

заливает ярко-красным цветом. 

Если его перебрать – будет болеть голова. Я это уже знаю по 

опыту. Поэтому стоять надо не более 15 минут. Потом обязательно 

поблагодарить дерево! 

После этого мне стало легче, потоки материй стали 

распределяться равномерно, пошли в ноги, руки. До вечера было 

сносно. 

С 11:00 до 12:00 удалось поспать в первой половине дня (уже 

много лет днём спать вообще не могла).  Комплекс лежал рядом в 20 

см. от меня. Увидела во сне 2-х интересных существ, не из нашего 

мира. Маленькие см. по 10 вылезли из-под обоев, как будто из стены 
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вышли. Я поняла, что они живут с нами в квартире, только 

параллельно. 

По форме разные, с сознанием и интеллектом. Качественно 

напоминают липучку коричневую, которую в качестве утеплителя 

раньше в стены под стекловату пихали. Что-то среднее между 

слизнями и животными. Один напоминает слоника с хоботом, только 

есть ещё другие дополнительные органы. Другого я не успела 

разглядеть, улизнул быстро. А на этого быстро пластиковую 

мусорную корзину одела, чтоб не убежал, он заметался, каким-то 

образом отвлёк меня и тоже исчез. Проснулась раздосадованная тем, 

что не успела рассмотреть. (Интересно присутствуют ли такие на 

самом деле, на другом уровне?) 

Аппетит после повышения мощности (до 50%)так не терялся, как 

в прошлые разы, но, всё же, чуть хуже. 

21 апреля.  Температура 37, 3 Вечером зуд правого предплечья с 

покраснением, крапивница. Чуть-чуть на кистях обеих рук ближе к 

пальцам. (Рано подняла мощность). 

22 апреля. Температура 37,3.  Снизила мощность с 50% до 40%. 

Стала лучше спать, перестала часто болеть голова. 
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1 мая.   Днём около 13:00 после работы за компьютером – 

тяжесть в голове, переходящая в тело. После еды нарастает АД 115/72, 

пульс 97. Целый день общее состояние неважное. Изредка мелькает 

боль то справа, то слева во лбу и переносице. Слабость в руках до 

дрожи (связываю с сердцебиением).  

2 мая. С 9:00 – 16:00 Комплекс был отключен. Общее состояние 

легче, чем с включенным. (Как в анекдоте получается: один мужчина 

носил ботинки на 2 размера меньше, чтоб почувствовать кайф, когда 

снимаешь). Когда включила, постепенно стало тяжелее. Мощность на 

40%, ниже не делаю. Терпимо. При работе за компьютером усталость 

появляется быстрее, чем с выключенным Комплексом.  

Правда, произошло одно маленькое озарение. Одну статью 

читала НИИ ЦУС, мало чего поняла, но там про ряд Фибоначчи 

написано было, ряд цифр приведён, я никогда раньше не понимала 

взаимосвязь этих цифр, а тут, вдруг, раз и в голове как прояснилось, 

просто увидела, что к чему. И была радостно удивлена. 

                             

 

 К вечеру голова стала болеть сильнее, настроение значительно 

снизилось. На улице погода портилась, ветер, тучи, у меня это реакция 

обычная. 

         3 мая.  Слабость. Лёгкая боль по центру груди, в радиусе см. 10, 

блуждающая. К обеду постепенно прошла. Подавленность второй 

день. Иногда кашель.  

4 мая.  Днём состояние вполне сносное.  
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5 мая.  Состояние нормальное целый день. Я бы сказала, за 

последние 2 месяца это был самый лучший день! Погода хорошая, 

на голову не действовала. Недосыпа тоже не было. Чувствовалась 

поддержка «СветЛа». Энергетика в норме. Если сравнивать с 

самочувствием до активации «СветЛа», то сейчас стало лучше. Как 

бы силёнок внутри прибавилось, хоть и на один день, но, всё же, 

радует.  

8 мая.  Странное состояние ленивой расслабленности в теле. 

Ничего не болит. Но всё время тянет лежать. При этом голова ясная. 

9 мая. После обеда опять ленивая слабость, тело тяжёлое, к 

вечеру появилась боль в области солнечного сплетения. Днём 

приехал брат, у него Браслет «СветЛ», такое впечатление, что два 

Генератора в одной квартире усилили нагрузку, до поздней ночи 

была давящая боль в груди, не понятно сердце или лёгкие, боль не 

давала уснуть. Пришлось выключить Комплекс, боль почти прошла. 

Уснула сразу. Утром брат уехал, я снова включила. Всё нормально. 

Ощущение, что в последнюю неделю голова стабильно ясная. С едой 

проблемы пошли на убыль. Стала, есть то, после чего раньше 

вообще становилось плохо. (Ещё хотела бы отметить, у брата 

Браслет около двух недель всего, а уже заметно поправился налицо, и 

аллергия на второй день активации сначала ушла, потом вернулась 

процентов на 20, но обходился без таблеток). 

В последующие несколько дней сильно мучилась от частого 

пульса, доходит до 115, плюс из-за погрешности в питании появилась 

аллергия. Все 36 позиций были заняты, одну кнопку я всё-таки 

рискнула отключить и включить «аллергию», было интересно 

провести эксперимент. Вообще, всегда жду указаний специалистов, 

без них стараюсь кнопки не трогать. 

 Словно волшебной палочкой махнула. С момента 

включения этой кнопки медленно и плавно как рукой снимало 

симптомы аллергии. Чудесное превращение заложенного носа в 

абсолютно свободный, как будто один нос уходил, а на месте него 

вылепливался другой.  Дыхание стало свободным. Зуд из глаз стал 

уходить. Нервная система по всему телу начала успокаиваться. Это 

всё в течение минут двадцати.  
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Денёк был тяжёлый, благо аллергия ушла. Пульс очень частый, 

боль в сердце. Целый день не хотелось ни то, что говорить, даже 

дышать лишний раз.  

Решила провести ещё один эксперимент («И тут Остапа 

понесло!»), не знаю, можно так или нет (менять кнопки так часто), но 

результатом очень довольна. Выключила «аллергию» за 

ненадобностью, включила «аритмию». Так же, как в случае с 

аллергией стала наблюдаться метаморфоза, снимало дискомфорт как 

рукой. За 20 минут стало намного легче. Стенки носа были сужены и 

дыхание слева затруднено. Тут сразу почти, лёгкий щелчок и нос 

освободился, грудную клетку стало опускать, она как разворачивалась 

изнутри. Постепенно легче стало разговаривать. Через 40 минут 

начало откашливаться (моё заветное желание давно: в области 

яремной ямки всегда как паутиной перепутано). Минут 

30 прокашливалась. Через 2 часа стало совсем нормально. «Аритмию» 

отключила. На следующий день 14 мая эксперимент продолжила. На 

несколько часов включала «Вегетососудистую дистонию» постепенно 

становилось немного легче, тяжесть стала уходить постепенно 

становилось немного легче, затем «Пороки сердца» (у меня пролапс 

митрального клапана, хоть и первой степени, но проблемы 

создаёт). Через несколько минут появился интересный холодок в 

одном участке сердца, как от соединения нескольких прохладных 

трубочек, так было минут 10, иногда возникала какая-то объёмность в 

центре. Появился голос, хоть и несильный, до этого вообще 

разговаривать с утра было тяжело. Слабость частично ушла, смогла 

потихоньку делать работу по дому, часа через два тихое ощущение 

какой-то радости жизни и такое состояние, как будто смеяться 

сильно хочется. Качество 

восприятия окружающей 

действительности изменилось в 

лучшую сторону. Вчера днём, 

когда было плохо, вообще ничему 

не рада была, а сегодня 

потихоньку восприятие меняется в 

связи с улучшением самочувствия. 
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Открытость какая-то стала появляться, немножко стало тянуть к 

людям. Хотя двигаюсь ещё медленно. 

Через несколько часов отключила «Пороки сердца» в связи с 

улучшением состояния. 

13 мая, выключив Комплекс, опять поехала к знакомому 

целителю (от его работы пока отказалась ради чистоты 

эксперимента). Попросила просто просканировать меня, сказать есть 

ли отличия от того, что было месяц назад. В прошлый раз на 

физическом плане ещё ничего не было. В этот раз он отметил 

положительные изменения больше всего в головном мозге. (Голова 

сейчас стала работать лучше, ушли боли и при чтении тоже).  Правда, 

очень медленно. Но если учесть, что мощность у меня 40% и организм 

в целом трудно поддающийся, то и это нас порадовало. 

Выражаю Благодарность всем, кто причастен к созданию и 

распространению этого уникального Комплекса «СветЛ»! Всё у 

нас получится! Кто ещё не с нами, милости просим, испытайте на 

себе… 

 С наилучшими пожеланиями,  

Марина Ганаева. 

                     

                    Отзывы на «Дневник Марины Ганаевой» 

  

                                   Добрый день. Марина! 

С удовольствием прочитал Ваш исследователь-

ский материал.  В отличие от многих исследователей», Вы 

отмечаете все нюансы вашего самочувствия при воздействии 

Комплекса «СветЛ» и с привязкой ко времени суток. Так и должно 

быть, так и делается в науке. В вашем случае Вы регистрируете 

изменения в вашем организме через свои ощущения (это тоже 

достаточно мощный инструмент).  

За два месяца Вам удалось выявить многие особенности, 

касающиеся вашего организма и его реакции на Комплекс. Но пока 

еще рано делать выводы. Эксперимент нужно продолжить хотя бы 

до года, чтобы можно было видеть полную картину выздоровления и 

связать самочувствие и выздоровление с временами года, т.к. у Вас, 

помимо основных болезней, есть еще аллергия (сезонная болезнь). 
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Пока общие выводы делать рано – слишком малый срок 

наблюдений. Сейчас, судя по записям, у Вас идёт активная очистка и 

перестройка запущенного организма. 

 Судя по вашим записям, Вы очень чувствительны к 

воздействию Комплекса и, наверняка, легко внушаемы. Чтобы 

исключить действие последнего, и нужен год исследования.  

       Когда Вы размещаете Комплекс на животе или другом органе, 

идет достаточно сконцентрированный и неоднородный поток 

первичных материй – что нежелательно для чистоты эксперимента. 

Вы пишите о контакте с березами.  

Для того чтобы войти с деревом в контакт, нужно подойти к 

нему и, делая один оборот против часовой стрелки, подойти к нему и 

прислониться к стволу спиной. Если почувствуете дискомфорт, 

значит, дерево Вас не приняло в пределах своей ауры. 

О давлении.  

 Вы отметили, что поняли суть ряда Фибоначчи.  Так вот, если 

у Вас давление нормальное, то отношение нижнего предела давления 

к высшему должно составлять 0,618 - тогда хорошее самочувствие. 

А у вас 1.05.14.  было соотношение 0,626. 

Так что ждем от Вас результаты эксперимента за 

год. Отмечайте, от каких факторов появляется то или иное 

ощущение. В итоге будет очень интересный исследовательский 

материал, лишенный щенячьего восторга (как это наблюдается в 

ряде публикаций после коротких наблюдений) и польза для 

продвижения Комплекса в жизнь. 

Успехов! 

      С уважением, 

     И. Кондраков. 

  

КОММЕНТАРИЙ ДИЛЕТАНТА ОТ НАУКИ 
 

 Мне не припоминается "щенячий восторг" ни в одной статье. 

Просто есть практически здоровые люди, которым нечего так 

подробно описывать, да и Комплекс работает на 100%. Радость не 

следует сравнивать со щенячьим восторгом. 

 Может быть Игорь Михайлович имел ввиду отзывы 

пользователей лучника? 

Марине Ганаевой - великая БлагоДарность за подробный 

отчет и смелость описать свои наблюдения. Но ее жизнь заставила, 

через боль и страдания научиться улавливать эти не очень приятные 

перепады мерности, тяжесть и реакцию организма на погодные 
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перемены. Пожелаем ей полного выздоровления, чтобы на все 100 

запустить мощность Комплекса и продолжить своё развитие. 

К сожалению, очень мало пока таких подробных описаний, 

видимо по-настоящему больные люди пока не могут написать о своих 

изменениях. Тут может быть несколько причин - опасения, что все 

показалось, неумение описывать процессы изменений, чувствовать 

нюансы или просто нежелание написать, нежелание работать над 

собой при помощи Комплекса и Браслета. 

 Будем благодарны тем, кто на протяжении года пишет 

статьи, реально помогая поддерживать интерес к технологии 

"СветЛ", делится своими ощущениями, радостью и анализирует уже 

не только свое собственное состояние, но и возможности этих 

технологий не только в направлении оздоровления, но и развития. 

 

Елена Биттнер, май 2014 

 

 

«Всякая наука без верного разуЗнания и  

полезного для Человечества применений,  

есть как тело без души». 

Платон Лукашевич, 1885 г. 

 

 

ЗдРАвствуйте, Марина! 

 

            Уж и не думала, что стану читать этот Дневник из-за 

отсутствия свободного времени. Но, взяла и открыла - вот так 

ведёт Душа и я ей не сопротивлялась в ЭТОТ раз. 

          Марина, глубоко Признательна Вам за искренность, которая 

присутствует в вашем Дневнике даже со всеми удалениями. 

           К сожалению, Вы не сообщили ваш возраст и «НАПЯЛЕННЫЕ 

НА ВАС ЯРЛЫКИ» академической медициной. 

          Читала и будто вас видела. Да, состояние у вас, прямо АХОВОЕ 

и знакомое и в нём такой Заряд на Будущее! 

          Это ж надо ТАК доверять «специалистам», чтобы они 

ДОВЕЛИ до такого. Видно, Вы уже имели повышенное доверие к 

современной медицине — гомеопаты особые мастера привлекать 

(примечание 1) и Вам становилось всё хуже и хуже - в результате Вы 

совсем сдались на их попечительство..... 

          Полагаю, это не спроста - возможно Вам было 

ПРЕДНАЗНАЧЕНО пройти весь это Путь от начала и до конца, так 
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сказать, чтобы в дальнейшем БЫТЬ ЗЕЛО УБЕДИТЕЛЬНОЙ с 

будущими «пациентами», которых в нашем будущем будет «более 

чем» - ПроБуждение, как Правило очень БОЛЕЗНЕННО — всякое 

ПроБуждение, и Вы это понимаете. ПроБуждение Души 

ОтРажаетСЯ на всей физике телес — Природе человеческой и Вы 

ОЧЕНЬ стараетесь Ей помочь своим терпением, 

НАБЛЮДАТЕЛЬНОСТЬЮ и тщательными записями — за что Вам и 

глубоко Признательна — это НАСТОЯЩЕЕ ИССЛЕДОВАНИЕ, 

которое многим будет насущно. 

           Марина, учитывая медленное, но верное прибавление у Вас сил, 

осмелюсь, Вам ещё кое-что предложить, дабы помочь себе - вам ещё 

более. В 2008 г. познакомилась с техникой, которую сейчас прозвали 

«ВИСЦЕРАЛЬНОЙ терапией» - по-русски это пробуждение своих 

телес посредством замеса, подтяжки, прокачки внутренних органов в 

СООТВЕТСТВУЮЩЕМ порядке, Дыхание, Вода и некоторое 

вспоможение: банки (мощный приток крови к болезненным местам, 

то есть увеличение обмена в локальных местах, следовательно....), 

простукивание (отлично БудоРАжит костную систему - 

кроветворение, а значит ...) — лучшего, чем эта практика для телес 

не встречала. Возможно Вы в курсе, но на всякий случай дам ссылку 

на Александра ОГУЛОВА, его семинар. 

          Как я Вас услышала, Вы человек ищущий и понимание того, что 

Физика Земная (ПриРода Земная) и НеБесная должны быть в Ладу 

есть — Комплекс - генератор (ПроизВодиТель) СветЛ, как 

ВозРодиТель НеБесной Природы (физики) Сущности, а наработки 

А.Огулова, в частности, - это ВозРодиТель ПриРоды (физики) Земной 

— Телесной (кстати, А.Огулов именно возрождал систему 

собственным многолетним трудом, согласовывая её, учась и 

испытывая в текущей жизни). Так вот, на мой взгляд, именно Физику 

Земную (костная система здесь, как основание Природы Земной) 

лучше всех подаёт Александр Огулов — результаты весьма очевидны, 

но закрепляются они Физикой НеБесной, которая Вам уже хорошо 

знакома. 

То, что я предлагаю, это подобно тому, что Свечу ЗАЖИГАЮТ с 

ДВУХ сторон - течение УСКОРЕННОЕ ВСТРЕЧНОЕ, только в нашем 

сЛучае идёт возжигание Огня Жизни или СоГЛасованние - НаСТРОЙ-

Ка Души — всех структур Сущности (Мозга) с Земной ПриРодой 

Телес («рубашкой»). 

          Огулов А.Т. Хиропрактика - исцеление руками 1 часть, ч. 2, 

ч.3 .... http://www.youtube.com/watch?v=mHkLPB-X30A.  Дыхание и Вода 

— два главных Ключа к оздоровлению ПриРоды Земной - физики 

http://vk.com/away.php?to=http%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fwatch%3Fv%3DmHkLPB-X30A
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телес. А Дыхание ещё и Проводник... 

           Должна сказать о себе, что даже с учётом того, что уже 

более 20 лет интересовалась многими течениями и проходила ряд 

практик, СОБРАТЬ свои Телеса и Мозг в единое Целое задача для меня 

крайне трудная, ибо колесо сансары, созданное паразитами имеет 

великую силу повтора-возврата — ЗАВИСИМОСТИ (инерции) ОТ 

ПАРАЗИТИЧЕСКИХ структур и установок … - мощь такую, от 

которой я, порой, чувствовала крайнее ОТЧАЯНИЕ — 

БЕЗВЫХОДНОСТЬ и меня спасало буквально: «БОЖЕ ПОМОГИ 

мне! ...». 

 «Тихое ощущение какой-то радости жизни и такое состояние, 

как будто смеяться сильно хочется», - у меня было так, когда был 

снят один из блоков, - только я стала смеяться от удивления и 

лёгкости. 

Марина, пусть Потребности Вашей Души — Сущности Явят себЯ в 

полную Силу - ради этого стоит Жить. 

Во Истину СПАС Есть Бог. 

Дочитала и обнаружила комментарий Игоря Михайловича 

Кондракова — присоединяюсь. 

Марина, прошу у Вас ПРОЩЕНИЕ, если зря потревожила.  

         С БлагоДарностью и Уважением Елена Богуцкая. 

 

Примечание: А ДОВЕРИЕ чрезмерное у вас даже и сейчас 

присутствует, выраженное в словах: « Вообще, всегда жду указаний 

специалистов, без них стараюсь кнопки не трогать», - это давление 

авторитета — ИЛЛЮЗИИ авторитета и мы все проходим данное 

Испытание, одно из самых ТЯЖЁЛЫХ, как путы на всём нашем 

Существе — оковы, навешанные на нас паразитической системой. 
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Глава 7. ШАГ В БУДУЩЕЕ: ЗДЕСЬ И 

СЕЙЧАС. 
 

В предыдущих главах вы познакомились с новыми 

технологиями и результатами их применения, хотя проект 

замышлялся в 2011 году, когда и было создано Русское Научно-

Техническое Общество (РНТО) для его реализации. Конечно и у 

инициаторов этого проекта и у Н. Левашова, были БОЛЬШИЕ 

СОМНЕНИЯ, что удастся преодолеть те «ПРИПОНЫ», которые 

ставились ВСЕГДА, при появлении ПОДОБНЫХ «ТЕХНОЛОГИЙ». 

НО ЭТО УДАЛОСЬ43.  

 Это необычные технологии, созданные на основе Новых знаний, 

не «санкционированных» современной академической наукой, поэтому 

были приняты «в штыки». Но сегодня, это не единственный 

источник «потенциального противостояния» новейшим технологиям. 

Если масштабно начать внедрять Технологии «СветЛ» сегодня, мы 

можем предвидеть и нарастание социально-политической 

напряжённости на существующих рынках производства той или иной 

продукции. И в основном, это будет все, что связано с 

ФАРМАКОЛОГИЕЙ (производством таблеток, медицинских 

препаратов и «приборов») а так же с «ОЧИСТКОЙ ВОДЫ», 

производством и применением ГМО, «УДОБРЕНИЙ» для сельского 

хозяйства и «кормов» для животноводства.   

«Нужно было двигаться ВПЕРЕД и нужно было ДАТЬ 

НАДЕЖДУ ЛЮДЯМ.  НАКОНЕЦ–ТО появилось ТО, что решает 

НАИГЛАВНЕЙШИЙ на сегодня вопрос, не только в РОССИИ. Это 

ВОПРОС ЗДОРОВЬЯ ЛЮДЕЙ. Гарантированно решает. Впитав в 

себя ВСЮ МНОГОЛЕТНЮЮ ПРАКТИКУ Русского Целителя 

Николая Левашова, его ТЕХНОЛОГИЮ исцеления ПРАКТИЧЕСКИ 

ЛЮБЫХ ЗАБОЛЕВАНИЙ, воплощённую в удобную форму применения 

для человека… Так был сделан первый шаг в будущее инициаторами 

                                                 

43 Шкруднев Ф.Д. ЗЕРКАЛО НЕ ЕГО ДУШИ… 
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новых технологий Н.В. Левашовым и РНТО, руководимым Ф.Д. 

Шкрудневым, которому Николай Викторович сказал: «Тогда, не 

забывайте про ТРЕТИЙ том Зеркала…!», «Вы знаете, что 

сделать…»44.  

Этот сборник является выполнением воли Николая 

Викторовича. Авторы, обладатели комплекса «СветЛ» и браслетов 

СЛН, на основании собственного опыта и наблюдений, делают 

соответствующие выводы об эффективности использования новых 

технологий и пишут о перспективах внедрения в жизнь 

 

«РНТО» - Кто мы…? 

Ф.Д.Шкруднев 

 

Над всем, что в Мире есть и создавать мы можем,  

Верховен Архитектор Бог….  и «РНТО» - тоже» 

Robert Herrick (1591-1674) 

«Мы не заявляем, что обладаем всеобъемлющим знанием, но 

мы знаем и мы - умеем. 

Мы имеем опыт внедрения наших технологий...» 

 

КТО МЫ…. 

 

«Русское Научно – Техническое 

Общество» (далее «РНТО») - это 

ОРГАНИЗАЦИЯ, объединяющая 

ЕДИНОМЫШЛЕННИКОВ, людей, 

вовлечённых в глубинный поиск 

ПОЗНАНИЙ, в рамках фундаментальных 

закономерностей понимания Мира, Физики   

его строения и существование целевой 

детерминации всего происходящего. 

                                                 
44 Шкруднев Ф.Д. ЗЕРКАЛО НЕ ЕГО ДУШИ… 
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Основными НАПРАВЛЕНИЯМИ (интересами) 

деятельности «РНТО» является   Фи́зика (от др.-греч. φύσις — 

Природа).  

Физика Мозга (цель - что есть Сознание и Разум); 

Физика Клетки (цель - воссоздание Человека); 

Физика Энергии (цель – обретение Истины в том, как 

сотворён Мир). 

«РНТО» - это растущая группа людей и организаций, 

работающих над проблемой парафизического (непрямого) 

«воздействия» на объекты реальности. При этом целью такого 

«воздействия» является внедрение разработанных и апробированных 

Технологий (включая определённые Программы), прежде всего в 

биологии (медицине), сельском хозяйстве, экологии и 

промышленности.  

Свою практическую дисциплину мы называем - Программы 

«СветЛ». Своё мировоззрение, сформированное и излагаемое 

«РНТО», мы называем - НОВЫЕ ЗНАНИЯ – «Знания от 

Na_ЧАЛА».  

На сегодняшний день в России мы является лидерами в 

практическом использовании “подобных” Технологий и 

Программ. Полученные нами результаты однозначно подтверждают 

эффективность целенаправленного «пси–физического» воздействия на 

объекты реальности.  

Мы не имеем никакого отношения к Группам, занимающимся 

оккультизмом, проповедующим откровения «Нового Века», 

ожидающим помощи «старших посвящённых братьев» или 

инопланетян, долженствующих направлять Землян в их развитии. 

Мы не занимаемся такими явлениями, как телестезия, телеогея, 

телепатия, ясновидение, спиритизм, дальновидение и т.д. Мы не 

строим бесконечные теоретические или гипотетические конструкции, 

ставящие целью объяснить ничтожные отклонения того или иного 

парапсихологического эксперимента от теории вероятности. Мы не 

обращаемся за помощью к Существам параллельных (астральных, 

ментальных и пр.)  реальностей, не прибегаем к «заклинанию духов и 

ангелов», к использованию магических предметов и т.п. Мы 

убеждены, что всё это есть ничтожное, вульгарное 

http://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%94%D1%80%D0%B5%D0%B2%D0%BD%D0%B5%D0%B3%D1%80%D0%B5%D1%87%D0%B5%D1%81%D0%BA%D0%B8%D0%B9_%D1%8F%D0%B7%D1%8B%D0%BA
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НЕПОНИМАНИЕ существа ЧЕЛОВЕКА и его 

ПРЕДНАЗНАЧЕНИЯ в мире. 

Мы убеждены в творческой силе и могуществе ВЕРЫ и 

РАЗУМА. Мы уверены в реальности и онтологической значимости 

родового всеединства людей. Мы глубоко и искренно веруем в 

Новые ЗНАНИЯ, которыми нас наделили Выдающиеся Русские 

Учёные – Н. Левашов, А. Хатыбов, Н. Морозов и другие. Мы 

убеждены, что Космос Человеческого существования является 

отражением устроения самого Человека, и что инструмент 

реформирования Мира и Человечества находится в самом Человеке. 

Мы настаиваем на безусловном примате Духовного начала над 

Материей.  

Всё сказанное выше, конечно же, не означает, что мы заняты 

построениями глобальных, но крайне абстрактных систем. Свою 

изначальную задачу мы видели в том, чтобы создать реально 

действующие «пси-физические» Технологии - технологии, которые 

были бы полностью безопасны для Природы и Человека и 

одновременно более эффективны во внедрении, чем печально 

известные продукты «научно-технического прогресса». 

В основе практического Мировоззрения «РНТО» - лежит 

концепция демиургического Знания. Суть этой концепции 

заключается в том, что Человек сам синтезирует (создаёт и 

воссоздаёт) реальность своего существования, руководствуясь 

СВОИМ СОБСТВЕННЫМ ЗНАНИЕМ и СВОИМИ 

ПРЕДСТАВЛЕНИЯМИ о МИРЕ. Из этого следует естественный 

вывод о том, что наше ПРЕДСТАВЛЕНИЕ и АКТИВНОЕ ЗНАНИЕ 

создаёт или творит Мир, а не наоборот, как считает современная 

наука. Наблюдая и изучая мир, мы должны найти движущие миром 

законы и абсолютные знания. Другими словами, все, чем наделён мир, 

в котором мы живём, имеет своим источником ВНУТРЕННЮЮ 

СУЩНОСТЬ НАС САМИХ, и поэтому наша ЖИЗНЬ есть 

ТВОРЕНИЕ наших собственных рук.  

Будучи представителями различных областей 

естественнонаучных и социальных знаний - мы, тем не менее, 

безрассудно не поклоняемся современным академическим богам 

«разума». Более того, мы считаем, что «современная наука и 
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созданная ею рассудочная одномерная логика» в большой степени 

ответственны за Катастрофическую ситуацию, сложившуюся на 

Планете. Однако мы далеки от осуждения всего, исходящего от 

Науки. Знакомясь с нашими материалами, нетрудно будет заметить 

существенные параллели между нашей концепцией реальности и 

некоторыми идеями, и принципами современного 

научного знания - в частности, астрофизики, 

квантовой физики и глубинной философии, и 

психологии. 

 

 «Человек есть мера всех вещей, 

существующих, что они существуют, 

несуществующих, что они не существуют»                                                                                                                       

Протагор из Абдеры (490 - 420 до н.э.) 

«Посему не стремись понимать то, во что      можешь верить, 

но верь в то, что можешь понять» 

Август Аврелий (Блаженный) (354 – 439 н.э.)         

 

«СветЛ» ТЕХНОЛОГИИ 

 

Кризис современной цивилизации есть свершившийся 

факт. Острота этого утверждения, ставшего едва ли не обще местным, 

успела порядком притупиться как в сознании «масс», так и в сознании 

тех, от кого зависит принятие глобальных политических и 

экономических решений. К сожалению, сам кризис от того не стал 

меньшей угрозой. Напротив, в последние годы мы стали свидетелями 

и участниками все более ускоряющейся гонки, в которой 

Человечество «несётся к своей последней черте». «Интеллект» 

Человека (вменённый извне), создал новый мир, господствующий 

над природой и населил Мир чудовищными изобретениями, от 

которых мы не знаем, как избавится. Однако Природа может 

упредить наши “искания”, направив против Человечества его же 

изобретательность. Хоть сегодня мы и гордимся тем, что «покорили 

Природу», на самом деле мы - её заложники, ибо даже не научились 

контролировать самих себя, и даже не умеем между собой 

договориться. Лет через 200 наши потомки скажут, что так 
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называемое «цивилизованное человечество» 20-21 веков 

пребывало в неизмеримых глубинах мрака, самого мрачного из 

наиболее мрачных времён. Однако, сегодня мы ЗНАЕМ, что нашему 

поколению уготовлена лучшая участь, и мы сегодня – уже 

свидетели начала восхождения к высочайшим вершинам 

Эволюции Человеческого Разума, развитию и раскрытию 

собственного Сознания. 

Уровень развития цивилизации определяется не её 

политическим или общественным устройством (будь то монархия, 

диктатура, капитализм, социализм, коммунизм, индустриальное или 

постиндустриальное общество, и т.д.), а тем, сколько 

производительные силы берут и сколько отдают природе в процессе 

своей деятельности. От результата этого простого уравнения зависит 

само выживание Человечества. Существующая технократическая 

цивилизация абсолютно безжалостна к Природе Планеты. Одним из 

логических следствий тотального пренебрежения Природой стал 

мощный экологический кризис, который самым серьёзным образом 

угрожает существованию Человека и Человечества. В том виде, в 

котором Цивилизация развивается сегодня, шансов выжить, у неё 

нет. Экологический кризис не возник сам по себе. Он является 

следствием многочисленных «ошибок предыдущих поколений 

людей», которые, будучи не сознательными под воздействием тех 

программных процессов, которые были инициированы извне, личное 

благополучие ставили выше общественных интересов по сохранению 

природы. Большинство существующих на сегодня технологий и 

технологических процессов просто опасны дальнейшему развитию 

Человечества. Сегодня мы видим, что Человек становится все более 

сознательным. НО может настать такой момент, когда, прозрев 

окончательно, Человечество перестанет существовать только из-за 

того, что времени для принятия каких-либо конструктивных 

решений уже не будет. Только немедленный переход на 

принципиально иные, «щадящие» Технологии может возвратить 

природе то, что на протяжении последних сотен лет без стеснения у 

неё отнималось. Только такой подход позволит продлить и даже 

сохранить жизнь Человеческому роду. И мы со всей 

ответственностью заявляем: такие Технологии есть. 
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Основанием «пси – физических» Технологий «СветЛ» 

является теоретическая и практическая система целевой детерминации 

реальных объектов и процессов. В рамках этой системы и реализуется 

концепция «пси–физичности» Мира и онтологической активности 

(демиургичности) Человеческого Знания. Мы полагаем возможным 

влиять на объекты и процессы реальности путём волевого, 

«ментального усилия».  В основном   это осуществляется путем 

направленного действия «непосредственно на объект воздействия», 

ментально формируя и удерживая во время работы прагматическую 

цель самого Программного воздействия, одновременно, с возможным 

проведением и «дистанционные воздействия» по «некоторым, 

выбранным объектам или процессам». И результат сегодня – крайне 

убедителен.  

Одним из главных достижений «РНТО» является создание 

конкретной масштабной практики, построенной на базе созданного в 

свое время и апробированного Н. Левашовым «Генератора 

«темной материи» («пси-генератора» – по терминологии Автора) и 

Программ «СветЛ», в совокупности представленных, как Комплекс 

«СветЛ». Реализация принципа целевой детерминации при 

использовании сегодня производится на базе уникального 

«оборудования» собственной разработки. «Оборудование» 

(платформы «прикрепления» самого генератора) уже неоднократно 

меняло свою «конструкцию», что позволило улучшить и 

оптимизировать всю физику проистекающих процессов.  Вместе с 

тем, дееспособность самого Генератора не менялась, а только 

улучшалась (по всем вменённым в него параметрам) при переходе на 

новые носители – уже применяемые и спланированные к 

использованию, в самое ближайшее время с расширением 

ОБЬЕКТОВ ПРИМЕНЕНИЯ.  

Принцип, на котором построено используемое сегодня 

оборудование (сам Комплекс и «Браслеты», как носители Генератора), 

заключает в себе разработанные Н. Левашовым и апробированные 

им «подходы», «методики», «техники» и «рекомендации» (т.н., 

«ноу-хау»), сегодня улучшенные и трансформированные объективно, 

в соответствии с проистекающими изменениями и процессами, 

происходящими в реалии.  Результаты, проверенные во времени, и 
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новое понимание физики процессов, как самой Генерации и 

Программ «СветЛ», так и объективных изменений, происходящих 

сегодня на Земле - при проведении модификации (трансмутации) 

физики самих Программ, позволяет в различных физических и 

биологических объектах, а также средах реального Мира - не только 

менять «заданные параметры», но и задавать пространственный и 

временной масштаб проявления результатов. 

Любая теория проверяется только практикой - путём 

многочисленных опытов и экспериментов. Именно поэтому с 

самого начала «РНТО» ориентировалось на тесное сотрудничество 

с «Участниками ПРОГРАММ СветЛ», выраженное в правдивом 

отображении ВСЕМИ участниками результатов, получаемых ими, 

при ПРИМЕНЕНИИ ПРОГРАММ. Что публично отображалось на 

всех доступных ресурсах.   Начиная с конца 2011 года, Технология 

«СветЛ» (правда, без раскрытия сущности происходящих процессов, 

т.е. «ноу-хау» в «чёрном ящике») была успешно продемонстрирована 

и сертифицирована (получены все разрешительные документы, 

подтверждающие безопасность применения) в ряде научно-

исследовательских лабораторий, как в России, так и за границей. На 

сегодняшний день мы имеем собственный опыт физического 

(парафизического) воздействия на объекты реальности и имеем 

многочисленные и хорошо подтверждённые результаты 

ПРИМЕНЕНИЯ «Программ «СветЛ» и их воздействия.  

Работа в этом направлении продолжается и уже в этом году 

запланировано проведение «полевых» испытаний, применения 

«ПРОГРАММ» в сельском хозяйстве, животноводстве и повышению 

урожайности на отдельных, как приусадебных (садоводствах), так и 

фермерских хозяйствах.  

Вместе с тем, мы всегда получаем лишь сдвиговые результаты. 

Мы улучшаем, увеличиваем, несколько “сдвигаем параметры”, но не 

меняем радикально объект воздействия и применения, определённый 

Автором и Создателем Генератора и Программ «СветЛ».   

Наиболее существенные практические результаты сегодня, получены 

в области ОЗДОРОВЛЕНИЯ ЧЕЛОВЕКА, и всего того, что с этим 

связано, а также «улучшения» жизнеобеспечения и сохранения   

окружающей среды.  
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Опыт работы по адаптации Технологии «СветЛ» к задачам 

ОЗДОРОВЛЕНИЯ ЧЕЛОВЕКА показал, что в настоящее время в 

подавляющем большинстве отраслей медицины и медицинской 

промышленности, конкурентов у технологии «СветЛ» - не 

существует. Все это позволяет сделать Технологи «СветЛ» 

уникальным инструментом решения ряда как восстановительно -  

оздоровительных, социальных, экономических и политических   задач 

мирового уровня. Важнейшей особенностью технологий «СветЛ» 

является то, что они не нуждаются в дорогостоящих и времяёмких 

стадиях научного исследования и последующего внедрения и 

развития. ОНИ УЖЕ СЕГОДНЯ, (в виде уже имеющихся носителей 

Генератора) могут применяться для использования, причём масштабы 

такого использования практически ничем не ограничены.  

Как это ни странно, главным противником внедрений любых 

новейших технологий является существующий социум. 

Современный социум XXI века сегодня «сурово настроен» в адрес 

творцов, учёных и изобретателей. Хорошо известен факт - «чем 

сложнее проблема стоит перед социумом, тем больше средств на неё 

тратится». Чем больше денег, тем больше коллективов, личностей и 

организаций пытается получить заказ на решение злободневной 

проблемы. В схватке, как правило, побеждают не коллективы 

специалистов, которые умеют решать проблемы, а лоббисты тех или 

других финансовых групп и товарных производителей, которым 

проблема нужна, как средство для существования. Получив заказ, 

победитель начинает поглощать или подавлять организации, 

коллективы или отдельных учёных, которые имеют альтернативный 

подход к решению проблемы. Таким образом, проблемы нужны, 

чтобы зарабатывать деньги. Их могут искусственно создавать. Чем 

серьёзней проблема, тем больше платят, а поэтому существование 

коллективов, которые могут эффективно решать многочисленные 

мировые проблемы в существующем социуме, очень проблематично. 

Но они все же есть. 

Важным аспектом понимания того, как происходит внедрение 

Технологий и Программ «СветЛ» на практике, является то, что их 

применение невозможно без участия тех, кто этими Технологиями и 

Программами   овладел, использует и ПРИМЕНЯЕТ. («вкл» и 



363 
 

«выкл». – здесь не получится, как бы кто НИ ХОТЕЛ) Нужно 

понять и знать, что между этим «ТВОРЕНИЕМ», как между 

матерью и ребёнком, существует постоянная «нить связи» с тем, 

кто их «использует» и применяет (это для тех, кто этого, ещё не 

понял). 

Результат и эффективность в применении, сразу начинает 

терять свою ценность, если происходит отрыв «авторского 

сопровождения» от объекта ПРИМЕНЕНИЯ (воздействия). 

Именно по этой причине, ни Программы, ни Технологии, не могут 

быть проданы кому-либо.  Украсть технологии, Программы или сам 

ГЕНЕРАТОР, так же, НЕВОЗМОЖНО. На практике это означает, что 

«работа по внедрению технологий и Программ «СветЛ» где-либо (по 

их истинному предназначению) происходит только совместно с теми, 

кто “умеет со ВСЕМ ЭТИМ “ОБРАЩАТЬСЯ””, даже если тот, кто 

УМЕЕТ И ВЛАДЕЕТ, НЕ ПРИСУТСТВУЕТ на объектах 

ПРИМЕНЕНИЯ ПРОГРАММ.  

Впрочем, сегодня уже возможен и иной вариант: НУЖНО 

ПРОЙТИ некое «ОБУЧЕНИЕ» с ПРОЦЕССОМ ПОЗНАНИЯ 

ФИЗИКИ И «ПРИМЕНЕНИЯ» и «УПРАВЛЕНИЯ» и в дальнейшем, 

при успешно проведённом испытании, вполне возможна “работа,” 

как «оператора». В отличие от обычных материальных вещей 

«передача знаний и навыков в познании» не означает их потерю для 

тех, кто эти знание познал, произвёл и поделился с другими. 

Нетрудно догадаться, что такая постановка вопроса «о 

внедрении технологий и программ», в корне отвергает сложившаяся 

на сегодня практика авторского права, т.е. когда создателя 

интеллектуальной собственности (на которую он мог потратить всю 

жизнь) навсегда могут ОТЛУЧИТЬ от его творения.  

Но сегодня, это не единственный источник «потенциального 

противостояния» новейшим технологиям. Если масштабно начать 

внедрять Технологии «СветЛ» сегодня, мы можем предвидеть и 

нарастание социально-политической напряжённости на 

существующих рынках производства той или иной продукции. И в 

основном, это будет все, что связано с ФАРМАКОЛОГИЕЙ 

(производством таблеток, медицинских препаратов и «приборов») а 

так же с «ОЧИСТКОЙ ВОДЫ», производством и применением ГМО, 
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«УДОБРЕНИЙ» для сельского хозяйства и «кормов» для 

животноводства.  Мировая история знает немало таких случаев 

(достаточно вспомнить движение луддитов в Англии в 18-м веке). 

Для поддержания интересов каких-либо товарных рынков, 

товаропроизводители объединяются в различного рода ассоциации. 

Как правило, ассоциации, являющиеся отражением коллективного 

мнения, выступают против различного вида инноваций, грозящих 

разрушить стабильность на существующем рынке. При этом каждый 

отдельно взятый производитель, член ассоциации, желает, по секрету 

от всех остальных, воспользоваться преимуществом от внедрения 

новейшей технологии. Различного рода монополисты, без явных на то 

причин, также не заинтересованы во внедрении новшеств. На то они и 

монополисты. Сегодня - без существенной государственной и 

ОБЩЕСТВЕННОЙ поддержки, изменения национальных и 

международных законодательств, внедрение большинства, даже 

явно прогрессивных технологий в существующем социуме остаётся 

проблематичным.  

Помимо этого, опыт работы по внедрению Технологий и 

Программ «СветЛ», показал, что есть куда более категоричные 

суждения. Например, мы не раз слышали высказывание: «Если 

купить или украсть технологию нельзя, то люди, обладающие 

такими знаниями, должны быть строго изолированы или вообще 

перестать существовать». 

Существует ещё один «источник потенциального 

противодействия» Технологиям «СветЛ».  Отличительной чертой 

ТЕХНОЛОГИЙ И ПРОГРАММ, является то, что принципы их 

«воздействия на физические и биологические объекты» реальности, 

выходят за рамки «существующих» (а точнее, общепринятых) 

фундаментальных законов и понятий. На практике, в реальном для 

научного наблюдателя измеряемом и регистрируемом Мире, процессы 

«изменения» (в том числе и оздоровление), вызываемые 

ПРОГРАММАМИ, существующими приборами, практически НЕ 

ФИКСИРУЮТСЯ. И такое «воздействие», как считает «современная 

наука», в принципе не может привести к наблюдаемым изменениям 

физических или биологических объектов. Подобные явления 

трактуются сциентизмом (фр. scientisme, от лат. scientia —

http://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A4%D1%80%D0%B0%D0%BD%D1%86%D1%83%D0%B7%D1%81%D0%BA%D0%B8%D0%B9_%D1%8F%D0%B7%D1%8B%D0%BA
http://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9B%D0%B0%D1%82%D0%B8%D0%BD%D1%81%D0%BA%D0%B8%D0%B9_%D1%8F%D0%B7%D1%8B%D0%BA
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 наука, знание) — общее название идейной позиции, 

представляющей научное знание наивысшей культурной ценностью и 

основополагающим фактором взаимодействия человека с миром),  как 

паранормальные, поскольку они упорно «не вписываются» в 

освящённые тысячами диссертаций «законы мироздания». Не найдя 

«агента действия», “жрецы науки” отворачиваются от объяснения 

наблюдаемых фактов, перечёркивая тем самым и возможность 

использовать наблюдаемые явления в практической деятельности на 

своё же благо.  

Но, хотят они того или нет, таких фактов становится все 

больше и больше. Многочисленные исторические исследования и 

материалы показывают, что «пси–физичность» Вселенной не 

вызывала ни малейшего сомнения у наших предков (как не 

вызывает она сомнений у всех народов, кроме тех, что были 

выпестованы рационалистической наукой нового времени, 

упорствовавшей в своей узко материалистической точке зрения).  

Ныне научные круги принуждены признать существование 

«паранормальных явлений» — если и не как вызов состоятельности их 

мировоззрения, то, по крайней мере, как наличный факт. 

Такие изменения существующей научной парадигмы, а мы их 

уже видим, открывают совершенно новые горизонты развития 

Человека и Человечества. 

Технологии «СветЛ» -  есть Технологии самой Природы.  

Природа чрезвычайно СЛОЖНА своей ПРОСТОТОЙ.   

Вся история Человечества показывает, что только такие - 

щадящие и ориентированные на целостность и единство Мира и 

Человека – ТЕХНОЛОГИИ -  помогут Человечеству ПОЗНАТЬ и 

гармонично «слиться с Природой», стать её действительной частью, 

не насилуя и не разрушая её, восстановить экологическое равновесие, 

подойти к решению самых насущных Мировых проблем.  

В старинных легендах, связанных с Ветхим Заветом, говорится 

о том, что когда Человеческая Раса в «совершенстве овладеет 

искусством секретных знаний метафизики», проклятие запретного 

плода будет снято с Человека, и он сможет вернуть своё утерянное 

состояние - Адаму будет позволено возвратиться в Сад Господень.  

http://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9D%D0%B0%D1%83%D0%BA%D0%B0
http://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9A%D1%83%D0%BB%D1%8C%D1%82%D1%83%D1%80%D0%BD%D1%8B%D0%B5_%D1%86%D0%B5%D0%BD%D0%BD%D0%BE%D1%81%D1%82%D0%B8
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О «…немедленном признании метафизики и переходе на такие 

технологии...» уже в XX веке говорил Глава Римской Католической 

Церкви Папа Иоанн Павел Второй, обращаясь в одной из своих 

проповедей к католикам и жителям Всего Мира в конце 1998 года, в 

противном случае, предупреждает Понтифик, «…цивилизацию ждёт 

неминуемая гибель…». Все сказано верно, но мы уже ЗНАЕМ, что 

ПРЯМЫМ ДОКАЗАТЕЛЬСТВОМ ОТСУТСТВИЯ НАУКИ 

ЯВЛЯЕТСЯ ЦЕРКОВЬ.  

Таким образом, сегодня можно утверждать, что в 

историческом плане переход к «пси – физическим» Технологиям 

(в том числе и к массовому применению Технологий и Программ 

«СветЛ») даст Человечеству гораздо более серьёзные перспективы 

по сравнению с теми, которые оно получило при открытии 

электричества и радио, расщеплении атомного ядра и полётах в 

космос. «Факты не перестали быть фактами от того, что их 

игнорируют» 

 

Оздоровительный Комплекс «СветЛ» 

Николай Левашов 

 

УЧЕНИКИ И ТЕХНОЛОГИИ 

Richard A. Blasband 

Вторник, 17 Сентября 2013 г. 

Исследования с Николаем Левашовым 

 

(Конспект по статье Доктора Ричарда А. 

Блэсбанда с небольшими дополнениями и 

комментариями). 

(Richard A. Blasband, MD) 

 

           Новые знания о природе Вселенной, 

полученные академиком Николаем 

Левашовым, также, как и его необычные 

способности, имеют множество 

документальных научных подтверждений. 
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Эта статья американского доктора Блэсбанда – лишь одно из 

них. 

 

           В 1994 году я впервые проконсультировался у Николая в связи с 

синдромом хронической усталости (СХУ). Этот диагноз был 

поставлен двумя гомеопатами, экспертами в использовании одного из 

вариантов диагностического устройства Фолля (Voll).  Каждый из 

них независимо определил воспалительную патологию в одних и тех 

же органах: в сердце, лёгких, печени и простате. Патологические 

структурные изменения в сердце подтверждались 

электрокардиограммой. Несмотря на то, что я не информировал 

Николая ни о каких диагнозах, кроме моей усталости, Николай 

установил те же самые отклонения в течение 10 минут 

предварительного осмотра.  

Во время первого лечебного сеанса я узнал, что Николай 

обладает недюжинными способностями     перемещать энергию в 

моём теле - я испытал что-то вроде электрического тока, 

перемещающегося через тело с последующим "тяжёлым" чувством 

того, что мой организм принял исцеляющую "нагрузку", которую 

Николай к нему приложил. В течение шести месяцев лечебных 

сеансов, два-три раза в неделю, я избавился от частых, 

прерывистых сердцебиений, которыми страдал предыдущие три 

года. Эти изменения были подтверждены электрокардиограммами. 

Через полтора года я был исцелён от основной части и других 

воспалительных изменений, и признаков СХУ. Как видно из личного 

профессионального опыта. 

Несколько слов о моём профессиональном опыте, которые могут 

помочь читателю лучше понять моё последующее отношение к 

Николаю Левашову, его чрезвычайным способностям и объёму 

знаний, который он дал мне (и многим другим). Я - 

сертифицированный психиатр, получивший классическое обучение в 

Йельском университете, на факультете медицины, где я также работал 

в психиатрии факультета. После моей психиатрической подготовки я 

изучал оргономическую (Orgonomic) медицину у Доктора Элсворта 

Бейкера (ElsworthBaker, MD), который был назначен Вильгельмоь 

Райхом (WilhelmReich) для подготовки врачей по этой медицинской 

http://health.wild-mistress.ru/wm/health.nsf/publicall/1705993BF118C287C3257873007C1499
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дисциплине. Моей "каждодневной работой" является практика 

интенсивной формы биоэнергетической терапии 

сознания/тела, "психиатрической оргоновой терапии", разработанной 

Райхом для лечения эмоциональных расстройств (Reich, 1949). 

Когда я впервые встретился с Николаем, я практиковал как 

оргоновый терапевт около 30 лет. Кроме того, в этот период я 

принимал активное участие в экспериментальных исследованияхв 

области физической и биологической оргоновой энергии и 

опубликовал более 60 научных работ в этой области. Таким образом, 

понятие "жизненной энергии", лежащей в основе жизни и 

оперирующей в процессе лечения, легко резонировало с моей личной 

системой убеждений и профессиональной подготовкой, и практикой, 

несмотря на моё механистическое, упрощенческое классическое 

образование. (Примечание: Оргон – универсальная жизненная 

энергия, из которой создана вся природа, всепроникающая и 

вездесущая. Эта энергия также существует в свободной форме в 

открытой атмосфере и высоком вакууме– определение доктора 

Райха45.)  

Небольшое отступление 

 

 В связи с термином «оргон» вспоминается один небольшой эпизод из 

событий, происшедших после преждевременного ухода Николая 

ЛЕВАШОВА… 

Однажды «испанскому рупору 

правды» на конференции был задан вопрос, 

что он знает об аргоне, на что всезнайка 

сказал, что это не имеет никакого 

отношения к знаниям Левашова и попросил 

не произносить «чуждых слуху фанатика» 

названий. При этом житель Испании 

упустил из виду, что первичные материи 

могут быть названы по-разному, так как все названия условны, но не 

меняют суть природного процесса. С таким же усердием сектанта г-н 

«1-й советник» и со разоблачают других русских ученых, посмевших 

                                                 
45 http://www.orgonika.ru/orgone.html . 

http://www.orgonika.ru/orgone.html
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назвать мерность октавой или первичные материи эфиром… Тем не 

менее, этот «знаток» берется делать однозначные выводы о том, 

работает ли программа «СветЛ», кто и когда может включить или 

выключить эту программу. Мало того, специалист по лунным фазам 

по своему хотению опубликовал свои умозаключения на официальном 

сайте русского ученого Николая ЛЕВАШОВА, являясь всего лишь 

администратором и вебмастером этого сайта. Странное дело, В 

последнее время стала особенно заметна активная возня и 

вспенивание различных мажордомов, технических оформителей 

сайтов, домработниц, «выключательниц», столпов, контактерш, 

«звездочетов» и другого обслуживающего персонала, присвоивших 

себе статус избранных хранителей наследия и канала общения с 

Николаем Левашовым. Они создают видимость активности в 

распространении знаний и продолжения дел Николая Левашова. При 

этом весьма ревностно оберегают каждую «букву Закона», иначе, если 

слова в тексте поменять местами, сохраняя смысл, уже ничего не 

поймут. То есть, получается: 

 

  

 

Вернемся, однако, к мнению настоящего УЧЕНИКА Николая 

ЛЕВАШОВА, чтобы по его рассказу сделать собственные выводы. 

…Это было не всё, что я принёс в мою работу с Николаем. В 

течение нескольких лет до исследований с ним, я принимал активное 

участие в экспериментальных исследованиях в области в то время ещё 

зарождающейся дисциплины исследования сознания (JahnandDunne 

1987). Благодаря этой работе я убедил себя самого в 

сверхъестественной способности психического намерения создавать 

http://www.razved.ca/index.php?id=index&tide_show_news&category=-svetl&news_current=-iktisanovsvetl
http://www.razved.ca/index.php?id=index&tide_show_news&category=-svetl&news_current=-iktisanovsvetl
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объективные изменения в физической реальности (Blasband 2000). 

Лечение, используя метод Николая, в значительной степени зависит от 

использования повышенного психического намерения для 

диагностики и для внесения изменений в человеческую клеточную 

структуру и физиологию. Поэтому понимание, обретённое мной через 

мои исследования, сослужило мне хорошую службу, когда я 

приступил к работе становления целителем. 

 

Я направил к Николаю нескольких моих пациентов со структурными 

повреждениями от различных болезненных процессов. Через 

несколько месяцевя начал видеть в них изменения, которые не могут 

быть отнесены к моему собственному лечению. (Следует обратить 

внимание, что ДАЖЕ личное участие Левашова требовало его 

жизненных и временных затрат, что несколько ускоряло 

процесс выздоровления, но, тем не менее, он и так растягивался на 

несколько месяцев и даже лет.  Комплекс «СветЛ» действует 

постоянно, но мягче, что не нарушает комфортное и стабильное 

состояние владельца Комплекса.  Поэтому, процесс выздоровления 

имеет не ярко протекающий характер и заметен только по истечении 

некоторого времени.  Эти сроки у всех разные в зависимости от 

состояния организма, степени поражения органов или систем, 

возраста и образа жизни.) 

Все они явно выраженно оправились от соматического 

заболевания, и было совершенно очевидно, что они двигались к 

выздоровлению гораздо быстрее, чем я рассчитывал на основании 

моих знаний и моего предыдущего опыта терапии. Это было так, 

словно их организм стал "смазанным", сделав их телодвижения более 

лёгкими и менее "бронированными". Кроме того, все они "светились" 

в своём теле, это то, что я никогда раньше не видел ни от этих, ни от 

других пациентов. Я, естественно, захотел сделать эту целительную 

технику частью моего оргоно-терапевтического "арсенала". Я был рад, 

когда Николай согласился взять меня на обучение в качестве студента. 

Формальный, первый шестинедельный период обучения у 

Николая был самым интенсивным и волнующим периодом в моей 

профессиональной жизни. Наша группа из двадцати студентов, 

врачей, психологов, бизнесменов и других, встречалась пять раз в 
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неделю. В каждой сессии Николай читал лекции в течение трёх часов 

о его исследовательских находках, о природе человека и Вселенной. 

Ещё пятнадцать минут были посвящены «трансформации» Николаем 

нашего мозга и тел сущности посредством использования им 

сознательного намерения на каждом из нас в отдельности и в 

группе. Дидактические материалы, полученные в результате 

исследований Николая как физика и ясновидящего, включали 

материал из физики, биологии и роли духа в его взаимодействии с 

материальным миром. Это было элементарной основой 

целительской работы. 

Это была новая, захватывающая, когерентная парадигма, 

включающая классическую физику и биологию, но вносящая 

новый взгляд на загадки материального и духовного мира. Работа по 

трансформации была трудна для воплощения во время первого опыта. 

Субъективно я отметил возрастание ощущения энергетического 

возбуждения, сопровождаемое чем-то вроде электрических токов, 

проходящих по всему телу, особенно в головном мозге. (Интересно, 

что во время совершения Николаем "трансформации" мозга и 

сущности, работающий во время тренировок генератор случайных 

событий (ГСС) показал на выходе аномальное увеличение ожидаемой 

базовой линии, а после окончания преобразования показал 

аномальные снижение базовой линии.) В ночное время я чувствовал 

головокружение. Когда я поздно возвращался домой, моё внимание 

было острее, и я видел на большие расстояния. Описания других 

студентов звучали как 

нечто вроде опыта 

нахождения вне тела 

и "изменённых 

состояний сознания". 

(Подобный 

метод проверки 

изменения базовой 

линии или ауры 

человека, 

находящегося под воздействием генератора первичных материй 

(Комплекс «СветЛ») некоторыми участниками Программы «СветЛ» 
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проводится регулярно, что даёт возможность 

зарегистрировать процесс изменения интенсивности работы головного 

мозга и сделать фото на камеру Кирлиан.  Если же необходимо 

отследить более длительный процесс изменения состояния организма 

под воздействием Программы «СветЛ», то проводится проверка на 

диагностической экспертной системе «КСИ-Мед» (ДЭС «КСИ-

Мед») принципиально новый класс метрологической аппаратуры, 

энергетические позволяющий объективно регистрировать 

сверхслабые возмущения как в окружающей среде (менее 0,002 

эВ), так и в организме человека. Используемый в системе уровень 

диагностического воздействия адекватен энергетике клетки и 

биологически активной точки (БАТ) (порядка 10 – 9 Вольт Ампер) и 

не искажает состояния функциональных систем (ФС) человека.)  

В конце формального обучения 

я обнаружил, что приобрёл 

несколько новых способностей. 

Одной из них была способность 

«видеть» патологию в клетках и 

органах внутри тела человека. 

Такого рода «видение» не похоже 

буквально на то, как видят 

изображение органа рентген или 

компьютерная томография (КТ). 

Чтобы передать то, как можно 

«видеть» через трансформированные 

Левашовым мозг и тела сушности, давайте сначала рассмотрим то, 

как мы обычно видим нашими глазами.Наше восприятие 

"картинки" мира является результатом интерпретации нашим 

сознанием возбуждения сенсорных систем организма. Эти системы 

эволюционировали при воздействии экологической ниши, в которой 

мы проживали на протяжении тысяч лет. Как люди, мы используем 

пять чувств, которые говорят нам о природе нашей физической 

вселенной. Если бы наши глаза выработали возможность видеть в 

цветах радиоволны, мы бы увидели волны в воздухе так же, как мы 

видим волны в океане - трёхмерными и плотными. С другой 

http://svetl.org/info/article
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стороны, если бы мы были дальтониками, мы были бы 

озадачены, когда воспринимающие цвет люди рассказывали бы нам о 

многочисленных цветах, которые они видят. Если бы мы были 

совершенно слепы от рождения, нам вообще было бы трудно понять, 

что описывают зрячие, когда они "видят". 

Левашов, в выполняемом им трансформационном процессе, 

ускоренно развивает мозг человека и тела его сущности так, что у них 

появляются новые качества. Эти качества обеспечивают 

возможность для принятия информации, которую ранее 

невозможно было воспринять используя только обычные органы 

чувств.  Такие люди также приобретают способность влиять и 

изменять физические тела и тела сущности других людей, как в 

непосредственной близости, так и "не локально". 

 

          Это видение эволю-

ционировавшим "вообра-

жением" происходит, как 

мне кажется, на экране, 

расположенном где-то в 

передней части мозга. 

Это то же самое место, 

где мы "воображаем", 

однако в случае 

"видения" с помощью трансформированных мозга и сущности, 

воспринимаемые картинки близко соответствуют действительности. 

Действительно, преобразование позволяет целителю самому 

"программировать", в каком конкретном формате получать 

поступающую к нему от пациента информацию так, что она будет для 

него понятна. В конце концов, то, что мы обычно "видим" или 

чувствуем, понятно для нас потому, что мы организуем это в нашем 

сознании. Без сознания, получаемые нами от нашего 

воспринимающего аппарата раздражения были бы нам непонятны. 

Если мы модернизируем наш аппарат восприятия (наши сущность / 

сознание / мозг), мы можем чувствовать больше, и у нас есть 

потенциал, чтобы превратить это в информацию, имеющую смысл. 
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Тогда у нас есть выбор как организовать эту информацию в один из 

множества форматов так, чтобы мы могли её оценивать и 

анализировать. Например, можно "просить" или "программировать" 

себя, чтобы увидеть сердце остановленным либо бьющимся, с 

патологией, показанной в данный момент или в предыдущий период - 

дни, месяцы или годы назад, когда патология только начиналась. 

Можно даже запрограммировать наш внутренний экран так, что мы 

сможем увидеть коронарные артерии, выделенные жёлтым цветом, 

холестериновые бляшки, в зелёном цвете электрические импульсы, 

стимулирующие сердечную мышцу, одновременно с их электрической 

интеграцией с под мозговыми структурами и т. д. Можно это 

увеличить даже до микроскопического уровня, скажем, до клапана, 

чтобы изучить его в деталях. Этот процесс может быть осуществлён 

вплоть до генетического уровня. Таким путём, используя системный 

анализ, можно получить действительно точный диагноз на многих 

уровнях анатомической, физиологической и биохимической патологии 

и выяснить, как эти отличия проявляются на эфирном и астральном 

(сущностном) уровнях функционирования. 

Этот внутренний экран может быть также использован для 

анализа. Например, можно «попросить увидеть» элементы крови в 

сравнении одних с другими в графическом 

бар-чарт формате, в виде сегментов на 

круглом «пироге», и так далее. 

Кроме того, можно "быстро перенести" 

экран вперёд, чтобы проверить возможный 

результат лечебного вмешательства. Таким 

образом, можно "попробовать" возможные 

лечебные программы без их фактического 

осуществления для того, чтобы установить, 

будут ли они успешными и смогут ли они 

вылечить проблему. 

Это, как если бы Николай вставил швейцарский армейский нож 

паранормальных возможностей в мой организм. Мне нужно только 

выбрать, какую из них я хочу использовать, и она будет там. Эти 

возможности, однако, являются навыками, которые нужно постоянно 

использовать для их развития и совершенствования. Кроме того, 
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многие другие инструменты, скрытые в его учениках, видимо станут 

доступны тогда, когда мы будем развиваться в работе и сможем взять 

на себя ответственность за их использование. Такая ступенчатая 

прогрессия случилась со мной несколько раз за восемь лет, в течение 

которых я делал эту работу. 

Поначалу было трудно провести различие между обычным 

воображением и приобретённой способностью "видеть" внутри тела. В 

конце концов, я был врачом и знал, как печень, кости и щитовидная 

железа должны выглядеть. Со временем, однако, я начал верить тому, 

что я "видел" моим воображением, распознавая, как это соответствует 

объективной реальности. Я научился посылать сигнал от моего 

сознания к цели в организме пациента и затем ждать, когда ко мне 

вернётся информация. 

В первые несколько лет после официального курса моё 

«видение» было слабым в 

интенсивности цвета, двумерным и 

нечётким. После использования 

метода Николая в течение 

нескольких лет, я обнаружил, что я 

стал видеть больше трёхмерно, в 

более ярких цветах, со спонтанным 

движением вхождения в системы 

органов. Я видел "тонкие энергии" 

("первичные материи" по Левашову), исходящие от моих рук к 

системе органа. Я мог "чувствовать" сопротивление в моей руке, когда 

я проводил ею рядом с телом чтобы ощутить различные 

энергетические компоненты физического и / или сущностного тела 

пациента. 

Все эти качества 

укрепили моё 

впечатление о 

многомерной, 

твёрдой структуре 

духовного аспекта 

организма, 

работающего в 
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единстве с физическим присутствием. 

В постановке диагноза и в процессе последующего 

прогрессирования излечения пациента, я провожу рукой по телу, не 

касаясь его, и мысленно прошу увидеть различные системы органов, 

которые лежат под моей рукой. Во время сканирования, я задаю 

некоторые вопросы, такие как: "Есть ли здесь патология?"  

Утвердительный ответ может быть в виде ощущения 

покалывания в ладони, если это тот ответ, который я сам 

запрограммировал, чтобы указать "да". Затем я уточняю вопрос: 

"Является ли это инфекцией (или массой, и т.д.)?" 

И продолжая уточнять вопросы, я продолжаю расследование 

до тех пор, пока оно не охватит весь организм и пока я не получу в 

руки, данные. Следующая задача состоит в проведении системного 

анализа с целью понимания проблемы от её первопричины до 

вторичного и третичного проявления. У начинающего целителя, 

такого, как я, уходит много сил и времени на то, чтобы сделать это 

правильно, но это тот путь, по которому, пользуясь этим методом, 

можно лечить и поддерживать окончательное излечение. Очевидно, 

что для применения этого метода лечения необходимо знание 

анатомии, физиологии и биохимии. (Комплекс «СветЛ» является 

индивидуальным целителем, постоянно держащим «руку на пульсе» 

пациента, улавливая посредством поля любые качественные или 

количественные изменения в пси-поле человека. Корректирует и 

наполняет потенциалом, который, к сожалению, у любого целителя 

имеет неприятную привычку заканчиваться, требуя восстановления. 

Владелец комплекса при достаточном знании анатомии, физиологии и 

биохимии, а также основных законов формирования материи может 

продвигаться значительно быстрее к выздоровлению или к развитию 

структур мозга, что делал Николай Левашов. Сам себя человек 

вылечить не может. Если произошла неприятность в виде заболевания 

или расстройства органов, то это говорит о том, что потенциал 

человека уже не справляется с задачами восстановления и очищения 

организма. Только имея дополнительный потенциал, который и 

предоставляет Комплекс «СветЛ» дает возможность 

самовосстановления. (ОСОБЕННО - при условии 

самообразования и применения Новых Знаний в своих действиях.) 
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Получив диагноз, я могу спросить о видах и количестве 

первичных материй, которые мне нужно проецировать на этот аспект 

клеточной патологии, поскольку она существует на уровне сущности. 

Затем я спрашиваю, обладаю ли я способностью начать эту проекцию. 

Если нет, то в таком случае мне придётся искать альтернативные 

методы для устранения проблемы. 

(Если терапевт подобного уровня понимания и развития будет 

подсказывать     владельцу   Комплекса «СветЛ» какие позиции 

необходимо подключать в тех или иных случаях патологических 

отклонения, тогда даже незнающий анатомию человек или ребенок, 

или тяжелобольной, или пожилой человек сможет двигаться намного 

быстрее к своему выздоровлению. Данный симбиоз людей с 

медицинским образованием и правильным пониманием процессов 

формирования материи на различных материальных уровнях планеты 

с Программами «СветЛ» будет 

являться несомненным преимуществом 

при оздоровлении любого пациента и 

исцеления от любого, вовремя 

распознанного заболевания.) 

После того, как решение найдено, 

я с проявлением моего намерения 

проецирую правильного качества и 

количества первичные материи. Это со временем вызовет изменения 

на физическом уровне. Например, в случае правильной программы для 

чувствительного пациента с проблемой с сердцем, можно удалить 

рубцы и бляшки во всей системе коронарных артерий, восстановить 

или регенерировать 

повреждённую инфарктом 

коронарную мышцу или возвратить 

к норме нарушения в ритме. После 

осуществления необходимых 

изменений, абсолютно необходимо 

сбалансировать мозг и другие 

органы и системы, физиологически 

связанные с "исцелённым" органом. 
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Если этого не сделать, организм, функционирующий как единое целое, 

в конце концов вернётся к своему предыдущему патологическому 

состоянию. 

Эти навыки могут быть также использованы для внесения 

изменений в голографическом изображении пациента, построенном в 

моём воображении, хотя пациент может быть за тысячи километров. 

На самом деле, большинство моих исцелений происходит именно 

таким образом. Работая из моего офиса в Калифорнии, я лечил 

пациентов в Европе, Китае и многих частях Соединенных Штатов. 

В среднем за рабочую неделю я 

провожу около 30 лечебных сеансов, 

каждый из которых длится от 15 до 20 

минут. Я предпочитаю работать с пятью 

или шестью пациентами рано утром, а 

затем кратко отдохнуть перед работой с 

пациентами в терапии. Большая часть 

энергии для исцеления исходит от 

преобразования космических первичных 

материй моим трансформированным 

мозгом.  

По словам Левашова, первичные материи в их чистой 

космической форме несовместимы с человеческим организмом, 

что вызывает необходимость их преобразования для того, чтобы 

они не были вредны для целителя и пациента. Я нашёл, однако, что 

концентрирование намерения в течение 10-15 минут приводит к 

потере жидкости в организме. Поэтому для поддержания моего 

метаболизма и для поддержания энергии на здоровом уровне 

необходимо много воды и всего остального. (Программы «СветЛ», 

созданные Николаем ЛЕВАШОВЫМ через 10 лет после событий, 

изложенных доктором Ричардом Блэсбендом, были созданы как 

адаптивный преобразователь первичных материй, чтобы КАЖДЫЙ 

человек мог без потерь и разрушений восстанавливать свой организм 

именно преобразованными и адаптированными под нужды сущности 

первичными материями. То есть, Программы «СветЛ» это – 

ДОПОЛНИТЕЛЬНЫЙ МОЗГ для тех, кто не получил инструмент в 

виде перестроенного мозга. О роли Комплекса «СветЛ» в 
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преобразовании воды рассказано в видеоролике «Пропорции 

«Золотого Сечения» воды46. 

 Я могу, при желании, развернуть или свернуть целительный 

аппарат в моём мозге и телах сущности. Когда он развёрнут, это 

ощущается как будто я ношу большую шапку взвешенной энергии, и 

появляется она в моём воображении, как большая радужная 

трёхмерная "Корона" переплетённых полос светящейся энергии. 

Я начинаю работу со сканирования в широком фокусе всего 

организма, включая тела сущности. После более детальной проверки, 

я провожу системный анализ полученных данных с целью 

определения начальных, основных причин проблем со здоровьем. Это 

проясняет, обусловлено ли расстройство кармической, генетической, 

ранней или поздней экологической причиной, или комбинацией этих 

причин. Я обнаружил, однако, что ещё не обладаю способностью для 

лечения проблем кармической или генетической этиологии. Однако, я 

с успехом лечу острые скелетно-мышечные болезни, такие как 

"радикулит" в нижней части спины, разнообразные виды обычной 

простуды, синуситы, дисбалансы вегетативной нервной системы, 

такие как острая сердечная аритмия, желудочно-кишечные поносы и 

запоры, раны, артрит в его различных формах и большинство 

состояний, когда избыточное количество токсинов является одним из 

основных этиологических факторов. Поскольку токсины всегда можно 

найти в большинстве болезней, я часто могу оказать помощь в 

остановке прогрессирования заболевания только за счёт одной 

детоксикации. 

Детоксикация включает в себя разрушение токсинов и 

обеспечение средств их устранения из организма, будь то выведение 

их из церебрального-спинномозговой жидкости мозга через носовые 

пазухи или уши в желудочно-кишечный тракт через печень или из 

системы кровообращения через почки. Выведение проявляется на 

физическом уровне как буквальное выделение жидкости из носа или 

вниз по задней стенке глотки. При детоксикации пациента важно, 

чтобы печень и почки - основные органы, участвующие в 

детоксикации, были чистыми и способными обрабатывать большие 

                                                 
46https://www.youtube.com/watch?v=RGr8OuSh0BI).  

https://www.youtube.com/watch?v=RGr8OuSh0BI
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нагрузки от токсинов, доставляемых им в процессе выздоровления. 

Детоксикацию следует проводить медленно, чтобы не перегружать 

пациента. Хотя существуют и другие альтернативные медицинские 

схемы для детоксикации различных систем органов, метод Левашова 

является единственным известным мне, который позволяет очистить 

спинномозговую жидкость. Детоксикация, чтобы её завершить, 

может занять от 6 месяцев до 2 лет, работая один-два раза в неделю, 

в зависимости от серьёзности проблемы и чувствительности больного. 

Ускорить процесс можно, но это может перегрузить пациента и таким 

образом стать направленным против терапии. (В Программе «СветЛ» 

предусмотрены эти моменты при перегрузке организма во время 

очищения. При усилении процесса детоксикации, ухудшении 

самочувствия при такой нагрузке, человек может установить 

интенсивность воздействия Программы на уровень, комфортный для 

выздоравливающего. Когда всё приходит в норму, интенсивность 

снова можно увеличить до нужного уровня.) 

Регенерация тканей также возможна, но требует гораздо 

большего мастерства и энергии, чем детоксикация.Восстановление 

включает в себя внесение изменений в эфирном и астральном телах, 

убирая старую больную модель и заменяя её здоровой моделью, 

которая существовала раньше в жизни. Это обеспечивает здоровый 

шаблон для регенерации клеток. Это гораздо легче сделать, когда 

ткани находятся на этапе их естественной регенерации (обычно 

каждые 5-7 лет, в зависимости от ткани). Это гораздо сложнее, 

когда ткани находятся в периоде между регенеративными циклами, 

хотя клинические данные с определёнными чувствительными 

пациентами показывают, что у меня были некоторые успехи и в этом 

случае. 

Как упоминалось выше, в процессе восстановления или 

регенерации ткани очень важно, чтобы сбалансировать новые 

здоровые системы органов с остальным организмом, особенно с 

мозгом. Без этого существует тенденция к рецидиву, поскольку 

организм всегда хочет восстановить свой старый, патологический 

уровень гомеостаза. В очень важном смысле, лечение, независимо от 

того, какой метод, предполагает преодоление этого застоя. Тенденция 

к рецидиву велика, если только путём исцеления не достигнут общий 
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баланс организма. Подробная информация о биофизике этих 

процессов, связанных с отношениями между физическим телом и 

телами сущности может быть найдена в изданных частном образом 

книгах Левашова: «Последнее обращение к человечеству», 

и «Сущность и разум» тт. 1 и 2. 

Два вида болезней, которые я не буду лечить до тех пор, пока не 

разовью свой целительский потенциал, это большинство видов рака и 

крайне опасные инфекции, такие как СПИД. Одной из причин этого 

является то, что я не имею достаточно сильного "щита", чтобы 

защитить себя от приобретения этих заболеваний от пациента, когда я 

открываю себя ему, как целитель. 

У нас у всех есть защита из 

циркулирующих первичных материй, 

которые служат в качестве буфера 

между нами и внешним миром. При 

хронической болезни наш щит 

ослабевает, что позволяет целому ряду 

физических и не физических агентов и 

соединений входить в нашу систему. Это свою очередь может вызвать 

хаос в нашем энергообмене и дальнейший отток из нас жизненной 

энергии. В целительстве поддержание своей защиты, предохраняющей 

от заболевания пациента, имеет решающее значение. Тот факт, что 

целители часто поддаются совокупному эффекту от лечения других и 

что некоторые врачи, например, онкологи, имеют необычно высокую 

степень заболеваемости раком, вызывает более чем мимолетный 

интерес. 

(Когда Комплекс «СветЛ» включается в систему пси-поля и 

сущности человека, то происходит прежде всего восстановление 

естественной защиты человека и её усиление, что препятствует потере 

потенциала, потере жизненной энергии, которую (потерю) мы 

привыкли наблюдать у больных СПИДом или раком. Если лечение 

начато вовремя. То есть скорость разрушения клеток не превышает 

скорость их восстановления при работе СветЛа, то больной имеет 

шанс на выздоровление. Если скорость разрушения все же больше, 

чем восстановление клеточного потенциала, то больной проживет 

дольше в окружении своей семьи, а не прикованный к больничной 

http://www.levashov.info/books.html#01
http://www.levashov.info/books.html#04
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койке и без мучительных болей.  В Комплексе «СветЛ» имеется 

функция анестезии. Так что, там, где человеку-целителю грозит 

разрушение его защитного поля. Программа «СветЛ» берет на себя 

функции для решения и этой тяжелой и ранее неразрешимой 

проблемы). 

Обычно я знаю, когда новый пациент болен раком, потому что 

при сканировании я вдруг испытываю необыкновенно сильные 

ощущения энергии, исходящей от пациента. Я чувствую себя 

больным, с чувством "оттока" в животе, как если бы в меня вдруг 

попало большое количество токсинов (Musumeci и др., 1992). 

Фриц Попп, международный авторитет в области биофотонной 

эмиссии, со своими студентами и сотрудниками определил, что ткани 

опухоли испускают аномально большое количество света из тела47  

Хотя это и является трудной, утомительной работой, но лечение 

методом Левашова приносит большое удовлетворение. Я вношу 

изменения в больных на гораздо более глубоком уровне, чем это 

может быть получено обычными методами аллопатической медицины, 

и не подвергая пациента вредным побочным продуктам и побочным 

эффектам большинства лекарств. Работы по использованию метода 

Левашов для ускорения лечения эмоциональных проблем также идут, 

и о них будет сообщено позже. 

Способность работать независимо от пространственных 

ограничений между пациентом и мной тоже очень ценна, поскольку 

даёт мне возможность работать с большинством людей в любом месте 

на Земле, обеспечивая мне достаточно "психических" сил и 

возможностей. Есть также очень важная дополнительная награда, 

поскольку делая работу, тренируешь приобретённые качества, 

развитые во мне Николаем, а это позволяет развивать целительский 

аппарат дальше. 

 

                                                 
47

Ruth, B. "ExperimentalInvestigationson UltraweakPhotonEmission" 

ElectromagneticBio-Information, EditedbyF. Poppetal, Urban & 

Schwarzenberg, Baltimore, 1989 p. 128. 
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Перевёл Александр Милованов 

 

Приложение: 

Академик Николай Викторович Левашов рассказывает о том, что 

полным ходом идут клинические испытания оздоровительного 

Комплекса «СветЛ», который является феноменальным прорывом в 

области медицины и приводит, если это в принципе природой 

позволено, к избавлению практически всех известных Человечеству 

болезней. 

 Причём прибор работает не со следствием болезни, а с её 

причиной... 

 

 

http://www.functionalresearch.org/
http://www.wholistichealingresearch.com/22blasband.html
http://www.wholistichealingresearch.com/22blasband.html
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О ГЕНЕРАТОРЕ ЖИЗНИ 

Слимен Е. 

О генераторе жизни - Разумном перераспределителе 

первичных материй «СветЛ» 

 

Многие из нас уже 

имеют Комплекс "СветЛ", а 

есть и те, кто только 

планирует приобрести этот 

Комплекс. На сегодняшний 

день эта технология Будущего 

вызывает много разных 

«мнений» и «споров». Анализ 

такого вопроса никому не 

мешает, тем более, что эта тема никуда не уйдёт, а её замалчивание 

может усугубить проблемы для тех, кому сегодня реально нужна 

помощь. 

Мы все разные. Среди нас есть люди, у которых интерес к 

новым технологиям отсутствует, это вызвано невосприимчивостью ко 

всему новому, стереотипом мышления, отсутствием фундамента 

Новых Знаний.  Такие люди «упираются» в осмысление всего нового, 

в связи с тем, что принятие нового фундамента Знаний несёт в себе 

перестройку всей системы их представлений, а это процесс долгий и 

требует терпения и трудолюбия.  О такой категории людей и 

"абсолютном невежестве» Н.В. Левашов говорил ещё в 2010 году (49 

видео, самое начало, http://levashov.ws). Верят ли они в существование 

«Источника Жизни» и в происходящие «чудеса» в замке Н.В. 

Левашова во Франции, - сложно сказать. Читали ли они его книги и 

статьи, и знают ли они о возможностях человеческой сущности, о её 

великой силе!?  

Все, кто читал книги Николая Викторовича 

Левашова, понимают «о значении сущности человека и её 

взаимосвязи с физическим телом».  Известно и подтверждено 

многочисленными свидетельствами то, что Сущность человека не 

погибает вместе с физическим телом, а лишь освобождается от него, 

http://levashov.ws/
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как от ненужного уже балласта. Что Сущность Николая Викторовича 

имеет очень высокий уровень эволюционного развития и может 

влиять на материальный мир без наличия физического тела. Комплекс 

«СветЛ» был создан Н.В. Левашовым как одна из стратегических 

задач в борьбе с паразитической системой, и чем раньше мы 

одержим победу, тем быстрее увидим её результаты. Жизнь 

человеческая коротка. Есть ли смысл уже больному ребенку или 

старому человеку, дожидаться веских доказательств действенности 

данного программного оборудования? Завтра может быть уже 

слишком поздно! 

Несколько лет назад, когда начал разрабатываться Комплекс 

«СветЛ» и тестировались его первые образцы, планировалась 

организация самостоятельного производства, целью которого стояло 

оздоровление людей.  «Заряжал», а вернее устанавливал «Программу» 

на первые образцы сам Николай Викторович, чтобы 

затем проанализировать и обобщить результаты, усовершенствовать 

его работу. Не зря Н.В. начал испытание приборов на членах 

движения «Возрождение. Золотой век», понимая, что у прочитавших 

ВНИМАТЕЛЬНО его книги, у участников Движения, проснутся 

лучшие качества личности.  Чтобы ускорить это и помочь людям 

пробудить их генетическую память, «комплекс» должен был стать 

большим подспорьем, генерируя первичные материи, которые 

необходимы для пробуждения потенциала личности. Поэтому, не 

подготовленным и далёким от Новых Знаний людям (лгущим, 

курящим, пьющим и пр.) сложно рассчитывать на быстрые 

результаты.  Нужно заметить, и здесь – процитировать слова Н. 

Левашова что «… Комплекс «СветЛ», это «квази-живой организм с 

довольно высоким уровнем интеллекта и развития, постоянно 

совершенствующийся в процессе своей работы». В первую очередь он 

взаимодействует с сущностью человека, дополнительно насыщая её 

необходимыми формами материй из окружающего пространства, тем 

самым создавая дополнительную подпитку для физического тела, 

восстанавливая здоровье, и проводя излечение.  

Комплекс «СветЛ», хотя и рассчитан на пробуждение лучших 

качеств Человека, работает с материями, которые его 

владельцу присущи. Важно помнить, что нашими мыслями, 
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настроением и действиями мы сами себе 

создаём первичные потоки различного качества, которые влияют на 

нас и наше физическое тело. Если человек не хочет отказываться от 

вредных привычек (алкоголь, курение), менять свои моральные 

принципы (зависть, обман, ругательство, воровство, и пр.), то и 

«прибор» будет насыщать человека материям, присущими ему в 

большей степени.  Материи же более высокого порядка не смогут 

быть в согласовании с сущностью такого человека, а вернее будут для 

него как с "гуся вода», бесполезны.  В связи с этим первые приборы и 

тестировались среди участников движения ВЗВ - предполагалось, что 

они, уже хорошо освоившие Новые Знания Н.В.Левашова,   изменили 

своё мировоззрение, и понимают ответственность за свои мысли и 

поступки, а, следовательно, будут вдумчиво подходить к эксплуатации 

прибора. Почему же стало не опасно доверять эволюционно 

незрелым людям подобные технологии? Ведь когда-то высокие 

возможности незрелых людей уже приводило к двум 

планетарным катастрофам!!!48 В данном случае вред может быть 

оказан ТОЛЬКО самому себе, так как потенциал, создаваемый 

Комплексом, не приводит к росту способностей, если человек не 

преобразуется качественно. Поэтому, принести вред такой человек на 

уровне сознания не сможет. Кишка тонка, то бишь, «сила мысли». А 

вот затормозить своё собственное оздоровление может, что приведет в 

результате только к плачевному исходу, если процессы разрушения в 

организме проходят быстрее, нежели восстановление. Поэтому, тут 

справедливо выражение – «ЧТО ПОСЕЕШЬ, ТО И ПОЖНЁШЬ».    

Многие читатели Славяно-Арийских Вед49 знают об Источнике 

Жизни - генераторе первичных материй, размещённом нашими 

предками в недрах нашей Мидгард-Земли. Его влияние на человека 

было чрезвычайно благотворным, он пробуждал потенциал. По такому 

же основному принципу был создан пси-генератор в Замке Левашовых 

во Франции, такая же «маленькая копия» присутствует и на 

КОМПЛЕКСЕ «СветЛ»50. 

                                                 
48

http://www.peshera.org/khrono/khrono-07.html 
49http://pravdu.ru/VEDI.htm  
50  http://video.cherdyntsev.ru/levashov/video.php?dirId=2011.09.03&amp;fileId=13 

http://www.peshera.org/khrono/khrono-07.html
http://pravdu.ru/VEDI.htm
http://video.cherdyntsev.ru/levashov/video.php?dirId=2011.09.03&fileId=13


387 
 

В своих книгах Николай Викторович Левашов подробно 

объяснил нам, что такое «тёмная материя», называя её первичной 

материей, выстроил для нашего понимания стройную систему 

знаний.  О генераторе первичных материй и о том, как он влияет на 

окружающее нас пространство хорошо написано в его автобиографии 

и в серии статей «Источник жизни»51. Этот же принцип действия 

генератора «тёмных материй» лежит в основе создания комплекса 

«СветЛ»52. 

 У многих людей, побывавших на встречах с Н.В. Левашовым, 

изменилось мировоззрение, возникло желание понять и сделать в 

своей жизни больше.  Они читают и изучают книги Н.В. Левашова, а 

те, кто купил прибор «СветЛ» и пользуются им, делятся с нами 

своими результатами53. 

Эти люди счастливы, наблюдают много интересного и 

уникального вокруг себя, меняется их мировоззрение, а вместе с этим 

и мир вокруг них. При грамотном использовании прибора владельцы 

его получают желаемые результаты, выздоравливают, одерживают 

победы в творчестве, преображается и их жизнь. 

Прибор делает чудеса, и приобретать его будет всё больше 

людей. Многие из тех, кто его имеет, не любят хвастаться, хотя 

каждому обладателю "СветЛа" есть что сказать.  Разрешите выразить 

и мне свою большую благодарность провидению за возможность 

обладания прибором «СветЛ». 

Для успешного использования прибора и максимальной его 

подстройки к своему организму рекомендуется понимать его принцип 

действия. В этом вам поможет вдумчивое чтение и изучение трудов 

великого русского учёного Н.В.Левашова54, а также серия статей, 

которые публикуются «Русским Научно – Техническим Обществом» 

на следующих сайтах55:   

                                                 
51 http://levashov.ws/source.html 
52 http://vk.com/svetgen 
53  http://www.kramola.info/vesti/neobyknovennoe/kompleks-svetl-ocenka-po-sisteme-ksi-

med.  
54 http://levashov.ws/ 
55http://www.razved.ca/index.php?id=nachalo#.Uhy6QmQRAWw,  http://www.liveinternet.ru/

users/2979159/rubric/4470631/http://samlib.ru/editors/s/shkrudnew_fedor_dmitriewich/ 

http://levashov.ws/source.html
http://vk.com/svetgen
http://www.kramola.info/vesti/neobyknovennoe/kompleks-svetl-ocenka-po-sisteme-ksi-med
http://www.kramola.info/vesti/neobyknovennoe/kompleks-svetl-ocenka-po-sisteme-ksi-med
http://levashov.ws/
http://www.razved.ca/index.php?id=nachalo#.Uhy6QmQRAWw
http://www.liveinternet.ru/users/2979159/rubric/4470631/
http://www.liveinternet.ru/users/2979159/rubric/4470631/
http://samlib.ru/editors/s/shkrudnew_fedor_dmitriewich/
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Все ответы на ваши вопросы о том, как устроен и 

работает Комплекс "Светл", можно найти в «Источнике Жизни» 

Николая Левашова и в его автобиографии, а также на сайтах56. Также 

можно задать вопросы на конференциях в Скайпе, которые проходят 

регулярно по пятницам в 18.00 по Московскому времени57. 

 

СТРУКТУРА ЖИЗНИ 

Биттнер Е.А. 

 

      Воде дана таинственная власть 

Быть соком жизни на Земле. 

                 Леонардо да Винчи 

 

 Вода... Казалось бы, мы всё 

знаем про неё, вплоть до 

молекулярного состава, и, не 

задумываясь, говорим, что вода это 

- Н2О, то есть, некая структурная 

организация атомов водорода и 

кислорода. Но, что делает воду 

пригодной для питья, для 

поддержания существования живых клеток, а что делает её же 

смертельным ядом? Неужели только химические добавки и наличие 

болезнетворных микроорганизмов, 

которые можно выявить 

лабораторными исследованиями? 

А может быть следует подойти к 

вопросу несколько с другого конца 

– что, если именно сама структура 

воды создаёт условия для 

образования новых химических 

                                                 
56http://rnto.livejournal.com/tag/%D0%97%D0%9D%D0%90...%20Na_%D1%87%D0%B0%

D0%BB%D0%B0 http://www.razved.ca/index.php?id=svetl  и http://svetl.org/ 
57  http://www.liveinternet.ru/users/2979159/post288979755 

 

http://rnto.livejournal.com/tag/%D0%97%D0%9D%D0%90%D0%9D%D0%98%D0%AF%20%D0%BE%D1%82%20Na_%D1%87%D0%B0%D0%BB%D0%B0
http://rnto.livejournal.com/tag/%D0%97%D0%9D%D0%90%D0%9D%D0%98%D0%AF%20%D0%BE%D1%82%20Na_%D1%87%D0%B0%D0%BB%D0%B0
http://www.razved.ca/index.php?id=svetl
http://svetl.org/
http://www.liveinternet.ru/users/2979159/post288979755
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элементов и размножения бактерий? 

Из монографии "Теория химической связи", крупнейшего 

немецкого специалиста Хабердитцла, посвящённой теории 

химической связи, получено утверждение, что ни из одной 

математической формулы не следует, почему два атома водорода 

должны объединяться в молекулу водорода Н2. Таким образом, 

разработанная теория химической связи почему-то претендует на 

объяснение устройства сложных молекул углеводородов, но не может 

объяснить принципы образования молекулы водорода. А принцип 

прост: пропорции «золотого сечения», по которым строится вся 

материя, лежащая в основе живой материи.  

Расположение пространственной структуры атомов по 

принципу «золотого сечения». 

Науке известно, что вода может находиться в трех агрегатных 

состояниях – твердом (лёд) – жидком (собственно вода) – 

газообразном (пар). Причём считается, что направление перехода этих 

состояний направлено в сторону образования льда: газ – жидкость - 

кристалл. То есть, вода испаряется, пар конденсируется, превращаясь 

в  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Круговорот воды в природе. 

 

жидкость, а потом затвердевает при определенной температуре 

охлаждения или сжатия, становясь кристаллической структурой. 
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Потом снова тает и стекает в низины, откуда снова начинает свой путь 

наверх, образуя облака на разной высоте. 

Но всем известно, что вода при замерзании расширяется, и 

поэтому зимой на морозе лопаются трубы, замерзает древесный сок, и 

замерзает она быстрее, если её предварительно нагреть, то есть, 

довести до точки парообразования. 

И, тем не менее, именно на таком, не полном научном 

представлении о природе основано объяснение круговорота воды в 

природе. 

Практика показывает, что вода в стакане, реке или озере - не 

просто огромные количества отдельных молекул, а их объединения, 

надмолекулярные структуры — кластеры. Более подробно занялся 

изучением структурной организацией воды в жидком и твердом 

кристаллическом виде японский учёный Масару Эмото.  

 

Некоторые структурные объединения молекул воды. 

 

Эмото на практике доказал, что энергетические вибрации 

человека, мысли, слова, идеи и музыка воздействуют на 

молекулярную структуру воды, той самой воды, которая составляет 70 



391 
 

процентов тела человека и покрывает такое же количество 

поверхности нашей планеты.  

 

                  

 

Образование кластера воды. 

 

Эмото визуально задокументировал эти молекулярные 

изменения в воде, используя специальные технологии 

фотографирования. Он замораживал капельки воды и затем изучал их 

под сильным микроскопом, который имел встроенную фотокамеру. 

Его работа наглядно продемонстрировала различия в молекулярной 

структуре воды и её взаимодействия с окружающей средой. 

 

 

 

 

Идеальный кристалл чистой воды. 

 

 

 

Учёным было обнаружено много 

удивительных различий в 

кристаллической структуре воды, взятой из различных источников 

и из разных условий со всей нашей планеты. Вода из древних 

горных потоков и ключей была прекрасно сформирована 

геометрически. Загрязнённая и токсичная вода из индустриальных и 

загрязнённых областей и застоявшаяся вода из водопроводов и 

водохранилищ имела определённо нарушенную и случайным образом 

сформированную структуру. При перевозке воды перемещение 
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происходит через решётки, в которых часть свойств изменена, потому 

и вода будет привезена не с исходными свойствами. 

Таким образом, вода при охлаждении до температуры 

замерзания будет выстраиваться в хаотичную структуру, подчиняясь 

изменениям, которые были внесены в состояние пространственной 

структуры, диктующей узлы мест расположения атомов. 

На вопрос, чем один атом отличается от другого, кроме массы 

протона, никто из «научных светил» не ответил, как и не доказал 

принцип образования молекулы водорода. Тогда напрашивается еще 

один вопрос: если в структуре снежинок нарушена гармония 

пространственного расположения атомных и молекулярных узлов, то 

не связано ли это с разным уровнем энергетических потенциалов 

этих узлов? В результате получаем вот такие картинки58.  

Вода из озера Biwako, крупнейшего озера в центре Японии и 

водохранилища в районе Kinki. Загрязнения 

увеличиваются. 

Главное, на что обратил внимание 

Эмото – это то, что если произнести 

соответствующее слово, а лучше молитву 

или включить музыкальное произведение, то 

структура той же самой воды весьма 

кардинально изменится. 

 

 

 

 

 

 

  

 

  Дамба Fujiwara                                    Дамба Fujiwara,  

             перед молитвой.                                   после молитвы. 

                                                 
58 http://toseeunvisible.narod.ru/texts/water/water.htm 

http://toseeunvisible.narod.ru/texts/water/water.htm
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Это – доказательство того, что частотные характеристики 

пространства являются строителями кристаллической решетки 

физической материи.  

Единый уровень энергетического потенциала создаёт общие 

качества для возможности возникновения кластерных структур 

по принципу тождества пространства и материи. Как «работает» 

такая настройка – показано на примере образования «мостика» из 

воды при пропускании через стаканы постоянного 

электрического тока: Это означает, что вода, которую мы 

приобретаем в бутылках, или берем из-под крана, или 

минерализируем – не является той структурной компонентой 

жизни, которая насыщает живую клетку, поддерживая в 

целостности молекулярную структуру пространства ДНК и 

долголетие самой клетки. Она потеряла изначальную 

структурную организацию пространства по «золотому сечению»59.  

 

 

 

 

Деление отрезка в крайнем и среднем отношении, или золотая 

пропорция. Отрезок разделен на две части так, что CB: AC= AC: AB. 

 
 

 "Золотой треугольник". Соотношение его сторон OA: AB= OB: 

AB≈ 0,618. 

Додекаэдр, выстроенный по принципу 

«золотого сечения». 

Угол вершины равен 108º, соответствующий 

молекулярному углу Н2О. 

То, что структура ДНК легко «запоминается» 

                                                 
59 http://www.nkj.ru/archive/articles/1543/ 

http://www.nkj.ru/archive/articles/1543/
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чистой водой «без примесей», доказал французский ученый Люк 

Монтанье, подтвердив опытным путем, что электромагнитная 

(полевая) составляющая молекулы ДНК способна передавать 

информацию о построении клетки и запускать процесс создания 

новой.  На основании проведенных опытов учёный заявил, что ДНК 

создаёт в окружающем пространстве свой электромагнитный 

отпечаток.   

Если описать очень упрощённо, то происходит 

следующее.  Обычно ДНК создает копию, подобную себе.  Это то, что 

происходит при размножении – основе продолжения жизни. Чтобы 

это происходило, надо иметь эту молекулу ДНК, которая внедряется в 

клетку и начинает создавать другую, с подобной себе ДНК.   

В опыте весь процесс построения клетки идет не от реальной 

ДНК, а от ее электромагнитного поля – фантома или эфирной 

структуры, или плазменного состояния материи. Эксперименты с 

плазмой в космосе также показали процесс воспроизводства поля, 

образующего кристаллические структуры, похожие на молекулы 

ДНК: Если взять за основу объяснения этого феномена концепцию 

русского ученого Николая Левашова, то любая молекула ДНК создаёт 

пространственную деформацию, что представляет собой слабое 

электромагнитное поле, которое может проецировать структуру ДНК 

в воде, и, следовательно, в клетках. При этом отпечаток устойчив и 

усиливается за счет воздействия квантовой когерентности. Далее все 

относительно просто. В процессе полимеразной цепной реакции 

энзимы воспринимают (если можно так сказать) этот отпечаток ДНК в 

водной среде за настоящую молекулу 

ДНК, делая копию по шаблону той, 

которая и отправила 

электромагнитный отпечаток. Это ещё 

раз подтверждает электромагнитную 

(полевую) природу физической 

материи. 

 Формирование на втором 

материальном уровне копии молекулы 

РНК или ДНК так называемого, 

второго материального тела. 

http://www.quantumcristal.com/%D0%BE%D1%82%D0%BA%D1%80%D1%8B%D1%82%D0%B8%D0%B5-%D0%BC%D0%BE%D0%BD%D1%82%D0%B0%D0%BD%D1%8C%D0%B5/
http://www.quantumcristal.com/%D0%BE%D1%82%D0%BA%D1%80%D1%8B%D1%82%D0%B8%D0%B5-%D0%BC%D0%BE%D0%BD%D1%82%D0%B0%D0%BD%D1%8C%D0%B5/
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 Какие можно сделать выводы из данных примеров? 

ВЫВОДЫ следующие: Структура пространства диктует 

форму построения вещества. 

 

 

Кубическая 

структура 

пространства 

 

 

 

Пространственная структура углеродной цепочки. 

 

 

 

Пространственная структура 

цитозина, одного из четырёх 

нуклеотидов, структурно образующих 

молекулы ДНК и РНК. 

 Соединяясь между собой, 

нуклеотиды образуют спирали 

молекул ДНК и РНК, которые 

являются фундаментом жизни.  

Как видим, на рисунках 12, 13 и 14 

изображена кубическая структура пространства, 

что ограничивает как функциональность самой 

структуры, так и наше представление о структуре 

живой материи и значении структуры воды в её 

поддержании. Правильная структуризация воды 

выстраивает атомы по принципам «золотого 

сечения» в додекаэдр, что поддерживает 

целостность структуры жизни, не нарушая её в 

течение длительного времени.  Время жизни всех 
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структур куба - максимум 124 года. 

Время жизни всех структур додекаэдра - минимум 31000 лет. 

Система Управления имеет сегодня k-структуру, все решётки 

построены на кубиках (в органической химии кубик преобразуется в 

шестигранник). А Система Управления в Комплексе «СветЛ», 

построена в Родной конструкции Управления – 

ДОДЕКАЭДРАЛЬНОЙ (основа Конструкции, управления и 

взаимодействия с Мозгом – додекаэдр). Но на современном этапе 

ПРЕОБРАЗОВАНИЯ, взаимодействие и Преобразование между 

кубом (эбровская система) и додекаэдром (родная система) 

происходит через структуру ТОРа. ТОР сегодня – это наиболее 

«приемлемый переходник», позволяющий осуществлять все 

преобразующие процессы без разрушения (метод преобразования) 

между старым и новым60.  Глобальная проблема человечества 

заключается не только в ограниченных ресурсах пресной воды, но и в 

восстановлении ее природных свойств, т.к. структура воды является 

основным показателем выживания человека, как вида. Основа 

человека и всего живого на планете – вода. Это наш биокомпьютер. 

Деформированная структура воды отбирает энергию и разрушает 

функции нашего организма. 

Талая вода, в отличие от обычной, по своей структуре очень 

похожа на жидкость, содержащуюся в клетках растительных и живых 

организмов. Именно поэтому для человека более подходит "ледяная" 

структура талой воды, в которой молекулы объединены в ажурные 

кластеры. Это уникальное свойство талой воды способствует ее 

легкому усвоению организмом, 

она биологически активна. Вот 

почему так полезны овощи и 

фрукты - они доставляют в 

организм воду, имеющую 

аналогичную структуру. 

Что же делать, когда нет 

                                                 
60 http://www.razved.ca/index.php?id=znanianachalo 

 

http://www.razved.ca/index.php?id=znanianachalo
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рядом источника с целебной водой или продукты питания пролежали 

на складе несколько суток или даже месяцев? Как вернуть свежесть 

фруктам и овощам, как структурировать воду, составляющую основу 

живой клетки? 

Как уже стало ясно из текста самой статьи – надо создать 

необходимые условия, такие, какие может создавать только 

высокоорганизованная плазма, то есть, неизвестная науке «тёмная 

материя», ибо только она формирует необходимые условия для 

пространственной структуры и диктует места расположение 

уплотнения материи, начиная с атомов. Несмотря на обилие 

предлагаемых приборов для структуризации воды, мы понимаем, что 

при помощи самого нарушенного пространства молекулярных 

структур, которыми являются, по своей сути, все поделки людей, 

правильно структурировать пространство воды нельзя. Нельзя 

кубической структурой сделать додекаэдральную. Поэтому, никакие 

человеческие поделки не смогут структурировать воду и восстановить 

пищу. Это можно сделать только посредством создания генератора 

поля, который полностью отвечает условиям, при которых образуется 

материя жизни. Таким генератором «тёмной материи» является 

Комплекс «СветЛ», созданный на основе знаний и технологического 

процесса, созданного русским ученым Николаем Левашовым. В 

качестве носителя (якоря) для такой технологии выбран 

компьютерный планшетник с пультом управления. 

Однако существуют и другие носители: такие как жидкие 

кристаллы (с уникальным качеством динамичности), серебро и 

кремний на которых генератор максимально раскрывает свои 

возможности. 

Например, Комплекс «СветЛ» будет структурировать не только 

воду для всей семьи, но и очищать пищу от различных токсических 

веществ. 

При структурировании воды понадобится не менее двух часов, 

так как нужно перестроить пространственную структуру воды, а 

потом выстроить все атомы заново в форме додекаэдральной решетки. 

На очищение растительных и животных продуктов от элементов 

распада. Потребуется намного меньше времени – всего 20 минут. Ведь 

сама структура живой клетки, из которых состоит практически вся 
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наша пища, имеет пространственную организацию додекаэдра, а 

значит. Нужно только расщепить тяжелые элементы и оживить пищу. 

Эти свойства Комплекса «СветЛ» являются универсальными 

для любого члена вашей семьи, не зависимо от половой 

принадлежности, так как структура воды или пищи нейтральна для 

любого живого организма61. 

 

ОТКРЫТЫЕ ДВЕРИ. ИЛИ КАК СОБРАТЬ СВОЮ 

КАРТИНУ 

Вихров А.В. 

 

Так сложились обстоятель-

ства, что нам с вами выпала 

честь жить в очень интересное 

время - время кардинальных 

перемен. Понимают многие это 

или нет, но это факт. И события 

не столь отдалённого будущего 

обязательно это докажут. Очень 

много людей, плутая в поисках 

ответов на свои вопросы по безграничным коридорам жизни, 

открывают множество дверей. Заходя в помещения, оглядывают их, 

знакомятся с тем, что находится внутри и, в соответствии со своим 

уровнем понимания, глубиной анализа, увиденного и познанного, 

либо закрывают эту дверь и идут дальше в поисках более полных 

ответов, либо останавливаются в этой точке, если их устраивает то, 

что они там обнаружили.   

Конечно, многое зависит и от того, что именно ищет человек, и 

от его усердия в поиске, но надо и понимать, что возможно, их ответы 

находятся за дверью, которая пока ещё закрыта. В этом случае человек 

вынужден либо довольствоваться малым, а именно тем, что можно  

                                                 
61 http://www.liveinternet.ru/users/2979159/post288353982 

 

http://www.liveinternet.ru/users/2979159/post288353982
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найти за теми дверьми, которые открыты для него, либо обречен 

на вечное скитании до тех пор, пока не иссякнет его стремление, и он 

не остановится в своём поиске. 

Именно такая ситуация имела место быть на протяжении долгого 

времени. По причине того, что многие двери, за которыми находилась 

очень нужная для многих людей информация, были закрыты. Но 

какой же такой таинственный ключник запирал эти двери? Кто имел 

возможность ограничивать людям доступ к информации и не только? 

Оглядываясь на вереницу событий, коими были насыщены 

прошедшие века, многим ответ становится очевидным. Конечно же, 

этим таинственным ключником были социальные паразиты. Захватив 

нашу старушку-планету, насколько позволил уровень их развития, им 

удалось сделать с нами и с планетой очень многое. О подробностях 

интервенции паразитов можно узнать, достаточно детально, прочитав 

труды Н. В. Левашова,  А. М. Хатыбова, Б. В. Макова, а также в 

Славяно-Арийских Ведах. Мы были для паразитов весьма лакомым и 

желанным кусочком. И наша старушка-Мидгард не так проста, как 

кажется на первый взгляд. Об этом так же было изложено в трудах, 

выше указанных ученых, и хочется порекомендовать дополнительно к 

изучению труд Н. Гаврилова «Геометрия земли».62 Для некоторых это 

будет открытием, для кого-то это покажется бредом, из-за отсутствия 

необходимой информации, которая прежде должна быть усвоена для 

того, чтобы новое легко было воспринято и гармонично вписалось в 

общую картину. 

Так вот, паразиты были очень заинтересованы в том, чтобы 

держать людей в неведении о том, что же на самом деле происходит 

вокруг, о том, как устроен мир на самом деле, и какие возможности 

имеет человек, и каких высот он может достигать при своем 

правильном развитии. Причем паразиты местные (земные) это лишь 

инструменты для достижения поставленных целей паразитов далеко 

не местных. 

                                                 
62 http://www.salvatorem.ru/wp-content/uploads/2013/03/GEOMETRIYA-ZEMLI2.pdf 
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Надо сказать, что сейчас мы можем всё 

это обсуждать и анализировать новую 

информацию лишь по одной простой 

причине... Нам стала доступна эта 

информация. И огромная благодарность, и 

низкий поклон за это Николаю Викторовичу 

Левашову. Для нас, в определенный период 

времени, были открыты многие запертые двери. Так же были даны 

путеводные ниточки, по которым можно дойти до этих дверей. У 

каждого эти ниточки были разные, кто-то уже добрался до нужного 

места, кто-то ещё в пути, а кто-то проходит мимо дверей, потому что, 

он вообще ничего не ищет. 

Что интересно, так это то, что новая информация хлынула 

мощным потоком в массы относительно недавно. И время, когда это 

случилось не случайно совпадает с временем, когда Николай 

Викторович уже вел свою активную деятельность по борьбе с 

паразитами (см. Н.В. Левашов «Зеркало моей души. Том1. Хорошо в 

стране советской жить»).   

С 80-90х годов эта небольшая «утечка» из маленького ручейка 

превратилась в мощный поток, который теперь бъёт ключом, 

выплескивая из недр все новые и новые факты из нашей летописи, 

новую информацию о том, как на самом деле устроено мироздание. И 

главное это то, что мы теперь знаем, кто есть такой ЧЕЛОВЕК на 

самом деле. У нас появилась возможность не только утолить свою 

жажду познания, но и проследовать за этим потоком в новое 

качественное состояние своего существования.  

Это все стало возможным 

и благодаря трудам многих 

светлых воинов, которые 

положили свои жизни на благо 

общего дела, которое касается 

не только нашей цивилизации, 

но и всех разумных 

цивилизаций Большой 

Вселенной (не только нашей). 

Они пробили эту 
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непробиваемую долгое время стену, не только для нас, но и для наших 

ПОТОМков, которые будут творить во благо человечества в СветЛом 

будущем, после того, как начало ему (СветЛому будущему) сотворим 

МЫ с ВАМИ. Эти Войны Света не только ликвидировали паразитов, 

но и создали все необходимые условия для того, чтобы мы с вами (и 

не только наша цивилизация) начали действовать и творить то самое 

СветЛое будущее. 

Для нас было сделано многое, но главное - нам дали фундамент 

для дальнейшего развития. И не только фундамент, но и первую 

ступеньку даже выложили. Нам были даны Новые Знания или точнее, 

та часть Новых Знаний, которая состоит из фундамента и первой 

ступеньки. Николай Викторович сам говорил, что он нам даёт, только 

лишь Азбуку и грамматику Новых Знаний. Он говорил об этом на 

встречах и писал об этом в своих книгах. И очень хороший пример 

давал про то, что в садике не преподают квантовую физику потому, 

что детишки это ещё не поймут. И здесь хорошо работает 

эволюционный биатлон. Усвоил новое, обмозговал, получил 

понимание, пошел дальше к новому. Если нет, тогда ещё один круг и 

опять на тоже место. Пока не усвоишь, пока не будет понимания - 

дальше не пройдешь. И не будет возможности пройти дальше не 

потому, что кто-то не пустит, а потому что человек сам себя не 

пустит, сам себя ограничивая от нового в силу того, что не может 

понять его (новое), т.к. нет необходимого усвоенного фундамента, 

отсутствует понимание, соответственно - нет мостика, по которому 

можно перейти дальше. 

Многие сейчас критикуют тех, кто изучает труды Б.В. Макова и 

А.М. Хатыбова, якобы они (изучающие) являются изменниками 

знаний Левашова и стараются дискредитировать его труды и т.д. Но 

при этом обвинители сами не потрудились не то что, почитать труды 

этих ученых, но даже не удосужились изучить до должного уровня 

труды Николая Викторовича. Пытаются сделать новую библию из его 

трудов. Шаг в сторону расстрел! - Это не правильно! 

После изучения трудов Хатыбова, Макова, необходимо 

возвращаться к трудам Николая Викторовича и перечитывать их. И 

тогда открывается новый уровень информации, которая заложена в 

трудах Левашова. Не забывайте, что он закладывал в свои труды 
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многоуровневую информацию. Главное, опять-таки как говорил 

Николай, нельзя быть зашоренными.  

Приведу пример - собирание пазликов. Если у вас нет образца 

картины, а есть только набор различных кусочков этой картины, то 

собрав некоторые отдельные фрагменты, вы не сможете понять где же 

именно они должны быть на картине до тех пор, пока не наберется 

необходимое количество этих фрагментов, и тогда появится 

понимание того, что с чем соединить, чтобы получить общую картину, 

и какой она (картина) может быть на самом деле. После этого сборка 

картины пойдет гораздо быстрее, и уже будет примерное 

представление о том, что должно быть на месте ещё не заполненных 

кусочков.  

Так и здесь. Пока не наберется необходимого количества 

достоверной информации, человек не сможет понять - какой фрагмент 

общей картины, где находится, и вообще от этой ли картины этот 

фрагмент. А для того, чтобы появилось видение полной картины, надо 

брать и рассматривать пазлики в виде поступающей из разных 

источников информации, затем собирать их в отдельные фрагменты, 

фрагменты соединять между собой и т.д. 

В этой связи хочу так же порекомендовать к прочтению материал 

Игоря Михайловича Кондракова из цикла уроков под названием 

«Азбука Познания»63 - Возможно, для кого-то это станет именно тем 

фрагментом, которого не хватает для получения общего 

представления о картине, которую они для себя собирают. 

А вообще материала для изучения очень много. Берите и черпайте, 

многие закрытые двери, за которыми были спрятаны ответы теперь 

стали открыты. Левашов всем дал ОТМЫЧКУ от всех дверей. Для 

получения недостающих пазликов картины, рекомендую так же для 

ИЗУЧЕНИЯ и АНАЛИЗА следующую информацию: Конечно же, 

перво-наперво, это книги Николая Викторовича Левашова. Мы с вами 

уже прекрасно знаем, где их можно найти. 

Цикл статей Знания от Naчала. Публикации РАзВЕДки64. Часть 

трудов А. М. Хатыбова, которая стала достоянием гласности65. Здесь 

                                                 
63 http://www.ruskolan.info/article/194/ 
64 http://veche.razved.ca/ 

http://www.ruskolan.info/article/194/
http://veche.razved.ca/
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можно ознакомиться с трудами Б. В. Макова «Основы формирования 

Человечества»66. Так же множество интереснейших публикаций 

размещается здесь67. 

Главное условие, при чтении - это анализ и 

размышление над изучаемой информацией. И, 

конечно же, необходимо снять шторки с глаз и 

пользоваться СВОЕЙ головой, а не чужой. Нельзя 

позволять, что бы другие думали за вас! Надо 

двигаться дальше! Чем более целостная картина перед 

глазами, тем более объективно можно делать выводы. 

Если человек вышел на новый уровень понимания, то 

соответственно на этом уровне человек мыслит, рассуждает, и строит 

свои дальнейшие поиски именно с этого уровня понимания. От 

уровня понимания, соответственно, будут отличаться направления 

действий, и 

инструменты для 

этих действий также 

будут иными на 

каждом новом 

уровне. 

Хочется сказать 

о наследии Николая 

Викторовича – 

комплекса «СветЛ».  

В данный 

период времени они 

как никогда нужны людям, чтобы ускорить их восстановление после 

столь долгого пребывания под гнетом паразитов. Я, как владелец 

Комплекса, имею моральное право сказать, что «СветЛ» работает. И 

работает эффективно! Он действительно помогает в избавлении от 

недугов со здоровьем, насыщая тела сущности необходимыми 

                                                                                                       
65 http://samlib.ru/editors/s/shkrudnew_f_d/osnovy-51.shtml 
66 http:/www.salvatorem.ru/ 
67 http://samlib.ru/editors/s/shkrudnew_f_d/, http://www.liveinternet.ru/users/2979159/ 

 

 

http://samlib.ru/editors/s/shkrudnew_f_d/osnovy-51.shtml
http://www.salvatorem.ru/
http://samlib.ru/editors/s/shkrudnew_f_d/
http://www.liveinternet.ru/users/2979159/
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первичными материями, возвращает человеку возможность 

благоприятного эволюционного развития в полном смысле этого 

слова. Но тут надо добавить, что прибор, конечно, создает условия для 

благоприятного развития, но само развитие (положительное 

эволюционное смещение) должен осуществлять сам владелец. 

Надо понять следующее, если человек не знает, как, и не умеет 

управлять самолетом, то ему никто и никогда не доверит, и не 

позволит им управлять, и рисковать жизнями пассажиров и экипажа, 

но он сможет быть пассажиром этого самолета. Если человек не 

понимает в электронике и схематехнике, он никогда не сможет 

изготавливать электронные схемы для компьютеров, но он сможет 

пользоваться компьютером, который работает благодаря этим схемам. 

Если человек не знает, как строить дом, то он его сам не построит, но 

сможет жить в уже готовом доме, который построили те, кто это умеет 

делать. Так и здесь, кроме здоровья, прибор сможет вам дать только 

то, с чем вы можете управиться на данный момент времени. И в 

свете вышесказанного, фраза «Людей наделяет согласно их мыслей» 

как никогда актуальна. 

Напоследок, хочется ещё раз обратить 

внимание на тех, кто всеми силами пытается не 

допустить того, чтобы люди смогли спокойно 

получить в пользование эти Технологии, и на тех, 

кто до конца не разобрался в ситуации, но занял 

позицию первых относительно эффективности 

работы этих технологий. Обвиняя во лжи и погоне 

за экономической выгодой людей, которые трудятся во благо, 

исполняя то, что было задумано ещё при жизни Николая Викторовича 

самим Николаем, они несут в жизнь его технологии. 

Тут ещё все дело в том, что есть такая вещь, как первично воспринятая 

информация. Очень жаль, что многим людям первая попалась 

информация от заинтересованных лиц, которая распространялась и 

через такие авторитетные для многих людей информационные 

источники как сайт Николая Викторовича. И весьма печально, что 

давалась лживая информация о том, что прибор не работает и т.д. По 

сути, это информация не подкреплена ничем, кроме слов автора и 

стоящих за ним заинтересованных лиц. Многие люди воспринимают 
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эту информацию, как единственно верную, так как она из 

ненадежного, на их взгляд, источника (сайт Николая Виктороича 

Левашова и некоторые другие). Но многие не в курсе истинных 

событий, или забыли уже некоторые детали. Например, что работа над 

прибором велась ещё задолго до ухода Н.ВЛеваова. А как вы думаете, 

кто же проводил эту работу? Распространение комплексов, это одно 

дело, а создание (имеется в виду рабочая платформа - планшет + 

программное обеспечение), это все согласовывалось с Николаем 

Викторовичем, и он лично давал добро. Об этом он говорил так же и 

на встречах с читателями68.  Так кому же он давал добро на дизайн и 

внешний вид прибора и программного обеспечения? Кто же проводил 

исследования на предмет того, на какой компьютер лучше 

устанавливать неинерционную часть прибора? Может, кто-то не знает, 

но прежде чем была выбрана модель планшетника, который сейчас 

используется для привязки генератора, проводился целый ряд 

исследований и наблюдений с использованием планшетников других 

производителей, так, например, планшетник от «известного фрукта» 

не выдерживал и неделю работы 

после того, как на него 

устанавливали неинерционную 

часть прибора (собственно 

генератор Первичных Материй 

(ПМ). Проводились исследования, 

посредством каких материалов 

можно добиться максимального 

эффекта воздействия. Данный 

планшет с чипом на основе 

кремния был выбран не 

случайно69. Так же 

новоявленными личностями 

последнее время рассказывалось 

очень много сказок на известных 

конференциях. Но все неудобные вопросы к этим личностям 

                                                 
68 http://youtu.be/izSRkvLNX_c 
69 http://www.razved.ca/index.php?id=znanianachalo21#.UuDPuNLGzcs) 

http://youtu.be/izSRkvLNX_c
http://www.razved.ca/index.php?id=znanianachalo21%23.UuDPuNLGzcs
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оставались без достойного ответа и доказательной базы. Хочется 

напомнить, что компьютер на котором Светлана готовила для выпуска 

в жизнь новые книги, о которых говорил Николай Викторович, 

находится по словам нынешнего держателя этого компьютера «В 

надежном месте»70 - вы только послушайте, что он говорит, 

послушайте и подумайте. 

И вот тут71 - слушайте и думайте, делайте выводы. 

Вы все ещё верите в то, о чем говорят на известных 

конференциях? А ведь там с уверенностью утверждали, что никаких 

материалов по готовящимся книгам нет и не было - об этом открыто 

так и заявлялось! Так же утверждалось, что имеется лишь некоторое 

количество страниц не связанных текстов готовящейся книги и все! 

Подумайте над этим! И ещё один интересный факт.  У Николая 

Викторовича был очень интересный перстень - перстень РНТО 

(Русское Научно Техническое Общество). Эта организация была 

создана ещё при его жизни, и которая как раз и занималась 

разработкой РУССКИХ ТЕХНОЛОГИЙ, таких как Комплекс 

«СветЛ» и других технологии, которым пока ещё не пришло время 

увидеть свет, но это до поры.  Так вот, именно этот перстень 

таинственный образом исчез с руки Николая Викторовича после его 

ухода, и конечно же никто теперь понятия не имеет, что такой 

перстень вообще был. Но если вы внимательно посмотрите видео со 

встреч с читателями, то оный перстень весьма заметно и довольно 

часто мелькает в кадрах. Более подробно его можно рассмотреть в 

видео материале ниже, вместе с хорошо отображенными моментами 

того, что происходит последнее время, благодарность создателю этого 

материала просто надо снять шторы с глаз, включить мозг, сопоставить 

факты и подумать! 

Именно с РНТО Николай Викторович занимался созданием 

таких технологий. Технологий, которые в такой важный период 

времени придут на помощь людям. А какой сейчас период? А сейчас 

период восстановления нашей цивилизации от последствий 

длительного времени, что мы пробыли в плену и под властью 

                                                 
70 http://youtu.be/YpfvgrkwugY 
71 http://youtu.be/jDQKgyja0Tc 

http://youtu.be/YpfvgrkwugY
http://youtu.be/jDQKgyja0Tc
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социальных паразитов, как космических, так и местного разлива, но 

вторых не было бы без появления у нас первых. Как вы думаете, НВЛ 

стал бы сам заниматься разработкой программного обеспечения или 

производством различных носителей для генераторов? Мне кажется, 

что вряд ли, так как ему было необходимо решать более важные 

задачи, чем сидеть и писать программы, он просто назначил 

ответственных людей для того, чтобы они могли заниматься 

разработками. Кроме того, непонятна агрессия людей, которые не 

могут увидеть очевидных вещей. А может им завидно, что их 

обделили вниманием, и не доверили заниматься этими технологиями? 

Может просто Николай Викторович видел, кому и что можно 

доверить? Неужели вы думаете, что он, обладая такими 

возможностями, не видел всех, кто его окружает? Конечно же - видел, 

и то, что происходит сейчас и будет происходить позже -  это 

результат гениально продуманных им действий.  Кстати говоря, те, 

кто претендовал на право получения технологии соединения 

неинерционной части комплекса (генератора) с физически плотным 

носителем, повели себя весьма недостойно. После того как им стало 

ясно, что производить такую манипуляцию можно лишь при наличии 

определенных возможностей и знаний, которые нельзя получить в 

виде инструкции, они поняли, что им ничегошеньки не светит, и стали 

лить грязь в адрес того, кто обладал всем необходимым для 

проведения этой работы. Ну, а дальнейшие события, подтвердили 

насколько низко пали эти люди. Спиритические сеансы по общению с 

Николаем Викторовичем, через белую простыню и прочие 

непристойности, о которых многие уже наслышаны. И вы думаете, что 

таким людям можно было доверить столь ответственное дело? 

Для сомневающихся в работе комплекса, я могу предложить 

следующее. Берите технологии, которые нам были оставлены 

Николаем Викторовичем, и которые в данный момент времени 

находятся под чутким руководством Русского Научно-Технического 

Общества (РНТО), проверяйте сами - работают они или нет. Делайте 

осмотры у врачей, анализы, наблюдения за организмом и за 

процессами восстановления. 

Делайте снимки ауры. Да что угодно. Если вы хотите сейчас 

для себя уяснить работают технологии или нет, то вам надо 
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действовать именно так. Если же вы не хотите проводить 

исследования и просто прячетесь за чужое мнение, превращаясь в 

марионетку, тогда у вас нет морального права кричать о том, что 

приборы не работают, и не работают только потому, что так говорят 

некоторые люди, которые для вас являются авторитетами, и вы с ними 

солидарны. А эти люди даже не могут толком объяснить, почему же 

они считают, что приборы не 

рабочие. И мне кажется, что это 

без(с)человечно и аморально, быть 

повторюхами чужого 

невежественного мнения. 

Есть свое мнение с 

доказательной базой? 

Выкладывайте! Если нет– извольте! 

Как говорил НВЛ, если можете 

обосновать свою позицию – то она 

имеет право быть высказанной. 

Если же вам показывают 

неточности и доказывают ошибочность вашего мнения, то вы не 

можете более навязывать его другим, т.к. вы будете вводить людей в 

заблуждение. Конечно, вы можете остаться при своем мнении, но 

тогда вам придется держать его при себе. Если в силу невежества вы 

лишаете себя шанса использовать эти ТЕХНОЛОГИИ, то, пожалуйста, 

не старайтесь отобрать эту возможность у тех, кто на пути к ним. 

Конечно, все уже все было исчерпывающе разложено по 

полочкам в материалах «Зеркало Не Его Души» и «Зазеркалье Зеркала 

Не Его Души», но очень наболело. Быть может, кому-то все выше 

написанное поможет освободиться от чужого мнения и позволит 

начать смотреть по сторонам самостоятельно. И это будет 

великолепно. Надо набираться сил и работать над собой. Труд над 

собой, самый тяжелый. Впереди ещё очень многое предстоит увидеть, 

познать и сделать.  

Так что успехов нам всем! 

 

 

 

http://samlib.ru/editors/s/shkrudnew_f_d/svetl.shtml
http://samlib.ru/editors/s/shkrudnew_f_d/osnovy-55.shtml
http://samlib.ru/editors/s/shkrudnew_f_d/osnovy-55.shtml
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«СветЛ» И ЭНЕРГО-ИНФОРМАЦИОННОЕ 

СОПРОВОЖДЕНИЕ СУЩНОСТИ ЧЕЛОВЕКА 

Яковлев А.В. 

 

 
 

На текущем этапе событийного времени, связанных с 

воссозданием родных Комплексов Системы Управления Земли 

(СУЗ) для формирования истинного комплексного бытия энергий, 

особо актуально стоит проблема энергоинформационного 

жизнесопровождения и, в первую очередь, для людей. Как указано в 

материалах НИИ ЦУС (Конструкция организованного бытия 

людей72), новый процесс энергоинформационного сопровождения со 

стороны СУЗ для общей массы людей пока действенно невозможен 

из-за ограниченного уровня самого состояния функций и реакции их 

мозга (во всех его трёх состояниях) в измененных условиях 

энергетических решёток, комплексно формирующих разуменное 

жизнесопровождение, как таковое. А прежнего 

энергоинформационного сопровождения со стороны старой Системы 

Управления, ранее являвшего собою некий нарастающий процесс 

                                                 
72 http://www.salvatorem.ru 



410 
 

"технического и энерго-био-химического" системного 

самосовершенствования, вменённого на нашу планету Эбровского 

Разума, - более не существует.  Финал этого прежнего 

энергоинформационного сопровождения со стороны старой Системы 

Управления мы все наблюдали и продолжаем наблюдать через 

различные энергоинформационные сопровождающие программы типа 

Апокалипсис, Армагеддон, а также системы различных предсказаний 

(типа Нострадамуса) и предвидений из т.н. «новых» учений. Очень 

характерно 500 летняя Программа, записанная Нострадамусу, 

очень близко коррелирует по срокам и успешно попадает под общую 

структуру с т.н. Пирамидой Знаний (вернее - Пирамида "Лошадиных" 

Знаний – формулировка А.М.Хатыбова), которая строится 

последние 500 лет.  Вся современная наука должна быть 

подчинена только этой Пирамиде Знаний. Обе эти программы, 

кстати, соответствуют и последнему 500-летнему лунному циклу 

Метона. По данным НИИ ЦУС в течение последних более 500 лет 

активно создавалась решетка обмена информации и контроля в 

общей структуре решетки атмосферы. Наличие таковой 

специфичной решетки, а в терминологии современной науки это 

получило определение, как электромагнитное поле, позволяло не 

только эффективно управлять всеми Биообъектами на Земле, но и не 

допускать создания ненужных отклонений при возникновении иных 

биообъектов. Пока не была сформирована таковая решетка, никакой 

«науки» просто быть не могло, это очевидно и историками замечено! 

Используя решетку, можно давать информацию, снимать ее, 

изменять структуру жизни по соответствующей программе.  

Ежедневно мы с вами наблюдаем, к какому угрожающему 

рубежу современная наука привела нашу цивилизацию. И при этом 

современная наука утверждает, что физическая материя Вселенной 

составляет только 10% от той материи, которая должна находиться в 

пространстве, чтобы вполне материальные космические тела в виде 

галактик, звёздных скоплений, звёзд и планет, двигались так, как они 

движутся по вполне реальному и материальному небосклону. И та 

самая наука утверждает, что 90% этой невидимой и неосязаемой 

никакими физическими приборами материи есть, ни что иное, как 

тёмная материя (dark matter). В связи с этим хочется вспомнить слова 
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«настоящего» академика РАН Велихова Е.П., который официально 

заявил, что современная наука ничего не знает о так называемой 

тёмной материи («Dark matter»), которая составляет 90% материи 

Вселенной!  

И ещё одно важное заявление сделал этот уважаемый академик, 

доверительно сообщив, что если кто-то объясняет явление (я) природы 

простым и доступным для понимания языком, то это — МИСТИКА, 

МЕТАФИЗИКА! Так что теперь имеется официальное определение 

того, что считать «высокой» наукой! Если никто не понимает смысла 

того, что говорится, включая говорящего, то перед нами пример 

«высокой» науки! 

Русский учёный Николай Левашев называл эту «тёмную 

материю» «первичными материями» и делал это только потому, что 

эта самая «тёмная материя» НЕОДНОРОДНА ПО СВОЕМУ 

КАЧЕСТВЕННОМУ СОСТАВУ! (книги «Неоднородная 

Вселенная», «Последнее обращение к человечеству» и др.). При этом 

он отмечал, что от 70 до 90% её потоков КАЧЕСТВЕННО НЕ 

СОГЛАСОВАНЫ С ЧЕЛОВЕКОМ И ЕГО СТРУКТУРОЙ 

СУЩНОСТИ! А это означает одно — если человек самостоятельно 

без соответствующего сопровождения достаточно долго и интенсивно 

медитирует, и входит в ИСС (изменённые состояния сознания), все его 

структуры оказываются забиты шлаками и в большей или меньшей 

степени разрушены! Так что, вместо эволюционного скачка человек 

получает обратное — потерю своих эволюционных наработок 

прошлых жизней.  

В материалах НИИ ЦУС «тёмная материя» или «первичные 

материи» формулируются, как неинерционные (нематериальные) 

состояния энергий. Понятно, что «тёмная материя», «первичные 

материи», неинерционные (нематериальные) состояния энергий 

являются высшими по отношению к физической материи и 

инерционным (материальным) состояниям энергий не только по 

процентному соотношению, но и по качественным проявлениям.  Что 

же в результате получается: если даже современная наука не может 

своими супериновационными материальными средствами познать 

высшее (первичные материи, неинерционные состояния энергий), то 

http://www.levashov.info/books.html#03
http://www.levashov.info/books.html#03
http://www.levashov.info/books.html#01
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какая участь в своем развитии уготовлена всем остальным на 

физическом или инерционном плане. Возможно ли вообще такое, 

чтобы «низшее» могло как-то познать «высшее»?  

Оказывается, возможно. Вот как это описывает Борис Маков в 

своей работе «Основные функции слоёв атмосферы»: 

Как низшее может познать высшее? Вопрос, на который 

казалось бы невозможно ответить никогда. Не совсем так, 

поскольку низшее всё может познавать только при 

попечительском информационном сопровождении, управлении и 

контроле со стороны высшего состояния. Также следует 

ответить и на ранее безответный вопрос: как может познать мозг 

сам себя. Может познавать и именно сам себя, но только в том 

случае, когда части его конструктивных функций (меньшая или 

большая – роли не играет) изменена на уровень более высокой октавы. 

Это не состояние озарения или предтече состоянию какого-либо 

научного открытия, это гораздо более совершенное состояние на 

много порядков, как предтече изменению уровня октавы мозга в 

целом. Это ещё предстоит пройти людям, которые напрямую 

интегрируются в будущее. 

Вот сейчас мы и пришли к более широкому пониманию 

назначения Биоинформационного адаптивного аппаратно-

программного комплекса (БИААПК) «СветЛ», созданного русским 

учёным Николаем Левашовым. Это не только лечение и 

правильное развитие человеческого организма, о чем 

свидетельствует большое количество отзывов от пользователей. Это 

ещё и трансляция владельцу прибора первичных материй 

(«тёмной материи»), или тоже самое, неинерционных состояний 

энергий на уровне сущности человека. Да, очевидно, что 

большинство из нас из-за низких октав мозга пока не способны 

напрямую воспринимать эти новые и пока совсем непонятные для нас 

материи и энергии. А интервентские паразитические силы сделали 

всё возможное, чтобы наши сущности не вышли на более высокие 

октавы мозга, позволяющие оценивать окружающий нас мир с 

позиций более высоких первичных материй и неинерционных 

энергий. НО мы уже способны оценивать результаты их реального 

воздействия на наш организм и нашу сущность и уже делаем это! 
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Одновременно это уже, и подготовка или своеобразная тренировка 

мозга (в инерционных и неинерционных состояниях) к 

восприятию более высоких октав, которые начинают 

генерироваться возрождающейся СУЗ. Суммируя все моменты, 

связанные с программой «СветЛ» можно сделать вывод, что по сути 

это программа освобождения людей от последствий воздействия 

интервентских паразитических сил на уровне первичных материй 

(«тёмной материи»), инерционных и неинерционных состояний 

энергий. 

А вот как сам Николай Левашов описывал в 

автобиографической повести «Зеркало моей души» действие своих 

пси-приборов: 

я создаю свои приборы из этой «тёмной материи», которая 

для меня не является «тёмной материей» вообще, а реальна и 

понятна, как и «обычная» физически плотная материя, которую так 

обожают «скептики». Создаваемые мною приборы, хоть и невидимы 

«простым» глазом, но действуют весьма реально на все 

материальные объекты, согласно тому предназначению, для 

которого эти приборы создавались, а физически плотные носители 

этих пси-приборов служат лишь простой привязкой, своеобразным 

«якорем». И именно в этом принципиальное отличие моих пси-

приборов от любого магического талисмана, как их называли в 

прошлом, или любого прибора, построенного на понятии торсионных 

полей, как любят говорить современные учёные, как будто фраза 

«торсионное поле» вносит какую-нибудь ясность в существо 

вопроса... 

Итак, уже сейчас можно говорить о проявлении 

попечительского энергоинформационного сопровождения 

«СветЛов» на других более тонких высших (неинерционных) 

уровнях восприятия сущности человека, помимо того, которое 

осуществляет непосредственно команда «СветЛа» РНТО на 

физическом (инерционном) плане. 

Надеемся, что теперь будут ещё более понятны инсинуации по 

поводу якобы запущенных Страховой Н.Н. программ отключения 

«СветЛов» и генератора на грибном производстве. Опять же низшее 

не может управлять высшим! В реальности все отключения и 
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закрытия программ Николаем Левашовым производились только 

автоматически при троекратном нарушении или в срочном порядке 

при возникновении серьезных угроз (были отдельные случаи, когда 

программы планово срабатывали и через год), о чем он постоянно 

повторял в своих произВЕДениях. Ещё более уничижительную 

критику по поводу стороннего выключения «СветЛов» дал 

генеральный директор НИИ ЦУС Борис Маков в ответе на вопрос № 

32: 

Пси-генерация на Земле, как модельном Комплексе энергий на 

все восемь этапов пути Её цивилизационного развития, 

конструктивно уложен и не только для наделения Условий Обитания 

и Управляемой окружающей среды, но гораздо выше – Управление 

процессами бытия энергий вообще. Так что Вы сами ответите на 

свой вопрос о способности и возможности неких «инициативных» 

групп или отдельных индивидов по «Включению-Выключению» данного 

сложнейшего процесса Системы Управления. Когда подпустят к 

«Выключателю», тогда и выключат, а если Система Контроля 

выявит реальную попытку сунуться к таковому шагу, то я Вас 

уверяю, – будут «выключены» на совсем! В настоящее время за 

короткий период (от 2011.04.24, смена Системной Власти) 

воссоздано более 300 000 операционных функций по Пси-генерации для 

нематериального и материального Мира. В этой акции, указанной 

Вами дамочки что-то не наблюдалось. Более того, сейчас 

активизируется процесс по «Изменению формы пространства 

рассеивания радиационных частот истинных», т.е. определение 

территорий Нового жизненного пространства. Только этот один 

событийный эпизод добавит в общий процесс воссоздаваемого 

общего Пси-генерационного состояния на Земле еще дополнительно 

более 1 500 000 направлений воздействия! Я Вас уверяю, подобные 

«инициаторы по включению»: Не знали, не знали и забыли о таковом 

включении или выключении! Относительно самого прибора, не нужно 

сомневаться, он в рабочем состоянии. Нужно с осмыслением 

особенностей его неоднородной работы подходить, понимать, что 

не во всех географических точках он одинаково эффективно 

работает. 
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Следует заметить, что НИИ ЦУС провел по новой 

методологии наиболее обширные исследования закономерностей 

проистечения самого процесса энергоинформационной диалектики 

генотипов мозга прошлых и нынешних состояний, а также сферы 

предстоящих изменений, диктуемых новыми рамками Вектора Цели 

будущих явлений, действий и событий. Результаты этих исследований 

изложены в «Основах формирования Человечества» (ОФЧ), ч.3 и 

других документах73. Особый акцент в этих исследованиях сделан на 

роли информационных процессов в нашей жизни. В настоящее время 

информация – это общенаучное понятие, означающее обмен 

информативными данными не только между людьми, но и между 

человеком и автоматом, автоматом и автоматом, а также обмен 

сигналами в животном и растительном мире, передачу признаков от 

клетки к клетке, от организма к организму. Даже простейшие 

одноклеточные организмы получают информацию о состоянии 

внешней среды и используют ее при выборе наиболее благоприятных 

условий своего обитания. 

Для большинства научных мыслителей восстановлено 

классическое первичное понимание того, что информации без 

отражения не существует. Она есть «обозначение содержания, 

полученного из внешнего мира в процессе нашего приспособления к 

нему и приспособления к нему наших чувств». Таким образом, 

изначальный, базовый смысл понятия информация ориентирует 

исследователей на рассмотрение его, прежде всего, как результата 

отражения, взаимодействующих структур. В этом сходятся все 

исследователи данного феномена. Вместе с тем отмечено, что 

определенные заинтересованные стороны пытаются внедрить в наше 

сознание другое отношение к информации, придав ей полную 

«самостоятельность», как субстанции, в виде т.н. единого 

«информационного поля»: 

Особенно современное поколение «прогрессивных ученых» с 

энтузиазмом вспахивает многократно изборожденное 

предшественниками, но бесплодное поле псевдонауки, пытаясь 

вразумить «консерваторов» в том, что информация есть вещь 

                                                 
73 http://www.salvatorem.ru . 

http://www.salvatorem.ru/
http://www.salvatorem.ru/
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самостоятельная и заполняет собой весь, модельно представляемый 

ими космос. Узкий круг «научных авторитетов» в области 

информатики, сделав попытку перечисления некоторых, выявленных 

якобы только ими, «аномальных» явлений окружающего мира, 

предложил свою особую панацею: к основным общепринятым в 

научном мире структурным элементам мироздания, т.е. энергии, 

массе и движению, следует добавить равноценную им субстанцию – 

информацию. 

Декларированная ими догма о том, что информация 

равноценна перечисленным элементам, а информационное поле, 

провозглашенное ими, – «вездесуще», не должна требовать под собою 

доказательств, как и другие, равные им по значению, догмы. Не 

поясняется даже, что имеется в виду под «информационным полем». 

Просто «информация объявляется Первоосновой всей Вселенной», 

т.е. признана ими, как пристносущная основа всего. Не больше и не 

меньше, как в религиозной философии! 

Становится более понятным, кому именно выгодно внедрить в 

наше сознание любые сторонние паразитические программы под 

эгидой загадочного источника в виде «информационного поля». 

Николай Левашов в "Зеркале моей души" ч.1 дал ещё более 

откровенную оценку обманной паразитической сути концепции 

«информационного поля», которая всё больше и больше муссируется 

в СМИ: 

Да, ещё хотелось бы немного остановиться на весьма 

популярном сейчас понятии — «информационное поле», в которое 

можно «включиться» и получить любую информацию. По 

представлениям некоторых, все знания существуют в 

«информационном поле», и нужно только «включиться» в это поле и 

«считать» эту информацию. 

Но это далеко не так, и кто-то это специально навязывает, 

чтобы посредством такого обмана создать условия для того, чтобы 

поверившим в это людям «сливать» только ту информацию, которая 

выгодна, чтобы не допустить пробуждения человека после того, как 

он прорвётся на другой уровень. В физическом мире нас окружает 

повсюду природа, наши органы чувств поставляют каждую секунду в 
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мозг информацию о том, что происходит вокруг нас. Мы видим и 

слышим, как ветер шелестит листьями в лесу, 

как жужжит пчела, собирая нектар с очередного цветка, 

чтобы отнести его в свой домик, мы слышим пение птиц, видим, как 

они порхают в небе, мы восторгаемся красотой и многообразием 

природы. Но является ли всё это знаниями!? Нет, это только 

информация о происходящем внутри и вокруг нас, и эта информация 

станет знанием только тогда, когда человек осмыслит эту 

информацию, поймёт причинно-следственные связи и достигнет, 

в конечном счёте, просветления знанием.  Так вот, прорвавшись на 

другой качественный уровень, человек сталкивается с точно такой 

же ситуацией. При наличии возможности получать достоверную 

информацию с другого уровня, человек только собирает её. 

Там, так же, как и на физическом уровне, знания в готовом 

виде не существует. Знание человек может приобрести, только 

пропустив новую информацию через себя и осмыслив её, достигнув 

просветления. Но кто-то может возразить мне тем, что им 

передают знания! Действительно, некоторым людям, вышедшим на 

другой качественный уровень, передают ту или иную информацию. 

Возникает только вопрос: кто и зачем передаёт эту информацию, и 

действительно ли эта информация достоверна!? Но этого вопроса 

«почему-то» никто не задаёт, и причина этому в том, что человеку 

сначала сообщают о его исключительности, и когда человек 

«растает» от этого, начинают передавать через него разные 

«откровения». И делают всё это … всё те же ПАРАЗИТЫ! И их 

цели — всё те же, что и изложенные мною ранее — ввести в 

заблуждение и использовать вновь проснувшегося для своих целей, 

не позволяя ему развиваться дальше. 

Дело в том, что Светлые Силы НИКОГДА не передают 

знаний по одной простой причине — проснувшийся человек 

должен быть готовым к знанию, а простой передачей знаний 

невозможно добиться просветления человека. Просветление 

наступает только тогда, когда человек проходит просветление сам, 

пропуская через своё сознание новую информацию и через свои 

действия проверяя это понимание на практике. Только адекватные 

практические действия показывают, насколько данный человек 
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правильно осмыслил новую информацию и готов двигаться дальше. 

Передача знаний человеку, не достигшему просветления, равносильна 

передаче ядерного чемоданчика ребёнку и с инструкцией не 

нажимать ни в коем случае на красную кнопочку, иначе произойдёт 

нечто ужасное. Наверно не надо пояснять, что сделает ребёнок 

после такого комментария насчёт красной кнопки! 

Таким образом, усиленное внедрение в сферу науки и 

общественной жизни нового представления об информации, как 

новой отдельной субстанции, формирующей т.н. «информационное 

поле» является своеобразной альтернативой потерянным позициям 

паразитических сил в диалектике энергоинформационного 

сопровождения после смены Системной Власти на Земле и 

воссоздании комплексов СУЗ.  

Пока большинство владельцев «СветЛов» на данном этапе в 

основном получают информацию в виде результатов выполнения 

прибором лечебных задач. Эти результаты на практике предстоит ещё 

осмыслить, понять причинно-следственные связи с теми 

генерационными процессами возрождающейся СУЗ, которые 

происходят после смены Системной Власти на Земле, чтобы в конце 

концов выйти на новый качественный уровень развития.  Некоторые 

активные пользователи «СветЛов» уже замечают и изменения своего 

состояния в общей информационной среде. Несмотря на то, что в 

последнее время общее информационное пространство, окружающее 

нас, разрастается огромными темпами в основном за счет негативной 

информации, люди начинают замечать, что они начинают приобретать 

качества своеобразного полюса, к которому притягивается 

избирательная информация другой направленности. Неожиданно в 

ваших руках оказывается нужная книга (и не редкость, когда она 

открывается на нужной странице), включаете телевизор и попадаете 

на программу, где транслируется нужная для вас информация. А 

сколько на первый взгляд неожиданных вариаций при поездках, 

встречах с людьми, не говоря уже об интернете. Некоторые 

оппоненты могут возразить, что таких примеров и так достаточно в 

нашей жизни – и будут правы, потому что, как отмечалось выше по 

тексту, количество операционных функций по пси-генерации для 

нематериального и материального Мира нарастает и будет доведено 



419 
 

до 300 000. Но у большинства людей из-за ограниченного уровня 

самого состояния функций и реакции их мозга (во всех его трёх 

состояниях) трудно будет предсказать последствия таких генераций. 

Очевидно, что без тяжелых случаев не обойдется.  

Поскольку БИААПК «СветЛ» создавался Николаем 

Левашовым прежде всего, как лечебный, то в нем предусмотрено 

щадящее воздействие пси-генераций (первичных материй) на 

пользователей, которые к тому же сами могут регулировать нагрузку. 

Поэтому одним из дополнительных особенностей «СветЛа» является 

то, что он начинает выступать в качестве своеобразного 

тренировочного комплекса для постепенного восприятия 

пользователем новых пси-генераций.  

Кроме того, нельзя забывать, что прообразом для 

проектирования «СветЛа» являлся т.н. «Источник Жизни» 

(«Источник силы»), который упоминался в Славяно_Арийских 

Ведах (САВ) и подробно анализировался в произВЕДениях Николая 

Левашова. Поэтому в нём помимо «ДАРОВАНИЯ СИЛ ЛЮДЯМ» 

заложена, и программа «НАДЕЛЕНИЯ ЛЮДЕЙ ПО ИХ 

МЫСЛЯМ».  От мыслей человека зависела степень преодоления 

воздействия блокирующего развитие генератора, установленного в 

недрах Земли после неразумных действий лидеров Антлани 

(Атлантиды) при их попытке использовать Силы Стихий в своих 

корыстных целях. А теперь представьте, какие новые возможности 

по приему, считыванию, дешифровке и трансляции информации 

открываются перед пользователями «СветЛов» при правильных 

мыслях, направленных на развитие сущности! 

И здесь очень уместно будет вспомнить акценты в развитии 

человека, которые делал Николай Левашов, объединяя логической 

связью информацию, знания, действия и мысли (осмысление):  

«От того, КАКУЮ ИНФОРМАЦИЮ впитает в себя 

развивающийся человек, какого она КАЧЕСТВА и какова 

МНОГОСТОРОННОСТЬ этой информации, зависит 

ОСТАНОВИТСЯ ЛИ РАЗВИТИЕ конкретного человека НА 

СТАДИИ СОБСТВЕННО ЧЕЛОВЕКА РАЗУМНОГО или 

ПРОДОЛЖИТСЯ и В СТАДИИ ВЫСОКОРАЗВИТОГО 

ЧЕЛОВЕКА. Развитие человека на этих двух стадиях, в основном, 
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АКТИВНОЕ, ПРОИСХОДИТ ЧЕРЕЗ ДЕЙСТВИЕ. ДЕЙСТВУЯ, 

человек ПРОПУСКАЕТ приобретённые знания ЧЕРЕЗ СЕБЯ и, при 

правильном применении истинных знаний, достигает состояния 

ОСМЫСЛЕНИЯ этих знаний, когда знания из мёртвого груза 

превращаются в животворящий поток, который заполняет без остатка, 

действующего, превращая последнего из потребителя В ТВОРЦА.»  

В заключение ещё несколько штрихов по Программе «СветЛ» и 

её ТВОРЦЕ НИКОЛАЕ ЛЕВАШОВЕ. 

Некоторые злопыхатели и грязесодержатели под видом 

прежней информационной близости с этой выдающейся личностью 

пытаются обозначить своё непременное лидерство в его Наследии. В 

искусственно сформированном ими потоке предельного эгоизма, 

создаётся информационная среда, в которой пытаются облить грязью 

лучшие достижения творчества Николая Левашова, предназначенные 

для оздоровления и развития людей. В центре этой мерзкой 

информационной компании команда «СветЛ» и РНТО, однозначно 

утверждается, что без личной «зарядки» Н.Левашова комплексы не 

работают.  

Но, во-первых, присылаемые отзывы о работе «СветЛов» 

говорят об обратном. Интересный парадокс: количество 

положительных отзывов от тех владельцев комплекса, которые 

стали его обладателем за последний год (когда не стало в этом мире 

Н.Левашова) гораздо превышает количество отзывов от тех, кто 

стал обладателем комплекса в 2011 году (когда сам Н.Левашов 

производил их «зарядку»). Спрашивается, как такое может быть? И 

тут появляется ещё одна грань: замалчивание.  Не будем подробно 

сейчас анализировать этот аспект. Напомним лишь организаторам и 

исполнителям, что Замалчивание – одно из самых любимых 

информационных средств социальных паразитов!  Но из этого т.н. 

замалчивания проявляется и третья грань: не происходит ли 

«НАДЕЛЕНИЕ ЛЮДЕЙ ПО ИХ МЫСЛЯМ»? Если под чьим-то 

(?) целенаправленным воздействием, владельцам приборов после 

более, чем годичной практики (исключаем обыкновенных скромников 

и молчунов) нечего сказать, то и обратная связь от прибора начинает 

срабатывать по принципам «Источника жизни» ?! 
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Во-вторых, СВЕТЛОГО ИЕРАРХА высочайшего посвящения 

НИКОЛАЯ ЛЕВАШОВА эти сами немудрёные злопыхатели 

пытаются представить на уровне обыкновенного экстрасенса: зарядил 

– включил – выключил и т.п. Это такой их уровень понимания. 

Как настоящий ТВОРЕЦ и ИЕРАРХ, НИКОЛАЙ ЛЕВАШОВ 

на основе своей системы распределения и анализа поступающей 

информации разделял труд на творческий (когда работало активное 

сознание) и рутинный (когда работало подсознание). Такая схема 

позволяла ему не останавливать своего развития. Когда часть его 

творений начинала вписываться в традиционные повторяющиеся 

процессы, он переводил их в разряд рутинных (информация 

записывались в его личную базу данных), и тогда задачи 

автоматически программировались по уже наработанным схемам. При 

этом проводился и автоматический контроль за работой автономной 

системы. Такой подход осуществлялся им не только на земном плане, 

но и далеко за пределами тех пространств необъятного космоса, 

которые мы даже представить себе не можем. Напомним, что 

Николай Левашов возглавлял один из шести секторов союза 

цивилизаций шестилучевика и ему приходилось постоянно быть на 

связи, одновременно оказываться в миллиардах разных мест и решать 

разные задачи, в то же самое время, продолжая свою обычную жизнь 

на Мидгард-Земле. Вот как он сам описывал это в «Зеркале моей 

души»: 

Я связал свой мозг со всеми лепестками-пространствами своей 

зоны ответственности луча шестилучевика и со всеми 

цивилизациями, которые там существовали. И сделал я это вот для 

чего. Со всех этих пространств-лепестков и цивилизаций в мой мозг 

поступала информация о возникающих проблемах, как с 

пространствами, так и с цивилизациями. Мозг анализировал 

поступающую информацию, и, если решение возникшей проблемы мне 

уже знакомо, автоматически для решения проблемы отправлялся мой 

дубль, задачей которого было только решение этой конкретной 

задачи, после чего мой дубль возвращался обратно с информацией о 

выполненной работе, и эта информация становилась частью моей 

«базы данных».  
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 Когда в мой мозг поступала информация о проблеме, решение 

которой мне не было знакомо, эта проблема «всплывала» на уровень 

моего активного сознания, и я приступал к решению оной, используя 

свои возможности по максимуму. Если мне удавалось решить новую 

задачу, её решение и возможные варианты её решения закладывались 

в мою личную базу данных и. когда в мой мозг поступала информация 

об аналогичной проблеме, на её решение автоматически отправлялся 

мой дубль; после решения оной, он возвращался назад, и нюансы 

решения этой проблемы в очередной раз пополняли мою «базу 

данных». При таком подходе я получил возможность двигаться 

вперёд, это решение создало возможность сохранить гармонию 

между творчеством и ответственностью, когда первое не мешает 

второму, а второе — первому. Именно таким образом мне удалось 

решить столь неожиданно возникшую передо мною проблему. 

После всего этого задумайтесь, какой резон было Николаю 

Левашову при тех масштабах задач, которые перед ним стояли, 

продолжать лично заряжать каждый «СветЛ», заниматься рутинным 

для него трудом в условиях огромного дефицита времени и огромного 

спектра других задач. Поэтому решение этой проблемы он продумал 

заранее с присущей ему видимой легкостью и простотой, но 

тщательно разработанной системой с обратной связью. Обратите 

внимание, что при решении подобных задач, Николай Левашов 

никогда не забывал о контроле и личной ответственности. И, если в 

дальнейшем развитии программы «СветЛ», что-нибудь пошло бы не 

так, он давно уже бы вмешался в этот процесс своим активным 

сознанием и принял соответствующее решение. Более того, Николай 

Левашов тщательно продумывал и смело осуществлял решения о 

передаче полных полномочий управления, когда обстановка 

требовала постоянного пребывания в зоне ответственности и более 

эффективного решения задач с и оперативной скоростью.  Причем это 

касалось не только земных дел, но безграничных масштабов Космоса. 

Так было с плодом совместных творецких дел Николая и Светланы - 

искусственной планетой Белая Звезда, которая стала одновременно 

своеобразной базой Белого Братства Светлых Иерархов и 

невообразимым транспортным комплексом в масштабах Большой 
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Вселенной.  Обязанности и полномочия Главного на Белой Звезде 

Николай Левашов передал Светлому Иерарху по имени Силой. 

В связи с затронутой темой Белой Звезды не можем не 

остановиться на откровенных ляпах именно тех сил, которые 

пытаются себя преподнести в качестве истинных последователей 

Н.Левашова и одновременно обливающих грязью программу «СветЛ». 

В одной из последних статей74) они не постеснялись обозвать 

Светлых Иерархов Белого Братства «обитателями» Белой Звезды, 

которые сотворили там огромные голографические статуи Николаю 

и Светлане, а также призвали благодарное человечество увековечить 

его память, так же и на Земле. Вот так: красивые поминальные 

тексты и памятники вместо практических дел по продвижению 

главных идей и технологий Николая Левашова в интересах 

оздоровления и развития людей – вместо этого голословное 

провокационное утверждение, что «никаких доступных людям 

«технологий» Николая Левашова в России нет». И при этом опять мы 

видим замалчивание как главной цели Белого Братства - очищение 

от социальных паразитов всех уровней всего Космоса! Так и 

главной цели пребывания на Земле сущности Николая Левашова 

(и Светланы, которая добровольно отправилась вслед за ним из совсем 

других пространств). Вот, как он сам её формулировал: 

Целью моей миссии было найти ключ к решению проблемы 

паразитических систем, которые зарождались везде и уже дважды 

своей деятельностью приводили к тому, что Большая Вселенная, в 

которой существовало множество «слоёных пирогов» из матричных 

пространств, погибала из-за того, что деятельность этих 

паразитов приводила к тому, что дважды сама «ткань» Большой 

Вселенной становилась неустойчивой, и она каждый раз гибла, 

вернее, гибла очередная конфигурация Большой Вселенной.  

Вместо этого в вышеуказанной статье всего лишь скромненькая 

фраза: «Это он впервые ввёл понятия «социальные паразиты» и 

«паразитическая система», которые теперь широко употребляются в 

общественно-политической жизни России».  

                                                 
74 http://www.1-sovetnik.com/articles/article-1160.html 

http://www.1-sovetnik.com/articles/article-1160.html
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Ну, как Вам, разница понятна? В красивых восхваляющих 

фразах скрыто главное содержание! Да они даже не читают те книги 

Николая Левашова, которые размещены на этом же сайте! Или уже 

более откровенно стали работать на тех самых социальных паразитов. 

Наконец, в-третьих, память о великом русском учёном и 

Светлом Иерархе высочайшего посвящения, ушедшего год назад из 

этого физического мира, не в памятниках, которые плутоватые 

«наследники» предлагают воздвигнуть, а в его творецких делах на 

благо людей по их освобождению от пут паразитизма, в ряду 

которых важное место на земном уровне занимают БИААПК 

«СветЛ».  

«СветЛ» – это своеобразный мотив для «ВЕСТВОВАНИЯ» 

его создателя Николая Левашова. Ведь через эти приборы, по-

существу, исходит инициатива его Душевной Сущности, 

направленная на наше оздоровление и развитие. Поэтому в это время 

особенно важны наши встречные контакты с памятью благодарности 

создателю «СветЛа». Вествование – это не просто контрольная 

обратная связь об итогах работы с конкретным пользователем 

«СветЛа», а гораздо более значимая связь на тонких уровнях 

восприятия Душевной Сущности.  

Когда-то Николай Левашов отправил в свободное «автономное 

плавание» по просторам Большого Космоса своё детище Белое 

Братство на планете Белая Звезда во главе с Иерархом Силоем для 

очищения от социальных паразитов всех уровней всего Космоса. 

Точно также и на Земном плане он отправил в «автономное плавание» 

свою ценнейшую программу освобождения людей от последствий 

воздействия интервентских паразитических сил – «СветЛ» по 

главе с командиром-подводником Федором Шкрудневым, который 

«не понаслышке» знает, что такое автономное плавание и как решать 

сложнейшие задачи, поставленные перед ним и командой РНТО, 

сохраняя честь и достоинство в условиях противодействия 

социальных паразитов. В очередной раз уведомляем всяких и всех 

«грязесодержателей» и им подобных распространителей: 

 «Мы не помоешники, Мы МУСОРЩИКИ», и переработаем 

весь этот Мусор с непоколебимой стойкостью. Более не 

объяснимо! Ощутят в действии. Соизмерять всякие действия 
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«грязесодержателей» с реально происходящими процессами 

изменений всего и всея, тем более отождествлять с ними – это 

полная ошибка, поскольку всякий частный атавизм ликвидируется 

в рамках общего». 

ЧЕСТЬ ИМЕЕМ!!! 

 

Ссылки: http://www.liveinternet.ru/users/2979159/post279507000/ 

http://www.razved.ca/index.php?id=index&tide_show_news&category=-

svetl&news_current=-svetl04&page_number=3#.U443Tsa_-So 

 

 

БРАСЛЕТЫ РНТО 

БРАСЛЕТЫ БИОИНФОРМАЦИОННЫЕ 

АДАПТИВНЫЕ «СЛН» МАРКИ "СветЛ" ИЗ 

НЕРЖАВЕЮЩЕЙ СТАЛИ 

Шкруднев Ф.Д. 

 

Браслеты «СЛН» оказывают общее благоприятное влияние на 

организм человека и применяются как в профилактических целях, так 

и для оздоровления и развития человека. 

 

Браслеты: 

 обладают способностью положительно стимулировать 

биологические процессы в организме человека, оказывая 

оздоровительно-восстановительное воздействие на организм 

человека; 

 способствуют восстановлению функций организма, нарушенных 

различными патологиями, инфекциями и негативными 

факторами окружающей среды; 

 снижают степень воздействия на человека негативных факторов 

окружающей среды, благотворно влияют на восстановление 

естественных защитных свойств организма; 

 создают условия для гармоничного умственного и физического 

развития человека; 

http://www.liveinternet.ru/users/2979159/post279507000/
http://www.razved.ca/index.php?id=index&tide_show_news&category=-svetl&news_current=-svetl04&page_number=3#.U443Tsa_-So
http://www.razved.ca/index.php?id=index&tide_show_news&category=-svetl&news_current=-svetl04&page_number=3#.U443Tsa_-So
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 повышают творческий потенциал. Применение Браслета 

способствует лучшему усвоению информации и восприятию 

учебного материала. 

 

Активным элементом Браслета является установленная на 

него Программа. 

 

Воздействие Программы в первую очередь направлено на 

комплексное восстановление энергоинформационных систем 

организма человека (Пользователя), с учетом индивидуальных 

особенностей конкретного человека. 

 

В зависимости от функционального назначения Браслета, 

Программа «СветЛ» оказывает не только оздоровительное 

воздействие на владельца Браслета, но и несет ряд других функций, 

позволяющих повысить творческий и умственный потенциал, 

защитить от негативных факторов воздействия окружающей среды и 

энергоинформационных влияний, повысить эмоциональную и 

психологическую устойчивость, способствует быстрому и 

качественному восстановлению организма после физических 

нагрузок. 

 

На браслет могут быть установлены следующие программы: 

 

 Здрава – повышает общую выносливость при интенсивных 

физических и умственных нагрузках, увеличивает мышечный 

тонус и снижает риск травматичности. Также способствует 

другим позитивным изменениям в физическом теле владельца. 

 Разум -  предназначен для регулирования обменных процессов в 

организме для усвоения новой информации, помощи в обучении, 

запоминании, например, при сдаче экзаменов и изучения 

иностранных языков. 

  

 



427 
 

Браслеты «СЛН» марки "СветЛ" ШИРОКИЕ двух 

цветов: чёрный и голубой; пластины одного дизайна прямоугольник: 

4 см. х 2,3 см; Замок бабочка, расположен отдельно. 

 

Чёрные № 2 Размеры: ширина - 2,4 см.  длина- 23,6 см.    

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Синие № 8 Размеры: ширина -2,4 см.  длина- 24,6 см. 
 

 

 

Браслеты «СЛН» марки "СветЛ"  

 

 

УЗКИЕ трёх цветов: чёрный, голубой и белый; ширина -1,3см. 

длина -24 см.; пластины одного дизайна: квадрат 1,6 см. х 1,6см.; 

Замок разъёмный, расположен отдельно. 

  

 

 



428 
 

Чёрные № 5 

  

  
 

 

 

 

Синие № 6 
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Белые № 14 

 

  

 

  

       Браслеты «СЛН» марки "СветЛ» СРЕДНИЕ трёх 

цветов: чёрный, голубой и белый; ширина -1, 9 см.  длина 

23,5см.; пластины одного дизайна: размер 1,9см. х 3,7см.; Замок 

бабочка, расположен отдельно.  

 

 Чёрные № 1 
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Синие № 9 

  

 

Белые № 13   

         

 

 

 

 

Браслеты «СЛН» марки "СветЛ" СРЕДНИЕ трёх 

цветов: чёрный, голубой и белый; ширина -1, 7 см.  длина 

23,5см.; пластины одного дизайна: размер 1,7см. х 3,5см.; Замок 

разъёмный, расположен на пластине. 

 

Чёрные № 3 
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 Синие № 7 

 

 

 

Белые № 11 

 

    

 

 

 

 

 

 

     

 Браслеты «СЛН» марки "СветЛ" СРЕДНИЕ трёх 

цветов: чёрный, голубой и белый; ширина -1, 7 см.  длина 

23,5см.; пластины одного дизайна: размер 1,7см. х 3,5см.; Замок 

разъёмный, расположен на пластине. 

                                                                                           

Чёрные № 4 

 

 

 

 

 

 

 

 



432 
 

 Синие № 10 

  

 

Белые № 12 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ДОПОЛНЕНИЕ К ПУБЛИКАЦИИ О БРАСЛЕТАХ 

«СветЛ» 

Шкруднев Ф.Д. 

 

Уважаемые Друзья! 

После информации о Браслетах 

«ПРОГРАММ «СветЛ», опубликованных в 

интернете на наших сайтах и в социальных сетях, 

за двое суток поступило множество вопросов, на 

которые мы даем разъяснения в этом дополнении 

к ранее опубликованному. 

Прежде всего, мы хотим всем Вам 
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напомнить, что в день похорон Русского Ученого Н. В. Левашова, и на 

40 день Вествования Н. В. Левашова, Ф. Д. Шкруднев, руководитель 

«Русского Научно - Технического Общества», публично сообщил о 

несколько ключевых моментах, которые почему-то запамятовались: 

Было сказано- «В России, с июня 2011 года начала работать 

Организация, воссозданная Н. В. Левашовым, и «старт» этой 

Организации был «продемонстрирован» Н. Левашовым неоднократно 

в течение полугода на традиционных «Встречах с читателями». Всем, 

так же, был «продемонстрирован» и неоднократно показан Знак 

Организации. Человек, имеющий такой знак - Участник ЭТОЙ 

ОРГАНИЗАЦИИ. Сегодня их уже не мало.По договоренности с Н. В. 

Левашовым, сегодня - эта Организация называется «Русское Научно - 

Техническое Общество»» (РНТО). 

Было сказано- «Ни одна из Программ «СветЛ» остановлена 

(никем и ничем) не будет, что бы по этому поводу кто не говорил, не 

хотел или не желал».  

Было сказано - «Все «Программы «СветЛ», и особенно 

связанные с оздоровлением людей в Россиии не только, будут 

развиваться и совершенствоваться в соответствии с Планом, 

утвержденным Н. В. Левашовым (еще при жизни) в рамках 

воссозданной им Организации, одной из целей которой является 

освоение, возрождение и развитие утраченных, утерянных (сокрытых 

или просто украденных), а также созданных НОВЕЙШИХ технологий 

«ВО БЛАГО ЧЕЛОВЕКА», что собственно сегодня и делается. 

Подробная информация об этом, об «Оздоровительных Сеансах» и о 

многом другом была подробно изложена в статье Ф. Д. Шкруднева 

«Зеркало Не его души»75. 

4.     Было сказано – «…по прошествии определенного времени 

будет рассказано о «Программах «СветЛ», о принципах работы 

Генератора и о многом другом».  Полгода назад, мы, как и было 

обещано, начали знакомить ВСЕХ с основами и возможностями 

«Программ СветЛ», принципами их работы в Генераторе «Темной 

Материи» или «Пси - Генераторе» (термин Н. Левашова), 

                                                 
75(см. http://samlib.ru/s/shkrudnew_f_d/svetl.shtml) 

  

http://samlib.ru/s/shkrudnew_f_d/svetl.shtml
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«созданном», как мы неоднократно подчеркивали, Н. В. 

Левашовым, относительно Человека, окружающей среды и не только. 

Мы открыли рубрику «НОВЫХ ЗНАНИЙ», присвоив серии статей, 

которые публикуются (публикации будут продолжаться) сейчас на 

наших сайтах, название «Знания от Na_Чала». 

Было сказано– «третий том книги Н. Левашова «Зеркало 

моей Души» - будет дописан и допишем эту КНИГУ – мы, вместе с 

Вами…».  Мы объявили о создании, в рамках «Русского Научно - 

Технического Общества» ЕЖЕГОДНОЙ ПРЕМИИ им. 

«Выдающегося Русского Ученого Н. В. Левашова». Создали Орг. 

Комитет, который начал работать. На наших сайтах публикуются 

работы, написанные Вами и о Комплексе «СветЛ», и о происходящих 

событиях, после «ухода» Н.В. Левашова и о Новых знаниях, и о 

многом другом. Весь этот материал является потенциальной основой 

для «наполнения третьего тома». 

Мы открыто уже в течение годапубликуем на наших сайтах 

отзывы и статьи людей, которые приняли участие в «Оздоровительной 

Программе «СветЛ» и пользуются «Комплексом «СветЛ», и эта 

практика будет продолжена. 

Что касается Браслетов Программ «СветЛ». 

- Это не на словах, а на деле, 

- продолжение развития 

технологий Н. Левашова, 

воплощенных в «Программах 

«СветЛ». О «возможностях» этих 

«пси - игрушек», как любил 

говорить Н. В. Левашов, 

желающие и читающие уже узнают 

из наших статей, семинаров и встреч, в рамках «Русского Научно - 

Технического Общества». Сегодня, мы, после проведенных испытаний 

и получении безспорно, ошеломляющих (для уровня 

патологоанатомов от современной медицины) результатов, 

представили ВАМ серию этих оздоровительных Комплексов под 

кодовым названием «Браслеты «СветЛ - Ag» (кодовое название в 

рамках «РНТО»). 

http://img1.liveinternet.ru/images/attach/c/9/106/267/106267367_large_2979159_SvetLBrasleti.jpg
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Мы заканчиваем испытание Приборов, под кодовым 

названием «Браслеты СЛН - Si-O», презентация которых назначена в 

ноябре этого года. 

Мы надеемся закончить и представить ВАМ более «мощный» и 

надежный (в техническом отношении) Комплекс «СветЛ», (испытания 

которого почти закончены) - еще в этом году. Обо всех наших 

планах и проектах мы говорили и будем говорить публично, 

проводить испытания и потом - представлять ВАМ. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

МЫ надеемся, что к весне 2014 года, мы представим ВАМ 

Комплекс (Генератор с «Программой СветЛ»), который описан Н. В. 

Левашовым в МОНОГРАФИИ «Источник Жизни» (т. 1 - 10) и 
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который уже в течение года проходит испытания по территории 

России, дает уникальнейшие результаты с растениями и не только. 

Скоро увидят свет материалы результатов этих испытаний, и Вы 

сможете с ними ознакомиться.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Мы уверены в том, что те знания, которые Вы черпаете из 

БЕЗценных трудов Н. В. Левашов, а так же те знания и 

информацию, которую мы даем Вам на наших сайтах, встречах, 

семинарах и разъяснениях, поможет Вам в это сложнейшее и 

интереснейшее время ПРОИСХОДЯЩИХ ПРЕОБРАЗОВАНИЙ и 

Изменений, направленных на ВОССТАНОВЛЕНИЕ НАШИХ 

РОДных основ,правильно принимать решения и правильно понимать 

все ПРОЦЕССЫ, проистекающие на Ваших глазах.А технологии, 

созданные РУССКИМ УЧЕНЫМ Николаем Левашовым(уже 

внедренные, внедряемые сегодня и в будущем), при правильном их 

применении и ПОНИМАНИИ ВАМИ - помогут ВАМ перейти 

из категории людей (в которую всех нас насильственно загнали) в 

категорию Человек. 

Успехов Всем нам на этом поприще! 

«Русское Научно – Техническое Общество» 

Санкт – Петербург, октябрь 2013г. 
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ПРОГРАММЫ «СветЛ» В ПЕРИОД ПЕРЕХОДА К 

НОВОЙ ДОКТРИНЕ МИРОПОРЯДКА И 

РАЗРУШЕНИЯ ДОКТРИНЫ «СОЦИАЛЬНОГО 

НАСИЛИЯ» 

Яковлев А. 

 

Чтобы более отчетливо себе 

представить роль Технологий «СветЛ» в 

нашей жизни  в наступивший Переходный 

период, нужно обратиться  именно  к сути той 

миссии, которую  выполнял на Земле их 

создатель Николай Левашов (и Светлана, 

которая добровольно отправилась вслед за ним 

из совсем других пространств).  Вот, как он сам 

формулировал главную цель пребывания на 

Земле: 

Целью моей миссии было найти ключ к решению проблемы 

паразитических систем, которые зарождались везде и уже дважды 

своей деятельностью приводили к тому, что Большая Вселенная, в 

которой существовало множество «слоёных пирогов» из матричных 

пространств, погибала из-за того, что деятельность этих 

паразитов приводила к тому, что 

дважды сама «ткань» Большой 

Вселенной становилась 

неустойчивой, и она каждый раз 

гибла, вернее, гибла очередная 

конфигурация Большой Вселенной. 

Итак, ключ к решению 

проблем паразитических систем  в 

Большой Вселенной должен был 

найден именно на Земле. И второй 

ключ (или тот же самый) должен 

был приоткрыть дверь, за которой 

находится решение для корректуры конфигурации Большой 
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Вселенной. Вспомните, именно проблемы такого рода, касающиеся 

Значения Земли для Вселенной, раскрывал Николай Левашов, когда 

рассматривал тему Источника Жизни, который естественно имел 

особые конфигурации. Надеюсь, что мы уже вместе понимаем 

конфигурацию не только с геометрической и пространственной точки 

зрения, но и  более широко: с частотно-радиационной (на основе октав 

энергий), а также с точки зрения Систем Управления. Для защиты от 

несанкционированного доступа к этой конфигурации Источника 

Жизни в период интервенции Земли и появился Блокирующий 

генератор. 

Таким образом, с одной стороны, Николай Левашов выступал 

в роли  ХРАНИТЕЛЯ высокого уровня Знаний (в т.ч. и Даарийского 

прошлого)  и их РАсПРОСТ-РА-нителя, т.е. пытался наиболее 

простым и доступным языком донести до людей сложнейшие 

знания «от клетки до Вселенной». Но в ещё большей степени, по 

терминологии Светланы Левашовой, он был ЛУЧшим, разрабатывая 

и осуществляя стратегии и способы выхода Человечества (и даже 

Больших Вселенных!) из паутины паразитизма (в т. ч. разрабатывая 

новые конфигурации матричных пространств).  Одним из таких 

«способов» в определенном спектре октав энергий и являются 

Технологии (Программы) «СветЛ», которым он уделял особое 

внимание последние 20 лет своей жизни, 

разработав и воплотив такие инновационные 

решения и конфигурации, которые были 

способны автономно действовать при 

попечительстве доВЕРЕнных Лиц (ставших 

как и ОН, участниками той, последней 

ОРГАНИЗАЦИИ, которую ОН, Н. Левашов, 

ВОзРОДил в 2011 году в России и которую, 

уже многие знают, как «Русское Научно –

Техническое Общество» ( «РНТО»)) без его 

участия на уровне инерционных энергий.  

 Итак, поскольку главной целью Николая Левашова, его 

миссией на Земле было найти ключ к решению проблемы 

паразитических систем, то и Технологии (Программы)  «СветЛ» в 

этот Переходный период к Новому Мировому порядку прежде всего 
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представляют из себя  ценнейшие «Программы освобождения людей 

от последствий воздействия паразитических интервентских сил». 

Это проявляется через системную последовательную ликвидацию 

последствий воздействия на организм Человека насильственных 

паразитических технологий, связанных с нарушением экологии и 

усиленной химизации, применением ГМО технологий, вакцинацией, 

распространением вирусов и засилием лекарств, подавляющих 

иммунные защитные свойства организма…и всего того, что в 

творчестве Николая Левашова относилось к средствам геноцида 

народов.  

Причем, некоторые паразитические программы уже поражают 

нашу повседневную жизнь на полную мощность. Обратите внимание, 

насколько критически оценивает ситуацию, например, с применением 

ГМО, Борис Маков: 

На территории России нет не отравленной еды 

вообще. Все то что, дает сельское хозяйства как продукты 

питания, уже не является питанием природного естества. Россия 

задавлена привозимым семенным фондом, который уже разрушен. 

Естество природное  разрушено через ГМО. Задача - ликвидировать, 

заморить с голоду и удушить болезнями родилась еще в недрах 

США, Англии и Израиля с 1954 года. Это - программа. 

Потребовалось такое количество десятилетий, чтобы она 

масштабно заработала по всей территории российского 

пространства. Это у них была отдельная тема. 

(Ответы Б.В.Макова на вопросы, поступившие от участников 

1-го Московского семинара по основам Новых Знаний. 

http://www.liveinternet.ru/users/2979159/post294474981/ 

В серии статей от ЗНАНИЯ от Nа_чала 

(http://www.razved.ca/index.php?id=nachalo)  

рассказывается и объясняется, как 

происходит Оздоровление Человека, очищение 

от шлаков и токсинов, повышается его иммунная 

защита, как очищается пища и вода и многое 

другое, что на самом деле связано с устранением 

последствий паразитических программ. 

            

http://www.liveinternet.ru/users/2979159/post294474981/
http://www.razved.ca/index.php?id=nachalo
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 Уже много раз отмечалось, что прообразом для 

«проектирования» «СветЛа» являлся т.н. «Источник Жизни» 

(«Источник силы»), который упоминался в Славяно_Арийских 

Ведах (САВ) и подробно анализировался в произведениях Николая 

Левашова. Но рассматривать его действие изолированно, на мой 

взгляд, было бы ошибочно, тем более, вряд ли вы найдете в открытых 

источниках информацию о когда-либо наблюдавшихся выходах 

«Источника Жизни». Тем более про Блокирующий Генератор, кроме 

Николая Левашова, никто и нигде не писал. А ведь именно его работа 

влияет на то, что только три, максимум пять процентов от общего 

числа нейронов мозга нормального человека активны, а остальные 

девяносто пять — девяносто семь процентов нейронов «спят». И 

что самое досадное, они «спят» в течение всей жизни человека. 

Именно благодаря этому, современная наука так и не смогла выйти на 

уровень первичных («тёмных») материй и неинерционных энергий, 

находясь в плену той Пирамиды Знаний, которая инспирировалась 

интервентской паразитической системой. Итак, мы можем по 

косвенным признакам и последствиям констатировать, что оба 

Генератора оказывают существенное воздействие на всё, что 

происходит на Земле, но никто их не может обнаружить. На это есть 

две основные причины. С одной стороны, как отмечалось в разделе 2, 

оба источника работают в противофазе, обеспечивая скрытность 

работы друг друга. А, с другой стороны, ещё и спектры октав у обоих 

Генераторов на тех уровнях, которые создавали особые трудности или 

вообще были недоступны интервентским системам управления и 

контроля. 

Блокирующий генератор действует в спектре октав, 

соответствующих приобретению человеком шести материальных тел 

сущности (к существующему физическому), что соответствует 

диапазону 66-128 октавы. В этом диапазоне октав он адаптирован и 

системно интегрирован с ИСТОЧНИКОМ ЖИЗНИ (до 128 октавы), 

имеющего и более высокие, немыслимые для нашего 

понимания уровни (до 512-1024!?) Вполне возможно, что Источник 

Жизни является своеобразным Генератором СУЗ (512), но 1024 октавы 

– это уже выход на СУ Цивилизационного Кластера для 
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обеспечения   второго этапа цивилизационного развития в составе 

группы Цивилизаций «Сириус».  

 Как было отмечено в разделе 2, в Переходный период к 

Новому Миропорядку ключевым будет рубеж 128 октавы, который в 

т.ч. соответствует максимальному значению октав Старой 

интервентской системы. 

Вот тут как раз и вырисовывается общая конфигурация, в 

которой особая роль отводится «СветЛу» (Программам «СветЛ»), 

который создан по образу и подобию «Источника Жизни» и работает с 

ним в одной кластерной системе, но только в более узком диапазоне 

66-126 октав (относительно Человека). Это позволяет ему в этом 

диапазоне создавать те резонансные «всплески», которые позволяют 

приглушать действие Блокирующего генератора в определенных 

спектрах октав, открывая тем самым т.н. информационные 

пространства.  В материалах НИИ «ЦУС» и «Знаниях от Na_чала» 

«РНТО» - приводятся характеристики одного из информационных 

пространств на Земле (которых всего 18): 

Это пространство, построенное, как и в случае с 

автономным протонным полем, на базе протонного атома. Но 

плотность его незначительна и не превышает плотности 

информационного пространства. Октавы связи с этим 

пространством - 71.625625, 73.625625, 77.625625 и 79.625625. 

Информация, находящаяся в этом пространстве, имеет особую 

ценность, так как содержит все данные по структурам атомов и их 

энергетическим характеристикам. Кроме того, имеется информация 

о текущем состоянии программы и ее 

цели. 

Не надо забывать, что любой 

живой организм может существовать 

только в информационном поле, вне 

поля организм расходует безвозвратно 

запасы потенциалов протонного 

пространства. Окончание запасов 

приводит к разделению пространств, и 

ионная структура превращается в обычную инерционную массу, в 

песок. Каждая Система Жизнеобеспечения формирует под себя 
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собственное информационное пространство. Программы «СветЛ», 

в вариантах их применения и использования, так же, формируют под 

себя 

СОБСТВЕННЫЕ ИНФОРМАЦИОННЫЕ ПРОСТРАНСТВА.  

Как и на Земле, в Комплексе «СветЛ» таких пространств 18, 

и все они предназначены, для выполнения собственных 

Программ.  

Возможно, и Николай Левашов в случаях с т.н. 

трансформацией Мозга Человека, работал созвучно и резонансно с 

Источником Жизни, приглушая действие Блокирующего 

генератора в тех или иных информационных пространствах. Не зря 

же в таких случаях он предупреждал о потоках информации совсем 

другого рода, к которым нужно быть готовым. Но когда человек 

неправильно воспринимал эту информацию другого рода, не был 

готов к ней и новым состояниям своего мозга (что могло проявляться 

и в его мыслях, и в его поступках) качественные резонансные 

характеристики нарушались и тогда Блокирующий генератор 

автоматически закрывал данный вариант трансформации Мозга по 

программе «НАДЕЛЕНИЯ ЛЮДЕЙ ПО ИХ МЫСЛЯМ». В этом 

случае и контроль со стороны Николая Левашова был даже не нужен, 

Блокирующий генератор уже тысячелетия в этом направлении 

показывал свою надежность. В свою очередь это дало возможность 

построить систему с надёжными контрольными функциями и 

обратной связью: «Источник жизни - КОМПЛЕКС «СветЛ - 

Блокирующий генератор», 

где уже программа 

«НАДЕЛЕНИЯ ЛЮДЕЙ 

ПО ИХ МЫСЛЯМ» 

срабатывала не только на 

выходе, но и на входе.  От 

мыслей человека могло 

возникнуть созвучие с 

Источником Жизни и 

зависела степень преодоления воздействия блокирующего развитие 

генератора. А Комплекс «СветЛ», выполняя функцию энерго-

информационного сопровождения Сущности человека занимается 
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увеличением плот-ности информацион-ного пространства с тем, 

чтобы увеличить шанс получения резонансного состояния с 

Источником Жизни и в случае необходи-мости в достаточно короткое 

время приступить к реализации программы с новой целью. 

И ещё одно важное замечание: разность верхнего предела 

126 октавы «СветЛа» (относительно Человека) и верхнего рубежа 128 

октавы для  максимального значения октав Старой интервентской 

системы и одновременно Блокирующего генератора. Это соотношение 

в который раз говорит о том, что для преодоления ключевого рубежа 

128 октавы последний решающий шаг (непременно в благих 

интересах других людей) Человек должен сделать, всё равно, - 

сам! И здесь все будет зависеть  не от энерго-информационного 

сопровождения «СветЛа», а от тех личных конкретных поступков 

и действий человека, дающих возможность преодолеть 

Планетарный уровень развития.. 

Тем не менее, в пользу «СветЛа» хочется добавить ещё два 

сравнения. 

Способность «СветЛа» увеличивать шанс получения 

резонансного состояния с Источником Жизни по некоторым 

спектрам октав, за счет увеличения плотности информационного 

пространства, приводит к тому, что в месте работы «СветЛа» 

возникает что-то наподобие т.н. «места силы» (но уже не на основе 

существовавших электро-магнитных и гравитационных решеток, а на 

основе своеобразных кластерных трубок). 

А ещё можно попытаться ответить на тот вопрос, который 

задавал Николай Левашов: Кто же будет тем «принцем», который 

разбудит «спящую красавицу» в Мозге Человека и с помощью какого 

«поцелуя»  он сможет пробудить пассивные нейроны Мозга от этого 

летаргического сна?  «СветЛ» не принц, но это своеобразный 

будильник, который часть нейронов Мозга (при правильных 

действиях  и развитии человека) способен разбудить (подготовить) к 

переводу из пассивного состояния в активное, в целом увеличивая 

потенциал всего мозга. И ещё одно важное направление работы 

«СветЛа» актуально рассмотреть. Николай Левашов делал особый 

акцент на том, что «Тёмная материя» («первичные материи» и 

соответственно неинерционные энергии) НЕОДНОРОДНА ПО 
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СВОЕМУ КАЧЕСТВЕННОМУ СОСТАВУ! (книги «Неоднородная 

Вселенная», «Последнее обращение к человечеству» и др.). 

При этом он отмечал, что от 70 до 90% её потоков 

КАЧЕСТВЕННО НЕ СОГЛАСОВАНЫ С ЧЕЛОВЕКОМ И ЕГО 

СТРУКТУРОЙ СУЩНОСТИ! А это означает одно — если Человек 

самостоятельно без соответствующего сопровождения достаточно 

долго и интенсивно медитирует  и входит в ИСС (изменённые 

состояния сознания), все его структуры оказываются забиты шлаками 

и в большей или меньшей степени разрушены! Так что, вместо 

эволюционного скачка Человек получает обратное — потерю своих 

эволюционных наработок прошлых жизней. При этом Человек, 

растеряв свою энергетику и защитные свойства, зачастую становится 

т.н. пищей для астральных паразитов, ещё больше теряя свой 

эволюционный потенциал. «СветЛ» оказывает воздействие на 

человека в прямо противоположном направлении, описанным выше. 

Ведь Комплекс «СветЛ»  является тем самым генератором «тёмной 

материи», который и позволяет КАЧЕСТВЕННО СОГЛАСОВАТЬ 

С ЧЕЛОВЕКОМ И ЕГО СТРУКТУРОЙ СУЩНОСТИ  ТУ 

САМУЮ «ТЁМНУЮ МАТЕРИЮ» ИЛИ ПЕРВИЧНЫЕ 

МАТЕРИИ ИЛИ НЕИНЕРЦИОННЫЕ ЭНЕРГИИ ПО ТОМУ 

РЯДУ ОКТАВ, КОТОРЫЙ ЕМУ ДОСТУПЕН В ДАННОЙ 

ИНКАРНАЦИИ ИЛИ В ЯВЛЕННОМ ОБРЯЖЕНИИ. Поэтому нет 

необходимости практиковать рискованные медитации и необычные 

ИСС, которые зачастую проводятся неподготовленными «учителями», 

новоявленными «гуру» и одержимыми «проповедниками» с тем более 

неготовыми ко всему 

этому практикантами. 

Многочисленные 

адепты, как правило, 

готовы подключить к 

своим практикам всех 

желающих и не за 

просто так. Понятно, что 

никто не возьмет на себя 

право подгонять под 

одну гребёнку всех и 

http://www.levashov.info/books.html#03
http://www.levashov.info/books.html#03
http://www.levashov.info/books.html#01
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вся, ибо мало кто обладает всей информацией о возможных 

генерациях энерго-информационных состояний и  об уровне развития 

отдельных Сущностей, а тем более реакцию на всё это 

возрождающейся СУЗ. Технологии (Программы)  «СветЛ», как 

показывает опыт, могут подводить Человека к т.н. состояниям 

внутреннего «озарения», которые ничуть не уступают ИСС, которые 

подталкиваются искусственно извне учителями, гуру и 

проповедниками, которые для это создают своё «силовое» поле. 

Причем через «СветЛ» это внутреннее озарение приходит тогда, 

когда у Человека решены основные проблемы со здоровьем, 

формированием его энергетики и защитных свойств, когда он как бы 

на пути перехода от этапа ОЗДОРОВЛЕНИЯ (излечения, исцеления) к 

этапу РАЗВИТИЯ, когда для него открываются горизонты подступы к 

информационным пространствам СУЗ на уровне других спектров 

октав энергий. И когда конфигурация Мозга (даже в малой его части 

при помощи «СветЛа») изменяется хоть и не значительно на уровень 

более высокой октавы, наступает более высокое состояние, чем 

озарение – когда МОЗГ НАЧИНАЕТ ПОЗНАВАТЬ САМ СЕБЯ. 

 Вот как такой процесс описан у Бориса Макова: 

«как может познать Мозг сам себя. Может познавать и 

именно сам себя, но только в том случае, когда части его 

конструктивных функций (меньшая или большая – роли не играет) 

изменена на уровень более высокой октавы. Это не состояние 

озарения или предтече состоянию какого-либо научного открытия, 

это гораздо более совершенное состояние на много порядков, как 

предтече изменению уровня октавы мозга в целом. Это ещё 

предстоит пройти людям, которые напрямую интегрируются в 

будущее»76. 

При этом Технологии «СветЛ», включаясь в систему пси-

поля и Сущности Человека, работают последовательно и методично, 

пошагово и постепенно, на основе собственной системы первичного и 

                                                 
76 Б.Маков. «Основные функции слоёв атмосферы» 
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текущего контрольного сканирования, приводя к наращиванию 

потенциал жизненной энергии человека. Также в конфигурации 

«СветЛа» предусмотрено щадящее воздействие пси-генераций 

(первичных материй, неинерционных энергий) на пользователей, 

которые к тому же сами могут регулировать нагрузку. Поэтому 

одним из дополнительных особенностей «СветЛа» является то, что он 

начинает выступать в качестве своеобразного тренировочного 

комплекса для постепенного восприятия пользователем новых 

пси-генераций. И вполне возможно, что после подобных 

«тренировок» какая-то часть пассивных нейронов, например, 

трансформируется в активные. Но это уже область исследований 

будущей науки нового Мирового порядка, но несомненно, что 

многое мы уже узнаем и в Переходный период. 

Хотя, как оказалось, среди сбалансированных процессов на 

фоне работы «СветЛа», бывают и неожиданные всплески, а вернее 

качественные скачки, связанные с изменением программных 

установок сущности человека и интенсивности потока поступающей 

информации. 

Пример. 

Женщина, 40 лет, занималась в течение нескольких лет одним 

из направлений «восточных практик», подошла к уровню 

первоначальной практики целительства. В этот момент стала 

Участником Программ «СветЛ». Ещё непосредственно перед первым 

включением своего личного «СветЛа» вошла с ним «в контакт», 

особенно, когда взяла его в руки (при этом в помещении находились и 

другие комплексы «СветЛ»). Сразу после первоначального включения 

были следующие впечатления: «как будто в голове стёрли целый 

пласт информации, произошло какое-то обнуление, идёт какое-то 

давление на голову». После установки режимов и программ, уровень 

100% нагрузки терпеть было невозможно и пришлось его снизить до 

10%. (Уровень нагрузки впоследствии увеличивался постепенно и 

через 2 месяца достиг 80%). Сам по себе случай исключительный и 

это наверно признает большинство участников Программ «СветЛ», 

которые по обыкновению весьма свободно выдерживают 100% 

нагрузки. Что же произошло на самом деле? Произошло не только 

обнуление, но смена жизненной Программы. Если хотите, 
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изменился «Вектор целей» Сущности, она вышла на другой уровень 

спектра октав энергий, соответствующий другим пространствам и 

информационным полям СУЗ, где приобретаются качества и 

свойства другого порядка, а уровни нагрузки на Мозг соответственно 

совсем другие. Об этом всё время упоминал Николай Левашов, когда 

говорил о трансформации Мозга. И опять же, можно отметить, 

что «СветЛ» позволяет постепенно перейти к новому уровню 

нагрузки на Мозг, выполняя одновременно тренировочно-обучающую 

функцию и энерго-информационное сопровождение. 

А вот как подобные процессы описывает Борис Маков в своей 

работе «Что есть суть «Совершенный Разум Человека»: 

Истинный и действенный смысл 

этого процесса, проистекающего своим 

исполнением уже под управлением новой 

Системы, заключается в «очистке» 

информационных блоков Мозга (как на 

уровне его антинейтринного состояния, 

так и состояний материи магнитной 

энергии нейронов Мозга) от элементов 

прошлой информации, на базе которой 

ранее формировалось Сознание людей и 

всё последующее общее их текущее 

миропонимание, в том числе и по 

вопросам «своего житейского 

обустройства». Процесс таковой общей очистки «информационных 

блоков» Мозга осуществляется путём информационного замещения 

через новую энергоинформационную трансляцию от одного из 

истинных Управляющих Комплексов, с применением технических 

возможностей бывшего Главного интервентского Комплекса Чехов, 

как финального управляющего транслятора на сей период 

происходящих преобразований. Сама «технология» исполнения 

такового «информационного замещения» по своей сути удивительно 

проста, но по инициации людей их техническими возможностями на 

современном уровне развития ограниченно исполнима (ограничена в 

основном только уровнем наблюдения за изменениями состояний 

нейронов и подобное). Это связано с изменениями состояний 



448 
 

материи магнитной и электрической энергии клеток мозга 

(отдельных его функциональных областей), программы «активного 

состояния взаимодействия» нейронов Мозга (нейрофизиология 

обнаружила некоторые фрагменты соединения нейронов в некую 

непознанную ими схему на подобие биокомпьютера), лимфы и многое 

другое. 

Таким образом, уже 

можно отметить первые 

заметные проявления 

воздействия Программ 

«СветЛ» в таковой технологии 

«информационного 

замещения» и 

энергоинформационной 

трансляции от родной СУЗ. 

Вполне возможно, что в 

приведённом примере мы имеем 

то, что в материалах НИИ 

«ЦУС» и «РНТО» 

характеризуется, как «ДАРОМ 

ДАРОВАННОЕ» - способности 

восстановленной конструкции 

мозга Человека по приёму, дешифровке и последующему 

применению информации познавательного характера более высокого 

уровня за счет повышения уровня октав мозга.  При этом можно 

ожидать изменение в лучшую сторону состояний Сознания и 

Разума (как формы материи энергоинформации), который должен 

стремиться к гармонии с Разумом Земли во всём диапазоне октав на 

этом и всех последующих этапах развития в Переходный период к 

новому Миропорядку.Кроме того, интересно рассмотреть диалектику 

энерго-информационного сопровождения «СветЛом» с точки зрения 

анализа некоторых причинно-следственных связей. Данные «РНТО» 

показывают, что применение Технологий «СветЛ» способно в среднем 

увеличить продолжительность жизни Человека сегодня, не менее, 

чем  на 20 лет. Причем, увеличение продолжительности жизни не 

просто количественное, пассивное, «пенсионное», а активные 
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состояния продолжения развития человека через повышение 

активности Мозга. Но, в свою очередь, увеличение срока жизни дает 

шанс достигнуть более высокого уровня развития сущности, которому 

будет соответствовать более высокий спектр октав энергий, а это в 

очередной раз, приведет ещё к дополнительному увеличению 

продолжительности жизни. Например, при низких октавах мозга 

нынешних людей (максимум 63 октава) биологическое продление 

жизни более 125 лет не возможно. Только при повышении уровня 

хотя бы до значения 82 октавы, уже позволит продлить 

биологическую жизнь до 250 лет. «Фантастика»! – скажет 

Читатель, а я, как ПОчитатель – скажу – «НЕТ! – ЭТО 

РЕАЛЬНОСТЬ И НЕ ДАЛЕКОГО БУДУЩЕГО! 

«Предел продолжительности в конечном счете будет зависеть 

от скорости адаптации функций Мозга к новым программам 

управления СУЗ. 

Это своеобразный удар по системе «реинкарнации»» (с 0 

г.н.э.), по существу приводившей развитие сущности человека к 

состоянию «инферно». И этому состоянию оказывается 

подверженным всё больше и больше людей, причем не только 

пенсионного возраста, но и молодежи. 

Технологии «СветЛ» не только осуществляют оздоровление 

(лечение, исцеление) Человека, но и предусматривают, прежде 

всего, активизацию Мозга, изменение вектора целей человека на 

позитивную жизнеутверждающую основу, тем самым отводят 

Сущность человека от грани состояния инферно. Более подробно об 

этом в статье «От инферно-фашизма к Новой доктрине Мирового 

порядка»77.  

У Человека появляется новые интересы и смыслы в жизни 

(вспомните, как Николай Левашов во время своих выступлений с 

особым позитивным акцентом упоминал о письмах к нему молодых 

людей, у которых наконец-то появились цели  и смыслы в жизни, 

                                                 
 

 
77http://www.razved.ca/index.php?id=index&tide_show_news&category=-

obschestvo&news_current=fashism-_finance,  

http://www.razved.ca/index.php?id=index&tide_show_news&category=-obschestvo&news_current=fashism-_finance
http://www.razved.ca/index.php?id=index&tide_show_news&category=-obschestvo&news_current=fashism-_finance
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гордость за умалчиваемое настоящее прошлое нашей Родины). За 

счет энерго-информационного сопровождения программ «СветЛ» у 

Человека развивается и расширяется потенциал саморазвития, а также 

самореализация творецких способностей. Казалось бы, 

технологичная проблема увеличения срока жизни человека за счет 

попечительской поддержки Технологий «СветЛ», на самом деле 

раскрывает перед человеком возможности иного порядка, 

связанные с саморазвитием и самореализацией, даёт 

дополнительный шанс преодолеть своеобразные качественные 

барьеры (по Н.В.Левашову) «Человека разумного», а затем и 

«Высокоразвитого человека». А поскольку Развитие человека на 

этих двух стадиях, в 

основном,  АКТИВНОЕ,  ПРОИСХОДИТ  ЧЕРЕЗ  ДЕЙСТВИЕ,  то в 

таких случаях разрешаются и кармические проблемы человека, 

которые в свою очередь были неразрывно связаны с 

реинкарнацией.  

Карма (отрывок из фильма "Многообразие жизни II)78. И 

здесь важно понимать, что через т.н. эзотерические восточные 

учения за последние 100 лет нам искусственно пытались внести в 

подсознание индивидуальный характер кармы (и 

соответствующих ему реинкарнаций) для каждого человека. Это 

усиливало «повинное» состояние каждого индивидуума 

(алгоритм, по сути, такой же, как и у религий) и исключительно 

его личную ответственность за его нынешнее воплощение. 

Естественно, информация о насильственном управлении 

процессами реинкарнации, связанных, в свою очередь, с работой 

мозга (а это главное!), интервентской системой и её комплексами - 

полностью была скрыта и сейчас всячески замалчивается. 

Про инфернальный и насильственный смысл 

реинкарнации, введенной с 0 года н.э., Эбровской Системой в 

качестве нового тип управления можно более подробно почитать 

                                                 
78 http://www.youtube.com/watch?v=8Jc3SJps6GE#t=40 

 

http://www.youtube.com/watch?v=8Jc3SJps6GE#t=40
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также в статье «От инферно-фашизма к Новой доктрине Мирового 

порядка».  

Особо отметим, что с 2013.01.07 прежний формат 

Программы “Реинкарнация”, связанный с проявлением насилия над 

Душевной Сущностью, ликвидирован и замещен ИСТИННЫМ, - 

воссозданием Программы “Явленного Обряжения”, связанной с 

обязательным учетом заслуг прежнего этапа развития Разума (бытия 

Разума с физической плотью до кончины)79.  

Важный акцент при этом заключается в том, что это не просто 

упрощенная смена какой-то одной идеологии на другую в рамках 

ранее существовавших потребительских представлений о 

Мироустройстве, а обретение более высокого уровня познания истины 

об «Устроенном Мире» за счет повышения октав Мозга  при энерго-

информационном попечительском сопровождении родной СУЗ, 

позволяющее человеку в корне изменить состояние своего Сознания и 

обрести более совершенные уровни развития Разума. В результате, на 

основе выше рассмотренного материала, можно отметить, что 

положительные геронтологические (целительские, оздоровительные) 

последствия и энерго-информационное сопровождение технологий 

СветЛ в совокупности создают эффект синергии (1 + 1 > 2) и 

предоставляют возможность  дополнительного развития Сущности и 

Разума на существующем этапе бытия в рамках воссоздающейся 

Программы “Явленного Обряжения”.   

При этом важно отметить, что именно в рамках этой 

«ненасильственной» программы от родной СУЗ будет по-

настоящему важна именно личная ответственность каждого 

индивидуума за выбор своего пути развития (вектора личных 

целей) в Переходный период на основе того энерго–

информационного сопровождения, которое было 

вменено  насильно или выбрано сознательно. От этого будет 

зависеть его способность интегрироваться в 

будущее.  Воссоздающиеся программы СУЗ предусматривают 

интеграцию в будущее каждого индивида с учетом достигнутого (а 
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не насильственно вменённого) уровня октав мозга в течении жизни, с 

помощью его сознательного самоконтроля во всех делах мирского и 

духовного гармоничного бытия, осознания своего индивидуального и 

ассоциированного функционального наделения, как Человека Земли. 

Вот как описывается принцип действия Программы “Явленного 

Обряжения” на человека Борис Маков в работе «Есть ли 

естественный (без насилия) путь по замене «Насильственной 

цивилизации»?: 

Пред собою чист – чист будешь и своею Духовной 

Сущностью. Нынешняя истинная Система Контроля все с 

большим вниманием наблюдает за изменениями действенности и 

совершенства Сознания, как индивидуального, так и 

общественного. Всякое противодействие воплощаемому Вектору 

Цели явлений, действий и событий через свершаемые пороки 

индивидуального или группового характера оказывают 

разрушающее воздействие на Сознание, а вслед за этим у 

«участвующих в этом» индивидов проявляется различное 

отклонение функций их мозга по контролю и сопровождению 

бытия клетки плоти (различные существенные болезни). Каждый 

из таких индивидов сам себя ликвидирует, при этом часть из них 

навсегда лишаются возможности Явленного Обряжения когда-

либо, поскольку таковая непригодная Душевная Сущность будет 

рассеяна. Уединение на островах или в бункерах, от этого не 

спасет! Судьба твоего нынешнего и возможного будущего 

Явленного Обряжения в новый физический план – в сути истинных 

созидательных чистых дел творецких, в сей час! (положение из 

«Законов Жизни»);  

…Чем более отстранен от объективности истины 

бытия, тем менее вероятен в истребовании к текущему и 

последующим Явленным Обряжениям в физический план 

(положение из «Законов Жизни»)80 . 
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Итак, учитывая весь предыдущий материал статьи можно 

констатировать, что при ранее существующей Доктрине социального 

насилия Главным объектом насилия в самом человеке – это был 

прежде всего его МОЗГ! Но с 2011.04.24 концептуальная основа 

насилия отсутствует в связи с самим фактом свершения смены 

"Системной власти" на основе возрождающейся истинной 

Системы Управления Земли, которой нужно определенное время, 

чтобы упорядочить конфигурации задействованных пространств 

и набрать энерго-информационные потенциалы на полную 

мощность.  С другой стороны, энерго-информационная трансляция от 

прежней интервентской системы хотя и остается без концептуальной 

поддержки, но осуществляется зачастую в более ожесточенной форме 

(обострение всех проявлений инферно-фашизма).  Поэтому, в 

материалах НИИ ЦУС и РНТО делается акцент на то, что без 

попечительского сопровождения со стороны новой Системы 

Управления в корне изменить индивидуальное и, тем более, 

общественное Сознание, на практике Переходного периода будет 

невозможно. 

Как отмечает Б.Маков, одна из глубинных тайн для человека 

на Переходный период, – есть осознание самого факта проистечения 

физического процесса, при котором формируется гармония 

внутренних состояний функционирующего мозга и внешних 

состояний управления им, являющего собою, яко базовое основание, 

по обретению чудотворенного таинства – поэтапное наполняемое 

совершенство состояний Сознания и Разума. Технологии СветЛ как 

раз и призваны способствовать формированию подобных гармоний 

(прежде всего на 

соответствующих уровнях 

октав) между внутренними 

потребностями для 

совершенствования мозга 

индивидуума (состояний 

Сознания и Разума) и 

внешними энерго–

информационными 
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трансляциями управления от возрождающейся родной СУЗ 

(Источника Жизни). 

Поэтому, значительная роль технологий СветЛ (связанных с 

работой мозга) в нашей жизни определяется и сложностью самого 

Переходного периода к Новому Миропорядку, которая в сей час не 

может быть осознана большинством, но непременно должна быть 

учтена руководящей и инициированной извне группой индивидов, 

которым собственно попустило это осознать по ряду независимых 

от них причин!  Это определяется прежде всего тем, что люди пока 

ещё новую энергоинформационную трансляцию познавательного 

характера могут принимать только ограниченно, частично 

дешифровывать, транслировать, а значит и соответственно 

ограниченно воспринимать и осознавать всю реальность 

происходящего изменения вообще. И именно в этом круге задач 

технологии СветЛ могут принести неоценимую и пока ещё 

неосознанную помощь людям по причинам, которые мы, в том числе, 

рассматривали выше. Более широко с рассматриваемыми в статье 

проблемами можно ознакомиться в материалах, сосредоточенных в 

рамках «Русского Научно – Технического Общества» и НИИ 

«Центр Упреждающих Стратегий», на официальном сайте 

«Светл» и на информационном сайте «Разведка». 

Более доступными для людей технологиями в широком 

смысле слова  стали новые носители Программ «СветЛ» - «браслеты» 

из 925-й пробы серебра и из легированной стали на «силиконовом» 

ремешке.  С октября месяца 2013 года после тестирования и 

великолепных результатов они предлагаются как тест на проверку в 

работоспособности Программ «СветЛ».  

Функционально – «браслеты» имеют более ограниченные 

возможности (по отношению к Комплексу «СветЛ») по адаптации 

организма Человека и октав мозга в Переходный период, так как 

не обладают всем спектром возможностей регулировки поступающей 

информации и нагрузки, а только сохраняют стабильность Мозга 

при повышении октавы транслируемой Системы Управления Земли, 

что, несомненно, является ценным преимуществом для владельца 

браслета по сравнению с людьми, не имеющими никакой 

индивидуальной Программы жизнеобеспечения вообще. Такая 
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поддержка снимает блокировки, наложенные интервентской СУ, и 

позволяет плавно переходить на более высокие уровни восприятия 

при условии, что Человек стремится разобраться в происходящих 

процессах. Для пассивных наблюдателей просто происходит 

сонастройка Систем и органов с восстанавливающимся Мозгом. 

            

Примечание 

 

 

 

 

 

 

 

 

Более широко с рассматриваемыми в этом 

исследовании проблемами, можно ознакомиться в материалах, 

сосредоточенных в рамках «Русского Научно – Технического 

Общества» и НИИ «Центр Упреждающих Стратегий», на 

официальном сайте «СветЛ» и информационном сайте 

«Разведка». 

При содействии НИИ «Центр Упреждающих Стратегий» и 

«Русского Научно – Технического Общества».81 
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Светлой Памяти Николая Викторовича 

Левашова посвящается... 
 

 

 

ЗОНТИК «СветЛа» НАД РОССИЕЙ 

Гаврилов Николай, Карпов Сергей 

 

Мы живем в удивительное время, когда одна эпоха сменяет 

другую. Кто-то это чувствует, кто-то где-то про это слышал, кому-то 

до этого нет никакого дела. Каждый сам для себя делает выбор – кто 

он и что он. Многие ли задумываются о смысле своей жизни и о своей 

роли в жизни страны и народа? 

Между тем, именно наши мысли, наше сознание формирует как 

свое собственное будущее, так и будущее страны, народа, да и всей 

планеты. Будет ли это будущее наполнено злобой, жестокостью, 
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стяжательством, эгоизмом, или же радостью, любовью, светом и 

созиданием – это зависит от нас с вами. 

Но далеко не так просто сознательным решением изменить свой 

образ мыслей. Тысячелетиями в сознание людей вкладывались вполне 

определенные ценности, стереотипы мышления, образ действий. Эта 

тысячелетняя работа над искажением сознания человека привела к 

тому, что уровень индивидуального сознания очень многих живущих 

на планете людей не дает им морального права причислять себя к 

категории человечества. И это не стремление принизить, а своего рода 

провокация индивида на действия по внутренней честной объективной 

оценке самого себя перед самим собой. 

Если биологическое существо живет по принципу «цель 

оправдывает средства», если свои интересы он ставит выше интересов 

других, если эгоизм, жажда наживы и удовольствий определяют всю 

его жизнь, то к категории «человек» он отнесен быть не может. 

Но каждый волен делать свой выбор и всегда, в любой момент, 

ему предоставлена возможность что-то изменить в своей судьбе, в 

своей жизни, пересмотреть свои приоритеты. Уже одного осознания 

совершенных ошибок и устойчивого решения не совершать их в 

будущем достаточно, чтобы пойти по пути духовного преображения. 

Для этого не нужны ни молитвы, ни исповеди, ни якобы, облаченное 

властью отпускать грехи, духовенство. Нужно только собственное 

устремление. 

Но иногда для осознания необходимых изменений человеку 

нужен внешний толчок. Очень часто сознание человека зависит от 

уровня сознания людей, которые его окружают. Если человек, в силу, 

когда обстоятельств, а когда осознанного выбора, окружен людьми с 

более высоким уровнем сознания, с более высоким уровнем 

духовности (духовность – не есть религиозность), то это окружение 

будет подтягивать данного человека на более высокий уровень. Иначе 

он просто не сможет долгое время находиться в таком окружении. 

Порой бывает достаточно небольшого толчка, чтобы один 

упавший с горы камень породил лавину. И пред этой лавиной будет 

бессильно всё. 

Что может породить лавину духовного возрождения России? 

Наше с вами сознание. Если мы думаем, что от нас с вами ничего не 
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зависит, мы никогда не станем той каплей, которая рождает мощный 

поток. Но, может быть, именно нашего с вами преображения как раз 

не хватает для того, чтобы рожденный поток своей мощью и 

преобразующей очистительной силой вымел всю грязь с нашей 

родной Земли, сначала очистив и преобразовав Россию, вернув, 

возродив сияющую чистоту духовности наших предков, а затем и всю 

планету. 

А чтобы камушков, рождающих лавину, стало больше, чтобы 

этой лавине не смогли противостоять никакие преграды, есть особые 

технологии, которые и созданы во многом для того, чтобы «зонтиком 

света» преобразовать Россию. Одна из них – технология «СветЛ» - 

оставленная нам Великим Человеком и Великим Ученым – Николаем 

Викторовичем Левашовым. Его жизнь и его деятельность и были для 

нашей планеты тем громом, что породил лавину. Пусть она еще не 

сошла, но она уже набирает силу. И вся когорта 

социальных паразитов, что тысячелетиями 

уничтожала нашу планету и человечество – 

ЗНАЮТ, что их время кончилось. 

Технология «СветЛ». Скольким людям 

приборы, созданные по этой технологии, 

вернули здоровье и радость жизни. Их сотни уже 

сейчас. А сколько тех, кто замечает, как 

неуловимо, но настойчиво преображается его 

сознание. Их уже тысячи. Это меняется сознание 

тех, кто живет, работает рядом с обладателями комплекса «СветЛ». 

Это раскрывается «зонтик «СветЛ», преобразовывая пространство. И 

чем больше будет таких приборов, тем быстрее раскроется этот 

зонтик, тем ярче он будет сиять тем, кто чист душой и поможет её 

преобразовать, очистить, тому, кто стремится к душевной чистоте, но 

ему пока не хватает сил. 

Но не только мы сами силой сознания способны преобразовать 

пространство. Возрождается, очищается от грязи сама планета, наша 

родная Земля. Не способны этого увидеть только слепцы. В конце мая 

снегом засыпает Европу, бесконечные смерчи, торнадо и ураганы 

осыпают Америку. Землетрясения с нарастающей частотой и мощью 

сотрясаются по всей Земле. Это все более активно проявляется работа 
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Родной Системы Управления Земли. И тем, кто не готов к переменам, 

не готов всем своим естеством принять, что на Земле наступает время 

Цивилизации, основанной на принципах Добра и Богопроявления, тем 

придется на себе испытать всю очистительную мощь 

преобразующейся планеты. 

Мы с вами живем не на 

необитаемом острове. Вокруг нас 

наши близкие, друзья, знакомые и 

сослуживцы, которые пока просто 

ничего не знают о происходящем. 

Возможно, именно им не хватает 

того небольшого толчка, что в 

корне поменяет их мировоззрение 

и тем самым даст возможность 

обрести будущее. Поэтому сейчас 

крайне важно делиться 

информацией о происходящем и, 

особенно, о технологиях «СветЛ». 

Пусть на первых порах у многих 

эта информация будет вызывать 

неприятие и отторжение. Важно 

намерение и усилие. 

Нарастающий информационный 

поток вкупе с действием энергии преобразующе-гося под 

воздействием Системы Управления пространства продол-жит начатое. 

Со временем эта информация будет воспринимат-ся все легче и легче. 

Возможности самостоятель-ного преобразования индивидуаль-

ного сознания на данный период времени, к сожалению, имеют свои 

пределы. Продолжающееся на протяжении тысячелетий воздействие 

социальных паразитов не могло пройти даром. Пока еще низкий 

уровень октавы мозга человека не дает возможности самостоятельно 

пройти этот путь. И без попечительского сопровождения такого 

преобразования со стороны воссозданной Истинной Системы 

Управления пройти путь духовного преображения человек не может. 

Но встать на этот путь человек не только в силах, но должен считать 

это первоосновой всего своего бытия. И неоценимую помощь в 
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таковом духовном преображении призваны оказывать технологии 

«СветЛ», которые не только преобразовывают и возвращают здоровье 

физическому телу, но и формируют устойчивую связь с Системой 

Управления Земли, способствуют преображению сознания человека. А 

возвращенное здоровье является следствием здоровья душевного. 

Для многих понятие «преображенное сознание» может 

показаться малозначимой абстракцией, которую почти невозможно 

объяснить. Это тоже следствие навязываемого паразитической 

цивилизацией «вещного применения» человека. Для этого понятия на 

данном этапе почти нет ориентиров. Духовное преображение, 

понимаемое с позиций религии и эзотерики, совпадает с пониманием 

этого вопроса только поверхностно и связано это всё с тем же, пока 

еще низким уровнем октавы мозга человека. И все же…. Смена 

жизненных интересов, приоритетов и ценностей, изменение 

собственной позиции (как правило - разрушителя) по отношению к 

окружающему миру, изменение годами сложившихся способов и 

подходов к взаимодействию человека с чем-либо или с кем-либо. Всё 

это - неизбежные и важные этапы такого преображения.  Не все 

смогут пройти это преображение без потерь, в силу закостенелости 

души от своих пороков. Потери могут быть различные, но чаще они 

проявляются через разрушение физического тела. 

То, что сделал Николай Викторович Левашов для Земли и всего 

Человечества не может быть СЕГОДНЯ ОЦЕНЕНО В ПОЛНОМ 

ОБЪЁМЕ ИСТИННОГО СМЫСЛА. Всю истинную мощь его 

духовного и человеческого подвига люди ОСОЗНАЮТ спустя время. 

Сей же час в наших силах проявить свою готовность стать 

продолжателями его дела в той мере, которую каждый для себя 

принимает, по своим силам и устремлениям. Распространяя 

информацию о «СветЛах», способствуя продвижению и 

распространению этих технологий, каждый из нас созидает не только 

свое будущее, но будущее своих близких, своих детей, своей страны и 

всего Человечества. 

И в наших с вами силах сделать так, что «Зонтик «СветЛа» 

РАСКИНЕТСЯ над Россией, от Камчатки до Калининграда, и затем 

над всей преображенной и воссозданной планетой, нашей родной 

Мидгард-Землей. Землей, где не будет места насилию, жадности, 
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эгоизму. Землей, где принципы Богопроявления, принципы Добра 

являются первоосновой жизни. 

И только тогда мы с вами сможем сказать, что мы встали на 

этот путь. Пока ещё только ВСТАЛИ. 

P.S. Все сказанное выше, есть лишь попытка подобрать слова 

для того чтобы каждый прочувствовал важность событий ныне 

происходящих, необходимость начала своего, пусть и не легкого, пути 

к осознанию мира в его истинном виде, переоценке своих мыслей и 

действий, избавления от порочных проявлений. А как результат - 

обретение нашего истинного предназначения - проявить себя 

попечителем для окружающего мира в меру своих возможностей, 

обретая состояние добра. 

 

«СветЛ» – ЧУДЕС НЕ БЫВАЕТ! 

Кузнецова Дарья 

 

Когда, ровно год назад, я впервые 

познакомилась со своим «Светлом», о котором уже 

сказано к настоящему моменту с самых разных 

сторон действительно много, я ждала (как, думаю и 

многие новоиспечённые его владельцы) чуда. Не 

потому, что понимала, что это имеет смысл – просто 

тогда, в тот период, этого чуда очень хотелось. Да, чудес не бывает. 

Но, начнём с начала. 

К декабрю 2012 года я была в состоянии длившегося к тому 

времени уже несколько лет поиска – сталкивалась с разными 

религиями и их представителями, не исключая баптистов, иеговистов, 

кришнаитов и даже сектантов разного направления, коснулась 

буддизма, приглядывалась к йогам, ведистам, староверам и, как 

многие, набрела в своих поисках на книги Николая Викторовича 

Левашова. К указанному сроку со всеми его работами я ознакомилась 

– с какими-то ближе, что-то просто прочитала, кое-какие дались с 

трудом, другие усваивались легко. В общем всё как у всех. Были мне 

также уже знакомы работы Бориса Викторовича Макова и Александра 

Михайловича Хатыбова. При этом, в том числе из-за ограниченного 

http://pandoraopen.ru/2014-01-15/svetl-chudes-ne-byvaet/logotip-svetl-3/
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свободного личного времени, я не могла, да и сейчас не могу 

позволить себе полноценно и активно использовать в качестве 

источника получения информации общение с людьми – в том числе и 

виртуальное. То есть особо спросить было мне некого, так что 

решения о направлении дальнейшего своего движения приходится 

принимать самостоятельно, основываясь в основном на то, что можно 

обозначить интуицией, и на здравый смысл. Так или иначе, а попав на 

официальный сайт svetl.org, я нисколько не сомневаясь, отправила 

заявку на комплекс – не потому, что надеялась избавиться от 

серьёзных проблем со здоровьем (таковыми обзавестись к тому 

времени не успела), а потому, что мне казалось это совершенно 

правильным решением и давало возможность прикоснуться в 

реальности к тому, о чём я узнала из трудов Николая Викторовича, а 

также давало надежду продвинуться дальше. Несмотря на то, что 

сумма в 70000 рублей (тогда комплекс «СветЛ» имел такую цену) 

была и по-прежнему остаётся для меня очень большой, именно на тот 

момент эти средства у меня оказались – сЛУЧайно – то есть 

обстоятельства закономерно и мною неосознанно сложились именно 

таким образом. И 12 января (комплекс ехал ко мне все прошлогодние 

новогодние каникулы), мы с ним встретились. «Странным» образом 

всё сложилось так, что знакомство происходило тет-а-тет – ситуация 

для моей семьи почти нереальная – чтобы я оказалась в доме одна. К 

слову, никто не был посвящён в мое приобретение. Не потому, что я 

знала, что меня, как всегда сочтут ненормальной – мне хотелось 

проверить действие прибора на членах семьи (провести относительно 

чистый эксперимент), в первую очередь на муже, который настолько 

здравомыслящий человек, что, во-первых, ознакомь я его со своими 

планами относительно такого прибора, он бы в два счёта меня 

отговорил, а во-вторых, я надеялась, что увижу на нём эффект 

воздействия комплекса, а значит мне не придётся его ни в чём 

убеждать – он сам увидит, поймёт и в скором времени обзаведётся 

аналогичным, а, значит, сможет избавиться от своих проблем со 

здоровьем, а дальше…  в общем я тогда размечталась и настроила 

чересчур много планов, хотя сейчас, спустя год многие из них стали 

реальностью. И среди них – моё первоначальное намерение делать 
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выводы о «СветЛе» максимально объективные и не раньше, чем через 

год после его включения. 

Итак, комплекс я включила, все сомнения о реальности 

существования именно генератора, установленного на планшет, 

которые к тому моменту времени у меня были, испарились сразу же 

(хотя я не отношусь к людям с повышенной чувствительностью, но 

даже меня слегка встряхнуло). Примерно через пять дней я привыкла к 

воздействию и стала забывать выключать комплекс - с того момента 

по сей день он работает в полную силу. А примерно через неделю у 

мужа прошла травма колена, которая его уже около месяца на тот 

момент беспокоила. Я очень обрадовалась, что результат объявился 

так быстро и поспешила обрадовать его. Но, как я уже говорила, он 

настолько здравомыслящий человек, что убеждать мне его пришлось 

больше полугода. 

Только когда он увидел, что я больше не отвлекаю его 

постоянными просьбами сделать мне массаж шеи и спины (решённая 

комплексом проблема №1 – при 

малейшей простуде острая боль 

между спиной и шеей не давала 

возможности нормально двигаться 

и даже повернуть голову, а к 

моменту приезда прибора такая 

боль длилась уже около полутора 

месяцев – помогал лишь массаж 

руками мужа, на который его 

сподвигнуть было последнее время почти невозможно – вероятно 

потому, что если он за меня всё же брался, я категорически 

отказывалась соглашаться на его окончание даже и через полчаса), на 

его лице мелькнула тень одобрения. Однако, он с самого начала, когда 

я познакомила его со своим комплексом, очертил показатель 

эффективности работы оного, а именно проблема №2 - моё зрение. 

Поясню – я не близорука и не страдаю дальнозоркостью. Когда-то в 

детском возрасте зрение начало ухудшаться именно у одного глаза. 

Наши доблестные офтальмологи в попытках выяснить суть проблемы 

применяли методы диагностики, которые ускорили процесс 

ухудшения зрения, а врачи по результатам своих исследований 
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объявили, что мне нужно выбрать какую-то деятельность, не 

связанную с частым изменением дальности до рассматриваемого 

объекта – например, вышивание и посвятить этому всю свою жизнь. 

Затем продвинутые специалисты по функциональному 

восстановлению зрения сделали попытку восстановить полноценность 

этого глаза, в результате он стал видеть неодинаково – то более, то 

менее близоруко, при «наведении резкости» возникает боль, 

слезотечение, а в сумерках он вовсе отказывается работать – вот 

описание его состояния на момент 12 января 2013 года. Во время 

очередного моего «убедительного» монолога в адрес мужа, он 

напомнил про глаз и спросил – как он. Дело было летом (то есть 

прошло примерно 6 месяцев с момент включения «СветЛа») и я тут же 

решила проверить (поясню – на такие проверки я решалась в первые 

недели использования прибора, но убедившись в том, что сдвигов нет 

– оставила их в силу чрезмерной болезненности самой проверки) – 

радостно убедившись, что никаких неприятных ощущения нет, 

«резкость навелась» довольно быстро и без особых трудностей (хотя 

оговорюсь, что и до сего момента на 100% функциональность левого 

глаза ещё не восстановилась), я поспешила обрадовать мужа. «Хм, ну 

ладно…», - прозвучало для меня как победный салют – УРА! Только в 

этот момент, спустя полгода взаимодействия с комплексом, с меня, 

как шелуха слетели остатки сомнений в его работоспособности - 

интересно, насколько женщина и мужчина в паре составляют вместе 

одно целое - пока сомнения были у мужа, они оставляли ощутимый 

след и на мне.  

Собственно, воздействие на меня комплексом решением этих 

двух проблем не ограничивалось – они были решающими в вопросе 

убеждения супруга, после чего он, в частности, дал своё добро на 

планирование покупки комплекса для него. Знакомясь с отзывами 

пользователей «СветЛа» и сравнивая их со своими ощущениями, я 

могу для коллекционеров воздействия этого творения Николая 

Викторовича добавить кое-что из своего опыта. Отчетливо 

проявляется работа комплекса в стабилизации эмоционального 

состояния – меня, возможно, лучше поймут родители маленьких детей 

– порой остаться в состоянии равновесия от проделок даже одного 

малыша трудно, а при их большем числе мне это порой казалось 
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вообще невозможным. Смею заверить, что спокойное и доброе 

душевное состояние, даже когда дети при мне в полном составе, стало 

совершенно естественным. Сколько же родители могут получать 

радости от общения с детьми без раздражения, ощущения усталости и 

связанного с ним равнодушия! И такое состояние – один из первых 

результатов, которые я смогла оценить после приобретения прибора. 

Очень быстро я обнаружила, что улучшились мои вокальные данные 

(я ни в коей мере не могу назвать себя музыкантом или вокалистом, но 

определённые шаги в этом направлении мною предпринимались, 

потому и различия мне не увидеть было трудно) – утренняя слабость 

голоса, его тусклость значительно убавились, попасть в нужную ноту 

стало проще, в том числе это касается высоких нот, ранее вызывавших 

во мне неуверенность и страх – диапазон, несомненно, расширился. 

Появились изменения и в возможностях памяти – слова каких-то 

старых, давно забытых песен, стихов вспоминаются легко – так что их 

воспроизведение мной стало часто заканчиваться с чувством и 

интонацией лёгкого удивления. Это же касается и музыкальной 

памяти – давно разобранные и забытые произведения 

восстанавливаются в памяти 

быстро и не требуют повторного 

разучивания (ранее после 

длительных перерывов 

приходилось фактически заново 

разбирать ноты, разучивать правую 

и левую руку) - игра на фортепиано 

стала. приносить больше радости. 

Несколько изменился и стиль запоминания – чтобы вспомнить, 

например, присланный в смс для подтверждения онлайн операции код, 

мне порой удаётся восстановить целиком картинку с смс и в ней уже 

«прочитать» необходимый кодЯ и ранее не жаловалась на плохую 

память, без особых трудностей вспоминая иногда даже и 

неинтересную и неважную информацию, на что супруг с юмором 

реагировал как на ненормальность – сейчас я такие саркастически-

добродушные замечания о том «как вообще так можно всё запоминать 

и вообще помнить» слышу чуть ли не ежедневно. В последние недели 

после того, как несколько поутихло желание провести хоть полчаса за 
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фортепиано, появилась тяга к рисованию – посмотрим, во что она 

выльется, но муж уже наученный опытом моих превращений под 

воздействием прибора, раздумывает, какую бы идею мне подбросить 

чтобы реализовать мои потребности с пользой для окружающих и для 

него, в том числе. 

В заключении сего пространного рассказа могу сообщить 

сомневающимся, колеблющимся и ещё нерешившимся – комплексы 

«СветЛ», серебряные браслеты «СветЛ» не только работают – они 

делают это грамотно и бережно настолько, что нашим отключенным и 

истерзанным мозгом, работающим на жалкие 2-3% познать это в 

полной мере пока не возможно. Создавать из того, что мы, люди, 

собой в настоящий момент представляем, Человека – задача не только 

очень сложная – это настолько кропотливый, ювелирный и тонкий 

труд, что справится с ним без помощи извне нелегко и нам помогают – 

с каждым днём всё больше и больше. И один из таких помощников – 

«СветЛ» – лишь немного прикоснувшись к пониманию созидательной 

работы которого, я могу сказать – ОН - действительно даром 

дарованная нам возможность помочь самим себе – нам и ВАМ решать 

– принимаем мы таковую помощь или отвергаем её. И никакого чуда 

нет – всё реально и несравнимо с нашими, людскими, фантазиями.  
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3-Й СЕМИНАР ПО НОВЫМ ЗНАНИЯМ 

 

Новые знания через Кристалл Познания 

Семинар, посвященный Памяти Светланы Левашовой 

  

«Мозг воспринимает только ту информацию, 

к которой готов или в которую верит человек.» 

Н.Левашов. 

 

В Санкт-Петербурге с 9-го по 12-е 

января 2014 года прошел Третий семинар по 

«Знаниям отNA-чала».  Семинар был 

приурочен Памяти без(с)сменного 

помощника, верного друга, соратника, жены 

Н.В. Левашова и Светлого Воина - Светланы 

Васильевны Левашовой. 

Цель проведенного семинара – еще раз 

обратиться к творчеству, экспериментам, находкам, наконец, жизни 

Светланы и рассмотреть их через призму Новых Знаний, а также в связи с 

проведением итогового конкурса «СВЕТЛ», посвященному дню Памяти 

Светланы. 

           Можно прочитать 

множество книг, но даже самые лучшие 

из них не будут достаточным условием 

для того, чтобы превратить эту 

информацию в Знания. Необходимо 

работать с поступающей информацией – 

задаваться вопросами, искать ответы и 

обмениваться понятым, но еще не 

уложенным в Знания. При 

формировании вопроса человек использует сначала образ, а потом 

переводит его в язык символов или звуков. Часто при этом смысл 

сказанного зависит от терминов, которые подбираются в соответствии с 

представлениями и образованием. 

http://www.liveinternet.ru/users/2979159/post293727964/
http://www.liveinternet.ru/users/2979159/post293727964/
http://www.liveinternet.ru/users/2979159/rubric/4470631/
http://www.liveinternet.ru/users/2979159/rubric/4470631/
http://www.liveinternet.ru/users/2979159/rubric/4470631/
http://www.liveinternet.ru/users/2979159/rubric/4521095/
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Педагогический опыт, накопленный за многие века, показывает, 

что только вербально при непосредственном контакте со слушателями 

можно быстро и эффективно 

донести   суть новых знаний, так как 

общение проходит через установку 

перевода терминологии в образный 

вариант. Плюс к этому добавляется 

вербальное общение.Вербальное 

общение – общение словами, речью, 

процесс пси-полевого обмена 

информацией и эмоционального 

взаимодействия между людьми при 

помощи речевых средств. Вербальное общение - это наиболее 

универсальный способ передачи мысли. На вербальный человеческий 

язык можно перевести сообщение, созданное с помощью любой другой 

знаковой системы.  Книга же является базовым элементом, хорошим 

подспорьем и дополнением, но ничто не заменит живого контакта. 

Невозможно в одной книге изложить то, что автор хотел бы донести до 

читателей, поэтому он вынужден использовать образный язык, язык 

символов, но эти символы и образы воспринимаются читающим только в 

рамках его подготовленности к принятию информации.  И не случайно 

Николай Викторович регулярно проводил встречи с читателями, где он в 

доступной форме разъяснял им суть своей концепции с разных сторон 

подходя к рассмотрению одних и тех же вопросов. 

Третий раз встречались, и многие 

участники первых двух 

семинаров, т.к. каждый раз на 

семинарах представляется тот пласт 

Новых знаний, который прежде не 

был освещен. Так было и в этот раз. 

На семинар прибыли участники из 

разных регионов России. Благодаря 

усилиям Беловой Н.С., обеспечившей трансляцию 

семинара через скайп, семинар 

Атмосфера на семинаре царила самая доброжелательная и 

способствовала быстрому налаживанию контактов, усвоению материала и 

http://www.liveinternet.ru/users/2979159/post293727964/
http://www.liveinternet.ru/users/2979159/post293727964/
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пониманию того, о чем шла речь.  Участники задавали очень много 

разных вопросов, касающихся концепций Н.В. Левашова, творчества и 

жизни Светланы Васильевны, концепций А.М. Хатыбова и Б.В. Макова и 

др. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Весь второй день был посвящен теме «К управлению 

психическим временем через свОбоду, свАбоду, Волю, Честь и 

Достоинство», которую раскрыл лектор из Киева - С.А. Данилов. 

Следует отметить, что 

у наших соотечественников 

просыпается огромный 

интерес к языку, который 

является носителем 

истинного смысла слова. 

Сергей Александрович 

виртуозно объяснял смысл 

любого слова и давал не 

только его этимологию, но 

и показывал его истинный 

смысл, а также как и почему его умышленно исказили 
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Всем участниками были розданы краткие рефераты по темам 

выступлений, а затем им были переданы в электронном виде все 

презентации и различный дополнительный материал. 

В последний день перед участниками семинара 

выступил Председатель Русского Научно-Технического Общества 

Шкруднев Фёдор Дмитриевич, который рассказал о встречах с Николаем 

Викторовичем и ответил на многочисленные вопросы участников. 

 А после был проведен конкурс на лучшее произведение любого 

жанра, касающийся Новых Знаний и связанных с именами Николая и 

Светланы. 

Светлана – уникальный человек, достигший высокого уровня 

развития своей сущности за свою короткую жизнь. 

Она имела редкий голос, и свое время даже гастролировала с 

музыкальным ансамблем по Союзу. У нее был исключительный вкус и, не 

случайно она была лучшим дизайнером одежды в девяностых годах во 

Франции. Умение Светланы выходить из тела сущностью и перемещаться 

на тот уровень, которого она достигла в своем развитии, уходить в 

прошлое через коды людей, скорочтение, знание нескольких языков, 

умение сканировать, знать то, что написано в 

книге до того, как она прочитает её, и 

вспомнить детально любую страницу из 

просмотренного или прочитанного. 

Она обладала телепатией, умела снимать боль, 

обладала способностью перемещать предметы. 

Все эти практические навыки дали ей 

возможность провести огромное количество 

познавательных экспериментов, написать и 

собрать уникальный материал для своих книг, 

оказывая неоценимую помощь Николаю 

Викторовичу при решении многих вопросов 

(перемещение в прошлое, телепортация, 

нейтрализация воздействия «климатического 

оружия» и др.). К сожалению, благодаря 

стараниям паразитов, пока удалось 

опубликовать лишь её автобиографическую 

книгу «Откровение». 
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12 января 2014 года были подведены итоги Конкурса 

«Международная ПРЕМИЯ "СветЛ"», посвящённого в этот раз -

  Дню Рождения Светланы ЛЕВАШОВОЙ безсменной Соратницы 

и супруги Николая Викторовича ЛЕВАШОВА. 

 В результате голосования, проведенного в интернете и 

решением Жюри КОНКУРСА - были определены Лучшие: 

 

1. Александр МОРОЗОВ  - за статью "История одного студента" - 

награждается Комплексом "СветЛ". 

 

2. Евгений КЛИМОВ  - за лучшие графические работы и логотип 

ПРЕМИИ "СветЛ" - награждается Комплексом "СветЛ". 

 

3. Ирина ВОЛКОВА - за статью "Будущее за теми, кто правильно 

говорит по-русски" - награждается браслетом "СветЛ" из серебра. 

 

4. Владислав ЖУРАВЛЁВ - за статью "Людей награждает согласно 

их мыслей" - награждается браслетом "СветЛ" из серебра. 

 

5. Виктор БОРЕЙКО  - за статьи “Оздоровительные программы 

«СветЛ»-гармония тела и сущности” и "Размышление о нашем 

Здоровье" - награждается браслетом "СветЛ" из серебра.         

  

Книгами С.Левашовой "ОТКРОВЕНИЕ" ручного изготовления по 

методике Н.Левашова премированы были, и другие активные 

участники распространения НОВЫХ ЗНАНИЙ:  

1. АТАКИН Александр за серию видеороликов.  

2. БЕЛОВА Наталия за наполнение информацией страниц 

множественных интернет-клубов по основам НОВЫХ ЗНАНИЙ 

имени Н.В.Левашова. 

  

 Таким образом был сделан еще один шаг по пути Познания 

нашего мира. 
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Отзывы некоторых участников семинара: 

   1.   Я был рад разносторонней информации, живой язык! 

Благодарность всем! 

   Шамбуров Эдуард. 

 

 2.    Бесконечная благодарность и признательность всем 

организаторам семинара! 

Фёдору Дмитриевичу, Елене Александровне, Игорю 

Михайловичу, Ивану Окоронко! 

Четыре дня – перенастройки мышления, обретения новых 

понятий и качеств: 

- назначения своего я, через полученную информацию: 

- появление нового вектора цели. 

Очная встреча с С.А. Даниловым пробуждает генетическую 

память через знакомство со Знаниями предков. 

Ваши семинары стали для меня мощным катализатором моего 

Развития. И в то же время — это обретение единомышленников и 

друзей. 

Это возможность правильной ориентации в происходящих в мире 

процессах и событиях. Это Пробуждение меня. 

С почитанием, 

Наталья Белова. 

 

3.   Здравия Всем и Радости! 

На мой взгляд, семинар в первую очередь позволяет упорядочить 

свое понимание тех знаний, которые приобретены самостоятельно. 

Общение с единомышленниками, коррекция и синхронизация своей 

деятельности, постановка задач следующих шагов. 

Рудницкая Т.А. 

  

4.   2-й Петербургский семинар. 

Была на всех 3-х семинарах, есть с чем сравнить. Либо я мудрее 

стала, и все с легкостью понимала. Либо информация, которая, кстати, 

мало в чем повторялась по сравнению с первыми двумя семинарами, 
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стала для меня лично дополнением к тем знаниям, которые я уже 

успела «наработать». 

 В личных беседах с И.М. Кондраковым во время перерывов, 

разобралась со своими «открытиями» … 

БЛАГОДАРЮ!!! 

Джаун Наталья (г. Новосибирск) 

  

5.   Очень благодарна устроителям семинара и всем 

выступающим. Получила много интересной информации и 

впечатлений. 

 К концу семинара поняла свои дальнейшие цели и задачи для 

своего развития. 

12.01.2014 г. 

  

6.      Кисилев Олег. 

 Очень рад, что посетил семинар по новым Знаниям. Информация 

воспринимается легко, прочитанное ранее обретает новые грани. 

Большая благодарность участникам и организаторам семинара. 

Надеюсь, такие семинары будут происходить чаще. 

  

7.      Спиридонов Сергей. 

Я первый раз на подобном мероприятии по Н.В.Левашову, скажу 

откровенно, в первый день мало чего понял, единственное, что 

заинтересовало – это продукция «СветЛ», настолько изменились 

параметры ауры! 

Очень понравилось выступление Сергея Данилова, спасибо 

ему!  Буду читать книги, толчок получен! 

  

8.      Здравия! 

Огромная благодарность всем организаторам, участникам, 

слушателям за семинар. 

Появились новые темы, расширен круг выступающих. Это 

интересно. Нет замыкания на одном. 

Пусть будет это и пожеланием на следующий семинар 

12.01.2014 г.  
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   ОТВЕТЫ НА ВОПРОСЫ УЧАСТНИКОВ 

ПРОГРАММ «СветЛ» 

 

Шкруднев Ф.Д. 

 

Дорогие СОРАТНИКИ и ДРУЗЬЯ!  
          Я попросил участников «Русского 

Научно – Технического 

Общества», обобщить все вопросы, 

которые поступают в их и мой адреса, 

от Пользователей и  

Участников  Программ «СветЛ», для 

того что бы ответить на них. Но и не 

только, для этого. То, что у ВАС, 

подобное, вызывает не поддельный 

интерес, и то, что люди пытаются 

осмыслить процессы, которые 

инициируют ПРОГРАММЫ, люди, 

пытаются разобраться в этом, и не 

только - должно радовать. Это говорит 

о том, что ВСЁ БОЛЬШЕ И 

БОЛЬШЕ ЛЮДЕЙ, «просыпаются» из того «кошмарного сна», в 

который были НАСИЛЬСТВЕННО загнаны. Это говорит о том, 

что многие уже понимают -  Человек «устроен» совершенно не так, 

как нас учили в школе и как нам рассказывает «современная наука». 

ЭТО ПОДТВЕРЖДЕНИЕ ТОГО, чему посвятил ЖИЗНЬ Н. В. 

ЛЕВАШОВ, выдающийся РУССКИЙ УЧЕНЫЙ. ЭТО - 

подтверждение его ИСТИНЫ, оставленной нам в его трудах.  

Это подтверждение тех знаний, которые стали нам сегодня 

доступны и известны и которые нам оставили такие Русские Учёные, 

как Н. Морозов и А. Хатыбов. 

Но это только начало познания и впереди предстоит 

огромнейшая работа, по воссозданию нас (читай самих себя) 

из категории ЛЮДИ в категорию ЧЕЛОВЕК. И здесь нет никакого 

пафоса. 
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Поэтому я отвечу на Ваши 

вопросы с большим удовольствием, 

но отвечу именно так, как учили 

меня МОИ СОРАТНИКИ - Н. 

Левашов, А. Хатыбов, Б. Маков и 

другие, упоминать которых, ещё не 

настало время. Многому ещё не 

настало время проявиться, но 

и многое уже проявляется на 

наших с ВАМИ глазах. Многое то, 

о чем писали, говорили, пишут и 

говорят эти истинно РУССКИЕ 

УЧЕНЫЕ. И не обижайтесь на 

меня, авторы этих вопросов – 

потому что из «постановки самого 

вопроса» вытекает всегда уровень 

желания познать (узнать или 

просто услышать) то или иное, а 

также - глубина знаний задающего 

вопрос. Сразу скажу, что на 

большинство вопросов, задающие 

их, могли бы сами ответить, «взяв 

в руки лопату» и «перекопав» хотя 

бы такие труды, как «ИСТОЧНИК 

ЖИЗНИ     1 – 10», «Сущность и 

Разум 1-2», «Последнее 

Обращение к Человечеству» -     Н. Левашова, всего лишь менее 

100 работ А. Хатыбова, оставленных в Интернете и, конечно же, наш 

раздел, который специально постоянно пополняется, в рамках 

познания, под названием «ЗНАНИЯ ОТ Na_ЧАЛА». Я уже не буду 

говорить про «изучение» «ИНСТРУКЦИИ ПОЛЬЗОВАТЕЛЯ». 

Стиль ответа выбран НЕ БЮРОКРАТИЧЕСКИ – 

ПОУЧИТЕЛЬНЫЙ, а истинно Русский, с учётом фольклора 

Козьмы Пруткова: «Многие вещи нам непонятны не потому, что 
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наши понятия слабы; но потому, что сии вещи не входят в круг 

наших понятий».  Так лучше усваивается.  

 

1. Интересно было бы узнать - программа Комплекса 

"СветЛ" - программа Н.В. 

Левашова, закрепленная на жидкие кристаллы 

планшетного компьютера, а программа 

Браслета "СветЛ" – какая? И на чем она 

"держится", на Браслете? 

 

Долго искал «жидкие кристаллы» – НЕ 

НАШЕЛ! Программу – закрепить на «ЧТО-

ТО» – НЕЛЬЗЯ. ОНА – ПРОГРАММА! Программы - это элемент 

Управления. Есть так называемый «Генератор Темной 

Материи» «ПСИ – Генератор», «созданный» Н. В. Левашовым. Мы – 

неоднократно говорили, что Генератор в Комплексе, «Крепиться» к 

главному чипу (процессору) планшетного компьютера (кремниевому 

чипу), а на «Браслете», он (Генератор) «прикреплён» на одну из 

пластин Браслета. 

ИНСТРУКЦИЯВ опубликованных статьях «Знания от Na_ 

ЧАЛА» об этом хорошо написано. И про кремний, и про серебро, 

и про другие «носители» Генератора. 

 

2. Б

раслеты воздействуют на 

конкретного человека или на того, 

кто его наденет? Браслет «СветЛ» 

индивидуальный, как и Комплекс 

«СветЛ»? Или же можно и другим 

пользоваться? 

 

ОТКРОЕМ «ИНСТРУКЦИЮ ПОЛЬЗОВАТЕЛЯ» для 

одного и другого, и прочитаем ВНИМАТЕЛЬНО. 

Так же можно почитать, на досуге – «ИСТОЧИК ЖИЗНИ» Н. 

Левашова.  КАК ТОЛЬКО ПРОИЗОШЛО ПЕРВОЕ 

СОПРИКОСНОВЕНИЕ    Браслета с кожей Человека (того Человека, 



477 
 

который снял «защитную плёнку» с Браслета) – Генератор на Браслете 

–ОПРЕДЕЛИЛ ПОЛЬЗОВАТЕЛЯ ОДИН РАЗ И 

НАВСЕГДА!  Другое дело, например, если Браслет был «Мужской», 

а первый «контакт» (неважно по каким причинам) Браслета, 

произошёл с Женщиной – Генератор ПРОСТО «СВЕРНЕТСЯ» и 

ВАМ придётся обращаться к нам. Потому что он не будет 

«действовать» более НИ НА КОГО. НАПИСАНО КРАСНЫМ цветом 

- «ГЕНЕРАТОР – это «КВАЗИ ЖИВОЙ ОРГАНИЗМ…» со всеми 

вытекающими последствиями, не для ГЕНЕРАТОРА! Для 

его ВЛАДЕЛЬЦА!!!!  

 Что касается «других». Если у 

Вас на руке надет Браслет, то 

люди, окружающие Вас в 

помещении, рядом с ВАМИ – 

будут «чувствовать» себя очень 

комфортно, уверенно, весело и 

жизнерадостно. Они попадают в 

«поле, созданное Генератором». Но, это НЕ ЕСТЬ ПРОЦЕСС 

ОЗДОРОВЛЕНИЯ и ПОЗНАНИЯ, для них. Это – временное 

комфортное состояние, пока они находятся рядом с ВАМИ. Это 

хорошо, когда, например, Вы проводите какие - то переговоры с кем-

то. Обстановка будет БЛАГОПРИЯТНАЯ и будет исключена 

агрессия, с другой стороны. Что касается «ЗАЩИТНЫХ» функций 

Браслета - те люди, которые находятся с ВАМИ – автоматически 

«попадают под «воздействие Браслета». Это очень хорошо описано Н. 

В.Левашовым в его монографии «Зеркало Моей Души». Рекомендую 

ПЕРЕЧИТАТЬ (или ПРОЧИТАТЬ). 

 

3. Если на одну руку надеть один Браслет, а на другую 

другой - действовать будут оба по своим направлениям? 

 

У Браслета, а тем более у «Генератора» – НЕТ 

«НАПРАВЛЕНИЙ».  Есть ДЕЙСТВИЕ, и ЕСТЬ определённая 

(вменённая) ПРОГРАММА. Человек – «НЕ МОЖЕТ «ДРУЖИТЬ» с 

двумя, тремя и более «ГЕНЕРАТОРАМИ». Поэтому, надев 

два Браслета, один из них (тот, который будет надет НЕ НА ЛЕВУЮ 
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РУКУ) просто «действовать» не будет, а «ГЕНЕРАТОР» этого 

«Браслета», СВЕРНЕТСЯ, БЕЗ ВОССТАНОВЛЕНИЯ. Но 

экспериментировать (если конечно имеется присутствие Мозга) не 

возбраняется! 

И если вдруг, в процессе «эксперимента» вырастет ХВОСТ 

или что - то отвалится (уже за НЕНАДОБНОСТЬЮ) – это будет 

проблема ЭКСПЕРИМЕНТАТОРА!  

 

4. Поможет ли Браслет “СветЛ” от сахарного диабета? 

Что Вы можете посоветовать? 

ДА -  поможет, но на «ПЕРВРОЙ СТАДИИ» этого 

«заболевания», или не даст возможности – «развиться этой 

«болезни». Все будет зависеть от того, как долго 

Человек «принимает» ИНСУЛИН. Прочитайте по этому поводу 

соответствующую статью в «Знаниях от Na_ Чала». 

 

5. Хотелось бы узнать, как НИКОЛАЙ ВИКТОРОВИЧ 

ЛЕВАШОВ ДАЕТ О СЕБЕ ЗНАТЬ? 

 

НИКАК! Для того, чтобы САМОМУ ответить на этот вопрос – 

нужно, прежде ВСЕГО: 

1. ПЕРЕЧИТАТЬ ВНИМАТЕЛЬНЕЙШИМ ОБРАЗОМ 

НАСЛЕДИЕ (хотя бы КНИГИ) Н.В. Левашова. Найти в этих книгах 

ответ – а откуда собственно «пришёл» Левашов в наш мир? Зачем он 

пришёл? Что же ОН сделал для ВСЕХ НАС? 

 

2. Перечитайте книгу «Сказ о Ясном Соколе». Там много 

интересного для себя найдёте. Ему не нужно «давать о себе 

знать»! И, кто бы Вам, что не рассказывал (особенно из страны 

Испании) о «его втором «ПРИШЕСТВИИ», о том, что «…ОНА - 

«…на «прямой связи», и почему-то по ночам? С «любимым» 

Николаем.» о том, что «… мы соберём денег (акцент на СОБИРЕМ 

ДЕНЕГ!), выкупим Замок и ТАМ, ЕГО (НИКОЛАЯ), и ВОСКРЕСИМ, 

на радость всем нам!    

О СВЯЗИ ЧЕРЕЗ «Белую простынь» и о «разговорах с Белым 

Иерархом по ночам «тет, а тет…» Все это – КОМАТОЗНОЕ состояние 
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«ЗАКРЫВАЮЩЕГОСЯ Мозга» лЮДЕЙ, которые всегда 

хотели ПОКАЗАТЬ ВСЕМ НАМ, что ОНИ, эти лЮДИ – «рядом с 

БОГОМ» и «первые после Бога». 

 

3.  НЕ НУЖНО ДЕЛАТЬ ИЗ Н.В. ЛЕВАШОВА «БОГА», 

ИКОНУ, МИССИЮ и т.п.  Н.В. Левашов всегда сам это 

подчёркивал: «ОН БЛЕСТЯЩЕ ВЫПОЛНИЛ ВСЕ ТО, что ему 

БЫЛО ПРЕДОПРЕДЕЛЕНО сделать здесь, на НАШЕЙ ЗЕМЛЕ». 

И за то НАСЛЕДИЕ (не ПУТАТЬ С НАСЛЕДСТВОМ, которое делят, 

делят, и разделить не могут), МЫ – должны БЫТЬ ЕМУ 

БЕЗМЕРНО БЛАГОДАРНЫ ВСЕГДА! Другое дело в вопросе –

 «есть ли КОНТРОЛЬ», за тем НАСЛЕДИЕМ, которое он оставил (в 

применении этого НАСЛЕДИЯ, ВО БЛАГО, а не во ЗЛО)? ДА, 

ЕСТЬ! Но это тема отдельного разговора. 

 

6. Для удобства пользования я бы сделал не Браслет, а кулон 

или амулет и носил его на шее, на цепочке. Его не видно и с 

телом соприкасается. Цепочку или шнурок, подходит и 

детям, и взрослым, и никому не видно. Детям повесил на шею 

и не боишься, что потеряют. Себе бы такой обязательно 

купил. Не надо никому доказывать, что за Браслет? Зачем 

носишь? Откуда взял? За ваш труд в создании и 

распространении технологий Левашова Н.В. низкий поклон и 

наша благодарность от всей души. 

 

За БЛАГОДАРНОСТЬ – Благодарность и ВАМ! Все это уже 

было и «делалось» при ЖИЗНИ Н.В. Левашова. Это могут и 

подтвердить многие «Участники» Движения «РОД ВЗВ», которые, в 

своё время стали «обладателями» подобных «амулетов». НО - ЭТО 

ТОЛЬКО «защитная функция» и НЕ 

БОЛЕЕ.   К ОЗДОРОВЛЕНИЮ ЧЕЛОВЕКА (к сожалению) это НЕ 

ИМЕЕТ прямого отношения. ЕСТЬ СПЕЦИФИКА действия 

«ПРОГРАММ ГЕНЕРАЦИИ» в начальной 

стадии ВЗАИМОДЕЙСТВИЯ самого «ГЕНЕРАТОРА» и 

Человека. А на вопрос – «ОТКУДА ВЗЯЛ» и «ЗАЧЕМ НОСИШЬ» 
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- нужно, просто говорить ПРАВДУ. Не нужно НИКАКОГО 

лукавства. 

 

7. Я так понимаю, что алгоритм функционирования 

Браслетов направлен на общий эффект оздоровления в своей 

сфере, тогда как Комплекс «СветЛ» воздействует конкретно 

с каждым органом? Иными словами, использование трех 

Браслетов не равносильно использованию Комплекса “СветЛ”? 

Три Браслета использовать не нужно. Программы были сделаны  

именно  

 

«ПО ВАШИМ МНОГОЧИСЛЕННЫМ ПРОСЬБАМ». 

Каждая Программа (Браслет) имеет своё индивидуальное 

«направление» в применении. Сравнение «Комплекса» и «Браслетов», 

мягко говоря – ПРОСТО НЕ КОРРЕКТНО. Все «возможности» 

«Браслетов» уложены в ВОЗМОЖНОСТЯХ КОМПЛЕКСА, как 

одна из составляющих возможностей «Комплекса» который, конечно 

же, имеет гораздо БОЛЬШИЕ возможности, относительно 

и ОЗДОРОВЛЕНИЯ, и других задач, которые ОН решает. 

 

6. Мне, всё-таки непонятна разница до конца между 

Комплексом «СветЛ» и Браслетами. Если разница 

только в физическом носителе, зачем тогда разделять на 

три Браслета?  

 

1. Это была ПРОСЬБА будущих 

пользователей. 

2. Разница в возможностях того или 

иного «изделия». 

3. Берём Лопату и побежали 

«КОПАТЬ» в «садик» «ИСТОЧНИКА 

ЖИЗНИ». 

Там все это хорошо расписано. Для сравнения на бытовом 

уровне – Все сейчас бегают с «планшетниками» разных моделей! Это 

удобно. Это решает НЕКОТОРЫЕ НАСУЩНЫЕ задачи. НО 

«планшетник», не решает то, что может решить ПОЛНОКРОВНЫЙ 
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ХОРОШИЙ СТАЦИОНАРНЫЙ КОМПЬЮТЕР, который стоит 

дома. Не потому что планшетник слабоват для этого, а потому 

что ОН, планшетник, создан именно для оперативной работы 

(сиюминутной помощи, так понятней). А Компьютер создан ДЛЯ 

ПОЛНОГО УДОВЛЕТВОРЕНИЯ ПОТРЕБНОСТЕЙ своего 

«хозяина».  

 

7. Можно ли совмещать Браслет «СветЛ» с Комплексом 

«СветЛ» или надо что-то одно? А как взаимодействуют 

между собой Комплекс «СветЛ» и Браслет «СветЛ» если 

они находятся у одного человека? Имеет ли смысл иметь 

и Комплекс, и Браслет? Если да, то, как они будут 

взаимодействовать между собой?  

 

После «УХОДА» Н. В. Левашова, было много 

сказано НЕГАТИВНОГО в наш адрес, теми, кто хотел сделать ВСЁ, 

чтобы остановить то, что «ЗАПУСТИЛ» Н.В. Левашов в жизнь. 

Многие – поверили не нам, а противоположной стороне (я даже 

оппонентами их не называю). Мы, сознательно пошли на то, чтобы 

максимально ПУБЛИЧНО и ОТКРЫТО (в отличие от тех, кто 

сделал ВСЕ, чтобы СОКРЫТЬ! - Двухгодичные результаты 

«работы» Комплексов, ссылаясь якобы «на врачебную тайну) показать 

и рассказать о результатах ОЗДОРОВЛЕНИЯ при использовании 

КОМПЛЕКСА. Мы сознательно пошли на «создание» (возрождение 

первичного замысла Н.В. Левашова), что бы Человек, который НЕ 

ВЕРИТ (не доверяет и это - НОРМАЛЬНО) сначала, приобретя 

Браслет, почувствовал на себе его ПОЛЬЗУ, ну а потом, совершенно с 

другими мыслями, принимал решение сам – НУЖЕН ЕМУ 

КОМПЛЕКС «СветЛ» или нет. Второе – Совмещать – ничего НЕ 

НУЖНО. Если Вы «начали» с Браслета, поняли и почувствовали его 

возможности и САМИ считаете, что теперь ВАМ НЕОБХОДИМ 

КОМПЛЕКС (хронические, тяжёлые заболевания, наступило 

улучшение, снялась какая- то боль или неуверенность, и т. п.) – 

переходите на применение Комплекса.  

Что ПРОИЗОЙДЕТ?  Когда ВЫ, имея 

БРАСЛЕТ, ВКЛЮЧИТЕ КОМПЛЕКС? КОМПЛЕКС, как 
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«старший товарищ», «видя» у Вас «Браслет», «снимет» ВСЮ 

ИНФОРМАЦИЮ с «Генератора Браслета» о ВАС, о ВАШЕМ 

СОСТОЯНИИ, все «нюансы», связанные с начавшимися 

процессами ОЗДОРОВЛЕНИЯ, которые уже в ВАС «запустил» 

ГЕНЕРАТОР «БРАСЛЕТА» и после этого – произойдёт так 

называемое «ПОГЛАЩЕНИЕ» «малого» ГЕНЕРАТОРА (с Вашего 

Браслета) «БОЛЬШИМ» ГЕНЕРАТОРОМ (Комплекса). ЭТО 

СТАНЕТ ЕДИНОЙ КОНСТРУКЦИЕЙ, но НА 

КОМПЛЕКСЕ.  Браслет останется ВАМ НА ПАМЯТЬ, как 

красивая памятная вещь. 

 

          9 В чём отличие оздоровительных Приборов под 

кодовым названием Браслеты «СветЛ - Ag» от Приборов, под 

кодовым названием Браслеты «СЛН - Si-O»? Презентация последних 

будет в ноябре, а когда будет реализация? 

 

Браслеты под «КОДОВЫМ названием «СЛН – Si-O» - это 

именно те Браслеты, которые мы изначально «задумали». Носителем 

Генератора, там является пластина, которая описана в работе «1_21» 

серии «Знания от Na_чала». Это, по нашему замыслу, и по 

договорённости с производителем, наиболее массовое изготовление 

(что позволило бы нам снизить стоимость Браслета). НО, к 

сожалению, пока в этом направлении есть определённые трудности, 

созданные не нами (как я считаю, специально, потому что 

видны РЕАЛЬНЫЕ РЕЗУЛЬТАТЫ действия этой технологии). Не 

сомневаюсь, что эти трудности будут в самом ближайшем будущем 

преодолены. А насчёт «разницы» - почитайте, не ленитесь 

указанную работу и сами все поймёте. Во всех наших действиях есть 

продуманный смысл. ЭТО КРАЙНЕ ВАЖНО, при применении 

подобных технологий, и не только. 
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9. Хочу спросить про воздействие Браслета на беременных, и 

предусмотрено излечение паталогий возникающих во время 

беременности? 

 

Здесь ВАЖНО понимать – что за патология? Конечно же – 

Комплекс, несомненно, решит задачу и с мамой, и с будущим 

ребёнком! Это уже ПРОВЕРЕННО. Если у ВАС есть Браслет, он, 

несомненно, создаст благоприятные условия для развития НОВОЙ 

ЖИЗНИ В ВАС, значительно облегчит появление НА СВЕТ 

Человека и скорректирует ПРАВИЛЬНО все процессы, связанные с 

начальным развитием НОВОЙ ЖИЗНИ В ВАС. НО ОН не сможет это 

сделатьНАПРЯМУЮ по «ПЛОДУ» (не люблю это слово). ОН будет 

это реализовывать, естественно ЧЕРЕЗ ВАС, носительницу НОВОЙ 

ЖИЗНИ. А раз так, то это и, несомненно, касается ВАШЕГО 

ОЗДОРОВЛЕНИЯ. Главный приоритет здесь будет – ЗДОРОВЫЙ 

РЕБЕНОК.  

 

10. М ожно приобрести Браслеты «СветЛ» для наших детей, 

будут ли они на них иметь положительное влияние?  И как 

вы думаете, смогут ли их носить?  Сможет ли Браслет 

носить шестилетний ребёнок? С какого возраста можно 

носить Браслет и можно ли его надевать детям?  

 

             ОЧЕНЬ хороший вопрос, над которым мы сейчас и 

работаем! Мы исходили из того, что если ЗДОРОВЫ РОДИТЕЛИ, 

то и дети, в этой среде – менее подвержены всякому негативу. 

Конечно, то, что мы сделали – это для 

взрослого Человека. Конечно же –

 ребёнку это НЕ КОМФОРТНО. У меня 

есть Соратница, которая приобрела 

Браслеты ВСЕМ своим детям. НО она их 

«во двор», с Браслетами не выпускает! 

Понимая, что или отнимут, или потеряют. 

Это тоже не выход. Это серьёзная и 

сложная задача. Маленькая ручка! Ручка – 
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растёт! Браслет нужно увеличивать (но это решаемо). Главное – это 

«ИНФОРМАЦИЯ», которая накапливается и сосредотачивается на 

Браслете. Это – безценно! (не забывайте здесь «весь исторический 

путь Сущности, «которая в Вашем ребёнке, она то, как «досье» 

перейдёт в ГЕНЕРАТОР!). ВОТ этим и навеян предыдущий вопрос – 

«… давайте сделаем амулет, кулон, на шею ребёнку…». У А. 

Хатыбова, по этому поводу есть прекрасная работа, относительно 

того, кто, когда и зачем придумал так, что все люди на земле, 

практически в короткий срок начали носить на себе всяческие 

украшения и «безделушки» из ЗОЛОТА! И все носят! Оттуда же и 

появился Крестик, для «крещения», кольца свадебные и не свадебные, 

и т. п. ПОЧИТАЙТЕ. Мы не пойдём этим путём.  ЭТО НЕ НАШ 

путь. НО эту задачу мы решим, несомненно! ЭТО ОЧЕНЬ ВАЖН, 

именно сейчас, не только для здоровья молодого поколения, но и 

для их полноценного РАЗВИТИЯ, как ЧЕЛОВЕКОВ. ЭТО ОЧЕНЬ 

ГЛУБОКАЯ и МНОГООБРАЗНАЯ ТЕМА, требующая 

многогранного раскрытия. И об этом будет всё подробно изложено. 

Относительно возраста ребёнка - моё мнение, основанное на том, что 

мне удалось познать, прочитать и изучить, и у Левашова, и у 

Морозова, и у Хатыбова, и других – ОПТИМАЛЬНО с 3-4 лет! 

ПЕРЕЧИТАЙТЕ Левашова «СУЩНОСТЬ и РАЗУМ». 

 

 

 

 

 

 

 

 

11.  Если я правильно понимаю, на Браслете стоит абсолютно 

такой же генератор, что и на Комплексе «СветЛ», только 

Браслет изначально специализирован под конкретное 

воздействие? А разница в том, что Комплекс на планшете 

более управляемый через автомоторные функции человека 

(хотя при должном уровне развития Мозга генератором на 

Браслете можно управлять напрямую, правда Мозгом ещё 



485 
 

нужно научиться пользоваться, поэтому предварительно 

делается соответствующая настройка). Я правильно 

разобрался? 

 

Правильно.  НИКТО на этой ПЛАНЕТЕ – ЗЕМЛЯ, не 

может ИЗМЕНИТЬ «УСТРОЙСТВО» 

ГЕНЕРАТОРА (ВКЛЮЧИТЬ его, ВЫКЛЮЧИТЬ ЕГО, как 

ВАМ «РАССКАЗЫВАЛИ» ГЕНЕРАТОР ЛИБО ЕСТЬ, ЛИБО 

ЕГО НЕТ! Другого состояния ОН не имеет. Но, Генератор ЕСТЬ 

ТОЛЬКО ТОГДА, когда имеется «ПЛАТФОРМА», на которую ОН 

«КРЕПИТЬСЯ». Нет платформы – НЕТ ГЕНЕРАТОРА. Видите, 

как ВСЕ ПРОСТО) «созданного» (умышленно всегда беру в кавычки 

слово «созданный», это слово не отражает всей глубины 

Сотворённого) «созданного» Н. Левашовым. ВОТ ЗДЕСЬ и найдёте 

подтверждение сказанному82   Другое дело - ПРОГРАММЫ, 

КОТОРЫЕ «ВЛОЖЕНЫ» в САМ ГЕНЕРАТОР. Мне понравилась 

ВАША ФРАЗА – это ключевое «…Мозгом ещё нужно научиться 

пользоваться…». Поэтому уверен, Вы и не только в этом – 

разберётесь!  

 

12. Браслет “СветЛ” функциональное назначение “Жизнь” 

обладает возможностями по оздоровлению и 

профилактике опухолей? 

 

ДА! Здесь уместно Вам разобраться в вопросе – «а что же 

такое ОПУХОЛЬ и как она образовывается, получается?» Браслет 

(он же «УМНЫЙ» и ВАШ друг, и товарищ) сделает ВСЁ (если 

конечно ещё не поздно, и Вы уже не кричите «…ай - яй - яй»!) что бы 

не допустить (не дать возможности) развиться в ВАС подобным 

процессам. И вы правильно заметили – сегодня важнее 

ПРОФИЛАКТИКА, если есть хоть малейшие подозрения и 

сомнения. 

13. В статье о Браслете я прочел, о том, что скоро появится 

более «мощный» и надежный (в техническом отношении) 

                                                 
82 http://samlib.ru/s/shkrudnew_f_d/osnovy-51.shtml. 

http://samlib.ru/s/shkrudnew_f_d/osnovy-51.shtml
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Комплекс «СветЛ», (испытания которого почти 

закончены). Может стоит не спешить с покупкой 

Комплекса «СветЛ» и дождаться Нового Комплекса 

«СветЛ»? Есть ли смысл ждать новый более «мощный» и 

надёжный (в техническом отношении) Комплекс «СветЛ» 

или достаточно "старого"? 

 

Здесь – это ВАШ ВЫБОР! Мы 

все привыкли писать и говорить слова, 

даже не задумываясь об их 

РЕАЛЬНОМ значении. Здесь 

просто порекомендую ВАМ (и не 

только вам) прослушать видео - 

выступления С. Данилова «О Русском языке», о значении слов и о 

том, что каждое слово НЕСЕТ В СЕБЕ. Можно и порекомендовать 

прочитать (или хотя бы ознакомиться) с трудами Русского Учёного 

Н. А. Морозова. Всего - то 7 томов под названием «ХРИСТОС». 

Крайне будет полезно. Появиться БОЛЕЕ НАДЕЖНЫЙ в 

«эксплуатации» КОМПЛЕКС, более удобный в применении и более 

комфортный. Посмотрите историю развития «замысла» Н.В. 

Левашова. Сначала «ЧАСЫ», помните в 80 – х годах часы с 

дисплеем появились? Потом была мысль, поставить Генератор на 

ужепоявившийся ТЕЛЕФОН с небольшим цветным дисплеем. Мы 

ведь такой сделали. Аж целых два! И они сейчас у меня (в «Музее»). 

Но поняли, что для пользователей – крайне неудобно (хотя, нато 

время, «МОЩНОСТИ» оздоровления, было более чем) мелкие 

иконки, шрифты и т. п. И после этого, появился ПЛАНШЕТНИК. 

Конечно же, у этой «конструкции», есть много своих проблем 

(заряжать батарею нужно, САМ ГЕНЕРАТОР иногда «забивает» 

электронику, так как это планшетник, любопытные, используют его 

именно, как планшетник, лазая в интернете и так далее, а некоторые и 

в других вопросах Комплекс использовали). Те, изменения, 

которые были ВНЕСЕНЫ Н. В.  Левашовым в «КОНСТРУКЦИЮ 

И ВОЗМОЖНОСТИ ГЕНЕРАТОРА», как основной конструкции 

Всего Комплекса, буквально перед его «УХОДОМ», в соответствии с 

теми процессами, которые начались и которые Вы сегодня видите -
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 позволили сегодня пересмотреть, и «найти» (на сегодняшний 

день) оптимальное решение этой задачи. Я об этом и писал, и 

говорил. Это было НЕ ПРОСТО. Конечно же, НЕ ХВАТАЛО 

«СОВЕТА И ПОДДЕРЖКИ» Николая Викторовича, но сегодня я с 

уверенностью могу сказать, что мы – справились. Нужно было и 

«испытать», и сравнить. ВСЁ это я изложил в своих статьях, которые 

написаны на основе информации и Н. Левашова, и А. Хатыбова, и 

других, и опубликованы именно для ВАШЕГО ПОЗНАНИЯ в серии 

статей, которая продолжает пополняться, по мере нашего 

ПРОДВИЖЕНИЯ в познании – «Знания от Na_ЧАЛА». И 

пользуясь, случаем, хочу выразить искреннюю признательность и 

БЛАГОДАРНОСТЬ ВСЕМ СВОИМ СОРАТНИКАМ, которые 

помогали и помогают мне, в этом БЛАГОРОДНОМ ДЕЛЕ. 

 

14. Новые Браслеты полностью заменят старые или 

добавятся новые направления воздействия? В чём именно 

будет разница между Браслетами? Какого числа новые 

Браслеты можно будет приобрести? Как вы считаете, 

учитывая происходящие глобальные изменения, связанные с 

работой родной СУЗ, имеет смысл ждать выхода новых 

Браслетов или эффект для пользователя будет выше, если 

приобрести уже имеющиеся прямо сейчас? (На сам 

Комплекс пока не хватает средств)?  

 

ЭТО ВАШ ВЫБОР! Просто те, Браслеты, я уже об этом 

говорил, более массовые, более дешёвые (потому что массовые) и по 

функциональным возможностям ровно такие же (но мы пока их не 

получили). Мы над этим сегодня работаем. ОНИ, скажем так, 

БОЛЕЕ МОЛОДЕЖНЫЕ! 

 

15. Способен Браслет «СветЛ» изменять атомную структуру 

решётки воды (кубическая - додекаэдральная)? Если да, 

то, какие условия должны выполняться? И каким образом 

это происходит? 
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А ПРИ ЧЕМ ЗДЕСЬ ВОДА? Вы не правильно вопрос 

поставили. Браслет, так же, как и прибор, «СТРУКТУРИРУЕТ» 

ВОДУ, для «ускорения» ВАШЕГО оздоровления. Не нужно Браслет 

окунать или бросать в графин. Просто, на ночь, поставьте рядом с 

собой Графин с водой. Радиуса «воздействия» Браслета – вполне 

хватит и с утра, с ВООДУШЕВЛЕНИЕМ! Стакан (русский стакан, 

как известно, 200 грамм) - «ХЛОП»! Днём – ХЛОП! И перед сном то 

же, долили воды (желательно не из - под крана и не из бутылок из 

магазина), и так до следующего утра. Можете близким своим наливать 

(если попросят!) полезно и для близких будет! 

 

16. Появился очередной отзыв от Приданникова Андрея 

Владимировича о работе Комплекса. Им упоминалось: «По 

истечении трёх месяцев воздействия Комплекса 

«СветЛ» на мою жену, была установлена новая 

Программа оздоровления, откорректированная 

Шкрудневым Ф.Д., Так как организм воспринимал 

воздействие Комплекса «СветЛ» не однозначно, то 

обострением, то улучшением...». Это значит, что в 

некоторых случаях Программа «СветЛ» требует 

корректировки. Является ли этот случай уникальным или 

единичным, либо такие корректировки могут требоваться 

и на других? По каким признакам можно определить 

неоднозначность воздействия Комплекса? 

 

НЕТ НЕОДНОЗНАЧНОСТИ ВОЗДЕЙСТВИЯ 

КОМПЛЕКСА. Есть НЕВНИМАТЕЛЬНОЕ ИЗУЧЕНИЕ 

ИНСТРУКЦИИ, перед началом ПРИМЕНЕНИЯ. Все мы – люди и 

все мы иногда – ошибаемся. Слово «откорректированная» 

Приданникову нужно было взять в КАВЫЧКИ. Просто я подсказал, 

как правильно ПЕРЕСТРОИТЬ «перезагрузить» КОМПЛЕКС. 

Приданников, не первый. Иногда, Программы требуют 

корректировки. ПОМНИТЕ? Мы просили ВСЕХ ВЛАДЕЛЬЦЕВ, на 

ночь ВКЛЮЧИТЬ ПРИБОРЫ – ПОСТОЯННО. ВОТ ЭТО – была 

«КОРРЕКТИРОВКА» серьезная, но не нами, а «сменой 

информационных» Частот. Но если Вас, что- то волнует, что- то Вы 
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считаете, что идёт НЕ ТАК – просто НАПИШИТЕ – не нужно 

стесняться. Найду время (может быть не сразу) но обязательно отвечу! 

 

17. Какова сила воздействия Браслета «СветЛ», если за 

основу взять 100% воздействия Комплекса «СветЛ»? 

 

ВОТ в СВОЕ ВРЕМЯ, подобный ВОПРОС Я ЗАДАВАЛ Н. 

В.ЛЕВАШОВУ.    Я за 100% брал возможности Н. В. 

ЛЕВАШОВА.  И спрашивал «а относительно ЛЕВАШОВА – 

Комплекс – как?» он смеялся и говорил – 96%. Потому что я – ВСЕ-

ТАКИ Левашов! 

 

18. Есть ли у Браслетов «СветЛ» срок годности? 

 

НЕТ и БЫТЬ НЕ МОЖЕТ (если конечно не потеряете! Или 

если будете к Браслету подпускать, или разрешать 

всяким «знающим» и «ведающим» «влезать» в ГЕНЕРАТОР) см. 

Инструкцию. Это тоже уже было. И результаты – мы знаем. Особенно, 

почему-то «любопытны» Украинские друзья. Их любопытство 

было полностью УДОВЛЕТВАРЕНО. 

 

19. Подскажите, пожалуйста, если действие Комплекса 

"СветЛ" не сильно ощущается, результаты оздоровления 
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несущественные при работе Комплекса на 100% в течение 

пяти месяцев круглосуточно, имеет ли смысл приобрести 

Браслет в качестве усиления/ускорения эффекта, а также 

как портативный вариант для улицы (сейчас приходится 

носить)? 

 

НЕТ! См. Ответ на вопрос 9 и 13. 

 

20. Каков вообще план развития Программ 

«СветЛ»? Понимаю, что далеко не всё может быть 

публично, ну хоть намекните, если развёрнутый ответ не 

возможен. Браслет в плане эксплуатации значительно 

проще Комплекса, плюс пользователь вообще не 

принимает никаких решений кроме носить и не 

носить. Если правильно понял, это исключает острые 

ситуации, которые неизбежно получаются в процессе 

эксплуатации Комплекса. Плюс «Браслет» значительно 

проще в техническом исполнении и в материальном плане, 

что повлекло за собой очень серьёзное снижение 

цены. Кроме очевидного увеличения степени доступности 

Программ «СветЛ» для населения, какие ещё цели 

преследовались и какие принципы реализовались? На лицо 

развитие в сторону упрощения, без потери качественной 

составляющей. Это признак нормально здорового 

развития. Чем вещь проще - тем её сложнее сломать. 

 

ЧТО ЖЕ, НЕ ПЛОХО!  Я уже многое написал 

про «Программы «СветЛ». И считаю, что написал, более чем 

достаточно на этом этапе. Второе – В этом «ПРОЕКТЕ» нет «проще 

и быстрее», нет признака «нормального здорового развития». Есть 

только одно – «ВО БЛАГО!». А «снижение» цены повлекло не это! 

События, происходящие заставляют НЕ ОТСТАВАТЬ. Не имеем мы 

права на «ОТСТОВАНИЕ и НЕ РЕАГИРОВАНИЕ». А теперь – 

сами ответьте на свой же вопрос – Технология работает, результаты – 

«более чем…», так, сколько же – подобное стоит, если бы ЭТО 

СДЕЛАЛИ те, кто ввёл нас в то состояние, в котором мы сейчас, 
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пока что находимся? Подобное вообще – цену имеет? Лучше 

посчитайте, сколько напрасно истраченных денег и надежд, 

человеческих мы уже сэкономили людям и сколько ещё 

сэкономим. Так, наверное, будет точнее. 

 

21. В чем отличие в Программах «СветЛ» между Комплексом 

и Браслетом? Кроме возможности регулировать 

мощность и направление воздействия? Всё ли, что раньше 

было сказано о Комплексе в равной степени относится к 

Браслету?  Например, возможность структуризации воды 

и очистки пищи? Имеется ли потолок по воздействию со 

стороны Программ «СветЛ» или воздействие будет 

неуклонно расти по мере способности организма его 

выдерживать? 

 

Я уже ответил на этот вопрос. Добавлю, что воду и пищу – 

«очищает, и то, и другое. Нет такого понятия – «потолок 

воздействия». Есть возможность Мозга взаимодействовать с 

Генератором, что улучшает сами возможности Мозга и по мере этого 

улучшения, происходит и улучшение самого воздействия. Т. е. по 

спирали, от простого к сложному и потом, к более сложному.  

 

22. Браслет подразумевает постоянное ношение, а, 

следовательно, абсолютно исключить случайный 

физический контакт с ним третьих лиц практически 

невозможно. Что категорически запрещено передавать 

для ношения - знаю. Вопрос в том, насколько 

критичен короткий физический контакт с Браслетом 

третьих лиц? Это могут быть объятия родственников 

или друзей, случайный прохожий, давка в общественном 

транспорте... Опишите, пожалуйста, защиту от дурака, 

наверняка она имеется… 

 

«Защита от дурака» - конечно же, имеется. Как только 

произошёл первый «КОНТАКТ» с ВЛАДЕЛЬЦЕМ, считайте, что 

Генератор – это ВАШЕ второе «Я». Все. ЭТО ТОЛЬКО ВАШЕ И 
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БОЛЕЕ ни чьё! Спокойно можете дать потрогать, поносить, потереть 

(но лучше, об мягкое). ОН РАБОТАЕТ ТОЛЬКО НА ВАС и 

более НИ НА КОГО. Так что не бойтесь! Бросайтесь в 

объятья (предварительно посмотрев – в чьи же?). ВОТ И ВСЁ 

ОПИСАНИЕ. Найдите это описание у Левашова. Он об этом писал и 

говорил. Другое дело, человек, которому Вы дали свой Браслет – 

начал «пытаться своими мыслями «ВЛЕЗТЬ» в Генератор, что-то 

изменить и т. п. – ГЕНЕРАТОР просто «СВЕРНЕТСЯ» и прекратит 

работу. ВЫ – останетесь просто с хорошим изделием, которое станет 

украшением вашей руки.   Хорошая защита «от Дураков»? 

 

23. Кто будет при механическом повреждении 

Браслета? Понимаю, случай крайний, но всё же. О 

Комплексе было сказано, что в подобном случае оплата 

будет только за физический носитель, программа 

«СветЛ» поднимается раз и на всю жизнь. Относится ли 

это правило к Браслету? 

 

Вы не «корректно» вопрос сформулировали. Что Вы понимаете 

под «механическим повреждением»? Асфальтный каток проехал? 

Работать будет – носить на руке – не можете – широковат станет! 

Разрушение конструкции Браслета (физическое) не «разрушает» 

Генератор. Он продолжает действовать и только «по ВАМ». ВОТ 

МНЕ ТУТ ВОПРОС ПРИСЛАЛИ – считаю – лучший вопрос за 

последние два года. Цитирую - «МОЙ РЕБЕНОК - взял баллончик с 

КРАСКОЙ и ПОКРАСИЛ МНЕ БРАСЛЕТ! ПОКРАСИЛ ЛИ ОН 

ГЕНЕРАТОР? ЧТО С НИМ СТАЛО? и МОЖНО ЛИ ЕГО 

(ГЕНЕРАТОР) ОТМЫТЬ РАСТВОРИТЕЛЕМ КРАСКИ? 

БАЛЛОНЧИК ВЫСЫЛАЮ!» ОТВЕТЬТЕ, ПОЖАЛУСТА, ВЫ 

САМИ на этот вопрос!  

 

24. Подскажите, пожалуйста, Браслет «СветЛ» 

функциональное назначение «Жизнь» оказывает в основном 

профилактическое воздействие на организм. Или по своему 

воздействию полностью идентичен воздействию 

Комплекса «СветЛ», рабочей платформой которого 
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является планшетный компьютер? Не могу понять, в чем с 

отличие? Помогите, пожалуйста, разобраться. 

 

На этот вопрос смотрите ответ на 13 вопрос. И прочитайте 

работу 1_21 в «Знаниях то Na_Чала». 

 

25. Написано, что Браслет «СветЛ» нельзя подвергать 

химическому, механическому и тепловому воздействию. 

Значит ли это что летом в солнечную погоду его нельзя 

носить на непокрытой рукавом руке? 

 

Не рекомендуется засовывать руку с Браслетом в дырки в 

заборе, даже если над дыркой что-то написано. Надпись может не 

соответствовать реалиям. Не нужно Браслетом пытаться размешивать, 

что-либо в горячей кастрюле и желательно не бросать Браслет (для 

испытания на прочность) в соляную кислоту (Браслет раствориться, но 

самое интересное, что Генератор, то останется, правда будет 

находиться и действовать уже в той ёмкости, в которой находилась 

кислота. Это НЕСКОЛЬКО затруднит использование 

Генератора. Ходите с ним на солнце, под Луной (лучше в новолуние), 

чистите его (серебро) всем тем, что пригодно для чистки этого 

металла. Я БЫ – не чистил, тёмное серебро – красиво (но это на мой 

вкус). НО ПОМНИТЕ – это ВАШ ВЕРНЫЙ И ПРЕДАННЫЙ 

ДРУГ. ТАК К НЕМУ и относитесь! 

 

26. Браслет «СветЛ» может нейтрализовать "порчу" или 

"сглаз" с Человека, у которого 

находится   Комплекс «СветЛ» или это другие процессы? 

 

Человек, у которого находится Комплекс - НЕ ПОДВЕРЖЕН 

НИКАКОМУ «СГЛАЗУ» или тем более «ПОРЧИ». ЭТО может 

быть только в том случае, если ЧЕЛОВЕКА ОБМАНУЛИ и у НЕГО 

ПРОСТО ПЛАНШЕТНИК (без Генератора) или же, человек 

доверился подобным «спецам в ясновидении», специалистам по 

«порче» и «сглазу» и те, в порядке «познания», да ещё и с нечистыми 

мыслями, «ПОЛЕЗЛИ В ГЕНЕРАТОР». Генератор в этом случае 
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«СВЕРНУТ», а человек – беззащитен. ВОТ ТОГДА ЕГО и «портят», и 

могут «сглазить» те, кто умеет это делать. Были у нас подобные 

случаи и почему-то (мы то знаем – почему) на (в) Украине.  ВОТ В 

ЭТОМ СЛУЧАЕ, Браслет и поможет. Но Генератор на 

КОМПЛЕКСЕ – НЕ ВОССТАНОВИТ. 

 

27. Можно ли с помощью Браслета заряжать воду для 

себя? Если такого свойства у Браслета нет, то возможно 

ли возникновение (включение) такого свойства со временем 

(как у Комплексов «СветЛ»)?  

 

ВОЗМОЖНО СТРУКТУРИРОВАТЬ ВОДУ. НО ВОДА – 

желательно должна быть не из - под крана и не из магазинных 

бутылок! Тогда эффект прекрасен и для ВСЕЙ СЕМЬИ. 

 

28. Предполагается ли возможность использования Браслета 

«СветЛ» совместно с Прибором «СветЛ»? 

 

НЕТ, не ПРЕДПОЛОГАЕТСЯ и незачем! 

 

29. Можно ли одновременно носить Браслет «СветЛ» и 

находится под воздействием Комплекса 

«СветЛ»? Допустимо ли хранить Браслет в пределах его 

радиуса действия от пользователя при воздействии на 

пользователя Комплекса «СветЛ». 

 

Я уже подробно на это ответил в вопросе 9, 13, 23 

 

30. Случайные касания Браслета «СветЛ» другими людьми во 

время его ношения владельцем допустимы? При 

нахождении «Браслета» на руке пользователя, касание 

Браслета другим человеком это то же самое, что 

передать Браслет в руки другому человеку, или нет? Таких 

случаев не избежать, если не предпринимать специальных 

мер. Как минимум, нужно в обязательном порядке 



495 
 

надевать напульсник поверх Браслета, если есть 

намерение выйти из дому? 

 

Надевать ничего не нужно, но и руку «совать» тоже никуда, без 

надобности, не нужно. См. ответ на Вопросы 24 и 27. 

 

31. Почему нельзя одновременно носить несколько Браслетов? 

 

Много Браслетов, одновременно, носят папуасы из 

племени «Тамбу – Ламбу» это красиво и это приятно для носителей, и 

их окружения.  См. Ответ 7 и все остальное. 

 

32. Правильно ли я понял из описания Браслетов, что Браслет 

функционального назначения «Сила» основное отличие от 

других -  это увеличение физических показателей 

организма? 

 

ДА! И это ещё – непосредственная «защита» Человека. Это 

сделано по просьбе тех, кто увлечён спортом и для тех, кто при 

хорошем здоровье, испытывает большие физические нагрузки.  

 

33. Какова минимально оправданная длительность ношения 

Браслета? Или иначе: сколько времени должно пройти с 

момента одевания Браслета, до снятия, чтобы результат 

воздействия Браслета был ощутим, а само ношение 

Браслета на такой срок имело смысл? Т.е. стоит ли, к 

примеру, Браслет с функциональным назначением «Сила» 

одевать перед пробежкой, а Браслет функциональное 

назначение «Разум» перед важными переговорами? Успеет 

ли организм отреагировать? Понятно, что многое зависит 

от самого организма. Сориентируйте для обычного 

человека, без сверхчувствительности. Полчаса, час, два, 

двенадцать часов, день?     

 

 НЕТ! ВЫ УЖ ВЫБЕРИТЕ, ЧТО -ТО ОДНО. ЭТО ПОКА, НЕ 

«ПАЛОЧКА – ВЫРУЧАЛОЧКА»! Определите для себя – успехи в 
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спорте или ПЕРЕГОВОРЫ? И у Мозга своего спросите – он 

ОТВЕТИТ (если конечно – присутствует). Как же нам хочется, 

без ЛОПАТЫ и что бы НА ВСЕ СЛУЧАИ ЖИЗНИ. Кто -то 

(БРАСЛЕТ) всё за нас делал! Это в сказку «Двое из Ларца». 

 

34. Вопрос, конечно, расплывчатый. Но Вы, же на что-то 

подобное ориентировались, разрабатывая Браслеты, и 

имея в виду их попеременное ношение? 

 

Мы не ориентировались на переменное ношение. Мы 

ориентировались (в нашем понимании) на сегодняшнюю 

востребованность здорового и мыслящего Человека. И на 

оказание «посильной помощи» ему – ЧЕЛОВЕКУ, в своём 

воссоздании. На это же и Н.В. Левашов Ориентировался и меня 

Ориентировал.   

 

35. Можно ли приобретать Браслеты всех трёх типов и 

носить их по мере необходимости (в зависимости от 

ситуации)? 

 

НЕТ!  Ну, возьмите же «лопату». Ну, покапайте даже не очень 

глубоко. Ии хотя бы перечитайте ВЫШЕНАПИСАННОЕ. 

 

36. Имеется два-три Браслета разного функционального 

назначения у одного владельца. Действие Браслета до 3,5 

метров. Будут ли Браслеты "спорить", находясь от 

владельца ближе 3,5 метров, если один надет на руку, а 

остальные находятся в зоне действия Браслета? 

 

А зачем ему – Человеку два - три? ВПРОК ЧТО ЛИ? Если 

один надет на руку, а второй – на ногу, может и хвост вырасти, так 

как может произойти «отключение Мозга» (если конечно он – есть), 

что существенно этому будет способствовать. С так 

называемыми «ПСИ – ИРУШКАМИ» шутить не нужно. ОПАСНО! 

Лучше сначала почитать и изучить, а потом и применять. ПРОСТО 

СОВЕТ. 



497 
 

 

37. Время хранения Браслета в пластиковом футляре до 

начала эксплуатации? Например, купил для другого 

человека, но сразу не получилось передать. 

 

Не «страшно». Главное, преодолеть собственное желание –

 ЗАЛЕЗТЬ В ПАКЕТИК. Купили для другого (наверное, в подарок и 

это хороший подарок, тем более что в пакетике, можно положить и 

под ЕЛОЧКУ (Новый год – скоро!)  И пусть САМ ЧЕЛОВЕК, для 

которого купили (подарили), сначала инструкцию ПРОЧИТАЕТ, а 

потом, в соответствии с ИНСТРУКЦИЕЙ и действует. 

 

38. В какой момент Браслет активизируется - в момент 

соприкосновения, или, когда уже застегнут? Сколько по 

времени длится активизация? 

 

ОТКРОЙТЕ ПАКЕТ и выньте Браслет. 

ПОЛОЖИТЕ (только сами) Браслет на руку (в РУКУ), желательно 

левую и подождите секунд 10 – 15 и потом, застёгивайте, гладьте его 

(против шерсти, как кошку – не нужно!). 

 

39. Имеет ли значение как именно Браслет застёгнут - на 

каком из элементов Браслета застёжка «защёлкнута?» 

 

НЕТ, НЕ ИМЕЕТ. 

 

40. Можно ли вместо запястья левой руки на 

лодыжке (щиколотке) левой ноги Браслет носить 

(расстояние до головы меньше 3,5 метров, размер 

Браслета как раз подходящий, к тому же, последние годы 

многие так носят, да и сам носил три года назад 

зачарованный «магический» Браслет на ноге - гораздо 

удобнее и практичнее в городских условиях)? 
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МОЖНО! Если это ВАМ КОМФОРТНО и не мешает! Но 

НОГИ, перед сном, мойте! Соблюдая правила личной гигиены, не 

снимая Браслет! 

 

41. Какое влияние оказывает гравировка на Браслете (руны, 

изображения)? Поясните значение и названия этих 

изображений. 

 

Первое – это ЗНАК «СветЛ» (официально 

зарегистрированный и запатентованный по всем законам РФ). С 

РУНАМИ (а они должны быть ВАМ знакомы, если ВЫ, хотя бы 

листали книги Н. Левашова) - каждая Руна имеет и несёт своё 

значение. 

На «Пси – генерацию» они не влияют. Но смысловое 

значение имеют большое. Потрудитесь, все гораздо проще, чем Вы 

думаете и когда «ПРОЧИТАЕТЕ» всё, что на Браслете – задайте 

вопрос правильно – «… Я считаю, что на Браслете написано 

(символика изображает то-то и то-то…). Я не думаю, что Вы 

ошибётесь, а если ошибётесь, вот тогда вас и поправлю, и разъясню, в 

чем Ваша ошибка. 

Так будет «по - РУССКИ». 

 

42. Ф.Д.Шкруднёв писал, что генератор урезать нельзя, что 

Николай Левашов создал это своё "детище" без 

возможности от него отрезать, урезать или перекроить. 

Значит ли это, что на Браслет устанавливается 

абсолютно такой же генератор, что и на Комплексе, а 

узкая специализация и урезанные возможности являются 

следствием всего лишь настроек генератора? Ведь в 

таком случае потенциалы этих изделий равны и если 

правильно ставить Браслету задачу не по профилю, то он 

выполнит её не с меньшей эффективностью, чем Комплекс 

(правда, нужно чёткое понимание процесса)? 

 

И, ДА И НЕТ!  У Генератора, в нашем понятии, НЕТ 

НАСТРОЕК. Он «управляется» несколько по другим 
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принципам. САМА «КОНСТРУКЦИЯ ГЕНЕРАТОРА» - 

неизменна. Он не может быть - БОЛЬШИМ или МАЛЕНЬКИМ. Он 

«становиться» ровно таким, каким он должен БЫТЬ, при решении 

конкретно вменённых ему задач.  «Узкая специализация» – была 

придумана, что бы Мозг стал УЗКИМ!»  Прочитайте статью 

1_22 («Знания от Na_ЧАЛА). И посмотрите, что Н. Левашов, 

говорит по этому поводу и не только. 

 

43. Есть ли возможность менять на Браслете «СветЛ» длину 

или передвигать замок? 

 

Меняйте длину, замки, «удлиняйте» - НО ТОЛЬКО 

СЕРЕБРОМ и НЕ ТРОГАЙТЕ СРЕДНЮЮ ПЛАСТИНУ. ЕЁ – 

протирайте «мягкой тряпочкой»! 

 

44. Браслет немного большеват, можно его укоротить? 

Убрать несколько колец или звеньев возле замка (или в 

другом месте) или лучше не нарушать его целостность? 

 

УКАРАЧИВАЙТЕ! «РАЗМЕР - НЕ ИМЕЕТ ЗНАЧЕНИЯ» 

(поговорка последних лет). См. Так же ответ 45.  

 

45. Вследствие сильной мягкости металла неизбежно 

появление со временем вмятин, царапин и прочее, в том 

числе и нарушение гравировки на пластинках. Изменится 

ли эффективность работы Браслета (понимаю, что 

действие производит не инерционная часть Браслета, но 

физический носитель тоже вносит свой вклад?) 

 

ДА, вносит, но царапины и прочие повреждения нанесут урон 

только визуальному восприятию Браслета. Но молотком бить не 

рекомендуется! 

 

46. Подскажите, как Браслет реагирует на холодную и 

горячую воду (например, при мытье рук, приёме душа, 

бани/сауны (так как снимать его каждый раз, а потом 
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надевать - начинают стираться звенья цепочки - металл 

очень мягкий). Очень неудобно на время душа или 

бани/сауны снимать Браслет, есть ли в этом 

необходимость? 

 

НЕТ! НЕ СНИМАЙТЕ, если в Бане – руку не жжёт. 

МЫЛЬТЕСЬ, (ЖЕЛАТЕЛЬНО – ХОЗЯЙСТВЕННЫМ МЫЛОМ), 

потому что – ОТКРОЮ ТАЙНУ – для любознательных! Только 

хозяйственное мыло, не менее 72 %, которое сейчас в Стране очень 

трудно найти и купить, (догадайтесь – почему? Вот шампунь 

«Wash and Go», а в простонародий – «Бегущая Вошь» можно купить 

везде), так вот, только ЭТО МЫЛО СПАСЛО ЛЮДЕЙ в 1945 – 47 

годах, после ВОВ от эпидемий, болезней и т. п.Спросите об этом у 

своих бабушек и дедушек. Они Вам многое расскажут ПРО ЭТО 

МЫЛО. Многие из ВАС, воочию хотели бы «пощупать» 

«ХОЛОДНЫЙ ЯДЕРНЫЙ СИНТЕЗ», о котором говорит А. 

ХАТЫБОВ! Так ЭТО И ЕСТЬ САМЫЙ НАСТОЯЩИЙ – Холодный 

Ядерный Синтез в применении. 

ВОТ И ЩУПАЙТЕ, и применяйте. РЕЗУЛЬТАТ – увидите 

прямо на глазах. И НЕТ ограничения по возрасту ни для детей, ни для 

взрослых. ПРОБЛЕМА ТОЛЬКО В ТОМ – где купить? И последнее по 

этому вопросу. МЫЛИТЬСЯ нужно то же, с «сознанием дела». 

Эффективность этого мыла только тогда, когда с момента 

«НАМЫЛИВАНИЯ», до момента «СМЫВА» прошло не БОЛЕЕ 60 

секунд. ПОЭТОМУ – сначала голову, и смыли, потом «от головы до 

пупка» -  и смыли, и потом (особо бережно!) нижнюю часть – и 

смыли! Вот и весь секрет. И не будет у ВАС никогда никакого 

кожного «раздражения», псориаза, и других «кожных болезней». 

Скоро будет написана по этому поводу статья в «Знаниях от Na_ 

ЧАЛА». 

 

47. При какой степени износа/разрушения Браслета 

эффективность воздействия снизится? При какой степени 

пропадёт? (вопросы вызваны мягкостью металла, даже 

лёгкое надавливание оставляет след). 
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НОСИТЕ И НЕ СНОСИТЕ, а если ВСЕ ЖЕ – умудритесь 

«износить» – ВОПРОС решим положительно. 

 

48. Эксплуатация. Разрешено ли плавать (купаться) с 

Браслетом. Механические воздействия - это чистка 

Браслета или удар молотком? 

 

Молотком (после прочтения «ИНСТРУКЦИИ по Применению 

«БРАСЛЕТА») лучше ПОСТУЧАТЬ ПО ГОЛОВЕ. Мозг получит 

«дополнительный импульс» и тем самым разрешит ВАМ плавать, 

купаться и загорать с «Браслетом». Экспериментируйте! 

 

49. ЧЧто такое тепловое воздействие? Например, на руке 

летом металл на солнце значительно нагревается. 

Температура использования от и до. 

 

Поставьте здесь себе сами шкалу «от и до» – ту, которую 

выдержит ВАША КОЖА. НЕ ОШИБЁТЕСЬ. Но не 

нужно проверять Браслет – Автогеном или горячей 

плазмой! Чревато для здоровья! 

 

50. Можно ли Браслет чистить зубным порошком или каким-

либо другим чистящим средством? 

Любым средством, которым чистят серебряные изделия. Но 

зубным порошком – лучше чистить зубы, добавив туда немного соли 

(народное средство). 

 

51. На сколько, относительно Комплекса, воздействие 

Браслета на организм слабее/сильнее по своему 

функциональному назначению? 

 

ВОПРОС ПОСТАВЛЕН НЕ КОРРЕКТНО. Ответ смотрите 

выше. 
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52. Если Браслет, например, функциональное назначение 

“Разум”, то воздействие по функциональному назначению 

“Жизнь” и “Сила” нет вообще? Или они ослаблены? 

 

Ни что «НЕ ОСЛАБЛЕНО» Мы градацию БРАСЛЕТОВ 

ввели специально. ЭТО название его «стартовой позиции». С чего 

начинать? Со ЗДОРОВЬЯ или с ПОЗНАНИЯ?  Если 

в КОМПЛЕКСЕ – Вы «стартовую» позицию «ГЕНЕРАТОРУ» 

задаёте «набором позиций» (своих проблем) в наглядной для ВАС, 

специально сделанной компьютерной программе, то здесь нет такой 

«ПРОГРАММЫ». Поэтому каждому Браслету (по предназначению) 

уже «ВЛОЖЕНО», с чего начать. Он так и «НАЧНЕТ». Но не 

забывайте – «ЭТО – ЖИВОЕ!» ОН («Браслет») сам определит, 

позднее, «просканировав Вас ВСЕГО», что для ВАС сегодня 

ВАЖНЕЕ. И начнёт «действовать». Но он НЕ БУДЕТ ВАМ 

«НАКАЧИВАТЬ МЫШЦЫ ЯГОДИЦ», понимая, что ВАМ сначала 

нужно «подлечить печень», а уж потом, в зависимости от возраста, 

наличия Мозга и возможностей других, сопутствующих органов, 

«отправит ВАС «побивать Олимпийские рекорды». На эту 

Олимпиаду, думаю, не успеете, но на следующую – вполне 

возможно.  

 

53. Можно ли приобрести Браслет в подарок другому 

человеку? 

 

Не можно, а НУЖНО. Тем более – впереди НОВЫЙ 

ГОД. Но только не залезайте сами в «защитный» чехольчик, а ДРУГУ, 

порекомендуйте сначала – ВНИМАТЕЛЬНО ПРОЧИТАТЬ 

ИНСТРУКЦИЮ! 

 

54. В чём состоит суть воздействия Комплекса на членов 

семьи и на партнера? Ведь муж и жена (при условии не 

формального, а реального союза людей на всех уровнях и их 

совместном РАзВИТии) представляют собой некоторую 

сложно организованную единую структуру, которая, 

видимо, в определенной какой-то (какой??) степени 
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находится под воздействием Комплекса. Или все-таки, 

Комплекс, чётко выделяет непосредственно пользователя, 

работая с ним, а кажущееся усиление 

воздействия   Комплекса при появлении такового у второй 

половины – результат восстановления баланса в паре 

(без Комплекса обмен потоками происходит с одной 

интенсивностью в обоих направлениях. Когда одна 

половина находится под влиянием Комплекса, 

интенсивность и качественный состав потоков, видимо, 

изменяется и происходит перекос – необеспеченной 

половине пары достаётся больше, чем раньше, а вот 

отдаётся меньше, чем принимается (так или нет?). В 

результате эффект воздействия может ощущаться в 

меньшей степени, чем если бы, допустим, человек 

с Комплексом был одинок? Когда вторая половина 

получает свой Комплекс, то обмен потоками становится, 

как и ранее, гармоничным, уравновешивается, плюс в 

целом, более насыщенным, т.к. обеспечивается не только 

партнёрами, но и с обеих сторон Комплексами.  Каким-то 

аналогичным образом это происходит и в отношении 

детей? То есть они также находятся во взаимодействии с 

родителями (особенно мамой) и циркуляция потоков и их 

затрагивает (и чем младше ребёнок, тем 

сильнее), поэтому обеспечение всех детей семьи личными 

Комплексами эти все перекосы восстановит в той или 

иной степени? В результате воздействие будет 

ощущаться и проявляться сильнее, чем, если бы 

количество Комплексов в семье было минимальным? 

 

Очень хороший вопрос. Видно, что читали Н.В.Левашова, но не 

до конца поняли. Это не страшно. Вот как раз и посмотрите нашу 

статью 1_22. Многое там сами найдёте.  Но на такой глубокий вопрос 

нужно дать и исчерпывающий ответ. 

1. Комплекс (читай Генератор) ИНДИВИДУАЛЕН. Но вы 

знаете так же, что и Человек – ИНДИВИДУАЛЕН. ПОЭТОМУ, 

Человек, включивший и пользующийся Комплексом – стал, как 
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единое целое – ИНДИВИДУАЛЕН. Этот Генератор, не будет 

действовать на другого Человека, никогда. 

2. Не забывайте о том, что МЫ все «разделены» 

на МАЛЬЧИКОВ и ДЕВОЧЕК. То же самое и с Комплексами –

 ОНИ строго Мужские и строго Женские! Так СОТВОРИЛ Н.В. 

Левашов. Потому что даже из учебника биологии 8 класса – видно, 

что МАЛЬЧИКИ – «несколько» отличаются от ДЕВОЧЕК. Все 

ЦИКЛЫ женщины, в отличие от Мужчин, НЕПОСРЕДСТВЕННО 

СВЯЗАНЫ с Лунными Циклами (так называемым Лунным 

Календарём – это общеизвестно, но об этом мало говорят – и особенно 

медики. Стесняются, наверное). Поэтому и Генератор для «женщин» 

имеет принципиальное отличие от Генератора для мужчин. 

3. Все что вы описали о гармонии взаимоотношений, развитии и 

балансе, между людьми (а особенно, если ОНИ ЛЮБЯТ друг друга) – 

имеет место быть. Даже, если у одного (неважно кого) есть Комплекс, 

а у другого – нет. НО, так как тот, у кого есть КОМПЛЕКС (а это уже 

единое целое) дорожит и любит РОДНОГО ему человека, то 

естественно, воздействие Комплекса – распространяется и на 

ДРУГОГО. Он, конечно же – поможет «закрыть» некоторые вопросы, 

связанные с недомоганиями, головными болями, незначительными 

отклонениями, но, К СОЖАЛЕНИЮ, НЕ БОЛЕЕ.  Вот в статье 1_22 

Н. Левашов, очень ХОРОШО и доходчиво рассказывает о САМОМ 

ПРОЦЕССЕ ИСЦЕЛЕНИЯ ЧЕЛОВЕКА. Прочитайте и ВЫ 

все поймёте САМИ. Теперь о том, что происходит с людьми (с 

детьми), когда в комнате, например, «работает» Комплекс мамы или 

папы (не имеет значения). Создаётся на это время (на время работы 

Комплекса) очень БЛАГОЖЕЛАТЕЛЬНАЯ и добродушная 

обстановка. Люди становятся добрее и восприимчивее, пропадает 

агрессия. Возрастает внимание и т.п. И это – конечно же – нужно 

применять. 

Но ещё раз хочу подчеркнуть – ВСЕ, ЧТО СВЯЗАНО С 

ОЗДОРОВЛЕНИЕМ – ТОЛЬКО ИНДИВИДУАЛЬНО – 

КОМПЛЕКС + ЧЕЛОВЕК (владелец). 

 

55. Что происходит с генератором, когда Комплекс попадает 

в руки «не владельца»? Можно как-то пояснить механизм 



505 
 

узнавания владельца, в том числе при первом включении? 

Каким «местом» генератор анализирует включающего? 

Или тут больше в том, что включающий мысленно при 

включении сосредотачивается на том, что это его 

Комплекс – то же и относительно людей, которые 

самостоятельно не могут включить Комплекс /надеть 

Браслет?  

Включающий/одевающий мысленно сконцентрирован на 

том, что подключается не он, а другой (конкретный) 

человек, генератор, сканируя этот мысленный поток, 

распознаёт реального владельца и включается в работу с 

ним? 

 

НЕТ не так! «Резонатором» Генератора на Комплексе – 

является экран. При первом включении Комплекса (мы, поэтому и 

акцентируем внимание владельца, что это должен делать только ОН), 

Генератор «идентифицирует владельца», который держит в руках 

Комплекс. И после этого «ЗАПОМИНАЕТ» владельца раз и 

навсегда. Каждый Человек – индивидуален. Поэтому, один раз 

«запомнив» владельца, Комплекс будет в вопросах 

«оздоровления», взаимодействовать ТОЛЬКО С НИМ. 

Что нужно делать, если будущий владелец Комплекса, 

настолько немощен, что не способен сам самостоятельно включить 

Комплекс (это уже было неоднократно, с тяжёлыми больными). 

Нужно, чтобы близкий Человек, РУКОЙ БОЛЬНОГО включил 

КОМПЛЕКС. ЕСЛИ И ЭТО невозможно, НУЖНО СНАЧАЛА, 

ПОЛОЖИТЬ РУКУ (в некоторых случаях ногу или просто положить 

КОМПЛЕКС на обнажённую часть тела больного, ЭКРАНОМ 

ВНИЗ и ВКЛЮЧИТЬ КОМПЛЕКС). Подержать в таком 

положении КОМПЛЕКС не менее 30 секунд и потом уже, для 

немощного больного, набирать позиции без его участия. НИКОГДА 

не забывайте – ГЕНЕРАТОР – ЭТО ЖИВОЙ «ОРГАНИЗМ» и 

ОЧЕНЬ «УМНЫЙ». Не нужно ничего делать «МЫСЛЕННО». ВСЕ 

НУЖНО ДЕЛАТЬ ТАК, как ВАМ РЕКОМЕНДОВАНО. Что 

касаемо Браслета. ТО ЖЕ САМОЕ. НУЖНО СДЕЛАТЬ ТАК, что 
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бы Браслет, после вскрытия защитного пакета – из пакета, попал на 

тело ВЛАДЕЛЬЦА (лучше в левую руку, в ладонь). 

Владелец подержит Браслет в ладони руки (Браслет полежит на 

части тела (обнажённой, естественно) тридцать секунд и после этого, 

смело берите Браслет в СВОИ РУКИ и САМИ надевайте Браслет 

на руку (если есть желание – ногу) Владельца. 

 

56. Кажущееся снижение уровня воздействия Комплекса 

может быть связано со встроенной программой 

определения наилучшей схемы работы с владельцем по его 

оздоровлению? То есть, человек, допустим, ждёт, что 

его   временами беспокоящаяся спина получила облегчение, 

а Комплекс счёл этот дефект малозначительным и 

приступил к развитию каких-нибудь ясновидческих или 

телепатических способностей? А спину оставил на 

потом? В этой же связи – сила воздействия 

ограничена только способностью выдержать таковое 

конкретного человека? Вообще мощность воздействия на 

Комплексах всех одна и регулируется на планшетном 

компьютере? Возможно ли, что для разных людей 100% 

мощности воздействия будут фактически разными? 

Сканирует ли «СветЛ» каким-нибудь образом именно 

стойкость владельца к нагрузкам в сторону увеличения? 

Понятно, что от перегрузок он предохранит, а вот 

потолок мощности установлен? 

 

ВОТ ПРО «МОЩНОСТЬ ВОЗДЕЙСТВИЯ! Прочитайте то, 

что по этому поводу говорил Н. В. Левашов в работе 1_22. Второе – 

Человек может ждать чего угодно. Он ждёт тех ощущений, к которым 

«привык» с детства. Но «ОЩУЩЕНИЙ» может и НЕ БЫТЬ! Есть 

ли у ВАС ОЩУЩЕНИЯ от «работы» ТВ или Wi – Fi? Так же и 

здесь.   Все люди – разные. Восприимчивость каждого Человека – 

индивидуальна. Для чего сделана шкала 

ИНТЕНСИВНОСТИ? Только для того, что если, после 

ВКЛЮЧЕНИЯ КОМПЛЕКСА, Человек почувствует 

НЕДОМОГАНИЕ, СЛАБОСТЬ, не комфортное состояние – 
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нужно сразу же уменьшить нагрузку, поставив ее не менее чем на 

40 %.  Если это не проходит – еще в два раза – 20%. И НЕ 

НУЖНО «изображать из себя ТЕРПЕЛИВЫХ ГЕРОЕВ и 

ЭКСПЕРИМЕНТАТОРОВ». ДОРОЖЕ СТАНЕТ. НАЙДЯ ДЛЯ 

СЕБЯ комфортное положение по «мощности», нужно оставаться на 

этой «мощности» не менее недели и по прошествии этого 

времени, увеличивать мощность НЕ БОЛЕЕ чем на 10 %. И ещё 

неделю и ещё 10 % и так, до 100%. Только так и не иначе. С 

мощностью – шутить НЕ НУЖНО.   

 

57. Каким образом соотносятся программы Комплекса 

«СветЛ», программы Браслетов «СветЛ» и программы 

бесплатных оздоровительных сеансов Николая 

Викторовича на его сайте. Как проявится сочетание этих 

имеющихся в распоряжении людей подарков Николая 

Викторовича? Учитывая, что на сайте размещено 

предостережение о перегрузках, можно предположить, 

что эта программа имеет средний уровень воздействия (и, 

по сравнению с остальными, в меньшей степени включает 

защиту от перезагрузки, а может и вовсе её не 

имеет). Поэтому сочетание, например, Комплекса и 

сеансов может несколько усилить воздействие, но 

Комплекс предохранит от перегрузки (если, конечно, 

включен в этот момент)? Комплекс +Браслет 

функционального назначения «Жизнь» должен в некоторой 

степени увеличить силу воздействия (+обеспечить 

удобство использования) в направлении функций Браслета. 

Поэтому если владелец недоволен эффектом оздоровления, 

можно попробовать дополнить Комплекс 

Браслетом функционального назначения «Жизнь», хотя не 

факт, что Комплекс уже и так не воздействует на 

владельца на максимальную мощность и просто в этом 

случае уберёт воздействие Браслет, чтобы не вызвать 

перегрузки. С другой стороны, какие-то результат 

нюансов в воздействии Комплекса могут быть, и 

скорректированы воздействием Браслета. Что касается 
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дополнения Браслета сеансами – тут, видимо, при 

должной осторожности и внимательности должна 

проявляться только польза, т.к. действие сеансов, 

наверное, в любом случае шире, чем какого-то 

функционального назначения Браслета. 

 

ЕЩЕ РАЗ отсылаю этого Человека к ответам, которые 

написаны и к работам, написанным в разделе «ЗНАНИЯ ОТ Na_ 

ЧАЛА». НО то, что в самом вопросе есть некая логика и определённая 

глубина ПОПЫТКИ ВСЕ ОСМЫСЛИТЬ САМОМУ – только 

радует. Но осмысление – нужно проводить на базе своей (или 

авторской) логики понимания проистекающих процессов. Касаемо 

Сеансов (оздоровительных) повторюсь. Как это действует, даже тот, 

кто сегодня «распоряжается» этим (не его) ресурсом, понял наконец, 

только после моей публикации, в которой я ПОДРОБНО ОБ ЭТОМ 

РАССКАЗАЛ (и не только об этом)83. ПО ЭТОМУ ВОПРОСУ 

добавлю ещё вот что – ЭТИ оздоровительные сеансы, действуют 

только ВСЕМ известных сайтах Н.В. Левашова. С других сайтов 

(созданных – украденных) Московскими деятелями – ничего НЕ 

РАБОТАЕТ, и работать не может. Все, что скопировано на диски и 

другие носители информации, с действительных сайтов – 

работает! Но на ПОРЯДОК СЛАБЕЕ. И потом, не забывайте, что эти 

сеансы, Н.В. Левашов позиционировал именно 

какОЗДОРОВИТЕЛЬНЫЕ, а не лечебно - исцеляющие. И не 

придирайтесь к тому, что в Инструкции КОМПЛЕКСА и в его 

названии – ПРИСУТСТВУЕТ это слово. Просто «ВКЛЮЧИТЕ 

МОЗГ» и поймёте – почему это так написано. Принцип действия этой 

«генерации» несколько отличен от принципа работы и Браслетов, и 

Комплекса. О совместимости (и «целесообразности») работы 

нескольких устройств на одного «владельца», я уже подробно ответил 

выше. НЕ НУЖНО НИЧЕГО УСИЛИВАТЬ, приплюсовывать и 

совмещать. 

                                                 
83 (см.  http://samlib.ru/s/shkrudnew_f_d/osnovy-55.shtml). 

 

http://samlib.ru/s/shkrudnew_f_d/osnovy-55.shtml
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Кроме вреда, расстройства желудка (можете не успеть добежать 

до любимого помещения), в лучшем случае, ничего это НЕ ДАСТ. 

Владение одним из «инструментов» генерации – более чем 

достаточно. Другое дело, человек сомневается в возможностях 

Комплекса, но решил проверить это через «Браслет». Убедился в 

эффективности, и решил все же – продолжить с Комплексом. 

Вот тогда – эти действия – оправданы. 

Произойдёт то, что я описал в ответе -  3, 7, 8, 9. 

 

58. В случае форс-мажорных обстоятельств - потери 

ребенком Браслета, который уже настроен на него 

может быть несколько вариантов: 1) Браслет носит 

нашедший; 2) Браслет валяется в грязи, 3) Браслет попал к 

видящим людям, и они начали с ним "играть" - 

воздействовать и т. д. Что будет с ребенком (и взрослым 

человеком)? 

С ребёнком не будет НИЧЕГО, кроме того, что и он и 

родители – ПОПЛАЧУТ об утраченном! ТОТ, кто нашёл Браслет – 

будет рад красивой вещи и не более того. Браслет валяется в грязи и 

по весне, вокруг Браслета – начнёт БУЙНО расти травка и другая 

растительность! Но такого сада, как был у Левашова – не 

будет. Браслет попал! Именно попал, когда попал к «видящим» (а их, 

с каждым днём, все больше и больше!) людям. Как только эти 

«ВЕРТИКАЛЬНО ИНТЕГРИРОВАННЫЕ» видящие «полезут» с 

любопытством – Генератор свернётся, БЕЗ ВОЗМОЖНОСТИ 

ВОССТАНОВЛЕНИЯ (кстати – вопрос от меня. «ПОЧЕМУ Н. 

ЛЕВАШОВ именно ЭТОТ ПРИНЦИП ЗАЩИТЫ «заложил» в 

СВОЙ ГЕНЕРАТОР?  Рассказывая об этом – ЧТО ОН НАМ, 

будущим пользователям ДАЛ ПОНЯТЬ? Это – очень ВАЖНО! 

ОБЬЯВЛЯЮ              КОНКУРС! 

ПЕРВЫЕ ДВА ЧЕЛОВЕКА (не зависимо 

от ПОЛА и воздействия ЛУНЫ, ВЕРОИСПОВЕДАНИЯ и 

ГЕНАТИПА МОЗГА!), которые ПРИШЛЮТ ПРАВИЛЬНЫЕ 

ОТВЕТЫ НА ПОЧТУ 84– или85, в срок, до 25 декабря 2013 года –

                                                 
84 support@svetl.org 

mailto:support@svetl.org
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 получат «БРАСЛЕТЫ», как НОВОГОДНИЙ ПОДАРОК, 

БЕЗПЛАТНО! 

Мы – обязательно опубликуем эти ответы и ВЫШЛЕМ 

ПОБЕДИТЕЛЯМ – НОВОГОДНИЕ ПОДАРКИ. 

 

59. В семье несколько Браслетов и один Комплекс, например, у 

матери. Может ли мать через свой Комплекс управлять 

генератором на Браслете своего ребенка? 

 

НЕТ! И этого не нужно делать. «ГЕНЕРАТОР» сам 

справиться, не хуже Матери! Он даже, если нужно будет – «в угол 

поставит»! Но я думаю, будет НЕ НУЖНО! 

 

60. Какое количество Комплексов и Браслетов   может 

одновременно эксплуатироваться пользователями в одном 

помещении (посторонние люди: на семинаре, учёбе 

все присутствующие имеют Браслет или Комплекс)? 

 

 ИМЕННО на занятиях, в рамках 

познавательных ПРОЦЕССОВ – желательно, что бы у МНОГИХ 

были бы и Браслеты, и КОМПЛЕКСЫ. ПОМНИТЕ ВСЕГДА – 

ОНО – ЖИВОЕ (Ну не могу я найти ОПРЕДЕЛЕНИЮ ЭТОМУ 

ГЕНЕРАТОРУ и так как это – ЖИВОЕ – я говорю об этом (с 

уважением) ОНО! Как только Николай Викторович не называл своё 

Детище и «ПСИ -ИГРУШКОЙ» и «ГЕНЕРАТОР ТЕМНОЙ 

МАТЕРИИ» и «ПСИ -ГЕНЕРАТОР» - я, называю ЕГО – ОНО! 

Можете назвать ЭТО сами – Не возбраняется. Главное, чтобы мы с 

ВАМИ потом, не запутались в ТЕРМИНОЛОГИИ. Так вот – 

ОНИ (генераторы) сами обо всем «договоряться» и не будут мешать 

друг другу, в процессе познания ВАМИ. Мало того, будет создана 

Благоприятная обстановка.  Но есть один нюанс, который 

был ПРОВЕРЕН НА ПРАКТИКЕ. Если в помещение принести 

НЕСКОЛКО Комплексов конкретных владельцев, с целью 

«создания НЕКОЙ БЛАГОПРИЯТНОЙ обстановки» для ДРУГИХ 

                                                                                                       
85 severozapad@svetl.org  
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ЛЮДЕЙ, находящихся в этом помещении и ЦЕЛИ этих 

организаторов будут (мягко говоря, направлены НЕ НА 

ПОЗНАНИЕ, а на КОРЫСТЬ). Эффект будет совершенно 

ОБРАТНЫЙ. Люди, в помещении, в лучшем случае, будут 

чувствовать себя – не комфортно, начнут засыпать и внимание будет 

рассеяно. Подчерку – в лучшем случае. ЭТО БЫЛО УЖЕ 

ПРОВЕРЕНО на ПРАКТИКЕ на неких «СЕМИНАРАХ 

ПОЗНАНИЯ» ТОГО, О ЧЕМ САМИ ПРЕПОДАЮЩИЕ имели 

весьма ТУМАННОЕ ПРЕДСТАВЛЕНИЕ. 

 

61. Какое количество Комплексов и Браслетов   может 

одновременно эксплуатироваться   пользователями в 

одном помещении: четыре Комплекса и три Браслета 

(семь человек все члены семьи)? 

 

ИХ ЭКСПЛУАТИРОВАТЬ – НЕЛЬЗЯ! ОНИ САМИ 

«ЭКСПЛУАТАТОРЫ»! Ими НУЖНО ПОЛЬЗОВАТЬСЯ. ВОТ И 

ПОЛЬЗУЙТЕСЬ. Самое главное не нужно, «КАК СЕЛЬДИ В 

БОЧКЕ» Нужно спокойно и КОМФОРТНО. И ЛУЧШЕ С НИМИ 

– КНИЖКИ ЧИТАТЬ, а не ТВ СМОТРЕТЬ! ОТ ТВ – ПОСЛЕДНЕЕ 

ВРЕМЯ – расстройство МОЗГОВОЙ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ, а ЭТО 

ДОПОЛНИТЕЛЬНАЯ НАГРУЗКА и НА ПРИБОР, И НА 

КОМПЛЕКС!  

Я более чем уверен, что мои ответы, кромке улыбки, НЕ 

ВЫЗВАЛИ НИКАКОЙ ОЗАБОЧЕННОСТИ, у АВТОРОВ 

ВОПРОСОВ. Ну а картинки – это для лучшего восприятия и 

ПОДНЯТИЯ ВАШЕГО НАСТРОЕНИЯ. Всего ВАМ 

НАИЛУЧШЕГО. 

Ф. Шкруднев 

      30 ноября 2013г. 
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ОТВЕТЫ НА ВОПРОСЫ – (2) (декабрь 2013) 

 

Суббота, 21 Декабря 2013 г. 

 

По Вашей просьбе. Продолжим ответы 

на ВАШИ ВОПРОСЫ, поступившие 

относительно Комплекса «СветЛ» и Браслетов 

«СветЛ» (СЛН) 

 

Есть Комплекс «СветЛ» и Браслеты 

«СветЛ», которые в том числе структурируют воду и освобождают 

пищу от токсинов. Про воду в целом 

понятно, но в последних вопросах-

ответах было сказано использовать 

родниковую воду, а не водопроводную, 

например. В чём заключается отличие 

воды родниковой и водопроводной после 

её нахождения под действием 

Генератора? И там, и там после 

«обработки» структура додекаэдральная. 

Токсины, содержащиеся в водопроводной 

воде вроде бы тоже удалились. Отличия 

чего касаются? Нетоксических, но всё же 

имеющих пагубное влияние на 

функционирование организма человека, 

компонентов (каких?). Ну и компоненты, 

определяющие вкусовые качества, ведь по 

вкусу та и другая вода даже после 

воздействия Комплекса отличается 

значительно. Так? А токсины пищи? Какие 

токсины убирает Комплекс и Браслет? 

Ртуть – токсин для владельца прибора. 

Убирает ртуть? И что с ней происходит? 

«Превращается» в другой элемент?  
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Хороший Вопрос! Благодарю. Можно целое исследование 

написать. Но, задавать вопросы – легче, чем САМОМУ, взяв 

лопату, перекопать ГОРУ ИНФОРМАЦИИ. Но упрощаю – 

рекомендую у А.Хатыбова прочитать по этому «вопросу» вот 

здесь86 (и желательно попробовать САМОМУ ответить на 

вопросы, поставленные там автором). Теперь о воде 

водопроводной и родниковой (озёрной, речной, колодезной или, в 

крайнем случае, – из колонки во дворе). 

Конечно же – Комплексу «более комфортно» «работать» с 

перечисленной водой, чем из водопровода. И вспомните про 

«смену несущих частот», которая была проведена у январе этого 

года). Что касаемо токсинов – да, они удаляются. Но НЕ ВСЕ 

микроэлементы, которые ЕСТЕСТВЕННО НАХОДЯТСЯ в 

родниковой воде, могут быть воспроизведены в воде 

водопроводной! Мы дали лучший вариант из возможного вашего 

действия с водой. Родниковая вода и перечисленные – это лучшее. 

Если нет возможности (по каким-то объективным причинам) или 

есть СОСТОЯНИЕ СОБСТВЕННОЙ ЛЕНИ (что тоже часто 

присутствует), то пользуйте водопроводную воду. НО! Эффект – 

гораздо менее значителен. 

Что касаемо Бутилированной воды – здесь опасность в том, 

что не всегда, то что «НАПИСАНО НА ЗАБОРЕ» соответствует 

тому, что «ЗА ЗАБОРОМ» и плюс – неизвестно откуда она 

привезена.  

Не рекомендуется употреблять воду, которая «получена» 

далее, чем 100 км, от места ВАШЕГО ПОСТОЯННОГО 

                                                 
86 1.  http://lit.lib.ru/h/hatybow_a_m/neizwestnajawoda.shtml 

http://lit.lib.ru/h/hatybow_a_m/neizwestnajawoda.shtml
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ПРОЖИВАНИЯ. Что касаемо относительно «очистки» пищи – это 

«побочный» (не главный) эффект и КОМПЛЕКСА, и «браслета». 

Но мы сейчас «работаем в этом направлении, что бы многократно 

усилить эту возможность, так как видим, чем и как нас пытаются 

«кормить, поить» и т. п. 

 

При пересылке Комплекса 

«СветЛ» различными транспортными 

компаниями, он проходит проверку 

(когда пересылают самолетом). Не 

исключено, что груз (т.е. прибор) 

будет досмотрен и включен. Было 

заявлено, что на такой случай имеется 

защита и реальный владелец 

опознается прибором как настоящий 

первый включивший. Каков принцип действия этой защиты?  

 

НЕТ, такой защиты, к сожалению, НЕТ! Комплекс 

«ОПРЕДЕЛЯЕТ» владельца и становится «ЕГО 

СОБСТВЕННОСТЬЮ», когда вынут из упаковки и проведено 

ПЕРВОЕ ВКЛЮЧЕНИЕ и ЗАПУСК ПРОГРАММЫ. КТО ЭТО 

ПРОИЗВЕЛ – НА ТОГО И НАЧАЛ РАБОТАТЬ КОМПЛЕКС, 

«запомнив» владельца». 

Если у ВАС есть некие (обоснованные сомнения – была 

нарушена упаковка. Что-то как-то не так лежит, снята защитная 

плёнка и т.п. – обращайтесь на www. Svetl.org, и мы найдем способ 

разобраться в этом вопросе. 

 

Есть защита Комплекса 

от «сканирования», т.е. от 

дураков. Если «видящий» 

увидит и «полезет», Генератор 

сворачивается и не 

восстановится больше.  Имеет 

обычный «не видящий» человек 

Комплекс. Сидит с 

http://www./
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ним, допустим, на долгом совещании (или учёном совете), где очень 

скучно и делать нечего определённой части участников. Допустим в 

компании этих товарищей имеется «видящий», который увидел что-

то интересное (Генератор) и заинтересовавшись, полез выяснять как 

это работает. В результате что? Честный и послушный, а также 

познакомившийся с инструкцией владелец Комплекса лишится 

Генератора и даже не узнает об этом?  

 

НЕТ НЕ ТАК! ВОПРОС-ТО ПРАВИЛЬНЫЙ, но ответ 

давно был дан в статьях «ЗНАНИЯ от Na_ЧАЛА». Перечитайте, 

не поленитесь. 

И кстати – порекомендовал бы ВАМ перечитать (хотя бы 

просмотреть) «Источник Жизни 1 – 10» Н. Левашова. Тогда Вы 

поймёте, что и как БЫЛО АВТОРОМ и СОЗДАТЕЛЕМ 

ГЕНЕРАТОРА – предусмотрено. 

 

Замечено, что многие пользователи (но не все, конечно, я 

ориентируюсь на известных мне) при включении Комплекса не 

испытывают особых ощущений и без проблем переносят даже 100% 

мощности. При этом со временем (при долгом в несколько месяцев, 

использовании), в определённый момент перегрузки от этих 100% 

начинают ощущаться и мощность требуется снижать. О чём это 

свидетельствуют? Имеются 

какие-то препятствия для 

полноценного восприятия 

воздействия Генератора? За какой-

то срок Комплекс, ограниченный в 

своём воздействии «бутылочным 

горлышком» их убирает и потом 

имеет возможность работать 

полноценнее? Они, эти 

препятствия (блоки? И что из себя 

они представляют?) 

индивидуальные или в большей 

степени зависят от происходящих 

изменений условий на Земле? То 
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есть, это эффект «бутылочного горлышка» – когда «попасть» весь 

поток не может и до определённого момента (когда горлышко 

исчезает или расширяется) человек воспринимает только его часть и 

процесс оздоровления идёт не очень быстро? Или тут дело в том, 

что в результате запуска определённых процессов Комплекс стал 

работать «лучше»? Или и то, и другое, и ещё что-то? Что?  

 

Мне иногда приходит мысль в голову – «А ЗАЧЕМ МЫ 

создали рубрику и написали уже столько статей (и продолжаем 

писать) в Рубрике «Знания от Na_ЧАЛА»? Наверное, не для себя? 

У Н. Левашова есть книга – «Последнее обращение к 

Человечеству». 

Где он в ОДНОЙ ИЗ ГЛАВ (не буду указывать) 

подробнейшим образом описал ВОЗНИКНОВЕНИЕ И 

ПРОЦЕССЫ ЗАБОЛЕВАНИЯ. Второе. ПРИВЕДЕНИЕ ВАШЕГО 

ОРГАНИЗМА в «НОРМАЛЬНОЕ И ЗДОРОВОЕ СОСТОЯНИЕ 

(после стольких лет издевательства над ним, над организмом и 

ВАМИ САМИМ и не только ВАМИ) требует ОСТОРОЖНОЙ и 

«Ювелирной работы». Что является ВАМ сигналом – нужно 

уменьшить мощность? Естественно или боль (сигнал) или лёгкое 

недомогание (сигнал), температура (сигнал). До поноса – доводить 

– не рекомендуется (хотя, это тоже – не плохо – в ранней стадии 

применения Комплекса). ВЫ и комплекс – становитесь ЕДИНЫМ 

ЦЕЛЫМ. ВОТ ОН ВАС и «тренирует» в том, чтобы ВЫ 

научились его слушаться! 

Было, конечно, ясно сказано, 

что одного источника генерации на 

нос – вполне достаточно, но 

оздоровительные сеансы Николая 

Викторовича дают удивительное и 

ни с чем не сравнимое ощущения 

тепла, покоя, любви и доброты, 

такое чувство ласкового успокаивающего прикосновения, что 

руководствоваться упомянутыми указаниями и ограничиться уже 

имеющимся Комплексом очень не хочется. Так что упускать 
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возможность, подаренную Николаем Викторовичем, закончить день 

при любом его содержании, на нужной ноте, чрезвычайно трудно.  

 

Если НА ВАШ «НОС» мало того, 

что «даёт» Комплекс или «Браслет» и 

ВАМ хочется на «НОС» - более – 

пожалуйста! 

Только НЕ НУЖНО ДЕЛАТЬ ВСЕ 

ВМЕСТЕ (по принципу – все равно в 

желудке – перемешается!). Отложите в 

сторону – БРАСЛЕТ. Выключите 

Комплекс и пользуйте СЕАНСЫ (они 

действительно УНИКАЛЬНЫ И 

ПРЕКРАСНЫ!)  

Но, сеансы ТОЛЬКО С 

ОФИЦИАЛЬНЫХ (пока!) сайтов 

Левашова (я об этом и 

предупреждал, и писал – 

неоднократно).  ВОТ ЧТО 

НЕПЛОХО СОВМЕЩАТЬ И С 

БРАСЛЕТОМ, и с 

КОМПЛЕКСОМ – (я тоже об 

этом говорил, но мало кто 

услышал) это прослушивание 

«Лунной Сонаты» Бетховена 

(перед сном или просто сидя в спокойной обстановке. И это 

особенно касается людей, страдающих проблемами с Сердцем). 

Лунная соната (в фортепьянном исполнении) и вот это 

«произведение», которое я «СЛУЧАЙНО» записал недавно в 

Москве87 - - ПРОБУЙТЕ! Гарантирую – НОС не отвалится, а 

ПРИОБРЕТЕТЕ более…! 

 

1. Вопрос по Браслетам: может ли наличие Браслета помочь 

при искусственном оплодотворении. Есть  

                                                 
87http://rnto.livejournal.com/275947.html   

http://rnto.livejournal.com/275947.html
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два вида ЭКО - в пробирке и оплодотворение внутри матки. 

 

Хороший вопрос, но отвечать на него ПУБЛИЧНО НЕ 

БУДУ. 

Если у ВАС эта проблема – 

напишите мне на почту88 – и 

спокойно все обсудим. Но не 

забывайте НИКОГДА то, что по 

этому поводу говорил (можно 

найти в роликах) и писал Н. 

Левашов. И то, что по этому 

вопросу написано в работах А. 

Хатыбова, да и у нас на сайтах. 

 

 2.  Вопрос от (Натальи): прибор "СветЛ"   хоть как-то 

может действовать на домашних животных ???   Если уж на 

растения действует. 

 Не может, а действует и хорошо действует! Создаёт очень 

комфортную для них обстановку их присутствия в месте работы 

Комплекса. 

Это не однократно писали нам89 те, кто экспериментировал. 

Подтверждение этому можно прочитать и у Н. Левашова в 

«ИСТОЧНИК ЖИЗНИ» и даже рассмотреть его собаку (см. Фото) 

которая «попала» в радиус действия 

Генератора. 

 

Почему на Браслеты «СветЛ» было 

принято решение устанавливать 

Генераторы с урезанными (по сравнению с 

Прибором) функциями? Или взамен 

широко специализации Браслет обладает 

большими возможностями по воздействию 

по своему узкому профилю? 

                                                 
88 rvto@mail.ru 
89 (см. www.svetl.org) 

mailto:rvto@mail.ru
http://www.svetl.org/
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НИКТО НИЧЕГО НЕ «УРЕЗАЛ» Это любимое занятие 

ПАТОЛОГОАНАТОМОВ от медицины. 

Все регулируется «Программами «СветЛ». НУ 

ПОЧИТАЙТЕ хотя бы, на досуге - то что мы ПУБЛИКУЕМ. 

 

Также хотелось бы узнать 

следующее: нельзя одновременно 

носить 2 Браслета с разным 

функциональным наделением, 

получается, что после покупки 

прибора СветЛ Браслет нельзя 

будет использовать? 

 

На этот вопрос уже был дан исчерпывающий подробный 

ответ в «предыдущем пакете вопросов». 

 

Насколько, относительно Прибора, воздействие Браслета на 

организм слабее/сильнее по своему профилю? 

 

ВОПРОС ПРОСТО НЕ 

КОРРЕКТЕН. 

Сравните БОЛЬШОЙ 

КОМПЬЮТЕР (стационарный) с 

планшетным, которые сейчас в 

«моде». 

Приблизительно такое 

сравнение. Вы можете на планшетнике 

делать многое – НО МНОГОЕ 

(большое) делать НЕ СМОЖЕТЕ.  Но и 

планшетник тоже – нужен. 

  

Если Браслет, например, «Разум», 

то воздействия по направлениям «Жизнь» 

и «Сила» нет вообще, или они ослаблены? 

Это «условное» деление. Это 
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«СТАРТОВАЯ КОМАНДА» с чего ВАС НАЧИНАТЬ 

«ПРИВОДИТЬ В ПОРЯДОК». ВЫ САМИ ОПРЕДЕЛЯЕТЕ. Что в 

первую очередь «НАЧНЕМ ПОПРАВЛЯТЬ» – МОЗГИ, МЫШЦЫ 

ИЛИ СЕЛЕЗЕНКУ -  Ваш ВЫБОР. 

 

13. Есть   желание вступить в программы «СветЛ, но для меня 

важно прояснить следующие моменты: 

Каковы 

условия вступления 

в программы 

«СветЛ»? Нужно 

ли   будет 

проводить 

периодические 

обследования состояния здоровья владельцу Комплекса «СветЛ» или 

Браслета «СветЛ» и составлять отчёт? 

Если да, то как   часто   это   нужно будет делать? Какова 

стоимость Комплекса «СветЛ» и Браслета «СветЛ»? Можно ли 

приобрести Браслет «СветЛ» в подарок другому человеку? 

 

Условия на сайте90.  

Обследование проводить нужно, если ВАМ интересен 

процесс ВАШЕГО ОЗДОРОВЛЕНИЯ. 

Так называемые «отчёты» – это НАША ПРОСЬБА к ВАМ, 

потому что мы ведём ОТКРЫТУЮ         СТАТИСТИКУ 

оздоровления людей. Вам высылается – периодически форма, 

которую просто нужно заполнить. Но, многие пишут нам письма, 

в которых сами «описывают» происходящее с ними. Мы также 

рекомендуем вести личные дневники (для себя – потом самим 

интересно будет). 

Стоимость и все что с этим связано – прописано на сайте 

СветЛ. 

                                                 
90www.svetl.org.  

http://www.svetl.org/
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В подарок приобретать браслеты своим друзьям и близким 

не можно, а НУЖНО (тем более в предверии Нового года). 

Поверьте – благодарность будет НЕ МЕРЕННАЯ. 

 

При активном пользовании Комплексом «СветЛ» и Браслетом 

«СветЛ»: 

Как происходит перестройка клетки крови? 

Как идёт восстановление ДНК и РНК? 

 

ПРИ активном пользовании Комплексом и Браслетом, 

может (невзначай) и ХВОСТ ВЫРОСТИ….  

Это см. В предыдущих ответах. ПРО 

ПЕРЕСТРОЙКУ клетки крови и ДНК и РНК91. 

-  

При онкологическом заболевании 1,2 

стадии, как происходит процесс восстановления 

эфирного тела, 

астрального тела и 

ментального тела. 

 

ВСЕ ЧТО СВЯЗАНО С 

«восстановлением тел» - и с 

онкологией – очень хорошо описал Н. 

Левашов в работах «Сущность и 

Разум», «Последнее обращение к 

Человечеству» и полностью 

«разложено по полочкам»92.  

 

  18.01.2014, РНТО 

 

 

 

 

                                                 
91http://www.razved.ca/index.php?id=nachalo#.UrRUZWRdWGM 
92http://www.razved.ca/index.php?id=nachalo#.UrRUZWRdWGM 

http://www.razved.ca/index.php?id=nachalo#.UrRUZWRdWGM
http://www.razved.ca/index.php?id=nachalo#.UrRUZWRdWGM
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Дополнительные вопросы 

 

1) Какие события будут происходить 9 мая и после него? 

2) Каков дальнейший вектор развития клубов? На фоне 

происходящего, можно предположить, что после окончательного 

обрушения старых социальных конструкций, клубы из виртуального 

пространства перекочуют в физическую реальность. То есть это и 

будут те места вокруг которых будут объединяться люди. 

3) По письму ФД.  - Что имелось ввиду, когда говорилось, что 

людям сейчас необходимо помочь словом? 

 

1. Существующий ныне «золотой миллион» – это расходный 

материал и с 09 мая он будет переведён в состав «золотого 

миллиарда», на общих основаниях с уничтожением всех тех, у кого 

генотип мозга не будет отвечать новым Программным 

требованиям. Это не может НЕ РАДОВАТЬ! ".  

БУДЕТ РЕАЛЬНО УСИЛИНА "ТРАНСЛЯЦИЯ" с ВНОВЬ 

«СТАРТОНУВШЕГО» НЕДАВНО КОМПЛЕКСА (сами сообразите - 

КАКОГО) очень МОЩНО И с 00.00 - 08 мая! В ПРЕДВЕРИИ 09 

мая! (ПОБЕДУ наших ОТЦОВ И ДЕДОВ, В ВОВ, ПРАЗДНУЕМ 

ещё более ЗНАЧИМО!). ГОЛОВА (и Мозг – если присутствует), 

возможно, БОЛЕТЬ БУДЕТ - ТЕРПИТЕ. УСИЛЕНИЕ 

ТРАНСЛЯЦИИ + ТО, ЧТО У ВАС У ВСЕХ (усилит на порядок). 

Всё это будет -  чрезвычайно энергетично, успешно и в 

правильном такте. Процессы без ошибочны, всё в рамках 

Вектора. Это не игрушки и шаркаться перед этими «горящими из 

зверинца» («нашими ПРАВИТЕЛЯМИ» и так называемой – 

«элитой») уже никто не будет. ВОТ ТАК «ЭТО» - «Сработает»! 

Я надеюсь ОЧЕНЬ! что ПРОЧИТАВ ЭТО   -   разумными 

ВСЕ! станете?! 

 

2. Клубов ещё слишком мало. НУЖНО 

МАКСИМАЛЬНО СОСРЕДОТОЧИТСЯ СЕЙЧАС ИМЕННО НА 

«РАЗВИТИИ» этой КЛУБНОЙ (назовём ею – СЕТЬЮ).  И только 
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тогда (правда – ОЧЕНЬ МАЛО, как ВСЕГДА У НАС – ВРЕМЕНИ) – 

РЕАЛИЗУЕТСЯ ТО, что ПРОПИСАНО ВО ВТОРОМ ВОПРОСЕ. 

 3. Имелось ввиду то, что написано. Слово - это великая 

поддержка. Вы же то же ХОТИТЕ СЛОВА УСЛЫШАТЬ? И 

желательно, что бы эти слова - НЕ «УНИЖАЛИ» ЧЕЛОВЕКА, даже 

если он что-то не понимает.  Научитесь - это НЕ ДЕЛАТЬ. И тогда 

можно РЕАЛИЗОВЫВАТЬ то, что написано в П.2 - ИНАЧЕ не 

будет НИКАКИХ КЛУБОВ вместе с Участниками.  

 

- ОТНОСИТЕЛЬНО ВОПРОСА – «Желать ознакомится с 

УСТАВОМ РНТО» - можно - для «желающих». НО! нужно сначала 

стать участником и не в соответствии с уставом, а по своему понятию 

и совести, а потом, можно и "ОЗНАКОМИТЬСЯ" с бюрократической 

БУМАГОЙ. Но если ВНИМАТЕЛЬНО ПРОЧИТАТЬ то, что 

МНОЙ БЫЛО НАПИСАНО за последние полгода - ЭТО 

ЖЕЛАНИЕ – «отпадёт ЕСТЕСТВЕННЫМ ПУТЕМ».  

 Объявите, что СКАЙП, ГРУППЫ В СЕТЯХ и прочее - НЕ 

МЕСТО, для "ВЫЯСНЕНИЯ" отношений, какие бы они не были. Если 

кто-то НЕ ПОНИМАЕТ, что ВСЕ ЭТО ЧИТАЕМО И 

ИСПОЛЬЗУЕМО против ВСЕХ ВАС.   

ОБСУДИТЕ ПОДДЕРЖКУ ПОЕЗДКИ КАЛЕНЮКА по 

РАССИИ. ОБСУДИТЕ - КАК И ГДЕ - лучше РАЗМЕСТИТЬ 

"ОЗДОРОВИТЕЛЬНЫЕ СЕАНСЫ ЛЕВАШОВА - имеется ВВИДУ - 

СДЕЛАТЬ ИХ - как сделано в ПЕРВРИСТОЧНИКЕ - СКАЧАЛ и 

ПОТОМ СМОТРИШЬ НА КООМП. ИЛИ СРАЗУ ЖЕ - открывается с 

САЙТА, где размещено! НУ И ПРОСТО - ПОГОВОРИТЕ - за 

ЖИЗНЬ! ОНА _ ТОГО СТОИТ. 
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Будьте здоровы! 

 

«Если вы не считаете, что 

человек — это неделимое целое, вам 

закрыт путь к успеху». 

Японский врач Кан Фунаяма в 

«Очерках о медицине» 

 

Вот уже вами прочитаны все статьи данного сборника, и вы 

наверняка получили ряд ответов на ваши вопросы относительно 

возможности излечения от ряда ваших «болчек» с помощью новых 

технологий. Наконец, вы получили ответы и на прямые вопросы 

относительно применения таких разработок Н.В.Левашова и РНТО, 

какими являются Комплекс «СветЛ» и браслеты «СветЛ». 

Наши предки и древние целители Востока всегда знали, что 

нельзя исцелить организм, не меняя самого образа жизни человека, не 

перестроив восприятие мира на более гармоничный лад, не заменив 

мрачные черные мысли на хорошие и светлые.  

           Человеческий организм — не просто совокупность или набор 

органов и систем, а единая целостная система, в которой 

взаимосвязано все: и тело, и мысли, и сущдность, и образ жизни. Если 

у вас болит что-то одно — это показатель нездоровья всего организма 

в целом, показатель неправильного образа жизни, образа мыслей, 

показатель оторванности от природы и ее законов! И, вместо того 

чтобы искать средства борьбы с каждой болезнью в отдельности, надо 

искать средства возвращения всего организма в целом к его 

естественному состоянию — состоянию здоровья, ибо не существует 

отдельных болезней — болен всегда организм в целом. А болезнь — 

это не что иное, как попытка организма включить в действие 

защитные силы, попытка вернуть утраченную гармонию, восстановить 

нарушенный баланс. При этом следует помнить, что организм — 

саморегулирующаяся система. Но вы теперь знаете, что есть 

технологии «СветЛ», которые помогают организму решить эту 

проблему. Один лишь совет: ведите здоровый образ жизни, живите в 

гармонии с собой и окружающем миром и будьте здоровы! 
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Раздел 8. «КНИГИ, ИЗМЕНИВШИЕ МОЮ 

ЖИЗНЬ» 

 

КНИГИ, ИЗМЕНИВШИЕ МОЮ ЖИЗНЬ 

Журавлёв Владислав 

 

Проходят дни и годы… 

Однако, я сейчас прекрасно 

понимаю, что моя жизнь 

есть «до» и «после». До 

ознакомления с книгами 

Николая Викторовича 

Левашова, наверное, как и 

многие, изучал литературу 

Восточных стран, в надежде 

найти ответы на очень 

важные вопросы в жизни каждого: про Любовь, Мироздание и многое 

другое. Но, к сожалению, а теперь, я понимаю, что к счастью, я не 

пошел этим путем, потому что простой запрос в разделе видео 

социальной сети «В контакте», навсегда изменил мою жизнь. 

Я искал информацию на тему Казачьего Спаса и случайно 

обнаружил видео, еще не знакомого мне тогда, Николая Левашова, в 

котором Он рассказывал про значение слова «оголтелый». Я понял, 

что нашел, нашел то, что искал!!! 

Позже с его сайта я скачивал уже и книги, и оздоровительные 

сеансы, и другие видеоматериалы. Безценная качественная 

информация, позже трансформированная мною в Знания, полностью 

изменила мою Жизнь! Я этому очень Рад. 

А еще больше я Рад, что у меня есть комплекс «СветЛ», который 

помог мне еще раз взглянуть, уже с другого «ракурса», на Труды 

Николая Викторовича! И с помощью Друга (комплекса), я теперь 

хорошо понимаю слова Николая Викторовича: «я и не скрываю, что в 

моих книгах, я воздействую на Человека, это способствует лучшему 

усвоению информации и ее дальнейшего применения. Тем более, что 



526 
 

информация при написании заложена на многих уровнях. И повторное 

изучение, и прочтение книг позволит вам уже взглянуть на 

описываемые там вещи с других позиций, словно вы и не читали 

этого!». 

С помощью комплекса, мне удалось осознать многое, чего я не 

заметил раньше, изучая Его книги. И я хочу с вами этим поделиться. 

Пару недель назад я себе задал вопрос: а почему, именно, эти 

книги и труды нам оставил Николай Викторович?! Почему в такой 

определенной последовательности? Есть ли какая-то закономерность и 

причина, по которой Он оставил нам именно эти труды? И она есть. И 

нужно ее понять и разобрать. Давайте попробуем проанализировать. 

Важным и мудрым шагом Николая Викторовича было 

предоставить информацию от Коалиционного Отряда Наблюдателей, 

что и было сделано в начале книги «Последнее обращение к 

Человечеству». И информация, изложенная в этом обращении, 

безценна! 

Но, к сожалению, не все представители КОН были так мудры, как 

Николай Викторович. Составляя текст сообщения, они не учли многих 

деталей и условий интервенции, что и не позволило читателям 

оценить это ОБРАЩЕНИЕ ПО-ДОСТОИНСТВУ. Это, в конечном 

итоге, привело большинство людей к неприятию и отторжению 

переданной информации. И даже сейчас, когда уже не существует 

ИСУЗ, многим еще не понятны слова представителей Цивилизаций 

Сириуса и Ориона, составившим обращение. 

А то, что они именно из тех Цивилизаций, подтверждается 

словами Бориса Викторовича Макова: «применительно для 

модельного комплекса Земли, – начальной фазой своего первого 

этапа цивилизационного развития было обретение своего 

совершенства при попечительском управлении со 

стороны Цивилизационного Кластера группы Цивилизаций 

«Орион» (фаза «дошкольного воспитания»), в которую входит 384 

Цивилизации (как количество «Учебных мест»). Последующей фазой 

своего первого этапа цивилизационного развития Земли должен был 

бы быть переход под попечительское управление со 

стороны Цивилизационного Кластера группы Цивилизаций 

«Сириус», в который должно быть объединено 784 цивилизации (в 
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настоящее время 783 вследствие отсутствия в этом кластере одного 

«ученика» – Земли)». 

Пожалуйста, обратите внимание еще раз на эту информацию, 

потому что обращение от К.О.Н. не могло быть составлено другими 

Цивилизациями еще более высокого уровня Развития. В этом не было 

смысла по отношению к земле. Нужно было бы закончить «один виток 

Развития» кластерной системы, прежде чем перейти на другой 

уровень. 

Попробуем пойти с вами дальше по тексту Обращения… 

«Основой предельно убогой личности являются понятия «да» 

и «нет», как якобы реально существующие и многократно 

проявляющиеся при ступенчатом анализе любого сложного процесса. 

При этом, число ступеней в анализе - конечно и, чаще всего, весьма 

мало, даже если вами исследуется достаточно серьёзная проблема. 

Поиск ответа сводится к выбору одного из двух, где два - число 

ступеней возможных решений, тогда как наиболее правильное 

решение лежит между ними». 

 «Нынешнее отношение к вам, как к разумной расе затрудняется 

следующими соображениями информационного порядка. 

Примитивность языка, как способа обмена информацией, показывает 

уже подсчёт количества осмысленных правильных фраз. Язык, в 

сущности, не способ передачи информации, а способ её сужения, и не 

достижение разума, а лишь убогое временное явление на ранних 

этапах эволюции человечества». 

А вот эта фраза очень важна! Обратите внимание и послушайте, 

как сейчас разговаривают люди. Наш язык и так богат, чтобы 

использовать простые слова и уж тем более – короткие 

словосочетания. Человек с богатым словарным запасом и 

понимающий истинный смысл слов, способен не просто грамотно и 

красиво составлять предложения и вести диалог, но и насыщать свои 

слова образами, что будет способствовать еще более качественному 

усвоению информации другими людьми! А ведь использование 

образов и возможность их передачи другим – это основы 

телепатических контактов, с помощью которых происходит общение в 

цивилизациях космоса! 
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«Наш язык и так богат – выбрось из него весь мат». Подумайте 

над этим. 

Если уж мы не можем грамотно и понятно говорить на родном 

языке, о каких еще «достижениях» может идти речь?! Ведь все 

общение происходит на уровне телепатического 

восприятия!   Многомерно! 

«Как нам представляется, на работу по перестройке 

логического фундамента мышления человечеству надо около 6.000 

лет, что, ввиду грозящей ему опасности, является критическим 

сроком. Поэтому указанная работа должна быть начата уже 

сейчас». 

И вот здесь нужно пояснить. Представители К.О.Н. обращались к 

нам не с предложением перестроить наш логический фундамент за 

указанное время. Они лишь тонко намекнули на то, что времени на 

раскачку нет и нужно предпринимать срочные меры! 

 Они сказали практически 

следующее: «У ВАС НЕТ ЭТОГО 

ВРЕМЕНИ!!! У ВАС ЕГО 

ВООБЩЕ НЕТ!!! ДО ЧЕГО ВЫ 

СЕБЯ ДОВЕЛИ!!! КАК ЖЕ МЫ 

МОЖЕМ ВАМ ПОМОЧЬ, ЕСЛИ 

ВЫ ДАЖЕ НЕ СЛЫШИТЕ НАС!». 

А ведь это обращение 

безценно. Да, возможно, при 

первом прочтении, многое 

непонятно. Однако этим 

обращением они сделали многое: 

они предоставили нам 

определенные критерии и 

необходимые качества, которыми 

нужно обладать, для изменения 

ситуации на нашей планете. 

А что же мешает вам 

развиваться? 

Наверное, во всем виновата 

цивилизация Эбров (правда, 
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практически уничтоженная на данный момент) и Великие Темные! 

Они – причина всех бед и нежелания трудиться над собой … 

С таким подходом легче жить: «они виноваты, я - просто жертва. 

Пусть снова придет Иерарх Перун, Даждьбог, Тара и восстановят 

справедливость. И мы возрадуемся» … и повторим путь Антов в 

«никуда». 

 И еще нужно сказать: а почему вы думаете, что они никому не 

помогли и не связались ни с кем из живущих на нашей планете? Они 

ведь сами указывали, что не отказываются от помощи отдельным 

людям! Но для этого нужно, чтобы сам человек достучался, дорос, 

сделал что-то значительное для того, чтобы его заметили и услышали! 

Важно обратить внимание на слова Николая Викторовича о том, 

что в его книгах – «лишь азбука и грамматика нового Знания». 

Это – всего лишь пласт, основной фундамент, которому бы 

стоило обучаться с раннего детства. И без него – нет пути дальше. 

 Тем более, лично я уверен в том, что без базового фундамента 

понимания, Дарованного нам Николаем Викторовичем, 

без(с)смысленно пытаться постичь Знания Александра Михайловича 

Хатыбова и Бориса Викторовича Макова. 

У них очень много интересных трудов, которые можно найти на 

их сайте, по этой ссылке: http://www.salvatorem.ru/ 

Давайте остановимся и на 

основе уже имеющейся у нас 

информации, оглянемся вокруг. В 

материалах «Основы 

Формирования Человечества» и 

Трудах Бориса Викторовича 

Макова, представленных на сайте 

«НИИ ЦУС», подробно описаны 

и разъяснены процессы и 

события, происходящие на земле. Все мы наблюдаем природные 

катаклизмы, изменения в психике людей и много чего еще. 

И становится очевидным, что основная цель книг Николая 

Викторовича, не просто, некое «Просветление» населения, а спасение 

жизни людей. А спасти свою жизнь невозможно, не приложив к этому 

http://www.salvatorem.ru/
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усилий в Эволюции Сущности. И Николай Викторович прекрасно 

понимал, ЧТО грядет, и ЧТО будет происходить. 

Чтобы отвлечься, нужно упомянуть еще одно. Николая 

Викторовича часто просили прислать схемы, чертежи, с подробным 

описанием и характеристиками его генератора темных материй 

(термин, введенный физиками). Подробнее о реальных возможностях 

и свойствах этого генератора, можно узнать на сайте Николая 

Викторовича, в разделе «Источник Жизни». 

И он однажды показал ЕГО93. 

Всем так интересно! Но ведь все знания совсем рядом! И форму 

Источника Жизни вы видели много раз! Посмотрите на обложку 

книги «Неоднородная Вселенная». И сами УЗРИТЕ. 

Можно написать и составить целый трактат по наследию 

Николая Викторовича! А есть ли время - это делать, а вам это 

изучить? Я думаю, что – нет. А еще хотелось бы сказать о безценном 

вкладе в наше выживание Александра 

Михайловича Хатыбова. 

Ведь он написал не «странные 

научно-юмористические очерки» … 

Он предоставил нам детальнейшее 

описание структуры СУЗ и ее 

основных серверов и «командных 

пунктов». 

Каждый, у кого хватит усердия, 

способностей и качеств – сможет 

найти у него все ответы на свои 

вопросы! Более того, уже в Трудах 

«Основы Формирования 

Человечества» упоминалось о том, что 

связь Мозга Человека и РСУЗ, будет 

очень оперативной! Но, чтобы обратиться за помощью, нужно знать, 

как и куда обращаться! В трудах Александра Михайловича 

                                                 
93 http://www.youtube.com/watch?v=E2pNEDBPGnE. 

 

http://www.youtube.com/watch?v=E2pNEDBPGnE
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Хатыбова можно найти все ответы с самыми точными координатами! 

И не только это! 

А в заключении, хочется отметить, что пора бы уже включить 

Мозг и взять ответственность за себя и за своих близких! 

И ведь не нужно ни в коем случае принимать это как 

оскорбление, прошу! Ведь все это составляется только лишь с одной 

целью: поделиться опытом и дать возможность людям – осознать 

изменения на земле и дать почву для размышлений и действий. 

Нет информационного поля, откуда мы 

можем получить нужную нам информацию. 

Однако своим трудом, мы можем 

«включить мозг». И это очень 

просто: читайте, интересуйтесь, 

анализируйте статьи и Знания, 

оставленные нам Настоящими Учеными 

и не «складывайте лапки», при каких-

либо трудностях и неудачах. 

Иначе … вспомнилась фраза из любимого фильма 

«Ворошиловский Стрелок»: «поздно спохватился – УЖЕ случилось!» 

… 

Никого и ни при каких обстоятельствах не минуют Природные 

процессы, запущенные РСУЗ. Но своим Развитием, Великодушием и 

Трудом у вас есть шанс если не полностью избежать этих процессов 

влияния, то хотя бы – уменьшить степень их воздействия на себя. И 

она сама, РСУЗ, вас оценит. По делам! И не помогут ни связи, ни 

деньги! Только лишь то, к чему уже сотни раз вас призывают в 

подобных статьях! 

  

Честь имею! И, желаю всем Успехов в Развитии! 
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3.  https://vk.com/club73222282 
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6. Материалы и статьи Шкруднева Ф.Д. 

http://samlib.ru/s/shkrudnew_f_d/ 

7. Статьи Хатыбова А.М. http://lit.lib.ru/h/hatybow_a_m/ 

8. http://www.liveinternet.ru/ 

9. http://www.liveinternet.ru/users/5014098/post263440841/ 

10.   Salvatore Основы Формирования Человечества 1    

11.   Основы Формирования Человечества 2    

12.   Основы Формирования Человечества 3 

13.   Основы Формирования Человечества 4    

14.   http://www.salvatorem.ru/ 

15.   http://www.svetl.org 

16.   http://www.Svetl.name 

17.   http://www.razved.ca/ 

18.   http://www.liveinternet.ru/users/2979159/post284599320 

 

Остальные ссылки можно найти 

непосредственно в тексте статей сборника. 
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